JP1 Version 8

JP1/Automatic Job Management System 2 操作ガイド

文法・操作書

3020-3-K24-43

目　　次

前書き

変更内容

はじめに

第1編　概要編

1.　概要

1.1　JP1/AJS2 - Viewの概要

1.2　JP1/AJS2 - View使用時の注意事項

1.2.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

2.　JP1/AJS2 - Viewの操作例

2.1　例題の概要

2.1.1　例題で作成する業務

2.1.2　例題を実施する前に必要な準備

2.2　例題で説明する操作

2.3　ジョブネット「受注処理」の定義

2.4　ジョブネット「受注処理」の実行登録

2.5　ジョブネット「受注処理」の実行中の監視

2.5.1　［ジョブネットモニタ］ウィンドウを使って実行状態を確認する

2.5.2　［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを使って実行状態を確認する

2.6　ジョブネット「受注処理」を再実行する

3.　JP1/AJS2 Consoleの使用例

3.1　業務の実行状況を監視して異常が発生した業務に対処する

3.1.1　システム構成例と運用例

3.1.2　監視対象業務を定義する

3.1.3　業務を監視する

3.1.4　異常が発生した業務に対処する

第2編　操作編

4.　ログインとログアウト

4.1　ログインとログアウトの手順

4.1.1　JP1/AJS2 - Managerにログインする

4.1.2　JP1/AJS2 - Managerからログアウトする

5.　ジョブネットの定義

5.1　ジョブネット定義の流れ

5.2　ジョブネットワーク要素の定義

5.2.1　ジョブグループを作成する

5.2.2　ジョブネットを定義する

5.2.3　ジョブを定義する

5.2.4　ジョブネットコネクタを定義する

5.2.5　ジョブやジョブネットを関連づける

5.3　ジョブネットワーク要素の複写・移動・削除

5.3.1　ジョブネットワーク要素を複写する

5.3.2　ジョブネットワーク要素を移動する

5.3.3　ジョブネットワーク要素を削除する

5.4　起動条件の設定

5.5　ジョブネットワーク要素の先行／後続関係の確認

6.　スケジュールの定義

6.1　スケジュール定義に必要な作業

6.2　カレンダー情報の定義

6.2.1　月単位で定義する

6.2.2　年単位で定義する

6.3　スケジュールルールの定義

6.3.1　スケジュールルールを新規に定義する

6.3.2　定義済みのスケジュールルールを変更する

6.3.3　上位ジョブネットのスケジュールルールを引き継ぐ

6.3.4　上位ジョブネットのスケジュールルールをコピーする

6.3.5　上位ジョブネットのスケジュールルールをリンクする

7.　ジョブネットの実行

7.1　ジョブネットの計画実行登録

7.2　ジョブネットの確定実行登録

7.3　ジョブネットの即時実行登録

7.4　実行登録時のマクロ変数値の指定

7.5　実行登録の解除

8.　ジョブネットやジョブの監視

8.1　ジョブネットやジョブの監視方法

8.1.1　1日単位で表示する

8.1.2　1か月単位で表示する

8.1.3　ジョブやジョブネットを定義したときと同じ形式で表示する

8.1.4　ジョブの実行状態を選択して表示する

8.1.5　ジョブネットやジョブを検索して表示する

8.2　ジョブネットやジョブ監視時の注意事項

9.　ジョブネット実行登録後の操作

9.1　ジョブネット実行登録後にできる操作

9.2　ジョブネットの実行予定を追加する

9.3　ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する

9.3.1　ジョブネットの実行開始日時を変更する

9.3.2　ジョブネットの実行開始日時変更を解除する

9.4　実行予定があるジョブネットをすぐに実行する

9.5　ジョブネットやジョブの実行を一時的に中止する

9.5.1　ジョブネットの実行を一時的に中止する

9.5.2　ジョブの実行を一時的に中止する

9.6　ジョブネットやジョブの実行を保留する

9.6.1　ジョブネットの実行を保留設定・保留解除する

9.6.2　ジョブの実行を保留設定・保留解除する

9.7　ジョブネットの遅延監視日時を一時的に変更する

9.8　ジョブネットの実行優先順位を一時的に変更する

9.9　実行中のジョブネットを中断する

9.10　実行中のジョブネットやジョブを強制終了する

9.10.1　実行中のジョブネットを強制終了する

9.10.2　実行中のジョブを強制終了する

9.11　ジョブネットやジョブを再実行する

9.11.1　ジョブネットを再実行する

9.11.2　ジョブを再実行する

9.12　ジョブの状態を変更する

9.13　実行登録中のジョブネットをサスペンドして下位定義を変更する

9.14　ルートジョブネットの実行順序制御方式を一時的に変更する

10.　JP1/AJS2 - Viewで使用するウィンドウおよびダイアログボックスのカスタマイズ

10.1　カスタマイズを始める前に

10.1.1　カスタマイズの方法

10.1.2　ユーザー共通プロファイルの利用

10.2　システム全体に関する設定

10.2.1　起動時に自動的にログインする

10.2.2　トレースログを設定する

10.2.3　JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する

10.2.4　メモリー所要量を設定する

10.3　各ウィンドウ共通のカスタマイズ

10.3.1　実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する

10.3.2　遅延の表示色の優先度を変更する

10.3.3　実行状態，実行結果，遅延の表示色を作成する

10.3.4　保留予定のあるユニットの表示色を変更する

10.3.5　ウィンドウの表示状態，表示位置を記憶する

10.3.6　ダイアログボックスのデフォルト値を設定する

10.3.7　特定のメニューを不活性にする

10.3.8　確認メッセージを非表示にする

10.3.9　未登録のカスタムジョブを「？」アイコンで表示する

10.3.10　アイコンイメージを変更する

10.3.11　検索結果の最大表示数を変更する

10.3.12　ツールを登録・起動する

10.3.13　計画実行登録したルートジョブネットの実行中止の表示形式を変更する

10.3.14　ツリーエリアをリストエリアと同じ順番で表示する

10.3.15　ログインJP1ユーザー名の表示を抑止する

10.4　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのカスタマイズ

10.4.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.4.2　確定実行登録時の警告メッセージを設定する

10.4.3　リストエリアの表示状態を設定する

10.4.4　リストエリアの表示項目を設定する

10.4.5　画面の更新後もユニットの選択状態とスクロール位置を維持する

10.4.6　［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニューに表示する

10.4.7　［追加］・［計画一時変更］の操作をメニューに表示する

10.4.8　リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する

10.5　［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズ

10.5.1　起動時の排他編集モードを設定する

10.5.2　ユニット名とコメントの表示について設定する

10.5.3　マップエリアのサイズを変更する

10.5.4　マップエリアの表示倍率を変更する

10.5.5　マップエリアの背景イメージを変更する

10.5.6　選択状態を示す色を変更する

10.5.7　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

10.5.8　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

10.5.9　アイコンのツールチップを表示しない

10.5.10　ジョブネット名を完全名で表示する

10.5.11　排他編集をできないようにする

10.6　［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウのカスタマイズ

10.6.1　日付の背景色を変更する

10.6.2　最初に表示するカレンダーの形式を指定する

10.7　［ジョブネットモニタ］ウィンドウのカスタマイズ

10.7.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.7.2　マップエリアのサイズを変更する

10.7.3　ジョブネット名を完全名で表示する

10.7.4　起動時の監視モードを設定する

10.7.5　マップエリアの表示倍率を変更する

10.7.6　マップエリアの背景イメージを変更する

10.7.7　選択状態を示す色を変更する

10.7.8　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

10.7.9　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

10.7.10　アイコンのツールチップを表示しない

10.7.11　ジョブの定義内容の変更を抑止する

10.7.12　［実行結果詳細］ダイアログボックスの自動更新を抑止する

10.7.13　［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示する

10.7.14　ジョブを直接マップエリアに表示する

10.7.15　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの起動方式を変更する

10.8　［デイリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

10.8.1　初回実行時間を設定する

10.8.2　表示時間を設定する

10.8.3　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.8.4　日時エリアの表示時間を設定する

10.8.5　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.8.6　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

10.8.7　日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

10.8.8　日時エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

10.8.9　リストエリアの表示項目を設定する

10.9　［マンスリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

10.9.1　マンスリーシミュレーションを実行する

10.9.2　リストエリアの表示項目を設定する

10.9.3　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.9.4　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

10.9.5　プランニンググループを表示しない

10.9.6　日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

10.9.7　日付エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

10.9.8　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.10　RGB値による色の指定

10.11　イメージファイルの作成

10.11.1　背景イメージファイルの作成方法

10.11.2　アイコンイメージファイルの作成方法

11.　業務を集中監視する

11.1　業務監視の流れ

11.2　ログインとログアウト

11.2.1　JP1/AJS2 Console Managerにログインする

11.2.2　JP1/AJS2 Console Managerからログアウトする

11.3　モードと監視状態

11.3.1　定義モードと監視モード

11.3.2　監視状態

11.4　監視内容の定義

11.4.1　業務スコープを定義する

11.4.2　AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する

11.4.3　背景イメージを定義する

11.4.4　監視プロパティを定義する

11.5　業務の監視

11.5.1　オブジェクトを監視する

11.5.2　オブジェクトが取得する状態

11.6　AJS2ユニット監視オブジェクトの操作

11.6.1　操作内容

11.6.2　操作手順

11.7　JP1/AJS2 - Viewの起動

11.7.1　JP1/AJS2 - Viewを起動する

11.7.2　ログイン操作

11.7.3　JP1/AJS2 - View起動時の注意事項

12.　JP1/AJS2 Console画面のカスタマイズ

12.1　カスタマイズを始める前に

12.1.1　カスタマイズの方法

12.2　システム全体に関する設定

12.2.1　起動時に自動的にログインする

12.2.2　トレースレベルを設定する

12.2.3　JP1/AJS2 Console Managerとの自動再接続を抑止する

12.2.4　通信オプションを設定する

12.2.5　メモリー所要量を設定する

12.3　［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズ

12.3.1　オブジェクトをダブルクリックしたときの操作を設定する

12.3.2　JP1/AJS2 - View起動時の表示画面を設定する

12.3.3　名称とコメントの表示について設定する

12.3.4　選択状態を示す色を変更する

12.3.5　ツールチップの表示を変更する

12.3.6　確認メッセージを表示しない

12.3.7　背景イメージ格納フォルダを変更する

12.3.8　マップエリアの背景色を変更する

12.3.9　アイコンイメージ格納フォルダを変更する

12.3.10　コメント付き監視オブジェクトの自動作成を抑止する

12.3.11　標準提供アイコンの表示を変更する

12.4　RGB値による色の指定

12.5　イメージファイルの作成

12.5.1　背景イメージファイルの作成方法

12.5.2　アイコンイメージファイルの作成方法

第3編　画面編

13.　ウィンドウとダイアログボックス

13.1　ウィンドウ一覧

13.2　［ログイン］画面

13.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

13.3.1　メニューコマンド一覧

13.3.2　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移

13.3.3　［退避］ダイアログボックス

13.3.4　［回復］ダイアログボックス

13.3.5　［パッケージ］ダイアログボックス

13.3.6　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックス

13.3.7　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.3.8　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）

13.3.9　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

13.3.10　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

13.3.11　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックス

13.3.12　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックス

13.3.13　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックス

13.3.14　［ユニット名入力］ダイアログボックス

13.3.15　［検索］ダイアログボックス

13.3.16　［ユニット表示］ダイアログボックス

13.3.17　［スケジュールの設定］ダイアログボックス

13.3.18　［スケジュールルール］ダイアログボックス

13.3.19　［実行登録］ダイアログボックス

13.3.20　［登録解除］ダイアログボックス

13.3.21　［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.3.22　［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

13.3.23　［サスペンド実行］ダイアログボックス

13.3.24　［サスペンド解除］ダイアログボックス

13.3.25　［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス

13.3.26　［実行結果詳細］ダイアログボックス

13.3.27　［環境設定］ダイアログボックス

13.3.28　［表示色の選択］ダイアログボックス

13.3.29　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

13.3.30　［表示項目設定］ダイアログボックス

13.3.31　［更新間隔の設定］ダイアログボックス

13.3.32　［デフォルト値の設定］ダイアログボックス

13.3.33　［対象世代選択］ダイアログボックス

13.3.34　［複数処理結果］ダイアログボックス

13.3.35　［ツールの設定］ダイアログボックス

13.3.36　［ツールの登録］ダイアログボックス

13.3.37　［引き継ぎ情報］ダイアログボックス

13.3.38　［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス

13.3.39　［変数使用状況］ダイアログボックス

13.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

13.4.1　メニューコマンド一覧

13.4.2　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移

13.4.3　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

13.4.4　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックス

13.4.5　［ズーム］ダイアログボックス

13.4.6　［壁紙の設定］ダイアログボックス

13.4.7　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックス

13.4.8　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス

13.4.9　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックス

13.4.10　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

13.4.11　［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックス

13.4.12　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックス

13.4.13　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックス

13.4.14　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックス

13.4.15　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス

13.4.16　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス

13.4.17　［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス

13.4.18　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックス

13.4.19　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックス

13.4.20　［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス

13.4.21　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.22　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.23　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックス

13.4.24　［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス

13.4.25　［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス

13.4.26　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックス

13.4.27　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックス

13.4.28　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックス

13.4.29　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックス

13.4.30　［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス

13.4.31　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.32　［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス

13.4.33　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.34　［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス

13.4.35　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックス

13.4.36　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックス

13.4.37　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックス

13.4.38　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックス

13.4.39　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックス

13.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウ

13.5.1　メニューコマンド一覧

13.6　［デイリースケジュール］ウィンドウ

13.6.1　メニューコマンド一覧

13.6.2　［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.6.3　［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.6.4　［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

13.6.5　［日時変更］ダイアログボックス

13.6.6　［即時実行］ダイアログボックス

13.6.7　［遅延監視一時変更］ダイアログボックス

13.6.8　［優先順位一時変更］ダイアログボックス

13.6.9　［ジョブ状態変更］ダイアログボックス

13.6.10　［詳細スケジュール］ダイアログボックス

13.6.11　［サイズ変更］ダイアログボックス

13.6.12　［表示日変更］ダイアログボックス

13.6.13　［フィルタの設定］ダイアログボックス

13.6.14　［引き継ぎ結果］ダイアログボックス

13.7　［マンスリースケジュール］ウィンドウ

13.7.1　メニューコマンド一覧

13.7.2　［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.7.3　［表示月変更］ダイアログボックス

13.8　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

13.8.1　メニューコマンド一覧

13.8.2　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移

13.8.3　［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックス

13.9　［カスタムジョブの登録］ダイアログボックス

13.9.1　［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス

13.10　JP1/AJS2 - Viewに関する注意事項

13.10.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

13.10.2　［ログイン］画面の注意事項

13.10.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの注意事項

13.10.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの注意事項

13.10.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

13.10.6　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの注意事項

13.10.7　［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの注意事項

14.　JP1/AJS2 Consoleの画面

14.1　ウィンドウ一覧

14.2　［ログイン］画面

14.3　［スコープ］ウィンドウ

14.3.1　メニューコマンド一覧

14.3.2　［スコープ］ウィンドウの画面遷移

14.3.3　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

14.3.4　［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

14.3.5　［詳細情報－［オブジェクト種別］］ダイアログボックス

14.3.6　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

14.3.7　［背景の設定］ダイアログボックス

14.3.8　［監視プロパティ］ダイアログボックス

14.3.9　［ズーム］ダイアログボックス

14.3.10　［環境設定］ダイアログボックス

14.3.11　［表示色の設定］ダイアログボックス

14.3.12　［表示色の選択］ダイアログボックス

14.3.13　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

付録

付録A　互換性

付録A.1　JP1/AJS2 - Managerとのバージョン互換

付録A.2　JP1/AJS2 - View for Mainframeとのバージョン互換

付録B　各バージョンの変更内容

付録B.1　08-50の変更内容

付録B.2　08-10の変更内容

付録B.3　08-00の変更内容

付録B.4　07-50の変更内容

付録B.5　07-11の変更内容

付録B.6　07-10の変更内容

付録B.7　07-00の変更内容

付録C　（3020-3-K24-43）の変更内容

付録D　用語解説

索引

[他社商品名称に関する表示]

Copyright (C) 2006, 2010, Hitachi, Ltd.
Copyright (C) 2006, 2010, Hitachi Software Engineering Co., Ltd.

前書き

■ 対象製品

適用OSのバージョン，JP1/Automatic Job Management System 2が前提とするサービスパックやパッチなどの詳細については，リリースノートで確認してください。

適用OS：Windows Server 2003，Windows Server 2003（x64）

P-2412-3K84　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50

適用OS：Windows 2000，Windows Server 2003，Windows Server 2003（x64）

P-2412-3384　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50

適用OS：Windows XP Professional，Windows Server 2003，Windows Server 2003（x64）

P-2412-3484　 JP1/Automatic Job Management System 2 - View　 08-50

適用OS：Windows XP Professional，Windows Server 2003，Windows Server 2003（x64）

P-242C-6L84　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Windows Server 2003（IPF）

P-2812-3K84　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-2812-3384　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-282C-6L84　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Windows Server 2008

P-2A12-3K84　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-2A12-3384　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50

適用OS：Windows Vista，Windows Server 2008

P-2A12-3484　 JP1/Automatic Job Management System 2 - View　 08-50
P-2A2C-6L84　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Windows Server 2008（IPF）

P-2D12-3K84　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-2D12-3384　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-2D2C-6L84　 JP1/Base　 08-50

適用OS：HP-UX（PA-RISC）

P-1B12-2781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-1B12-2981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-1B2C-6L81　 JP1/Base　 08-50

適用OS：HP-UX（IPF）

P-1J12-2781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-1J12-2981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-1J2C-6L81　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Solaris

P-9312-2781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-9312-2981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-9D2C-6L81　 JP1/Base　 08-50

適用OS：AIX

P-1M12-2781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-1M12-2981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-1M2C-6L81　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Linux 5（x86），Linux AS 4（x86），Linux ES 4（x86），Linux 5（AMD64 & Intel EM64T），Linux AS 4（AMD64 & Intel EM64T），Linux ES 4（AMD64 & Intel EM64T）

P-9S12-3781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-9S12-3981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-9S2C-7L81　 JP1/Base　 08-50

適用OS：Linux 5（IPF），Linux AS 4（IPF）

P-9V12-2781　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager　 08-50
P-9V12-2981　 JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent　 08-50
P-9V2C-6L81　 JP1/Base　 08-50

■ 輸出時の注意

本製品を輸出される場合には，外国為替および外国貿易法ならびに米国の輸出管理関連法規などの規制をご確認の上，必要な手続きをお取りください。
なお，ご不明な場合は，弊社担当営業にお問い合わせください。

■ 商標類

400は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Active Directoryは，米国Microsoft Corporationの，米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Adobeは，Adobe Systems Incorporated（アドビシステムズ社）の米国ならびに他の国における商標または登録商標です。
AIXは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AS/400は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
CONNECT：Queueは，米国でのSterling Commerce,Inc.の登録商標です。
GIFは，米国CompuServe Inc.が開発したフォーマットの名称です。
HP NonStop Serverは，ヒューレット・パッカード社の商標です。
HP-UXは，米国Hewlett-Packard Companyのオペレーティングシステムの名称です。
INS-Cは，日本電信電話（株）のサービス名称です。
INS-Pは，日本電信電話（株）のサービス名称です。
Internet Explorerは，米国Microsoft Corporationの米国及びその他の国における登録商標または商標です。
Itaniumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
Javaは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
Linuxは，Linus Torvalds氏の日本およびその他の国における登録商標または商標です。
Lotus Notesは，IBM Corporationの登録商標です。
Microsoftは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Microsoft Excelは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Exchange Serverは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Mailは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Office Excelは，米国 Microsoft Corporation の商品名称です。
Microsoft SQL Serverは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
MQSeriesは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
MSPは，富士通株式会社の登録商標です。
MVSは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Netscapeは，米国およびその他の国におけるNetscape Communications Corporationの登録商標です。
Netscape Navigatorは，米国およびその他の国におけるNetscape Communications Corporationの登録商標です。
OpenViewは，ヒューレット・パッカード社の商標です。
ORACLEは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
Outlookは，米国およびその他の国における米国Microsoft Corp.の登録商標です。
PA-RISCは，米国Hewlett-Packard Companyの商標です。
Pentiumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
R/3は，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Red Hatは，米国およびその他の国でRed Hat,Inc. の登録商標若しくは商標です。
SAPは，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Solarisは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
SQL*Plusは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
UNIXは，The Open Groupの米国ならびに他の国における登録商標です。
Windowsは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Vistaは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
活文，PDFstaffは，日立ソフトウェアエンジニアリング株式会社の登録商標です。
プログラムプロダクト「P-9312-2781」，「P-9312-2981」，「P-9D2C-6L81」には，米国Sun Microsystems, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。
プログラムプロダクト「P-9312-2781」，「P-9312-2981」，「P-9D2C-6L81」には，UNIX System Laboratories, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。

■ ［スコープ］ウィンドウの背景として添付している日本地図データの著作権等についての注意

この地図の作成に当たっては，国土地理院の承認を得て，同院発行の数値地図25000（行政界・海岸線）を使用したものです。（承認番号 平21業使，第124号）
国土地理院の承認は，統合システム運用管理プログラム（JP1）（以下「本製品」という。）における使用に限られています。この地図の画像を本製品とは別に利用すること等この地図を本製品以外に利用することを禁じます。
また，地図を含む本製品は，著作権法により保護されています。
地図を翻案・改変等著作権を侵害する行為を行なうことを禁じます。
地図著作・制作者 株式会社 日立製作所 ソフトウェア事業部
All Rights Reserved. Copyright (C) 2009, Hitachi, Ltd.

■ 発行

2006年6月（第1.1版）3020-3-K24-01
2010年9月（第3.3版）3020-3-K24-43

■ 著作権

Copyright (C) 2006, 2010, Hitachi, Ltd.
Copyright (C) 2006, 2010, Hitachi Software Engineering Co., Ltd.

変更内容

変更内容（3020-3-K24-43）

追加・変更内容 | 変更個所
記載内容を変更した。詳細は，付録Cを参照のこと。 | 付録C

単なる誤字・脱字などはお断りなく訂正しました。

はじめに

このマニュアルは，JP1/Automatic Job Management System 2（以降，JP1/AJS2と省略します）のGUI操作について説明したものです。

対象読者

JP1/AJS2を使って自動的な処理を設計したい方，または運用したい方を対象としています。

マニュアルの構成

このマニュアルは，次に示す三つの編から構成されています。なお，このマニュアルは各OS（Operating System）に共通のマニュアルです。OSごとに差異がある場合は，本文中でそのつど内容を書き分けています。

第1編 概要編

JP1/AJS2 - Viewの概要，操作例およびJP1/AJS2 Consoleの使用例について説明しています。

第2編 操作編

システムを設計して運用するまでの，JP1/AJS2 - View およびJP1/AJS2 Consoleの操作手順について説明しています。また，対応するコマンドについて説明しています。

第3編 画面編

JP1/AJS2 - View およびJP1/AJS2 Consoleのウィンドウ，ダイアログボックスの表示項目について説明しています。

関連マニュアル

このマニュアルの関連マニュアルを次に示します。必要に応じてお読みください。

JP1/AJS2関連

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 解説（3020-3-K21）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド（3020-3-K22）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド（3020-3-K23）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス（3020-3-K25）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド（3020-3-K27）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 メッセージ（3020-3-K28）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Print Option（3020-3-K36）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Definition Assistant（3020-3-K37）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Web Operation Assistant（3020-3-K38）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Datareplicator（3020-3-K39）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Configuration（3020-3-K41）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 - Scenario Operation（3020-3-K42）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 for Web Service（3020-3-K43）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 for 活文PDFstaff Option（3020-3-K44）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 for Enterprise Applications（3020-3-K51）

JP1 Version 7i JP1/Automatic Job Management System 2 for Oracle E-Business Suite（3020-3-F27）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 メインフレーム 運用・操作編（3020-3-K52）

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 メインフレーム リファレンス編（3020-3-K53）

JP1関連

JP1 Version 8 JP1/Base 運用ガイド（3020-3-K06）

JP1 Version 8 JP1/Base メッセージ（3020-3-K07）

JP1 Version 8 JP1/Base 機能拡張（3020-3-K08）

JP1 Version 8 JP1/Integrated Management - Manager システム構築・運用ガイド（3020-3-K01）

JP1 Version 8 JP1/Integrated Management - Manager リファレンス（3020-3-K02）

JP1 Version 8 JP1/Integrated Management - Manager 機能拡張編（3020-3-K03）

JP1 Version 8 JP1/Integrated Management - Planning Operation（3020-3-K13）

JP1 Version 8 JP1/Power Monitor（3020-3-K54）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM　導入・設計ガイド(Windows(R)用)（3020-3-L36）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM　構築ガイド(Windows(R)用)（3020-3-L37）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM　運用ガイド1(Windows(R)用)（3020-3-L38）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM　運用ガイド2(Windows(R)用)（3020-3-L39）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM Automatic Installation Toolガイド(Windows(R)用)（3020-3-L40）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM Administrator Kit（3020-3-L41）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM SubManager(UNIX(R)用)（3020-3-L42）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM Client(UNIX(R)用)（3020-3-L43）

JP1 Version 8 JP1/NETM/DM APIリファレンス(UNIX(R)用)（3020-3-L44）

JP1 Version 6 JP1/NETM/DM Manager（3000-3-841）

JP1 Version 8 JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS2（3020-3-K75）

JP1 Version 8 JP1/Cm2/Network Node Manager ネットワーク管理ガイド（3020-3-L01）

JP1 Version 8 JP1/Cm2/Extensible SNMP Agent（3020-3-L04）

JP1 Version 7i JP1/NQSEXEC システム管理者ガイド（3020-3-F30）

JP1 Version 7i JP1/NQSEXEC ユーザーズガイド（3020-3-F31）

JP1 Version 8 JP1/Script（Windows(R)用） （3020-3-K55）

JP1 Version 8 JP1/File Transmission Server/FTP（Windows(R)用）（3020-3-K57）

JP1 Version 8 JP1/File Transmission Server/FTP（UNIX(R)用）（3020-3-K58）

VOS3 オープンジョブウェイ支援 JP1/Open Job Entry（6190-3-365）

VOS1/FS オープンジョブウェイ支援 for VOS1（6150-3-377）

VOSK/FS オープンジョブウェイ支援 for VOSK（650-3-416）

MVS オープンジョブウェイ支援 JP1/Open Job Entry（9000-3-365）

OSIV/MSP オープンジョブウェイ支援 JP1/Open Job Entry（9000-3-366）

JP1 Version 6 JP1/Open Job Entry for Midrange Computer（9000-3-367）

メッセージキュー連携関連

OpenTP1 Version 5 分散アプリケーションサーバ TP1/LiNK 使用の手引（3000-3-390）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 プログラム作成の手引（3000-3-361）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 システム定義（3000-3-362）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 運用と操作（3000-3-363）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 プログラム作成リファレンス C言語編（3000-3-365）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 メッセージキューイング機能 TP1/Message Queue 使用の手引（3000-3-711）

OpenTP1 Version 5 分散トランザクション処理機能 OpenTP1 メッセージキューイング機能 TP1/Message Queue MQI解説・文法編（3000-3-712）

このマニュアルでの表記

このマニュアルでは，日立製品およびその他の製品の名称を省略して表記しています。また，英略語を使用しています。正式名称と，このマニュアルでの表記を次の表に示します。

正 式 名 称 | このマニュアルでの表記
JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager | JP1/AJS2 - Manager | JP1/AJS2
JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent | JP1/AJS2 - Agent
JP1/Automatic Job Management System 2 - View | JP1/AJS2 - View
JP1/Automatic Job Management System 2 - Advanced Manager※1 | JP1/AJS2 - Advanced Manager
JP1/Automatic Job Management System 2 - Light Edition※1 | JP1/AJS2 - Light Edition
JP1/Automatic Job Management System 2 - Client Toolkit※1 | JP1/AJS2 - Client Toolkit
JP1/Automatic Job Management System 2 - Datareplicator | JP1/AJS2 - Datareplicator
JP1/Automatic Job Management System 2 - Configuration | JP1/AJS2 - Configuration
JP1/Automatic Job Management System 2 - Definition Assistant | JP1/AJS2 - Definition Assistant
JP1/Automatic Job Management System 2 - Web Operation Assistant | JP1/AJS2 - Web Operation Assistant
JP1/Automatic Job Management System 2 - Scenario Operation Manager | JP1/AJS2 - Scenario Operation Manager | JP1/AJS2 - Scenario Operation
JP1/Automatic Job Management System 2 - Scenario Operation View | JP1/AJS2 - Scenario Operation View
JP1/Automatic Job Management System 2 - Manager for Mainframe | JP1/AJS2 - Manager for Mainframe | JP1/AJS2 for Mainframe
JP1/Automatic Job Management System 2 - Agent for Mainframe | JP1/AJS2 - Agent for Mainframe
JP1/Automatic Job Management System 2 - View for Mainframe | JP1/AJS2 - View for Mainframe
JP1/Automatic Job Management System 2 for Enterprise Applications | JP1/AJS2 for Enterprise Applications
JP1/Automatic Job Management System 2 for Oracle E-Business Suite | JP1/AJS2 for Oracle E-Business Suite
JP1/Automatic Job Management System 2 for Web Service | JP1/AJS2 for Web Service | JP1/AJS2 for Web Service
JP1/Automatic Job Management System 2 - View for Web Service※2 | JP1/AJS2 - View for Web Service
JP1/Automatic Job Management System 2 for 活文PDFstaff Option | JP1/AJS2 for 活文PDFstaff
JP1/Cm2/Network Node Manager | JP1/Cm2/NNM | NNM
hp OpenView Network Node Manager | hp OpenView NNM
JP1/File Transmission Server/FTP | JP1/FTP
JP1/Integrated Management - Manager | JP1/IM - Manager | JP1/IM
JP1/Integrated Management - View | JP1/IM - View
JP1/Integrated Manager - View※1
JP1/Integrated Manager - Central Console※1 | JP1/IM - Central Console
JP1/Integrated Manager - Central Scope※1 | JP1/IM - Central Scope
JP1/Integrated Management - Planning Operation | JP1/IM - Planning Operation
JP1/Open Job Entry | JP1/OJE
JP1/Open Job Entry for Midrange Computer | JP1/OJE for Midrange Computer
JP1/System Event Service | JP1/SES
VOS3 JP1/Open Job Entry | JP1/OJE for VOS3
JP1/Automatic Job Management System 2 - SDK | JP1/AJS2 - SDK | JP1/AJS2
JP1/Automatic Job Management System 2 - Console | JP1/AJS2 - Console
Microsoft(R) Cluster Server | MSCS
Microsoft(R) Excel | Excel
Microsoft(R) Office Excel
Microsoft(R) Exchange 2000 Enterprise Server | Exchange Server
Microsoft(R) Exchange 2000 Server
Microsoft(R) Exchange Server
Microsoft(R) Internet Explorer(R) | IE
Microsoft(R) Mail | Microsoft Mail
Microsoft(R) Message Queue Server | MSMQ
Microsoft(R) Outlook(R) 2000 | Outlook 2000 | Outlook
Microsoft(R) Outlook(R) 2002 | Outlook 2002
Microsoft(R) Outlook(R) 2003 | Outlook 2003
Microsoft(R) Outlook(R) 2007 | Outlook 2007
Microsoft(R) Outlook(R) Express | Outlook Express
Microsoft(R) SQL Server | Microsoft SQL Server
Microsoft(R) SQL Server Enterprise Edition
Microsoft(R) Windows(R) 2000 Advanced Server Operating System | Windows 2000
Microsoft(R) Windows(R) 2000 Professional Operating System
Microsoft(R) Windows(R) 2000 Server Operating System
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Enterprise Edition | Windows Server 2003 | Windows Server 2003
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Standard Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Enterprise Edition for Itanium(R)-based Systems | Windows Server 2003（IPF）
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Enterprise x64 Edition | Windows Server 2003（x64）
Microsoft(R) Windows Server(R) 2003, Standard x64 Edition
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Enterprise | Windows Server 2008 | Windows Server 2008
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 Standard
Microsoft(R) Windows Server(R) 2008 for Itanium(R)-based Systems | Windows Server 2008（IPF）
Microsoft(R) Windows Vista(R) Business | Windows Vista
Microsoft(R) Windows Vista(R) Enterprise
Microsoft(R) Windows Vista(R) Ultimate
Microsoft(R) Windows(R) XP Professional Operating System | Windows XP Professional
AIX 5L 5.3 | AIX
AIX V6.1
HP-UX 11i V2 (PA-RISC) | HP-UX（PA-RISC） | HP-UX
HP-UX 11i V2 (IPF) | HP-UX（IPF）
HP-UX 11i V3 (IPF)
Red Hat Enterprise Linux 5 (AMD64 & Intel EM64T) | Linux 5（AMD64 & Intel EM64T） | Linux
Red Hat Enterprise Linux 5 (IPF) | Linux 5（IPF）
Red Hat Enterprise Linux 5 (x86) | Linux 5（x86）
Red Hat Enterprise Linux AS 4 (AMD64 & Intel EM64T) | Linux AS 4（AMD64 & Intel EM64T）
Red Hat Enterprise Linux ES 4 (AMD64 & Intel EM64T) | Linux ES 4（AMD64 & Intel EM64T）
Red Hat Enterprise Linux AS 4 (IPF) | Linux AS 4（IPF）
Red Hat Enterprise Linux AS 4 (x86) | Linux AS 4（x86）
Red Hat Enterprise Linux ES 4 (x86) | Linux ES 4（x86）
Solaris 9 | Solaris
Solaris 10
SAP Business Information Warehouse | SAP BW
SAP R/3(R) | SAP R/3

注※1

バージョン7の製品です。

注※2

JP1/AJS2 for Web Serviceに含まれるコンポーネントです。JP1/AJS2 - Viewと連携して動作します。

Windows 2000，Windows XP Professional，Windows Server 2003，Windows Server 2008，およびWindows Vistaを総称してWindowsと表記することがあります。

Linux 5（IPF），およびLinux AS 4（IPF）を総称してLinux（IPF）と表記することがあります。

HP-UX，Solaris，AIX，およびLinuxを総称して，UNIXと表記することがあります。

このマニュアルで使用する英略語

このマニュアルで使用する英略語を次に示します。

英略語 | 正式名称
ACL | Access Control List
DB | Database
DBMS | Database Management System
DNS | Domain Name System
EUC | Extended UNIX Code
FQDN | Fully Qualified Domain Name
FTP | File Transfer Protocol
GUI | Graphical User Interface
IPF | Itanium(R) Processor Family
ISAM | Indexed Sequential Access Method
JIS | Japanese Industrial Standard code
LAN | Local Area Network
MAPI | Messaging Application Programming Interface
MIB | Management Information Base
MIME | Multipurpose Internet Mail Extensions
NAT | Network Address Translator
NFS | Network File System
NIC | Network Interface Card
PDF | Portable Document Format
RDB | Relational Database
SNMP | Simple Network Management Protocol
SMTP | Simple Mail Transfer Protocol
SUP | Service Using Program
TCP/IP | Transmission Control Protocol/Internet Protocol
UAC | User Account Control
UNC | Universal Naming Convention
WAN | Wide Area Network
WOW64 | Windows On Windows 64
WSDL | Web Services Description Language

JP1 Version 8での製品体系変更について

JP1 Version 8では，JP1/AJS2の製品体系に次の変更がありました。

JP1/AJS2 - Advanced Managerは廃止されました。JP1/AJS2 - Advanced Managerが提供していた組み込みデータベースは，JP1 Version 8では，JP1/AJS2 - Managerに同梱されています。

JP1/AJS2 - Light Editionは廃止されました。

JP1/AJS2 - Client Toolkitは廃止されました。

JP1/AJS2 - Viewは，Windows版だけの提供となりました。

JP1 Version 7iでの製品体系変更について

JP1 Version 7iでは，JP1/AJS2の製品体系に次の変更がありました。

JP1/AJS2 - SDKはJP1/AJS2 - Managerに統合されました。JP1/AJS2 - SDKが提供していた関数は，JP1 Version 7iでは，JP1/AJS2 - Managerが提供しています。

JP1/AJS2 - ConsoleはJP1/AJS2 - Managerに統合されました。JP1/AJS2 - Consoleで使用できた機能は，JP1/AJS2 - Managerで使用できます。

JP1/AJS2 - Light Editionは，Windows版だけの提供となりました。

マニュアルで使用する記号

このマニュアルで使用する記号を次の表に示します。

記号
意味

［　］
メニュー項目，ダイアログボックス，ダイアログボックスのボタンなどを示します。

（例）

［ファイル］－［新規作成］を選択する。

上記の例では，メニューバーの［ファイル］を選んで，プルダウンメニューの［新規作成］を選択することを示します。

コマンドの文法に使用する記号

コマンド，およびパラメーターの説明で使用する記号を次の表に示します。

記号
意味と例

|
（ストローク）
複数の項目に対して項目間の区切りを示し，「または」の意味を示します。
（例）
「A|B|C」は，「A，B，またはC」を示します。

{　}
（波括弧）
この記号で囲まれている複数の項目の中から，一組の項目を必ず選択します。項目と項目の区切りは「|」で示します。
（例）
「{A|B|C}」は，「A，B，またはCのどれかを必ず指定する」ことを示します。

[　]
（角括弧）
この記号で囲まれている項目は，任意に指定できます（省略できます）。
（例）
「[A]」は，「必要に応じてAを指定する」ことを示します（必要でない場合は，Aを省略できます）。
「[B|C]」は，「必要に応じてB，またはCを指定する」ことを示します（必要でない場合は，BおよびCを省略できます）。

...
（点線）
この記号の直前に示された項目を繰り返して複数指定できます。なお，項目を複数指定する場合は，項目の区切りに1バイトの空白文字（半角スペース）を使用します。
（例）
「A B...」は，「Aのあとに，Bを複数指定できる」ことを示します。

_
（下線）
括弧で囲まれているすべての項目を省略したときに，システムが採用する値を示します。
（例）
「[A|B]」は，「AおよびBを指定しなかった場合，システムはAを採用する」ことを示します。

数式で使用する記号

このマニュアルの数式中で使用する記号を，次の表に示します。

記号
意味

＊
乗算記号を示します。

/
除算記号を示します。

↑　　↑
計算結果の値を小数点以下で切り上げることを示します。
（例）
↑34 / 3 ↑の計算結果は12となります。

MAX
計算結果のうち，最も大きい値を選ぶことを示しています。
（例）
MAX(3＊6，4+7)の計算結果は，18となります。

図中で使用する記号

このマニュアルの図中で使用する記号を次の図に示します。

Windows版JP1/AJS2のデフォルトのインストール先フォルダ

Windows版JP1/AJS2のデフォルトのインストール先フォルダは，次のとおりです。

JP1/AJS2 - Managerのデフォルトのインストール先フォルダ

システムドライブ¥Program Files※1¥HITACHI¥JP1AJS2

および

システムドライブ¥Program Files※1¥HITACHI¥JP1AJS2CM

JP1/AJS2 - Agentのデフォルトのインストール先フォルダ

システムドライブ¥Program Files※1¥HITACHI¥JP1AJS2

JP1/AJS2 - Viewのデフォルトのインストール先フォルダ

システムドライブ¥Program Files※2¥HITACHI¥JP1AJS2V

注※1

64ビット版のWindows Server 2008およびWindows Server 2003（x64）の場合は，「Program Files」を「Program Files (x86)」と読み替えてください。

注※2

64ビット版のWindows Server 2008，Windows Vista，およびWindows Server 2003（x64）の場合は，「Program Files」を「Program Files (x86)」と読み替えてください。

このマニュアルで使用する「Administrators権限」について

このマニュアルで表記している「Administrators権限」とは，ローカルPCに対してAdministrators権限を持つユーザーを指します。ローカルPCに対してAdministrators権限を持つユーザーであれば，ローカルユーザー，ドメインユーザー，およびActiveDirectory環境で動作に違いはありません。

オンラインマニュアルについて

JP1/AJS2 - Viewでは，WWW（World Wide Web）ブラウザーで参照できるHTMLマニュアルを提供しています。HTMLマニュアルは下記ブラウザーで参照できます。

Microsoft Internet Explorer 3.02以降

Netscape Navigator 3.01以降

HTMLマニュアルの内容は，下記の紙マニュアルと同じです。

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 解説

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 操作ガイド

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド

JP1 Version 8 JP1/Automatic Job Management System 2 メッセージ

JP1/AJS2 - Viewでは，［ヘルプ］－［目次］を選択すると目次が表示されます。また，［F1］キーを押して目次を表示することもできます。ただし，拡張子htmのファイルにWWWブラウザーが関連づけられていない場合，HTMLマニュアルが正しく表示されません。その場合は，htmファイルとWWWブラウザーを関連づけてください。

WWWブラウザーでの文字の表示に関する注意事項

Windowsの場合，スタートメニューからオンラインマニュアルを表示させると，すでに表示されているブラウザーの画面上にHTMLマニュアルが表示されます。

また，Microsoft Internet Explorer 5をご使用の場合，文字が不正に表示されることがあります。この場合，次のように設定してください。

［表示］－［エンコード］の［自動選択］のチェックを外す。

［表示］－［エンコード］の日本語で［日本語（シフトJIS）］を選択する。

JP1/AJS2マニュアルの使い分けについて

JP1/AJS2のマニュアルは，7冊に分かれています。次に示す表で各マニュアルの記載内容をご確認の上，利用目的に合わせてマニュアルをお読みください。

マニュアル名
記載内容

JP1/Automatic Job Management System 2
解説

JP1/AJS2の特長

各機能の解説

JP1/Automatic Job Management System 2
設計・運用ガイド

システムの設計時に検討する情報

システムの運用時に知っておくべき情報

トラブルシューティング

JP1/Automatic Job Management System 2
セットアップガイド

インストール・セットアップの操作手順

JP1/Automatic Job Management System 2
操作ガイド

GUIを使った操作方法

JP1/Automatic Job Management System 2
コマンドリファレンス

コマンドの文法

JP1/Automatic Job Management System 2
連携ガイド

他製品と連携してできる機能

JP1/Automatic Job Management System 2
メッセージ

JP1/AJS2が出力するメッセージ

注

バージョン8では，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 関数」は提供していません。

このマニュアルで使用するフォルダ名またはディレクトリ名

このマニュアルでは，Windowsのフォルダ名とUNIXのディレクトリ名とが同じ場合，原則として，フォルダ名と表記しています。

JP1/AJS2で使用できる正規表現について

ダイアログボックスやコマンドでの定義で，正規表現が使用できる項目があります。Windowsでの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」を参照してください。また，UNIXでの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

Windowsのホスト上でイベントジョブを実行する場合，JP1/Baseの設定によって使用できる正規表現が異なります。使用できる正規表現の設定方法については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」の，使用する正規表現の拡張に関する説明を参照してください。

なお，正規表現で，すべての文字に一致する「.*」を多数使用すると，検索に時間が掛かることがあります。長いメッセージなどに対しては，必要な個所に対してだけ「.*」を使用するようにしてください。また，UNIXでは，空白以外の文字に一致させたい場合など，「.*」の代わりに「[^ ]*（空白以外の文字の繰り返し）」を使用すると，検索時間を短縮できます。

JIS 2004（JIS X 0213:2004）で追加された第3水準，第4水準漢字について

JP1/AJS2では，JIS 2004で追加された第3水準漢字，第4水準漢字を使用できません。これらの文字を使用した場合，正常に動作しないおそれがあります。

常用漢字以外の漢字の使用について

このマニュアルでは，常用漢字を使用することを基本としていますが，次の用語については，常用漢字以外の漢字を使用しています。

宛先（あてさき）

個所（かしょ）

栗（くり）色

毎（ごと）

進捗（しんちょく）

橙（だいだい）

同梱（どうこん）

貼（は）り付け

必須（ひっす）

閉塞（へいそく）

捕捉（ほそく）

KB（キロバイト）などの単位表記について

1KB（キロバイト），1MB（メガバイト），1GB（ギガバイト），1TB（テラバイト）はそれぞれ1,024バイト，1,024²バイト，1,024³バイト，1,024⁴バイトです。

1.　概要

JP1/AJS2 - Viewは，JP1/AJS2で実行する業務をGUIで定義・監視するためのプログラムです。この章では，JP1/AJS2 - Viewの概要，およびJP1/AJS2 - View使用時の注意事項について説明します。

＜この章の構成＞

1.1　JP1/AJS2 - Viewの概要

1.2　JP1/AJS2 - View使用時の注意事項

1.1　JP1/AJS2 - Viewの概要

JP1/AJS2 - Viewは，JP1/AJS2で実行する業務をGUIで定義および監視するためのプログラムです。またJP1/AJS2 Console Viewと呼ばれるJP1/AJS2 - Viewのコンポーネントを使用すると，複数の業務を一つのGUIで集中的に監視できます。次にJP1/AJS2 - Viewで使用するGUIの例を示します。

＜この節の構成＞

(1)　業務をGUIで定義できます

(2)　業務をGUIで監視できます

(1)　業務をGUIで定義できます

JP1/AJS2 - Viewを使うと，Windows，UNIXどちらのホストで実行する業務でもGUIで定義できます。

JP1/AJS2 - Viewの定義画面例を次に示します。

図1-1　JP1/AJS2 - Viewの定義画面例

JP1/AJS2 - Viewでは，アイコンをドラッグし，矢印でアイコン同士を関連づけてジョブネットを定義します。定義したジョブネットは，ウィンドウ上で実行登録して実行を開始します。

なお，ジョブネットは，JP1/AJS2 - Viewで定義するほか，コマンドを使って定義することもできます。

(2)　業務をGUIで監視できます

JP1/AJS2 - Viewを使うと，業務の実行状況や実行結果をウィンドウ上で確認できます。ウィンドウに表示される情報は30秒おきに自動更新されるので，障害発生時にも早く異常を発見でき，迅速に対応できます。なお，更新間隔は30～3,600秒の間で設定できます。

JP1/AJS2 - Viewの実行結果表示例を次に示します。

図1-2　JP1/AJS2 - Viewの実行結果表示例

JP1/AJS2 - Viewでは，複数のジョブネットの実行結果を一度に確認できます。ジョブネットごとに表示したり，すべてのジョブを表示したりできます。また，色分けされて表示されるので，実行結果が一目で確認できます。

なお，JP1/AJS2 - Viewで確認するほか，コマンドを使っても確認できます。

また，JP1/AJS2 Console Viewを使用すると，JP1/AJS2で実行されている複数の業務を集中的に監視できます。

JP1/AJS2 Consoleの集中監視例を次に示します。

図1-3　 JP1/AJS2 Consoleの集中監視例

JP1/AJS2 Consoleでは，JP1/AJS2に定義されているジョブネットのうち，任意のジョブネットを監視対象として設定し，監視できます。また，異なるマネージャーホストや，異なるジョブネットワーク階層（スケジューラーサービス，ジョブグループ）に点在するジョブネットの状態を一画面で集中監視できます。

なお，JP1/AJS2全体の機能概要については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　1. 概要」を参照してください。

1.2　JP1/AJS2 - View使用時の注意事項

JP1/AJS2 - ViewおよびJP1/AJS2 Console View使用時の注意事項を次に示します。

＜この節の構成＞

1.2.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

1.2.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

ディスプレイの表示色
ディスプレイの色は，256より大きい値を設定してください。256以下の場合，ウィンドウやダイアログボックスが正しく表示されないことがあります。

起動中の注意事項
起動中に，システムリソース（メモリー）不足が発生すると，アプリケーションエラーが発生したり，画面が操作できなくなったりします。このため，JP1/AJS2 - View，JP1/AJS2 Console Viewで使用するシステムリソース（メモリー）の上限値は，余裕のある値を設定してください。上限値の設定方法については，JP1/AJS2 - Viewの場合は「10.2.4 メモリー所要量を設定する」を，JP1/AJS2 Console Viewの場合は「12.2.5 メモリー所要量を設定する」を参照してください。

連続して起動する場合
JP1/AJS2 - Viewを連続して複数起動するときは，前に起動したJP1/AJS2 - Viewの［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されてから，次のJP1/AJS2 - Viewを起動してください。前に起動した［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが完全に表示される前に次のJP1/AJS2 - Viewを起動した場合，環境設定の情報が無効になることがあります。同様に，JP1/AJS2 Console Viewを連続起動する場合も，前に起動したJP1/AJS2 Console Viewの［メインスコープ］ウィンドウが表示されてから，JP1/AJS2 Console Viewを起動してください。

長時間使う場合
長時間使う場合は，定期的に再起動してください。これは，メモリーリークの発生によって，操作できなくなるのを防ぐためです。業務量によって異なりますが，目安として2日から1週間に1回の割合で，再起動することをお勧めします。

ダイアログボックスの項目設定時の注意
JP1/AJS2 - Viewのユニットの詳細定義をするダイアログボックスや，スケジュールを設定するダイアログボックスなどでは，［OK］ボタンをクリックすると，ダイアログボックスに設定されている内容を登録するために，JP1/AJS2 - Managerとの通信が開始されます。
また，JP1/AJS2 Console Viewでは定義モード時に設定できるダイアログボックス（［詳細定義］ダイアログボックスなど）では，［OK］ボタンをクリックすると，JP1/AJS2 Console Managerとの通信が開始されます。
ダイアログボックスの内容を変更しないで，内容の確認だけでダイアログボックスを閉じる場合は，不要な通信を発生させないために，［キャンセル］ボタンをクリックすることをお勧めします。

複数のJP1/AJS2 - View間でのコピー・移動
JP1/AJS2 - Viewを複数起動し，ユニットをコピーしたり，切り取ったりして，別のJP1/AJS2 - Viewに貼り付けることはできません。
同様に，JP1/AJS2 Console Viewのオブジェクトをコピーまたは切り取りして，別のJP1/AJS2 Console Viewに貼り付けることもできません。

ホイールマウスを使用している場合
ホイールマウスをサポートしていません。スクロールボタンには対応していませんので注意してください。

ウィンドウの表示が不正な場合
ダイアログボックス中のタブを切り替えたときや，スクロールバーでウィンドウをスクロールさせたときに，ウィンドウの表示が崩れる場合があります。この場合は，ゆっくりと操作をやり直すと，正しいウィンドウ表示に戻ります。
JP1/AJS2 Console Viewでは上記のほか，モード変更時にもウィンドウの表示が崩れる場合があります。この場合は再描画させる操作（ウィンドウサイズの変更など）を行ってください。

ダイアログボックス表示時のウィンドウの操作
ダイアログボックスが表示されているとき，表示されているダイアログボックスの種類によっては，ほかのウィンドウを操作できない場合があります。

メニューコマンドのアクセスキー
メニューコマンドにアクセスキーは付いていません。

プルダウンメニューのボタン表示
［ログイン］画面など一部のダイアログボックスでは，プルダウンメニューから項目を選択できない場合にも，メニューをスクロールするボタンが表示されることがあります。

使用するディスプレイ，ディスプレイドライバー
使用するディスプレイ，ディスプレイドライバーの種類によっては，画面の色が正しく表示されない場合がありますが，動作上は問題ありません。

ウィンドウの最大化
ウィンドウを最小化したあとで最大化すると，正しく最大化されません。この場合は，「元のサイズに戻す」を実行してから，最大化してください。

ファイルの区切り文字
ファイル名が表示されるメッセージでは，ファイルの区切り文字が「/」として表示されることがあります。この場合は，「¥」と読み替えてください。

フォーカスを示す「点線の四角」
ダイアログボックス，メッセージボックスのボタンに，フォーカスがあることを示す「点線の四角」が表示されないことがありますが，動作上は問題ありません。

複数のダイアログボックスやメッセージボックスが表示された場合
比較的性能の遅いマシンである場合，マシンがビジーの状態の場合，またはJP1/AJS2 - Managerと通信中などにメニューの選択や画面のクリックを連続して実行した場合に，ダイアログボックスやメッセージボックスが複数枚表示されることがあります。ダイアログボックスが複数枚表示された場合は，一度すべてのダイアログボックスで［キャンセル］ボタンをクリックしたあと，再度操作を実行してください。メッセージボックスが複数枚表示された場合は，各メッセージボックスに順次応答してください。

リストボックス
［画面のプロパティ］ダイアログボックスの［効果］タブで［メニューとヒントをアニメーション化する］機能を有効にしている場合に，リストボックス内でスクロールをさせると正しく表示されない場合があります。

Windows VistaおよびWindows Server 2008版JP1/AJS2 - Viewを使用する場合
JP1/AJS2は，JIS 2004で追加された第3水準漢字，第4水準漢字には対応していません。Windows VistaおよびWindows Server 2008版JP1/AJS2 - Viewを操作する際は，これらの文字を使用しないでください。これらの文字を使用した場合，文字化けするおそれがあります。

2.　JP1/AJS2 - Viewの操作例

この章では，第1章の概要説明をより具体的に理解していただくために，JP1/AJS2 - Viewを使ってジョブネットを定義・監視する操作について，業務作成の例を挙げて説明します。

＜この章の構成＞

2.1　例題の概要

2.2　例題で説明する操作

2.3　ジョブネット「受注処理」の定義

2.4　ジョブネット「受注処理」の実行登録

2.5　ジョブネット「受注処理」の実行中の監視

2.6　ジョブネット「受注処理」を再実行する

2.1　例題の概要

この章では，第1章の概要説明をより具体的に理解していただくために，例題を使ってJP1/AJS2 - Viewの実際の操作例を紹介します。JP1/AJS2の運用環境が整っていることを前提に，ジョブネットを定義・実行し，実行状態を監視する操作を記載しています。この章は通読することをお勧めします。

＜この節の構成＞

2.1.1　例題で作成する業務

2.1.2　例題を実施する前に必要な準備

2.1.1　例題で作成する業務

例題では受注処理業務を作成します。具体的には，受注データを集計し，在庫を確認したあと，受注伝票を作成するという業務です。この業務で作成するジョブネットを次の図に示します。

図2-1　例題で作成する受注処理業務のジョブネット

ジョブネット「受注処理」には，次の四つのジョブを定義します。

受注データ集計ジョブ

在庫チェックジョブ

受注伝票作成ジョブ

発注伝票作成リカバリージョブ

ジョブネット「受注処理」を実行すると，通常は，「受注データ集計ジョブ」「在庫チェックジョブ」「受注伝票作成ジョブ」の順でジョブを実行します。ただし，「在庫チェックジョブ」が異常終了した場合には，「発注伝票作成リカバリージョブ」を実行します。

補足事項

例題では紹介しませんが，複数のジョブネットを計画的に切り替えて実行することもできます。プランニンググループの直下に異なる定義内容のジョブネットを複数作成し，それぞれに異なったスケジュールを定義することで，指定したスケジュールに従って自動的にジョブネットを切り替えて実行できます。

2.1.2　例題を実施する前に必要な準備

例題を実施する前に必要な準備を次に示します。

使用するシステム（JP1/AJS2 - Manager，およびJP1/AJS2 - View）をインストール・セットアップしておいてください。

JP1/AJS2 - ManagerをWindowsホストにインストール・セットアップしておいてください。

JP1ユーザー権限として，JP1_AJS_Editor，JP1_AJS_Manager，またはJP1_AJS_Adminを取得しておいてください。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウおよび［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの表示を自動更新にし，更新間隔を30秒に設定しておいてください
（ウィンドウを起動し，［オプション］－［更新間隔の設定］を選択します。表示される［更新間隔の設定］ダイアログボックスで，［自動更新］に［する］を選択し，［更新間隔］に「30」を指定します）。

［環境設定］ダイアログボックスで変更できるアイコンの色は，デフォルトのままにしておいてください。

次に示すファイルを作成しておいてください。作成手順を次に示します。

「C:¥Temp」フォルダを作成する。

「err.bat」ファイルを作成し，手順1で作成したフォルダに格納する。
err.batには，「echo 在庫が不足しています >&2」と記述します。

2.2　例題で説明する操作

例題では，次に示す操作について説明します。

ジョブネット「受注処理」を定義する。
受注処理業務に必要な四つのジョブを定義し，実行順序に従って関連づけます。

ジョブネット「受注処理」を即時実行登録する。
ジョブネットをすぐに実行します。

ジョブネット「受注処理」の実行状態を監視する。
ジョブネットの実行状態を2種類のウィンドウ（［ジョブネットモニタ］ウィンドウ，および［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ）で監視します。

ジョブネット「受注処理」の実行登録内容を変更する。
実行状態の監視の結果，異常終了したジョブを再実行します。

各操作を次の節以降で説明します。

なお，ジョブネットの定義・実行の操作手順の詳細は，「5. ジョブネットの定義」および「7. ジョブネットの実行」を参照してください。ウィンドウやダイアログボックスの詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

2.3　ジョブネット「受注処理」の定義

ジョブネット「受注処理」を定義する操作について説明します。

ジョブネットの定義には，大きく分けて四つの作業があります。

作業1

ジョブグループの作成

作業2

ジョブネットの作成

作業3

ジョブの定義

作業4

ジョブの関連づけ

ここでは，作業2～4について説明します。ジョブグループはJP1/AJS2 - Managerのインストール時に自動的に作成されるジョブグループ（AJSROOT1）を使用するため，作業1の「ジョブグループの作成」は省略します。

「ジョブネットの作成」と「ジョブの定義・関連づけ」の操作を次に示します。

JP1/AJS2 - Managerへのログイン（［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの起動）

Windowsの［スタート］メニューから，［プログラム］－［JP1_Automatic Job Management System 2 - View］－［ジョブシステム運用］を選択する。
［ログイン］画面が表示されます。
［ログイン］画面を次に示します。

図2-2　［ログイン］画面

JP1/AJS2 - Managerへのログインに必要な情報を入力する。
入力する内容を次に示します。

ユーザー名

JP1/AJS2 - ManagerにログインするJP1ユーザーの名称を入力します。

パスワード

JP1/AJS2 - ManagerにログインするJP1ユーザーのパスワードを入力します。

接続ホスト名

ログインするJP1/AJS2 - Managerホスト名を入力します。

［OK］ボタンをクリックする。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されます。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを次に示します。

図2-3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（起動時）

ツリーエリアに，ジョブグループ「AJSROOT1」が表示されています。このジョブグループの中にジョブネット「受注処理」を作成します。

ジョブネットの作成

［編集］－［新規作成］－［ジョブネット］を選択する。
［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットに属性などを定義する。
［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスの定義内容を次に示します。

図2-4　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス

ユニット名

「受注処理」と入力します。

実行ホスト

実行ホスト名を入力します。ただし，実行ホストが［ログイン］画面で入力した接続ホスト名と同じ場合は入力する必要はありません。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブグループ「AJSROOT1」の中にジョブネット「受注処理」が作成され，リストエリアに表示されます。
手順3まで操作した場合の，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを次に示します。

図2-5　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（ジョブネット作成後）

続いて，ジョブネット「受注処理」にジョブを定義します。

ジョブの定義

［編集］－［編集］を選択する。または，ジョブネット「受注処理」をダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウを次に示します。

図2-6　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ（ジョブ定義前）

このウィンドウで，ジョブネット「受注処理」に四つのジョブを定義します。

［排他編集］がチェックされた状態にする。
ジョブを定義したり関連づけたりするときは，ほかのユーザーがアクセスできないようにします。

アイコンリストの［標準］タブからPCジョブアイコン[図データ]をドラッグし，マップエリアにドロップする。
［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブに属性などを定義する。
［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの定義内容を次に示します。

図2-7　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス

ユニット名

「受注データ集計」と入力します。

実行ファイル名

ジョブとして実行するファイルの名称を入力します。

例題実施時に実行ファイルが準備できていない場合は，実行ファイル名の指定は省略してもかまいません。

保留

［する］を選択します。

保留は［属性］タブで定義します。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネット「受注処理」に，受注データ集計ジョブが定義されました。
同様の手順で，残り三つのジョブを定義します。

手順3～5を繰り返し，三つのジョブを定義する。
各ジョブの定義内容を次に示します。

在庫チェックジョブの定義内容

　ユニット名

「在庫チェック」と入力します。

　実行ファイル名

「C:¥Temp¥err.bat」と入力します。

「C:¥Temp¥err.bat」については，「2.1.2 例題を実施する前に必要な準備」を参照してください。

　終了判定

［判定結果］に［ファイルが存在すれば正常］を指定し，［ファイル名］に「C:¥Temp¥zaiko-check」と入力します。

この例題では，リカバリージョブの実行を紹介するために，指定したファイル（C:¥Temp¥zaiko-check）がない場合に，在庫チェックジョブが異常終了するように設定します。

受注伝票作成ジョブの定義内容

　ユニット名

「受注伝票作成」と入力します。

　実行ファイル名

ジョブとして実行するファイルの名称を入力します。

例題実施時に実行ファイルが準備できていない場合は，実行ファイル名の指定は省略してもかまいません。

発注伝票作成リカバリージョブの定義内容

　ユニット名

「発注伝票作成」と入力します。

　実行ファイル名

ジョブとして実行するファイルの名称を入力します。

例題実施時に実行ファイルが準備できていない場合は，実行ファイル名の指定は省略してもかまいません。

　種別

［リカバリ］を選択します。

種別は［属性］タブで定義します。

リカバリージョブにすると，マップエリアのアイコンの右上に「R」が付きます。

ジョブネット「受注処理」に四つのジョブが定義されました。
続いて，四つのジョブを実行順序に従って関連づけます。

ジョブの関連づけ
まず，通常のジョブの実行順序として「受注データ集計ジョブ」「在庫チェックジョブ」「受注伝票作成ジョブ」の順で関連づけます。
次に，「在庫チェックジョブ」が異常終了した場合のリカバリージョブの実行順序として「在庫チェックジョブ」「発注伝票作成リカバリージョブ」の順で関連づけます。

関連線連続接続ボタンを押す。
関連線連続接続ボタンが選択状態になります。

1番目に実行する受注データ集計ジョブ，2番目に実行する在庫チェックジョブ，3番目に実行する受注伝票作成ジョブの順でアイコンをクリックする。
アイコンはクリックするごとに選択状態になります。
また，アイコン間に黒色の矢印が表示されます。

マップエリアの任意の位置でマウスをクリックする。
最後にクリックした受注伝票作成ジョブのアイコンの選択が解除されます。
これで通常のジョブの関連づけは終了です。続いて，リカバリージョブを関連づけます。

関連線接続ボタンを押す。
関連線接続ボタンが選択状態になります。

在庫チェックジョブ，発注伝票作成リカバリージョブの順でアイコンをクリックする。
アイコンはクリックするごとに選択状態になります。
また，アイコン間に赤色の矢印が表示されます。
手順5まで操作した場合の，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを次に示します。

図2-8　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ（ジョブ定義・関連づけ後）

ここまでの操作でジョブネット「受注処理」の定義は完了です。なお，ジョブネットを作成したとき，ジョブを定義したときなど，その時々で情報が保存されているため，ジョブネット定義後にジョブネットを保存する必要はありません。

ジョブネットの定義が完了したら，ジョブネットを実行します。［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じておいてください。

2.4　ジョブネット「受注処理」の実行登録

ジョブネット「受注処理」を実行登録する操作について説明します。

ジョブネットにスケジュール（例えば，「毎週月曜日の20:00に実行する」，「2006年8月1日～10日，毎日10:00に実行する」といったスケジュール）を定義しておくと，決められた日時にジョブネットを自動的に開始できますが，ここでは，ジョブネットをすぐに実行する即時実行登録という方法で実行します。

ジョブネットを実行登録する操作を次に示します。なお，ここで説明する操作は「2.3 ジョブネット「受注処理」の定義」のすべての操作が完了していることを前提としています。

ジョブネット「受注処理」のジョブが定義されている［ジョブネットエディタ］ウィンドウが開いている場合は，ウィンドウを閉じる。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアにジョブグループ「AJSROOT1」が表示されていることを確認し，リストエリアのジョブネット「受注処理」をクリックする。

［操作］－［実行登録］を選択する。
［実行登録］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットの実行登録方法を指定する。
［実行登録］ダイアログボックスの定義内容を次に示します。

図2-9　［実行登録］ダイアログボックス

ジョブネット名

「受注処理」となっていることを確認します。

登録方法

［即時実行］を選択します。

［OK］ボタンをクリックする。
［実行登録］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネット「受注処理」の実行が開始されます。

次に，ジョブネットの実行が開始していることを確認します。

2.5　ジョブネット「受注処理」の実行中の監視

ジョブネット「受注処理」の実行状態を監視する操作について説明します。実行状態は，［ジョブネットモニタ］ウィンドウおよび［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの2種類のウィンドウで確認します。

各ウィンドウの特長を次に示します。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

ジョブを定義したときに使用した［ジョブネットエディタ］ウィンドウと同じように，ジョブネットのジョブの実行状態をマップ上で確認できます。現在どのジョブが実行中か，どのジョブまで実行が終了したかなどを，アイコンの色で確認できます。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

ジョブネットやジョブネット中の各ジョブの実行状態を一覧で確認できます。さらに，実行開始日時や実行終了日時も確認できます。

2種類のウィンドウでジョブネットの実行状態を確認する操作を次に示します。

＜この節の構成＞

2.5.1　［ジョブネットモニタ］ウィンドウを使って実行状態を確認する

2.5.2　［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを使って実行状態を確認する

2.5.1　［ジョブネットモニタ］ウィンドウを使って実行状態を確認する

ジョブネットやジョブの実行状態を［ジョブネットモニタ］ウィンドウで確認する操作を次に示します。なお，ここで説明する操作は「2.4 ジョブネット「受注処理」の実行登録」のすべての操作が完了していることを前提としています。

マップエリアでの実行状態の確認

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアにジョブグループ「AJSROOT1」が表示され，リストエリアにジョブネット「受注処理」が選択状態で表示されていることを確認する。

［表示］－［ジョブネットモニタ］－［状態］を選択する。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウを次に示します。
なお，ajsコマンドで，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを直接起動することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajs」を参照してください。

図2-10　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ（ジョブの実行状態1）

マップエリアでジョブの実行状態を確認する。
この例題では，実行状態の確認の紹介のために，先頭の受注データ集計ジョブを保留状態にしています。保留中のジョブのアイコンは黄色，先行するジョブの実行が終了するのを待っているジョブのアイコンは水色で表示されます。

受注データ集計ジョブのアイコンをクリックし，［操作］－［保留属性変更］－［保留解除］を選択する。
保留解除を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
受注データ集計ジョブの保留が解除されました。マップエリアでは，受注データ集計ジョブの保留が解除され，実行が開始したことを確認できます。受注データ集計ジョブの実行が終了すると，続いて在庫チェックジョブの実行が開始します。
この例題では，リカバリージョブの実行を紹介するために，在庫チェックジョブを異常終了させています。在庫チェックジョブが異常終了すると，在庫チェックジョブのアイコンは赤色で表示され，リカバリージョブとして定義しておいた発注伝票作成リカバリージョブが実行されます。なお，在庫チェックジョブが異常終了したため，受注伝票作成ジョブは実行されません。

手順5まで操作した場合の［ジョブネットモニタ］ウィンドウを次に示します。

図2-11　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ（ジョブの実行状態2）

補足事項

アイコンの色が変化しない場合は，［表示］－［最新情報に更新］を選択して，ウィンドウの表示内容を更新してください。

次に，異常終了した在庫チェックジョブの詳細情報を確認します。

詳細情報の確認

赤色で表示されている在庫チェックジョブのアイコンをクリックし，［表示］－［詳細情報］を選択する。
［モニタ詳細－［PCジョブ］］ダイアログボックスが表示されます。
［モニタ詳細－［PCジョブ］］ダイアログボックスを次に示します。

図2-12　［モニタ詳細－［PCジョブ］］ダイアログボックス

［実行結果詳細］の［詳細］ボタンをクリックする。
［実行結果詳細］ダイアログボックスが表示されます。
［実行結果詳細］ダイアログボックスを次に示します。

図2-13　［実行結果詳細］ダイアログボックス

実行結果の詳細を確認する。
「在庫が不足しています」というメッセージが表示されています。
このように，ジョブの実行結果の詳細も確認できます。

［閉じる］ボタンをクリックする。
［実行結果詳細］ダイアログボックスが閉じます。

［閉じる］ボタンをクリックする。
［モニタ詳細－［PCジョブ］］ダイアログボックスが閉じます。

続いて，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを使ってジョブネットの実行状態を確認します。

2.5.2　［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを使って実行状態を確認する

ジョブネットやジョブの実行状態を［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで確認する操作を次に示します。なお，ここで説明する操作は「2.4 ジョブネット「受注処理」の実行登録」のすべての操作が完了していることを前提としています。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアにジョブグループ「AJSROOT1」が表示され，リストエリアにジョブネット「受注処理」が選択状態で表示されていることを確認する。

［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを次に示します。

図2-14　［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

ツリーエリアで，ジョブネット「受注処理」の左横の［＋］をクリックする。
［＋］が［－］になります。
ジョブネット「受注処理」の下に四つのジョブが表示されます。

スケジュールエリアや実行結果リストでジョブネットの実行状態を確認する。
スケジュールエリアおよび実行結果リストの見方を次に示します。

スケジュールエリアの見方

スケジュールエリアには，ジョブネットやジョブの実行を表す四角が表示されます。四角の両端は実行開始時刻と実行終了時刻を，四角の幅は実行時間を，四角の色は実行状態を表します。四角は，実行中の場合は緑色，保留中の場合は黄色，先行するジョブの実行が終了するのを待っている場合は水色で表示されます。異常終了した場合は赤色で表示されます。

実行結果リストの見方

実行結果リストには，ツリーエリアで選択状態のジョブネットまたはジョブの情報（名称，実行開始日時，実行終了日時，実行予定・実行状態）が一覧で表示されます。

なお，日時エリアで実行状態を表示させたいときをクリックすると，選択枠が移動し，選択枠内にあるすべての四角の情報が実行結果リストに表示されます（図2-14は，日時エリアをクリックした状態の図です）。

補足事項

実行予定・実行状態が表示されない場合は，［表示］－［最新情報に更新］を選択して，ウィンドウの表示内容を更新してください。

最後に，異常終了した在庫チェックジョブから再実行します。

2.6　ジョブネット「受注処理」を再実行する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで，異常終了した在庫チェックジョブからジョブを再実行する操作について説明します。

なお，ここで説明する操作は，「2.5 ジョブネット「受注処理」の実行中の監視」のすべての操作が完了していることを前提としています。また，異常終了したジョブの異常の原因を取り除いておいてください（この例題では，在庫チェックジョブが正常終了するように，「C:¥Temp¥zaiko-check」ファイルを作成しておきます。「zaiko-check」ファイルには何も記述する必要はありません）。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアにジョブグループ「AJSROOT1」が表示され，リストエリアにジョブネット「受注処理」が選択状態で表示されていることを確認する。

［表示］－［ジョブネットモニタ］－［結果］を選択する。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。

マップエリアで，在庫チェックジョブのアイコンをクリックする。
クリックした在庫チェックジョブのアイコンが選択状態で表示されます。

［操作］－［再実行］を選択する。
［再実行］ダイアログボックスが表示されます。

どのジョブから再実行するかなどを定義する。
［再実行］ダイアログボックスの定義項目を次に示します。

図2-15　［再実行］ダイアログボックス

ユニット名

「在庫チェック」となっていることを確認します。

再実行方法

［このユニットから］を選択します。

［OK］ボタンをクリックする。
［再実行］ダイアログボックスが閉じます。
在庫チェックジョブが再実行され，アイコンが実行中を表す緑色で表示されます。在庫チェックジョブが正常終了すると，続いて受注伝票作成ジョブが実行されます。

ここまでの説明で，ジョブネット「受注処理」の定義，実行，実行状態の監視ができました。実行状態の監視では，在庫チェックジョブが異常終了し，発注伝票作成リカバリージョブが実行されたことがわかりました。その後，異常の原因を取り除き，異常終了した在庫チェックジョブから再実行できました。

これでJP1/AJS2 - Viewを使ったジョブネットの操作例の説明は終了です。業務作成についての例題はマニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　9. JP1/AJS2の運用例」を参照してください。

3.　JP1/AJS2 Consoleの使用例

この章では，複数のホストで実行されている業務を監視し，異常が発生した業務に対処する例を挙げて，JP1/AJS2 Consoleの使用例について説明します。

＜この章の構成＞

3.1　業務の実行状況を監視して異常が発生した業務に対処する

3.1　業務の実行状況を監視して異常が発生した業務に対処する

JP1/AJS2 Consoleを使用して，複数ホストのジョブネット（業務）の実行状況を監視し，問題に対処する例を紹介します。なお，ここでは，JP1/AJS2 Console ManagerとJP1/AJS2 Console Viewが，Windowsホストにインストールされている場合の例を示します。

ここで説明する主な操作の流れを次に示します。

監視対象業務を定義する

業務を監視する

異常が発生した業務に対処する

＜この節の構成＞

3.1.1　システム構成例と運用例

3.1.2　監視対象業務を定義する

3.1.3　業務を監視する

3.1.4　異常が発生した業務に対処する

3.1.1　システム構成例と運用例

この章で想定するA社のシステム構成例と運用例を次の図に示します。

図3-1　システム構成例と運用例

この例では，4台のホストから成るシステムを想定します。各支社のホストではそれぞれ日，週，月単位で受注処理が行われます。「user1」はJP1/AJS2 Console Viewから東京本社のJP1/AJS2 Console Managerにログインすることで，各支社の業務を集中して監視します。また各支社の受注処理を支社単位でまとめて監視したい場合を想定しているため，業務スコープを使ってグループ化することにします。業務スコープを使ってグループ化するためには，業務スコープを作成し，その下にグループ化したいAJS2ユニット監視オブジェクトを定義します。なお支社ごとにグループ化して受注処理を監視したくない場合は，業務スコープを作成する必要はありません。また，このシステムでの前提条件を次に示します。

「user1」というJP1ユーザーで，東京本社のJP1/AJS2 Console Managerにログインできる環境である。
認証サーバである東京本社のホスト「host1」に，「user1」というJP1ユーザーを登録してある。

各支店では，「user1」というJP1ユーザーでJP1/AJS2 Console Managerからアクセスできる環境である。
各支社のホスト「host2」，「host3」，「host4」で，「user1」というJP1ユーザーをOSユーザーにマッピングしてある。

各支店では，監視されるジョブネット「受注処理（日次）」「受注処理（週次）」「受注処理（月次）」の下位にあるすべてのユニットに対して，「user1」というJP1ユーザーで操作できるJP1権限レベルが設定されている。
監視する業務に対して，「user1」というJP1ユーザーに，「JP1_AJS_Operator」というJP1権限レベルを設定している。

各支店では，「AJSROOT1」というジョブグループの下位にある「受注処理（日次）」「受注処理（週次）」「受注処理（月次）」というルートジョブネットが実行登録されている。

東京本社のJP1/AJS2 Console Managerにログインできる環境の構築と，監視先でJP1/AJS2 Console Managerからアクセスできる環境の構築については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　2.3.5 業務を集中監視する場合のユーザー管理を検討する」を参照してください。また，JP1権限レベルの設定については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　2.3.3 設定するアクセス権限を検討する」を参照してください。

次に，各支社のホストで実行されている業務を，東京本社のホストに監視対象として定義します。

3.1.2　監視対象業務を定義する

JP1/AJS2 Console Viewから東京本社のJP1/AJS2 Console Managerにログインし，福岡支社の各業務をグループ化するため業務スコープに「福岡支社受注処理」を，AJS2ユニット監視オブジェクトにジョブネット「受注処理（日次）」「受注処理（週次）」「受注処理（月次）」を定義します。

なお，大阪支社および仙台支社についても，福岡支社と同様の手順で監視対象業務を定義します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 Console Managerへログインする

(2)　業務スコープを定義する

(3)　AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する

(1)　JP1/AJS2 Console Managerへログインする

東京本社のJP1/AJS2 Console Managerにログインし，［メインスコープ］ウィンドウを表示します。

Windowsの［スタート］メニューから，［プログラム］－［JP1_Automatic Job Management System 2 - View］－［業務監視］を選択する。
［ログイン］画面が表示されます。［ログイン］画面を次の図に示します。

図3-2　［ログイン］画面

JP1/AJS2 Console Managerへのログインに必要な情報を入力する。
入力する内容を次に示します。

［ユーザー名］

認証サーバに登録した，JP1/AJS2 Console ManagerにログインするJP1ユーザーの名称を入力します。ここでは，「user1」と入力します。

［パスワード］

「user1」に対応したパスワードを入力します。

［接続ホスト名］

ログインするJP1/AJS2 Console Managerのホスト名を入力します。ここでは，「host1」と入力します。

［OK］ボタンをクリックする。
ログインすると，［メインスコープ］ウィンドウが表示されます。［メインスコープ］ウィンドウは監視モードで表示されます。
［メインスコープ］ウィンドウ（監視モード）を次の図に示します。

図3-3　［メインスコープ］ウィンドウ（監視モード）

［モード］－［定義モード］を選択する。
アイコンリストが表示され，［メインスコープ］ウィンドウは定義モードになります。
［メインスコープ］ウィンドウ（定義モード）を次の図に示します。

図3-4　［メインスコープ］ウィンドウ（定義モード）

(2)　業務スコープを定義する

業務スコープに「福岡支社受注処理」を定義します。

アイコンリストから業務スコープのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
アイコンをドロップすると［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスが表示されます。

図3-5　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

オブジェクトの名称などを定義する。

名称
業務スコープの名称を入力します。ここでは「福岡支社受注処理」と入力します。
［メインスコープ］ウィンドウ上での監視対象の名称となります。

コメント
業務スコープのコメントを入力します。ここでは入力しません。

アイコンファイル名
JP1/AJS2 Console View上のマップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したいときに，アイコンファイル名を指定します。ここでは指定しません。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスが閉じます。業務スコープのアイコンがマップエリアに作成されます。

(3)　AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する

AJS2ユニット監視オブジェクトに，「受注処理（日次）」「受注処理（週次）」「受注処理（月次）」を定義します。

ツリーエリアで，業務スコープ（これから作成するAJS2ユニット監視オブジェクトの上位の階層になる業務スコープ）をクリックする。
ここでは「福岡支社受注処理」をクリックします。クリックした業務スコープが選択状態で表示されます。

アイコンリストからAJS2ユニット監視オブジェクト[図データ]をドラッグし，マップエリアにドロップする。

図3-6　AJS2ユニット監視オブジェクトの操作

［詳細定義‐［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが表示されます。［詳細定義‐［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図3-7　［詳細定義‐［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

定義に必要な情報を入力する。
入力する内容を次に示します。

［名称］

AJS2ユニット監視オブジェクトの名称を入力します。ここでは「受注処理日次監視」と入力します。

［コメント］

AJS2ユニット監視オブジェクトのコメントを入力します。ここでは入力しません。

［アイコンファイル名］

JP1/AJS2 Console View上のマップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したいときに，アイコンファイル名を指定します。ここでは指定しません。

［ホスト名］

監視するマネージャーホスト（JP1/AJS2 Managerホスト）のホスト名を入力します。ここでは「host2」と入力します。

［AJS2ユニット名］

監視するホストのルートジョブネット名をユニット完全名で入力します。ここでは，「AJSROOT1:/福岡支社受注処理」と入力します。

［OK］ボタンをクリックする。
手順1～4を受注処理（週次）および受注処理（月次）についても行います。

補足事項

AJS2ユニット監視オブジェクトは，自動的に作成することができます。自動的に作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで監視したいルートジョブネットを選択し，［オプション］－［監視オブジェクトとして記憶］を選択する。

［メインスコープ］ウィンドウで［編集］－［監視オブジェクトの自動作成］を選択する。

続いて，定義した監視対象の業務を監視します。

3.1.3　業務を監視する

監視対象の定義が終了したら，業務を監視します。定義した業務スコープおよびAJS2ユニット監視オブジェクトの表示色の変化で，それぞれの状態を確認できます。

［モード］－［監視モード］を選択する。
［メインスコープ］ウィンドウのアイコンリストが消え，監視モードになります。

業務スコープの状態を監視する。
監視中のルートジョブネットが異常終了した場合，マップエリアの業務スコープの表示色が変化します。ここで「福岡支社受注処理」の業務スコープの表示色が異常終了の色に変化したとします。

ツリーエリアから「福岡支社受注処理」の業務スコープをクリックし，マップエリアに，福岡支社受注処理のAJS2ユニット監視オブジェクトの状態を表示させる。
「受注処理日次監視」のAJS2ユニット監視オブジェクトの表示色が異常終了の色に変化しています。受注処理（日次）のルートジョブネットに異常が発生したことがわかります。

図3-8　［メインスコープ］ウィンドウ（監視対象が異常終了した場合）

補足事項

業務スコープでグループ化している場合は，下位の業務スコープまたはAJS2ユニット監視オブジェクトの状態により，業務スコープの表示色が変化します。

最後に，監視中の業務に異常が発生した場合に，問題に対処します。

3.1.4　異常が発生した業務に対処する

監視している業務に異常が発生した場合，［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウから異常終了した業務が再実行できます。［メインスコープ］ウィンドウでの操作を次に示します。

マップエリアで「受注処理日次監視」を選択する。
AJS2ユニット監視オブジェクト「受注処理日次監視」が選択された状態になります。

［操作］－［再実行］を選択する。
受注処理（日次）の業務が再実行されます。

図3-9　［メインスコープ］ウィンドウでの再実行の操作

このように，JP1/AJS2 Consoleでは，複数のホストの業務を集中的に監視できます。また，異常が発生した場合に，問題に対処できます。

補足事項

異常が発生した場合は［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動して，問題に対処することもできます。詳細については，「11.7 JP1/AJS2 - Viewの起動」を参照してください。

4.　ログインとログアウト

この章では，JP1/AJS2 - Viewを起動してJP1/AJS2 - Managerにログインする手順および，JP1/AJS2 - Managerからログアウトする手順について説明します。

＜この章の構成＞

4.1　ログインとログアウトの手順

4.1　ログインとログアウトの手順

JP1/AJS2 - Viewを起動してJP1/AJS2 - Managerにログインする手順および，JP1/AJS2 - Managerからログアウトする手順について説明します。

＜この節の構成＞

4.1.1　JP1/AJS2 - Managerにログインする

4.1.2　JP1/AJS2 - Managerからログアウトする

4.1.1　JP1/AJS2 - Managerにログインする

JP1/AJS2 - Managerにログインする手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Viewを起動する

(1)　JP1/AJS2 - Viewを起動する

JP1/AJS2 - Viewを起動する手順を次に示します。

Windowsの［スタート］メニューから起動する

Windowsの［スタート］メニューから，［プログラム］－［JP1_Automatic Job Management System 2 - View］－［ジョブシステム運用］を選択する。
［ログイン］画面が表示されます。

JP1/AJS2 - Managerへのログインに必要な情報を入力する。
ログインに必要な情報の詳細は，「13.2 ［ログイン］画面」を参照してください。

［OK］ボタンをクリックする。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されます。

コマンドで起動する
次のコマンドを実行します。

ajs [-F サービス名]
   [-a ログイン情報ファイル名]

「サービス名」には，処理対象とする，スケジューラーサービスのサービス名を指定します。「ログイン情報ファイル名」には，［ログイン］画面で入力するユーザー名，パスワードおよび，接続ホスト名が指定されたログイン情報ファイル名を指定します。
コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajs」を参照してください。

4.1.2　JP1/AJS2 - Managerからログアウトする

JP1/AJS2 - Managerからログアウトする場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで［ファイル］－［終了（ログアウト）］を選択してください。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが閉じ，JP1/AJS2 - Managerからログアウトします。

5.　ジョブネットの定義

この章では，JP1/AJS2 - Viewを使って，ジョブネットを定義する方法について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

5.1　ジョブネット定義の流れ

5.2　ジョブネットワーク要素の定義

5.3　ジョブネットワーク要素の複写・移動・削除

5.4　起動条件の設定

5.5　ジョブネットワーク要素の先行／後続関係の確認

5.1　ジョブネット定義の流れ

この節では，JP1/AJS2 - Viewを使ってジョブネットを定義するために必要な作業の流れを説明します。ジョブネット定義の基本的な流れを次に示します。

ジョブグループを作成する。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，ジョブグループを作成します。

ジョブネットを定義する。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，手順1で作成したジョブグループに，ジョブネットを定義します。
この段階では，まだ完全なジョブネットではありません。ジョブネットを完成させるためには，ジョブネットにジョブを定義し，必要に応じてジョブ同士を関連づけます。

ジョブを定義する。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，ジョブネットにジョブを定義します。具体的には，アイコンリストからジョブのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップします。
その後，ジョブに属性（ユニット名や実行ホスト名など）を定義します。

必要に応じて，ジョブやジョブネットを関連づける。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに定義したジョブやジョブネットのアイコン同士を矢印で結んで関連づけることによって，ジョブの実行順序を定義します。なお，アイコンは，複写・移動したり，削除したりできます。

必要に応じて，先行／後続のジョブやジョブネットの関連を確認する。
特定のジョブまたはジョブネットと，先行／後続のジョブやジョブネットの関連について確認します。

必要に応じて，ジョブネットに起動条件を設定する。
ジョブネットを起動させる条件を定義します。ただし，起動条件を定義できるジョブネットは，最上位のジョブネットであるルートジョブネットだけです。

なおジョブネット定義の機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3. 自動化する業務の定義」を参照してください。

5.2　ジョブネットワーク要素の定義

この節では，ジョブグループを作成し，ジョブグループ中にジョブネットやジョブを定義する方法を説明します。

定義で使用するウィンドウを次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

図5-1　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

図5-2　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

ユニット定義ファイルにジョブネットワーク要素を定義しておくと，ajsdefineコマンドを実行してジョブネットワーク要素を定義することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsdefine」を参照してください。

＜この節の構成＞

5.2.1　ジョブグループを作成する

5.2.2　ジョブネットを定義する

5.2.3　ジョブを定義する

5.2.4　ジョブネットコネクタを定義する

5.2.5　ジョブやジョブネットを関連づける

5.2.1　ジョブグループを作成する

ジョブグループは，複数の業務（ジョブネット）を分類して管理するためのフォルダです。ジョブグループ中に，ジョブグループやジョブネットを作成します。ジョブグループは，ジョブネット中およびジョブ中には作成できません。

ジョブグループを作成する手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブグループを作成する

(2)　ジョブグループ中にマネージャージョブグループを作成する

(3)　ジョブグループ中にプランニンググループを作成する

(1)　ジョブグループを作成する

スケジューラーサービスにジョブグループを作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，スケジューラーサービス（これから作成するジョブグループを管理するルートジョブグループ（例：AJSROOT1））をクリックする。
クリックしたスケジューラーサービスが選択状態で表示されます。

［編集］－［新規作成］－［ジョブグループ］を選択する。
［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブグループに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブグループを表すフォルダがツリーエリアに表示されます。

(2)　ジョブグループ中にマネージャージョブグループを作成する

マネージャージョブグループは，別ホストのJP1/AJS2 - Managerに定義されているジョブグループまたはプランニンググループにリンクするユニットです。よく利用する別ホストのジョブグループを，一つのJP1/AJS2 - Viewから参照したい場合に，このユニットを定義します。ジョブグループ中にマネージャージョブグループを作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（これから作成するマネージャージョブグループを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［新規作成］－［マネージャジョブグループ］を選択する。
［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスが表示されます。

マネージャージョブグループに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
手順1で選択したジョブグループ中にマネージャーグループが作成され，リストエリアに表示されます。

(3)　ジョブグループ中にプランニンググループを作成する

プランニンググループは，複数のジョブネット（ルートジョブネットおよびルートリモートジョブネット）を自動的に切り替えて運用するためのジョブグループです。プランニンググループ配下に複数のジョブネットを定義し，期間を指定して実行登録することで運用できます。また将来的にルートジョブネットの定義内容の変更が見込まれるような場合は，定義内容が異なる複数のルートジョブネットを作成しておき，それらを計画的に切り替えるとシステムを連続的に運用できます。

ジョブグループ中にプランニンググループを作成する手順を次に示します。なお，プランニンググループは，ajsdefineコマンドでも定義できます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsdefine」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，プランニンググループを作成するジョブグループを選択する。

［編集］－［新規作成］－［プランニンググループ］を選択する。
［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスが表示されます。

プランニンググループに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスが閉じます。
プランニンググループを表すフォルダがツリーエリアに表示されます。

補足事項

ジョブネットコネクタと接続するように指定した場合，［接続範囲］に［同一サービス］を指定しているときは［OK］ボタンのクリック時に，ジョブネットコネクタが存在するか，ほかの接続先のジョブネットと接続していないかなどジョブネットコネクタとの接続可否がチェックされます。

［接続範囲］に［別サービス］を指定しているときは，ジョブネットコネクタとの接続可否はチェックされません。この場合は，ジョブネットコネクタとの接続可否を手動で確認してください。

確認メッセージまたはエラーメッセージが表示された場合は，その内容に従って操作してください。

5.2.2　ジョブネットを定義する

ジョブネットは，実行順序を関連づけた処理単位（ジョブ）の集まりです。ジョブグループ中に，ジョブネットやジョブを定義します。ジョブネットは，ジョブ中には定義できません。

ジョブグループが作成されていることを前提に，ジョブグループにジョブネットを定義する手順を次に示します。なお，ジョブネット中にジョブネットやジョブを定義する手順については，「(4) ジョブネット中にジョブネットを定義する」「5.2.3 ジョブを定義する」を参照してください。

なおルートジョブネットは，ajsdefineコマンドでも定義できます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsdefine」を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブネット（ルートジョブネット）を定義する

(2)　リモートジョブネットを定義する

(3)　マネージャージョブネットを定義する

(4)　ジョブネット中にジョブネットを定義する

(1)　ジョブネット（ルートジョブネット）を定義する

ジョブグループ中にジョブネットを定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（これから作成するジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［新規作成］－［ジョブネット］を選択する。
［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスが閉じます。
手順1で選択したジョブグループ中にジョブネットが作成され，リストエリアに表示されます。

補足事項

実行登録中でもルートジョブネットの定義を追加したり，変更したりできます。JP1/AJS2 - Viewを使用した手順の詳細は，「9.13 実行登録中のジョブネットをサスペンドして下位定義を変更する」を参照してください。

ジョブネットコネクタと接続するように指定した場合，［接続範囲］に［同一サービス］を指定しているときは［OK］ボタンのクリック時に，ジョブネットコネクタが存在するか，ほかの接続先のジョブネットと接続していないかなどジョブネットコネクタとの接続可否がチェックされます。
［接続範囲］に［別サービス］を指定しているときは，ジョブネットコネクタとの接続可否はチェックされません。この場合は，ジョブネットコネクタとの接続可否を手動で確認してください。
確認メッセージまたはエラーメッセージが表示された場合は，その内容に従って操作してください。

(2)　リモートジョブネットを定義する

リモートジョブネットは，ほかのサービスで実行させることができるジョブネットです。ジョブグループ中にリモートジョブネットを定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（これから作成するジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［新規作成］－［リモートジョブネット］を選択する。
［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックスが表示されます。

リモートジョブネットに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックスが閉じます。
手順1で選択したジョブグループ中にリモートジョブネットが作成され，リストエリアに表示されます。

(3)　マネージャージョブネットを定義する

別ホストのJP1/AJS2 - Managerに定義されているジョブネットをリンクするユニットです。よく利用する別ホストのユニットを，一つのJP1/AJS2 - Viewから参照したい場合に，このユニットを定義します。ジョブグループ中にマネージャージョブネットを作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（これから作成するマネージャージョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［新規作成］－［マネージャジョブネット］を選択する。
［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスが表示されます。

マネージャージョブネットに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスが閉じます。
手順1で選択したジョブグループ中にマネージャージョブネットが作成され，リストエリアに表示されます。

(4)　ジョブネット中にジョブネットを定義する

ジョブネット中にジョブネットを定義します。ジョブネット中に定義するジョブネットのことをネストジョブネットと呼びます。

ここでは，ジョブグループおよびジョブネットが作成されていることを前提に，ネストジョブネットを定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネット（これから定義するネストジョブネットを管理するジョブネット）をクリックする。

［編集］－［編集］を選択する。または，ジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

アイコンリストから定義したいネストジョブネットのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
［詳細定義－［ユニット名］］ダイアログボックスが表示されます。「ユニット名」の部分には，選択したジョブネットワーク要素のユニット名が表示されます。

ネストジョブネットに属性などを定義する。
リカバリージョブネットの場合は，［属性］タブの［種別］に［リカバリ］を選択してください。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ユニット名］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットにネストジョブネットが定義されます。
なお，マップエリアでネストジョブネットのアイコンをダブルクリックするか，またはネストジョブネットのアイコンをクリックしてから［表示］－［ジョブネットを表示］を選択し，表示されるマップエリアでジョブネットワーク要素を定義します。

必要に応じて，手順4～6を繰り返す。

補足事項

アイコンリストのアイコンにマウスカーソルを位置づけると，そのアイコンの名称が表示されます。アイコン名を確認してから，ドラッグすることをお勧めします。

JP1/AJS2以外のプログラムを実行するジョブ（カスタムジョブ）を使用できます。カスタムジョブには，JP1/AJS2で標準提供される標準カスタムジョブと，ユーザーが任意に登録できるユーザーカスタムジョブがあります。カスタムジョブの詳細は，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド　5. カスタムジョブ」を参照してください。

ネストジョブネットは，スケジューラーサービス（ルートジョブグループ）直下のユニットを第1階層とし，最大30階層まで作成できます。

マップエリアに定義したジョブネットワーク要素の属性を変更できます。手順は二とおりあります。
・マップエリアのジョブネットワーク要素のアイコンをクリックし，［編集］－［プロパティ］を選択する。
・マップエリアのジョブネットワーク要素のアイコンを右クリックし，ポップアップメニューから［プロパティ］を選択する。

ルートジョブネットには，起動条件を設定できます。詳細は，「5.4 起動条件の設定」を参照してください。

ジョブネットをダブルクリックしたときの動作は［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブで変更できます。デフォルトを変更した場合は，ジョブネットをダブルクリックしても，［ジョブネットエディタ］ウィンドウは表示されません。

5.2.3　ジョブを定義する

ジョブネット中にジョブを定義します。

ここでは，ジョブグループおよびジョブネットが作成されていることを前提に，ジョブを定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネット（これから定義するジョブを管理するジョブネット）をクリックする。

［編集］－［編集］を選択する。または，ジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

アイコンリストから定義したいジョブのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
［詳細定義－［ユニット名］］ダイアログボックスが表示されます。「ユニット名」の部分には，選択したジョブネットワーク要素のユニット名が表示されます。

ジョブに属性などを定義する。
リカバリージョブの場合は，［属性］タブの［種別］に［リカバリ］を選択してください。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ユニット名］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットにジョブが定義されます。

必要に応じて，手順4～6を繰り返す。

補足事項

ジョブを定義したあと，ジョブネットを保存する必要はありません。

アイコンリストのアイコンにマウスカーソルを位置づけると，そのアイコンの名称が表示されます。アイコン名を確認してから，ドラッグすることをお勧めします。

JP1/AJS2以外のプログラムを実行するジョブ（カスタムジョブ）を使用できます。カスタムジョブには，JP1/AJS2で標準提供される標準カスタムジョブと，ユーザーが任意に登録できるユーザーカスタムジョブがあります。カスタムジョブの詳細は，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド　5. カスタムジョブ」を参照してください。

マップエリアに定義したジョブネットワーク要素の属性を変更できます。手順は二とおりあります。
・マップエリアのジョブネットワーク要素のアイコンをクリックし，［編集］－［プロパティ］を選択する。
・マップエリアのジョブネットワーク要素のアイコンを右クリックし，ポップアップメニューから［プロパティ］を選択する。

ジョブネットに定義したジョブがイベントジョブの場合，［［詳細定義］－［イベントジョブアイコン名］－引き継ぎ情報］ダイアログボックスで，後続ジョブまたはジョブネットに引き継ぐ情報を指定できます。［［詳細定義］－［イベントジョブアイコン名］－引き継ぎ情報］ダイアログボックスは，［詳細定義－［ユニット名］］ダイアログボックスで， ［引き継ぎ］ボタンをクリックすると表示されます。「イベントジョブアイコン名」の部分には，ジョブネットに定義したイベントジョブ名が表示されます。

5.2.4　ジョブネットコネクタを定義する

ジョブネット中にジョブネットコネクタを定義します。

次の二つの定義方法について説明します。

ジョブネットコネクタを新規作成する

ジョブネットコネクタを自動生成する

ここでは，ジョブネットコネクタを定義するジョブネットがすでに作成されていることを前提に，ジョブネットコネクタを定義するものとします。

注意事項

ルートジョブネットおよびネストジョブネット以外のユニット配下には，ジョブネットコネクタを定義できません。

ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットとして，ルートジョブネットおよびプランニンググループ以外のユニット種別を指定できません。

オペレーションネット用スケジューラーサービス配下（JP1/IM - Planning Operationで管理しているユニット）には，ジョブネットコネクタを定義できません。また，ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットとして指定することもできません。

接続先のジョブネット配下には，ジョブネットコネクタを定義しないでください。接続先のジョブネット配下にジョブネットコネクタを定義した場合，ジョブネットの実行登録時にエラーになります。

ジョブネットコネクタを定義するジョブネットおよび接続先のジョブネットには，起動条件を設定しないでください。ジョブネットコネクタを定義したジョブネットおよび接続先のジョブネットに起動条件を設定した場合，ジョブネットの実行登録時にエラーになります。

JP1/AJS2 - Viewおよび接続先のJP1/AJS2 - Managerが08-50より前のバージョンの場合，異なるスケジューラーサービスのルートジョブネットおよびプランニンググループとは接続できません。

JP1/AJS2 - Viewおよび接続先のJP1/AJS2 - Managerが08-50以降のバージョンでも，異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御するためのセットアップを実施していない場合，異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットには接続できません。セットアップ方法については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　4.7.11 ジョブネットコネクタで異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御するための設定」（Windowsの場合），またはマニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　14.7.12 ジョブネットコネクタで異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御するための設定」（UNIXの場合）を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブネットコネクタを新規作成する

(2)　ジョブネットコネクタを自動生成する

(1)　ジョブネットコネクタを新規作成する

ジョブネットコネクタを新規作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネット（これから定義するジョブネットコネクタを管理するジョブネット）をクリックする。

［編集］－［編集］を選択する。または，ジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

アイコンリストからジョブネットコネクタのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットコネクタに接続先のジョブネット名などを定義する。
［ユニット名］にジョブネットコネクタのユニット名を指定します。
また，［接続先のジョブネット名］に接続するルートジョブネット（対象がプランニンググループ直下のルートジョブネットである場合はプランニンググループ）のユニット完全名を指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［接続範囲］に指定した内容によって，［OK］ボタンをクリックしたときの動作は次のように異なります。

［接続範囲］が［同一サービス］の場合

［OK］ボタンをクリックすると，接続先のジョブネットが存在するか，ほかのジョブネットコネクタと接続していないかなど接続先のジョブネットとの接続可否がチェックされます。

［接続範囲］が［別サービス］の場合

接続先のジョブネットとの接続可否はチェックされません。接続先のジョブネットとの接続可否は，手動で確認してください。

確認メッセージまたはエラーメッセージが表示された場合は，その内容に従って操作します。
設定内容に問題がなければ，［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスが閉じ，ジョブネットコネクタが作成されます。

必要に応じて，手順4～6を繰り返す。

この方法でジョブネットコネクタを作成した場合，接続先のジョブネットとして指定したルートジョブネット（対象がプランニンググループ直下のルートジョブネットである場合はプランニンググループ）に，ジョブネットコネクタ名などを定義する必要があります。

(2)　ジョブネットコネクタを自動生成する

ジョブネットコネクタを自動生成すると，ジョブネットコネクタの［接続先のジョブネット名］と，接続先のルートジョブネットまたはプランニンググループの［ジョブネットコネクタ名］を設定する手間が省けます。

注意事項

ジョブネットコネクタを自動生成できるのは，記憶元のルートジョブネットまたはプランニンググループと同じスケジューラーサービス内に限ります。記憶元のルートジョブネットまたはプランニンググループと異なるスケジューラーサービスにジョブネットコネクタを作成する場合は，「(1) ジョブネットコネクタを新規作成する」に示す手順で定義してください。

ジョブネットコネクタを自動生成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブコネクタを作成するジョブネットをクリックする。

［編集］－［編集］を選択する。または，手順1で選択したジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，接続先のルートジョブネットまたはプランニンググループを選択し，［オプション］－［ジョブネットコネクタとして記憶］を選択する。

注意事項

接続先のルートジョブネットまたはプランニンググループは一つだけ選択してください。複数選択している場合，［オプション］－［ジョブネットコネクタとして記憶］を実行できません。

プランニンググループ配下のルートジョブネットを選択した場合，［オプション］－［ジョブネットコネクタとして記憶］を実行できません。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［編集］－［ジョブネットコネクタの自動生成］を選択する。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，手順4で選択したルートジョブネットと同名のジョブネットコネクタが生成されます。

注意事項

記憶元のルートジョブネット，またはプランニンググループ配下のルートジョブネットが実行登録されている場合，ジョブネットコネクタを自動生成できません。

記憶元のルートジョブネット，またはプランニンググループ配下のルートジョブネットにジョブネットコネクタが定義されている場合，ジョブネットコネクタを自動生成できません。

記憶元のルートジョブネット，またはプランニンググループ配下のルートジョブネットに対して権限がない場合，ジョブネットコネクタを自動生成できません。

記憶元のルートジョブネットまたはプランニンググループの［接続範囲］で［別サービス］を指定している場合は，ジョブネットコネクタを自動生成できません。

記憶元のルートジョブネットまたはプランニンググループがすでにほかのジョブネットコネクタと接続するように指定されている場合は，ジョブネットコネクタを自動生成できません。

マップエリアに生成されたジョブネットコネクタのアイコンをダブルクリックする。
［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスが表示されます。
［接続先のジョブネット名］には，手順4で選択したルートジョブネットまたはプランニンググループのユニット完全名が設定されます。

必要に応じてジョブネットコネクタの定義を変更する。
必要に応じて，定義内容を変更します。

注意事項

ジョブネットコネクタを自動生成すると，手順4で選択したユニットとジョブネットコネクタの，実行順序制御関連の項目にそれぞれの情報が設定されます。そのため，ジョブネットコネクタのユニット名などを変更した場合，記憶元のユニットに設定された情報と整合性が取れなくなります。したがって，自動生成したジョブネットコネクタの定義内容を変更する場合は，必ず接続先のユニットの定義内容も見直してください。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットにジョブネットコネクタが定義されます。

必要に応じて，手順4～8を繰り返す。

補足事項

対象がプランニンググループ直下のルートジョブネットの場合は，プランニンググループ側にジョブネットコネクタ名などを指定する必要があります。

5.2.5　ジョブやジョブネットを関連づける

ジョブネットに定義したジョブ，ネストジョブネット，ジョブネットコネクタなどを関連づける手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　二つのジョブネットワーク要素を関連づける

(2)　二つ以上のジョブネットワーク要素を連続して関連づける

(3)　一つのジョブネットワーク要素から複数のジョブネットワーク要素を関連づける

(4)　複数のジョブネットワーク要素から一つのジョブネットワーク要素を関連づける

(5)　判定ジョブと従属ジョブを関連づける

(6)　関連づけを解除する

(1)　二つのジョブネットワーク要素を関連づける

二つのジョブネットワーク要素を関連づける手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけしたいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコンを関連づけられる状態にする。

関連線接続ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

関連線接続ボタンが選択状態になります。

先に実行するジョブネットワーク要素，あとに実行するジョブネットワーク要素の順でアイコンをクリックする。
アイコンは，クリックするたびに選択状態になります。
また，アイコン間に黒色または赤色の矢印が表示されます。

マップエリアの任意の位置でマウスをクリックする。
あとにクリックしたアイコンの選択が解除されます。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

(2)　二つ以上のジョブネットワーク要素を連続して関連づける

二つ以上のジョブネットワーク要素を連続して関連づける手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけしたいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコンを連続して関連づけられる状態にする。

関連線連続接続ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［関連線連続接続］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［関連線連続接続］を選択する。

関連線連続接続ボタンが選択状態になります。

1番目に実行するジョブネットワーク要素，2番目に実行するジョブネットワーク要素，3番目に実行するジョブネットワーク要素...の順で，アイコンをクリックする。
アイコンはクリックするたびに選択状態になります。
また，アイコン間に黒色または赤色の矢印が表示されます。

マップエリアの任意の位置でマウスをクリックする。
最後にクリックしたアイコンの選択が解除されます。

アイコンの関連づけを終了する。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

(3)　一つのジョブネットワーク要素から複数のジョブネットワーク要素を関連づける

一つのジョブネットワーク要素から複数のジョブネットワーク要素を関連づける手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけしたいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコンを関連づけられる状態にする。

関連線接続ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

関連線接続ボタンが選択状態になります。

先に実行するジョブネットワーク要素のアイコンをクリックする。
選択されたアイコンからマウスカーソルに向かって関連線が描画されます。

あとで実行するジョブネットワーク要素のアイコンをマウスドラッグにより範囲指定で選択する。
範囲指定されたアイコンが，選択状態になります。
また，アイコン間に黒色または赤色の矢印が表示されます。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

(4)　複数のジョブネットワーク要素から一つのジョブネットワーク要素を関連づける

複数のジョブネットワーク要素から一つのジョブネットワーク要素を関連づける手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけしたいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコンを関連づけられる状態にする。

関連線接続ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［関連線接続］を選択する。

関連線接続ボタンが選択状態になります。

先に実行する複数のジョブネットワーク要素のアイコンを，次に示すどれかの方法で選択する。

マウスドラッグによりアイコンを範囲指定する。

［Shift］キーを押したままの状態で，ジョブネットワーク要素をクリックする。

なお，［Shift］キーを押したまま，選択状態のアイコンに対して上記の操作をすると，選択状態が解除できます。

［Shift］キーを押して離す。すでに［Shift］キーを押したままの状態であれば，［Shift］キーを離す。
選択されたアイコンからマウスカーソルに向かって関連線が描画されます。

選択されているジョブネットワーク要素の次に実行させたいジョブネットワーク要素のアイコンを左クリックする。
一度に複数の関連線が設定されます。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

(5)　判定ジョブと従属ジョブを関連づける

判定ジョブと従属ジョブを関連づける手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけしたいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコンを関連づけられる状態にする。

条件接続ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［条件接続］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［条件接続］を選択する。

条件接続ボタンが選択状態になります。

判定ジョブ，従属ジョブの順でアイコンをクリックする。
アイコンはクリックするたびに選択状態になります。
また，アイコン間に青色の両矢印が表示されます。

マップエリアの任意の位置でマウスをクリックする。
あとにクリックしたアイコンの選択が解除されます。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

(6)　関連づけを解除する

関連づけを解除する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，関連づけを解除したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，アイコン間の接続を解除できる状態にする。

関連線削除ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［関連線削除］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［関連線削除］を選択する。

関連線削除ボタンが選択状態になります。

接続を解除したいアイコン間の矢印または両矢印をクリックする。
矢印が消去されます。

次に示すどれかの方法で，アイコンの関連づけを終了する。

標準ボタンをクリックする。

［編集］－［編集モード］－［標準］を選択する。

マップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［編集モード］－［標準］を選択する。

標準ボタンが選択状態になります。

5.3　ジョブネットワーク要素の複写・移動・削除

この節では，ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素を編集（複写，移動，および削除）する方法を説明します。

＜この節の構成＞

5.3.1　ジョブネットワーク要素を複写する

5.3.2　ジョブネットワーク要素を移動する

5.3.3　ジョブネットワーク要素を削除する

5.3.1　ジョブネットワーク要素を複写する

ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素を複写する手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブネットワーク要素だけを複写する

(2)　ジョブネットワーク要素と関連線を複写する

(1)　ジョブネットワーク要素だけを複写する

ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素だけを複写する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，複写したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

次に示すどれかの方法で，操作対象のジョブネットワーク要素のアイコンを選択する。

一つだけ選択したい場合は，アイコンをクリックする。

複数選択したい場合は，アイコンを範囲指定する。

すべて選択したい場合は，［編集］－［すべて選択］を選択するか，［Ctrl］キーと［A］キーを同時に押すか，またはマップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［すべて選択］を選択する。

なお，選択状態を解除したい場合，一つのアイコンを選択しているときは，そのアイコンをクリックします。複数アイコンを選択しているときは，［Ctrl］キーを押しながら選択状態のアイコンをクリックします。

［編集］－［コピー］を選択する。または，ポップアップメニューから［コピー］を選択する。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，複写先となるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［編集］－［貼り付け］を選択する。または，ポップアップメニューから［貼り付け］を選択する。
アイコンが複写されます。複写位置は，手順3で選択したアイコンの数によって異なります。

一つのアイコンを選択した場合

マップエリアで最後にクリックされた位置に複写されます。

複数のアイコンを選択した場合

マップエリアで最後にクリックされた位置を基準に，自動計算された位置に複写されます。任意の位置に複写したい場合は，複写したい位置をクリックしてから，［編集］－［貼り付け］を選択してください。

なお，複写時は，ユニット名が重複しないようユニット名が変更されます。

補足事項

ジョブネットワーク要素の複写時は，そのジョブネットワーク要素に定義されている属性も同時に複写されます。ただし，所有者は複写したJP1ユーザーに変わります。

ジョブネットワーク要素の複写時は，関連線は解除されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアおよびリストエリア，［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアに表示されているジョブネットワーク要素も複写できます。

(2)　ジョブネットワーク要素と関連線を複写する

複数のジョブネットワーク要素を複写するとき，ジョブネットワーク要素間の関連線も複写する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，複写したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

次に示すどれかの方法で，操作対象のジョブネットワーク要素のアイコンを選択する。

複数選択したい場合は，アイコンを範囲指定する。

すべて選択したい場合は，［編集］－［すべて選択］を選択するか，［Ctrl］キーと［A］キーを同時に押すか，またはマップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［すべて選択］を選択する。

なお，選択状態を解除したい場合，［Ctrl］キーを押しながら選択状態のアイコンをクリックします。

［編集］－［コピー］を選択する。または，ポップアップメニューから［コピー］を選択する。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，複写先となるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［編集］－［貼り付け（拡張）］を選択する。または，ポップアップメニューから［貼り付け（拡張）］を選択する。
アイコンが複写されます。複写位置は，マップエリアで最後にクリックされた位置から，複写元と同じ配置で複写されます。なお，複写元と同じ配置で複写できない場合は，複写元と同じ配置で複写できる位置から複写されます。
なお，複写時は，ユニット名が重複しないようユニット名が変更されます。

補足事項

ジョブネットワーク要素の複写時は，そのジョブネットワーク要素に定義されている属性も同時に複写されます。

5.3.2　ジョブネットワーク要素を移動する

ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素を別のジョブネットに移動する手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブネットワーク要素だけを移動する

(2)　ジョブネットワーク要素と関連線を移動する

(1)　ジョブネットワーク要素だけを移動する

ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素だけを別のジョブネットに移動する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，移動したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，操作対象のジョブネットワーク要素のアイコンを選択する。

一つだけ選択したい場合は，アイコンをクリックする。

複数選択したい場合は，アイコンを範囲指定する。

すべて選択したい場合は，［編集］－［すべて選択］を選択するか，［Ctrl］キーと［A］キーを同時に押すか，またはマップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［すべて選択］を選択する。

なお，選択状態を解除したい場合，一つのアイコンを選択しているときは，そのアイコンをクリックします。複数アイコンを選択しているときは，［Ctrl］キーを押しながら選択状態のアイコンをクリックします。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［編集］－［切り取り］を選択する。または，ポップアップメニューから［切り取り］を選択する。

移動先となるジョブネットを，［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［編集］－［貼り付け］を選択する。または，ポップアップメニューから［貼り付け］を選択する。
アイコンが移動されます。移動位置は，手順3で選択したアイコンの数によって異なります。

一つのアイコンを選択した場合

マップエリアで最後にクリックされた位置に移動されます。

複数のアイコンを選択した場合

マップエリアで最後にクリックされた位置を基準に，自動計算された位置に移動されます。

なお，移動時は，ユニット名が重複しないようユニット名が変更されます。

注意事項

［切り取り］を実行したあとで，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じたり，排他編集を解除したりしても［貼り付け］は実行できますが，別の［ジョブネットエディタ］ウィンドウで排他編集されているだけでなく，別のウィンドウから参照されている場合も［貼り付け］は実行できません。

［コピー］または［切り取り］を実行したユニットがジョブネットコネクタの場合，貼り付け先のジョブネットコネクタの［接続先のジョブネット］はそのままであるため，接続関係が成り立たなくなることがあります。［貼り付け］の実行後に確認してください。

補足事項

ジョブネットワーク要素の移動時は，そのジョブネットワーク要素に定義されている属性も同時に移動されます。

ジョブネットワーク要素の移動時は，関連線は解除されます。

(2)　ジョブネットワーク要素と関連線を移動する

複数のジョブネットワーク要素を移動するとき，ジョブネットワーク要素間の関連線も移動する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，移動したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，操作対象のジョブネットワーク要素のアイコンを選択する。

複数選択したい場合は，アイコンを範囲指定する。

すべて選択したい場合は，［編集］－［すべて選択］を選択するか，［Ctrl］キーと［A］キーを同時に押すか，またはマップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［すべて選択］を選択する。

なお，選択状態を解除したい場合，［Ctrl］キーを押しながら選択状態のアイコンをクリックします。

［編集］－［切り取り］を選択する。または，ポップアップメニューから［切り取り］を選択する。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，移動先となるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［編集］－［貼り付け（拡張）］を選択する。または，ポップアップメニューから［貼り付け（拡張）］を選択する。
アイコンが移動されます。移動位置は，マップエリアで最後にクリックされた位置から，移動元と同じ配置で移動されます。なお，移動元と同じ配置で移動できない場合は，移動元と同じ配置で移動できる位置から移動されます。
なお，移動時は，ユニット名が重複しないようユニット名が変更されます。

注意事項

［切り取り］を実行したあとで，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じたり，排他編集を解除したりしても［貼り付け（拡張）］は実行できますが，別の［ジョブネットエディタ］ウィンドウで排他編集されている場合，［貼り付け（拡張）］は実行できません。

補足事項

ジョブネットワーク要素の移動時は，そのジョブネットワーク要素に定義されている属性も同時に移動されます。

5.3.3　ジョブネットワーク要素を削除する

ジョブネットに定義したジョブネットワーク要素を削除する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアに，削除したいジョブネットワーク要素が含まれるジョブネットを表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

次に示すどれかの方法で，操作対象のジョブネットワーク要素のアイコンを選択する。

一つだけ選択したい場合は，アイコンをクリックする。

複数選択したい場合は，アイコンを範囲指定する。

すべて選択したい場合は，［編集］－［すべて選択］を選択するか，［Ctrl］キーと［A］キーを同時に押すか，またはマップエリアの任意の位置でマウスを右クリックし，ポップアップメニューから［すべて選択］を選択する。

なお，選択状態を解除したい場合，一つのアイコンを選択しているときは，そのアイコンをクリックします。複数アイコンを選択しているときは，［Ctrl］キーを押しながら選択状態のアイコンをクリックします。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［編集］－［削除］を選択するか，ポップアップメニューから［削除］を選択するか，または［Delete］キーを押す。
ジョブネットワーク要素の削除を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
アイコンが削除されます。

注意事項

別のウィンドウからユニットを参照している場合，［削除］は実行できません。

補足事項

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアおよびリストエリア，［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアに表示されているジョブネットワーク要素も削除できます。

5.4　起動条件の設定

この節では，ジョブネットに起動条件を設定する方法を説明します。

起動条件を設定する手順を次に示します。

起動条件を設定したいルートジョブネットを，［ジョブネットエディタ］ウィンドウに表示する。

［排他編集］がチェックされた状態にする。

［編集］－［起動条件の設定］を選択する。
［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスが表示されます。

起動条件の成立条件などを指定する。
［定義］タブで［OR］を選択すると，手順7～9で指定する条件のうち，どれか一つの条件が成立した時点で，ジョブネットが起動されます。
［定義］タブで［AND］を選択すると，手順7～9で指定する条件がすべて成立した時点で，ジョブネットが起動されます。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスが閉じます。
起動条件を定義するための仮想的なジョブネット（「.CONDITION」という名称のジョブネット）が作成され，ツリーエリアに表示されます。

ジョブネット「.CONDITION」をクリックする。
ジョブネット「.CONDITION」用のマップエリアが表示されます。

アイコンリストの［イベント］タブからイベントジョブアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
［詳細定義－［イベントジョブ］］ダイアログボックスが表示されます。

イベントジョブに属性などを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［イベントジョブ］］ダイアログボックスが閉じます。

必要に応じて，手順7～9を繰り返す。

注意事項

起動条件を設定できるのは，ルートジョブネットだけです。

起動条件はルートジョブネットに対して一つだけ作成できます。複数作成できません。

補足事項

ジョブネット「.CONDITION」に定義するイベントジョブは，関連づけできません。

ジョブネット「.CONDITION」に設定した成立条件を確認・変更できます。［編集］－［起動条件の設定］を選択し，表示される［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスで確認・変更します。

起動条件を削除する場合は，［編集］－［起動条件の削除］を選択します。

起動条件を使用して実行を開始したジョブネットの実行登録を解除する場合は，［マンスリースケジュール］ウィンドウの実行結果リストで，状態が「監視中」「実行中」となっているルートジョブネットの実行を強制終了したあと，実行登録を解除してください。

起動条件の設定の機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.5 起動条件の定義」を参照してください。

5.5　ジョブネットワーク要素の先行／後続関係の確認

この節では，ジョブネットに定義されたジョブまたはジョブネットの先行／後続関係を確認する方法について説明します。

＜この節の構成＞

(1)　先行ジョブまたはジョブネットを確認する

(2)　後続ジョブまたはジョブネットを確認する

(3)　先行／後続ジョブまたはジョブネットを確認する

(4)　強調表示を解除する

(1)　先行ジョブまたはジョブネットを確認する

ジョブまたはジョブネットの先行関係を確認する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアで，基準となるジョブまたはジョブネットを選択する。

［表示］－［強調表示］－［先行だけ］を選択する。
基準となるジョブまたはジョブネット，その直接の先行ジョブまたはジョブネット，および直接の先行の関連線がそれぞれの強調表示色で表示されます。基準ユニットと先行ユニット以外のジョブまたはジョブネット，および先行以外の関連線の色は淡く表示されます。
強調表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

(2)　後続ジョブまたはジョブネットを確認する

ジョブまたはジョブネットの後続関係を確認する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアで，基準となるジョブまたはジョブネットを選択する。

［表示］－［強調表示］－［後続だけ］を選択する。
基準となるジョブまたはジョブネット，その直接の後続ジョブまたはジョブネット，および直接の後続の関連線がそれぞれの強調表示色で表示されます。基準ユニットと後続ユニット以外のジョブまたはジョブネット，および後続以外の関連線の色は淡く表示されます。
強調表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

(3)　先行／後続ジョブまたはジョブネットを確認する

ジョブまたはジョブネットの先行および後続関係の両方を確認する手順を次に示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアで，基準となるジョブまたはジョブネットを選択する。

［表示］－［強調表示］－［先行と後続］を選択する。
基準となるジョブまたはジョブネット，その直接の先行／後続ジョブまたはジョブネット，および直接の先行／後続の関連線がそれぞれの強調表示色で表示されます。基準ユニットと先行／後続ユニット以外のジョブまたはジョブネット，および先行／後続以外の関連線の色は淡く表示されます。
強調表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

(4)　強調表示を解除する

強調表示を解除する場合は，［ジョブネットエディタ］ウィンドウの［表示］－［強調表示］－［解除］を選択します。

6.　スケジュールの定義

この章では，JP1/AJS2 - Viewを使って，ジョブネットにスケジュールを定義する方法について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

6.1　スケジュール定義に必要な作業

6.2　カレンダー情報の定義

6.3　スケジュールルールの定義

6.1　スケジュール定義に必要な作業

この節では，JP1/AJS2 - Viewを使ってジョブネットにスケジュールを定義するために必要な作業について説明します。

スケジュール定義に必要な作業は次の二つです。

ジョブグループにカレンダー情報を定義する。
JP1/AJS2 - Viewの［月間カレンダー編集］ウィンドウ，または［年間カレンダー編集］ウィンドウでジョブグループにカレンダー情報（運用日と休業日）を定義します。
カレンダー情報は，ジョブグループ単位で定義します。定義したカレンダー情報は，そのジョブグループ中のすべてのジョブネットに有効です。ただし，各ジョブネットにスケジュールを定義する際，ほかのジョブグループのカレンダー情報を使用するように指定することもできます。
ネストしたジョブグループの場合，上位のジョブグループのカレンダー情報を引き継げるので，カレンダー情報の定義は任意です。

ジョブネットにスケジュールを定義する。
JP1/AJS2 - Viewの［スケジュールの設定］ダイアログボックス，および［スケジュールルール］ダイアログボックスで，ジョブネットにスケジュールを定義します。スケジュールとして，スケジュールの有効期限や，ジョブネットの実行開始日時，実行処理サイクル，使用するカレンダー情報などを定義します。
スケジュールはジョブネット単位で定義します。ただし，ネストジョブネットの場合，上位のジョブネットのスケジュールルールを引き継ぐこともできるので，スケジュールルールの定義は任意です。

6.2　カレンダー情報の定義

この節では，月単位でまたは年単位でジョブグループにカレンダー情報を定義する方法を説明します。カレンダー情報の定義の機能については，「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.3 JP1/AJS2運用上のカレンダー定義」を参照してください。

カレンダー情報は，ajscalendarコマンドを使って定義することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajscalendar」を参照してください。

また，定義したカレンダー情報は，ほかのジョブグループ下のジョブネットからも参照できます。この設定方法については，「13.3.17 ［スケジュールの設定］ダイアログボックス」を参照してください。

＜この節の構成＞

6.2.1　月単位で定義する

6.2.2　年単位で定義する

6.2.1　月単位で定義する

月単位でカレンダー情報を定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，カレンダー情報を定義したいジョブグループをクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［カレンダー］を選択する。
当月の［月間カレンダー編集］ウィンドウが表示されます。また，当日の日付が黄色の字で表示されます。
ネストしたジョブグループの場合で，上位ジョブグループにカレンダー情報が定義してある場合，上位ジョブグループのカレンダー情報がウィンドウに反映されます（運用日は背景色が薄い緑色です。休業日は橙色です。未設定の日は白色です）。
また，以前に週間標準値でカレンダー情報を定義した場合は，そのカレンダー情報が表示されます（運用日は背景色が薄い青色です。休業日は薄い赤色です。未設定の日は白です）。

当月の運用日，休業日を定義する。
まず，週間標準値で曜日単位（すべての年月に有効）で定義し，その後，カレンダーエリアの各曜日（その月だけ有効）に対して定義し，最後に，各日付（その月だけ有効）に対して定義することをお勧めします。
週間標準値の各曜日をクリックすると，カレンダーエリアのその週の背景色が，薄い赤色（休業日），薄い青色（運用日），白（未設定）の順で切り替わります。
カレンダーエリアの各曜日をクリックすると，カレンダーエリアのその週の背景色が，赤（休業日），青（運用日），白（未設定）の順で切り替わります。
カレンダーエリアの各日付をクリックすると，カレンダーエリアのその日の背景色が，赤（休業日），青（運用日），白（未設定）の順で切り替わります。
なお，週間標準値と，各週・各日付の定義が異なる場合，各週・各日付での定義が優先されます。

必要に応じて，翌月のカレンダー情報を定義する。
定義する場合は，［翌月］をクリックし，表示されるウィンドウで翌月のカレンダー情報を定義します。

［ファイル］－［保存］を選択する。
定義した情報が保存されます。

［ファイル］－［閉じる］を選択する。
［月間カレンダー編集］ウィンドウが閉じます。

カレンダー情報の定義例

カレンダー情報の定義例を次に示します。

（例）

定義するカレンダーの内容は次のとおりです。

2006年は，年間を通じて毎週日曜日を休業日とする。ただし，当月（2006年8月）だけは，土曜日も休業日とし，さらに月末（2006年8月31日）も休業日とする。

カレンダー情報の定義手順を次に示します。

カレンダーエリアの日曜日の列が薄い赤色で表示されるまで，週間標準値の日曜日の欄をクリックする。

カレンダーエリアの土曜日の列が赤色で表示されるまで，カレンダーエリアの土曜日の欄をクリックする。

カレンダーエリアの31日の欄が赤色で表示されるまで，カレンダーエリアの31日の欄をクリックする。

カレンダー情報定義後の，2006年8月および9月のカレンダー情報を次に示します。

図6-1　カレンダー情報

注意事項

カレンダー情報の定義は，業務量が少ない時間帯に変更してください。［月間カレンダー編集］ウィンドウでのカレンダー情報の保存中は，カレンダー情報を変更するジョブグループと同一のスケジューラーサービスに実行登録されているジョブネットの実行が抑止されるため，業務に影響を及ぼすおそれがあります。ただし，定義変更前に「監視中」状態になっている起動条件付きジョブネットは，カレンダー情報の保存中に起動条件が成立すると実行されます。

補足事項

カレンダー情報は，複数のユーザーが同時に編集できます。その際は，最後に保存された情報が有効になります。

週間標準値で定義した情報は，すべての年月（1994年1月～2036年12月）に有効です。

カレンダー情報を定義できる期間は，1994年1月～2036年12月です。

［月間カレンダー編集］ウィンドウを使うと，1か月ごとにカレンダー情報を定義できますが，［年間カレンダー編集］ウィンドウを使うと，1年分のカレンダー情報を一つの画面上で定義できます。

ジョブグループのカレンダー情報の設定を省略した場合は，上位のジョブグループまたはスケジューラーサービスのカレンダー情報を参照します。上位ジョブグループ，スケジューラーサービスすべてのカレンダー情報の設定が省略されている場合は，運用日が仮定されます。

［月間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項については，「13.10.5(1) ［月間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項」もあわせて参照してください。

6.2.2　年単位で定義する

年単位でカレンダー情報を定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，カレンダー情報を定義したいジョブグループをクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。

［編集］－［カレンダー］を選択する。
当月の［月間カレンダー編集］ウィンドウが表示されます。また，当日の日付が黄色の字で表示されます。

［表示］－［年間カレンダー編集］を選択する。
当年の［年間カレンダー編集］ウィンドウが表示されます。また，当日の日付が黄色の字で表示されます。
ネストしたジョブグループの場合で，上位ジョブグループにカレンダー情報が定義してある場合，上位ジョブグループのカレンダー情報が表示されます（運用日は背景色が薄い緑色です。休業日は橙です。未設定の日は白です）。
また，以前に週間標準値でカレンダー情報を定義した場合は，そのカレンダー情報が表示されます（運用日は背景色が薄い青色です。休業日は薄い赤色です。未設定の日は白です）。

運用日，休業日を定義する。
定義方法の詳細は「6.2.1 月単位で定義する」を参照してください。

必要に応じて，翌年のカレンダー情報を定義する。
定義する場合は，翌年ボタンをクリックし，表示されるウィンドウで翌年のカレンダー情報を定義します。

［ファイル］－［保存］を選択する。
定義した情報が保存されます。

［ファイル］－［閉じる］を選択する。
［年間カレンダー編集］ウィンドウが閉じます。

注意事項

カレンダー情報の定義は，業務量が少ない時間帯に変更してください。［年間カレンダー編集］ウィンドウでのカレンダー情報の保存中は，カレンダー情報を変更するジョブグループと同一のスケジューラーサービスに実行登録されているジョブネットの実行が抑止されるため，業務に影響を及ぼすおそれがあります。ただし，定義変更前に「監視中」状態になっている起動条件付きジョブネットは，カレンダー情報の保存中に起動条件が成立すると実行されます。

補足事項

カレンダー情報は，複数のユーザーが同時に編集できます。その際は，最後に保存された情報が有効になります。

週間標準値で定義した情報は，すべての年月（1994年1月～2036年12月）に有効です。

カレンダー情報を定義できる期間は，1994年1月～2036年12月です。

［年間カレンダー編集］ウィンドウで，［表示］－［月間カレンダー編集］を選択すると，［月間カレンダー編集］ウィンドウが表示されます。

年単位で定義した場合も月単位で定義した場合と同様，先頭の月は操作した月になります。

ジョブグループのカレンダー情報の設定を省略した場合は，上位のジョブグループまたはスケジューラーサービスのカレンダー情報を参照します。上位ジョブグループ，スケジューラーサービスすべてのカレンダー情報の設定が省略されている場合は，運用日が仮定されます。

［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項については，「13.10.5(2) ［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項」もあわせて参照してください。

6.3　スケジュールルールの定義

この節では，ジョブネットにスケジュールを定義する方法を説明します。スケジュールルールの機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.4 スケジュールの定義」を参照してください。

スケジュールは，ajschgnetコマンドを使って定義することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajschgnet」を参照してください。

＜この節の構成＞

6.3.1　スケジュールルールを新規に定義する

6.3.2　定義済みのスケジュールルールを変更する

6.3.3　上位ジョブネットのスケジュールルールを引き継ぐ

6.3.4　上位ジョブネットのスケジュールルールをコピーする

6.3.5　上位ジョブネットのスケジュールルールをリンクする

6.3.1　スケジュールルールを新規に定義する

ジョブネットに，スケジュールを新規に定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

次に示すどちらかの方法で，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

ルートジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［スケジュール］を選択する。

ネストジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。表示される［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。

［上位のジョブネットに依存する］がチェックされていない状態にする。

［スケジュールルール一覧］の［追加］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

スケジュールルールの詳細を定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが閉じます。

必要に応じて，手順4～6を繰り返す。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスで，［有効範囲］や［オプション］を指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットにスケジュールが定義されます。

注意事項

スケジュールは，複数のユーザーが同時に定義できます。その際は，最後に定義された情報が有効になります。

補足事項

そのジョブネットが含まれるジョブグループに定義されたカレンダー情報ではなく，ほかの階層のジョブグループのカレンダー情報を使用することもできます。［スケジュールの設定］ダイアログボックスの［オプション］で，［他のジョブグループのカレンダーを参照］をチェックし，ジョブグループ名を指定します。ジョブグループ名の指定方法に関しては，「13.3.17 ［スケジュールの設定］ダイアログボックス」を参照してください。

6.3.2　定義済みのスケジュールルールを変更する

ジョブネットに定義済みのスケジュールルールを編集，複写，削除する手順を次に示します。

＜この項の構成＞

(1)　スケジュールルールを編集する

(2)　スケジュールルールを複写する

(3)　スケジュールルールを削除する

(1)　スケジュールルールを編集する

ジョブネットに定義済みのスケジュールルールを編集する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

次に示すどちらかの方法で，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

ルートジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［スケジュール］を選択する。

ネストジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。表示される［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。

［スケジュールルール一覧］で，編集したいスケジュールルールをクリックする。
クリックしたスケジュールルールが選択状態で表示されます。

［変更］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

スケジュールルールの詳細を変更する。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが閉じます。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスで，［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。

(2)　スケジュールルールを複写する

ジョブネットに定義済みのスケジュールルールを複写する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

次に示すどちらかの方法で，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

ルートジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［スケジュール］を選択する。

ネストジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。表示される［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。

［スケジュールルール一覧］で，複写したいスケジュールルールをクリックする。
クリックしたスケジュールルールが選択状態で表示されます。

［コピー］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

［ルール番号］に，スケジュールルール番号として使用していない値（1～144で未使用の値）を入力する。さらに，そのほかのスケジュールルールの詳細を定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが閉じます。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスで，［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。

(3)　スケジュールルールを削除する

ジョブネットに定義済みのスケジュールルールを削除する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

次に示すどちらかの方法で，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

ルートジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［スケジュール］を選択する。

ネストジョブネットにスケジュールを定義したい場合は，［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。表示される［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。

［スケジュールルール一覧］で，削除したいスケジュールルールをクリックする。
クリックしたスケジュールルールが選択状態で表示されます。

［削除］ボタンをクリックする。
スケジュールルールの削除を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
スケジュールルールが削除されます。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。

6.3.3　上位ジョブネットのスケジュールルールを引き継ぐ

ネストジョブネットの場合に，上位ジョブネットと同じスケジュールルールを定義する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが表示されます。

［スケジュールルール一覧］の［上位のジョブネットに依存する］がチェックされた状態にする。
［スケジュールルール一覧］およびボタン類が不活性表示され，操作できない状態になります。

［有効範囲］や［オプション］を指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。

注意事項

上位ジョブネットの設定値を引き継げるのは，スケジュールルールだけです。［有効範囲］や［オプション］は，各ジョブネットで設定する必要があります。

補足事項

ルートジョブネットの場合，［上位のジョブネットに依存する］は不活性表示され，操作できません。

6.3.4　上位ジョブネットのスケジュールルールをコピーする

ネストジョブネットに上位ジョブネットのスケジュールルールをコピーする手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが表示されます。

［上位をコピー］ボタンをクリックする。
上位ジョブネットのスケジュールルールのコピーを確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
上位ジョブネットのスケジュールルールがコピーされます。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが閉じます。

注意事項

コピー先のネストジョブネットにスケジュールルールが設定されている場合，設定されているスケジュールルールは失われます。

上位ジョブネットの次の設定項目はコピーできません。
・［スケジュールルール一覧］の［リンクするルール番号］
・［オプション］の［排他スケジュール］で指定した排他ジョブネット名

補足事項

次の条件をすべて満たしている場合に，［上位をコピー］ボタンをクリックできます。
・ネストジョブネットを選択して，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示した場合
・［上位のジョブネットに依存する］がチェックされていない場合

上位ジョブネットで［上位のジョブネットに依存する］がチェックされている場合，さらに上位のスケジュールルールを参照します。最終的には，ルートジョブネットのスケジュールルールまで参照します。

6.3.5　上位ジョブネットのスケジュールルールをリンクする

ネストジョブネットに上位ジョブネットのスケジュールルールをリンクする手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，スケジュールを定義したいジョブネットのルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

［編集］－［編集］を選択するか，またはルートジョブネットをダブルクリックする。
［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックし，［編集］－［スケジュール］を選択する。
［スケジュールの設定］ダイアログボックスが表示されます。

［上位のジョブネットに依存する］がチェックされていない状態にする。

［スケジュールルール一覧］の［追加］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

［ルール番号］および［リンクするルール番号］を定義する。

［ルール番号］

ルール番号を指定します。

［リンクするルール番号］

スケジュールルールを関連づける上位ジョブネットのルール番号を指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［スケジュールルール］ダイアログボックスが閉じます。

7.　ジョブネットの実行

この章では，JP1/AJS2 - Viewを使って，ジョブネットを実行登録する方法，およびジョブネットの実行登録を解除する方法について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

7.1　ジョブネットの計画実行登録

7.2　ジョブネットの確定実行登録

7.3　ジョブネットの即時実行登録

7.4　実行登録時のマクロ変数値の指定

7.5　実行登録の解除

7.1　ジョブネットの計画実行登録

ジョブネット定義，およびそのジョブネットへのスケジュール定義が完了したら，次はジョブネットを実行します。ジョブネットを実行するためには，ルートジョブネットを実行登録します。ルートジョブネット中のネストジョブネットは，ルートジョブネットと同時に実行登録されます（ネストジョブネット単体では実行登録できません）。

ジョブネットをどのように実行させたいかによって，実行登録の方法が異なります。ジョブネットの実行登録方法には，3種類あります。ジョブネットの実行方法と，実行登録方法との関係を次の表に示します。ジョブネットの実行の機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　4. 業務の実行」を参照してください。

表7-1　ジョブネットの実行方法と実行登録方法との関係

ジョブネットの実行方法 | 実行登録方法
ジョブネットに定義したスケジュールに従って実行させたい。 | 計画実行登録
ジョブネットを登録した時点に定義されているスケジュールに従って，一定期間，確実に実行させたい（登録後のスケジュールやカレンダーの変更は無視したい）。 | 確定実行登録
ジョブネットに定義したスケジュールを無効にし，すぐに実行させたい。 | 即時実行登録

注意事項

ルートジョブネット以外のジョブネットは実行登録できません。

プランニンググループ中のルートジョブネットは，確定実行登録してください。計画実行登録および即時実行登録はできません。

以前に計画実行登録し，次回実行予定のある状態のジョブネットをさらに実行登録することはできません。

ジョブネットを計画実行登録する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsentryコマンド（-s，または-fオプションを必ず指定してください。指定しなかった場合は，-sオプションが仮定されます）を使って計画実行登録することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」を参照してください。

計画実行登録したいジョブネットを表示している［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じる。または，［排他編集］がチェックされていない状態にする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（計画実行登録したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［実行登録］を選択する。
［実行登録］ダイアログボックスが表示されます。
なおJP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらルートジョブネットをクリックすると，一度に複数のルートジョブネットを選択できます。このように操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して［実行登録］ダイアログボックスは一つ表示されます。

［登録方法］で［計画実行］を選択する。また，計画実行登録のオプションを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［実行登録］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが実行登録されます。なお手順3で操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して同じ設定で実行登録されます。
ジョブネットの実行が，定義されたスケジュールに従って開始されます。

補足事項

［実行登録］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。

ジョブネットが実行登録されたことを確認できます。詳細は，「8. ジョブネットやジョブの監視」を参照してください。

7.2　ジョブネットの確定実行登録

ジョブネットを確定実行登録する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsentryコマンド（-d，-t，または-pオプションを必ず指定してください。-pオプションに指定する予定情報ファイルは，ajsscheduleコマンドで作成できます）を使って確定実行登録することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」を参照してください。

確定実行登録したいジョブネットを表示している［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じる。または，［排他編集］がチェックされていない状態にする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（確定実行登録したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［実行登録］を選択する。
［実行登録］ダイアログボックスが表示されます。なおJP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらルートジョブネットをクリックすると，一度に複数のルートジョブネットを選択できます。このように操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して［実行登録］ダイアログボックスは一つ表示されます。

［登録方法］で［確定実行］を選択する。また，確定実行登録のオプションを定義する。
プランニンググループ中のルートジョブネットの場合，［確定期間］を必ず指定してください。また，［未来世代数］は指定しないでください。

［OK］ボタンをクリックする。
［実行登録］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが実行登録されます。なお手順3で操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して同じ設定で実行登録されます。
ジョブネットの実行が，定義されたスケジュールに従って開始されます。

補足事項

［実行登録］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。

ジョブネットが実行登録されたことを確認できます。詳細は，「8. ジョブネットやジョブの監視」を参照してください。

［確定期間］に指定した期間が「nか月」を超えている場合，登録の際に［OK］ボタンをクリックすると警告メッセージが表示されます。「nか月」は独自に設定できます。詳細は，「13.3.19 ［実行登録］ダイアログボックス」を参照してください。なお，デフォルトは「制限なし」です。

7.3　ジョブネットの即時実行登録

ジョブネットを即時実行登録する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsentryコマンド（-nオプションを必ず指定してください）を使って即時実行登録することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」を参照してください。

即時実行登録したいジョブネットを表示している［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じる。または，［排他編集］がチェックされていない状態にする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（即時実行登録したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［実行登録］を選択する。
［実行登録］ダイアログボックスが表示されます。なおJP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらルートジョブネットをクリックすると，一度に複数のルートジョブネットを選択できます。このように操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して［実行登録］ダイアログボックスは一つ表示されます。

［登録方法］の［即時実行］を選択する。また，即時実行登録のオプションを定義する。

［OK］ボタンをクリックする。
［実行登録］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが実行登録されます。なお手順3で操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して同じ設定で実行登録されます。
起動条件を利用する場合，すぐに起動条件待ち状態になります。起動条件を利用しない場合，ジョブネットの実行がすぐに開始されます。

補足事項

［実行登録］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。

注意事項

JP1/AJS2では，次回実行予定がないジョブネットについては複数実行登録を行うことができます。即時実行登録したジョブネットには次回実行予定がないため，すでにジョブネットが即時実行登録済みであっても，再度，即時実行登録することができます。

7.4　実行登録時のマクロ変数値の指定

実行登録時にマクロ変数値を指定する手順を次に示します。

なお，ajsentryコマンドを使って実行登録時にマクロ変数を指定することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」を参照してください。

実行登録したいジョブネットを表示している［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じる。または，［排他編集］がチェックされていない状態にする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行登録したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［実行登録］を選択する。
［実行登録］ダイアログボックスが表示されます。なおJP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらルートジョブネットをクリックすると，一度に複数のルートジョブネットを選択できます。このように操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して［実行登録］ダイアログボックスは一つ表示されます。

登録方法とオプションを指定する。

［引き継ぎ］ボタンをクリックする。
［引き継ぎ情報］ダイアログボックスが表示され，選択したジョブネットの引き継ぎ情報一覧が表示されます。引き継ぎ情報がない場合，空白で表示されます。

引き継ぎ情報を追加したい場合，［追加］ボタンをクリックする。引き継ぎ情報を変更または削除したい場合，該当する引き継ぎ情報を選択して，［変更］または［削除］ボタンを押す。
［追加］または［変更］ボタンをクリックした場合，［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスが表示されます。

［変数名］にマクロ変数名を，［引き継ぎ情報］に引き継ぎ情報を指定する。
［変数名］で［...］ボタンをクリックすると［変数使用状況］ダイアログボックスが表示され，対象のマクロ変数を選択できます。

［OK］ボタンをクリックする。
［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスが閉じます。

［OK］ボタンをクリックする。
［実行登録］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが実行登録されます。なお手順3で操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して同じ設定で実行登録されます。

補足事項

リモートジョブネットの実行登録時には，マクロ変数値を指定できません。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウから表示した［実行登録］ダイアログボックスでもマクロ変数値を指定できます。

［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）でもマクロ変数値を指定できます。

7.5　実行登録の解除

ジョブネットの実行登録を解除する手順を次に示します。

＜この節の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Viewまたは接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71より前の場合

(2)　JP1/AJS2 - Viewおよび接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71以降の場合

(1)　JP1/AJS2 - Viewまたは接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71より前の場合

JP1/AJS2 - View，または接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71より前の場合の手順を次に示します。

ジョブネットの実行登録は，ajsleaveコマンドを使って解除することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsleave」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行登録を解除したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［登録解除］を選択する。
ジョブネットの実行登録解除を確認するメッセージが表示されます。

［はい］をクリックする。
ジョブネットの実行登録が解除されます。

(2)　JP1/AJS2 - Viewおよび接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71以降の場合

JP1/AJS2 - Viewおよび接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71以降の場合の手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行登録を解除したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［操作］－［登録解除］を選択する。
［登録解除］ダイアログボックスが表示されます。なおJP1/AJS2 - View 0700以降の場合，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらルートジョブネットをクリックすると，一度に複数のルートジョブネットを選択できます。このように操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して［登録解除］ダイアログボックスは一つ表示されます。

［解除方法］を選択する。
［期間指定］を選択した場合は，登録解除する期間などを指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［登録解除］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットの実行登録が解除されます。なお手順2で操作対象のルートジョブネットを複数選択した場合，選択したすべてのルートジョブネットに対して同じ設定で登録解除されます。

注意事項

実行登録する場合と同様に，ルートジョブネットの実行登録を解除します。ネストジョブネット単体では，実行登録を解除できません。

実行中および監視中状態のジョブネットは，実行登録を解除できません。

補足事項

［登録解除］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。

ジョブネットの配布先で，配布されたジョブネットを回復する場合，操作を始める前に，必ずジョブネットの実行登録を解除しておいてください。

8.　ジョブネットやジョブの監視

この章では，JP1/AJS2 - Viewを使って，ジョブネットやジョブを監視する方法について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

8.1　ジョブネットやジョブの監視方法

8.2　ジョブネットやジョブ監視時の注意事項

8.1　ジョブネットやジョブの監視方法

ジョブネットやジョブの監視方法について説明します。

ジョブネットを実行登録すると，ジョブネットの実行予定・実行状態を日単位で，または月単位で確認できます。実行が開始されたジョブネットについては，実行状態に加えて，実行開始日時や実行終了日時も確認できます。同様に，実行登録されたジョブネット中のジョブについても，実行予定・実行状態を確認できます。このとき実行予定・実行状態は，状態によって決められた色で表示されます。

ジョブネットやジョブの実行状態はマップ上で（ジョブネットを定義したときと同じ形式で）確認することもできます。

また，ジョブの実行状態を選択して確認したり，ジョブネットやジョブなどのユニットを検索して，状態を確認したりすることもできます。

なお，ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態は，ajsshowコマンドで確認することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsshow」を参照してください。

ジョブネットやジョブの監視機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　6. 業務の監視」を参照してください。

＜この節の構成＞

8.1.1　1日単位で表示する

8.1.2　1か月単位で表示する

8.1.3　ジョブやジョブネットを定義したときと同じ形式で表示する

8.1.4　ジョブの実行状態を選択して表示する

8.1.5　ジョブネットやジョブを検索して表示する

8.1.1　1日単位で表示する

ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態を日単位で確認する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行予定・実行状態を確認したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］，または［全ジョブ表示］を選択する。
ジョブネットやジョブについて確認したい場合は［階層表示］を選択します。選択すると［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。
ジョブネット中のすべてのジョブだけについて確認したい場合は，［全ジョブ表示］を選択します。選択すると［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウが表示されます。

スケジュールエリアおよび実行結果リストで，ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態を確認する。
スケジュールエリアおよび実行結果リストの見方を次に示します。

スケジュールエリアには，ジョブネットやジョブの1世代分の実行を表す四角が表示されます。四角の両端は実行開始時刻と実行終了時刻を，四角の幅は実行時間を，四角の色は実行予定・実行状態を表します。四角の色の意味については，「13.6 ［デイリースケジュール］ウィンドウ」を参照してください。また，四角の色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。色の変更については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

実行結果リストには，ツリーエリアで選択状態のジョブネットまたはジョブの情報（名称，実行開始日時，実行終了日時，実行予定・実行状態）が一覧で表示されます。スケジュールエリアの選択枠内の情報が表示されます。四角をクリックすると，実行結果リストの対応する情報の行が選択状態で表示されます。
なお，日付や時刻の部分をクリックすると，選択枠内にあるすべての四角の情報が表示されます。

スケジュールエリアの選択枠を移動させて，過去や未来の情報を表示することもできます。選択枠を移動するには，選択枠を移動したい位置でクリックします。

各実行世代について，スケジュールを確認できます。スケジュールエリアの四角，または実行結果リストの行をクリックし，［表示］－［詳細情報］を選択すると，［詳細スケジュール］ダイアログボックスが表示されます。

一つのジョブネットが同時期に多重起動された場合，スケジュールエリアでは，四角が重複して表示されます。この場合，四角の色は最新の世代の予定・状態・結果に従って表示されます。

実行開始遅延または実行終了遅延が発生した場合は，スケジュールエリアの四角の上辺と下辺が太線で表示されます。

実行予定の確認例

ジョブネット「net01」の実行予定の確認例を次に示します。

図8-1　ジョブネットの実行予定の確認例（日単位での確認）

補足事項

スケジュールエリアおよび実行結果リストに実行予定・実行状態が表示されない場合は，次の操作を試してください。

［表示］－［最新情報に更新］を選択し，最新の情報を表示する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの表示は，［更新間隔の設定］ダイアログボックスで指定した時間間隔で更新されます（表示を自動更新する場合でも，最低30秒間隔で更新されます）。したがって，直前に実行登録したジョブネットの情報や，直前に変更したスケジュール情報がウィンドウに反映されない場合があります。

［表示］－［サイズ変更］を選択し，1時間の表示幅を広げたり，時間表示を24時間表示から48時間表示に変えたりする。
［サイズ変更］ダイアログボックスの［横幅］に［小］を設定していると，1時間に，1回の実行時間が短いジョブネットを複数回実行させた場合などには，スケジュールエリアに表示される四角が見えにくくなることがあります。
また，実行開始時刻が24:00以降になる場合，24時間表示では実行予定・実行状態が表示されません。実行開始時刻を相対時刻で指定している場合は，48時間表示を使用してください。

［表示］－［表示日変更］－［翌日］，［前日］，または［指定日］を選択し，実行予定がある日の情報をウィンドウに表示する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウには，通常，当日についての情報が表示されます（当日について，そのジョブネットが含まれるジョブグループに定義された基準時刻から24時間分，または48時間分の実行予定・実行状態が表示されます）。したがって，当日に実行予定がない場合，実行予定がウィンドウに表示されないため，実行予定のある日の情報をウィンドウに表示する必要があります。

8.1.2　1か月単位で表示する

ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態を月単位で確認する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行予定・実行状態を確認したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［マンスリースケジュール］を選択する。
［マンスリースケジュール］ウィンドウが表示されます。

スケジュールエリアおよび実行結果リストで，ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態を確認する。
スケジュールエリアおよび実行結果リストの見方を次に示します。

スケジュールエリアには，ジョブネットの1世代分の実行を表す四角，および丸が表示されます。ジョブネットが計画実行登録または即時実行登録された場合は四角が，確定実行登録された場合は丸が表示されます。四角および丸の色は，ジョブネットの実行予定・実行状態を表します。四角および丸の色の意味については，「13.6 ［デイリースケジュール］ウィンドウ」を参照してください。また，四角および丸の色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。色の変更については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

一つのジョブネットが1日間に複数回実行された場合，スケジュールエリアの四角および丸は，その日の最後の実行世代の状態を表します。

実行結果リストには，ツリーエリアで選択状態のジョブネットまたはジョブの情報（名称，実行開始日時，実行終了日時，実行予定・実行状態）が一覧で表示されます。四角または丸をクリックすると，実行結果リストの対応する情報の行が選択状態で表示されます。
なお，日付や曜日の部分をクリックすると，選択枠内にあるすべての四角または丸の情報が表示されます。

スケジュールエリアの選択枠を移動させて，過去や未来の情報を表示することもできます。選択枠を移動するには，選択枠を移動したい位置でクリックします。

各実行世代について，スケジュールを確認できます。スケジュールエリアの四角か丸，または実行結果リストの行をクリックし，［表示］－［詳細情報］を選択すると，［詳細スケジュール］ダイアログボックスが表示されます。

実行開始遅延または実行終了遅延が発生した場合は，スケジュールエリアの四角または丸の枠が太線で表示されます。

実行予定・実行状態の確認例

ジョブネット「net13」の実行予定・実行状態の確認例を次に示します。

図8-2　ジョブネットの実行予定・実行状態の確認例（月単位での確認）

補足事項

スケジュールエリアおよび実行結果リストに実行予定・実行状態が表示されない場合は，次の操作を試してください。

［表示］－［最新情報に更新］を選択し，最新の情報を表示する。
［マンスリースケジュール］ウィンドウの情報は，自動的には更新されません。

［表示］－［表示月変更］－［翌月］，［前月］，または［指定月］を選択し，実行予定がある月の情報をウィンドウに表示する。
［マンスリースケジュール］ウィンドウには，通常，当月についての情報が表示されます（当月について，そのジョブネットが含まれるジョブグループに定義された基準日からの実行予定・実行状態が表示されます）。したがって，当月に実行予定がない場合，実行予定がウィンドウに表示されないため，実行予定のある月の情報をウィンドウに表示する必要があります。

8.1.3　ジョブやジョブネットを定義したときと同じ形式で表示する

ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態を［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップ上で（ジョブやジョブネットを定義したときと同じ形式で）確認できます。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示するには，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから表示する方法と，コマンドで表示する方法があります。それぞれの手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから表示する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行状態を確認したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［ジョブネットモニタ］－［状態］，または［結果］を選択する。
実行中のジョブネットの状態や，ジョブネットの次回実行予定を確認したい場合は［状態］を，すでに実行が終了しているジョブネットの結果を確認したい場合は［結果］を選択します。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。

マップエリアで，ジョブネットやジョブの実行状態を確認する。
マップエリアのアイコンの色の意味については，「13.8 ［ジョブネットモニタ］ウィンドウ」および「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。なおアイコンの色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

マップエリアで，先行／後続のジョブやジョブネットの実行状態を確認する。
特定のジョブまたはジョブネットの，先行／後続のジョブやジョブネットの実行状態を確認したい場合は，基準となるジョブまたはジョブネットを選択し，［表示］－［強調表示］－［先行だけ］，［後続だけ］，または［先行と後続］を選択します。選択すると，基準となるジョブまたはジョブネット，直接の先行／後続のジョブまたはジョブネット，および直接の先行／後続の関連線がそれぞれ設定した表示色で表示されます。また，基準ユニットと先行／後続ユニット以外のジョブまたはジョブネット，および先行／後続以外の関連線の色は淡く表示されます。
なお，それぞれの表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

コマンドで表示する
次のコマンドを実行します。

ajs [-a ログイン情報ファイル名]
　　{-l 実行ID｜-m { state| result }}
　　-n ジョブネットの完全名，ジョブの完全名
　　-v monitor

「ログイン情報ファイル名」には，［ログイン］画面で入力するユーザー名，パスワード，接続ホスト名が指定されたログイン情報ファイル名を指定します。「実行ID」では，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示する世代の実行IDを指定します。「state | result」では，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するジョブネットの状態を指定します。「ジョブネットの完全名，ジョブの完全名」では，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するジョブネットやジョブの完全名を指定します。
コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajs」を参照してください。

補足事項

上記の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから表示する手順およびコマンドで表示する手順では，次の場合に次回実行予定が確認できません。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの［状態］欄で，実行中，監視中または再実行での保留中を表示しているジョブネットがある場合

当日分を表示する設定にしている場合※で，当日のジョブネットが実行終了し，次回実行予定が次の日以降に設定されているとき，または，当日に実行予定や実行結果がなく，次回実行予定が次の日以降に設定されているとき

注※

当日分を表示する設定方法を次に示します。

Windowsの場合，［マネージャー環境設定］ダイアログボックスの［スケジューラーオプション］タブの，［Viewの状態取得範囲］で設定します。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　4.1.5 スケジューラーオプションを定義する」を参照してください。

UNIXの場合，スケジューラーサービス環境設定ファイルの環境設定パラメーターVIEWSTATUSRANGEで設定します。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　4.1 スケジューラーサービス環境の設定」を参照してください。

次回実行予定を確認するには，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを再表示するか，または［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス）を表示する必要があります。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウを再表示する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（次回実行予定を確認したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットをクリックし，［表示］－［ジョブネットモニタ］－［次回予定］を選択する。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス）を表示する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（次回実行予定を確認したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットをクリックし，［表示］－［詳細情報］－［次回予定］を選択する。
［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス）が表示されます。［開始予定日時］で次回実行予定を確認できます。

8.1.4　ジョブの実行状態を選択して表示する

表示するジョブの状態を選択する手順を次に示します。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，または［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示する。

［オプション］－［フィルタ］を選択する。
［フィルタの設定］ダイアログボックスが表示されます。

［使用］の［する］を選択する。
［フィルタ］が活性表示になります。

［フィルタ］で表示したい状態をチェックする。

［OK］ボタンを選択する。
［フィルタの設定］ダイアログボックスが閉じます。
それぞれのウィンドウでは，手順4でチェックした状態のジョブだけが表示されます。

ジョブの状態を確認する。

補足事項

［フィルタの設定］ダイアログボックスの設定は，次回ウィンドウを表示するときも有効です。［フィルタの設定］ダイアログボックスについては，「13.6.13 ［フィルタの設定］ダイアログボックス」を参照してください。

保留属性が設定されていて待ちの状態（保留予定）にあるユニットは，［フィルタの設定］ダイアログボックスで［実行待ち］を選択するとフィルター表示できます。このとき，［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブで保留予定を表示するように設定しておくと，保留予定を示す色で表示できます。保留予定表示の設定については，「10.3.4 保留予定のあるユニットの表示色を変更する」を参照してください。
また，JP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降であれば，［フィルタの設定］ダイアログボックスで［保留中に保留予定を含める］オプションをチェックすると，［保留中］を選択したときに保留予定の属性を持つユニットを保留中のユニットに含めて表示できます。詳細については，「13.6.13 ［フィルタの設定］ダイアログボックス」を参照してください。

8.1.5　ジョブネットやジョブを検索して表示する

接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51以降の場合，上記のウィンドウのツリーエリアに表示されているユニットだけでなく，その下位にあるユニットも検索できます。また，正規表現を使用して，ユニットを検索できます。正規表現の形式については，「13.3.15 ［検索］ダイアログボックス」を参照してください。

ジョブネットやジョブなどのユニットを検索する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。

［編集］－［検索］を選択する。
［検索］ダイアログボックスが表示されます。
接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンによって，［検索］ダイアログボックスの表示項目は異なります。詳細は，「13.3.15 ［検索］ダイアログボックス」を参照してください。

検索したいユニット名やユニット種別などの検索条件を指定する。

［検索］ボタンをクリックする。
［検索結果］に検索条件に該当したユニットの検索結果が一覧で表示されます。

［検索結果］に表示されたユニットをダブルクリックする。
検索を実行したウィンドウで，該当するユニットが選択された状態で表示されます。

それぞれのウィンドウでユニットの状態を確認する。

8.2　ジョブネットやジョブ監視時の注意事項

ジョブネットやジョブの実行予定・実行状態確認時の注意事項を次に示します。

二日間にわたるときの表示の扱い
ジョブネットが二日間にわたって実行される場合，［マンスリースケジュール］ウィンドウでは，ルートジョブネットの実行開始日にだけ，実行状態が表示されます。そのため，ルートジョブネットのスケジュールの実行開始時刻に24:00を超える時刻を指定したジョブネットは，スケジュール上の運用日ではなく，その翌日に実行予定が表示されます。二日間にわたる状態を確認する場合は，［デイリースケジュール］ウィンドウを利用してください。

実行予定の表示内容
計画実行登録したジョブネットおよび未来予定数を設定して確定実行登録したジョブネットの場合，ジョブネットの実行予定を擬似的に生成して表示しています。擬似的に生成した実行予定に対して，日時変更などはできません。また，擬似実行予定の生成時，次の指定を無効にしています。

ジョブネットの多重起動（多重起動可能として扱います）

スケジューリング方式（多重スケジュールとして扱います）
また，イベントジョブなどの実行開始が予測できない場合は，待ち時間を0として表示します。
擬似実行予定はデイリースケジュールウィンドウまたはマンスリースケジュールウィンドウ実行結果リストに表示されません。

表示のタイミング
表示内容は表示情報取得時の瞬間の情報であり，表示情報取得中に，状態が変化することがあります。そのため，表示した情報が現時点の値とはすでに異なっていたり，妥当な内容でなかったり，エラーで表示されたりすることがあります。その場合，ウィンドウの表示内容を更新したり，コマンドを再実行したりして対処してください。

9.　ジョブネット実行登録後の操作

この章では，JP1/AJS2 - Viewを使って，ジョブネット実行登録後にできる操作について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

9.1　ジョブネット実行登録後にできる操作

9.2　ジョブネットの実行予定を追加する

9.3　ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する

9.4　実行予定があるジョブネットをすぐに実行する

9.5　ジョブネットやジョブの実行を一時的に中止する

9.6　ジョブネットやジョブの実行を保留する

9.7　ジョブネットの遅延監視日時を一時的に変更する

9.8　ジョブネットの実行優先順位を一時的に変更する

9.9　実行中のジョブネットを中断する

9.10　実行中のジョブネットやジョブを強制終了する

9.11　ジョブネットやジョブを再実行する

9.12　ジョブの状態を変更する

9.13　実行登録中のジョブネットをサスペンドして下位定義を変更する

9.14　ルートジョブネットの実行順序制御方式を一時的に変更する

9.1　ジョブネット実行登録後にできる操作

ジョブネットの実行が開始したあとでも，ジョブネットのスケジュールを変更したり，ジョブネットやジョブの実行を制御したりできます。例えば，実行状態を監視している間に異常が発見された場合などには，ジョブネットの実行を中断したり，強制終了したりできます。実行を中断したり，強制終了したりしたジョブネットについては，任意のジョブネットやジョブから再実行することもできます。

どのような制御ができるのかを，ジョブネットの場合とジョブの場合に分けて次の表に示します。

表9-1　制御できること

制御の内容 | ジョブネットの場合 | ジョブの場合
実行予定を追加する。 | ○ | ×
実行開始日時を一時的に変更・変更解除する。 | ○ | ×
実行予定をすぐに実行する。 | ○ | ×
実行を一時的に中止する。 | ○ | ○
実行を保留設定・保留解除する。 | ○ | ○
遅延監視時間を一時的に変更・変更解除する。 | ○ | ×
実行優先順位を一時的に変更する。 | ○ | ×
実行を中断する。 | ○ | ×
実行を強制終了する。 | ○ | ○
再実行する。 | ○ | ○
状態を変更する。 | × | ○
登録中の定義を変更する。 | ○ | ○
複数の定義を切り替える。 | ○ | ×

（凡例）

○：制御できる。

×：制御できない。

この節では，ジョブネットのスケジュールを変更したり，ジョブネットやジョブの実行を制御したりする方法を説明します。［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを使った操作を中心に説明しますが，同様の操作が別のウィンドウからできる場合もあります。詳細は，操作の説明の補足事項を参照してください。

9.2　ジョブネットの実行予定を追加する

ルートジョブネットに確定スケジュールを追加する手順を次に示します。

なお，ルートジョブネットの実行予定はajsentryコマンドで，ルートジョブネット以外のジョブネットの実行予定はajsplanコマンドで追加することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」およびマニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行予定を追加したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

［操作］－［追加］を選択する。または，ポップアップメニューから［追加］を選択する。
［追加］ダイアログボックスが表示されます。

ルートジョブネットの実行予定を追加する。

［OK］ボタンをクリックする。
［追加］ダイアログボックスが閉じます。
ルートジョブネットの実行予定が追加されます。
スケジュールエリアの，手順5で指定した日時に四角が表示されます。四角は，実行開始待ち状態を表す空色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

ルートジョブネットに実行予定世代を追加できるのは，確定実行登録している場合または，計画実行登録の場合は状態が未計画のときに限ります。追加した実行予定については，ルートジョブネットおよびネストジョブネットともにスケジュール定義は無視されます。また，起動条件付きジョブネットは起動条件監視をしないで，即時に実行されます。

補足事項

ジョブネットの実行予定は，［マンスリースケジュール］ウィンドウから追加することもできます。

9.3　ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する

ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する手順および，変更を解除する手順を次に示します。

なお，ジョブネットの実行開始日時は，ajsplanコマンドで一時的に変更・変更解除することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

＜この節の構成＞

9.3.1　ジョブネットの実行開始日時を変更する

9.3.2　ジョブネットの実行開始日時変更を解除する

9.3.1　ジョブネットの実行開始日時を変更する

ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行開始日時を変更したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行開始日時を変更したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行開始日時を変更したい行をクリックする。

［操作］－［計画一時変更］－［日時変更］を選択する。または，ポップアップメニューから［計画一時変更］－［日時変更］を選択する。
［日時変更］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットの実行開始日時を変更する。

［OK］ボタンをクリックする。
［日時変更］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットの実行開始日時が一時的に変更されます。
スケジュールエリアの四角は，手順6で指定した日時に移動します。四角は，実行開始待ち状態を表す空色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

実行開始日時を変更できるのは，開始時刻待ち・先行終了待ち・保留中などの実行が開始していないジョブネットです。終了しているジョブネットに対して日時変更した場合は，再実行時に日時変更が有効になります。
ajsplanコマンドを使用する場合，実行IDまたは登録番号を指定すれば，終了しているジョブネットに対して日時変更できます。

ルートジョブネットのスケジュール定義で48時間制スケジュールを採用していて，ルートジョブネットのスケジュールを24:00以降に変更する場合，［日時変更］ダイアログボックスの［日時指定］に絶対時刻で24:00以降を指定することで，当日のスケジュールとして扱えます。相対時刻でルートジョブネットのスケジュールを24:00以降に指定すると，翌日のスケジュールとして扱われます。

ルートジョブネットのスケジュール定義で48時間制スケジュールを採用していて，かつ基準時刻に0:00以外を設定している場合，指定した日時とJP1/AJS2運用上の日時とにずれが生じたり，時刻の並びが不連続になったりと，運用が複雑になるため注意が必要です。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.4.2(1)(a) 実行開始日時の設定」を参照してください。

補足事項

ジョブネットの実行開始日時は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから変更することもできます。

9.3.2　ジョブネットの実行開始日時変更を解除する

ジョブネットの実行開始日時の変更を解除する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行開始日時変更を解除したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行開始日時変更を解除したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行開始日時変更を解除したい行をクリックする。

［操作］－［計画一時変更］－［日時変更解除］を選択する。または，ポップアップメニューから［計画一時変更］－［日時変更解除］を選択する。
ジョブネットの実行開始日時変更の解除を確認するダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの実行開始日時変更が解除されます。
スケジュールエリアの四角が，日時変更する前の位置に移動します。
実行結果リストにも，変更解除が反映されます。

補足事項

ジョブネットの実行開始日時変更は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから解除することもできます。

9.4　実行予定があるジョブネットをすぐに実行する

開始時刻待ちジョブネットを即時実行する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsplanコマンドで即時実行することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（即時実行したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，即時実行したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，即時実行したい行をクリックする。

［操作］－［計画一時変更］－［即時実行］を選択する。または，ポップアップメニューから［計画一時変更］－［即時実行］を選択する。
［即時実行］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットを即時実行する場合の，ネストジョブネットの扱いなどを指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［即時実行］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが即時実行されます。
手順6で予定を追加するように指定した場合は，スケジュールエリアに四角が追加され，実行中状態を表す緑色（デフォルト色）で表示されます。手順6で予定を移動するように指定した場合は，スケジュールエリアの，手順4で指定した日時の四角が現在の時刻に移動され，実行中状態を表す緑色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

操作を行ったネストジョブネットは，上位のジョブネットの実行開始および先行のジョブ・ジョブネットの実行終了など，ほかの実行条件が成立したときに即時に実行されます。

即時実行ができるのは，開始時刻待ち・先行終了待ち・保留中などの実行が開始していないジョブネットです。終了しているジョブネットに対して即時実行した場合は，再実行時に即時実行が有効になります。
ajsplanコマンドを使用する場合，実行IDまたは登録番号を指定すれば，終了しているジョブネットに対して即時実行できます。

即時実行は，ルートジョブネットのスケジュール定義で48時間制スケジュールを採用していても，即時実行した時点での日時で実行されます。例えば，8/1の34:00の実行予定を8/2の8:00に即時実行した場合，8/1の32:00として実行されるのではなく，8/2の8:00として実行されます。

補足事項

ジョブネットを即時実行する代わりに，ジョブネットの実行開始日時を現在時刻に設定しても同じ結果が得られます。

ジョブネットは，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから即時実行することもできます。

9.5　ジョブネットやジョブの実行を一時的に中止する

ジョブネットの実行予定を一時的に中止する手順および，ジョブの実行予定を一時的に中止する手順を次に示します。

＜この節の構成＞

9.5.1　ジョブネットの実行を一時的に中止する

9.5.2　ジョブの実行を一時的に中止する

9.5.1　ジョブネットの実行を一時的に中止する

ジョブネットの実行予定を，一時的に中止する手順を次に示します。なお，ジョブネットの実行は，ajsplanコマンドで一時的に中止することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を中止したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行を中止したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を中止したい行をクリックする。

［操作］－［計画一時変更］－［実行中止］を選択する。または，ポップアップメニューから［計画一時変更］－［実行中止］を選択する。
ジョブネットの実行中止を確認するダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの実行が一時的に中止されます。

ルートジョブネットの場合

計画実行登録されている場合，当回の実行世代が削除されます（当回の実行世代を表す四角が削除されます）。削除した実行IDが次回実行世代に設定されます。

確定実行登録されている場合，次回の確定スケジュールが削除されます（確定スケジュールの実行世代を表す四角が削除されます）。

ネストジョブネットの場合

スケジュールエリアの四角が削除されます。

実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

実行中止ができるのは開始時刻待ち・先行終了待ち・保留中などの実行が開始していないジョブネットです。終了しているジョブネットに対して実行中止した場合は，再実行時に実行中止が有効になります。

ajsplanコマンドを使用する場合，実行IDまたは登録番号を指定すれば，終了しているジョブネットに対して実行中止できます。

補足事項

ジョブネットの実行は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから中止することもできます。［マンスリースケジュール］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウから中止する場合は，各ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［計画一時変更］－［実行中止］を選択してください。

ジョブネットの実行は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから中止することもできます。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから中止する場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［実行中止］を選択してください。

9.5.2　ジョブの実行を一時的に中止する

ジョブの実行予定を，一時的に中止する手順を次に示します。

なお，ジョブの実行は，ajsplanコマンドで一時的に中止することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を中止したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，実行を中止したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を中止したい行をクリックする。

［操作］－［計画一時変更］－［実行中止］を選択する。または，ポップアップメニューから［計画一時変更］－［実行中止］を選択する。
ジョブの実行中止を確認するダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブの実行が一時的に中止されます。
スケジュールエリアの四角が削除されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

補足事項

ジョブの実行は，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから中止することもできます。

9.6　ジョブネットやジョブの実行を保留する

ジョブネットの実行を保留設定・保留解除する手順および，ジョブの実行を保留設定・保留解除する手順を次に示します。

＜この節の構成＞

9.6.1　ジョブネットの実行を保留設定・保留解除する

9.6.2　ジョブの実行を保留設定・保留解除する

9.6.1　ジョブネットの実行を保留設定・保留解除する

ジョブネットの実行を保留設定する手順，ジョブネットの保留を解除する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsplanコマンドで保留設定・保留解除することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブネットの実行を保留設定する

(2)　ジョブネットの保留を解除する

(1)　ジョブネットの実行を保留設定する

ジョブネットの実行を保留設定する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を保留設定したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行を保留設定したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を保留設定したい行をクリックする。

［操作］－［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択する。または，ポップアップメニューから［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択する。
ジョブネットの保留設定を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの実行に保留属性が設定されます。
ジョブネットが実行されたときに，スケジュールエリアの四角が保留状態を表す黄色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

補足事項

保留できるのは，実行していない（開始時刻待ち状態など）ジョブネットです。実行が終了したジョブネットに対して，一時的に保留属性を設定，または解除する場合は，そのジョブネットを再実行したときに変更が有効になります。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　10.2.6 ジョブネットやジョブの保留属性を一時変更する」を参照してください。

ジョブネットは，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから保留設定することもできます。［マンスリースケジュール］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウから保留設定する場合は，各ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択してください。

ジョブネットの保留は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから設定することもできます。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから保留設定する場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択してください。

(2)　ジョブネットの保留を解除する

ジョブネットの実行を保留解除する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（保留を解除したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，保留解除したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，保留解除したい行をクリックする。

［操作］－［保留属性変更］－［保留属性解除］を選択する。または，ポップアップメニューから［保留属性変更］－［保留属性解除］を選択する。
ジョブネットの保留解除を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの保留が解除されます。
スケジュールエリアの四角が，実行開始の条件を満たしている場合は実行中状態（ただし，タイムラグが発生する場合もあります）で，実行開始の条件を満たしていない場合は待ちの状態で表示されます。
実行結果リストにも，変更解除が反映されます。

補足事項

ジョブネットの保留は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから解除することもできます。［マンスリースケジュール］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウから解除する場合は，各ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［保留属性変更］－［保留属性解除］を選択してください。

ジョブネットの保留は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから解除することもできます。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから解除する場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで操作対象のジョブネットをクリックしたあと，［操作］－［保留属性変更］－［保留解除］を選択してください。

9.6.2　ジョブの実行を保留設定・保留解除する

ジョブの実行を保留設定する手順，ジョブの保留を解除する手順を次に示します。

なお，ジョブは，ajsplanコマンドで保留設定・保留解除することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

＜この項の構成＞

(1)　ジョブの実行を保留設定する

(2)　ジョブの保留設定を解除する

(1)　ジョブの実行を保留設定する

ジョブの実行を保留設定する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を保留設定したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，実行を保留設定したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を保留設定したい行をクリックする。

［操作］－［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択する。または，ポップアップメニューから［保留属性変更］－［保留属性設定］を選択する。
ジョブの保留設定を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブの実行に保留属性が設定されます。
ジョブが実行されたときに，スケジュールエリアの四角が保留状態を表す黄色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

補足事項

保留できるのは，実行していない（開始時刻待ち状態など）ジョブです。実行が終了したジョブに対して，一時的に保留属性を設定，または解除する場合は，そのジョブを再実行したときに変更が有効になります。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　10.2.6 ジョブネットやジョブの保留属性を一時変更する」を参照してください。

ジョブは，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから保留設定することもできます。

(2)　ジョブの保留設定を解除する

ジョブの保留設定を解除する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（保留を解除したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，保留解除したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，保留解除したい行をクリックする。

［操作］－［保留属性変更］－［保留属性解除］を選択する。または，ポップアップメニューから［保留属性変更］－［保留属性解除］を選択する。
ジョブの保留解除を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブの保留が解除されます。
スケジュールエリアの四角が，実行開始の条件を満たしている場合は実行中状態（ただし，タイムラグが発生する場合もあります）で，実行開始の条件を満たしていない場合は待ちの状態で表示されます。
実行結果リストにも，変更解除が反映されます。

補足事項

ジョブの保留は，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから解除することもできます。

9.7　ジョブネットの遅延監視日時を一時的に変更する

ジョブネットに定義された開始遅延監視日時，終了遅延監視日時を一時的に変更する手順を次に示します。

なお，ジョブネットの遅延監視日時は，ajsplanコマンドで一時的に変更することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（遅延監視日時を変更したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，遅延監視日時を変更したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，遅延監視日時を変更したい行をクリックする。

［操作］－［遅延監視変更］を選択する。または，ポップアップメニューから［遅延監視変更］を選択する。
［遅延監視一時変更］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットの実行開始に関する遅延監視日時，実行終了に関する遅延監視日時などを変更する。

［OK］ボタンをクリックする。
［遅延監視一時変更］ダイアログボックスが閉じます。
遅延監視日時が一時的に変更されます。

注意事項

遅延監視日時を変更できるのは，ジョブネットだけです。

補足事項

ジョブネットの遅延監視日時は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから変更することもできます。なお，遅延監視は実行所要時間による監視も行うことができます。実行所要時間による監視は，［詳細定義］ダイアログボックスの［ジョブネット監視］で指定できます。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

9.8　ジョブネットの実行優先順位を一時的に変更する

ジョブネットの実行優先順位を一時的に変更する手順を次に示します。

なお，ジョブネットの実行優先順位は，ajsplanコマンドで一時的に変更することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行優先順位を変更したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行優先順位を変更したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行優先順位を変更したい行をクリックする。

［操作］－［優先順位変更］を選択する。または，ポップアップメニューから［優先順位変更］を選択する。
［優先順位一時変更］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブネットの実行優先順位を変更する。

［OK］ボタンをクリックする。
［優先順位一時変更］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットの実行優先順位が一時的に変更されます。

注意事項

実行優先順位を変更できるのは，ジョブネットだけです。

補足事項

ジョブネットの実行優先順位は，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから変更することもできます。

9.9　実行中のジョブネットを中断する

ジョブネットの実行を中断する手順を次に示します。

なお，ジョブネットの実行は，ajsintrptコマンドで中断することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsintrpt」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を中断したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したルートジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行を中断したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を中断したい行をクリックする。

［操作］－［中断］を選択する。または，ポップアップメニューから［中断］を選択する。
ジョブネットの実行中断を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの実行が中断されます。
スケジュールエリアの四角が，中断状態を表す薄い赤色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

実行を中断できるのは，実行中のジョブネットだけです。

ジョブネットを中断すると，JP1/AJS2内で通信やデータベースの更新が行われます。そのため，多数のジョブネットを選択して一度に中断すると，JP1/AJS2全体に高負荷が掛かり，処理の遅延など運用に影響を与えるおそれがあります。複数のジョブネットを中断する場合は，ジョブネットごとに数秒～数分の時間を空けて実行してください。
特に，大量のイベントジョブを使用したジョブネットを中断する場合や，イベントジョブを使用した複数のジョブネットを一度に中断する場合は，それによって終了するイベントジョブの数について，ajsintrptコマンドを連続実行する場合と同じ制限があります。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　付録D(6) イベント・アクション制御の制限値」を参照してください。

補足事項

ジョブネットの実行中断要求時に実行中のジョブがあった場合は，ジョブの実行が終了したあとに，ジョブネットの実行を中断します。

ジョブネットの実行は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから中断することもできます。

中断したジョブネットを再実行する手順は「9.11.1 ジョブネットを再実行する」を参照してください。

9.10　実行中のジョブネットやジョブを強制終了する

ジョブネットの実行を強制終了する手順および，ジョブの実行を強制終了する手順を次に示します。

＜この節の構成＞

9.10.1　実行中のジョブネットを強制終了する

9.10.2　実行中のジョブを強制終了する

9.10.1　実行中のジョブネットを強制終了する

ジョブネットの実行を強制終了する手順を次に示します。

なお，ジョブネットの実行は，ajskillコマンドで強制終了することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajskill」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を強制終了したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のルートジョブネットをクリックする。
クリックしたルートジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したルートジョブネットについて，スケジュールエリアで，実行を強制終了したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を強制終了したい行をクリックする。

［操作］－［強制終了］を選択する。または，ポップアップメニューから［強制終了］を選択する。
ジョブネットの強制終了を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブネットの実行が強制終了します。
スケジュールエリアの四角が，強制終了状態を表す薄い赤色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

実行を強制終了できるジョブネットは，実行中，警告検出実行中，異常検出実行中，および監視中のジョブネットだけです。

起動条件監視中のジョブネットを強制終了する手順は，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.5.1 起動条件を設定したジョブネットを運用する」を参照してください。

ジョブネットを強制終了すると，JP1/AJS2内で通信やデータベースの更新が行われます。このため，多数のジョブネットを選択して一度に強制終了すると，JP1/AJS2全体に高負荷が掛かり，処理の遅延など運用に影響を与えるおそれがあります。複数のジョブネットを強制終了する場合は，ジョブネットごとに数秒～数分の時間を空けて実行してください。
特に，大量のイベントジョブを使用したジョブネットを強制終了する場合や，イベントジョブを使用した複数のジョブネットを一度に強制終了する場合は，それによって終了するイベントジョブの数について，ajskillコマンドを連続実行する場合と同じ制限があります。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　付録D(6) イベント・アクション制御の制限値」を参照してください。

補足事項

ジョブネットの強制終了要求時に実行中のジョブがあった場合は，ジョブの実行を強制終了し，ジョブネットを強制終了します。

ジョブネットの実行は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから強制終了することもできます。

強制終了したジョブネットを再実行する手順は「9.11.1 ジョブネットを再実行する」を参照してください。

9.10.2　実行中のジョブを強制終了する

ジョブの実行を強制終了する手順を次に示します。

なお，ジョブの実行は，ajskillコマンドで強制終了することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajskill」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（実行を強制終了したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，実行を強制終了したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，実行を強制終了したい行をクリックする。

［操作］－［強制終了］を選択する。または，ポップアップメニューから［強制終了］を選択する。
ジョブの強制終了を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
ジョブの実行が強制終了します。
スケジュールエリアの四角が，強制終了状態を表す薄い赤色（デフォルト色）で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

実行を強制終了できるジョブは，「キューイング」，および「実行中」状態のジョブだけです。
キューレスジョブの場合は，「実行待ち」状態のジョブも強制終了できます。

Windows環境で実行中のジョブを強制終了すると，ジョブで使用していた資源が解放されない場合もあります。ジョブは，ジョブを実行するアプリケーションが推奨する方法で終了することをお勧めします。

補足事項

ジョブの実行は，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから強制終了することもできます。

強制終了したジョブを再実行する手順は「9.11.2 ジョブを再実行する」を参照してください。

9.11　ジョブネットやジョブを再実行する

ジョブネットを再実行する手順および，ジョブを再実行する手順を次に示します。

＜この節の構成＞

9.11.1　ジョブネットを再実行する

9.11.2　ジョブを再実行する

9.11.1　ジョブネットを再実行する

中断したり，強制終了したりしたジョブネットを再実行する手順を次に示します。

なお，ジョブネットは，ajsrerunコマンドで再実行することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsrerun」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（再実行したいジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブネットのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブネットについて，スケジュールエリアで，再実行したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，再実行したい行をクリックする。

［操作］－［再実行］を選択する。または，ポップアップメニューから［再実行］を選択する。
［再実行］ダイアログボックスが表示されます。

どのジョブネットから再実行するかなどを指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［再実行］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブネットが，手順6で指定した位置から再実行されます（保留中などでないかぎり，ジョブネットはすぐに実行されます）。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

補足事項

ジョブネットは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウから再実行することもできます。

9.11.2　ジョブを再実行する

強制終了したジョブを再実行する手順を次に示します。

なお，ジョブは，ajsrerunコマンドで再実行することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsrerun」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（再実行したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，再実行したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，再実行したい行をクリックする。

［操作］－［再実行］を選択する。または，ポップアップメニューから［再実行］を選択する。
［再実行］ダイアログボックスが表示されます。

どのジョブから再実行するかなどを指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［再実行］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブが，手順6で指定した位置から再実行されます（保留中などでないかぎり，ジョブはすぐに実行されます）。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

補足事項

ジョブは，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから再実行することもできます。

9.12　ジョブの状態を変更する

ジョブの状態を変更する手順を次に示します。

なお，ジョブの状態は，ajschgstatコマンドで変更することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajschgstat」を参照してください。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（状態を変更したいジョブを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のジョブのルートジョブネットをクリックし，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで，操作対象のジョブをクリックする。
クリックしたジョブが選択状態で表示されます。

手順3で選択したジョブについて，スケジュールエリアで，状態を変更したい四角をクリックする。または，実行結果リストで，状態を変更したい行をクリックする。

［操作］－［ジョブ状態変更］を選択する。または，ポップアップメニューから［ジョブ状態変更］を選択する。
［ジョブ状態変更］ダイアログボックスが表示されます。

ジョブの状態を変更する。

［OK］ボタンをクリックする。
［ジョブ状態変更］ダイアログボックスが閉じます。
ジョブの状態が変更されます。
スケジュールエリアの四角が，手順6で指定した状態の色で表示されます。
実行結果リストにも，変更が反映されます。

注意事項

状態を変更できるのは，実行中および終了状態のジョブだけです。ただしキューレスジョブの場合は，実行待ち状態でも状態を変更できます。

実行中状態のUNIXジョブ・PCジョブ・QUEUEジョブ・アクションジョブ・カスタムジョブを終了状態に変更した場合，ジョブが正常に終了した場合と同様に，後続のジョブやジョブネットの実行が開始されます。このとき，実行中であったジョブ自体は，継続して実行されています。したがって，ジョブ中で起動されるユーザープログラムの実行（結果）状態については，jpqjobgetコマンドなどを利用してユーザー側で管理する必要があります。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　jpqjobget」を参照してください。
また，実行中状態のイベントジョブを終了状態にした場合には，イベントジョブが正常に終了した場合と同様に，後続のジョブやジョブネットの実行が開始されます。なお，その場合，正常終了してもイベントジョブの引き継ぎ情報は設定されません。また，監視しているイベントジョブの監視処理自身は，状態変更を契機に終了します。

補足事項

異常終了したジョブがあった場合でも，異常終了したジョブを正常終了したことにしてジョブネット全体を確実に実行したい場合などに，ジョブ状態を変更します。

ジョブの状態は，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウから変更することもできます。

選択したユニットがホストリンクジョブネットの場合，ジョブの状態を正常終了以外の状態から正常終了にだけ変更できます。

9.13　実行登録中のジョブネットをサスペンドして下位定義を変更する

実行登録中のルートジョブネットの下位定義を変更する手順を次に示します。

なお，実行登録中のルートジョブネットの下位定義は，ajssuspendコマンドを実行したあと，次のコマンドで変更することもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajssuspend」を参照してください。

ajsdefineコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsdefine」を参照してください。）

ajsdeleteコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsdelete」を参照してください。）

ajscopyコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajscopy」を参照してください。）

ajschgnetコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajschgnet」を参照してください。）

ajsrestoreコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsrestore」を参照してください。）

ajsimportコマンド（コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsimport」を参照してください。）

＜この節の構成＞

(1)　ルートジョブネットをサスペンドする

(2)　ルートジョブネットの下位定義を編集する

(3)　ルートジョブネットのサスペンドを解除する

(1)　ルートジョブネットをサスペンドする

実行登録中のルートジョブネットの下位定義を変更するには，実行登録中のルートジョブネットをサスペンド状態にします。次の条件を満たしている場合に，ルートジョブネットをサスペンドできます。

JP1/AJS2サービスを起動している。

起動条件を監視している世代がない（起動条件の状態が待ち状態，または終了状態である）。

操作に必要なJP1権限レベルを持っている。

ルートジョブネットをサスペンドする手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，下位定義を変更したい実行登録中のルートジョブネットをクリックする。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

［操作］－［サスペンド］－［サスペンド実行］を選択する。
［サスペンド実行］ダイアログボックスが表示されます。

［実行中の世代がある場合］の［サスペンドする］，または［サスペンドしない］を選択する。
サスペンドするジョブネットに実行中の世代があった場合に，サスペンドするか，またはサスペンドしないでエラーにするかを選択します。
サスペンドしたい場合は，［サスペンドする］を選択してください。

［OK］ボタンをクリックする。
ルートジョブネットがサスペンド状態になった場合，［サスペンド実行］ダイアログボックスが閉じます。そして，リストエリアの［名前］の左側にサスペンド状態を示すアイコンが表示されます。
ルートジョブネットがサスペンド状態にならなかった場合，エラーメッセージが表示されます。［サスペンド実行］ダイアログボックスは表示されたままです。

補足事項

計画実行登録，確定実行登録，および即時実行登録のどの場合でもサスペンドできます。

起動条件に対して定義の変更はできません。

(2)　ルートジョブネットの下位定義を編集する

サスペンド状態になったルートジョブネットの下位ユニットは，定義を編集することができます。次の条件を満たしている場合に，ルートジョブネットの下位定義を編集できます。

ルートジョブネットがサスペンド状態になっている。

ルートジョブネットに対して，ほかのユーザーが排他編集を実行していない。

実行登録中にルートジョブネットの下位定義を編集する手順を次に示します。

次に示すどれかの方法で，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示する。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，サスペンド状態を示すアイコンが表示されているルートジョブネットを選択して，［編集］－［編集］を選択する。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，サスペンド状態を示すアイコンが表示されているルートジョブネットを選択して，ダブルクリックする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，サスペンド状態を示すアイコンが表示されているルートジョブネットを選択して，右クリックしたあと，［編集］を選択する。

次に示すどれかの操作を実行して，ルートジョブネットの下位定義を編集する。

新しいユニットを追加する。

既存のユニットの定義を編集する。

既存のユニットの定義を削除する。

注意事項

既存のユニット名を変更できません。ただし，サスペンド中に追加したユニットについては，ユニット名を変更できます。

［切り取り］と［貼り付け］（または［貼り付け（拡張）］）メニューコマンドを実行して，ユニットを移動させることはできません。［コピー］，［貼り付け］（または［貼り付け（拡張）］）と［削除］メニューコマンドを実行して，ユニットを移動させてください。

実行中のユニットは削除できません。

ホストリンクジョブネットまたはジョブネットコネクタの追加・削除はできません。

ホストリンクジョブネットまたはジョブネットコネクタが下位にあるユニットの削除・貼り付けはできません。ただし，ホストリンクジョブネット，ジョブネットコネクタ，およびホストリンクジョブネットまたはジョブネットコネクタが下位にあるユニットは，次の操作ができます。
・関連線の追加・削除・編集
・先行・後続ユニットの追加・削除・編集

補足事項

実行登録中に定義を編集した場合，過去の実行結果・実行中・未来予定のすべての世代に対して影響を与えます。

既存のユニットを削除した場合，過去の実行結果も削除され，過去の実行結果は表示されなくなります。

既存のユニットを変更・削除した場合，過去に実行されたときの構成と異なるため，再実行する際は注意してください。

ジョブネットの状態にかかわらず，サスペンド中はマップサイズを変更できます。

既存のユニットの定義を編集した場合でも，過去の実行結果は保持されます。既存のユニットの定義を削除した場合は，過去の実行結果は保持されません。

(3)　ルートジョブネットのサスペンドを解除する

ルートジョブネットの下位定義を変更したあと，サスペンド状態を解除します。次の条件を満たしている場合に，ルートジョブネットのサスペンド状態を解除できます。

JP1/AJS2サービスが起動されている。

ルートジョブネットがサスペンド状態である。

ほかのユーザーが排他編集を実行していない。

操作に必要なJP1権限レベルを持っている。

ジョブネットのサスペンド状態を解除する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアでサスペンド状態を示すアイコンが表示されているジョブネットを選択する。
クリックしたジョブネットが選択状態で表示されます。

［操作］－［サスペンド］－［サスペンド解除］を選択する。
［サスペンド解除］ダイアログボックスが表示されます。

次のどれかの方法で，サスペンド状態を解除したときの実行中のジョブネットの直下に追加したユニットの動作を選択する。

［実行する］
親ジョブネットの実行中に追加したユニットを，サスペンド解除時に実行します。

［実行しない（実行中止）］
親ジョブネットの実行中に追加したユニットを，サスペンド解除時に計画未実行状態にします。

［保留する］
親ジョブネットの実行中に追加したユニットを，サスペンド解除時に保留状態にします。

［OK］ボタンをクリックする。
サスペンド状態が解除された場合は，［サスペンド解除］ダイアログボックスが閉じます。そして，リストエリアでサスペンド状態を示すアイコンが消え，状態が更新されます。
サスペンド状態が解除されない場合は，エラーメッセージが表示されます。［サスペンド解除］ダイアログボックスは表示されたままです。

9.14　ルートジョブネットの実行順序制御方式を一時的に変更する

ジョブネットコネクタを使ってルートジョブネットの実行順序を制御している場合に，実行順序制御方式（同期・非同期）を一時的に変更する手順を次に示します。

ここでは，ルートジョブネットの実行順序制御方式を「同期」から「非同期」に一時変更する場合を例にして説明します。

＜この節の構成＞

(1)　［デイリースケジュール］または［マンスリースケジュール］ウィンドウで実行する場合

(2)　［ジョブネットモニタ］ウィンドウで実行する場合

(1)　［デイリースケジュール］または［マンスリースケジュール］ウィンドウで実行する場合

［デイリースケジュール（階層表示）］または［マンスリースケジュール］ウィンドウで実行する場合の，ルートジョブネットの実行順序制御方式を一時変更する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（操作対象のルートジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［表示］メニューから［デイリースケジュール］の［階層表示］，または［マンスリースケジュール］を選択する。
この例では，［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択することとします。
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウが表示されます。

スケジュールエリアに表示されている四角を選択する。
実行結果リストに，ルートジョブネットの実行状況または実行予定の詳細情報が表示されます。

実行結果リストから操作対象の世代を選択し，［操作］－［実行順序制御方式の一時変更］－［非同期］を選択する。
実行順序制御方式を変更する旨を確認するメッセージボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
手順2で選択したルートジョブネットの実行順序制御方式が「非同期」に変更されます。

(2)　［ジョブネットモニタ］ウィンドウで実行する場合

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで実行する場合の，ルートジョブネットの実行順序制御方式を一時変更する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアで，ジョブグループ（操作対象のルートジョブネットを管理するジョブグループ）をクリックする。
クリックしたジョブグループが選択状態で表示されます。
ルートジョブネットがリストエリアに表示されます。

操作対象のルートジョブネットをクリックし，［表示］メニューの［ジョブネットモニタ］から［状態］，［結果］，または［次回予定］を選択する。
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。

ツリーエリアで操作対象のルートジョブネットを選択し，［操作］－［実行順序制御方式の一時変更］－［非同期］を選択する。
実行順序制御方式を変更する旨を確認するメッセージボックスが表示されます。

［はい］ボタンをクリックする。
手順2で選択したルートジョブネットの実行順序制御方式が「非同期」に変更されます。

10.　JP1/AJS2 - Viewで使用するウィンドウおよびダイアログボックスのカスタマイズ

この章では，JP1/AJS2 - Viewで使用するウィンドウおよびダイアログボックスのカスタマイズについて説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「13. ウィンドウとダイアログボックス」を参照してください。

＜この章の構成＞

10.1　カスタマイズを始める前に

10.2　システム全体に関する設定

10.3　各ウィンドウ共通のカスタマイズ

10.4　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのカスタマイズ

10.5　［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズ

10.6　［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウのカスタマイズ

10.7　［ジョブネットモニタ］ウィンドウのカスタマイズ

10.8　［デイリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

10.9　［マンスリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

10.10　RGB値による色の指定

10.11　イメージファイルの作成

10.1　カスタマイズを始める前に

JP1/AJS2 - Viewには，次に示すウィンドウがあります。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［月間カレンダー編集］ウィンドウ

［年間カレンダー編集］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

これらのウィンドウをより快適に使用するために，さまざまなカスタマイズ機能を提供しています。

＜この節の構成＞

10.1.1　カスタマイズの方法

10.1.2　ユーザー共通プロファイルの利用

10.1.1　カスタマイズの方法

ウィンドウおよびダイアログボックスのカスタマイズ方法は，大きく3パターンに分けられます。

JP1/AJS2 - Viewのダイアログボックスやメニューで指定する。

次に示すJP1/AJS2 - Manager上のファイルに指定する。

Windowsの場合

JP1/AJS2 - Managerのインストール先フォルダ¥conf¥Profiles¥JP1ユーザー名¥jajsDisableMenu

UNIXの場合

/etc/opt/jp1ajs2/conf/profiles/JP1ユーザー名/jajsDisableMenu

注意事項

このファイルは物理ホスト・論理ホストに共通で，このファイルへの指定は両方のホストに対して有効となります。論理ホストに指定する場合は，実行系・待機系の両方に指定してください。

次に示すJP1/AJS2 - View上のファイルに指定する。

Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003の場合

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥JP1ユーザー名¥ajs2view_opt.conf

Windows VistaおよびWindows Server 2008の場合

%ALLUSERSPROFILE%¥Hitachi¥JP1¥JP1_DEFAULT¥JP1AJS2V¥conf¥JP1ユーザー名¥ajs2view_opt.conf

「%ALLUSERSPROFILE%」のデフォルトは「システムドライブ¥ProgramData」です。

または，このファイルを作成するか，¥conf¥ajs2view_opt.conf.modelを複写してファイル名を「ajs2view_opt.conf」に変更し，オプションの先頭の「#」を削除する。

また，JP1ユーザー名に次の名称を使用する場合は，JP1ユーザー名を指定するフォルダまたはディレクトリを半角の「（」と「）」で囲んでください。

JP1/AJS2 - Manager上のファイルでUNIXの場合

「.（ピリオド）」で始まる名称

JP1/AJS2 - View上のファイルおよびJP1/AJS2 - Manager上のファイルでWindowsの場合

デバイス名（NUL，CON，AUX，COM1～COM9，LPT1～LPT9，PRNなど）

デバイス名.拡張子

「.（ピリオド）」で始まる名称

なお，JP1/AJS2 - View上のフォルダは，一度でも該当するJP1ユーザーでログインしていれば，上記の規則に基づいた名称でフォルダが作成されています。

どの方法で指定するかについては，次項以降で説明しています。

なお，JP1/AJS2 - Manager上のファイルおよびJP1/AJS2 - View上のファイルに指定されたカスタマイズ情報は，JP1/AJS2 - Viewが起動しているホスト単位で，かつ，ログインしたユーザーごとに有効になります。ただし，JP1/AJS2 - Managerのファイルに指定されたカスタマイズ情報は，JP1/AJS2 - Viewが起動しているホストにかかわらず，ログインしたユーザーごとに有効になります。

注意事項

JP1/AJS2 - Manager上のファイルまたはJP1/AJS2 - View上のファイルにカスタマイズ情報を指定したあとは，必ずJP1/AJS2 - Viewを再起動してください。次回，JP1/AJS2 - Viewを起動したときから設定が有効になります。

10.1.2　ユーザー共通プロファイルの利用

ユーザー共通プロファイルは，接続先のJP1/AJS2 - Managerで保持され，JP1ユーザーの設定情報の基本となる情報が格納されているファイルです。

ユーザー共通プロファイルを利用すると，各JP1ユーザーあるいは新規JP1ユーザーは，システム管理者などがJP1/AJS2 - Managerにアップロードしたユーザー共通プロファイルをダウンロードするだけで，JP1ユーザー共通の設定情報を使用できます。このため，設定情報を新たに設定する必要はありません。

各JP1ユーザーで共通の設定として使用したい項目は，ウィンドウおよびダイアログボックスのカスタマイズ後，ユーザー共通プロファイルにアップロードしておくと便利です。

なお，ユーザー共通プロファイルに保存できるカスタマイズ機能およびダウンロード後に設定が有効になるタイミングを次の表に示します。

表10-1　接続先Managerのユーザー共通プロファイルに保存できるカスタマイズ機能と設定が有効になるタイミング

保存できるカスタマイズ機能
設定が有効になるタイミング

JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する
即

実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する
即

遅延の表示色の優先度を変更する
即

実行状態，実行結果，遅延の表示色を作成する
即

保留予定のあるユニットの表示色を変更する
最新情報に更新時または自動更新時

ダイアログボックスのデフォルト値を設定する
即

確認メッセージを非表示にする
即

未登録のカスタムジョブを「？」アイコンで表示する
即

アイコンイメージを変更する
次回JP1/AJS2 - View起動時

検索結果の最大表示数を変更する
即

ツリーエリアをリストエリアと同じ順番で表示する
ウィンドウまたはダイアログボックス再起動時

ウィンドウの更新間隔を設定する
即

確定実行登録時の警告メッセージを設定する
即

リストエリアの表示状態を設定する

アイコン表示色，状態／結果のカラーイメージ：即

ジョブグループの状態表示：ウィンドウ再起動時

リストエリアの表示項目を設定する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ：即

［デイリー］ウィンドウ，［マンスリー］ウィンドウ：ウィンドウ再起動時

画面の更新後もユニットの選択状態とスクロール位置を維持する
ウィンドウ再起動時

［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニューに表示する
ウィンドウ再起動時

［追加］・［計画一時変更］の操作をメニューに表示する
ウィンドウ再起動時

リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する
即

起動時の排他編集モードを設定する
即

ユニット名とコメントの表示について設定する
最新情報に更新時

選択状態を示す色を変更する
ウィンドウ再起動時

アイコンのツールチップを表示しない
ウィンドウ再起動時

ジョブネット名を完全名で表示する
ツリー階層を選択，排他編集に切り替え時

排他編集をできないようにする
排他編集に切り替え時

日付の背景色を変更する
ウィンドウ再起動時または前翌年，前翌月クリック時

最初に表示するカレンダーの形式を指定する
ウィンドウ再起動時

起動時の監視モードを設定する
即

ジョブの定義内容の変更を抑止する
［定義編集］ボタンクリック時

［実行結果詳細］ダイアログボックスの自動更新を抑止する
ウィンドウ再起動時

［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示する
ダイアログボックス再起動時

ジョブを直接マップエリアに表示する
ウィンドウ再起動時

初回実行時間を設定する
最新情報に更新時または自動更新時

表示時間を設定する
ウィンドウ再起動時

ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する
ウィンドウ再起動時

表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない
ウィンドウ再起動時

日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する
ウィンドウ再起動時

マンスリーシミュレーションを実行する
最新情報に更新時または自動更新時

プランニンググループを表示しない
ウィンドウ再起動時

日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する
ウィンドウ再起動時

ジョブの実行状態を選択して表示する
最新情報に更新時または自動更新時

起動するツールを登録する
即

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの起動方式を変更する
次回JP1/AJS2 - View，およびJP1/AJS2 Console View起動時

先行／後続ユニットの強調表示色を設定する
強調表示時，強調表示の解除時，または最新情報に更新時

強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の表示色の淡さを設定する
ウィンドウ再起動時

（凡例）

即：KAVV375-Iのダウンロード完了メッセージで［OK］ボタンをクリック時

次にユーザー共通プロファイルを更新する方法と読み込む方法を示します。

ユーザー共通プロファイルを更新する方法

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［オプション］－［ユーザー共通プロファイル］－［アップロード］をクリックする。

ユーザー共通プロファイルを読み込む方法

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［オプション］－［ユーザー共通プロファイル］－［ダウンロード］をクリックする。

補足事項

アップロード時，デフォルト値から変更されていない設定はデフォルト値をアップロードしたとして扱います。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの［更新間隔の設定］をアップロードする場合は，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを閉じたあとにアップロードする必要があります。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアと［デイリースケジュール］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウの実行結果リストの画面サイズをアップロードする場合は，各ウィンドウを閉じたあとにアップロードする必要があります。

ダウンロードしたJP1ユーザーがJP1/AJS2 - Viewホストにajs2view_opt.confを作成していなかった場合，ajs2view_opt.conf.modelを基にしてajs2view_opt.confを作成します。

次のディレクトリまたはファイルがすでに存在する場合，JP1/AJS2 - Manager上のディレクトリまたはファイルであればJP1ユーザーにマッピングされているOSユーザーの書き込み権限をあらかじめ付与しておいてください。
JP1/AJS2 - View上のファイルであればJP1/AJS2 - Viewを起動するOSユーザーの書き込み権限をあらかじめ付与しておいてください。

JP1/AJS2 - Manager上のディレクトリ

物理ホストの場合（Windowsの場合）
JP1/AJS2 - Managerのインストール先フォルダ¥conf
JP1/AJS2 - Managerのインストール先フォルダ¥conf¥profiles

物理ホストの場合（UNIXの場合）
/etc/opt/jp1ajs2/conf
/etc/opt/jp1ajs2/conf/profiles

論理ホストの場合（Windowsの場合）
共有ディレクトリ¥jp1ajs2¥conf
共有ディレクトリ¥jp1ajs2¥conf¥profiles

論理ホストの場合（UNIXの場合）
共有ディレクトリ/jp1ajs2/conf
共有ディレクトリ/jp1ajs2/conf/profiles

JP1/AJS2 - View上のファイル

Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003の場合
JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥JP1ユーザー名¥ajs2view_opt.conf

Windows VistaおよびWindows Server 2008の場合
%ALLUSERSPROFILE%¥Hitachi¥JP1¥JP1_DEFAULT¥JP1AJS2V¥conf¥JP1ユーザー名¥ajs2view_opt.conf
「%ALLUSERSPROFILE%」のデフォルトは「システムドライブ¥ProgramData」です。

「アップロード」の操作は，どのJP1ユーザーからも操作できます。制限を設定したい場合には，特定のJP1ユーザーに対して「アップロード」メニューを不活性表示するようにカスタマイズしてください。カスタマイズの方法に関しては，「10.3.7 特定のメニューを不活性にする」を参照してください。

ダウンロードした設定値が有効になるタイミングはそれぞれ異なります。ダウンロードした設定情報を一度に有効にしてJP1/AJS2 - Viewを操作したい場合，JP1/AJS2 - Viewを再起動してください。

ユーザー共通プロファイルは，JP1/AJS2 - Viewと接続先のJP1/AJS2 - Managerが共にバージョン07-00以降の場合に利用できます。ユーザー共通プロファイルをアップロードするJP1/AJS2 - Viewと，ダウンロードするJP1/AJS2 - Viewのバージョンが異なる場合でも利用できます。上位バージョンのJP1/AJS2 - Viewでアップロードしたユーザー共通プロファイルを，下位バージョンのJP1/AJS2 - Viewでダウンロードした場合は，ダウンロード先のJP1/AJS2 - Viewのバージョンでサポートしている機能範囲内で動作します。

Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003版のJP1/AJS2 - Viewでアップロードしたユーザー共通プロファイルを，Windows VistaおよびWindows Server 2008版のJP1/AJS2 - Viewでダウンロードできます。同様に，Windows VistaおよびWindows Server 2008版のJP1/AJS2 - Viewでアップロードしたユーザー共通プロファイルを，Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003版のJP1/AJS2 - Viewでダウンロードすることもできます。

10.2　システム全体に関する設定

JP1/AJS2 - Viewのシステム全体に関する次の設定について説明します。

起動時に自動的にログインする

ログファイルに出力する情報のレベルを設定する

JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する

メモリー所要量を設定する

＜この節の構成＞

10.2.1　起動時に自動的にログインする

10.2.2　トレースログを設定する

10.2.3　JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する

10.2.4　メモリー所要量を設定する

10.2.1　起動時に自動的にログインする

JP1/AJS2 - Viewの起動時に，自動的にJP1/AJS2 - Managerにログインするように設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［起動］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブが表示されます。

［自動ログイン］で次の項目を設定する。

［自動ログイン］
自動ログインを指定します。

［ユーザー名］
ログインするJP1ユーザー名を指定します。

［パスワード］
JP1/Baseの認証サーバへのログインパスワードを指定します。

［接続ホスト名］
接続ホスト名を指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，JP1/AJS2 - Viewを起動したときから設定が有効になります。

10.2.2　トレースログを設定する

JP1/AJS2 - Viewのログファイルに関する設定を変更できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［その他］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブが表示されます。

［トラブルシュート］で次の項目を設定する。

トレースレベル
ログファイルに出力する情報のレベルを選択します。

ログファイルの上限値
ログファイルサイズを設定します。
ここで設定した値を超えた場合，二つ目のログファイルが自動的に作成されます。二つ目のログファイルのサイズも，ここで設定した値になります。二つ目のログファイルも設定した値を超えた場合は，一つ目のログファイルに上書きされます。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，JP1/AJS2 - Viewを起動したときから設定が有効になります。

10.2.3　JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する

JP1/AJS2 - Managerに自動再接続しないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsAutoReconnect=No（改行）

10.2.4　メモリー所要量を設定する

JP1/AJS2 - Viewで使用するメモリー所要量を設定できます。

JP1/AJS2 - Viewで使用できるメモリーの最大サイズは，デフォルトでは64メガバイトです。このデフォルト値は，次の表に示すウィンドウを同時に表示できる設定値です。

ウィンドウ | ユニット数 | 合計スケジュール数
JP1/AJS2 - View | 1,000 | －
ジョブネットエディタ | 1,000 | －
ジョブネットモニタ | 1,000 | －
デイリースケジュール | 1,000 | 1,000
マンスリースケジュール | 1,000 | 30,000

（凡例）

－：該当しない。

見積もりの結果がデフォルト値を超えた場合は，JP1/AJS2 - Viewで使用するメモリーの最大サイズを大きくしてください。

指定場所

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥ajs2.conf

指定内容

次の形式で指定します。

jreparam=-Xmxメモリーの上限値M

指定例

メモリーの上限値を128メガバイトにします。

jreparam=-Xmx128M

注意事項

ajs2.confファイルを編集する場合は，jreparamに指定されているほかのオプションについての記載は変更しないでください。デフォルトで記載されている「-Xmx64M」の数値部分だけを変更してください。

-Xmxの指定が正しくない場合は，設定した値を無視して動作したり，JP1/AJS2 - Viewが起動しなかったりします。注意して-Xmxを指定してください。-Xmxに指定する値を大きくし過ぎると，システム全体のメモリー不足を発生させるおそれがあるので，指定する値は，システムで使用できるメモリーに応じて調整してください。なお，指定する値は搭載メモリー（主記憶）の半分以下にしてください。

注意事項（バージョン6またはバージョン7からバージョンアップ時）

バージョン7以前とバージョン8以降では，同一装置内前提ソフトウェアとして使用するJREのバージョンが変更になります。

これに伴い，メモリー所要量を設定する方法（指定場所および指定内容）も変更になります。次に示すバージョン7以前でのメモリー所要量の設定は，バージョン8以降では無効となります。なお，下記のajs.confファイルは削除しないでください。JP1/AJS2 - Viewが起動できなくなります。

指定場所（バージョン7以前）：JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥ajs.conf

指定内容（バージョン7以前）：jreparam=-mxメモリーの上限値M

また，JREのバージョン変更によってバージョン7以前よりメモリー消費量が大きくなるため，メモリー所要量を再度見積もり，必要に応じて設定してください。

10.3　各ウィンドウ共通のカスタマイズ

各ウィンドウに共通するカスタマイズとして次の設定について説明します。

実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する

遅延の表示色の優先度を変更する

実行状態，実行結果，遅延の表示色を作成する

保留予定のあるユニットの表示色を変更する

ウィンドウの表示状態，表示位置を記憶する

ダイアログボックスのデフォルト値を変更する

特定のメニューを不活性にする

確認メッセージを非表示にする

未登録のカスタムジョブを「？」アイコンで表示する

アイコンのイメージを変更する

検索結果の最大表示数を変更する

ツールを登録・起動する

計画実行登録したルートジョブネットの実行中止の表示形式を変更する

ツリーエリアをリストエリアと同じ順番で表示する

ログインJP1ユーザー名の表示を抑止する

＜この節の構成＞

10.3.1　実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する

10.3.2　遅延の表示色の優先度を変更する

10.3.3　実行状態，実行結果，遅延の表示色を作成する

10.3.4　保留予定のあるユニットの表示色を変更する

10.3.5　ウィンドウの表示状態，表示位置を記憶する

10.3.6　ダイアログボックスのデフォルト値を設定する

10.3.7　特定のメニューを不活性にする

10.3.8　確認メッセージを非表示にする

10.3.9　未登録のカスタムジョブを「？」アイコンで表示する

10.3.10　アイコンイメージを変更する

10.3.11　検索結果の最大表示数を変更する

10.3.12　ツールを登録・起動する

10.3.13　計画実行登録したルートジョブネットの実行中止の表示形式を変更する

10.3.14　ツリーエリアをリストエリアと同じ順番で表示する

10.3.15　ログインJP1ユーザー名の表示を抑止する

10.3.1　実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示される，実行状態，実行結果，遅延を示すアイコン（実行スケジュールを示す四角，および丸を含む）の表示色を変更できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［全般］タブを選択する。
［全般］タブが表示されます。

［アイコン表示色の一覧］で，表示色の割り当てを変更したい項目をクリックする。
項目が選択状態になります。

［アイコン表示色の変更］のドロップダウンリストから，割り当てたい色を選択する。
［アイコン表示色の一覧］で選択した項目の［表示色］に選択した色が表示されます。

必要に応じて手順3および4を繰り返す。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。

補足事項

表示色の変更は，次に示すウィンドウでの実行状態，実行結果，遅延表示時に反映されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

10.3.2　遅延の表示色の優先度を変更する

ユニットの状態で，異常，警告，または遅延の状態が同時に発生した場合，どの状態の表示色でアイコンを表示するかという優先度を指定できます。デフォルトでは，異常，警告，遅延の順に優先します。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［全般］タブを選択する。
［全般］タブが表示されます。

［遅延表示色の優先度］で，異常，警告，遅延の優先度を指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。

補足事項

遅延の表示色の優先度は，次に示すウィンドウでの遅延表示時に反映されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

10.3.3　実行状態，実行結果，遅延の表示色を作成する

実行状態，実行結果，遅延を示すアイコン（実行スケジュールを示す四角，および丸を含む）の表示色に割り当てる色を独自に作成できます。

指定場所

［表示色の作成］ダイアログボックス

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブを表示する。

［アイコン表示色の一覧］で表示色を作成したい項目をクリックする。

［選択］ボタンをクリックする。
［表示色の選択］ダイアログボックスが表示されます。

［追加］ボタンをクリックする。
［表示色の作成］ダイアログボックスが表示されます。

［名称］に，作成する表示色の名称を設定する。

［基本色］のドロップダウンリストから，RGB値を指定する際の参考とするJP1/AJS2 - Viewの基本色を選択する。
［赤］［緑］［青］のそれぞれに，選択した基本色のRGB値が表示されます。また，［サンプル］には，選択した基本色のイメージがサンプル表示されます。

［赤］［緑］［青］の各RGB値を変更する。

［表示色の作成］ダイアログボックスの［OK］ボタンをクリックする。
［表示色の作成］ダイアログボックスが閉じ，［表示色の選択］ダイアログボックスの［選択可能な表示色の一覧］に作成した表示色が追加されます。追加された表示色が選択された状態になっています。

［表示色の選択］ダイアログボックスの［OK］ボタンをクリックする。
［表示色の選択］ダイアログボックスが閉じ，［全般］タブの［アイコン表示色の一覧］で選択した項目の［表示色］に作成した色が表示されます。

注意事項

基本色と同じ名称，および同じRGB値の表示色は，作成できません。

同じ名称，および同じRGB値の表示色は，複数作成できません。

10.3.4　保留予定のあるユニットの表示色を変更する

ユニットに保留属性が設定されている場合で，保留中になる前のとき，ユニットのデフォルトの表示色は，開始時刻待ち，先行終了待ち，実行待ちまたは起動条件待ちの表示色のどれかになります。これらの表示色を，保留予定の表示色（デフォルト：黄色）に変更できます。表示色を変更することで，保留中になる前にユニットに保留属性が設定されていることが確認しやすくなります。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブを表示する。

［保留予定］で［表示する］をチェックする。

必要に応じて［保留属性変更分だけを表示する］をチェックする。
チェックしない場合，一時的に保留属性を設定している分と保留属性に定義している分の両方が「保留予定」として表示されます。チェックした場合，一時的に保留属性を設定している分だけ「保留予定」として表示されます。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。

補足事項

表示色の変更は，次に示すウィンドウでの保留属性の設定されているユニットに反映されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

10.3.5　ウィンドウの表示状態，表示位置を記憶する

ウィンドウの表示状態および表示位置を記憶できます。複数のジョブネットやジョブを運用している場合，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを起動するたびに，定義や監視に必要なウィンドウを開いたり，ウィンドウの位置を調節したりする手間が省けます。

指定場所

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

指定手順

必要なウィンドウを，適切な状態で適切な位置に配置する。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［オプション］－［状態記憶］－［記憶］を選択する。
ウィンドウの状態および位置が記憶されます。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの次回の起動時には，手順1で配置した状態で表示されます。

注意事項

削除済みのジョブネットワーク要素のウィンドウは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの次回の起動時にエラーになります。

補足事項

マネージャージョブグループ，マネージャージョブネット，およびリモートジョブネットを表示している［ジョブネットモニタ］ウィンドウの情報は記憶されません。

ダイアログボックスの情報は記憶されません。

ウィンドウ情報を記憶したときと異なるホストにログインした場合は，ウィンドウの状態は復元されません。

ウィンドウの表示状態・表示位置の記憶を消去する手順を次に示します。
1. ［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［オプション］－［状態記憶］－［取り消し］を選択する。
ウィンドウの状態および位置の記憶が消去されます。

ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットを表示している［ジョブネットモニタ］ウィンドウの情報は，接続先のジョブネットが別ホストの場合は記憶されません。
また，接続先のジョブネットが同一ホストでも，次の場合は記憶されません。
接続関係が確定している世代
JP1/AJS2 - Viewでログインするときにログイン画面で指定したホスト名の文字列とJP1/AJS2 - Managerのホスト名※の文字列が異なる場合。
注※　JP1/AJS2 - Managerのホスト名は次のとおりです。
　・物理ホストの場合は，hostnameコマンドで返されるホスト名
　・論理ホストの場合は，論理ホスト名
接続関係が確定していない世代
JP1/AJS2 - Viewでログインするときにログイン画面で指定したホスト名の文字列とジョブネットコネクタの接続ホスト名の文字列が異なる場合。
ただし，ジョブネットコネクタの接続ホスト名を省略している場合は記憶されます。

ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットを表示している［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの情報は，接続先のジョブネットが別ホストの場合は記憶されません。
また，接続先のジョブネットが同一ホストの場合でもJP1/AJS2 - Viewでログインするときにログイン画面で指定したホスト名の文字列とジョブネットコネクタの接続ホスト名の文字列が異なる場合は記憶されません。ただし，ジョブネットコネクタの接続ホスト名を省略している場合は記憶されます。

10.3.6　ダイアログボックスのデフォルト値を設定する

ダイアログボックスの設定項目のデフォルト値を変更できます。通常設定する項目をデフォルト値に変更することで，設定の手間が少なくなります。

指定場所

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［オプション］－［デフォルト値の設定］を選択する。
［デフォルト値の設定］ダイアログボックスが表示されます。

ツリーエリアからデフォルト値を設定したい項目を選択する。
ツリーエリアで選択した項目に対する設定項目内容が，設定項目エリアに表示されます。

デフォルト値にしたい設定項目内容を選択し，［OK］ボタンをクリックする。
［デフォルト値の設定］ダイアログボックスが閉じ，設定が有効になります。

補足事項

ユーザー単位で同じデフォルト値を設定したい場合は，ユーザー共通プロファイルを使用してください。ユーザー共通プロファイルについては，「10.1.2 ユーザー共通プロファイルの利用」を参照してください。

10.3.7　特定のメニューを不活性にする

ウィンドウのメニューを不活性にし，選択できないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - Manager上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

画面種別1 不活性にするメニューのニモニック1;画面種別2 不活性にするメニューのニモニック2;画面種別n 不活性にするメニューのニモニックn

画面種別とは，ウィンドウ名をアルファベット1文字で表したものです。メニューのニモニックとは，各メニュー名に対応する略語です。間にスペースを入れないで，続けて指定してください。

画面種別の一覧を次の表に示します。

表10-2　画面種別の一覧

ウィンドウ名 | 画面種別
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ | m
［ジョブネットエディタ］ウィンドウ | e
［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウ | c
［ジョブネットモニタ］ウィンドウ | j
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ | d
［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ | b
［マンスリースケジュール］ウィンドウ | o

操作対象のウィンドウおよびメニューのニモニックの一覧を次の表に示します。

表10-3　操作対象のウィンドウとメニューのニモニック

操作対象の
ウィンドウ※
メニュー名
メニューの
ニモニック

メニュー
メニューコマンド
サブメニュー
コマンド

m,e,j,d,b,c,o
ファイル
－
－
file

m,e
退避
－
file-backup

m,e
回復
－
file-restore

m
パッケージ
－
file-package

m,e
別のウィンドウで表示
－
file-newwindow

c
保存
－
file-save

m,e,j
編集
－
－
edit

m
新規作成
－
edit-new

m
ジョブグループ
edit-new-newgroup

m
ジョブネット
edit-new-newnet

m
リモートジョブネット
edit-new-newrnet

m
マネージャジョブネット
edit-new-newmnet

m
マネージャジョブグループ
edit-new-newmgroup

m
プランニンググループ
edit-new-newpgroup

m
編集
－
edit-definition

m,e
コピー
－
edit-copy

m,e
削除
－
edit-delete

e
切り取り
－
edit-cut

m,e
貼り付け
－
edit-paste

e
貼り付け（拡張）
－
edit-pasteextension

e
編集モード
－
edit-editmode

e
標準
edit-editmode-basic

e
関連線接続
edit-editmode-makerelation

e
関連線連続接続
edit-editmode-makeconsecutiverelations

e
条件接続
edit-editmode-makeconditionalrelations

e
関連線削除
edit-editmode-breakrelations

m,e,j
検索
－
edit-find

m,e,j
スケジュール
－
edit-schedule

m
カレンダー
－
edit-calendar

m,e
プロパティ
－
edit-property

e
すべて選択
－
edit-selectall

e
マップサイズ
－
edit-mapsize

e
起動条件の設定
－
edit-definestartcondition

e
起動条件の削除
－
edit-deletestartcondition

e
ジョブネットコネクタの自動生成
－
edit-autocreatejobnetconnector

m,j,d,b,o
操作
－
－
operations

m,d,o
実行登録
－
operations-register

m,d,o
登録解除
－
operations-cancel

d,o
追加
－
operations-add

j,d,b,o
計画一時変更
－
operations-changeplan

j,d,o
日時変更
operations-changeplan-changetime

j,d,o
即時実行
operations-changeplan-immediate

j,d,b,o
実行中止
operations-changeplan-prohibit

j,d,o
変更解除
operations-changeplan-cancel

m
実行中止
－
operations-prohibit

m,j,d,b,o
保留属性変更
－
operations-changehold

j,d,b,o
保留属性設定
operations-changehold-hold

j,d,b,o
保留解除
operations-changehold-holdrelease

m
保留属性設定
operations-changehold-hold_m

m
保留解除
operations-changehold-holdrelease_m

j,d,o
遅延監視変更
－
operations-monitordelay

j,d,o
優先順位変更
－
operations-priority

m,j,d,o
中断
－
operations-interrupt

m,j,d,b,o
強制終了
－
operations-kill

m,j,d,b,o
再実行
－
operations-rerun

j,d,b,o
ジョブ状態変更
－
operations-changejobstatus

m
サスペンド
－
operations-suspend

m
サスペンド実行
operations-suspend-dosuspend

m
サスペンド解除
operations-suspend-suspendrelease

j,d,o
実行順序制御方式の一時変更
－
operations-connectmethod

j,d,o
同期
operations-connectmethod-synchro

j,d,o
非同期
operations-connectmethod-notsynchro

m,e,j,d,b,c,o
表示
－
－
view

m,j,d,b,o
デイリースケジュール
－
view-dailyschedule

m,j,b,o
階層表示
view-dailyschedule -hierarchy

m,j,d,o
全ジョブ表示
view-dailyschedule -alljobs

m,j,d,b
マンスリースケジュール
－
view-monthlyschedule

m,d,b,o
ジョブネットモニタ
－
view-monitor

m
状態
view-monitor-status

m
結果
view-monitor-result

m
次回予定
view-monitor-next

m,e,j,d,b,c,o
最新情報に更新
－
view-refresh

e,j
強調表示
－
view-emphasis

e,j
先行だけ
view-emphasis-preceding

e,j
後続だけ
view-emphasis-succeeding

e,j
先行と後続
view-emphasis-both

e,j
解除
view-emphasis-release

e,j
ズーム
－
view-zoom

e
ツールバー
－
view-toolbar

m,j,d,b,o
詳細情報
－
view-detail

m
詳細情報
状態
view-detail-status

m
詳細情報
結果
view-detail-result

m
詳細情報
次回予定
view-detail-next

j
監視モード
－
view-monitormode

j
固定監視
view-monitormode-fixedmonitor

j
最新の状態を監視
view-monitormode-statusmonitor

j
最新の結果を監視
view-monitormode-resultmonitor

d,b
サイズ変更
－
view-size

d,b
表示日変更
－
view-displayday

d,b
翌日
view-displayday-nextday

d,b
前日
view-displayday-previousday

d,b
指定日
view-displayday-specifiedday

o
表示月変更
－
view-displaymonth

o
翌月
view-displaymonth-nextmonth

o
前月
view-displaymonth-previousmonth

o
指定月
view-displaymonth-specifiedmonth

d,b,o
表示順序
－
view-order

d,b,o
名称
view-order-name

d,b,o
実行時刻
view-order-time

c
年間カレンダー編集および月間カレンダー編集
－
view-changecalendar

j,d,o
接続先のジョブネット
－
view-jobnetconnector

j,d,o
デイリースケジュール（階層表示）
view-jobnetconnector-dailyhierarchy

j,d,o
デイリースケジュール（全ジョブ表示）
view-jobnetconnector-dailyalljobs

j,d,o
マンスリースケジュール
view-jobnetconnector-monthlyschedule

j,d,o
ジョブネットモニタ
view-jobnetconnector-monitor

j,d,o
JP1/AJS2 for Mainframe
－
view-formainframe

j,d,o
デイリースケジュール（階層表示）
view-formainframe-dailyhierarchy

j,d,o
デイリースケジュール（全ジョブ表示）
view-formainframe-dailyalljobs

j,d,o
マンスリースケジュール
view-formainframe-monthlyschedule

d,o
ジョブネットモニタ
view-formainframe-monitor

j,d,b,o
引き継ぎ結果
－
view-transferresult

m,e,j,d,b,o
オプション
－
－
option

m,e,j,d,b,o
環境設定
－
option-preference

m,d,b,o
表示項目設定
－
option-displayitemsetup

m
デフォルト値の設定
－
option-setdefaultvalue

m
状態記憶
－
option-savestatus

m
記憶
option-savestatus-enable

m
取り消し
option-savestatus-disable

m,j,d,b,
更新間隔の設定
－
option-refreshinterval

m,e,j
ユニット完全名を記憶
－
option-savefullunitname

m
監視オブジェクトとして記憶
－
option-savejmcdefine

m
ジョブネットコネクタとして記憶
－
option-savejobnetconnector

m
ユーザー共通プロファイル
－
option-commonuserprofile

m
ダウンロード
option-commonuserprofile-download

m
アップロード
option-commonuserprofile-upload

e,j
壁紙の設定
－
option-wallpaper

d,b,o
フィルタ
－
option-filter

m,e,j,d,b,o
ツールの設定
－
option-tool

m,e,j,d,b,c,o
ヘルプ
－
－
help

m,e,j,d,b,c,o
目次
－
help-contents

m,e,j,d,b,c,o
バージョン情報
－
help-about

（凡例）

－：該当メニューなし。

注※

操作対象のウィンドウは，画面種別で記載しています。

m：［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

e：［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

c：［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウ

j：［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

d：［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

b：［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

o：［マンスリースケジュール］ウィンドウ

注意事項

メニューのニモニックに使用できる文字は，アルファベットの小文字および「-（ハイフン）」だけです。改行文字は使用できません。

指定例

次に示すメニューを不活性にします。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの，［編集］－［新規作成］－［ジョブネット］

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの，［操作］－［強制終了］

medit-new-newnet;doperations-kill

10.3.8　確認メッセージを非表示にする

JP1/AJS2 - Viewを操作しているときに表示される確認メッセージを非表示にできます。確認メッセージとは，メッセージ番号の末尾が「I」および「Q」のメッセージのことです。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

メッセージ番号の末尾が「I」のメッセージを非表示にしたい場合

jajsStopInformDialog=非表示にしたいメッセージ番号1;非表示にしたいメッセージ番号2;...非表示にしたいメッセージ番号n（改行）

メッセージ番号の末尾が「Q」のメッセージを非表示にしたい場合

jajsStopQuestDialog=非表示にしたいメッセージ番号1;非表示にしたいメッセージ番号2;...非表示にしたいメッセージ番号n（改行）

注意事項

非表示にできるメッセージは，メッセージ番号の末尾が「I」および「Q」のメッセージだけです（ただし，「KAVV126-I」を除く）。末尾が「E」などのメッセージは非表示にできません。

「KAVV126-I」（マネージャーホストと接続中であることを通知するメッセージ）は非表示にできません。

確認メッセージの中で，質問形式のメッセージ（［はい］［いいえ］や［OK］［キャンセル］を問うメッセージ）は，肯定（［はい］ボタン，または［OK］ボタン）が選択されたものと仮定されます。

指定例

メッセージ番号KAVV370-I，KAVV371-I，KAVV372-Iのメッセージを非表示にします。

jajsStopInformDialog=370;371;372（改行）

10.3.9　未登録のカスタムジョブを「？」アイコンで表示する

登録されていないカスタムジョブが表示される際に，ジョブネットのアイコンではなく「？」アイコンで表示します。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsUnknownCustomJobJobnetIcon=No（改行）

10.3.10　アイコンイメージを変更する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウでのアイコン表示を次に示すどれかに変更できます。

バージョン6のアイコンの拡張版で表示

バージョン6のアイコンで表示

バージョン7のアイコンで表示

ユーザーが作成したアイコンで表示

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsIconImageDirectory=｛AllBackground｜V6Icon｜V7Icon｜ユーザー任意｝（改行）

「AllBackground」を指定した場合

アイコンの背景全体がユニット状態や遅延を示す表示色の領域として表示されます。アイコンのデザインはバージョン6と同様です（バージョン6のアイコンでは背景の下半分がユニット状態や遅延を示す表示色の領域として表示されますが，それを背景全体に拡張したものです）。次に例外を示します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのアイコンリスト，およびマップエリアでは，アイコンの背景全体が灰色で表示されます。

UNIXジョブ，PCジョブ，QUEUEジョブについては，アイコンのデザイン上，背景全体を実行予定・実行結果・遅延の表示色で表示できません。

「V6Icon」を指定した場合

バージョン6のアイコンで表示されます。

「V7Icon」を指定した場合

バージョン7のアイコンで表示されます。

「ユーザー任意」を指定した場合

任意に作成したイメージファイルを格納してあるフォルダを指定します。

アイコンは，任意に作成したイメージファイルで表示されます。イメージファイルを設定しないアイコンはバージョン8のアイコンで表示されます。なお，イメージファイルの作成方法については，「10.11.2 アイコンイメージファイルの作成方法」を参照してください。

補足事項

指定内容とは関係なく，次のものはバージョン8のイメージで表示されます。

スプラッシュウィンドウのイメージ

ログインダイアログのイメージ

バージョン情報ダイアログのイメージ

メッセージボックスのイメージ（情報，警告，エラーを表すイメージ）

プログラムアイコンおよび，ウィンドウのタイトルバーに表示されているアイコン

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツールバーのアイコン（関連線接続ボタンなど）

10.3.11　検索結果の最大表示数を変更する

［検索］ダイアログボックスの［検索結果］に表示できる検索結果の数を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsSearchResultCount=1～2,147,483,646（改行）

注意事項

JP1/AJS2 - ManagerおよびJP1/AJS2 - Viewのバージョンが06-51以降の場合だけ，最大表示数を変更できます。

指定例

検索結果の最大表示数を1,000件にします。

jajsSearchResultCount=1000（改行）

10.3.12　ツールを登録・起動する

JP1/AJS2 - Viewからツールを登録し，登録したツールをJP1/AJS2 - View側のホストで起動できます。

指定場所

［ツールの設定］ダイアログボックス

指定手順

ツールの登録

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで［オプション］－［ツールの設定］を選択する。
［ツールの設定］ダイアログボックスが表示されます。

［追加...］ボタンを押す。
［ツールの登録］ダイアログボックスが表示されます。

［登録名］，［起動コマンド］の登録，および［ポップアップ］メニューに追加するかどうかを設定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［ツールの登録］ダイアログボックスが閉じ，［ツールの設定］ダイアログボックスの［ツール一覧］リストにツールが登録されます。

ツールの起動(1)

（［ツールの設定］ダイアログボックスから起動する場合）

［ツールの設定］ダイアログボックスの［ツール一覧］リストから起動するツールを選択する。

［起動］ボタンをクリックする。
ツールが起動されます。

ツールの起動(2)

（ポップアップメニューから起動する場合）

ポップアップメニューから起動するツールを選択する。
ツールが起動されます。

補足事項

［ツールの設定］ダイアログボックスは次のウィンドウで［オプション］－［ツールの設定］を選択すると表示されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

10.3.13　計画実行登録したルートジョブネットの実行中止の表示形式を変更する

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウで，計画実行登録したルートジョブネットの実行中止の表示形式「あり（実行中止）」を「なし（前回実行中止）」で表示できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsExecutionProhibitedDisplayFormat=No（改行）

10.3.14　ツリーエリアをリストエリアと同じ順番で表示する

次に示すウィンドウまたはダイアログボックスのツリーエリアのユニットの表示順を［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアと同じ順番（Unicode順）で表示できます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

［壁紙の設定］ダイアログボックス

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsSortTreeArea=Yes（改行）

注意事項

このカスタマイズを設定した場合，［デイリースケジュール(全ジョブ表示)］ウィンドウでツリーエリアのジョブ名を名称順に表示する順番が設定前と異なります。ジョブの名称は「ジョブ名：相対パス」の形式で，相対パスの昇順で表示され，同じ相対パスのときはジョブ名の昇順で表示されます。

10.3.15　ログインJP1ユーザー名の表示を抑止する

次のウィンドウのタイトル部分に表示されるログインJP1ユーザー名と接続先ホスト名を非表示にできます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ※

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［月間カレンダー編集］ウィンドウ

［年間カレンダー編集］ウィンドウ

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

注※

接続先ホスト名については，バージョン7以前と同様に表示されます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsHideLoginJP1UserName=Yes（改行）

10.4　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのカスタマイズ

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

ウィンドウの更新間隔を設定する

確定実行登録時の警告メッセージを設定する

リストエリアの表示状態を設定する

リストエリアの表示項目を設定する

画面の更新後もユニットの選択状態とスクロール位置を維持する

［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニュー表示する

［追加］・［計画一時変更］の操作をメニューに表示する

リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する

＜この節の構成＞

10.4.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.4.2　確定実行登録時の警告メッセージを設定する

10.4.3　リストエリアの表示状態を設定する

10.4.4　リストエリアの表示項目を設定する

10.4.5　画面の更新後もユニットの選択状態とスクロール位置を維持する

10.4.6　［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニューに表示する

10.4.7　［追加］・［計画一時変更］の操作をメニューに表示する

10.4.8　リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する

10.4.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

JP1/AJS2 - Viewの各ウィンドウに表示される情報（ユニットの状態）を自動的に更新するかどうかを設定できます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは，自動更新を設定できます。更新間隔はウィンドウごとに設定できるので，例えば，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウは300秒ごとに，［ジョブネットモニタ］ウィンドウは30秒ごとに更新させるといった設定もできます。

自動更新の更新間隔は，30～3,600（単位：秒）の間で設定できます。ウィンドウの更新間隔の設定手順を次に示します。

各ウィンドウで，［オプション］－［更新間隔の設定］を選択する。
［更新間隔の設定］ダイアログボックスが表示されます。

必要な情報を定義し，［OK］ボタンをクリックする。
定義した内容が反映され，ウィンドウの更新間隔が変更されます。

一方，手動で更新するように設定した場合は，［表示］－［最新情報に更新］を選択すると，最新の情報がウィンドウに表示されます。

10.4.2　確定実行登録時の警告メッセージを設定する

確定実行登録の際，確定期間の入力にミスのおそれがある場合は，「KAVV357-Q 確定期間がnか月を超えていますが，このまま実行登録をしてもよろしいですか？」という警告メッセージを表示します。その判断基準となる期間「nか月」を独自に設定できます。なお，デフォルトは，「制限なし」です。また指定できる値以外を設定した場合は，nの値を「6」と仮定して動作します。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsFixedRegistrationWarningTerm=1～120（改行）

指定例

確定期間の確認基準を12か月にします。

jajsFixedRegistrationWarningTerm=12（改行）

10.4.3　リストエリアの表示状態を設定する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアに，ユニットをどのように表示させるのかを設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［メイン］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブが表示されます。

［メイン画面のリストエリア］で次の項目を設定する。

［アイコン表示色］
リストエリアのアイコンの色を，ユニットの状態に従って表示するのか，結果に従って表示するのかを指定します。
例えば，異常終了したジョブネットで，次の実行予定がない（未計画状態）場合，ユニットの状態に従って表示すると，ジョブネットアイコンは灰色で表示されます。ユニットの結果に従って表示すると，ジョブネットアイコンは薄い赤色で表示されます。

［状態／結果のカラーイメージ］
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの［状態］と［結果］に実行状態，実行結果，遅延を示すカラーイメージを表示させるかどうかを指定します。

［ジョブグループの状態表示］
リストエリアに表示されるジョブグループに，状態についての説明などを表示するかどうかを指定します。
ジョブグループの状態表示をするように指定した場合，ジョブグループアイコンに，ジョブグループ内のジョブネットの状態を表す色が付けられます。また，ジョブグループの説明の［結果］に，ジョブネットの実行結果が表示されます。
ジョブグループ内に複数のジョブネットがあり，その中に異常終了したジョブネットが一つでもあれば，異常終了を表す色が付けられます。また，ネストジョブグループ内のジョブネットが異常終了している場合も，上位ジョブグループには異常終了を表す色が付けられます。
ジョブグループの状態表示をしないように指定した場合，ジョブグループアイコンには色が付きません。また，［結果］にはジョブネットの実行結果が表示されません。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.4.4　リストエリアの表示項目を設定する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示する項目および表示順序を設定できます。

指定場所

［表示項目設定］ダイアログボックスの［メイン画面］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［表示項目設定］を選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスが表示されます。

［表示項目設定］ダイアログボックスで［メイン画面］タブを選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスの［メイン画面］タブが表示されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示する項目で，［表示可能な項目］に表示されている項目をすべて選択し［追加］ボタンをクリックする。
［表示する項目］に表示する項目が移動します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示しない項目で，［表示する項目］に表示されている項目をすべて選択し［削除］ボタンをクリックする。
［表示可能な項目］に表示しない項目が移動します。

［表示する項目］に表示されている項目をリストエリアで左から右に表示したい順に上から並べる。
順序を移動するには，移動したい項目を選択し，［上へ］ボタンまたは［下へ］ボタンをクリックしてください。

［OK］ボタンをクリックする。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで［オプション］－［表示項目設定］を選択した場合は，［表示項目設定］ダイアログボックスが閉じたあとに有効になります。
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ以外のウィンドウで，上記操作を実行した場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの再起動後に有効になります。

10.4.5　画面の更新後もユニットの選択状態とスクロール位置を維持する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［最新情報に更新］を実行した場合にリストエリアでのユニットの選択とスクロールの位置を維持できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsKeepSelectAndScrollAfterRefresh=Yes（改行）

10.4.6　［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニューに表示する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，ジョブネットを単数選択した場合に，［実行中止］［保留属性設定］［保留解除］［中断］［強制終了］［再実行］の操作をポップアップメニューに表示できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsPopupOperation=Yes（改行）

10.4.7　［追加］・［計画一時変更］の操作をメニューに表示する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［追加］［日時変更］［即時実行］［変更解除］を実行できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsOperationExtension=Yes（改行）

注意事項

［実行中止］メニューの位置は，［操作］－［実行中止］から，［操作］－［計画一時変更］－［実行中止］に変更されます。

単数選択したジョブネットに対して，ポップアップメニューから実行するには，「10.4.6 ［実行登録］・［登録解除］以外の操作をポップアップメニューに表示する」の設定も有効にしてください。

10.4.8　リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する

リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときに［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示するよう設定できます。デフォルトでは，［ジョブネットエディタ］ウィンドウが表示されます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［メイン］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブが表示されます。

［ジョブネットをダブルクリック］で，ジョブネットをダブルクリックしたときに表示されるウィンドウを選択する。
選択できる項目を次に示します。
・［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示
・［ジョブネットモニタ］ウィンドウで状態表示
・［ジョブネットモニタ］ウィンドウで結果表示

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，リストエリアでジョブネットをダブルクリックしたときから設定が有効になります。

10.5　［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

起動時の排他編集モードを設定する

ユニット名とコメントの表示について設定する

マップエリアのサイズを変更する

マップエリアの表示倍率を変更する

マップエリアの背景イメージを変更する

選択状態を示す色を変更する

先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

アイコンのツールチップを表示しない

ジョブネット名を完全名で表示する

排他編集をできないようにする

＜この節の構成＞

10.5.1　起動時の排他編集モードを設定する

10.5.2　ユニット名とコメントの表示について設定する

10.5.3　マップエリアのサイズを変更する

10.5.4　マップエリアの表示倍率を変更する

10.5.5　マップエリアの背景イメージを変更する

10.5.6　選択状態を示す色を変更する

10.5.7　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

10.5.8　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

10.5.9　アイコンのツールチップを表示しない

10.5.10　ジョブネット名を完全名で表示する

10.5.11　排他編集をできないようにする

10.5.1　起動時の排他編集モードを設定する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウの起動時に排他編集モードを設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブ

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［メイン］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［メイン画面］タブが表示されます。

［画面起動時の設定］の［ジョブネットエディタ起動時の排他編集］で，［ジョブネットエディタ］ウィンドウの起動時に，排他編集モードにするかどうかを選択する。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.5.2　ユニット名とコメントの表示について設定する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアでユニットアイコンを表示する際に，ユニット名の改行位置を指定できます。また，ユニット名の下にコメントを表示するかどうかを設定できます。

ユニット名の下にコメントを表示したい場合は，コメントの先頭からの文字数を指定します。指定した文字数分のコメントが表示されます。

コメントを表示したくない場合は，コメントの先頭に識別用文字を指定します。先頭に識別用文字が指定されたコメントは，マップエリアには表示されません。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブ

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［エディタ・モニタ］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブが表示されます。

［マップエリア］で次の項目を設定する。

［ユニット名の改行］
マップエリアでユニットアイコンを表示する際に，ユニット名の改行位置を指定するかどうかを指定します。

［改行文字数］
ユニット名の改行位置を指定する場合，ユニット名を改行する文字数を指定します。

［コメントの表示］
ユニット名の下にコメントを表示するかどうかを指定します。

［表示文字数］
ユニット名の下にコメントを表示する場合，コメントの先頭からの文字数（バイト数ではありません）を指定します。

［改行文字］
ユニット名の下にコメントを表示する場合，コメントを改行させる位置を文字で指定します。［改行文字］では，このとき指定する文字を選択します。

［コメントの非表示］
任意のユニットでコメントを表示させたくない場合，表示させないコメントの先頭に記号を指定します。［コメントの非表示］では，このとき指定する文字を選択します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.5.3　マップエリアのサイズを変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアのサイズを変更できます。

指定場所

［マップサイズ変更］ダイアログボックス

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［編集］－［マップサイズ］を選択する。
［マップサイズ変更］ダイアログボックスが表示されます。

マップサイズをアイコンの数で指定する。
指定できる値は，［横］［縦］共に1～100です。デフォルトは，［横］が「10」，［縦］が「8」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［マップサイズ変更］ダイアログボックスが閉じます。
マップエリアが，手順2で指定したサイズで表示されます。

補足事項

マップサイズの変更によって，定義済みのアイコンがマップエリア外に出てしまう場合，アイコンがマップエリア内に納まるようマップサイズが自動的に変更されます。

10.5.4　マップエリアの表示倍率を変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアの表示倍率を変更できます。マップエリアに多数のアイコンを定義する場合，画面をスクロールする手間を省くために表示倍率を低くしておくと便利です。

指定場所

［ズーム］ダイアログボックス

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［表示］－［ズーム］を選択する。
［ズーム］ダイアログボックスが表示されます。

表示倍率を1％刻みで指定する。
指定できる値は，20～200（単位：％）です。デフォルトは「100」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［ズーム］ダイアログボックスが閉じます。
マップエリアが，手順2で指定した表示倍率で表示されます。

注意事項

表示倍率を下げ過ぎると，アイコンが見えにくくなったり，文字が読みにくくなったりすることがあります。

10.5.5　マップエリアの背景イメージを変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアの背景イメージを設定できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsMapBackGroundPixmap=背景に使いたいファイル名（改行）

指定例

マップエリアの背景として，¥tmp¥japanmap.gifを使用します。

jajsMapBackGroundPixmap=c:¥¥tmp¥¥japanmap.gif（改行）

注意事項

「背景に使いたいファイル名」に指定できるファイルは，拡張子が「.gif」および「.jpg」のファイルに限ります。

ファイルパスの区切り文字には，「/」または「¥¥（円記号二つ）」を使用してください。

ファイルパスおよびファイル名には，日本語および2バイト文字は指定できません。指定しても無効になります。

マップエリアの背景を変更すると，システムのリソース不足や性能低下などが発生することがあります。

カスタマイズによる壁紙の設定では，指定したイメージファイルがすべてのジョブネットの［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに表示されます。ユニットごとに異なるイメージを壁紙として設定したい場合は，［壁紙の設定］ダイアログボックスで設定してください。［壁紙の設定］ダイアログボックスの詳細については，「13.4.6 ［壁紙の設定］ダイアログボックス」を参照してください。

カスタマイズによる壁紙の設定と［壁紙の設定］ダイアログボックスによる壁紙の設定が混在する場合は，［壁紙の設定］ダイアログボックスの設定が優先的に表示されます。

10.5.6　選択状態を示す色を変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアの，アイコンの選択状態を示す色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsSelectStatusCycleColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

選択状態を示す色を赤にします。

jajsSelectStatusCycleColor=255:0:0（改行）

10.5.7　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合の，基準となるユニット，基準ユニットの先行／後続ユニット，および関連線の表示色を指定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブ

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［エディタ・モニタ］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブが表示されます。

［強調表示］で，次の項目を設定する。

［基準ユニット］
基準ユニットの強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「赤色（R,G,B=224,0,0）」です。

［直接の先行］
基準ユニットの直接の先行ユニット，および基準ユニットと先行ユニットとの関連線の強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「橙色（R,G,B=255,128,0）」です。

［直接の後続］
基準ユニットの直接の後続ユニット，および基準ユニットと後続ユニットとの関連線の強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「濃い桃色（R,G,B=255,128,160）」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［ジョブネットエディタ］ウィンドウで強調表示を指定したとき，または表示を最新情報に更新したときから設定が有効になります。

10.5.8　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアでユニットの先行／後続関係を強調表示する場合に，基準ユニットと先行／後続関係を持たないユニット，およびその関連線を表示する色の淡さを変更できます。

淡さのレベルと表示の透過性を次の表に示します。

表10-4　淡さのレベルと表示の透過性

レベル
透過性（単位：%）
備考

0
0
淡く表示しないで，通常どおりに表示します。

1
10
－

2
20
－

3
30
－

4
40
－

5
50
－

6
60
－

7
70
－

8
80
デフォルトの設定値です。

9
90
－

10
100
ユニットや関連線を白色で表示します。
ユニット選択後の操作や，関連線の接続または削除などができるため，誤操作・誤認識に注意してください。

（凡例）

－：なし。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsEmphasisLightLevel=0～10（改行）

指定例

基準ユニットと先行／後続関係を持たないユニット，およびその関連線を，レベル5（透過性50%）で表示させます。

jajsEmphasisLightLevel=5（改行）

10.5.9　アイコンのツールチップを表示しない

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアのアイコンにマウスカーソルを位置づけたときに表示されるコメントを表示しないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsCommentIndicate=No（改行）

10.5.10　ジョブネット名を完全名で表示する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリア上部のテキストフィールドでジョブネット名を完全名で表示させることができます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsMapAreaJobnetFullName=[Yes|No]（改行）

完全名で表示させたい場合は「Yes」を，相対名で表示させたい場合は「No」を指定します。

10.5.11　排他編集をできないようにする

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで排他編集できないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsEditorLock=No（改行）

10.6　［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウのカスタマイズ

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

日付の背景色を変更する

最初に表示するカレンダーの形式を指定する

＜この節の構成＞

10.6.1　日付の背景色を変更する

10.6.2　最初に表示するカレンダーの形式を指定する

10.6.1　日付の背景色を変更する

日付の背景色を指定できます。

＜この項の構成＞

(1)　週間標準値で指定する運用日の背景色を変更する

(2)　週間標準値で指定する休業日の背景色を変更する

(3)　曜日単位・日単位で指定する運用日の背景色を変更する

(4)　曜日単位・日単位で指定する休業日の背景色を変更する

(5)　上位ジョブグループに定義された運用日の背景色を変更する

(6)　上位ジョブグループに定義された休業日の背景色を変更する

(7)　上位ジョブグループにカレンダー情報が定義されていない日の背景色を変更する

(1)　週間標準値で指定する運用日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで，週間標準値で指定する運用日の背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsWeeklyOpenDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

週間標準値で指定する運用日の背景色を青にします。

jajsWeeklyOpenDayColor=0:0:255（改行）

(2)　週間標準値で指定する休業日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで，週間標準値で指定する休業日の背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsWeeklyClosedDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

週間標準値で指定する休業日の背景色を青にします。

jajsWeeklyClosedDayColor=0:0:255（改行）

(3)　曜日単位・日単位で指定する運用日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで曜日単位・日単位で指定する運用日の背景色，［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウの日時エリア・日付エリア・スケジュールエリアの運用日の文字色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsOpenDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

運用日の背景色を青にします。

jajsOpenDayColor=0:0:255（改行）

(4)　曜日単位・日単位で指定する休業日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで曜日単位・日単位で指定する休業日の背景色，［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウの日時エリア・日付エリア・スケジュールエリアの休業日の文字色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsClosedDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

休業日の背景色を白にします。

jajsClosedDayColor=255:255:255（改行）

(5)　上位ジョブグループに定義された運用日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで，上位ジョブグループに定義された運用日の背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsUpperOpenDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

運用日の背景色を青にします。

jajsUpperOpenDayColor=0:0:255（改行）

(6)　上位ジョブグループに定義された休業日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで，上位ジョブグループに定義された休業日の背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsUpperClosedDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

休業日の背景色を青にします。

jajsUpperClosedDayColor=0:0:255（改行）

(7)　上位ジョブグループにカレンダー情報が定義されていない日の背景色を変更する

［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウで，上位ジョブグループにカレンダー情報が定義されていない日の背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsNoSpecifyDayColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

上位ジョブグループにカレンダー情報が定義されていない日の背景色を赤にします。

jajsNoSpecifyDayColor=255:0:0（改行）

10.6.2　最初に表示するカレンダーの形式を指定する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［編集］－［カレンダー］を選択したときに，最初に表示されるカレンダーの形式を指定できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsCalendarForm=[Year|Month]（改行）

年単位のカレンダーを最初に表示したい場合は「Year」を，月単位のカレンダーを最初に表示したい場合は「Month」を指定します。

指定例

［編集］－［カレンダー］メニューコマンドを実行後，最初に［年間カレンダー編集］ウィンドウを表示します。

jajsCalendarForm=Year（改行）

10.7　［ジョブネットモニタ］ウィンドウのカスタマイズ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

ウィンドウの更新間隔を設定する

マップエリアのサイズを変更する

ジョブネット名を完全名で表示する

起動時の監視モードを設定する

マップエリアの表示倍率を変更する

マップエリアの背景イメージを変更する

選択状態を示す色を変更する

先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

アイコンのツールチップを表示しない

ジョブの定義内容の変更を抑止する

［実行結果詳細］ダイアログボックスの自動更新を抑止する

［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示する

ジョブを直接マップエリアに表示する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの起動方式を変更する

＜この節の構成＞

10.7.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.7.2　マップエリアのサイズを変更する

10.7.3　ジョブネット名を完全名で表示する

10.7.4　起動時の監視モードを設定する

10.7.5　マップエリアの表示倍率を変更する

10.7.6　マップエリアの背景イメージを変更する

10.7.7　選択状態を示す色を変更する

10.7.8　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

10.7.9　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

10.7.10　アイコンのツールチップを表示しない

10.7.11　ジョブの定義内容の変更を抑止する

10.7.12　［実行結果詳細］ダイアログボックスの自動更新を抑止する

10.7.13　［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示する

10.7.14　ジョブを直接マップエリアに表示する

10.7.15　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの起動方式を変更する

10.7.1　ウィンドウの更新間隔を設定する

JP1/AJS2 - Viewの各ウィンドウに表示される情報（ユニットの状態）を自動的に更新するかどうかを設定できます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは，自動更新を設定できます。更新間隔はウィンドウごとに設定できるので，例えば，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウは300秒ごとに，［ジョブネットモニタ］ウィンドウは30秒ごとに更新させるといった設定もできます。

自動更新の更新間隔は，30～3,600（単位：秒）の間で設定できます。ウィンドウの更新間隔の設定手順を次に示します。

各ウィンドウで，［オプション］－［更新間隔の設定］を選択する。
［更新間隔の設定］ダイアログボックスが表示されます。

必要な情報を定義し，［OK］ボタンをクリックする。
定義した内容が反映され，ウィンドウの更新間隔が変更されます。

一方，手動で更新するように設定した場合は，［表示］－［最新情報に更新］を選択すると，最新の情報がウィンドウに表示されます。

10.7.2　マップエリアのサイズを変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアのサイズを変更できます。

指定場所

［マップサイズ変更］ダイアログボックス

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［編集］－［マップサイズ］を選択する。
［マップサイズ変更］ダイアログボックスが表示されます。

マップサイズをアイコンの数で指定する。
指定できる値は，［横］［縦］共に1～100です。デフォルトは，［横］が「10」，［縦］が「8」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［マップサイズ変更］ダイアログボックスが閉じます。
マップエリアが，手順2で指定したサイズで表示されます。

補足事項

マップサイズの変更によって，定義済みのアイコンがマップエリア外に出てしまう場合，アイコンがマップエリア内に納まるようマップサイズが自動的に変更されます。

10.7.3　ジョブネット名を完全名で表示する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリア上部のテキストフィールドでジョブネット名を完全名で表示させることができます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsMapAreaJobnetFullName=[Yes|No]（改行）

完全名で表示させたい場合は「Yes」を，相対名で表示させたい場合は「No」を指定します。

10.7.4　起動時の監視モードを設定する

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを呼び出したときに，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアに表示されている世代のジョブネットだけを表示するのかまたは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの表示内容に関係なくジョブネットの最新の状態および結果を表示するのかを設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブ

指定手順

［ジョブネットモニタ］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［メイン］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［メイン画面］タブが表示されます。

［画面起動時の設定］の［ジョブネットモニタ起動時の監視モード］で［固定監視］または［最新の状態・結果を監視］を選択する。

固定監視
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示されている世代だけを表示します。この場合，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを表示したあとでジョブネットの状態などが変化していても，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ表示時の状態が［ジョブネットモニタ］ウィンドウに表示されます。

最新の状態・結果を監視
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの表示内容に関係なく，最新の状態または結果が表示されます。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.7.5　マップエリアの表示倍率を変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアの表示倍率を変更できます。マップエリアに多数のアイコンを定義する場合，画面をスクロールする手間を省くために表示倍率を低くしておくと便利です。

指定場所

［ズーム］ダイアログボックス

指定手順

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで，［表示］－［ズーム］を選択する。
［ズーム］ダイアログボックスが表示されます。

表示倍率を1％刻みで指定する。
指定できる値は，20～200（単位：％）です。デフォルトは「100」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［ズーム］ダイアログボックスが閉じます。
マップエリアが，手順2で指定した表示倍率で表示されます。

注意事項

表示倍率を下げ過ぎると，アイコンが見えにくくなったり，文字が読みにくくなったりすることがあります。

10.7.6　マップエリアの背景イメージを変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップの背景イメージとなる壁紙を設定できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsMapBackGroundPixmap=背景に使いたいファイル名（改行）

指定例

マップエリアの背景として，¥tmp¥japanmap.gifを使用します。

jajsMapBackGroundPixmap=c:¥¥tmp¥¥japanmap.gif（改行）

注意事項

「背景に使いたいファイル名」に指定できるファイルは，拡張子が「.gif」および「.jpg」のファイルに限ります。

ファイルパスの区切り文字には，「/」または「¥¥（円記号二つ）」を使用してください。

ファイルパスおよびファイル名には，日本語および2バイト文字は指定できません。指定しても無効になります。

マップエリアの背景を変更すると，システムのリソース不足や性能低下などが発生することがあります。

カスタマイズによる壁紙の設定では，指定したイメージファイルがすべてのジョブネットの［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに表示されます。ユニットごとに異なるイメージを壁紙として設定したい場合は，［壁紙の設定］ダイアログボックスで設定してください。［壁紙の設定］ダイアログボックスの詳細については，「13.4.6 ［壁紙の設定］ダイアログボックス」を参照してください。

カスタマイズによる壁紙の設定と［壁紙の設定］ダイアログボックスによる壁紙の設定が混在する場合は，［壁紙の設定］ダイアログボックスの設定が優先的に表示されます。

10.7.7　選択状態を示す色を変更する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアの，アイコンの選択状態を示す色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsSelectStatusCycleColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

指定例

選択状態を示す色を赤にします。

jajsSelectStatusCycleColor=255:0:0（改行）

10.7.8　先行／後続ユニットの強調表示色を設定する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合の，基準となるユニット，基準ユニットの先行／後続ユニット，および関連線の表示色を指定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブ

指定手順

［ジョブネットモニタ］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［エディタ・モニタ］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブが表示されます。

［強調表示］で，次の項目を設定する。

［基準ユニット］
基準ユニットの強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「赤色（R,G,B=224,0,0）」です。

［直接の先行］
基準ユニットの直接の先行ユニット，および基準ユニットと先行ユニットとの関連線の強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「橙色（R,G,B=255,128,0）」です。

［直接の後続］
基準ユニットの直接の後続ユニット，および基準ユニットと後続ユニットとの関連線の強調表示色を設定します。［選択］ボタンをクリックし，［表示色の選択］ダイアログボックスから色を選択します。デフォルトは「濃い桃色（R,G,B=255,128,160）」です。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定したとき，または表示を最新情報に更新したときから設定が有効になります。

10.7.9　強調表示で基準ユニットおよび先行／後続ユニット以外の淡さを変更する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアでユニットの先行／後続関係を強調表示する場合に，基準ユニットと先行／後続関係を持たないユニット，およびその関連線を表示する色の淡さを変更できます。

淡さのレベルと表示の透過性を次の表に示します。

表10-5　淡さのレベルと表示の透過性

レベル
透過性（単位：%）
備考

0
0
淡く表示しないで，通常どおりに表示します。

1
10
－

2
20
－

3
30
－

4
40
－

5
50
－

6
60
－

7
70
－

8
80
デフォルトの設定値です。

9
90
－

10
100
ユニットや関連線を白色で表示します。
ユニット選択後の操作や，関連線の接続または削除などができるため，誤操作・誤認識に注意してください。

（凡例）

－：なし。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsEmphasisLightLevel=0～10（改行）

指定例

基準ユニットと先行／後続関係を持たないユニット，およびその関連線を，レベル5（透過性50%）で表示させます。

jajsEmphasisLightLevel=5（改行）

10.7.10　アイコンのツールチップを表示しない

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのマップエリアのアイコンにマウスカーソルを位置づけたときに表示されるコメントを表示しないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsCommentIndicate=No（改行）

10.7.11　ジョブの定義内容の変更を抑止する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアで，ジョブのアイコンをダブルクリックすると［モニタ詳細］ダイアログボックスが表示されます。このダイアログボックスで［定義編集］をクリックすると表示される［詳細定義］ダイアログボックスの各項目を不活性にし，選択できない状態にできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsDoubleClickFunction=Reference（改行）

10.7.12　［実行結果詳細］ダイアログボックスの自動更新を抑止する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアでジョブネットワーク要素のアイコンを選択し，［表示］－［詳細情報］を選択すると表示される［モニタ詳細］ダイアログボックスで［詳細］をクリックすると，［実行結果詳細］ダイアログボックスが表示されます。その［実行結果詳細］ダイアログボックスの表示を自動的に更新しないようにできます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsAutoRefreshErrorOut=No（改行）

10.7.13　［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアでジョブネットワーク要素のアイコンを選択し，［表示］－［詳細情報］を選択すると表示される［モニタ詳細］ダイアログボックスで［詳細］をクリックすると，［実行結果詳細］ダイアログボックスが表示されます。その［実行結果詳細］ダイアログボックスを大きく表示できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsSizeofExecutionResultDialogs=[Normal|Middle|Large]（改行）

「Normal」，「Middle」および「Large」を指定したときの［実行結果詳細］ダイアログボックスの大きさを次に示します。

表10-6　［実行結果詳細］ダイアログボックスの画面サイズ

サイズ | 横（半角） | 縦 | 適正画面
Normal | 56文字 | 15行 | －
Middle | 106文字 | 23行 | 800×600ピクセル
Large | 142文字 | 31行 | 1024×768ピクセル

指定例

［実行結果詳細］ダイアログボックスの画面サイズMiddleにします。

jajsSizeofExecutionResultDialogs=Middle（改行）

補足事項

［実行結果詳細］ダイアログボックスの画面サイズの設定は，JP1/AJS2 - View 07-00以降で有効です。

10.7.14　ジョブを直接マップエリアに表示する

JP1 /IM - Viewと連携している場合，JP1 /IM - Viewの［メインコンソール］画面でジョブを選択して［モニター起動］ボタンをクリックすると，［ジョブネットモニタ］ウィンドウが起動されます。このとき，選択したジョブが属する最上位のジョブネットを直接マップエリアに表示できます。また，JP1/AJS2 View 07-00以降の場合，選択したジョブが属するジョブネットを直接マップエリアに表示できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsExecJobnetMonitorAllJobName=[Yes|No]（改行）

指定されたジョブを直接マップエリアに表示したい場合は「Yes」を，指定されたジョブを直接マップエリアに表示したくない場合は「No」を指定します。

なお，JP1/AJS2 View 07-00以降の場合で，指定されたジョブが属するジョブネットを直接マップエリアに表示するには，上記を指定する前に，JP1/IM上のジョブネットモニタ起動インタフェース定義ファイルを変更する必要があります。ファイルの変更方法を次に示します。

起動しているJP1/IM - Viewを終了する。

Consoleパス※¥conf¥console¥monitor¥hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.confを名称変更後，バックアップする。
例を次に示します。
変更前：hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.conf
変更後：hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.conf.0671

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.conf.0700を次に示すフォルダにコピーする。
Consoleパス※¥conf¥console¥monitor

手順3でコピーしたファイルの名称を次のように変更する。
変更前：hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.conf.0700
変更後：hitachi_jp1_ajs2_mon_ja.conf

JP1/IM - Consoleサービスを再起動する。

注※

Consoleパスは，JP1/IM - Managerのインストール先フォルダです。デフォルトは「システムドライブ¥Program Files¥HITACHI¥JP1Cons」です。64ビット版の環境では，「システムドライブ¥Program Files (x86)¥HITACHI¥JP1Cons」です。

指定例

指定されたジョブを直接マップエリアに表示します。

jajsExecJobnetMonitorAllJobName=Yes（改行）

注意事項

設定ファイルをJP1/IM - Managerのインストール先フォルダに配置したあとにJP1/IM - Managerをバージョンアップインストールまたは上書きインストールした場合には，設定ファイルを再度配置してください。

10.7.15　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの起動方式を変更する

JP1/AJS2 Console ViewのAJS2ユニット監視オブジェクトに対して，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動するときの起動方式を変更します。

この設定によって，従来のように常に新しいプロセスで［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動していた方式を，新しいプロセスを生成しないで，すでに起動しているJP1/AJS2 - Viewから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動する方式に変更できます。この起動方式を変更することによって，起動時間の短縮，メモリー使用量の低減が図れます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsJobnetMonitorExec={all｜main}（改行）

「all」を指定した場合

AJS2ユニット監視オブジェクトの監視対象ホストに対して，すでに接続しているJP1/AJS2 - Viewが存在する場合，このJP1/AJS2 - Viewのログイン情報を使用して［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動します。このため，JP1/AJS2 Console ViewのログインJP1ユーザーと，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動するJP1ユーザーが異なる場合があります。

ユーザー認証などのセキュリティを考慮しない場合は，「all」を使用してください。

「main」を指定した場合

AJS2ユニット監視オブジェクトの監視対象ホストに対して，すでに接続しているJP1/AJS2 - Viewが，JP1/AJS2 Console Viewから起動した［JP1/AJS2 - View］ウィンドウである場合，この［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのログイン情報を使用して［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動します。 これにより，特定のJP1ユーザーで［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動することができます。

ユーザー認証などのセキュリティを考慮する場合は，「main」を使用してください。

注意事項

この設定を変更したあとは，必ずJP1/AJS2 - View，およびJP1/AJS2 Console Viewを再起動してください。次回，JP1/AJS2 - View，およびJP1/AJS2 Console Viewの起動時に設定が有効になります。

AJS2ユニット監視オブジェクトの監視対象ホスト名と，JP1/AJS2 - Viewでログイン時の接続ホスト名が同じ文字列の場合だけ，この設定は有効となります。ホスト名での指定とIPアドレスでの指定は，別のホストとして扱われます。

AJS2ユニット監視オブジェクトの監視対象ユニットにリモートジョブネットを指定している場合は，この設定を使用しないでください。

JP1/AJS2 Console ViewとJP1/AJS2 - Viewを異なるJP1ユーザーで使用する場合にこの設定を有効とするには，それぞれのJP1ユーザーで「all」または「main」を指定しておく必要があります。

Windows XPで「ユーザーの簡易切り替え機能」を使用して異なるユーザーでJP1/AJS2 - Viewを起動している場合は，JP1/AJS2 Console Viewを表示しているディスプレイ以外で［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されることがあるため，「main」を設定してください。

この設定を使用している場合は，JP1/AJS2 Console Viewから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動する前に，すでに起動しているJP1/AJS2 - Viewで表示中のダイアログボックス（メッセージボックスを含みます）をすべて閉じてください。

JP1/AJS2 Console Viewから起動した［ジョブネットモニタ］ウィンドウが最前面に表示されない場合は，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを最前面に表示させてください。

10.8　［デイリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

［デイリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

初回実行時間を設定する

表示時間を設定する

ウィンドウの更新間隔を設定する

日時エリアの表示時間を設定する

ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

日時エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

リストエリアの表示項目を設定する

＜この節の構成＞

10.8.1　初回実行時間を設定する

10.8.2　表示時間を設定する

10.8.3　ウィンドウの更新間隔を設定する

10.8.4　日時エリアの表示時間を設定する

10.8.5　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.8.6　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

10.8.7　日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

10.8.8　日時エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

10.8.9　リストエリアの表示項目を設定する

10.8.1　初回実行時間を設定する

実行予定算出のための設定や，［デイリースケジュール］ウィンドウの表示などの設定をします。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［実行時間］の［初回実行時間］で初回実行時間を指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［デイリースケジュール］ウィンドウで［最新情報に更新］を実行したとき，自動更新されたとき，または次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.8.2　表示時間を設定する

実行予定算出のための設定や，［デイリースケジュール］ウィンドウの表示などの設定をします。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［表示時間］の［デイリー表示時間］で，［デイリースケジュール］ウィンドウの日時エリアを，24時間分（当日分）で表示するのか，48時間分（当日と翌日分）で表示するのか選択する。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.8.3　ウィンドウの更新間隔を設定する

JP1/AJS2 - Viewの各ウィンドウに表示される情報（ユニットの状態）を自動的に更新するかどうかを設定できます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは，自動更新を設定できます。更新間隔はウィンドウごとに設定できるので，例えば，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウは300秒ごとに，［ジョブネットモニタ］ウィンドウは30秒ごとに更新させるといった設定もできます。

自動更新の更新間隔は，30～3,600（単位：秒）の間で設定できます。ウィンドウの更新間隔の設定手順を次に示します。

指定場所

各ウィンドウの［オプション］－［更新間隔の設定］で表示される［更新間隔の設定］ダイアログボックス

指定手順

各ウィンドウで，［オプション］－［更新間隔の設定］を選択する。
［更新間隔の設定］ダイアログボックスが表示されます。

必要な情報を定義し，［OK］ボタンをクリックする。
定義した内容が反映され，ウィンドウの更新間隔が変更されます。

一方，手動で更新するように設定した場合は，［表示］－［最新情報に更新］を選択すると，最新の情報がウィンドウに表示されます。

10.8.4　日時エリアの表示時間を設定する

実行予定算出のための設定や，［デイリースケジュール］ウィンドウの表示などの設定ができます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［デイリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［実行時間］と［表示時間］で次の項目を設定する。

［初回実行時間］
初回実行時間とは，初めてジョブネットやジョブを実行するときに，終了予定時刻を計算するために使う時間です。2回目以降の終了予定時刻の算出では，前に実行されているジョブネットやジョブの実行時間の平均値を使って計算されます。
なお，初回実行時間は1～86,400（単位：秒）の間で指定できます。デフォルトは「1,200」です。

［デイリー表示時間］
［デイリースケジュール］ウィンドウの日時エリアを，24時間分（当日分）表示するのか，48時間分（当日と翌日分）で表示するのかを選択します。二日間にわたるスケジュールを設定している場合などには，48時間表示にしておくと実行予定が見やすくなります。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.8.5　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

［デイリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示されるユニット名を名称順で表示するか，または実行時刻順で表示するかを設定できます。デフォルトは，名前順です。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

指定手順（［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで指定する場合）

［デイリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［デイリー・マンスリー画面のツリーエリア］の［表示順序］で［名称］または［実行時刻］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

指定手順（［デイリースケジュール］ウィンドウで指定する場合）

［デイリースケジュール］ウィンドウで，次のどちらかを実行する。
操作をした時点で設定が有効になります。

ユニット名を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［名称］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［名称］を選択する。

いちばん古い実行開始日時を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［実行時刻］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［実行時刻］を選択する。

10.8.6　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを［デイリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示しないようにできます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［デイリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［表示するスケジュール情報がないルートジョブネット］の［デイリー（階層表示）］で［非表示］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.8.7　日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

［デイリースケジュール］ウィンドウの，日時エリアおよびスケジュールの背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsDailyScheduleBackground=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

注意事項

線の色および文字の色は黒です。そのため，背景色を黒に近い色に変更すると，線や文字が見えにくくなることがあります。

指定例

日時エリアおよびスケジュールエリアの背景色を黄色にします。

jajsDailyScheduleBackground=255:255:0（改行）

10.8.8　日時エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

＜この項の構成＞

(1)　日時エリアおよびスケジュールエリアの運用日の文字色を変更する

(2)　日時エリアおよびスケジュールエリアの休業日の文字色を変更する

(1)　日時エリアおよびスケジュールエリアの運用日の文字色を変更する

「10.6.1 日付の背景色を変更する」を参照してください。

(2)　日時エリアおよびスケジュールエリアの休業日の文字色を変更する

「10.6.1 日付の背景色を変更する」を参照してください。

10.8.9　リストエリアの表示項目を設定する

［デイリースケジュール］ウィンドウのリストエリアで表示する項目および表示順序を設定できます。

指定場所

［表示項目設定］ダイアログボックスの［デイリー画面］タブ

指定手順

［デイリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［表示項目設定］を選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスが表示されます。

［表示項目設定］ダイアログボックスで［デイリー画面］タブを選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスの［デイリー画面］タブが表示されます。

［デイリースケジュール］ウィンドウのリストエリアで表示する項目で，［表示可能な項目］に表示されている項目をすべて選択し［追加］ボタンをクリックする。
［表示する項目］に表示する項目が移動します。

［デイリースケジュール］ウィンドウのリストエリアで表示しない項目で，［表示する項目］に表示されている項目をすべて選択し［削除］ボタンをクリックする。
［表示可能な項目］に表示しない項目が移動します。

［表示する項目］に表示されている項目をリストエリアで左から右に表示したい順に上から並べる。
順序を移動するには，移動したい項目を選択し，［上へ］ボタンまたは［下へ］ボタンをクリックしてください。

［OK］ボタンをクリックする。
［デイリースケジュール］ウィンドウで［オプション］－［表示項目設定］を選択した場合は，［表示項目設定］ダイアログボックスが閉じたあとに有効になります。
［デイリースケジュール］ウィンドウ以外のウィンドウで，上記操作を実行した場合は，［デイリースケジュール］ウィンドウの再起動後に有効になります。

10.9　［マンスリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

［マンスリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

マンスリーシミュレーションを実行する

リストエリアの表示項目を設定する

ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

プランニンググループを表示しない

日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

日付エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

＜この節の構成＞

10.9.1　マンスリーシミュレーションを実行する

10.9.2　リストエリアの表示項目を設定する

10.9.3　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.9.4　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

10.9.5　プランニンググループを表示しない

10.9.6　日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

10.9.7　日付エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

10.9.8　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

10.9.1　マンスリーシミュレーションを実行する

マンスリー実行シミュレーションとは，計画登録したジョブネットの実行予定を算出し，［マンスリースケジュール］ウィンドウに表示できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［実行時間］で次の項目を設定する。

マンスリー実行シミュレーション
マンスリー実行シミュレーションとは，計画登録したジョブネットの実行予定を統計情報から算出（シミュレーション）し，［マンスリースケジュール］ウィンドウに表示させる機能です。この機能を使うかどうかを選択できます。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，JP1/AJS2 - Viewを起動したときから設定が有効になります。

補足事項

「行う」を指定するとスケジュールの計算処理が行われるため，表示性能が低下します。必要のない場合は，このオプションは指定しないことをお勧めします。

10.9.2　リストエリアの表示項目を設定する

［マンスリースケジュール］ウィンドウのリストエリアで表示する項目および表示順序を設定できます。

指定場所

［表示項目設定］ダイアログボックスの［マンスリー画面］タブ

指定手順

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウなどで，［オプション］－［表示項目設定］を選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスが表示されます。

［表示項目設定］ダイアログボックスで［マンスリー画面］タブを選択する。
［表示項目設定］ダイアログボックスの［マンスリー画面］タブが表示されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示する項目で，［表示可能な項目］に表示されている項目をすべて選択し［追加］ボタンをクリックする。
［表示する項目］に表示する項目が移動します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示しない項目で，［表示する項目］に表示されている項目をすべて選択し［削除］ボタンをクリックする。
［表示可能な項目］に表示しない項目が移動します。

［表示する項目］に表示されている項目をリストエリアで左から右に表示したい順に上から並べる。
順序を移動するには，移動したい項目を選択し，［上へ］ボタンまたは［下へ］ボタンをクリックしてください。

［OK］ボタンをクリックする。
［マンスリースケジュール］ウィンドウで［オプション］－［表示項目設定］を選択した場合は，［表示項目設定］ダイアログボックスが閉じたあとに有効になります。
［マンスリースケジュール］ウィンドウ以外のウィンドウで，上記操作を実行した場合は，［マンスリースケジュール］ウィンドウの再起動後に有効になります。

10.9.3　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

［マンスリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示されるユニット名を名称順で表示するか，または実行時刻順で表示するかを設定できます。デフォルトは，名前順です。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

指定手順（［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ）

［マンスリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［デイリー・マンスリー画面のツリーエリア］の［表示順序］で［名称］または［実行時刻］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

指定手順（［マンスリースケジュール］ウィンドウ）

［マンスリースケジュール］ウィンドウで，次のどちらかを実行する。
操作をした時点で設定が有効になります。

ユニット名を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［名称］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［名称］を選択する。

いちばん古い実行開始日時を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［実行時刻］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［実行時刻］を選択する。

10.9.4　表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを表示しない

表示するスケジュール情報がないルートジョブネットを［マンスリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示しないようにできます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［マンスリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［表示するスケジュール情報がないルートジョブネット］の［マンスリー］で［非表示］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.9.5　プランニンググループを表示しない

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウでプランニンググループを指定して［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示した場合に，プランニンググループを表示しないようにできます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

指定手順

［マンスリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［プランニンググループ］の［プランニンググループの表示］で［しない］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

10.9.6　日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を変更する

［マンスリースケジュール］ウィンドウの，日付エリアおよびスケジュールの背景色を変更できます。

指定場所

JP1/AJS2 - View上のファイル

詳細については，「10.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。

指定内容

次の形式で指定します。

jajsMonthlyScheduleBackground=RGB値（改行）

「RGB値」については，「10.10 RGB値による色の指定」を参照してください。

注意事項

線の色および文字の色は黒です。そのため，背景色を黒に近い色に変更すると，線や文字が見えにくくなることがあります。

指定例

日付エリアおよびスケジュールエリアの背景色を黄色にします。

jajsMonthlyScheduleBackground=255:255:0（改行）

10.9.7　日付エリアおよびスケジュールエリアの文字色を変更する

＜この項の構成＞

(1)　日付エリアおよびスケジュールエリアの運用日の文字色を変更する

(2)　日付エリアおよびスケジュールエリアの休業日の文字色を変更する

(1)　日付エリアおよびスケジュールエリアの運用日の文字色を変更する

「10.6.1 日付の背景色を変更する」を参照してください。

(2)　日付エリアおよびスケジュールエリアの休業日の文字色を変更する

「10.6.1 日付の背景色を変更する」を参照してください。

10.9.8　ツリーエリアでのユニット名の表示順序を設定する

［マンスリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示されるユニット名を名称順で表示するか，または実行時刻順で表示するかを設定できます。デフォルトは，名前順です。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

指定手順

（［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで指定する場合）

［マンスリースケジュール］ウィンドウなどで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［スケジュール］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブが表示されます。

［デイリー・マンスリー画面のツリーエリア］の［表示順序］で［名称］または［実行時刻］を選択する。

［OK］をクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示したときから設定が有効になります。

指定手順

（［マンスリースケジュール］ウィンドウで指定する場合）

［マンスリースケジュール］ウィンドウで，次のどちらかを実行する。
操作をした時点で設定が有効になります。

ユニット名を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［名称］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［名称］を選択する。

いちばん古い実行開始日時を基準にして表示したい場合
［表示］－［表示順序］－［実行時刻］を選択する。またはポップアップメニューから［表示順序］－［実行時刻］を選択する。

10.10　RGB値による色の指定

RGB値とは，色を指定するための値です。赤，緑，青の各色を0～255の値で指定すると，値の組み合わせによって色が決まります。

RGB値の指定例を次の表に示します。

表10-7　RGB値の指定例

色
RGB値
（「赤の値:緑の値:青の値」の形式）

白
255:255:255

黄色
255:255:0

薄い灰色
192:192:192

水色
0:255:255

黄緑
0:255:0

灰色
128:128:128

黄土色
128:128:0

濃い桃色
255:0:255

青緑
0:128:128

赤
255:0:0

緑
0:128:0

紫
128:0:128

茶色
128:0:0

青
0:0:255

紺
0:0:128

黒
0:0:0

表のRGB値は一例です。RGB値の指定可能範囲であれば，さまざまな色が使えます。

10.11　イメージファイルの作成

JP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，［ジョブネットエディタ］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに任意の背景イメージを設定することできます。また，各ウィンドウで個々のオブジェクトに対して任意のアイコンイメージを設定することもできます。

＜この節の構成＞

10.11.1　背景イメージファイルの作成方法

10.11.2　アイコンイメージファイルの作成方法

10.11.1　背景イメージファイルの作成方法

背景イメージを［ジョブネットエディタ］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するためには，背景イメージファイルを作成しJP1/AJS2 - View上に配置する必要があります。

ここでは背景イメージファイルの作成方法について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　背景イメージファイルとして指定できるファイル形式

(2)　使用するソフトウェア

(3)　背景イメージファイル名

(4)　背景イメージファイルの格納先

(1)　背景イメージファイルとして指定できるファイル形式

gif形式，jpg形式のイメージファイルが指定できます。

(2)　使用するソフトウェア

gif形式，jpg形式の編集ができるグラフィックエディターを使用します。

(3)　背景イメージファイル名

作成する背景イメージファイル名は任意のファイル名にしてください。

(4)　背景イメージファイルの格納先

作成した背景イメージは任意のフォルダに格納します。

10.11.2　アイコンイメージファイルの作成方法

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示するアイコンを，任意のアイコンで表示できます。

ここではアイコンイメージファイルの作成方法について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　アイコンイメージファイルとして指定できるファイル形式

(2)　使用するソフトウェア

(3)　アイコンイメージサイズ

(4)　状態色領域の設定について

(5)　アイコンイメージファイル名

(6)　デフォルトのアイコンイメージファイルの格納先

(7)　任意に作成したアイコンイメージファイルの格納先

(8)　任意に作成できるアイコンイメージファイル一覧

(1)　アイコンイメージファイルとして指定できるファイル形式

gif形式のイメージファイルが指定できます。

(2)　使用するソフトウェア

gif形式の編集ができるグラフィックエディターを使用します。

(3)　アイコンイメージサイズ

アイコンサイズの最大値は，ジョブネットエディタ/モニタのマップエリアに表示されるアイコンは32×32（単位：ピクセル），各画面のツリーエリア，リストエリアに表示されるアイコンは16×16（単位：ピクセル）です。マップエリアに表示されるアイコンは，32×32（単位：ピクセル）全体を使用すると，［ジョブネットエディタ］ウィンドウのアイコンリストに表示されたときに，隣のアイコンとの余白がなくなります。したがって，描画領域の周囲に最低1ピクセルの余白を取って，30×30（単位：ピクセル）の範囲内でアイコンを作成することをお勧めします。

(4)　状態色領域の設定について

状態表示色（異常検出終了は赤，正常終了は薄い緑など）はプログラム中で特定の色（RGB値で「255:102:255」）にフィルターを掛けることで表示しています。このため，状態表示色を表示する部分は，この特定の色に指定しておく必要があります。RGB値で「255:102:255」に設定されている部分のほかにも次のRGB値が設定された部分については状態表示色によって色が変化します。

表10-8　状態色表示RGB値

項番 | RGB値（赤：緑：青）
1 | 255：204：255
2 | 255：102：255
3 | 255：51：204
4 | 204：51：204
5 | 204：51：153
6 | 102：0：51

補足事項

項番が早いRGB値ほど薄く，遅いRGB値ほど濃く表示されます。

透明にしたい部分は，透過色の指定をしてください。

使用できる色数は256色です。また256色以下であっても，ディスプレイの設定や使用するパレットによって，グラフィックエディターで設定した色がJP1/AJS2 - Viewに正しく表示されないことがあります。設定した色が正しく表示されることをJP1/AJS2 - Viewで確認してください。

(5)　アイコンイメージファイル名

作成するアイコンイメージファイル名は任意のファイル名にしてください。

(6)　デフォルトのアイコンイメージファイルの格納先

デフォルトのアイコンイメージ格納先を次に示します。

アイコンイメージ格納フォルダはデフォルトでは次のパスになっています。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥AJSView

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥custom

(7)　任意に作成したアイコンイメージファイルの格納先

任意に作成したイメージファイル格納先を次に示します。

アイコンイメージ拡張用フォルダ配下に，ユーザー任意のフォルダを作成後，AJSViewフォルダおよびcustomフォルダを作成してください。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥extend¥ユーザー任意¥AJSView

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥extend¥ユーザー任意¥custom

補足事項

ユーザー任意のフォルダの名称には日本語は使用できません。

(8)　任意に作成できるアイコンイメージファイル一覧

任意に作成できるイメージファイルを次に示します。

表10-9　任意に作成できるアイコンイメージファイル一覧（AJSViewフォルダ）

アイコン名 | ファイル名
ホストリンクジョブネットアイコン | mapicon_hostlink_jobnet.gif
ジョブネットアイコン | mapicon_jobnet.gif
ジョブネットコネクタアイコン | mapicon_jobnet_connector.gif
判定ジョブアイコン | mapicon_judge.gif
ORジョブアイコン | mapicon_or.gif
リモートジョブネットアイコン | mapicon_remote_jobnet.gif
種別不明ユニットアイコン（マップエリア） | mapicon_unknown.gif
ホストリンクジョブネットアイコン | treeicon_hostlink_jobnet.gif
ジョブアイコン | treeicon_job.gif
ジョブグループアイコン（閉じた状態） | treeicon_jobgroup.gif
ジョブグループアイコン（開いた状態） | treeicon_jobgroup_open.gif
ジョブネットアイコン（閉じた状態） | treeicon_jobnet.gif
ジョブネットアイコン（開いた状態） | treeicon_jobnet_open.gif
ジョブネットコネクタアイコン（ツリーエリア） | treeicon_jobnet_connector.gif
マネージャージョブグループアイコン（閉じた状態） | treeicon_manager_jobgroup.gif
マネージャージョブネットアイコン | treeicon_manager_jobnet.gif
プランニンググループアイコン（閉じた状態） | treeicon_planning_group.gif
プランニンググループアイコン（開いた状態） | treeicon_planning_group_open.gif
リモートジョブネットアイコン（閉じた状態） | treeicon_remote_jobnet.gif
リモートジョブネットアイコン（開いた状態） | treeicon_remote_jobnet_open.gif
種別不明ユニットアイコン（ツリーエリア） | treeicon_unknown.gif

表10-10　任意に作成できるアイコンイメージファイル一覧（customフォルダ）

アイコン名 | ファイル名
JP1/Cm2状態通知ジョブアイコン | AomCm2Rep.gif
ファイル監視ジョブアイコン | AomFileMon.gif
JP1イベント受信監視ジョブアイコン | AomIMEventRec.gif
JP1イベント送信ジョブアイコン | AomIMEventSend.gif
実行間隔制御ジョブアイコン | AomInterval.gif
ログファイル監視ジョブアイコン | AomLogMon.gif
メール受信監視ジョブアイコン | AomMailRec.gif
メール送信ジョブアイコン | AomMailSend.gif
メッセージキュー受信監視ジョブアイコン | AomMQRec.gif
メッセージキュー送信ジョブアイコン | AomMQSend.gif
MSMQ受信監視ジョブアイコン | AomMSMQRec.gif
MSMQ送信ジョブアイコン | AomMSMQSend.gif
Windowsイベントログ監視ジョブアイコン | AomNTLogMon.gif
ローカル電源制御ジョブアイコン | ApmLocal.gif
リモート電源制御ジョブアイコン | ApmRemote.gif
COSMNGAPジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_COSMNGAP.gif
COSMNGSVジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_COSMNGSV.gif
DMSVジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_DMSV.gif
JP1AMOAPジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_JP1AMOAP.gif
JP1AMR3ジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_JP1AMR3.gif
JP1AMR3BWジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_JP1AMR3BW.gif
JP1FTPジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_JP1FTP.gif
MFジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_MFJOB.gif
OAPジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_OAP_JOB.gif
R/3ジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_R3_JOB.gif
VOS1ジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_VOS1JOB.gif
VOS1NETジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_VOS1NET.gif
VOS3ジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_VOS3JOB.gif
VOSKジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_VOSKJOB.gif
VOSKNETジョブアイコン※ | CUSTOM_PC_VOSKNET.gif
PCジョブアイコン | PCJob.gif
QUEUEジョブアイコン | QueueJob.gif
UNIXジョブアイコン | UnixJob.gif
オペレーションジョブアイコン | CUSTOM_PC_OPNET.gif
シナリオカスタムジョブアイコン | CUSTOM_PC_JP1SOVAR.gif
ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_treeicon_job.gif
ジョブグループアイコン（閉じた状態）（Scenario Operation） | so_treeicon_jobgroup.gif
ジョブグループアイコン（開いた状態）（Scenario Operation） | so_treeicon_jobgroup_open.gif
ジョブネットアイコン（閉じた状態）（Scenario Operation） | so_treeicon_jobnet.gif
ジョブネットアイコン（開いた状態）（Scenario Operation） | so_treeicon_jobnet_open.gif
ジョブネットアイコン（Scenario Operation） | so_mapicon_jobnet.gif
判定ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_mapicon_judge.gif
ORジョブアイコン（Scenario Operation） | so_mapicon_or.gif
JP1/Cm2状態通知ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomCm2Rep.gif
ファイル監視ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomFileMon.gif
JP1イベント受信監視ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomIMEventRec.gif
JP1イベント送信ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomIMEventSend.gif
実行間隔制御ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomInterval.gif
ログファイル監視ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomLogMon.gif
Windowsイベントログ監視ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_AomNTLogMon.gif
ローカル電源制御ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_ApmLocal.gif
リモート電源制御ジョブアイコン（Scenario Operation） | so_ApmRemote.gif
PCジョブアイコン（Scenario Operation） | so_PCJob.gif
Queueジョブアイコン（Scenario Operation） | so_QueueJob.gif
UNIXジョブアイコン（Scenario Operation） | so_UnixJob.gif
標準WSジョブアイコン（PC） | CUSTOM_PC_WS_PC.gif
ユーザーWSジョブアイコン（PC） | CUSTOM_PC_WSUSR_PC.gif
標準WSジョブアイコン（UNIX） | CUSTOM_PC_WS_UX.gif
ユーザーWSジョブアイコン（UNIX） | CUSTOM_PC_WSUSR_UX.gif
PDFジョブ | CUSTOM_PC_AJSPDFS.gif

注※

各カスタムジョブの説明については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド　5.1.1 標準カスタムジョブ」を参照してください。

11.　業務を集中監視する

この章では，JP1/AJS2 Console Viewを使ったJP1/AJS2 Consoleの基本的な操作方法について説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「14. JP1/AJS2 Consoleの画面」を参照してください。

＜この章の構成＞

11.1　業務監視の流れ

11.2　ログインとログアウト

11.3　モードと監視状態

11.4　監視内容の定義

11.5　業務の監視

11.6　AJS2ユニット監視オブジェクトの操作

11.7　JP1/AJS2 - Viewの起動

11.1　業務監視の流れ

JP1/AJS2 Console Viewを使ってJP1/AJS2上の業務（ルートジョブネット）の状態を監視するための操作の流れを次の図に示します。なお業務監視の機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　7. JP1/AJS2 Consoleを使った業務監視」を参照してください。

図11-1　JP1/AJS2 Consoleの基本的な操作の流れ

11.2　ログインとログアウト

JP1/AJS2 Console Viewを使ってJP1/AJS2上の業務を監視するためには，まずJP1/AJS2 Console Managerホストにログインする必要があります。ここでは，JP1/AJS2 Console Managerホストへのログインとログアウトの方法について説明します

＜この節の構成＞

11.2.1　JP1/AJS2 Console Managerにログインする

11.2.2　JP1/AJS2 Console Managerからログアウトする

11.2.1　JP1/AJS2 Console Managerにログインする

JP1/AJS2 Console Managerホストにログインする手順を次に示します。

JP1/AJS2 Console Viewを起動する。
起動方法を次に示します。起動後，［ログイン］画面が表示されます。
次の二つの方法があります。

Windowsの［スタート］メニューから，［プログラム］－［JP1_Automatic Job Management System 2 - View］－［業務監視］を選択する。

JP1/IM - Viewの［統合機能メニュー］画面のツリーエリアで［統合管理］－［ジョブシステム運用］－［業務監視］をダブルクリックする。

図11-2　［統合機能メニュー］画面

ユーザー名，パスワード，接続ホスト名を入力する。

ユーザー名
ログインするJP1ユーザー名を半角英数字で指定します。英字は，大文字で入力した場合も小文字として認識されます。

パスワード
ログインするJP1ユーザーのパスワードを入力します。英字の大文字・小文字は区別されます。

接続ホスト名
ログインするJP1/AJS2 Console Managerホストを指定します。ホスト名，IPアドレスのどちらでも指定できます。

［OK］ボタンをクリックする。
［メインスコープ］ウィンドウ（監視モード）が表示されます。

注意事項

ログイン先のJP1/AJS2 Console Managerホストが参照する認証サーバに登録されているJP1ユーザーでログインしてください。

ログイン後に表示される［メインスコープ］ウィンドウは，ログインしたJP1ユーザーごと，接続するJP1/AJS2 Console Managerホストごとにルート業務スコープの定義内容が異なります。

補足事項

JP1/AJS2 Console Viewの［環境設定］ダイアログボックスで自動ログインの設定をすると，JP1/AJS2 Console Viewの起動時にログイン操作をしないで（［ログイン］画面を表示しないで）自動ログインできます。自動ログインの設定については，「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

また，ajsconコマンドで-aオプションを使用した場合も，自動ログインできます。ajsconコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajscon」を参照してください。

11.2.2　JP1/AJS2 Console Managerからログアウトする

JP1/AJS2 Console Managerからログアウトする場合は，［メインスコープ］ウィンドウの［ファイル］－［終了（ログアウト）］を選択します。

11.3　モードと監視状態

JP1/AJS2 Console Viewを使ってJP1/AJS2上の業務を監視するためには，監視の対象となる業務を［メインスコープ］ウィンドウ上に定義し，監視します。［メインスコープ］ウィンドウには定義モードと監視モードの二つのモードがあり，利用目的に応じてモードを切り替えます。

＜この節の構成＞

11.3.1　定義モードと監視モード

11.3.2　監視状態

11.3.1　定義モードと監視モード

［メインスコープ］ウィンドウの二つのモードについて説明します。なお，モードの切り替えは，［メインスコープ］ウィンドウの［モード］メニューで［定義モード］または［監視モード］を選択します。

定義モード
監視対象の業務（ルートジョブネット）を「AJS2ユニット監視オブジェクト」として定義し，定義したオブジェクトをどのように監視するか（監視プロパティ）を設定するためのモードです。

監視モード
定義モードで設定した情報で監視するためのモードです。
ログイン時の［メインスコープ］ウィンドウは，監視モードで表示されます。

補足事項

ajsconコマンドの-bmdオプションを使用するとログイン時の［メインスコープ］ウィンドウを定義モードで表示できます。ajsconコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajscon」を参照してください。

［メインスコープ］ウィンドウは，定義モードのときと監視モードのときで実行できるメニューが異なります。それぞれのモードで実行できるメニューについては，「14.3.1 メニューコマンド一覧」を参照してください。

ほかのJP1/AJS2 Console Viewから同じJP1ユーザーで同じJP1/AJS2 Console Managerホストにログインしている場合は，利用できるモードが次のように制限されます。

ログインする際，すでにほかのJP1/AJS2 Console Viewで定義中の場合は，ログインできません。

定義モードに切り替える際，すでにほかのJP1/AJS2 Console Viewで監視中の場合は，切り替えできません。

表11-1　定義モードおよび監視モードの利用可否

モード | 同一ルート業務スコープの使用状況
定義中 | 監視中 | 未使用
定義モード | × | × | ○
監視モード | × | ○ | ○

（凡例）

○：使用できる

×：使用できない

11.3.2　監視状態

監視状態とは，ルート業務スコープ全体の監視状況を示すもので，この状態はルート業務スコープに定義されている監視オブジェクトが示す全監視先ホスト(JP1/AJS2 Console Agent)の状態によって決まります。監視状態を次の表に示します。

表11-2　監視状態の表示内容

監視状態の表示 | 内容
監視開始中 | JP1/AJS2 Console Managerから各JP1/AJS2 Console Agentに業務の実行状態を監視するよう通知している状態。
監視中 | 各JP1/AJS2 Console Agentが業務の実行状態を監視している状態。
監視停止中 | JP1/AJS2 Console Managerから各JP1/AJS2 Console Agentに業務の実行状態の監視を停止するよう通知している状態。
監視停止 | 各JP1/AJS2 Console Agentが業務の実行状態の監視を停止している状態。
状態更新中 | JP1/AJS2 Console Managerから各JP1/AJS2 Console Agentに業務の最新状態を取得するよう通知している状態。

各監視状態の遷移を次に示します。

図11-3　監視状態の遷移

監視状態は，JP1/AJS2 Console Viewでモード変更時および［最新情報に更新］を行ったときに状態遷移します。

監視モードから定義モードに変更した場合は，「監視中」から「監視停止中」に移り，すべてのJP1/AJS2 Console Agentでの監視が停止すれば「監視停止」になります。

定義モードから監視モードに変更した場合は，「監視停止」から「監視開始中」に移り，すべてのJP1/AJS2 Console Agentでの監視が開始すれば「監視中」になります。

［最新情報に更新］を行ったときは，「監視中」から「状態更新中」に移り，すべてのJP1/AJS2 Console Agentから最新の状態が通知されれば「監視中」に戻ります。

定義モードには「監視中」のとき，監視モードには「監視停止」のときだけ切り替えることができます。また，［最新情報に更新］は「監視中」のときだけ行うことができます。監視状態が「監視開始中」，「監視停止中」または「状態更新中」の場合はモードの切り替え，［最新情報に更新］は行うことができません。

11.4　監視内容の定義

JP1/AJS2 Console Viewを使ってJP1/AJS2上の業務を監視するためには，監視対象の業務（ルートジョブネット）を［メインスコープ］ウィンドウ上に定義し，どのように監視するかを設定する必要があります。

監視対象の業務（ルートジョブネット）は「AJS2ユニット監視オブジェクト」として定義します。監視対象の業務がたくさんある場合には，業務スコープを作成し，その下にAJS2ユニット監視オブジェクトを定義することで，関連する業務をグループ化しまとめて監視することできます。また，業務スコープの下にも業務スコープを定義することができるので，管理・監視しやすい階層を構築することができます。

監視内容を定義する場合には，［メインスコープ］ウィンドウを定義モードにする必要があります。［メインスコープ］ウィンドウで［モード］－［定義モード］を選択し，［メインスコープ］ウィンドウを定義モードにしてください。

図11-4　［メインスコープ］ウィンドウ（定義モード）

なお，監視オブジェクトの定義の機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　7.2 監視対象と監視方法の定義」を参照してください。

＜この節の構成＞

11.4.1　業務スコープを定義する

11.4.2　AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する

11.4.3　背景イメージを定義する

11.4.4　監視プロパティを定義する

11.4.1　業務スコープを定義する

業務スコープは，アイコンリストから定義するアイコンをドラッグしマップエリアにドロップすることで，現在マップエリアで表示している業務スコープの下に定義できます。

業務スコープを定義する手順を次に示します。

アイコンリストから業務スコープのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
アイコンをドロップすると［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスが表示されます。

図11-5　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

オブジェクトの名称などを定義する。

名称
業務スコープの名称を入力します。

コメント
必要に応じてコメントを入力します。

アイコンファイル名
マップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したい場合には，表示させるアイコンイメージのファイル名を入力します。

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスが閉じます。業務スコープのアイコンがマップエリアに作成されます。

補足事項

業務スコープの最大階層は3階層です。

上位の業務スコープのマップサイズ情報は引き継ぎません。

アイコンリストが表示されていない場合は，［表示］－［アイコンリスト］を選択してください。

オブジェクトの最大定義数はルート業務スコープ全体で500個です。また業務スコープ直下に定義できるオブジェクト数はマップサイズの大きさに依存します。詳細については，「14.3.6 ［マップサイズ変更］ダイアログボックス」を参照してください。

11.4.2　AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する

AJS2ユニット監視オブジェクトは，アイコンリストから定義するアイコンをドラッグしマップエリアにドロップすることで，現在マップエリアで表示している業務スコープの下に定義できます。

またAJS2ユニット監視オブジェクトには，監視対象となるJP1/AJS2 - Managerのホスト名と業務名（ルートジョブネット）を指定する形で定義します。AJS2ユニット監視オブジェクトの定義方法を次の図に示します。

図11-6　AJS2ユニット監視オブジェクトの定義方法

AJS2ユニット監視オブジェクトを定義する手順を次に示します。

アイコンリストからAJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンをドラッグし，マップエリアにドロップする。
アイコンをドロップすると［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが表示されます。

図11-7　［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

オブジェクトの名称や監視対象のホスト名，AJS2ユニット名などを定義する。

名称
AJS2ユニット監視オブジェクトの名称を入力します。

コメント
必要に応じてコメントを入力します。

アイコンファイル名
マップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したい場合には，表示させるアイコンイメージのファイル名を入力します。

ホスト名
監視対象のJP1/AJS2 - Managerホストをホスト名またはIPアドレスで指定します。

AJS2ユニット名
監視対象の業務（ルートジョブネット）名を完全名（スケジューラーサービス名を含む）で指定します。
指定例： AJSROOT1:/受注処理

［OK］ボタンをクリックする。
［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが閉じます。AJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンがマップエリアに作成されます。

注意事項

［AJS2ユニット名］で指定したユニットで監視できるのはルートジョブネットに限ります。次のユニットを指定した場合は，監視時に「状態不明」になりますので，指定しないでください。

・ジョブ

・ジョブグループ

・ネストジョブネット

・プランニンググループ

・ホストリンクジョブネット

・マネージャージョブグループ

・マネージャージョブネット

補足事項

アイコンリストが表示されていない場合は，［表示］－［アイコンリスト］を選択してください。

オブジェクトの最大定義数はルート業務スコープ全体で500個です。また業務スコープ直下に定義できるオブジェクト数はマップサイズの大きさに依存します。詳細については，「14.3.6 ［マップサイズ変更］ダイアログボックス」を参照してください。

AJS2ユニット監視オブジェクトは，自動的に作成することができます。自動的に作成する手順を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで監視したいルートジョブネットを選択し，［オプション］－［監視オブジェクトとして記憶］を選択する。

［メインスコープ］ウィンドウで［編集］－［監視オブジェクトの自動作成］を選択する。

11.4.3　背景イメージを定義する

マップエリアに表示する背景イメージを定義します。

表示する背景イメージおよび表示方法を指定します。

［編集］－［背景］を選択する。
［背景の設定］ダイアログボックスが表示されます。

図11-8　［背景の設定］ダイアログボックス

背景，ファイル名および基準ズーム倍率を定義する。

背景
背景イメージを表示する場合は「表示する」を指定します。
上位業務スコープの背景イメージを使用したい場合は，「上位の階層に依存する」を指定することもできます。

ファイル名
表示する背景イメージのファイル名を指定します。

基準ズーム倍率
指定した背景イメージがどのズーム倍率で表示したときのイメージなのかを指定します。
例えば，常にマップエリアのズーム倍率を200％で表示している場合には，基準ズーム倍率を200％にすることで，指定したイメージファイルのまま背景として表示できます。

［OK］ボタンをクリックする。
マップエリアに背景イメージが表示されます。
ほかのJP1/AJS2 Console Viewから同じJP1ユーザーで同じJP1/AJS2 Console Managerにログインした場合でも，設定した背景イメージが存在すれば，同じ背景イメージを表示できます。

補足事項

［背景の設定］ダイアログボックスで［プレビュー］ボタンをクリックすると，［背景の設定］ダイアログボックスを開いたまま，現在の設定した情報でマップエリアに背景を表示できます。

11.4.4　監視プロパティを定義する

業務スコープに定義したAJS2ユニット監視オブジェクトをどのように監視するかを監視プロパティとして定義します。監視プロパティで設定する項目には，次の三つがあります。

監視する世代の範囲と状態の表示優先度

保留予定の監視方法

監視間隔

監視プロパティの設定手順を次に示します。

［編集］－［監視プロパティ］を選択する。
［監視プロパティ］ダイアログボックスが表示されます。

図11-9　［監視プロパティ］ダイアログボックス

［監視方法］で，ドロップダウンリストから監視方法を選択する。
JP1/AJS2 Consoleでは，監視の実体であるルートジョブネットが複数の世代を持つため，どの世代を表示の対象とするか，どの状態を優先して表示するかを決定する必要があります。［監視方法］は，表示対象の世代と状態の表示優先度との組み合わせによって次の四つがあります。
・全世代時刻優先
・当日時刻優先
・全世代時刻予定優先
・当日時刻予定優先

［保留予定］で，予定世代を表示する際に保留属性を持つ場合の表示方法を選択する。
実行予定があるルートジョブネットに保留属性が設定されているとき，「保留予定」の表示色でアイコンのカラーイメージを表示するかどうかを指定します。
なお，「保留予定」の表示色で表示する場合，デフォルトでは次の二つが「保留予定」の表示色で表示されます。

保留属性設定の操作により保留属性を設定したルートジョブネット

ルートジョブネットの属性に保留属性を定義しているルートジョブネット

保留属性設定の操作により保留属性を設定したルートジョブネットだけ「保留予定」の表示色で表示させるようにしたい場合は［保留属性変更分だけを表示する］を指定します。

［監視間隔］で，通知間隔（秒）を設定する。
JP1/AJS2 Console Managerから監視するよう通知されると，JP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストが業務の状態監視を定期的に開始します。［監視間隔］は，JP1/AJS2 Console Agentが状態を監視する間隔であり，秒単位で指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［監視プロパティ］ダイアログボックスが閉じます。監視モードに切り替えると，変更した内容で監視できます。なお，定義した内容は，ルート業務スコープ配下のすべてのAJS2ユニット監視オブジェクトに適用されます。

11.5　業務の監視

JP1/AJS2 Consoleでは，JP1/AJS2 Console Viewのマップエリアに定義された業務スコープおよびAJS2ユニット監視オブジェクトの表示色の変化で，それぞれの状態を確認できます。

定義した業務スコープおよびAJS2ユニット監視オブジェクトを監視する際には，［メインスコープ］ウィンドウを監視モードにする必要があります。［メインスコープ］ウィンドウで［モード］－［監視モード］を選択し，［メインスコープ］ウィンドウを監視モードにしてください。

図11-10　［メインスコープ］ウィンドウ（監視モード）

なお，監視オブジェクトの監視機能については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　7.3 業務監視」を参照してください。

＜この節の構成＞

11.5.1　オブジェクトを監視する

11.5.2　オブジェクトが取得する状態

11.5.1　オブジェクトを監視する

ログイン時または監視モード切り替え時は，すべての監視オブジェクトが「状態未取得」の状態で表示されます。状態が取得できた監視オブジェクトから非同期に，それぞれの状態に割り当てられた表示色でアイコンが表示されます。また，［環境設定］ダイアログボックスでの設定により，アイコンにマウスカーソルを近づけると，ツールチップに状態名が表示されます。設定の詳細については，「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

特定のオブジェクトに対して常に状態名を表示して監視したい場合や，オブジェクトの状態が状態不明になりその要因を知りたい場合には，［詳細情報］ダイアログボックスを表示させます。ただし，状態不明時の要因がわかるのはAJS2ユニット監視オブジェクトだけです。

マップエリアで対象となるオブジェクトを選択し［表示］－［詳細情報］を選択すると，選択したオブジェクトがAJS2ユニット監視オブジェクトの場合は，［詳細情報 - ［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが，業務スコープの場合は［詳細情報 - ［業務スコープ］］ダイアログボックスが表示されます。

図11-11　［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

業務スコープ配下の各オブジェクトの場合は，業務スコープを選択して［表示］－［開く］を選択すると，業務スコープの内容を現在のウィンドウで確認できます。

また，［表示］－［別のウィンドウで開く］を選択すると，別のウィンドウで業務スコープの内容を表示させることもできます。

補足事項

業務スコープをダブルクリックした際に，現在のウィンドウで開くか別のウィンドウで開くのかを［環境設定］ダイアログボックスで設定できます。詳細については，「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

［表示］－［ズーム］で，マップエリアの表示倍率を変更できます。詳細については，「14.3.9 ［ズーム］ダイアログボックス」を参照してください。

［オプション］－［表示色の設定］で，アイコン表示色の変更または新規作成ができます。詳細については，「14.3.11 ［表示色の設定］ダイアログボックス」，「14.3.12 ［表示色の選択］ダイアログボックス」，「14.3.13 ［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス」を参照してください。

［ファイル］－［別のウィンドウを表示］を選択すると，現在表示している業務スコープを，別のウィンドウ（［サブスコープ］ウィンドウ）で表示させることができます。

［メインスコープ］ウィンドウの［表示］－［最新情報に更新］を選択すると，監視オブジェクトの最新情報が表示されます。監視先のJP1/AJS2 Console Agentでは［最新情報に更新］によりその時点での状態を通知したあとは，［監視プロパティ］ダイアログボックスで設定した監視間隔が経過したあと，状態を取得します。また，監視先のJP1/AJS2 Console Agentホストのバージョンが06-71の場合は，［最新情報に更新］を選択しても，最新情報は表示されません。

11.5.2　オブジェクトが取得する状態

業務スコープおよびAJS2ユニット監視オブジェクトが取得する状態について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　AJS2ユニット監視オブジェクトの状態

(2)　業務スコープの状態

(3)　JP1/AJS2 Console Agent上での操作と状態取得の関係

(1)　AJS2ユニット監視オブジェクトの状態

AJS2ユニット監視オブジェクトの状態として表示される状態について次に示します。

(a)　取得する状態一覧

JP1/AJS2 Console ManagerおよびJP1/AJS2 Console Agentが通知するAJS2ユニット監視オブジェクトの状態と，アイコン表示色のデフォルト値を次の表に示します。

表11-3　AJS2ユニット監視オブジェクトの状態と表示色のデフォルト

状態名 | 表示色のデフォルト
未登録 | 指定なし
開始時刻待ち | 空色
保留予定※1 | 黄色
保留中 | 黄色
未計画 | 灰色
実行中 | 緑
警告検出実行中 | 赤
異常検出実行中 | 赤
正常終了 | 薄い緑
警告検出終了 | 薄い赤
異常検出終了 | 薄い赤
中断 | 薄い赤
強制終了 | 薄い赤
順序不正 | 薄い赤
繰り越し未実行 | 灰色
閉塞 | 茶色
監視中 | 緑
起動条件待ち | 空色
監視未起動終了 | 灰色
監視正常終了 | 薄い緑
監視打ち切り終了 | 薄い赤
監視中断 | 薄い緑
状態未取得※2 | 指定なし
状態認識不能※3 | 灰色
状態不明※4 | 赤

注※1

保留予定の色が表示されるのは，［監視プロパティ］ダイアログボックスで［保留予定］を［表示する］にしているときだけです。また色だけの表示であり，状態名としては表示されません。

注※2

JP1/AJS2 Console Agentからまだ状態が通知されていない状態を示します。

注※3

JP1/AJS2 Console Manager，およびJP1/AJS2 Console Viewが監視対象のジョブネットの状態を認識できない状態を示します。

注※4

次のうち，該当する状態になった場合に示します。

監視対象のジョブネットがルートジョブネットでない。

監視対象ホスト名が不正なため接続できない。

監視対象のジョブネットが存在しない。

監視対象のジョブネットに対して参照権限がない。

監視対象のジョブネットの上位ユニットに対するアクセス権限がない。

監視対象のスケジューラーサービスがメンテナンス中のため状態を取得できない。

監視対象ホストから認証サーバに接続できない。

JP1/AJS2 Console Agentが起動されていないため状態を取得できない。

JP1/AJS2 Console ManagerからJP1/AJS2 Console Agentに接続できない。

JP1/AJS2 Console Agent上で状態取得できない問題が発生した。

なお，「状態不明」となった場合は，［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスでその要因を確認できます。

(b)　遅延状態

JP1/AJS2 Consoleでは，AJS2ユニット監視オブジェクトの遅延状態についても監視できます。AJS2ユニット監視オブジェクトの遅延状態は，上記の表「AJS2ユニット監視オブジェクトの状態と表示色」に示した状態名に続けて括弧書きで表示されます（例：「実行中（開始遅延）」）。

AJS2ユニット監視オブジェクトの遅延状態を次に示します。

終了遅延

開始遅延

ネスト終了遅延

ネスト開始遅延

(2)　業務スコープの状態

業務スコープの状態として表示される状態について次に示します。

(a)　取得する状態と優先順位

JP1/AJS2 Console Managerが通知する業務スコープの状態と，アイコン表示色のデフォルト値は，AJS2ユニット監視オブジェクトのものと同じです。ただし，業務スコープは保留予定の状態色表示は行いません。業務スコープ配下にオブジェクトが存在しない場合は，業務スコープの状態は「状態未取得」になります。

また，下位の業務スコープ・AJS2ユニット監視オブジェクトのうち最も優先度の高い状態が表示されます。次に状態の優先順位を示します。

表11-4　業務スコープの状態の優先順位

優先順位 | 状態
1 | 状態不明
2 | 閉塞
3 | 異常検出実行中
4 | 異常検出終了
5 | 強制終了
6 | 中断
7 | 順序不正
8 | 警告検出実行中
9 | 警告検出終了
10 | 保留中
11 | 実行中
12 | 起動条件待ち
13 | 監視中
14 | 開始時刻待ち
15 | 繰り返し未実行
16 | 監視未起動終了
17 | 監視打ち切り終了
18 | 監視中断
19 | 正常終了
20 | 監視正常終了
21 | 未計画
22 | 未登録
23 | 状態認識不能
24 | 状態未取得

(b)　遅延状態の優先順位

JP1/AJS2 Consoleでは，業務スコープの遅延状態についても監視できます。業務スコープの遅延状態はAJS2ユニット監視オブジェクトと同じです。

また，下位の業務スコープ・AJS2ユニット監視オブジェクトのうち最も優先度の高い遅延状態が表示されます。次に遅延状態の優先順位を示します。なお，業務スコープ配下にユニットがない場合は，「遅延なし」になります。

表11-5　業務スコープの遅延状態の優先順位

優先順位 | 状態
1 | 終了遅延
2 | ネスト終了遅延
3 | 開始遅延
4 | ネスト開始遅延
5 | 遅延なし

(c)　業務スコープの状態表示例

業務スコープの状態表示例を次に示します。

図11-12　業務スコープの状態表示例

業務スコープでは，下位の業務スコープやAJS2ユニット監視オブジェクトの状態をマージし，優先順位に従って上位の業務スコープで状態表示します。

注意事項

状態取得時に認証サーバへの接続に失敗した場合，権限チェックが必要で，かつ状態取得の完了していない監視オブジェクトの状態は「状態不明」になり，［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスの［情報］に「KAVS1005-E 認証サーバに接続できません」というメッセージが表示されます。

権限チェックの必要な監視オブジェクトがある場合，監視間隔ごとに認証サーバへの接続が試みられます。認証サーバの停止などが原因で認証サーバに接続できない場合，認証サーバへの接続要求がタイムアウトするまでに時間が掛かるため，状態取得が完了するまでに時間が掛かることがあります。

(3)　JP1/AJS2 Console Agent上での操作と状態取得の関係

JP1/AJS2 Console Agent上での操作と状態取得の関係について次に示します。

操作中に監視間隔が経過した場合
状態取得は行いません。

操作完了時に，前回の状態取得からの監視間隔が経過している場合
直ちにJP1/AJS2 Console Agentホスト上のすべての監視オブジェクトの状態取得を行います。

状態取得中に操作をした場合
状態取得を中断します。

11.6　AJS2ユニット監視オブジェクトの操作

AJS2ユニット監視オブジェクトに問題が発生した場合，次の操作に限り，JP1/AJS2 Console Viewから監視対象のルートジョブネットに対して直接操作できます。

実行登録

登録解除

保留解除

再実行

これらの操作を行うためには，ログインしているJP1ユーザーが監視対象のジョブネットを操作できる権限を持っている必要があります。

注意事項

操作を行うためには，ログインしているJP1ユーザーが監視対象のジョブネットを操作できる権限を持っている必要があります。

監視モードでかつ監視状態が「監視中」の場合だけ操作することができます。

監視オブジェクトの状態によっては操作できない場合もあります。

補足事項

監視している業務の状態に問題が発生した場合，JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 - Viewを起動して原因の調査し対処することができます。詳細については，「11.7 JP1/AJS2 - Viewの起動」を参照してください。

＜この節の構成＞

11.6.1　操作内容

11.6.2　操作手順

11.6.1　操作内容

＜この項の構成＞

(1)　実行登録

(2)　登録解除

(3)　保留解除

(4)　再実行

(1)　実行登録

監視対象のジョブネットを計画実行登録します。当日に実行予定があり，実行登録した時点でルートジョブネットの実行予定時刻を過ぎている場合でも，ジョブネットを実行します。実行開始予定時間にスケジューラーサービスが起動していない場合は，スケジューラーサービスの起動時にジョブネットを実行します。

ajsentryコマンドを次のように実行したときと同様の動作をします。

ajsentry 監視対象のジョブネット名

ajsentryコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsentry」を参照してください。

(2)　登録解除

監視対象ジョブネットのすべての実行登録情報を解除します。

ajsleaveコマンドを次のように実行したときと同様の動作をします。

ajsleave 監視対象のジョブネット名

ajsleaveコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsleave」を参照してください。

(3)　保留解除

監視対象のジョブネットを保留解除します。

ajsplanコマンドを次のように実行したときと同様の動作をします。

ajsplan -r 監視対象のジョブネット名:表示している状態の実行ID

ajsplanコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsplan」を参照してください。

(4)　再実行

監視対象のルートジョブネットで，異常終了したジョブから再実行します。異常終了したジョブがない場合は何も行いません。

ajsrerunコマンドを次のように実行したときと同様の動作をします。

ajsrerun 監視対象のジョブネット名:表示している状態の実行ID

ajsrerunコマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajsrerun」を参照してください。

11.6.2　操作手順

操作手順を次に示します。

操作対象のAJS2ユニット監視オブジェクトを一つ選択する。

［操作］メニューから操作したいサブメニューを選択する。
例えば，実行登録した場合は，［操作］－［実行登録］を選択します。

11.7　JP1/AJS2 - Viewの起動

監視している業務（ルートジョブネット）に問題が発生した場合，JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 - Viewを起動して原因を調査し，対処することができます。ここでは，JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 - Viewを起動する方法および起動時のログイン操作や注意事項について説明します。その後の操作については，「8. ジョブネットやジョブの監視」および「9. ジョブネット実行登録後の操作」を参照してください。

注意事項

JP1/AJS2 - Viewを起動するには，監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストでJP1/AJS2 Monitorサービスが起動されている必要があります。

＜この節の構成＞

11.7.1　JP1/AJS2 - Viewを起動する

11.7.2　ログイン操作

11.7.3　JP1/AJS2 - View起動時の注意事項

11.7.1　JP1/AJS2 - Viewを起動する

JP1/AJS2 - Viewの起動方法には，次の三つがあります。

［表示］メニューまたはポップアップメニューから起動する。

AJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンをダブルクリックして起動する。

［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスから起動する。

(a)　［表示］メニューまたはポップアップメニューから起動する

［表示］メニューまたはポップアップメニューの［JP1/AJS2 - View］から，［JP1/AJS2 - View画面］または［ジョブネットモニタ画面］を選択します。

定義モードでは［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動することはできません。

(b)　AJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンをダブルクリックして起動する

AJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンをダブルクリックします。ただし，［環境設定］ダイアログボックスで，ダブルクリック時にJP1/AJS2 - Viewを起動するように設定している場合に限ります。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウか［ジョブネットモニタ］ウィンドウのどちらを表示させるかは，［環境設定］ダイアログボックスで設定することができます。詳細については「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

(c)　［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスから起動する

［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスの［画面起動］ボタンをクリックすると，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。このとき表示させるウィンドウは，［環境設定］ダイアログボックスで指定できます。設定の詳細については「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

11.7.2　ログイン操作

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 - Viewを起動する際，監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストがログイン中のJP1/AJS2 Console Managerホストと同じユーザー認証圏内にある場合は，［ログイン］画面を表示しないでそのままJP1/AJS2 - Viewの画面を表示できます。

図11-13　ログイン操作の有無

次の場合は，［ログイン］画面が表示されJP1ユーザー名，パスワードの入力が必要です。

JP1/AJS2 Console Managerホストと監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストのユーザー認証圏が異なる。

JP1/AJS2 Console ManagerホストにログインしているJP1ユーザーが監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストの認証サーバに登録されていない。

JP1/AJS2 Console ManagerホストにログインしているJP1ユーザーが監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストでOSユーザーにマッピングされていない。

さらに，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ起動時で，かつ監視対象がリモートジョブネットの場合は，次に該当するときログイン操作が必要になります。

監視先のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストとリモートジョブネットを実行するホストが同じユーザー認証圏でない。

JP1/AJS2 Console ManagerホストにログインしているJP1ユーザーがリモートジョブネットを実行するホストでOSユーザーにマッピングされていない。

なお，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ起動時で，かつ監視対象がリモートジョブネットの場合，ログイン操作を2回要求されることがあります。

11.7.3　JP1/AJS2 - View起動時の注意事項

JP1/AJS2 - View起動時の注意事項を次に示します。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示させる際に監視対象の状態に実行IDがない場合は，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示するかどうかを確認するメッセージが表示されます。

監視対象のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストに接続できない場合はエラーになります。

監視対象のJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストが不正（ホスト名解決できない）である場合はエラーになります。

監視対象の業務（ルートジョブネット）またはその上位ユニットに対するアクセス権がない場合はエラーになります。

12.　JP1/AJS2 Console画面のカスタマイズ

この章では，［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズについて説明します。ただし，ダイアログボックスで定義する項目の詳細は記載していません。詳細は，「14. JP1/AJS2 Consoleの画面」を参照してください。

＜この章の構成＞

12.1　カスタマイズを始める前に

12.2　システム全体に関する設定

12.3　［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズ

12.4　RGB値による色の指定

12.5　イメージファイルの作成

12.1　カスタマイズを始める前に

JP1/AJS2 Console Viewを使いやすくするために，カスタマイズできます。

＜この節の構成＞

12.1.1　カスタマイズの方法

12.1.1　カスタマイズの方法

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズ方法は，大きく3パターンに分けられます。どの方法で指定するかについては，次項以降で説明しています。

＜この項の構成＞

(1)　ユーザー設定ファイル（ajs2coview_opt.conf）で指定する

(2)　共通設定ファイル（ajscon.conf）で指定する

(3)　［環境設定］ダイアログボックスで指定する

(1)　ユーザー設定ファイル（ajs2coview_opt.conf）で指定する

ユーザー設定ファイル（ajs2coview_opt.conf）とは，JP1/AJS2 Console ViewにログインするJP1ユーザーごとに，カスタマイズした情報が有効になるファイルです。ユーザー設定ファイルを使用したカスタマイズ手順を次に示します。

ユーザー設定ファイルを作成する。
ajs2coview_opt.confファイルは，ajs2coview_opt.conf.modelファイルを，任意のフォルダにコピーして作成します。
ajs2coview_opt.conf.modelファイルが格納されているフォルダを次に示します。
JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf

ファイルにカスタマイズする内容を指定する。
ファイルにカスタマイズする内容については，次項以降を参照してください。

次の格納場所に保存し，ファイル名を「ajs2coview_opt.conf」に変更する。
ユーザー設定ファイルを格納するフォルダを次に示します。

Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003の場合

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥JP1ユーザー名※

Windows VistaおよびWindows Server 2008の場合

%ALLUSERSPROFILE%¥Hitachi¥JP1¥JP1_DEFAULT¥JP1AJS2V¥conf¥JP1ユーザー名※

「%ALLUSERSPROFILE%」のデフォルトは「システムドライブ¥ProgramData」です。

注※

JP1ユーザー名に次の名称を使用する場合は，ユーザー登録したJP1ユーザー名ごとに作成されるフォルダは，「（」，「）」で囲まれた名称になります。

デバイス名（NUL，CON，AUX，COM1～COM9，LPT1～LPT9，PRNなど）

デバイス名.拡張子

「.（ピリオド）」で始まる名称

JP1/AJS2 Console Viewを起動する。
ユーザー設定ファイルを格納したあとに起動したJP1/AJS2 Console Viewから，カスタマイズした内容が有効になります。カスタマイズした内容でJP1/AJS2 Console Viewを使用したい場合は，必ずJP1/AJS2 Console Viewを再起動してください。
なお，ajs2coview_opt.confファイルは，テキストエディターなどで作成することもできます。

(2)　共通設定ファイル（ajscon.conf）で指定する

共通設定ファイル（ajscon.conf）とは，JP1/AJS2 Console Viewでログインする全JP1ユーザーに，カスタマイズした情報が有効になるファイルです。共通設定ファイルを使用したカスタマイズ手順を次に示します。

ファイルにカスタマイズする内容を指定する。
ファイルにカスタマイズする内容については次項以降を参照してください。
ajscon.confファイルが格納されているフォルダを次に示します。
JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf

ファイルを上書き保存して，JP1/AJS2 Console Viewを起動する。
共通設定ファイルを格納したあとに起動したJP1/AJS2 Console Viewから，カスタマイズした内容が有効になります。カスタマイズした内容でJP1/AJS2 Console Viewを使用したい場合は，必ずJP1/AJS2 Console Viewを再起動してください。

(3)　［環境設定］ダイアログボックスで指定する

詳細は，次項以降で説明しています。

12.2　システム全体に関する設定

JP1/AJS2 - Viewのシステム全体に関する次の設定について説明します。

起動時に自動的にログインする

トレースレベルを設定する

JP1/AJS2 Console Managerとの自動再接続を抑止する

通信オプションを設定する

メモリー所要量を設定する

＜この節の構成＞

12.2.1　起動時に自動的にログインする

12.2.2　トレースレベルを設定する

12.2.3　JP1/AJS2 Console Managerとの自動再接続を抑止する

12.2.4　通信オプションを設定する

12.2.5　メモリー所要量を設定する

12.2.1　起動時に自動的にログインする

JP1/AJS2 Console View起動時に，自動的にJP1/AJS2 Console Managerにログインできます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブ

指定手順

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［起動］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブが表示されます。

［自動ログイン］で次の項目を設定する。

［自動ログイン］
自動ログインを指定します。

［ユーザー名］
ログインするJP1ユーザー名を指定します。

［パスワード］
［ユーザー名］に指定したJP1ユーザーに対応するJP1の認証サーバへのログインパスワードを指定します。

［接続ホスト名］
接続ホスト名を指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。次回，JP1/AJS2 Consoleを起動したときから設定が有効になります。

12.2.2　トレースレベルを設定する

ログファイルに出力する情報のレベルを設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブ

指定内容

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［その他］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブが表示されます。

［トレースレベル］で，ログファイルに出力する情報のレベルを選択する。
次の項目を指定できます。

トレースレベル［1］
エラー発生時の情報をログ出力する。

トレースレベル［3］
エラー発生時の情報と，ユーザーがどのような操作をしたかを識別できる情報をログ出力する。

トレースレベル［5］
エラー発生時の情報，ユーザーがどのような操作をしたかを識別できる情報，送受信データの内容についてログ出力する。

［ログファイルの上限値］でログファイルの上限値を指定する。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［環境設定］ダイアログボックスが閉じた時点で設定が有効になります。

12.2.3　JP1/AJS2 Console Managerとの自動再接続を抑止する

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れているときに，自動的に再接続するかどうかを設定できます。デフォルトは，自動的に再接続されます。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleAutoReconnect=No（改行）

ajs2coview_opt.conf.modelファイルを編集する場合は，オプションの先頭の「#」を削除することで指定できます。

「jajsConsoleAutoReconnect」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字に誤りがある場合，デフォルト（自動的に再接続）のままになります。

「No」の部分は，大文字と小文字を区別して指定する必要はありません。

12.2.4　通信オプションを設定する

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerへの接続リトライ回数，リトライ間隔，要求応答待ち時間，および接続確認間隔を設定できます。

指定場所

共通設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

通信オプションのキーワード=アラビア数字（10進法）（改行）

通信オプションのキーワードと設定できる値を次の表に示します。なお，キーワードは大文字で入力してください。

表12-1　通信オプションのキーワードと設定できる値

通信オプション
キーワード
設定できる値

接続リトライ回数
CONN_RETRYCOUNT
0～2,147,483,646（単位：回数）
デフォルトは1です。

リトライ間隔
CONN_INTERVAL
0～600（単位：秒）
デフォルトは10です。

要求応答待ち時間
REQ_WAITTIME
30～604,800（単位：秒）
デフォルトは300です。

認証待ち時間
SESSION_WAITTIME
30～604,800（単位：秒）
デフォルトは300です。

接続確認間隔
KEEP_ALIVE
30～604,800（単位：秒）
デフォルトは300です。

キーワードの部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字に誤りがある場合，それぞれのオプションの設定は有効になりません。また，指定した値が，10進数以外の数字であったり，設定できる値の範囲外であったりした場合は，デフォルトのままになります。

なお，同じキーワードに対して複数の値を設定した場合は，最後に設定した値が有効になります。

指定例

リトライ間隔を60秒にします。

CONN_INTERVAL=60（改行）

通信オプションのキーワードについて，次に説明します。

CONN_RETRYCOUNT

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerに接続できなかったときにリトライする，接続リトライ回数を10進数字で指定します。

CONN_INTERVAL

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerに接続できなかったときの接続リトライの間隔（単位：秒）を10進数字で指定します。

REQ_WAITTIME

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerに要求を送ったあと，JP1/AJS2 Console Managerから応答を得るまでの最大待ち時間（単位：秒）を10進数字で指定します。

SESSION_WAITTIME

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerにログインおよび再接続するときに，要求を送ったあと，JP1/AJS2 Console Managerから応答を得るまでの最大待ち時間（単位：秒）を10進数字で指定します。

KEEP_ALIVE

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerに定期的に接続確認要求を送信する間隔（単位：秒）を10進数字で指定します。また，接続先のJP1/AJS2 Console Managerでも，ここで設定した値で，JP1/AJS2 Console Viewに対して接続の確認をします。

ただし，JP1/AJS2 Console Viewでは，接続確認する時間になった時点で，モーダルダイアログボックスの表示中であったり，画面が処理中であったりする場合は，次回接続確認時間まで処理されません。

12.2.5　メモリー所要量を設定する

JP1/AJS2 Console Viewで使用するメモリー所要量を設定できます。

JP1/AJS2 Console Viewで使用できるメモリーの最大サイズは，デフォルトでは48メガバイトです。このデフォルト値は，次の表に示すウィンドウおよびダイアログボックスを同時に表示できる設定値です。

ウィンドウ，ダイアログボックス
監視オブジェクト数
表示できるウィンドウまたは
ダイアログボックスの数

サブスコープ
500
10

［詳細情報］ダイアログボックス
－
20

（凡例）

－：該当しない。

見積もりの結果がデフォルト値を超えた場合は，JP1/AJS2 Console Viewで使用するメモリーの最大サイズを大きくしてください。

指定場所

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥ajscon2.conf

指定内容

次の形式で指定します。

jreparam=-Xmxメモリーの上限値M

指定例

メモリーの上限値を96メガバイトにします。

jreparam=-Xmx96M

注意事項

ajscon2.confファイルを編集する場合は，jreparamに指定されているほかのオプションについての記載は変更しないでください。デフォルトで記載されている「-Xmx48M」の数値部分だけを変更してください。

-Xmxの指定が正しくない場合は，設定した値を無視して動作したり，JP1/AJS2 Console Viewが起動しなかったりします。注意して-Xmxを指定してください。-Xmxに指定する値を大きくし過ぎると，システム全体のメモリー不足を発生させるおそれがあるので，指定する値は，システムで使用できるメモリーに応じて調整してください。なお，指定する値は搭載メモリー（主記憶）の半分以下にしてください。

注意事項（バージョン6またはバージョン7からバージョンアップ時）

バージョン7以前とバージョン8以降では，同一装置内前提ソフトウェアとして使用するJREのバージョンが変更になります。

これに伴い，メモリー所要量を設定する方法（指定場所および指定内容）も変更になります。次に示すバージョン7以前でのメモリー所要量の設定は，バージョン8以降では無効となります。なお，下記のajscon.confファイルは削除しないでください。JP1/AJS2 Console Viewが起動できなくなります。

指定場所（バージョン7以前）：JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥ajscon.conf

指定内容（バージョン7以前）：jreparam=-mxメモリーの上限値M

また，JREのバージョン変更により，バージョン7以前よりもメモリー消費量が大きくなりますので，メモリー所要量を再度見積もり，必要に応じて設定してください。

12.3　［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズ

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのカスタマイズとして次の設定について説明します。

オブジェクトをダブルクリックしたときの操作を設定する

JP1/AJS2 - View起動時の表示画面を設定する

名称とコメントの表示について設定する

選択状態を示す色を変更する

ツールチップの表示を変更する

確認メッセージを表示しない

背景イメージ格納フォルダを変更する

マップエリアの背景色を変更する

アイコンイメージ格納フォルダを変更する

コメント付き監視オブジェクトの自動作成を抑止する

標準提供アイコンの表示を変更する

＜この節の構成＞

12.3.1　オブジェクトをダブルクリックしたときの操作を設定する

12.3.2　JP1/AJS2 - View起動時の表示画面を設定する

12.3.3　名称とコメントの表示について設定する

12.3.4　選択状態を示す色を変更する

12.3.5　ツールチップの表示を変更する

12.3.6　確認メッセージを表示しない

12.3.7　背景イメージ格納フォルダを変更する

12.3.8　マップエリアの背景色を変更する

12.3.9　アイコンイメージ格納フォルダを変更する

12.3.10　コメント付き監視オブジェクトの自動作成を抑止する

12.3.11　標準提供アイコンの表示を変更する

12.3.1　オブジェクトをダブルクリックしたときの操作を設定する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアで，業務スコープおよびAJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリックしたときの操作を設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［操作］タブ

指定手順

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［操作］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［操作］タブが表示されます。

［AJSユニット監視オブジェクトをダブルクリック］を指定する。

詳細情報，または詳細定義を表示
監視モードのときは［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス，定義モードのときは［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが表示されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを起動
JP1/AJS2 - Viewが起動します。

［業務スコープをダブルクリック（監視モード）］を指定する。
業務スコープをダブルクリックしたとき，業務スコープの内容を現在のウィンドウで表示するか，別のウィンドウで表示するかを指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［環境設定］ダイアログボックスが閉じた時点で設定が有効になります。

12.3.2　JP1/AJS2 - View起動時の表示画面を設定する

JP1/AJS2 - Viewを起動させたときに表示させるウィンドウを設定できます。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［操作］タブ

指定手順

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［操作］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［操作］タブが表示されます。

［JP1/AJS2 - View起動時］を指定する。
JP1/AJS2 - Viewを起動したとき，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを表示するか，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示するか指定します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［環境設定］ダイアログボックスが閉じた時点で設定が有効になります。

12.3.3　名称とコメントの表示について設定する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアに，名称およびコメントをどのように表示するのかを設定します。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［ウィンドウ］タブ

指定手順

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［ウィンドウ］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［ウィンドウ］タブが表示されます。

［名称の改行］を指定する。
任意の文字数で名称を改行して表示させるかどうかを指定します。
「指定する」を選択した場合は，［改行文字数］で改行表示させる文字数を指定する必要があります。

［コメントの表示］を指定する。
コメントをマップエリアに表示するかどうかを指定します。
「する」を選択した場合は，［表示文字数］で表示するコメント文字数を設定する必要があります。
また，一部のオブジェクトのコメントを非表示にしたい場合は，［コメントの非表示］で非表示にするコメントの先頭文字を選択します。
コメントを改行表示させる場合は，［改行文字］で改行表示を行う文字を選択します。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［環境設定］ダイアログボックスが閉じた時点で設定が有効になります。

12.3.4　選択状態を示す色を変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアの，アイコンの選択状態を示す色を変更できます。デフォルトは，画面に関する設定をするダイアログボックスで，指定されている色です。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleSelectColor=RGB値（改行）

「RGB値」については，「12.4 RGB値による色の指定」を参照してください。「jajsConsoleSelectColor」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字またはRGB値に誤りがある場合，デフォルトの選択色のままになります。

指定例

選択状態を示す色を赤にします。

jajsConsoleSelectColor=255:0:0（改行）

12.3.5　ツールチップの表示を変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアのアイコンに，マウスカーソルを位置づけたとき，ツールチップを表示するかどうかを設定できます。デフォルトでは表示されます。また，ツールチップを表示する場合に，コメントまたは状態名のどちらを表示するか設定できます。デフォルトでは，コメントが表示されます。

ツールチップを非表示にする手順を次に示します。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleCommentIndicate=No（改行）

ajs2coview_opt.conf.modelファイルを編集する場合は，オプションの先頭の「#」を削除することで指定できます。

「jajsConsoleCommentIndicate」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字に誤りがある場合，デフォルト（ツールチップの表示が有効）のままになります。

「No」の部分は，大文字と小文字を区別して指定する必要はありません。

この設定は，次回，JP1/AJS2 Console Viewを起動したときから設定が有効になります。

ツールチップで「状態名」を表示する手順を次に示します。

指定場所

［環境設定］ダイアログボックスの［ウィンドウ］タブ

指定手順

［メインスコープ］ウィンドウで，［オプション］－［環境設定］を選択する。
［環境設定］ダイアログボックスが表示されます。

［環境設定］ダイアログボックスで［ウィンドウ］タブを選択する。
［環境設定］ダイアログボックスの［ウィンドウ］タブが表示されます。

［ツールチップ表示（監視モード）］で［状態名］を選択する。

［OK］ボタンをクリックする。
［環境設定］ダイアログボックスが閉じます。［環境設定］ダイアログボックスが閉じた時点で設定が有効になります。

12.3.6　確認メッセージを表示しない

JP1/AJS2 Console Viewを操作しているときに表示される確認メッセージを非表示にできます。確認メッセージとは，メッセージIDの末尾が「I」および「Q」のメッセージのことです。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

メッセージ番号の末尾が「I」のメッセージを非表示にしたい場合

jajsConsoleStopInformDialog=非表示にしたいメッセージ番号1;非表示にしたいメッセージ番号2;...非表示にしたいメッセージ番号n（改行）

メッセージ番号の末尾が「Q」のメッセージを非表示にしたい場合

jajsConsoleStopQuestDialog=非表示にしたいメッセージ番号1;非表示にしたいメッセージ番号2;...非表示にしたいメッセージ番号n（改行）

メッセージ番号とは，KAVCnnnn-Z出力されるメッセージIDのnnnnの部分です。複数のメッセージ番号を指定したい場合は，「；（セミコロン）」で区切ってください。

「jajsConsoleStopInformDialog」および「jajsConsoleStopQuestDialog」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字および値に誤りがある場合，非表示にする設定は有効になりません。

注意事項

非表示にできるメッセージは，メッセージ番号の末尾が「I」および「Q」のメッセージだけです。末尾が「E」などのメッセージは非表示にできません。

確認メッセージの中で，質問形式のメッセージ（［はい］［いいえ］や［OK］［キャンセル］を問うメッセージ）は，肯定（［はい］ボタン，または［OK］ボタン）が選択されたものと仮定されます。

次のメッセージIDは非表示にできません。
・KAVC4112-I
・KAVC4223-I
・KAVC4530-Q

指定例

メッセージ番号KAVC4302-Q，KAVC4303-Qのメッセージを非表示にします。

jajsConsoleStopQuestDialog=4302;4303（改行）

12.3.7　背景イメージ格納フォルダを変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウの背景に表示する背景イメージを格納するフォルダを変更できます。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleMapBackgroundDirectory=背景イメージ格納フォルダのパス（改行）

「jajsConsoleMapBackgroundDirectory」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。ファイルパスの区切りには「/」または「¥¥（円記号二つ）」を使用してください。また，ファイルパスには日本語および2バイト文字は指定できません。

指定例

背景イメージ格納フォルダをC:¥IMAGEに指定します。

jajsConsoleMapBackgroundDirectory=C:/IMAGE（改行）

補足事項

フォルダを変更しない場合，次のフォルダが指定されます。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥background

12.3.8　マップエリアの背景色を変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアの背景色を変更できます。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleMapBackgroundColor=RGB値（改行）

RBG値はR値：G値：B値で指定します。「jajsConsoleMapBackgroundColor」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。

指定例

背景色を水色に指定します。

jajsConsoleMapBackgroundColor=0:255:255（改行）

12.3.9　アイコンイメージ格納フォルダを変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのマップエリアで表示するアイコンイメージを格納するフォルダを変更できます。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleCustomIconDirectory=アイコンイメージ格納フォルダのパス（改行）

「jajsConsoleCustomIconDirectory」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。ファイルパスの区切りには「/」または「¥¥（円記号二つ）」を使用してください。また，ファイルパスには日本語および2バイト文字は指定できません。

指定例

アイコンイメージ格納フォルダをC:¥IMAGEに指定します。

jajsConsoleCustomIconDirectory=C:/IMAGE（改行）

補足事項

フォルダを変更しない場合，次のフォルダが指定されます。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥icon

12.3.10　コメント付き監視オブジェクトの自動作成を抑止する

監視オブジェクトの自動作成時に，監視対象となるユニットに定義されているコメントをAJS2ユニット監視オブジェクトのコメントとして設定するかどうかを設定できます。デフォルトは監視対象となるユニットのコメントを設定してAJS2ユニット監視オブジェクトを自動作成します。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleAutoCreateWithComment=No（改行）

ajs2coview_opt.conf.modelファイルを編集する場合は，オプションの先頭の「#」を削除することで指定できます。

「jajsConsoleAutoCreateWithComment」の部分は，大文字と小文字を区別して指定してください。指定した文字に誤りがある場合，デフォルト（コメントを付けて自動作成）のままになります。

「No」の部分は，大文字と小文字を区別して指定する必要はありません。

12.3.11　標準提供アイコンの表示を変更する

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのツリーエリアやマップエリアで表示するアイコンイメージを，バージョン7のアイコンで表示できます。

指定場所

ユーザー設定ファイル

（詳細については，「12.1.1 カスタマイズの方法」を参照してください。）

指定内容

次の形式で指定します。

jajsConsoleDefaultIconDirectory=V7Icon（改行）

上記の指定では，大文字と小文字を区別してください。指定した文字および値に誤りがある場合，バージョン8のアイコンで表示されます。

補足事項

アイコンイメージ格納フォルダを変更している場合（「12.3.9 アイコンイメージ格納フォルダを変更する」を参照）の動作を次に示します。
(1)ツリーエリアでのアイコン表示
このオプションの設定に従い，バージョン7またはバージョン8のアイコンで表示されます。
(2)マップエリアでのアイコン表示
各オブジェクトの［詳細定義］ダイアログボックスの［アイコンファイル名］で指定しているアイコンイメージで表示されます。［アイコンファイル名］で指定していない場合は，このオプションの設定に従い，バージョン7またはバージョン8のアイコンで表示されます。

指定内容とは関係なく，次のものはバージョン8のイメージで表示されます。
・スプラッシュウィンドウのイメージ
・ログインダイアログのイメージ
・バージョン情報ダイアログのイメージ
・メッセージボックスのイメージ（情報，警告，エラーを表すイメージ）
・プログラムアイコンおよび，ウィンドウのタイトルバーに表示されているアイコン

12.4　RGB値による色の指定

RGB値とは，色を指定するための値です。赤，緑，青の各色を0～255の値で指定すると，値の組み合わせによって色が決まります。

RGB値の指定例を次の表に示します。

表12-2　RGB値の指定例

色
RGB値
（「赤の値:緑の値:青の値」の形式）

白
255:255:255

黄色
255:255:0

薄い灰色
192:192:192

水色
0:255:255

黄緑
0:255:0

灰色
128:128:128

黄土色
128:128:0

濃い桃色
255:0:255

青緑
0:128:128

赤
255:0:0

緑
0:128:0

紫
128:0:128

茶色
128:0:0

青
0:0:255

紺
0:0:128

黒
0:0:0

表のRGB値は一例です。RGB値の指定できる範囲であれば，さまざまな色が使えます。

12.5　イメージファイルの作成

JP1/AJS2 - View 07-00以降の場合，JP1/AJS2 Consoleでは業務スコープのマップエリアに任意の背景イメージを設定できます。また，個々のオブジェクトに対して任意のアイコンイメージを設定できます。

＜この節の構成＞

12.5.1　背景イメージファイルの作成方法

12.5.2　アイコンイメージファイルの作成方法

12.5.1　背景イメージファイルの作成方法

背景イメージを［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウで表示するためには，背景イメージファイルを作成しJP1/AJS2 Console View上に配置する必要があります。

ここでは背景イメージファイルの作成方法について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　背景イメージファイルとして指定できるファイル形式

(2)　使用するソフトウェア

(3)　背景イメージサイズの目安

(4)　背景イメージファイル名

(5)　背景イメージファイルの格納先

(1)　背景イメージファイルとして指定できるファイル形式

gif形式，jpg形式のイメージファイルが指定できます。

(2)　使用するソフトウェア

gif形式，jpg形式の編集ができるグラフィックエディターを使用します。

(3)　背景イメージサイズの目安

背景イメージファイルの幅・高さについての目安を次に示します（単位はピクセル）。

背景イメージの幅＝48×マップサイズ※1の横×2×基準ズーム倍率※2／100

背景イメージの高さ＝48×（マップサイズ※1の縦×2＋1）×基準ズーム倍率※2／100

指定例

マップサイズの横が10で高さが8のとき（デフォルトのマップサイズ）で基準ズーム倍率が100のときの背景イメージサイズは次のようになります。

背景イメージの幅＝48×10×2×100／100＝960（ピクセル）

背景イメージの高さ＝48×（8×2＋1）×100／100＝816（ピクセル）

注※1

背景イメージを表示する業務スコープのマップサイズの縦，横の値を指定します。

注※2

基準ズーム倍率はどのズーム倍率で表示したときに背景イメージのまま表示されるかどうかを示す値です。

(4)　背景イメージファイル名

作成する背景イメージファイル名はuser_で始まるファイル名にしてください。

(5)　背景イメージファイルの格納先

作成した背景イメージは背景イメージ格納フォルダに格納します。

背景イメージ格納フォルダはデフォルトでは次のパスになっています。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥background

背景イメージ格納フォルダは変更することもできます。「12.3.7 背景イメージ格納フォルダを変更する」を参照してください。

12.5.2　アイコンイメージファイルの作成方法

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウで表示する個々のオブジェクトにデフォルトのアイコン以外の，任意のアイコンを表示することができます。

ここではアイコンイメージファイルの作成方法について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　アイコンイメージファイルとして指定できるファイル形式

(2)　使用するソフトウェア

(3)　アイコンイメージサイズ

(4)　状態色領域の設定について

(5)　アイコンイメージファイル名

(6)　アイコンイメージファイルの配置先

(1)　アイコンイメージファイルとして指定できるファイル形式

gif形式のイメージファイルが指定できます。

(2)　使用するソフトウェア

gif形式の編集ができるグラフィックエディターを使用します。

(3)　アイコンイメージサイズ

アイコンイメージのサイズは48×48（単位：ピクセル）です。

ただし，マップエリアでアイコンを選択したときに選択されているかどうかの区別がつかなくなりますので，描画領域の周囲に最低2ピクセルの余白を取り，46×46（単位：ピクセル）の範囲内でアイコンを作成することをお勧めします。なお，余白の部分は透過色の設定を行ってください。

(4)　状態色領域の設定について

アイコンイメージには状態色を表示させる領域を用意してください。状態色を表示させる領域には次の表に示すRGB値を指定してください。

表12-3　状態色表示RGB値

項番 | RGB値（赤：緑：青）
1 | 255：204：255
2 | 255：102：255
3 | 255：51：204
4 | 204：51：204
5 | 204：51：153
6 | 102：0：51

補足事項

項番が小さいRGB値ほど薄く，大きいRGB値ほど濃く表示されます。

基準となる色（［表示色の設定］ダイアログボックスで指定した色が反映される色）は項番2となり，そのほかのRGB値を使用することでグラデーションを付けることもできます。

なお，JP1/AJS2 Console Viewではsample.gif※というイメージファイルを用意しています。次の図に示すように，このイメージ上にシンボルイメージを乗せるようにアイコンイメージを作成すると，デフォルトのアイコンイメージと統一性のあるアイコンイメージが作成できます。

図12-1　アイコンイメージの作成方法

注※

sample.gifファイルは次の場所に格納されています。なお，sample.gif自体を更新しないように注意してください。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥icon

(5)　アイコンイメージファイル名

作成するアイコンイメージファイル名はuser_で始まるファイル名にしてください。

(6)　アイコンイメージファイルの配置先

作成したアイコンイメージはアイコンイメージ格納フォルダに配置します。

アイコンイメージ格納フォルダはデフォルトでは次のパスになっています。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥icon

アイコンイメージ格納フォルダは変更することもできます。詳細は「12.3.9 アイコンイメージ格納フォルダを変更する」を参照してください。

13.　ウィンドウとダイアログボックス

この章では，JP1/AJS2 - Viewで使用するウィンドウ，メニューコマンド，およびダイアログボックスについて説明します。なお，JP1/AJS2 Console Viewで使用するウィンドウ，メニューコマンド，およびダイアログボックスについては，「14. JP1/AJS2 Consoleの画面」を参照してください。

＜この章の構成＞

13.1　ウィンドウ一覧

13.2　［ログイン］画面

13.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

13.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

13.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウ

13.6　［デイリースケジュール］ウィンドウ

13.7　［マンスリースケジュール］ウィンドウ

13.8　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

13.9　［カスタムジョブの登録］ダイアログボックス

13.10　JP1/AJS2 - Viewに関する注意事項

13.1　ウィンドウ一覧

JP1/AJS2 - Viewで表示されるウィンドウの遷移を次の図に示します。

図13-1　ウィンドウの遷移

JP1/AJS2 - Viewで表示されるウィンドウの一覧を次の表に示します。

表13-1　ウィンドウの一覧

ウィンドウ名
機能

［ログイン］画面
JP1/AJS2 - Managerにログインする。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

ジョブグループやプランニンググループ，ルートジョブネットを定義する。

ジョブネットを実行登録・登録解除する。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ
ジョブネットを定義する。

［月間カレンダー編集］ウィンドウ
ジョブグループのカレンダー情報を月単位で編集する。

［年間カレンダー編集］ウィンドウ
ジョブグループのカレンダー情報を年単位で編集する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

ジョブネットの実行スケジュールを日単位で表示・編集する。ツリーエリアにジョブネット，またはジョブを表示する。

ジョブネットを実行登録・登録解除する。

実行開始後のジョブネットのスケジュールを一時的に変更・変更解除する。

ジョブネットの実行を中断したり，強制終了したりする。

ジョブネットを再実行する。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

ジョブの実行スケジュールを日単位で表示・編集する。ツリーエリアにジョブグループ，またはジョブネット配下のすべてのジョブを表示する。

ジョブの実行を強制終了する。

ジョブを再実行する。

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

ジョブネットの実行スケジュールを月単位で表示・編集する。

ジョブネットを実行登録・登録解除する。

実行開始後のジョブネットのスケジュールを一時的に変更・変更解除する。

ジョブネットの実行を中断したり，強制終了したりする。

ジョブネットを再実行する。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

ジョブネットの実行状態と実行結果を監視する。

実行開始後のジョブネットのスケジュールを一時的に変更・変更解除する。

ジョブネットの実行を中断したり，強制終了したりする。

ジョブネットを再実行する。

13.2　［ログイン］画面

JP1/AJS2 - Viewを起動すると，［ログイン］画面が表示されます。この画面は，JP1/AJS2 - Managerにログインするために使用します。

［ログイン］画面を次の図に示します。

図13-2　［ログイン］画面

表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ログインするJP1ユーザー名を指定します。

［パスワード］

ログインするJP1ユーザーのパスワードを指定します。入力された文字は「*」で表示されます。

［接続ホスト名］

接続するJP1/AJS2 - Managerのホスト名を指定します。デフォルトは，前回接続したJP1/AJS2 - Managerのホスト名です。初回ログイン時は空白です。なお，ドロップダウンリストには過去に接続したJP1/AJS2 - Managerのホスト名10個が一覧で表示されます。

上記の項目を入力して［OK］ボタンをクリックすると，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されます。

13.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウは，ジョブグループ，プランニンググループ，またはジョブネットを新規に作成したり，ジョブネットを実行登録したりするウィンドウです。

JP1/AJS2 - Managerにログインすると，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されます。JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できない場合と使用できる場合とで，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの表示項目が異なります。

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できない場合の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを次に示します。

図13-3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できない場合）

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを次に示します。

図13-4　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合）

表示項目について説明します。

ツリーエリア

JP1/AJS2 - Managerに定義されているジョブグループ，プランニンググループが表示されます。JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合は，［ホストサービス］が表示されます。［ホストサービス］を選択している場合は，右クリックしてもポップアップメニューは表示されません。

スケジューラーサービスは最大20個表示されます。複数のスケジューラーサービスがある場合，接続先のJP1/AJS2 - ManagerがWindowsのときは名前順にソートされて表示されます。接続先のJP1/AJS2 - ManagerがUNIXのときはjbssetcnfコマンドで指定したファイルに記述されている順に表示されます。jbssetcnfコマンドについては，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」を参照してください。

なお，スケジューラーサービスは［マネージャー環境設定］ウィンドウの［スケジューラーサービスの制御］タブで追加できます。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　14.1.1 スケジューラーサービス環境の設定手順」を参照してください。

リストエリア

ツリーエリアで選択されたユニットの中のジョブグループ，プランニンググループ，またはルートジョブネットが表示されます。

ツリーエリアで［ホストサービス］を選択している場合は，［種別］に［ホストシステムID］と表示されます。

ルートジョブネットがサスペンド中の場合は，リストエリアの［名前］の左側にサスペンド状態を示すアイコンが表示されます。ジョブネットがサスペンド中でない場合は，何も表示されません。

リストエリアに表示されるユニットを，［Ctrl］キーまたは［Shift］キーを押しながらクリックすると，複数選択できます。複数選択時にできる操作は，コピー，削除，実行登録，登録解除，実行中止，保留属性設定，保留解除，中断，強制終了，再実行，監視オブジェクトとして記憶，です。

なお，リストエリアに表示する項目および表示する順序は変更できます。表示項目の設定方法については，「13.3.30 ［表示項目設定］ダイアログボックス」を参照してください。

表示される項目の横幅のサイズは，ウィンドウを閉じたときまたは表示項目が変更されたときに記憶されます。

［名前］

アイコンおよびユニット名が表示されます。アイコンは，［状態］または［結果］に対応した色で表示されます。アイコンをユニットの状態，またはユニットの結果のどちらで表示するかや，アイコン表示色をどの色にするかは，［環境設定］ダイアログボックスで設定します。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

［状態］

最新の実行状態が表示されます。

［結果］

最新の実行結果が表示されます。

［種別］

ユニットの種類が表示されます。

［コメント］

ユニットの詳細定義ダイアログボックスで定義したコメントが表示されます。

［開始日時（状態）］・［開始日時（結果）］※

実行の開始日時または開始予定日時が表示されます。

［再実行開始日時（状態）］・［再実行開始日時（結果）］※

再実行された日時が表示されます。再実行されていない場合，空白が表示されます。

［終了日時（状態）］・［終了日時（結果）］※

実行の終了日時が表示されます。

［登録種別（状態）］・［登録種別（結果）］※

登録種別（「計画実行」，「即時実行」または「確定実行」）が表示されます。

［起動条件（状態）］・［起動条件（結果）］※

起動条件が設定されている場合，実行打ち切り回数と実行打ち切り日時が表示されます。設定されていない場合，空白が表示されます。

［処理時間（状態）］・［処理時間（結果）］※

実行の開始から終了までに掛かった時間が表示されます。実行中の場合，開始日時からの経過時間が表示されます。また，再実行された場合は，再実行が開始されてからの処理時間が表示されます。

［開始遅延日時（状態）］・［開始遅延日時（結果）］※

開始遅延日時が表示されます。開始遅延監視をしないときは空白が表示されます。

［終了遅延日時（状態）］・［終了遅延日時（結果）］※

終了遅延日時が表示されます。終了遅延監視をしないときは，空白が表示されます。

［実行ID（状態）］・［実行ID（結果）］※

実行IDが表示されます。

［計画一時変更（状態）］・［計画一時変更（結果）］※

計画一時変更の有無が表示されます。変更がある場合は，その内容（「日時変更」，「実行中止」，「前回実行中止」または「連動一時変更」）が表示されます。

注※

ルートジョブネットの場合に限り表示されます。

＜この節の構成＞

13.3.1　メニューコマンド一覧

13.3.2　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移

13.3.3　［退避］ダイアログボックス

13.3.4　［回復］ダイアログボックス

13.3.5　［パッケージ］ダイアログボックス

13.3.6　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックス

13.3.7　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.3.8　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）

13.3.9　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

13.3.10　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

13.3.11　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックス

13.3.12　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックス

13.3.13　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックス

13.3.14　［ユニット名入力］ダイアログボックス

13.3.15　［検索］ダイアログボックス

13.3.16　［ユニット表示］ダイアログボックス

13.3.17　［スケジュールの設定］ダイアログボックス

13.3.18　［スケジュールルール］ダイアログボックス

13.3.19　［実行登録］ダイアログボックス

13.3.20　［登録解除］ダイアログボックス

13.3.21　［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.3.22　［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

13.3.23　［サスペンド実行］ダイアログボックス

13.3.24　［サスペンド解除］ダイアログボックス

13.3.25　［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス

13.3.26　［実行結果詳細］ダイアログボックス

13.3.27　［環境設定］ダイアログボックス

13.3.28　［表示色の選択］ダイアログボックス

13.3.29　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

13.3.30　［表示項目設定］ダイアログボックス

13.3.31　［更新間隔の設定］ダイアログボックス

13.3.32　［デフォルト値の設定］ダイアログボックス

13.3.33　［対象世代選択］ダイアログボックス

13.3.34　［複数処理結果］ダイアログボックス

13.3.35　［ツールの設定］ダイアログボックス

13.3.36　［ツールの登録］ダイアログボックス

13.3.37　［引き継ぎ情報］ダイアログボックス

13.3.38　［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス

13.3.39　［変数使用状況］ダイアログボックス

13.3.1　メニューコマンド一覧

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を次の表に示します。

表13-2　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニューコマンド
機能
表示される
ダイアログボックス

ファイル
退避※1
ユニットの退避方法を指定する。
退避

回復※1
ユニットの回復方法を指定する。
回復

パッケージ
カレンダーやジョブネットをパッケージングする。
パッケージ

別のウィンドウで表示
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを別のウィンドウに表示する。
－

閉じる
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを閉じる。
－

終了（ログアウト）
JP1/AJS2 - Managerからログアウトする。
－

編集
新規作成－ジョブグループ※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループの直下にジョブグループを新規に作成する。
詳細定義－［ジョブグループ］

新規作成－ジョブネット※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループまたはプランニンググループの直下にジョブネットを新規に作成する。
詳細定義－［ジョブネット］

新規作成－リモートジョブネット※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループまたはプランニンググループの直下にリモートジョブネットを新規に作成する。
詳細定義－［リモートジョブネット］

新規作成－マネージャジョブグループ※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループの直下にマネージャージョブグループを新規に作成する。
詳細定義－［マネージャジョブグループ］

新規作成－マネージャジョブネット※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループの直下にマネージャージョブネットを新規に作成する。
詳細定義－［マネージャジョブネット］

新規作成－プランニンググループ※1
ツリーエリアで選択されているジョブグループの直下にプランニンググループを新規に作成する。
詳細定義－［プランニンググループ］

編集※2

ジョブネット，およびリモートジョブネットを選択している場合，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示する。

［ホストシステムID］を選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［JP1/AJS2 - View for Mainframe］ウィンドウを表示する。

上記以外を選択している場合，［詳細定義－［アイコン名］］ダイアログボックスを表示する。

詳細定義－［アイコン名］

コピー※1，※6
ツリーエリア，またはリストエリアで選択されているユニットをコピーする。
－

貼り付け※1

ツリーエリアで選択されているユニットの直下にコピーしたユニットを貼り付ける。

貼り付け時に同じユニット名がある場合，コピー元が単数であれば［ユニット名入力］ダイアログボックスを表示し，複数であればユニット名を自動生成する。

ユニット名入力

削除※1，※6
ツリーエリア，またはリストエリアで選択されているユニットを削除する。
－

検索

ツリーエリアで選択されているユニットを対象に，ユニットを検索する。

［検索］ダイアログボックスの［検索結果］でダブルクリックした場合，検索結果がルートジョブネットの配下のユニットであるとき，［ユニット表示］ダイアログボックスを表示する。

検索

ユニット表示

スケジュール

ジョブネットのスケジュールを編集する。

ジョブネットが選択されている場合に，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスの［追加］ボタン，［変更］ボタン，または［コピー］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスを表示する。

スケジュールの設定

スケジュールルール

カレンダー
ジョブグループが選択されている場合に，［月間カレンダー編集］ウィンドウを表示する。
－

プロパティ
ユニットの定義を表示・編集する。
詳細定義－［アイコン名］

操作
実行登録※6
選択したジョブネットを実行登録する。
実行登録

登録解除※6
選択した実行登録済みジョブネットについて，登録解除する。
登録解除

実行中止※6
選択したルートジョブネットの実行予定を中止する。
－

保留属性変更－保留属性設定※6
選択したルートジョブネットの保留属性を設定する。
対象世代選択

保留属性変更－保留解除※6
選択したルートジョブネットの保留属性を解除する。
対象世代選択

中断※6
選択したルートジョブネットの実行を中断する。
－

強制終了※6
選択したルートジョブネットの実行を強制終了する。
－

再実行※6
選択したルートジョブネットを再実行する。

対象世代選択

再実行

サスペンド－サスペンド実行
実行登録中のルートジョブネットの下にあるユニットの定義を変更するために，ルートジョブネットをサスペンド状態にする。
サスペンド実行

サスペンド－サスペンド解除
サスペンド実行したルートジョブネットのサスペンド状態を解除する。
サスペンド解除

表示
デイリースケジュール－階層表示※2
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを表示する。
－

デイリースケジュール－全ジョブ表示※2
［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウを表示する。
－

マンスリースケジュール※2
［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示する。
－

ジョブネットモニタ－状態
ジョブネットの状態を確認する［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。
－

ジョブネットモニタ－結果
ジョブネットの結果を確認する［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。
－

ジョブネットモニタ－次回予定
ジョブネットの次回予定を確認する［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。
－

詳細情報－状態

ジョブネットの状態を確認する［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示する。

リモートジョブネットを選択した場合，［実行結果詳細］ダイアログボックスを表示する。

［モニタ詳細］ダイアログボックスの［定義編集］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［アイコン名］ダイアログボックスが表示される。

モニタ詳細－［ジョブネット］

モニタ詳細－［リモートジョブネット］

実行結果詳細

詳細定義－［アイコン名］

詳細情報－結果

ジョブネットの結果を確認する［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示する。

リモートジョブネットを選択した場合，［実行結果詳細］ダイアログボックスを表示する。

［モニタ詳細］ダイアログボックスの［定義編集］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［アイコン名］ダイアログボックスが表示される。

モニタ詳細－［ジョブネット］

モニタ詳細－［リモートジョブネット］

実行結果詳細

詳細定義－［アイコン名］

詳細情報－次回予定

ジョブネットの次回予定を確認する［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示する。

［モニタ詳細］ダイアログボックスの［定義編集］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［アイコン名］］ダイアログボックスが表示される。

モニタ詳細－［ジョブネット］

詳細定義－［アイコン名］

最新情報に更新
リストエリアに表示されているユニットを，最新の状態に更新する。
－

オプション
環境設定
JP1/AJS2 - Viewの動作環境を設定する。
環境設定

表示項目設定
ウィンドウのリストエリアに表示する項目を設定する。
表示項目設定

デフォルト値の設定
ダイアログボックスで設定する値のデフォルト値を指定する。
デフォルト値の設定

更新間隔の設定
リストエリアに表示されているユニットの状態を自動的に更新する間隔を設定する。
更新間隔の設定

状態記憶－記憶
表示中のウィンドウの状態を記憶する。※³
－

状態記憶－取り消し
記憶したウィンドウの状態を取り消す。
－

ユーザー共通プロファイル－ダウンロード
接続先JP1/AJS2 - Managerのユーザー共通プロファイルを，JP1/AJS2 - Viewで現在ログインしているユーザーの設定情報に上書きする。
なお，同一ホストから同一JP1ユーザーで，JP1/AJS2 - Viewを別プロセスで起動している場合，最後にダウンロードしたJP1ユーザーの設定情報に上書きする。
－

ユーザー共通プロファイル－アップロード
JP1/AJS2 - Viewで現在ログインしているユーザーの設定情報を，接続先JP1/AJS2 - Managerのユーザー共通プロファイルに上書きする。
なお，複数のJP1ユーザーが，同時に同一接続先JP1/AJS2 - Managerのユーザー共通プロファイルを上書きする場合，最後にアップロードしたJP1ユーザーのユーザー設定情報を上書きする。
－

ユニット完全名を記憶※4
選択しているユニットの，スケジューラーサービス名付きのユニットの完全名をシステムクリップボードに記憶する。
（例）AJSROOT1:/GROUP1/net1
－

監視オブジェクトとして記憶※5，6
選択しているユニットの，JP1/AJS2 Consoleで監視オブジェクトを定義するための情報をシステムクリップボードに記憶する。
－

ジョブネットコネクタとして記憶※7
選択しているルートジョブネットまたはプランニンググループを，ジョブネットコネクタの接続先として記憶する。
このメニューを選択したあと，［ジョブネットエディタ］ウィンドウで［編集］－［ジョブネットコネクタの自動生成］を選択するとジョブネットコネクタが自動生成される。
－

ツールの設定

Viewから起動するツールを登録する。

登録済みのツールをView側のホストで起動する。

ツールの設定

ヘルプ
目次
WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
－

バージョン情報
JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。
バージョン情報

（凡例）

－：表示されない。

注※1

ツリーエリアで［ホストサービス］を選択した場合は，エラーになります。

注※2

ツリーエリアで［ホストサービス］，またはリストエリアで［ホストシステムID］を選択した場合は選択できません。

注※3

各ダイアログボックス，［月間カレンダー編集］ウィンドウ，および［年間カレンダー編集］ウィンドウは記憶されません。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウのリストエリアのカラムサイズは記憶されません。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは，選択されている階層が記憶されますが，そのほかの階層の，ツリーの開閉状態は記憶されません。

各ウィンドウがアイコン化されている状態，および最大化されている状態は記憶されません。

各ウィンドウの前後位置は記憶されません。

注※4

システムクリップボードでは，最後に記憶させた情報が有効となります。

Windows XPではOSユーザーの切り替えができますが，記憶させたスケジューラーサービス名付きのユニットの完全名は，そのOSユーザーでだけ有効となります。

注※5

JP1/AJS2 Console Viewがセットアップされている場合に表示されます。

JP1/AJS2 Console画面では，［編集］－［監視オブジェクトの自動作成］を選択すると，クリップボードに記憶した情報を基にAJS2ユニット監視オブジェクトが作成されます。

記憶できるユニット数は最大500個です。

注※6

複数ユニットに対して操作できます。

注※7

記憶元と異なるスケジューラーサービスにはジョブネットコネクタを自動生成できません。異なるスケジューラーサービスにジョブネットコネクタを定義する場合は，手入力で定義してください。

13.3.2　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移を次の図に示します。

図13-5　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移

13.3.3　［退避］ダイアログボックス

［退避］ダイアログボックスでは，ユニットの定義などの退避方法を指定します。［退避］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-6　［退避］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［同一名称のユニットの退避］

ユニットを退避する場合，同じ名称のユニットがすでに退避ボックスにあるときの退避方法を指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。［する］を選択した場合，退避ボックスにある退避ファイルを強制的に更新します。デフォルトは［しない］です。

［退避ボックス］

退避情報ディレクトリに作成した退避ボックス名が表示されます。［退避ボックス］の退避ボックス名をクリックすると，［退避ファイル］に退避ファイル名が表示されます。

［退避ファイル］

退避ボックスに格納されている退避ファイル名，ユニットの種別，およびフルパスが表示されます。

［退避ボックス名］

退避ファイルを格納する退避ボックス名を50バイト以内の文字列で指定します。また，すでに作成されている退避ボックスに退避ファイルを格納したいときは，［退避ボックス］に表示されている退避ボックス名をダブルクリックします。

［ユニットの要素］

ツリーエリアで選択したユニットの直下のユニット名と種別が一覧で表示されます。リストエリア，またはマップエリアで選択した場合は，選択したユニットだけが表示されます。

［退避の対象］

退避したいユニット名が表示されます。

［追加］ボタン

［ユニットの要素］で選択したユニットを［退避の対象］に追加します。［ユニットの要素］でユニット名を選択すると，［追加］ボタンをクリックできます。

［削除］ボタン

［退避の対象］で選択したユニットを［退避の対象］から削除します。［退避の対象］でユニット名を選択すると，［削除］ボタンをクリックできます。

注意事項

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，または［ジョブネットエディタ］ウィンドウのツリーエリアで，下位にユニットがないユニットを選択して［退避］ダイアログボックスを表示させた場合は，［OK］ボタンをクリックできません。

補足事項

次に示すユーザーに限り，ユニットを退避できます。
・Administrators権限を持つユーザー
・退避するすべてのユニットの参照権限，および退避ボックスの更新権限を持つユーザー

JP1/AJS2 - ManagerのOS種別がWindowsの場合は，退避ボックス名は大文字・小文字が区別されません。JP1/AJS2 - ManagerのOS種別がUNIXの場合は，退避ボックス名は大文字・小文字が区別されます。

一つの退避ボックスに作成できる退避ファイルは，最大1,024個です。

接続するJP1/AJS2 - Managerの環境設定パラメーター"AJSPRINTNETSCHPRF"によって，上位ジョブネットのスケジュールに依存する指定があり，かつスケジュールルールを持つネストジョブネットのユニット定義情報を出力する場合に，次のどちらかの出力方法を指定できます。
・スケジュールルールを有効にし，上位ジョブネットのスケジュールに依存しない。
・スケジュールルールを削除し，上位ジョブネットのスケジュールに依存する。
環境設定パラメーター"AJSPRINTNETSCHPRF"の設定方法については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　4. 環境設定」（Windowsの場合）または「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　14. 環境設定」（UNIXの場合）を参照してください。

13.3.4　［回復］ダイアログボックス

［回復］ダイアログボックスでは，退避したユニットの定義などの回復方法を指定します。［回復］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-7　［回復］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［回復単位］

退避ファイルごとに回復するか，または退避ボックス単位で回復するかを指定します。指定できる種類は，［退避ファイル］と［退避ボックス］です。

退避ファイルごとに回復したいときは，［退避ファイル］を選択します。

退避ボックスをまとめて回復したいときは，［退避ボックス］を選択します。

デフォルトは［退避ファイル］です。

［回復先］

退避ファイルをどの位置に回復するのか指定します。指定できる種類は，［選択ユニットの直下］と［退避時と同じ位置］です。

選択しているユニットの中に回復したときは，［選択ユニットの直下］を選択します。

退避したときと同じユニットの中に回復したいときは，［退避時と同じ位置］を選択します。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアでルートジョブグループを選択している場合だけ，［退避時と同じ位置］を指定できます。

デフォルトは［選択ユニットの直下］です。

［同一名称のユニットの回復］

ユニットを回復する場合，同じ名称のユニットが回復先にあるときの回復方法を指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。［する］を選択した場合，同じ名称のユニットを削除したあと，退避ファイルを回復します。デフォルトは［しない］です。

［退避ボックス］

退避情報ディレクトリに作成した退避ボックス名が表示されます。

［退避ファイル］

退避ボックスに格納されている退避ファイル名，ユニットの種別，およびフルパスが表示されます。［退避ボックス］の退避ボックス名をクリックすると退避ファイル名が表示されます。

［回復の対象］

回復したい退避ファイル名が表示されます。

［追加］ボタン

［退避ファイル］で選択した退避ファイルを［回復の対象］に追加します。［退避ファイル］で退避ファイル名を選択すると，［追加］ボタンをクリックできます。

［削除］ボタン

［回復の対象］で選択した退避ファイルを［回復の対象］から削除します。［回復の対象］で退避ファイル名を選択すると，［削除］ボタンをクリックできます。

注意事項

回復するユニットの階層構造が退避時と異なる場合，［回復］の［退避時と同じ位置］は，指定できません。

次の場合，ユニットを回復できません。

退避ボックス，および退避ファイルの両方に参照権限がない場合

回復先のユニットに更新権限がない場合

回復先のユニットがない場合

ジョブネットの下位にジョブグループを回復するなど，定義ができない場合

階層構造の最大ネスト数が30を超える場合

実行登録中のルートジョブネットを回復する場合

実行登録中のルートジョブネットが下位にあるジョブグループを回復する場合

サスペンド状態のルートジョブネットを回復する場合

サスペンド状態のルートジョブネットが下位にあるジョブグループを回復する場合

サスペンド状態のルートジョブネットの下位にある実行中のユニットを回復する場合

ホストリンクジョブネットをジョブグループの直下，またはリモートジョブネットの下位に回復する場合

ユニットをホストリンクジョブネットの下位に回復する場合

退避ファイルに記憶されたユニット定義内容が不正である場合

回復するユニットの世代数が，回復先のスケジューラーサービスに設定された保存世代数の最大値を超えている場合

13.3.5　［パッケージ］ダイアログボックス

［パッケージ］ダイアログボックスでは，ユニット定義情報，およびカレンダー情報をパッケージングします。パッケージングしたユニット定義情報，およびカレンダー情報をオブジェクトと呼びます。オブジェクトは，JP1/NETM/DMで配布したり，登録したりできます。［パッケージ］をクリックすると，パッケージングが実行されます。

［パッケージ］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-8　［パッケージ］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ユニット名］

パッケージングするユニット名が表示されます。この項目は編集できません。

［キャビネット名］

パッケージングするキャビネット名を32バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。指定できない文字は，「－（ハイフン）」，「_（アンダーバー）」以外の記号と空白文字です。

［キャビネット識別ID］

キャビネットを識別するためのIDを2バイトの文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字）と0～9（アラビア数字）です。指定された値が2バイトに満たない場合は，2バイトになるまで，左側に0を付けます。デフォルトは空白です。

［パッケージ名］

パッケージ名を50バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，パッケージングするユニット名です。

なお，次の文字列は指定できません。

（

）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

¥

空白文字

これらの指定できない文字がデフォルトで使用されていた場合，変更する必要があります。

［パッケージ名識別ID］

パッケージを識別するためのIDを44バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），「－（ハイフン）」，および「_（アンダーバー）」です。一つのキャビネットに対して256個のIDを指定できます。デフォルトは，日時を含むユニークなIDです。

［バージョン情報］

パッケージのバージョンリビジョンを6バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字）と0～9（アラビア数字）です。デフォルトは「000000」です。

［世代番号］

パッケージの世代番号を4バイトの文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字）と0～9（アラビア数字）です。指定された値が4バイトに満たない場合は，4バイトになるまで，左側に0を付けます。デフォルトは「0000」です。

［パッケージ対象］

パッケージングする対象を指定します。デフォルトはチェックされていません。カレンダー情報だけをパッケージングする場合は，［カレンダーのみをパッケージする］をチェックします。ジョブグループの場合に限りチェックできます。

［インポート先］

インポート先を961バイト以内の文字列で指定します。インポート先とは，パッケージされたユニットをインポートする，ユニットの完全名です。デフォルトは，パッケージングするユニットの上位ユニットの完全名です。

なお，次の文字列は指定できません。

（

）

，（コンマ）

；（セミコロン）

＝

空白文字

［ユニットが存在する場合］

インポート先にユニットがある場合，ユニットの情報を上書きするかどうかを指定します。指定できる種類は，［上書きする］と［上書きしない］です。デフォルトは［上書きしない］です。［パッケージ対象］で［カレンダーのみパッケージ］をチェックした場合は，指定できません。

［実行結果］

［パッケージ］ボタンをクリックすると，パッケージングの実行結果が表示されます。

［パッケージ］ボタン

パッケージングを実行します。実行後，結果が［実行結果］に表示されます。

注意事項

パッケージングするユニットの完全名に記号が使用されている場合，パッケージングできないことがあります。

パッケージング実行ホストとパッケージ登録ホストの文字コード種別が異なる場合には，［パッケージ名］には日本語を使用しないでください。日本語を使用した場合，文字化けが発生します。

文字コードの異なる環境に配布する場合には，ユニット名などに日本語を使用しているユニットは配布しないでください。配布した場合は，文字化けします

Windowsで作成したパッケージはWindowsに，UNIXで作成したパッケージはUNIXにしか配布できません。

次の場合，パッケージングしたユニットを配布すると，配布は正常終了しますが，配布先には正しく配布されません。
・同一名称のユニットを配布するときに，配布先のユニットが実行登録中である場合
・同一名称のユニットを配布するときに，配布先のユニットの下位に実行登録中のユニットがある場合
・実行登録中のユニットの下位に配布する場合
・同一名称のユニットを配布するときに，配布先のユニットがサスペンド状態である場合
・サスペンド状態のユニットの下位に配布する場合

13.3.6　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスでは，ジョブグループの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-9　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブグループでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-10　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［基準日指定］

基準日の指定方法を指定します。基準日とは，月の開始日となる日のことです。デフォルトは［なし］です。指定方法を次に示します。

［日付指定］
基準日を日付で指定する場合に選択します。［基準日（日付指定）］に「何日」という形式で指定できます。

［曜日指定］
基準日を曜日で指定する場合に選択します。［基準日（曜日指定）］に「第何週の何曜日」という形式で指定できます。

［なし］
上位ジョブグループに定義された基準日を使用する場合に選択します。
上位のすべてのジョブグループに基準日が指定されていない場合は，基準日として「1」が仮定されます。

［基準日（日付指定）］

基準日を日付で指定します。［基準日指定］で［日付指定］を選択した場合に指定できます。指定できる値は，1～31です。デフォルトは空白です。

［基準日（曜日指定）］

基準日を曜日で指定します。［基準日指定］で［曜日指定］を選択した場合に指定できます。指定できる値は，1～5および日曜日～土曜日です。デフォルトは「第1 日曜日」です。

補足事項

基準日とは，月の開始日となる日のことです。

例えば，基準日を日付指定で「21日」とした場合は，21日が月の開始日となり，「21日～翌月の20日」を1か月とします。

［月区分］

指定した基準日からの1か月を，当月扱いとするか，翌月扱いとするかを指定します。［基準日指定］で［日付指定］，または［曜日指定］を選択した場合に指定できます。デフォルトは［なし］です。指定できる区分を次に示します。

［当月］
基準日からの1か月を当月扱いとします。

［翌月］
基準日からの1か月を翌月扱いとします。

［なし］
上位ジョブグループの月区分を使用します。
上位のすべてのジョブグループに月区分が指定されていない場合は，［当月］が仮定されます。

［基準時刻設定］

基準時刻を設定するかどうかを指定します。基準時刻とは，1日の始まりとなる時刻です。デフォルトは［しない］です。

［する］
基準時刻を設定する場合に選択します。［基準時刻］に「何時何分」の形式で指定できます。

［しない］
上位ジョブグループの基準時刻設定を使用する場合に選択します。上位のすべてのジョブグループに基準時刻設定が指定されていない場合，基準時刻として「0時0分」が仮定されます。

［基準時刻］

基準時刻を時分で指定します。［基準時刻設定］で［する］を選択している場合に指定できます。指定できる値は，［時］が0～23で，［分］が0～59です。デフォルトは空白です。

例えば，「8時0分」と指定すると「8時0分～翌日の7時59分」を1日とします。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-11　［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ジョブグループでは選択できません。

［種別］

ジョブグループでは選択できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.7　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）では，ルートジョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-12　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。ジョブネット中のジョブの実行ホスト名を省略した場合，この値が使用されます。さらに，この値も省略した場合は，自ホスト名が仮定されます。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の［定義］タブを次の図に示します。

図13-13　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の［定義］タブ

表示項目について説明します。

［多重起動］

複数のジョブネットを同時に実行するかどうかを選択します。指定できる種類は，［不可能］と［可能］です。デフォルトは［不可能］です。［可能］を選択した場合，［属性］タブの［保留］で，［前回異常時だけ保留］，および［前回異常警告時だけ保留］を指定できません。

［保存世代数］

何回分の実行結果ログを保存するか指定します。指定できる値は，1～99です。デフォルトは1です。ただし，環境設定パラメーターで最大保存世代数を設定すると，最大999まで拡張できます。環境設定パラメーター"MAXSAVEGEN"の設定方法については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　14.1.3 スケジューラーサービス環境設定パラメーターの定義内容」を参照してください。

［優先順位］

ジョブの優先順位を指定します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。ジョブの優先順位を［なし］に設定して，そのジョブの上位ネストジョブネットの優先順位を［なし］に設定した場合に，この指定が使用されます。ジョブおよびすべての上位ジョブネットの優先順位を［なし］に設定すると，ジョブの優先順位は［1］として扱われます。

ただし，UNIXの場合，マッピングした結果のジョブの実行ユーザーがroot以外の場合，［4］または［5］を指定すると，ジョブ実行時に権限エラーになります。

［打ち切り時間］

実行登録したルートジョブネットが実行開始予定日時を過ぎても実行されなかった場合，どのくらいの時間が経過したときに，繰り越し未実行状態にするかを選択します。打ち切り時間の指定は，実行登録の方法にかかわらず有効です。即時実行登録の場合は，登録をした日時を実行開始予定日時として扱います。デフォルトは［システム設定に従う］です。

指定できる方法を次に示します。

［システム設定に従う］
Windowsの場合はJP1/AJS2 - Managerの環境設定で指定したスケジューラーオプション「繰り越し方法」，UNIXの場合は構成定義ファイルの環境設定パラメーター"EXECDEFER"の設定どおりにジョブネットを実行します。

［1日］
実行開始予定日時を1日過ぎた場合，ジョブネットを繰り越し未実行状態にします。

［2日］
実行開始予定日時を2日過ぎた場合，ジョブネットを繰り越し未実行状態にします。

［無制限］
保留解除待ち，イベント待ち，または実行待ち状態を無制限に続けます。

［スケジューリング方式］

［スケジュールルール］ダイアログボックスで［処理サイクル］を定義しているジョブネットを実行したときに，終了時刻が次の世代の開始予定時刻を過ぎてしまった場合の処理方法を指定します。デフォルトは［スケジュールスキップ］です。指定できる方法を次に示します。

［スケジュールスキップ］
開始予定時刻が重なってしまったジョブネットの実行予定をスキップし，開始予定時刻が重ならない次の世代のジョブネットを実行します。

［多重スケジュール］
前の世代のジョブネットが終了するのを待ち，終了と同時に次の世代のジョブネットを実行します。［多重起動］で［可能］を選択している場合は，前の世代のジョブネットが終了するのを待たないで，次の世代の開始予定時刻になったらジョブネットを実行します。

［ジョブネット監視］

ジョブネットの終了遅延監視をジョブネットの実行時間で行う場合，［実行所要時間］にチェックをして，ジョブネットの実行所要時間を分単位で指定します。設定できる値は，1～2879です。デフォルトでは［実行所要時間］にチェックはありません。

［実行順序制御］

ルートジョブネットの実行順序を制御するかどうかを選択します。

［する］
ルートジョブネットの実行順序を制御するためにジョブネットコネクタと接続します。
［する］を選択すると，［ジョブネットコネクタ名］および［実行順序制御方式］が活性化されます。

［しない］
ルートジョブネットの実行順序を制御しません。

デフォルトは［しない］です。

［接続範囲］

ジョブネットコネクタとの接続範囲を指定します。デフォルトは［同一サービス］です。

［同一サービス］
同一スケジューラーサービス内のジョブネットコネクタと接続する場合に指定します。

［別サービス］
異なるスケジューラーサービスのジョブネットコネクタと接続する場合に指定します。この項目を指定すると，［接続ホスト名］および［接続サービス名］を入力できるようになります。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続ホスト名］

接続するジョブネットコネクタが定義されているホストのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。

［実行順序制御］で［する］を選択し，かつ［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合に指定できます。

［実行順序制御］で［しない］を選択した場合，または［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

半角スペース，タブ，および改行文字は指定できません。

なお，ジョブネットコネクタが別スケジューラーサービスでも，同一ホストの場合は省略できます。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続サービス名］

接続するジョブネットコネクタが定義されているスケジューラーサービスのスケジューラーサービス名を30バイト以内の文字列で指定します。

［実行順序制御］で［する］を選択し，かつ［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合は必ず指定します。

［実行順序制御］で［しない］を選択した場合，または［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

指定できる文字は，半角英数字，および記号（! # $ % + @ - . _）です。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［ジョブネットコネクタ名］

接続するジョブネットコネクタのユニット完全名を930バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

なお，次のようなユニット名を指定した場合はエラーになります。

「/（スラント）」で始まっていない

「/」と「/」の間が30バイトを超えている個所がある※

「/」で終了している

注※

［接続範囲］に［別サービス］を指定している場合はエラーになりません。

この項目は，［実行順序制御］で［する］を選択すると活性化されます。

［実行順序制御方式］

このジョブネットを実行する際に，ジョブネットコネクタと開始時刻の同期を取るかどうかを選択します。

［同期］
ジョブネットコネクタと開始時刻の同期を取り，ジョブネットコネクタが実行されるまでこのルートジョブネットの実行開始を待ちます。

［非同期］
ジョブネットコネクタの実行を待たないで，このルートジョブネットの実行を開始します。

デフォルトは［非同期］です。

この項目は，［実行順序制御］で［する］を選択すると活性化されます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の［属性］タブを次の図に示します。

図13-14　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。デフォルトは［しない］です。指定できる保留方法を次に示します。

［しない］
ルートジョブネットを保留状態にしません。

［前回異常時だけ保留］
ルートジョブネットの前回終了結果が「異常検出終了」，「繰り越し未実行」，「順序不正」，「中断」，または「強制終了」のときに保留状態にします。［定義］タブの［多重起動］で［可能］を選択している場合は指定できません。

［前回異常警告時だけ保留］
ルートジョブネットの前回終了結果が「異常検出終了」，「警告検出終了」，「繰り越し未実行」，「順序不正」，「中断」，または「強制終了」のときに保留状態にします。［定義］タブの［多重起動］で［可能］を選択している場合は指定できません。

［する］
ルートジョブネットを保留状態にします。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。ルートジョブネットでは［通常］を指定してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

補足事項

JP1/AJS2 - Scenario Operationから登録されたシナリオの場合，上記の項目に加え，次の図に示す項目が表示されます。

図13-15　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）の［属性］タブ（シナリオの場合）

項目の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 - Scenario Operation」を参照してください。

13.3.8　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）では，ネストジョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-16　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）の共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。ジョブネット中のジョブの実行ホスト名を省略した場合，この値が使用されます。さらに，この値も省略した場合は，上位のジョブネットの値が仮定されます。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）の［定義］タブを次の図に示します。

図13-17　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）の［定義］タブ

表示項目について説明します。

［優先順位］

ジョブの優先順位を指定します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。優先順位を［なし］に設定した場合，上位ジョブネットの優先順位に依存します。ジョブネット中のジョブの優先順位を［なし］に設定した場合，この値が使用されます。最上位までのすべての上位ジョブネットの優先順位が［なし］に設定されていると，ジョブの優先順位は［1］として扱われます。

ただし，UNIXの場合，マッピングした結果のジョブの実行ユーザーがroot以外の場合，［4］または［5］を指定すると，ジョブ実行時に権限エラーになります。

［ジョブネット監視］

ジョブネットの終了遅延監視をジョブネットの実行時間で行う場合，［実行所要時間］にチェックをして，ジョブネットの実行所要時間を分単位で指定します。設定できる値は，1～2879です。デフォルトでは［実行所要時間］にチェックはありません。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）の［属性］タブを次の図に示します。

図13-18　［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）の［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.9　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）では，ルートリモートジョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-19　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）の共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。リモートジョブネット中のジョブの実行ホスト名を省略した場合，この値が使用されます。さらに，この値も省略した場合は，リモートジョブネットの実行マネージャーに指定されたホスト名が仮定されます。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）の［定義］タブを次の図に示します。

図13-20　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）の［定義］タブ

表示項目について説明します。

［多重起動］

複数のジョブネットを同時に実行するかどうかを選択します。指定できる種類は，［不可能］と［可能］です。デフォルトは［不可能］です。［可能］を選択した場合，［属性］タブの［保留］で，［前回異常時だけ保留］，および［前回異常警告時だけ保留］を指定できません。

［保存世代数］

何回分の実行結果ログを保存するか指定します。指定できる値は，1～99です。デフォルトは1です。ただし，環境設定パラメーターで最大保存世代数を設定すると，999まで拡張できます。環境設定パラメーター"MAXSAVEGEN"の設定方法については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　14.1.3 スケジューラーサービス環境設定パラメーターの定義内容」を参照してください。

［実行マネージャー］

ルートリモートジョブネットを転送して実行するJP1/AJS2 - Managerのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［優先順位］

ジョブの優先順位を指定します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。優先順位を［なし］に設定した場合，ジョブの優先順位は［1］として扱われます。

ただし，UNIXの場合，マッピングした結果のジョブの実行ユーザーがroot以外の場合，［4］または［5］を指定すると，ジョブ実行時に権限エラーになります。

［打ち切り時間］

実行登録したルートリモートジョブネットが実行開始予定日時を過ぎても実行されなかった場合，どのくらいの時間が経過したときに，繰り越し未実行状態にするかを選択します。打ち切り時間の指定は，実行登録の方法にかかわらず有効です。即時実行登録の場合は，登録をした日時を実行開始予定日時として扱います。デフォルトは［システム設定に従う］です。

指定できる方法を次に示します。

［システム設定に従う］
Windowsの場合はJP1/AJS2 - Managerの環境設定で指定したスケジューラーオプション「繰り越し方法」，UNIXの場合は構成定義ファイルの環境設定パラメーター"EXECDEFER"の設定どおりにジョブネットを実行します。

［1日］
実行開始予定日時を1日過ぎた場合，リモートジョブネットを繰り越し未実行状態にします。

［2日］
実行開始予定日時を2日過ぎた場合，リモートジョブネットを繰り越し未実行状態にします。

［無制限］
保留解除，イベント，または実行待ち状態を無制限に待ち続けます。

［スケジューリング方式］

［スケジュールルール］ダイアログボックスで［処理サイクル］を定義しているジョブネットを実行したときに，終了時刻が次の世代の開始予定時刻を過ぎてしまった場合の処理方法を指定します。デフォルトは［スケジュールスキップ］です。指定できる方法を次に示します。

［スケジュールスキップ］
開始予定時刻が重なってしまったジョブネットの実行予定をスキップし，開始予定時刻が重ならない次の世代のジョブネットを実行します。

［多重スケジュール］
前の世代のジョブネットが終了するのを待ち，終了と同時に次の世代のジョブネットを実行します。［多重起動］で［可能］を選択している場合は，前の世代のジョブネットが終了するのを待たずに，次の世代の開始予定時刻になったらジョブネットを実行します。

［ジョブネット監視］

ジョブネットの実行所要時間による終了遅延監視をする場合，［実行所要時間］にチェックをして，ジョブネットの実行所要時間を分単位で指定します。設定できる値は，1～2879です。デフォルトでは［実行所要時間］にチェックはありません。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）の［属性］タブを次の図に示します。

図13-21　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）の［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。デフォルトは［しない］です。指定できる保留方法を次に示します。

［しない］
リモートジョブネットを保留状態にしません。

［前回異常時だけ保留］
リモートジョブネットの前回終了結果が「異常検出終了」，「繰り越し未実行」，「順序不正」，「中断」，または「強制終了」のときに保留状態にします。［定義］タブの［多重起動］で［可能］を選択している場合は指定できません。

［前回異常警告時だけ保留］
リモートジョブネットの前回終了結果が「異常検出終了」，「警告検出終了」，「繰り越し未実行」，「順序不正」，「中断」，または「強制終了」のときに保留状態にします。［定義］タブの［多重起動］で［可能］を選択している場合は指定できません。

［する］
リモートジョブネットを保留状態にします。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.10　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）では，ネストリモートジョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-22　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）の共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。リモートジョブネット中のジョブの実行ホスト名を省略した場合，この値が使用されます。さらに，この値も省略した場合は，リモートジョブネットの実行マネージャーに指定されたホスト名が仮定されます。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）の［定義］タブを次の図に示します。

図13-23　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）の［定義］タブ

表示項目について説明します。

［実行マネージャー］

ネストリモートジョブネットを転送して実行するJP1/AJS2 - Managerのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［優先順位］

ジョブの優先順位を指定します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。優先順位を［なし］に設定した場合，上位ジョブネットの優先順位に依存します。ジョブネット中のジョブの優先順位を［なし］に設定した場合，この値が使用されます。最上位までのすべての上位ジョブネットの優先順位が［なし］に設定されていると，ジョブの優先順位は［1］として扱われます。

ただし，UNIXの場合，マッピングした結果のジョブの実行ユーザーがroot以外の場合，［4］または［5］を指定すると，ジョブ実行時に権限エラーになります。

［ジョブネット監視］

ジョブネットの実行所要時間による終了遅延監視をする場合，［実行所要時間］にチェックをして，ジョブネットの実行所要時間を分単位で指定します。設定できる値は，1～2879です。デフォルトでは［実行所要時間］にチェックはありません。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）の［属性］タブを次の図に示します。

図13-24　［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）の［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.11　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスでは，マネージャージョブグループの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-25　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

マネージャージョブグループでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-26　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［参照先ホスト］

参照するJP1/AJS2 - Managerのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［参照先ユニット名］

参照するJP1/AJS2 - Managerにあるユニット名を961バイト以内の文字列で指定します。参照先ユニット名は，完全名で指定してください。デフォルトは空白です。

（例）

AJSROOT1:/GROUP/GROUP1

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-27　［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

マネージャージョブグループでは選択できません。

［種別］

マネージャージョブグループでは選択できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.12　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックス

［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスでは，マネージャージョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-28　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

マネージャージョブネットでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-29　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［参照先ホスト］

参照するJP1/AJS2 - Managerのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［参照先ユニット名］

参照するJP1/AJS2 - Managerにあるユニット名を961バイト以内の文字列で指定します。参照先ユニット名は，完全名で指定してください。デフォルトは空白です。

（例）

AJSROOT1:/GROUP/NET

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-30　［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

マネージャージョブネットでは選択できません。

［種別］

マネージャージョブネットでは選択できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.13　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスでは，プランニンググループの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-31　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

プランニンググループでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-32　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［基準日指定］

基準日の指定方法を指定します。基準日とは，月の開始日となる日のことです。デフォルトは［なし］です。指定方法を次に示します。

［日付指定］
基準日を日付で指定する場合に選択します。［基準日（日付指定）］に「何日」という形式で指定できます。

［曜日指定］
基準日を曜日で指定する場合に選択します。［基準日（曜日指定）］に「第何週の何曜日」という形式で指定できます。

［なし］
上位ジョブグループに定義された基準日を使用する場合に選択します。
上位のジョブグループに基準日が指定されていない場合は，基準日として「1」が仮定されます。

［基準日（日付指定）］

基準日を日付で指定します。［基準日指定］で［日付指定］を選択した場合に指定できます。指定できる値は，1～31です。デフォルトは空白です。

［基準日（曜日指定）］

基準日を曜日で指定します。［基準日指定］で［曜日指定］を選択した場合に指定できます。指定できる値は，1～5および日曜日～土曜日です。デフォルトは「第1 日曜日」です。

補足事項

基準日とは，月の開始日となる日のことです。

例えば，基準日を日付指定で「21日」とした場合は，21日が月の開始日となり，「21日～翌月の20日」を1か月とします。

［月区分］

指定した基準日からの1か月を，当月扱いとするか，翌月扱いとするかを指定します。［基準日指定］で［日付指定］，または［曜日指定］を選択した場合に指定できます。デフォルトは［なし］です。指定できる区分を次に示します。

［当月］
基準日からの1か月を当月扱いとします。

［翌月］
基準日からの1か月を翌月扱いとします。

［なし］
上位ジョブグループの月区分を使用します。
上位のジョブグループに月区分が指定されていない場合は，［当月］が仮定されます。

［基準時刻設定］

基準時刻を設定するかどうかを指定します。基準時刻とは，1日の始まりとなる時刻です。デフォルトは［しない］です。

［する］
基準時刻を設定する場合に選択します。［基準時刻］に「何時何分」の形式で指定できます。

［しない］
基準時刻を設定しない場合に選択します。この場合，基準時刻として「0時0分」が仮定されます。

［基準時刻］

基準時刻を時分で指定します。［基準時刻設定］で［する］を選択している場合に指定できます。指定できる値は，［時］が0～23で，［分］が0～59です。デフォルトは空白です。

例えば，「8時0分」と指定すると「8時0分～翌日の7時59分」を1日とします。

［実行順序制御］

このプランニンググループ直下のルートジョブネットの実行順序を制御するかどうかを選択します。

［する］
このプランニンググループ直下のルートジョブネットの実行順序を制御するために，ジョブネットコネクタと接続します。
［する］を選択すると，［ジョブネットコネクタ名］および［実行順序制御方式］が活性化されます。

［しない］
ルートジョブネットの実行順序を制御しません。

デフォルトは［しない］です。

［接続範囲］

ジョブネットコネクタとの接続範囲を指定します。デフォルトは［同一サービス］です。

［同一サービス］
同一スケジューラーサービス内のジョブネットコネクタと接続する場合に指定します。

［別サービス］
異なるスケジューラーサービスのジョブネットコネクタと接続する場合に指定します。この項目を指定すると，［接続ホスト名］および［接続サービス名］を入力できるようになります。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続ホスト名］

接続するジョブネットコネクタが定義されているホストのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。

［実行順序制御］で［する］を選択し，かつ［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合に指定できます。

［実行順序制御］で［しない］を選択した場合，または［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

半角スペース，タブ，および改行文字は指定できません。

なお，ジョブネットコネクタが別スケジューラーサービスでも，同一ホストの場合は省略できます。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続サービス名］

接続するジョブネットコネクタが定義されているスケジューラーサービスのスケジューラーサービス名を30バイト以内の文字列で指定します。

［実行順序制御］で［する］を選択し，かつ［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合は必ず指定します。

［実行順序制御］で［しない］を選択した場合，または［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

指定できる文字は，半角英数字，および記号（! # $ % + @ - . _）です。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［ジョブネットコネクタ名］

接続するジョブネットコネクタのユニット完全名を930バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

なお，次のようなユニット名を指定した場合はエラーになります。

「/（スラント）」で始まっていない

「/」と「/」の間が30バイトを超えている個所がある※

「/」で終了している

注※

［接続範囲］に［別サービス］を指定している場合はエラーになりません。

この項目は，［実行順序制御］で［する］を選択すると活性化されます。

［実行順序制御方式］

このプランニンググループを実行する際に，ジョブネットコネクタと開始時刻の同期を取るかどうかを選択します。

［同期］
ジョブネットコネクタと開始時刻の同期を取り，ジョブネットコネクタが実行されるまでこのプランニンググループの実行開始を待ちます。

［非同期］
ジョブネットコネクタの実行を待たないで，このプランニンググループの実行を開始します。

デフォルトは［非同期］です。

この項目は，［実行順序制御］で［する］を選択すると活性化されます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-33　［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

プランニンググループでは選択できません。

［種別］

プランニンググループでは選択できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.3.14　［ユニット名入力］ダイアログボックス

［ユニット名入力］ダイアログボックスでは，貼り付け時，同じユニット名がある場合，新しいユニット名を入力します。複数のユニットを貼り付けるときは，ユニット名が自動生成されるため，このダイアログボックスは表示されません。［ユニット名入力］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-34　［ユニット名入力］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ユニット名］

新しいユニット名を30バイト以内の文字列で入力します。デフォルトは，コピーをしたユニットのユニット名です。

13.3.15　［検索］ダイアログボックス

［検索］ダイアログボックスでは，検索したいユニット名や検索条件を指定します。接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51より前の場合と，06-51以降の場合とで，［検索］ダイアログボックスの表示項目が異なります。それぞれについて，次に説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51より前の場合）

(2)　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51以降の場合）

(1)　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51より前の場合）

図13-35　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51より前の場合）

表示項目について説明します。

［探す場所］

ツリーエリアで選択したジョブグループ，またはジョブネットの完全名が表示されます。

［検索名］

検索したいユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。初めて検索するとき，デフォルトは空白です。次回以降，検索するときは，前回指定した検索名が表示されます。

また，「*（ワイルドカード）」は指定できません。

［検索タイプ］

［検索名］で入力した文字列を含むユニット名を検索したい場合に，選択します。デフォルトは［前方一致］です。選択できる種類を次に示します。

［前方一致］
［検索名］で入力した文字列で始まるユニット名を検索します。

［中間一致］
［検索名］で入力した文字列を含むユニット名を検索します。

［後方一致］
［検索名］で入力した文字列で終わるユニット名を検索します。

［検索条件］

検索したいユニットの条件を指定します。

［ユニット種別］

検索したいユニットの種別を指定して検索します。デフォルトは［すべて］です。指定できる種別を次に示します。

［すべて］
すべてのユニットの種別を検索します。

［ジョブグループ］
ユニット種別が，ジョブグループ，またはマネージャージョブグループであるユニットを検索します。

［ルートジョブネット］
ユニット種別が，ルートジョブネット，ルートマネージャージョブネット，またはルートリモートジョブネットであるユニットを検索します。

［ジョブネット］
ユニット種別が，ジョブネット，マネージャージョブネット，またはリモートジョブネットであるユニットを検索します。

［ジョブなど］
ユニット種別が，ジョブグループ，ジョブネット以外のユニットを検索します。

［検索対象ステータス］

検索したいユニットを状態で検索するか，または結果で検索するかを選択します。選択できる種類は，［状態］と［結果］です。デフォルトは［状態］です。

状態で検索したい場合は，［状態］を選択します。

結果で検索したい場合は，［結果］を選択します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは選択できません。

［状態/遅延］

検索したいユニットの実行状態を指定して検索します。デフォルトは［すべて］です。

また，遅延状態であるユニットだけを検索したい場合は，［遅延のみ］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで［検索］ダイアログボックスを表示したときは，［状態/遅延］を指定できません。また，［遅延のみ］はチェックできません。

検索できる実行状態を次に示します。

すべて

未登録

開始時刻待ち

先行終了待ち

保留中

実行待ち

未計画

キューイング

実行中

警告検出実行中

異常検出実行中

正常終了

警告検出終了

異常検出終了

計画未実行

未実行終了

中断

強制終了

順序不正

繰り越し未実行

起動失敗

終了状態不明

閉塞

監視中

起動条件待ち

監視未起動終了

監視正常終了

監視打ち切り終了

監視中断

正常終了－偽

［検索］ボタン

［検索］ボタンをクリックすると，検索を開始します。

［クリア］ボタン

［クリア］ボタンをクリックすると，指定したダイアログボックスの表示項目の内容がデフォルトに戻り，検索結果が消去されます。

［検索結果］

検索結果を一覧で表示します。デフォルトは空白です。

［検索結果］に表示されたユニット名をダブルクリックすると，次のようになります。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで検索した場合
ダブルクリックしたユニットがリストエリアで選択された状態で表示されます。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで検索した場合
ダブルクリックしたユニットがマップエリアで選択された状態で表示される場合があります。この場合は，［Tab］キーを押下しマップエリアにフォーカスを移動させることにより，ユニットのアイコン全体（ユニット名も含む）が選択された状態で表示されるようになります。

補足事項

このダイアログボックスを表示しているとき，ほかのウィンドウを操作できます。

注意事項

このダイアログボックスの表示中は，［表示］－［最新情報に更新］は選択できません。

このダイアログボックスの表示中は，呼び出し元のウィンドウのツリーエリアでは，選択できません。

このダイアログボックスの表示中は，呼び出し元のウィンドウのリストエリア，およびマップエリアでは，別の階層を表示できません。

このダイアログボックスの表示中は，［ジョブネットエディタ］ウィンドウの［排他編集］はチェックできません。

(2)　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51以降の場合）

図13-36　［検索］ダイアログボックス（接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-51以降の場合）

表示項目について説明します。

［探す場所］

ツリーエリアで選択したジョブグループ，またはジョブネットの完全名が表示されます。［探す場所］で表示されているユニットの直下のユニットより下位のユニットも検索する場合は，［下位のユニットも探す］をチェックします。デフォルトはチェックされていません。

［検索名］

検索したいユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。正規表現で検索したい場合は，［正規表現］をチェックします。［正規表現］をチェックした場合は，検索したいユニット名を64バイト以内の文字列で指定できます。指定できる記号，記号の意味，および指定例を次に示します。

表13-3　正規表現で指定できる記号，記号の意味，および指定例

記号 | 記号の意味 | 指定例 | 検索されるユニット名
？ | 任意の1文字 | A？ | AB，A1，A？，A*，A¥
？E | DE，1E，？E，*E，¥E
* | 任意の文字列 | B* | B，BC，B12，B？*¥
¥ | 直後の記号をキャストする（文字として扱う）※。 | C¥？ | C？だけ
D¥E | DEだけ

注※

指定文字列の最後に指定するとエラーになります。

また，［正規表現］をチェックした場合，［検索タイプ］の［前方一致］，［中間一致］，および［後方一致］を選択できません。

なお，次の文字列は指定できません。

（

）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

空白文字

［検索タイプ］

［検索名］で入力した文字列を含むユニット名を検索したい場合に，選択します。［検索名］で［正規表現］がチェックされている場合には，選択できません。

デフォルトは［前方一致］です。選択できる種類を次に示します。

［前方一致］
［検索名］で入力した文字列で始まるユニット名が検索されます。

［中間一致］
［検索名］で入力した文字列を含むユニット名が検索されます。
ただし，入力した文字列で始まる場合または終わる場合を除きます。

［後方一致］
［検索名］で入力した文字列で終わるユニット名が検索されます。

［検索条件］

検索したいユニットの条件を指定します。

［ユニット種別］

検索したいユニットの種別を指定して検索します。デフォルトは［すべて］です。指定できる種別を次に示します。

［すべて］
すべてのユニットの種別が検索されます。

［ジョブグループ］
ユニット種別が，ジョブグループ，またはマネージャージョブグループであるユニットが検索されます。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで［検索］ダイアログボックスを表示したときだけ，指定できます。

［ルートジョブネット］
ユニット種別が，ルートジョブネット，ルートマネージャージョブネット，またはルートリモートジョブネットであるユニットが検索されます。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで［検索］ダイアログボックスを表示したときだけ，指定できます。

［ジョブネット］
ユニット種別が，ジョブネット，マネージャージョブネット，リモートジョブネット，ジョブネットコネクタ，またはホストリンクジョブネットであるユニットが検索されます。

［ジョブネットコネクタ］
ユニット種別が，ジョブネットコネクタであるユニットが検索されます。
なお，この項目は，08-10より前のJP1/AJS2 - Managerに接続した場合は表示されません。

［ホストリンクジョブネット］
ユニット種別が，ホストリンクジョブネットであるユニットが検索されます。

［ジョブなど］
ユニット種別が，ジョブグループ，ジョブネット以外（PCジョブ，イベントジョブ，カスタムジョブなど）のユニットが検索されます。

補足事項

接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが06-71以降の場合，［ユニット種別］で［すべて］，または［ジョブグループ］を指定したときは，ユニット種別がプランニンググループのユニットについても検索の対象になります。

［検索対象ステータス］

検索したいユニットを状態で検索するか，または結果で検索するかを選択します。選択できる種類は，［状態］と［結果］です。デフォルトは［状態］です。

状態で検索したい場合は，［状態］を選択します。

結果で検索したい場合は，［結果］を選択します。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウでは選択できません。

［状態/遅延］

検索したいユニットの実行状態を指定して検索します。デフォルトは［すべて］です。

また，遅延状態であるユニットだけを検索したい場合は，［遅延のあるユニットのみを検索する］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウで［検索］ダイアログボックスを表示したときは，［状態/遅延］を指定できません。また，［遅延のあるユニットのみを検索する］はチェックできません。

検索できる実行状態を次に示します。

すべて

未登録

開始時刻待ち

先行終了待ち

保留中

実行待ち

未計画

キューイング

実行中

警告検出実行中

異常検出実行中

正常終了

警告検出終了

異常検出終了

計画未実行

未実行終了

中断

強制終了

順序不正

繰り越し未実行

起動失敗

終了状態不明

閉塞

監視中

起動条件待ち

監視未起動終了

監視正常終了

監視打ち切り終了

監視中断

正常終了－偽

［その他］

ユニットの種別や検索対象の状態など以外の検索条件を指定します。

［検索する項目］

コメント，所有者，またはJP1資源グループを検索条件として，検索したい場合に指定します。デフォルトは［なし］です。指定できる検索条件を次に示します。

［なし］
検索する条件を指定しない場合に選択します。

［コメント］
コメントを検索する条件として検索したい場合に選択します。

［所有者］
所有者を検索する条件として検索したい場合に選択します。

［JP1資源グループ］
JP1資源グループを検索する条件として検索したい場合に選択します。

［含まれる文字列］

［検索する項目］で指定した検索条件について，［含まれる文字列］で入力した文字列を含むユニット名が検索されます。［検索する項目］で［なし］を指定している場合は，入力できません。

また，［検索する項目］で［コメント］，［所有者］，［JP1資源グループ］を指定している場合，この項目は省略することもできます。

［検索する項目］で指定した条件によって，指定できる文字列やデフォルト値などは異なります。指定できる文字列やデフォルト値などを次の表に示します。

表13-4　指定できる文字列やデフォルト値

［検索する項目］
制限値
指定できる文字列
デフォルト値

［なし］
該当なし
該当なし
空白（不活性表示）

［コメント］
80バイト
制限なし
空白

［所有者］
31バイト
次の文字以外の文字列

（

）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

空白文字

空白

［JP1資源グループ］
63バイト

A～Z，a～z（英字）

0～9（アラビア数字）

_（アンダーバー）

空白

［検索］ボタン

［検索］ボタンをクリックすると，検索が開始されます。

［クリア］ボタン

［クリア］ボタンをクリックすると，指定したダイアログボックスの表示項目の内容がデフォルトに戻り，検索結果が消去されます。

［検索結果］

検索条件に該当した検索結果が一覧で表示されます。ユニット名と［探す場所］からの相対パスが表示されます。デフォルトは空白です。

［ユニット名］や［パス名］のヘッダーをクリックすると，検索結果の並び順が変更されます。

［検索結果］に表示されたユニット名をダブルクリックすると，次のようになります。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで検索した場合

検索結果が［探す場所］で表示されているジョブグループの直下のユニットである場合
ダブルクリックしたユニットがリストエリアで選択された状態で表示されます。

検索結果が表示している階層よりも下位のユニットである場合
ツリーエリアでその一つ上位のユニットまで展開されたあと，ダブルクリックしたユニットがリストエリアで選択された状態で表示されます。

検索結果がルートジョブネットの配下のユニットである場合
［ユニット表示］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.16 ［ユニット表示］ダイアログボックス」を参照してください。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで検索した場合

ダブルクリックしたユニットがマップエリアで選択された状態で表示されます。検索結果が表示されている階層よりも下位のユニットであるとき，ツリーエリアでその一つ上位のユニットまで展開されたあと，ダブルクリックしたユニットのアイコンだけ（ユニット名は除く）がマップエリアで選択された状態で表示される場合があります。この場合は，［Tab］キーを押してマップエリアにフォーカスを移動させることで，ユニットのアイコン全体（ユニット名も含む）が選択された状態で表示されるようになります。

補足事項

［検索結果］の最大表示数のデフォルトは1,000件です。検索結果の最大表示数はカスタマイズできます。カスタマイズの詳細については，「10.3.11 検索結果の最大表示数を変更する」を参照してください。

［検索結果］でダブルクリックしたユニットがない場合，エラーメッセージが表示されます。

ツリーエリアが自動的に展開されるとき，すでに読み込んである階層のデータは再読み込みされません。

このダイアログボックスを表示しているとき，ほかのウィンドウを操作できます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウで検索した場合，次の項目の検索条件は，次回表示時に使用できます。
・［検索名］
・［正規表現］
・［検索タイプ］
・［検索する項目］
・［含まれる文字列］

注意事項

［ホストサービス］や［ホストシステムID］を選択した場合，［検索］ダイアログボックスは表示できません。

次のユニットは検索対象ではないので，［検索結果］には表示されません。
・リモートジョブネットの下にあるユニット
・ホストリンクジョブネットの下にあるユニット
・起動条件

検索条件と一致したユニットがない場合は，エラーメッセージが表示されます。

検索条件で指定した実行状態と，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示されるユニットの実行状態とが異なる場合があります。

［環境設定］ダイアログボックスの［ジョブグループの状態表示］で，［しない］が選択されている場合，ジョブグループの実行状態などは検索しません。

［下位のユニットも探す］がチェックされていて，かつ［検索名］を指定していない場合，検索に時間が掛かることがあります。

13.3.16　［ユニット表示］ダイアログボックス

［ユニット表示］ダイアログボックスでは，［検索］ダイアログボックスでの検索結果がルートジョブネットの配下のユニットである場合，どちらのウィンドウで表示するかを選択します。選択できるウィンドウの種類は，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウです。［ユニット表示］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-37　［ユニット表示］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［表示画面］

検索結果のユニットを［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するかを選択します。

マップエリアでは，ユニットのアイコンだけ（ユニット名は除く）が選択された状態で表示される場合があります。この場合は，［Tab］キーを押してマップエリアにフォーカスを移動させることにより，ユニットのアイコン全体（ユニット名も含む）が選択された状態で表示されるようになります。

［ジョブネットエディタで表示］

検索結果がルートジョブネットの配下のユニットである場合，そのユニットを別の［ジョブネットエディタ］ウィンドウで表示します。

ほかのユーザーが排他編集をしている場合は，参照モードで表示されます。

［ジョブネットモニタで表示］

検索結果がルートジョブネットの配下のユニットである場合，そのユニットを別の［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示します。［監視モード］は固定監視になります。

検索結果のユニットが未登録である場合は，選択できません。

13.3.17　［スケジュールの設定］ダイアログボックス

［スケジュールの設定］ダイアログボックスでは，ジョブネットのスケジュール情報を編集します。［スケジュールの設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-38　［スケジュールの設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

スケジュール情報を編集するジョブネット名が表示されます。

［スケジュールルール一覧］

スケジュールルールを追加，削除，または変更します。スケジュールルールが一覧で表示されます。

［上位のジョブネットに依存する］

選択したジョブネットがネストジョブネットの場合
上位のジョブネットのスケジュールを使用して，ジョブネットを実行するかどうかを指定します。

選択したジョブネットがルートジョブネットの場合
［上位のジョブネットに依存する］をチェックできません。

［上位のジョブネットに依存する］がチェックされた場合，次の項目は不活性表示になります。

［上位をコピー］ボタン

［追加］ボタン

［変更］ボタン

［コピー］ボタン

［削除］ボタン

［他のジョブグループのカレンダーを参照］および［ジョブグループ名］

［上位をコピー］ボタン

ネストジョブネットに上位ジョブネットのスケジュールルールをコピーする場合にクリックします。次の条件をすべて満たしている場合に，［上位をコピー］ボタンをクリックできます。

ネストジョブネットを選択して，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示した場合

［上位のジョブネットに依存する］がチェックされていない場合

上位ジョブネットで［上位のジョブネットに依存］がチェックされている場合，さらに上位のスケジュールルールを参照します。最終的には，ルートジョブネットのスケジュールルールまで参照します。

次の上位ジョブネットの設定項目はコピーできません。

［スケジュールルール一覧］の［リンクするルール番号］

［オプション］の［排他スケジュール］で指定した排他ジョブネット名

コピー先のネストジョブネットにスケジュールルールが設定されている場合，設定されているスケジュールルールは失われます。

［＃］

スケジュールルールの番号が表示されます。

［リンクするルール番号］

スケジュールルールを関連づけた上位ジョブネットのルール番号が表示されます。ルートジョブネットの場合は，－（ハイフン）が表示されます。

［種別］

実行開始日の種類が表示されます。

［年月］

開始年月が「西暦/月」の形式で表示されます。設定されていない場合は，「*」が表示されます。

［日］

開始日が「日」の形式で表示されます。［種別］が登録日の場合は，「*」が表示されます。

［時刻］

開始時刻が「時：分（絶対，または相対）」の形式で表示されます。

［処理サイクル］

処理サイクルの設定が「n（年，月，週，日，または運用日，休業日）毎」の形式で表示されます。処理サイクルが設定されていない場合は，「－（ハイフン）」が表示されます。

［休業日振り替え］

休業日振り替え方法が表示されます。種別が運用日の場合は，「－（ハイフン）」が表示されます。

［遅延監視］

開始遅延および終了遅延の監視方法が表示されます。

「開始（絶対時刻，監視しない，または相対時刻）終了（絶対時刻，監視しない，または相対時刻）」の形式で表示されます。

［追加］ボタン

スケジュールルールを追加します。［追加］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

［変更］ボタン

スケジュールルールを変更します。［変更］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

［コピー］ボタン

選択したスケジュールルールのコピーを作成します。選択したスケジュールルールを参考にして，新規にスケジュールルールを作成したいときに，スケジュールルールをコピーします。［コピー］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスが表示されます。

［削除］ボタン

選択したスケジュールルールを削除します。

［有効範囲］

スケジュールルールの有効範囲を指定します。

［期日指定］

スケジュールルールの有効期日を指定します。［期日指定］をチェックすると，年月日を指定できます。指定できる値とデフォルト値を次の表に示します。

表13-5　指定できる値とデフォルト値

年月日 | 指定できる値 | デフォルト値
［年］ | 1994～2036年 | 空白
［月］ | 1～12月 | 空白
［日］ | 1～31日 | 空白

［オプション］

スケジュール情報にオプション情報を定義します。

［他のジョブグループのカレンダーを参照］

そのジョブネットが含まれるジョブグループ（またはプランニンググループ）に定義されたカレンダー情報ではなく，ほかの階層のジョブグループ（またはプランニンググループ）のカレンダー情報を使用することもできます。使用する場合は［他のジョブグループのカレンダーを参照］をチェックし，［ジョブグループ名］にジョブグループの完全名（スケジューラーサービス名なし，先頭は「/」）を指定します。

［ジョブグループ名］には，930バイト以内の文字列を指定できます。デフォルトは空白です。

なお，次の文字列は指定できません。

（

）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

空白文字

補足事項

ジョブグループ直下のルートジョブネットに対してダイアログボックスを表示した場合は，ルートジョブネットと同一階層，またはその配下のジョブグループ（またはプランニンググループ）を相対的に指定することもできます。

例えば，ルートジョブネットと同一階層のジョブグループgroup1を指定する場合，group1と指定することもできます。

また，ルートジョブネットと同一階層のジョブグループgroup1直下のジョブグループgroup2を指定する場合，group1/group2と指定することもできます。

相対的に指定した場合，定義の保存時に上位ユニットの完全名を補います。

［排他スケジュール］

ほかのジョブネットの実行日と同じ日に実行しないようにするかどうかを指定します。［排他スケジュール］をチェックすると，［排他ジョブネット名］を30バイト以内の文字列で指定できます。指定できるジョブネットは，同じ階層にあるジョブネットです。自ジョブネットは指定できません。デフォルトは空白です。

なお，次の文字列は指定できません。

（

）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

空白文字

プランニンググループを指定した場合は，その直下のジョブネットそれぞれに対して排他スケジュールを指定したことと同様になります。また，プランニンググループ直下のジョブネットから排他スケジュールを指定した場合は，プランニンググループと同一階層にあるジョブネットに対してだけ有効になります。

補足事項

同一のジョブネットに対して，複数のユーザーがスケジュール情報を編集できます。ほかのユーザーがスケジュール情報をすでに変更している場合，［OK］ボタンをクリックすると，上書き保存を確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

13.3.18　［スケジュールルール］ダイアログボックス

［スケジュールルール］ダイアログボックスでは，ジョブネットの詳細なスケジュールルールを編集します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［基本］タブ

［遅延監視］タブ

［高度］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［基本］タブ

(3)　［遅延監視］タブ

(4)　［高度］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-39　［スケジュールルール］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ルール番号］

ルール番号を1～144で指定します。すでに利用した番号は，指定できません。デフォルトは，利用していない番号の中で最も小さい番号です。

［リンクするルール番号］

スケジュールルールを関連づける上位ジョブネットのルール番号を指定します。

ネストジョブネットの場合は，スケジュールルールを関連づける上位ジョブネットのルール番号を指定します。デフォルトはルール番号と同じ値です。

ルートジョブネットの場合は，指定できません。

(2)　［基本］タブ

［基本］タブでは，実行開始日の種類，実行開始日時や処理サイクルなどを設定します。

［スケジュールルール］ダイアログボックスの［基本］タブを次の図に示します。

図13-40　［スケジュールルール］ダイアログボックスの［基本］タブ

表示項目について説明します。

［種別］

ジョブネットの実行開始日の種類をドロップダウンリストで指定します。

指定できる実行開始日の種類を次に示します。デフォルトは［登録日］です。

［登録日］
ジョブを登録した日を実行開始日にします。

［絶対日］
日付を実行開始日にします。

［相対日］
基準日を基準に，相対的な日を実行開始日にします。

［運用日］
基準日を基準に，運用日の日数を実行開始日にします。

［休業日］
基準日を基準に，休業日の日数を実行開始日にします。

指定した［種別］で，指定できる表示項目と，その表示項目の設定内容が異なります。指定した実行開始日の種類と表示項目の設定内容を次の表に示します。

表13-6　指定した［種別］と表示項目の設定内容一覧

［種別］
開始年月
開始日
開始時刻
処理サイクル
休業日の振り替え

登録日
－
－
・相対
・絶対
・日
・週
・月
・年
・実行しない
・前の運用日に振り替え
・次の運用日の振り替え
・振り替えなしで実行する

絶対日
・年
・月
・日付指定
・月末指定
・曜日指定
・相対
・絶対
・日
・週
・月
・年
・実行しない
・前の運用日に振り替え
・次の運用日の振り替え
・振り替えなしで実行する

相対日
・年
・月
・日付指定
・月末指定
・曜日指定
・相対
・絶対
・日
・週
・月
・年
・実行しない
・前の運用日に振り替え
・次の運用日の振り替え
・振り替えなしで実行する

運用日
・年
・月
・日付指定
・月末指定
・相対
・絶対
・運用日
・月
・年
－

休業日
・年
・月
・日付指定
・月末指定
・相対
・絶対
・休業日
・月
・年
・実行しない
・前の運用日に振り替え
・次の運用日の振り替え
・振り替えなしで実行する

［開始年月］

実行開始年月を指定します。指定できる値は，［年］が1994～2036で［月］が1～12です。デフォルトは空白です。

また，［年］は省略できます。［年］を省略すると，［月］も省略できます。省略すると，実行登録した年月が仮定されます。

［開始日］

実行開始日の指定方法をドロップダウンリストで指定します。デフォルトは［日付指定］です。指定方法を次に示します。

［日付指定］
日付で実行開始日を指定します。

［月末指定］
月末を基準に実行開始日を指定します。

［曜日指定］
曜日で実行開始日を指定します。
「*」を指定した場合，実行登録操作をした日，およびajsscheduleコマンドの実行操作をした日から次の曜日を開始日として扱います。なお，開始年月の［年］または［月］のどちらかを指定し，かつ，［曜日指定］で「*」を指定すると，実行登録操作時，およびajsscheduleコマンド実行時に第1週が仮定されます。

指定した［種別］で，実行開始日を指定する方法が異なります。指定した［種別］と実行開始日の指定方法を次の表に示します。

表13-7　指定した［種別］と実行開始日の指定方法

［種別］
指定方法
指定形式
指定できる値
デフォルト値

絶対日
日付指定
d日
年月を省略した場合
・1～31日
年だけを省略した場合
・2月：1～29日
・その他の月：指定した月での指定できる日数
年月を指定した場合
・指定した年月の指定できる日数
空白

月末指定
最終日からd日前
［絶対日］－［日付］で，指定できる値から1を引いた値
省略した場合は，0を仮定します。
空白

相対日
日付指定
d日
1～35日
空白

月末指定
最終日からd日前
0～34日
省略した場合は，0を仮定します。
空白

絶対日，相対日
曜日指定
第n w曜日
n：「*」，第1，第2，第3，第4，第5，最終
w：月曜，火曜，水曜，木曜，金曜，土曜，日曜
n：「*」
w：月曜

運用日
日付指定
第d運用日
1～35日
空白

月末指定
最終日からd運用日前
0～34日
省略した場合は，0を仮定します。
空白

休業日
日付指定
第d休業日
1～35日
空白

月末指定
最終日からd休業日前
0～34日
省略した場合は，0を仮定します。
空白

（凡例）

d：数字

n：記号と文字

w：曜日

［開始時刻］

実行開始時刻を［絶対時刻］または［相対時刻］で指定します。その後，時分を指定します。指定できる値は，［時］が0～47で，［分］が0～59です。デフォルトは，相対時刻の0時0分です。

［処理サイクル］

処理サイクルを指定します。処理サイクルを指定する場合は，［サイクルで実行する］をチェックします。［サイクルで実行する］をチェックすると次の単位でサイクルを指定できます。デフォルトは，空白と，［日］です。指定できる単位と値を次に示します。

運用日，日，または休業日単位：1～31

週単位：1～5

月単位：1～12

年単位：1～9

［休業日の振り替え］

実行日が休業日である場合の振り替え方法を指定します。デフォルトは，ルートジョブネットの場合は［実行しない］，ネストジョブネットの場合は［振り替えなしで実行］です。指定できる振り替え方法を次に示します。

［実行しない］
休業日にはジョブネットを実行しません。

［前の運用日に振り替え］
ジョブネットの実行を前の運用日に振り替えます。

［次の運用日に振り替え］
ジョブネットの実行を次の運用日に振り替えます。

［振り替えなしで実行する］
休業日であってもジョブネットを実行します。

［前の運用日に振り替え］と［次の運用日に振り替え］を指定すると，猶予日数を指定できます。猶予日数を処理サイクルより短い日数で指定することをお勧めします。指定できる値は1～31です。デフォルトは2です。

［起動条件］

ジョブネットに起動条件が定義されている場合，起動条件を使ってジョブネットを実行するかどうかを選択します。デフォルトは［使用しない］です。

なお，ネストジョブネットを選択して［スケジュールルール］ダイアログボックスを表示した場合は，不活性表示になります。

［設定されていれば使用する］
起動条件を使う場合に選択します。［設定されていれば使用する］を選択すると，［起動条件の有効範囲］を指定できます。

［使用しない］
起動条件を使わない場合に選択します。［使用しない］を選択すると，［起動条件の有効範囲］は不活性表示になります。

［起動条件の有効範囲］

起動条件で実行する回数，または時間を指定します。［起動条件］の［設定されていれば使用する］が選択されている場合に指定できます。

なお，ネストジョブネットを選択して［スケジュールルール］ダイアログボックスを表示した場合は，不活性表示になります。

［回数］
有効範囲を回数で指定する場合は，［回数］ドロップダウンリストから［無制限］または［回数指定］を選択します。［回数指定］を選択すると，ドロップダウンリストの右側に［回］のテキストフィールドが表示され，回数を指定できます。指定できる値は1～999です。デフォルトは空白です。

［時間］
有効範囲を時間で指定する場合は，［時間］ドロップダウンリストから［無制限］，または［絶対時刻］，［相対時間］を選択します。［絶対時刻］，［相対時間］を選択すると，ドロップダウンリストの右側に［時］，［分］のテキストフィールドが表示され，時間を指定できます。指定できる値は，絶対時刻の場合，［時］が0～47で，［分］が0～59です。相対時間の場合は，［分］が1～2,879です。デフォルトは空白です。

(3)　［遅延監視］タブ

［遅延監視］タブでは，開始遅延および終了遅延の監視方法を指定します。

［スケジュールルール］ダイアログボックスの［遅延監視］タブを次の図に示します。

図13-41　［スケジュールルール］ダイアログボックスの［遅延監視］タブ

表示項目について説明します。

［開始遅延監視］

開始遅延の監視方法を指定します。デフォルトは［監視しない］です。

ルートジョブネットの場合，次の中から選択します。

［監視しない］

［絶対時刻］

［自ジョブネットの開始予定時刻からの相対］

ルートジョブネット以外の場合，次の中から選択します。

［監視しない］

［絶対時刻］

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］

［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］

［自ジョブネットからの開始予定時刻からの相対］

［絶対時刻］を選択すると，［時］，［分］を指定できます。指定できる値は，［時］が0～47で，［分］が0～59です。デフォルトは空白です。

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］，［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］，または［自ジョブネットからの開始予定時刻からの相対］を選択すると，［分］を指定できます。指定できる値は1～2,879です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

終了遅延の監視方法を指定します。デフォルトは［監視しない］です。

ルートジョブネットの場合，次の中から選択します。

［監視しない］

［絶対時刻］

［自ジョブネットの開始予定時刻からの相対］

ルートジョブネット以外の場合，次の中から選択します。

［監視しない］

［絶対時刻］

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］

［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］

［自ジョブネットからの開始予定時刻からの相対］

［絶対時刻］を選択すると，［時］，［分］を指定できます。指定できる値は，［時］が0～47で，［分］が0～59です。デフォルトは空白です。

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］，［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］，または［自ジョブネットからの開始予定時刻からの相対］を選択すると，［分］を指定できます。指定できる値は1～2,879です。デフォルトは空白です。

(4)　［高度］タブ

［高度］タブでは，起算スケジュールの設定をします。

［スケジュールルール］ダイアログボックスの［高度］タブを次の図に示します。

図13-42　［スケジュールルール］ダイアログボックスの［高度］タブ

表示項目について説明します。

［起算スケジュール］

ジョブネットに起算スケジュールを定義します。起算スケジュールとは，あらかじめ決まっている実行開始日を基準に，指定した日数分だけ実行開始日を変更して，ジョブネットを実行することです。

［起算スケジュール］

［起算スケジュール］をチェックすると，起算日数と起算猶予日数を指定できます。

起算日数を指定する場合は，［開始日時から］に起算日数を指定します。指定できる値は，1～31です。デフォルトは1です。

開始予定日より前で実行したいときは，［運用日前に実行する］を選択します。

開始予定日より後ろで実行したいときは，［運用日後に実行する］を選択します。

起算猶予日数を指定する場合は，［起算猶予日数］に起算猶予日数を指定します。指定できる値は，1～31です。ただし，［開始日時から］に指定した起算日数の値以上の値を指定してください。デフォルトは10です。

13.3.19　［実行登録］ダイアログボックス

［実行登録］ダイアログボックスでは，実行登録の方法を指定します。このダイアログボックスは，［登録方法］で選択したラジオボタンごとに表示項目が異なります。共通する表示項目と，各ラジオボタンを選択した場合の表示項目について説明します。

［実行登録］ダイアログボックスの共通の表示項目を次の図に示します。

図13-43　［実行登録］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

実行登録をするジョブネット名が表示されます。複数のジョブネットを選択している場合は，選択しているジョブネットの中で，リストエリアのいちばん上に表示されていたジョブネット名が「ジョブネット名,...」と表示されます。

［登録方法］

スケジュールの実行登録方法を指定します。デフォルトは，プランニンググループ直下のジョブネットを選択している場合は［確定実行］，それ以外のジョブネットを選択している場合は［計画実行］です。

指定できる実行登録方法を次に示します。

［計画実行］
カレンダー情報やスケジュール定義に従って，ジョブネットの実行が開始されます。実行登録後にカレンダーやスケジュール定義を変更した場合は，すぐに新しいスケジュールに従ってジョブネットが実行されます。

［確定実行］
実行登録時のカレンダー情報やスケジュール定義に従って，指定した期間や世代数での実行予定が算出され，あらかじめ日時を確定して実行されます。登録実行後にカレンダーやスケジュール定義を変更しても，実行予定日は再計算されません。

［即時実行］
実行登録したあと，すぐにジョブネットの実行が開始されます。

［引き継ぎ］ボタン

［引き継ぎ情報］ダイアログボックスが表示され，実行登録時の引き継ぎ情報が指定できます。詳細については，「13.3.37 ［引き継ぎ情報］ダイアログボックス」を参照してください。

このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

計画実行登録する場合に使う［実行登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-44　［実行登録］ダイアログボックス（計画実行用）

表示項目について説明します。

［デーモン起動時に予定時刻超過］

スケジューラーサービス起動時に開始予定時刻が経過している場合，すぐに実行するか，または次回実行予定日から実行するかを選択します。指定できる種類は，［すぐに実行する］と［次回から実行する］です。デフォルトは［すぐに実行する］です。この項目は，サービス起動モードが［ウォーム］（warm）の場合に有効です。

［実行登録時に予定時刻超過］

計画実行登録時に開始予定時刻が経過している場合，すぐに実行するか，または次回実行予定日から実行するかを選択します。指定できる種類は，［すぐに実行する］と［次回から実行する］です。デフォルトは［すぐに実行する］です。

確定実行登録する場合に使う［実行登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-45　［実行登録］ダイアログボックス（確定実行用）

表示項目について説明します。

［確定期間］

確定実行スケジュールで実行する期間を指定します。指定できる期間は，1994年1月1日から2036年12月31日です。ただし，開始日以前の年月日を終了日に指定できません。デフォルトは空白です。

［確定期間］と［未来世代数］を同時に指定した場合，実行スケジュールは次のように定義されます。

［確定期間］で指定した確定実行スケジュールの実行予定回数が，［未来世代数］で指定した確定実行スケジュールの実行予定回数より多い場合（処理サイクル1日単位）
［確定期間］で指定した確定実行スケジュールの実行予定回数分だけ，確定実行登録されます。ジョブネット実行終了時に確定世代が未来世代数より少なくなると，確定世代が未来世代数になるように新たな世代が登録されます。

［確定期間］で指定した実行予定の回数が，［未来世代数］で指定した実行予定の回数より少ない場合（処理サイクル1日単位）
［未来世代数］で指定された確定実行スケジュールの実行予定回数分だけ，確定実行登録されます。ジョブネット実行終了時に確定世代が未来世代数より少なくなると，確定世代が未来世代数になるように新たな世代が登録されます。

［未来世代数］

何回先まで実行予定を作成するかを指定します。指定できる値は1～99です。デフォルトは空白です。

［デーモン起動時に予定時刻超過］

デーモン起動時に開始予定時刻が経過している場合，すぐに実行するか，または次回実行予定日から実行するかを選択します。指定できる種類は，［すぐに実行する］と［次回から実行する］です。デフォルトは［すぐに実行する］です。

即時実行登録する場合に使う［実行登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-46　［実行登録］ダイアログボックス（即時実行用）

表示項目について説明します。

［起動条件］

起動条件が定義されている場合，即時登録した際に起動条件を使ってジョブネットを実行するかどうかを選択します。デフォルトは［使用しない］です。

［設定されていれば使用する］
起動条件を使う場合に選択します。［設定されていれば使用する］を選択すると，［起動条件の有効範囲］を指定できます。

［使用しない］
起動条件を使わない場合に選択します。［使用しない］を選択すると，［起動条件の有効範囲］は不活性表示になります。

［起動条件の有効範囲］

起動条件で実行する回数，または時間を指定します。［起動条件］で［設定されていれば使用する］が選択されている場合に指定できます。

［回数］
有効範囲を回数で指定する場合は，［回数］ドロップダウンリストから［無制限］または［回数指定］を選択します。［回数指定］を選択すると，ドロップダウンリストの右側に［回］のテキストフィールドが表示され，回数を指定できます。指定できる値は1～999です。デフォルトは空白です。

［時間］
有効範囲を時間で指定する場合は，［時間］ドロップダウンリストから［無制限］，または［絶対時刻］，［相対時間］を選択します。［絶対時刻］，［相対時間］を選択すると，ドロップダウンリストの右側に［時］，［分］のテキストフィールドが表示され，時間を指定できます。指定できる値は，絶対時刻の場合，［時］が0～47で，［分］が0～59です。相対時間の場合は，［分］が1～2,879です。デフォルトは空白です。

補足事項

［実行登録］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。

［OK］ボタンをクリックして，実行登録に成功した場合，対象となるジョブネットだけの状態と結果を更新します。

このダイアログボックスで指定された情報は保存されないため，表示したとき，前回の登録内容はありません。

ホストリンクジョブネットが下位にあるジョブネットは，確定実行に限り登録できます。

プランニンググループ直下のジョブネットは，確定期間を指定した確定実行に限り実行登録できます。次の場合，エラーメッセージが表示され実行登録できません。
・計画実行登録，または即時実行登録をしようとした場合
・［未来世代数］だけを指定して確定実行登録しようとした場合
・［確定期間］と［未来世代数］の両方を指定して確定実行登録しようとした場合

カスタマイズにより［確定期間］に指定した期間が「nか月」を超えている場合，［OK］ボタンをクリックして確定実行登録する際に警告メッセージが表示されます。「nか月」は，独自に設定できます。デフォルトは「制限なし」です。カスタマイズの詳細については，「10.4.2 確定実行登録時の警告メッセージを設定する」を参照してください。

引き継ぎ情報は，［実行登録］ダイアログボックスで選択した登録方法に関係なく設定できます。なお，ルートリモートジョブネットには引き継ぎ情報を指定できません。

13.3.20　［登録解除］ダイアログボックス

［登録解除］ダイアログボックスでは，選択したジョブネットの実行登録を解除します。［登録解除］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-47　［登録解除］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

実行登録を解除したいジョブネット名が表示されます。複数のジョブネットを選択している場合は，選択しているジョブネットの中で，リストエリアのいちばん上に表示されていたジョブネット名が「ジョブネット名,...」と表示されます。

［解除方法］

実行登録の解除方法を選択します。デフォルトは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから表示の場合は［すべて］，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，または［マンスリースケジュール］ウィンドウから表示の場合は［期間指定］です。

［すべて］
選択しているジョブネットの実行登録をすべて解除する場合に選択します。

［期間指定］
選択しているジョブネットの実行登録をある期間だけ解除する場合に選択します。

［日付の種別］

［解除期間］を暦日で指定するか，JP1/AJS2の実行日で指定するかを選択します。［解除方法］で［期間指定］が選択されている場合に指定できます。

デフォルトは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウまたは［マンスリースケジュール］ウィンドウから表示した場合は［実行日］，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウから表示した場合は［暦日］です。

［暦日］
［解除期間］を暦上の日付で指定する場合に選択します。
指定した解除期間内に開始予定があるジョブネットの世代を登録解除します。JP1/AJS2で設定している基準時刻から24時間を1日とします。

［実行日］
［解除期間］をJP1/AJS2の実行日で指定する場合に選択します。
指定した解除期間内に開始予定日時があるジョブネットの世代を登録解除します。ルートジョブネットのスケジュールが48時間制を採用している場合は，JP1/AJS2で設定している基準時刻から48時間を1日とします。24時間制を採用している場合は，JP1/AJS2で設定している基準時刻から24時間を1日とします。

補足事項

例えば，解除期間を2006年8月15日～2006年8月16日とした場合，2006年8月14日25:00開始予定のジョブネットは，次のように扱われます。

［暦日］を選択した場合，8月14日25:00は暦上の日付では8月15日の1:00であるため，登録解除の対象になります。

［実行日］を選択し，かつルートジョブネットのスケジュールが24時間制を採用している場合は，25:00は1日24時間の範囲を超えるため翌日（8月15日）として扱われるため登録解除の対象になります。

［実行日］を選択し，かつルートジョブネットのスケジュールが48時間制を採用している場合，8月14日25:00は暦上の日付では8月15日1:00が実行予定であっても，JP1/AJS2の実行予定日（8月14日）が解除期間外であるため，登録解除の対象にはなりません。

［解除期間］

実行登録を解除する期間を「開始年月日～終了年月日」の形式で指定します。［解除方法］で［期間指定］が選択されている場合に指定できます。指定できる期間は，1994年1月1日～2036年12月31日です。

なお，終了年月日には開始年月日以前の日付を指定できません。また，開始年月日だけ，終了年月日だけの指定や［年］，［月］，［日］の省略は無効です。デフォルトは空白です。

補足事項

［登録解除］ダイアログボックスは，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウからも表示できます。これらのウィンドウから［登録解除］ダイアログボックスを表示した場合，［解除期間］には選択されているユニットの開始予定日が表示されます。

［解除期間］を指定の際，次の場合にはエラーとなり，登録解除できません。
・指定した期間内にスケジュール予実績がない場合
・指定した期間内のスケジュール予実績がすべて擬似予定である場合
・指定した期間内に実行中のスケジュール予実績がある場合

スケジュール予実績が指定した解除期間の範囲内にあるかどうかは，スケジュール予実績の開始予定時刻が期間内にあるかどうかによって判断されます。

13.3.21　［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）では，ジョブネットまたはジョブの再実行方法を指定します。ルートジョブネットを選択した場合と，ネストジョブネットまたはジョブを選択した場合で，再実行の指定方法が異なります。［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）を次の図に示します。

図13-48　［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

再実行するジョブネット名が表示されます。複数のジョブネットを選択している場合は，選択しているジョブネットの中で，リストエリアのいちばん上に表示されていたジョブネット名が「ジョブネット名,...」と表示されます。

［再実行方法］

ルートジョブネットの場合の再実行方法を指定します。デフォルトは［先頭から］です。ただし，異常終了したジョブネットを再実行する場合またはユニットを複数選択している場合は，［異常終了ジョブから］です。

［異常終了ジョブから］
指定したルートジョブネットのジョブの中で，異常終了したジョブから再実行します。異常終了していない場合は，指定できません。

［異常終了ジョブの次から］
指定したルートジョブネットのジョブの中で，異常終了したジョブの次のジョブから再実行します。異常終了していない場合は，指定できません。

［異常終了ジョブネットから］
指定したルートジョブネット中のネストジョブネットの中で，異常終了したジョブネットから再実行します。異常終了していない場合は，指定できません。

［先頭から］
指定したルートジョブネットの先頭のジョブから再実行します。

［警告終了ジョブだけ］
指定したルートジョブネットのジョブの中で，警告終了したジョブだけ再実行します。

［再実行オプション］

再実行するルートジョブネットを保留状態にするか，または異常状態の先行ユニットを警告終了にするかを指定します。

［再実行するルートジョブネットを保留状態にする］
再実行するルートジョブネットを保留状態にします。

［異常状態の先行ユニットを警告終了にする］
異常状態の先行ユニットがある場合に，そのユニットの終了状態を警告終了にします。［異常終了ジョブの次から］ラジオボタンを選択した場合，チェックできます。

13.3.22　［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）では，ジョブネットまたはジョブの再実行方法を指定します。ルートジョブネットを選択した場合と，ネストジョブネットまたはジョブを選択した場合で，再実行の指定方法が異なります。［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）を次の図に示します。

図13-49　［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

表示項目について説明します。

［ユニット名］

再実行するジョブネット，またはジョブ名が表示されます。

［再実行方法］

ネストジョブネットまたはジョブの場合の再実行方法を指定します。デフォルトは［このユニットから］です。

［このユニットから］
指定したユニットとそれ以降のユニットを再実行します。

［このユニットだけ］
指定したユニットだけを再実行します。

［このユニットの次から］
指定したユニットの次のユニットから再実行します。

［再実行オプション］

再実行で指定したユニットを保留状態にするか，または異常状態の先行ユニットを警告終了にするかを指定します。

［再実行で指定したユニットを保留状態にする］

再実行で指定したユニットを保留状態にします。［再実行方法］で［このユニットから］または［このユニットだけ］ラジオボタンを選択した場合，チェックできます。［このユニットの次から］ラジオボタンを選択した場合，ジョブネットコネクタの場合，およびホストリンクジョブネットの場合，この項目は選択できません。

なお，［デフォルト値の設定］ダイアログボックスの再実行（ネストジョブネット用またはジョブ用）で［再実行で指定したユニットを保留状態にする］をチェックしている場合，ジョブネットコネクタまたはホストリンクジョブネットの選択時でもチェックされた状態で表示されますが［OK］ボタンのクリック時に無視されます。

［異常状態の先行ユニットを警告終了にする］

異常状態の先行ユニットがある場合に，そのユニットの終了状態を警告終了にします。

13.3.23　［サスペンド実行］ダイアログボックス

［サスペンド実行］ダイアログボックスでは，サスペンド状態にしたいルートジョブネットに実行中の世代がある場合に，サスペンドしないでエラーにするか，またはサスペンドするかを選択します。［サスペンド実行］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-50　［サスペンド実行］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

サスペンド状態にしたいルートジョブネット名が表示されます。

［実行中の世代がある場合］

サスペンド状態にしたいルートジョブネットに実行中の世代がある場合の動作を選択します。デフォルトは［サスペンドしない］です。

［サスペンドしない］

サスペンドするルートジョブネットに実行中の世代がある場合にサスペンドしません。

［サスペンドする］

サスペンドするルートジョブネットに実行中の世代があっても，サスペンドします。

13.3.24　［サスペンド解除］ダイアログボックス

［サスペンド解除］ダイアログボックスでは，ルートジョブネットのサスペンド状態を解除したとき，親ジョブネットが実行中に追加されたユニットを実行するかどうかを選択します。［サスペンド解除］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-51　［サスペンド解除］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

サスペンド状態を解除するルートジョブネット名が表示されます。

［親ジョブネットが実行中に追加されたユニット］

サスペンド中に追加したユニットの親ジョブネットが実行中であった場合で，サスペンド状態を解除したときに，追加したユニットを実行するかどうかを選択します。デフォルトは［実行する］です。

［実行する］

サスペンド状態を解除したときに，追加したユニットを実行します。

［実行しない（実行中止）］

サスペンド状態を解除したときに，追加したユニットを実行しないで，計画未実行状態にします。

［保留する］

サスペンド状態を解除したときに，追加したユニットを実行しないで，保留属性を設定します。保留が解除されるまで，追加したユニットは実行されません。

13.3.25　［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックスでは，選択したジョブネット（ジョブネット，リモートジョブネット，およびジョブネットコネクタ）の実行状態および実行結果の詳細情報を確認します。選択するアイコンによって表示されるダイアログボックスが異なります。表示されるダイアログボックスを次に示します。

ルートジョブネットを選択した場合
［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

ネストジョブネットを選択した場合
［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）

ルートリモートジョブネットを選択した場合
［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

ネストリモートジョブネットを選択した場合
［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

ジョブネットコネクタを選択した場合
［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

なお，次に示すダイアログボックスの表示項目はそれぞれ同じです。

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）および［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス，［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用），および［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用），および［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスをそれぞれ次に示します。

図13-52　［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

図13-53　［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニットの完全名が表示されます。

［状態］

ユニットの状態が表示されます。

［計画一時変更］

ユニットが計画一時変更されているかどうかが表示されます。

［保留］

ユニットの保留状態が表示されます。

［開始予定日時］

ユニットの実行開始予定日時が表示されます。

［開始日時］

ユニットの実行開始日時が表示されます。

ここで表示される実行開始日時は，マネージャーホスト上でユニットの状態が「実行中」となった日時です。

実際にエージェント上でジョブが実行開始した日時は，ajsshowコマンドのフォーマット指示子に「ほかのホストでの，ジョブの実行開始日時（%V）」を指定することで確認できます。

ajsshowコマンドについては，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　ajsshow」を参照してください。

［再実行開始日時］

ユニットが再実行されたときの開始時刻が表示されます。

再実行開始日時は，ユニットが再実行されたとき，再実行開始点の上位ジョブネットに対して設定されます。

ただし，ルートジョブネットが実行中の場合は，ルートジョブネットに再実行開始日時は設定されません。ルートジョブネットが終了状態の場合は，再実行開始点にルートジョブネットを指定していると，ルートジョブネットにだけ再実行開始日時が設定されます。

［終了日時］

ユニットの実行終了日時が表示されます。

ここで表示される実行終了日時は，マネージャーホスト上でユニットが終了状態になった日時です。

実際にエージェント上でジョブが終了した日時は，ajsshowコマンドのフォーマット指示子に「ほかのホストでの，ジョブの実行終了日時（%Q）」を指定することで確認できます。

ajsshowコマンドについては，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　ajsshow」を参照してください。

［遅延状態］

ユニットの遅延状態が表示されます。

［開始遅延日時］

開始遅延を監視するときの開始時刻が表示されます。

［終了遅延日時］

終了遅延を監視する日時が表示されます。

スケジュール上の終了予定日時に対する終了遅延監視では，開始予定日時からの相対的な日時および，終了予定の絶対的な日時を終了遅延日時とします。

これに対し，実行所要時間による終了遅延監視では，開始日時からの相対的な日時を終了遅延日時とします。そのため，終了遅延日時が確定するのはジョブネットの実行が開始されたときとなります。

なお，スケジュール上の終了予定日時に対する終了遅延監視と，実行所要時間による終了遅延監視の両方を設定している場合は，二つの時刻のうち，より早い方（過去の方）を表示します。

［開始遅延］

開始遅延の有無が表示されます。

［終了遅延］

終了遅延の有無が表示されます。

［接続元実行ID］

接続しているジョブネットコネクタの実行IDが表示されます。

ジョブネットコネクタでの実行順序制御を行っていないジョブネット，およびリモートジョブネットの場合は「－」が表示されます。

実行順序制御を行っている場合，ジョブネットコネクタと接続していないときは「なし」と表示されます。また，接続しているジョブネットコネクタに対して参照権限がない場合も「なし」と表示されます。

この項目は，［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用），および［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）でだけ表示されます。

注意事項

別ホストのスケジューラーサービスにあるジョブネットコネクタと接続している場合は，ジョブネットコネクタ側のホスト上でJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。

補足事項

接続するジョブネットコネクタとの関係と実行IDの表示について次に示します。

表13-8　接続するジョブネットコネクタとの関係と実行IDの表示

結果/予定 | 接続先のジョブネットの世代 | ジョブネットコネクタとの関係 | 実行ID | 実行順序制御方式
結果 | 結果 | ジョブネットコネクタと未接続 | × | ○
ジョブネットコネクタと接続済み | ジョブネットコネクタがある | ○ | ○
ジョブネットコネクタがない（登録解除によって削除された） | ○ | ○
予定 | 確定世代 | 同一実行日に，スケジュールが確定しているジョブネットコネクタの実行予定がある | 接続先のユニット種別が正しい | ○ | ○
接続先のユニット種別が不正 | ○※ | ○
同一実行日に，ジョブネットコネクタの擬似予定がある | × | ○
同一実行日に，ジョブネットコネクタの実行予定がない | × | ○
擬似予定 | － | × | ○

（凡例）
－：該当しない。
○：接続相手の情報が表示される。
×：「なし」が表示される。
注※
接続先のジョブネットの，接続元のジョブネットコネクタとして，通常のネストジョブネットなどが指定されている場合（定義不正の場合），接続先のジョブネットの，予定世代の接続元実行IDは表示されますが，実行時には定義不正のため異常検出終了になります。定義不正がないかを確認するには，定義内容の事前チェック機能を使用してください。

接続関係が確定していない世代の場合，接続相手のジョブネットコネクタから接続予定の世代を特定し，この世代の実行IDを表示します。
このとき，接続相手のジョブネットコネクタが別のホストにある場合，そのホストと通信を行います。そのため，認証圏が異なる場合は，ログインが必要となります。
［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示させたまま，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するため，ログインが必要になることがあります。
ログイン画面で［キャンセル］を選択した場合は，「不明」と表示されます。「不明」と表示されている場合，［モニタ詳細］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，ジョブネットコネクタがあるホストと通信を行いません。そのため，「不明」と表示されたままとなります。
［接続元実行ID］を表示させたい場合は，［表示］－［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。
なお，接続関係が確定している場合，ジョブネットコネクタがあるホストと通信する必要はなく［接続元実行ID］が表示されます。

［実行順序制御方式］

実行順序制御方式が表示されます。

実行順序制御方式は世代ごとに一時変更でき，次のように表示されます。

変更されていない場合
「定義に従う（実際の定義内容）」と表示されます。

「非同期」から「同期」に変更されている場合
「同期」と表示されます。

「同期」から「非同期」に変更されている場合
「非同期」と表示されます。

なお，実行順序制御を行っていないジョブネット，およびリモートジョブネットの場合は「－」が表示されます。

この項目は，［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用），および［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）でだけ表示されます。

［接続先実行ID］

ジョブネットコネクタを選択した場合に，接続先のジョブネットの実行IDが表示されます。ジョブネットに接続していない場合は「なし」と表示されます。また，接続先のジョブネットに対して参照権限がない場合も「なし」と表示されます。

この項目は，［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用），［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用），および［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスでだけ表示されます。

注意事項

別ホストのスケジューラーサービスにある接続先のジョブネットと接続している場合は，接続先のジョブネット側のホスト上でJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。

補足事項

接続先のジョブネットとの関係と実行IDの表示について次に示します。

表13-9　接続先のジョブネットとの関係と実行IDの表示

結果/予定 | ジョブネットコネクタの世代 | 接続先ジョブネットとの関係 | 実行ID
結果 | 結果 | 接続先のジョブネットと未接続 | ×
接続先のジョブネットと接続済み | 接続先のジョブネットがある | ○
接続先のジョブネットがない（登録解除によって削除された） | ○
予定 | 確定世代 | 同一実行日に，スケジュールが確定している接続先のジョブネットの実行予定がある | 接続先のユニット種別が正しい | ○
接続先のユニット種別が不正 | ○※
同一実行日に，接続先のジョブネットの擬似予定がある | ×
同一実行日に，接続先のジョブネットの実行予定がない | ×
擬似予定 | － | ×

（凡例）
－：該当しない。
○：接続相手の情報が表示される。
×：「なし」が表示される。
注※
ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットとして，通常のルートジョブネットやネストジョブネットが指定されている場合（定義不正の場合），ジョブネットコネクタの予定世代の接続先実行IDは表示されますが，実行時には定義不正のため異常検出終了になります。定義不正がないかを確認するには，定義内容の事前チェック機能を使用してください。

接続関係が確定していない世代の場合，接続先のジョブネットから接続予定の世代を特定し，この世代の実行IDを表示します。
このとき，接続先のジョブネットが別のホストにある場合，そのホストと通信を行います。そのため，認証圏が異なる場合は，ログインが必要となります。
［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示させたまま，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するため，ログインが必要になることがあります。
ログイン画面で［キャンセル］を選択した場合は，「不明」と表示されます。「不明」と表示されている場合，［モニタ詳細］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，接続先のジョブネットがあるホストと通信を行いません。そのため，「不明」と表示されたままとなります。
［接続先実行ID］を表示させたい場合は，［表示］－［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。
なお，接続関係が確定している場合，接続先のジョブネットがあるホストと通信は必要なく［接続先実行ID］が表示されます。

［実行結果詳細］

リモートジョブネットを選択した場合，［詳細］ボタンをクリックできます。［詳細］ボタンをクリックすると，［実行結果詳細］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.26 ［実行結果詳細］ダイアログボックス」を参照してください。

［定義編集］ボタン

ユニットの詳細情報を定義する［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス，または［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.7 ［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）」，「13.3.8 ［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）」，「13.3.9 ［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）」，または「13.3.10 ［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）」を参照してください。

注意事項

表示される実行状態は，ダイアログボックスが表示されるときに取得されるため，リストエリアで表示されている内容と異なることがあります。

同じユニットを対象に表示しても，複数のダイアログボックスが表示されます。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから表示した場合，実行状態は自動更新されません。

ユニットの開始日時および終了日時は，JP1/AJS2 - Managerでの時間を表示します。ジョブなどの実際の開始日時および終了日時は，JP1/AJS2 - Agentのログを確認してください。

ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットの接続関係が確定していない世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示した場合，次のことに注意してください。
・異なる認証圏のホストにあるジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットを接続相手に指定している場合，［接続元実行ID］または［接続先実行ID］を取得するために，接続相手のホストに対してログインが必要になることがあります。
・接続相手のユニットがあるホストと通信が必要となる場合があるため，接続相手のユニットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

13.3.26　［実行結果詳細］ダイアログボックス

［実行結果詳細］ダイアログボックスでは，ユニットの実行結果の詳細を確認します。［実行結果詳細］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-54　［実行結果詳細］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［実行結果詳細］

ジョブが出力した標準エラー出力ファイルの内容が表示されます。

リモートジョブネットの場合，リモートジョブネットの実行時に発生したエラーメッセージが表示されます。

イベントジョブおよびアクションジョブの場合，実行結果およびメッセージが表示されます。

ジョブネットコネクタおよび接続先のジョブネットの場合，再実行時に発生したエラーメッセージが表示されます。

注意事項

ジョブの中で標準エラー出力ファイルを移動または削除した場合，［実行結果詳細］ダイアログボックスは表示されません。

イベントジョブを再実行した場合，前に実行したときの実行結果およびメッセージは消えないで，累積して表示されます。

標準エラー出力ファイルを追加書きに設定したUNIXジョブおよびPCジョブを再実行した場合，前に実行したときの実行結果は消えないで，累積して表示されます。

13.3.27　［環境設定］ダイアログボックス

［環境設定］ダイアログボックスでは，JP1/AJS2 - Viewのウィンドウの動作環境を設定します。このダイアログボックスのタブを次に示します。

［起動］タブ

［メイン］タブ

［エディタ・モニタ］タブ

［スケジュール］タブ

［全般］タブ

［その他］タブ

［起動］タブおよび［その他］タブでの設定は，JP1/AJS2 - Viewごとに有効です。

［メイン］タブ，［エディタ・モニタ］タブ，［スケジュール］タブ，および［全般］タブでの設定は，JP1/AJS2 - View，およびログインしているユーザーごとに有効です。

次に各タブの表示項目について説明します。

＜この項の構成＞

(1)　［起動］タブ

(2)　［メイン］タブ

(3)　［エディタ・モニタ］タブ

(4)　［スケジュール］タブ

(5)　［全般］タブ

(6)　［その他］タブ

(1)　［起動］タブ

JP1/AJS2 - Viewを起動したとき，［起動］タブで指定したJP1/AJS2 - Managerに自動的に接続します。［起動］タブで指定しておくと，［ログイン］画面でのログイン操作は不要になります。

［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブを次の図に示します。

図13-55　［環境設定］ダイアログボックスの［起動］タブ

表示項目について説明します。

［自動ログイン］

自動ログインについての設定をします。

［自動ログイン］

JP1/AJS2 - Viewを起動したとき，JP1/AJS2 - Managerに自動的に接続するかどうかを指定します。デフォルトは［しない］です。

［する］
自動的に接続する場合に選択します。［する］を選択すると，［ユーザー名］，［パスワード］，［接続ホスト名］を指定できます。

［しない］
自動的に接続しない場合に選択します。［しない］を選択すると，［ユーザー名］，［パスワード］，［接続ホスト名］は不活性表示になります。

［ユーザー名］

ログインするユーザー名を指定します。［自動ログイン］で［する］を選択している場合に指定できます。デフォルトは空白です。

［パスワード］

ログインするユーザー名のパスワードを指定します。［自動ログイン］で［する］を選択している場合に指定できます。入力された文字は「*」で表示されます。

なお，パスワードがすでに設定されている場合，そのパスワードは表示されません。

［接続ホスト名］

自動的に接続したいJP1/AJS2 - Managerのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［メイン］タブ

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブを次の図に示します。

図13-56　［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブ

表示項目について説明します。

［メイン画面のリストエリア］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアについての設定をします。

［アイコン表示色］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアのアイコン表示色を，ユニットの状態に従うか，またはユニットの結果に従うかを設定します。デフォルトは［結果に従う］です。設定できる種類を次に示します。

［状態に従う］
アイコン表示色を状態で表示します。

［結果に従う］
アイコン表示色を結果で表示します。

［状態／結果のカラーイメージ］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの［状態］と［結果］に実行状態，実行結果，遅延を示すカラーイメージを表示させるかどうかを指定します。デフォルトは［表示しない］です。

［表示する］
実行状態，実行結果，遅延について，カラーイメージと文字列で表示します。

［表示しない］
実行状態，実行結果，遅延について，文字列だけで表示します。

［ジョブグループの状態表示］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアでジョブグループの状態を表示するかどうかを設定します。デフォルトは［しない］です。設定できる種類を次に示します。

［する］
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアにジョブグループの状態を表示します。

［しない］
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアにジョブグループの状態を表示しません。

補足事項

ジョブグループの状態表示について
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示されるジョブグループの状態は，ルートジョブネットがとりうる状態に優先順位を付けて分類したものです。ルートジョブネットとジョブグループの状態の優先順位（値が小さいほど優先順位は高い）を次の表に示します。ジョブグループの状態を決定する際には，ジョブグループ直下のユニットが持つ状態の中で最も高い優先順位が上位に伝えられ，ジョブグループの状態として表示されます。

表13-10　ルートジョブネットとジョブグループの状態の優先順位

優先順位 | ルートジョブネットの状態 | ジョブグループの状態
1 | 閉塞 | 閉塞
2 | 異常検出実行中 | 異常検出実行中
3 | 異常検出終了 | 異常検出終了
中断
強制終了
順序不正
4 | 警告検出実行中 | 警告検出実行中
5 | 警告検出終了 | 警告検出終了
6 | 開始時刻待ち | 実行中
保留中
起動条件待ち
実行中
監視中
7 | 正常終了 | 正常終了
繰り越し未実行
監視未起動終了
監視正常終了
監視打ち切り終了
監視中断
8 | 未計画 | 未計画
9 | 未登録 | （なし）

ジョブグループの遅延表示について
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで表示されるジョブグループの遅延は，ルートジョブネットの遅延表示と同様に，状態表示の文字列に連結されて”正常終了（遅延）”のように表示されます。ジョブグループの遅延を決定する際には，ジョブグループ直下のユニットが持つ遅延の中で最も高い優先順位が上位に伝えられ，ジョブグループの遅延として表示されます。
遅延には4種類ありますが，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで表示する際には二つに分類して表示されます。
ルートジョブネットとジョブグループの遅延の優先順位（値が小さいほど優先順位は高い）を次の表に示します。

表13-11　ルートジョブネットとジョブグループの遅延の優先順位

優先順位 | 遅延状態 | ルートジョブネットとジョブグループの遅延表示
1 | ルートジョブネットの終了遅延 | （遅延）
2 | ネストジョブネットまたはジョブの終了遅延 | （ネスト遅延）
3 | ルートジョブネットの開始遅延 | （遅延）
4 | ネストジョブネットの開始遅延 | （ネスト遅延）
5 | 遅延なし | 表示なし

（例）

ジョブグループA直下に，ジョブグループB，ジョブネットC，ジョブネットDが定義されている場合のジョブグループAの状態/遅延の決定方法を，次の図に示します。ここで，ジョブネットCの（遅延）は「ルートジョブネットの開始遅延」，ジョブネットDの（ネスト遅延）は「ネストジョブネットの終了遅延」であると仮定します。

ジョブグループAの状態の決定
表13-10より，ジョブグループBの「実行中」の優先順位は"6"です。同様に，ジョブネットCの「強制終了」の優先順位は"3"，ジョブネットDの「繰り越し未実行」の優先順位は"7"です。この中で最も優先順位が高いのは，"3"です。よって，ジョブグループAの状態は，優先順位"3"の「異常検出終了」となります。

ジョブグループAの遅延の決定
表13-11より，ジョブグループBは「遅延なし」のため優先順位は"5"です。同様に，ジョブネットCの「（遅延）」は「ルートジョブネットの開始遅延」であるため優先順位は"3"，ジョブネットDの「（ネスト遅延）」は「ネストジョブネットの終了遅延」であるため優先順位は"2"です。この中で最も優先順位が高いのは，"2"です。よって，ジョブグループAの遅延は，優先順位"2"の「（ネスト遅延）」となります。

［ジョブネットをダブルクリック］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネットをダブルクリックしたときに，表示されるウィンドウを指定します。デフォルトは［ジョブネットエディタを表示］です。指定できる種類を次に示します。

［状態をジョブネットモニタで表示］
ジョブネットをダブルクリックすると，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで最新状態を表示します。

［結果をジョブネットモニタで表示］
ジョブネットをダブルクリックすると，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで最新結果を表示します。

［ジョブネットエディタを表示］
ジョブネットをダブルクリックすると，［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示します。

［画面起動時の設定］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されたときのウィンドウの動作についての設定をします。

［ジョブネットエディタ起動時の排他編集］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから［ジョブネットエディタ］ウィンドウを表示するときの排他編集モードの状態を指定します。デフォルトは［しない］です。指定できる排他編集モードの状態を次に示します。

［する］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウ起動時に，排他編集モードにします。

［しない］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウ起動時に，排他編集モードにしません。

［ジョブネットモニタ起動時の監視モード］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示するときの監視モードを指定します。デフォルトは［固定監視］です。指定できる監視モードを次に示します。

［固定監視］
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアの状態，結果で表示されている世代だけを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示します。

［最新の状態・結果を監視］
［状態］で［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示した場合，最新の状態を表示します。
［結果］で［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示した場合，最新の結果を表示します。

(3)　［エディタ・モニタ］タブ

マップエリアに表示するコメントまたは先行／後続ユニットの強調表示についての設定をします。

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブを次の図に示します。

図13-57　［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブ

表示項目について説明します。

［マップエリア］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアについての設定をします。

［ユニット名の改行］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアで，ユニットアイコンを表示する際に，ユニット名の改行位置を指定するかどうかを指定します。デフォルトは［指定しない］です。指定できる種類を次に示します。

［指定する］
ユニット名の改行位置を指定できます。

［指定しない］
ユニット名の改行位置を指定できません。ユニット名は10バイトで改行されます。［指定しない］を選択した場合，［改行文字数］は不活性表示になります。

［改行文字数］

ユニット名の改行位置を指定する場合，ユニット名の先頭からの文字数を，全角文字・半角文字にかかわらず指定します。指定できる値は，1～30です。デフォルトは空白です。

［コメントの表示］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアで，ユニット名の下にコメントを表示するかどうかを設定します。デフォルトは［しない］です。設定できる種類を次に示します。

［する］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアで，ユニット名の下にコメントを表示します。
コメントに空白文字（スペース）が含まれる場合，空白文字は改行コードとして扱われ，コメントは空白文字の部分で改行されて表示されます。

［しない］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアで，ユニットの下にコメントを表示しません。
［しない］を選択した場合，［表示文字数］および［コメントの非表示］は不活性表示になります。

［表示文字数］

ユニット名の下にコメントを表示する場合，コメントの先頭からの文字数を，全角文字・半角文字にかかわらず指定します。指定できる値は，1～80です。デフォルトは80です。

［改行文字］

ユニット名の下にコメントを表示する場合，コメントを改行させる位置を文字で指定します。［改行文字］では，このとき指定する文字を選択します。指定できる値を次に示します。

指定なし

“　”（スペース）

，（コンマ）

.（ピリオド）

－（ハイフン）

：（コロン）

；（セミコロン）

デフォルトは“　”（スペース）です。指定なしを選択した場合，すべてのユニットアイコンについて，［表示文字数］の範囲内でコメントを表示します。指定なし，“　”（スペース）以外を指定した場合，指定した文字のあとで改行されます。“　”（スペース）は半角文字，全角文字ともに改行されますが，そのほかの文字は半角文字だけ改行されます。

［コメントの非表示］

任意のユニットでコメントを表示させたくない場合，表示させないコメントの先頭に記号を指定します。［コメントの非表示］では，このとき指定する文字を選択します。［コメントの表示］で［する］を指定しても，ユニットごとにコメントを非表示にできます。指定できる値を次に示します。

指定なし

#

@

%（パーセント）

&

*

デフォルトは［指定なし］です。指定なしを選択した場合，右側の［がコメントの先頭文字の時］は不活性表示となります。

［強調表示］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合に，基準となるユニット，基準となるユニットの直接の先行ユニット・後続ユニット，および関連線を何色で表示させるかを設定できます。

［基準ユニット］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合に，基準となるユニットを表示させる色を設定します。デフォルトは「赤色（R,G,B=224,0,0）」です。

［直接の先行］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合に，基準ユニットの直接の先行ユニット，および基準ユニットと先行ユニットとの関連線を表示させる色を設定します。デフォルトは「橙色（R,G,B=255,128,0）」です。

［直接の後続］
［ジョブネットエディタ］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウで強調表示を指定した場合に，基準ユニットの直接の後続ユニット，および基準ユニットと後続ユニットとの関連線を表示させる色を設定します。デフォルトは「濃い桃色（R,G,B=255,128,160）」です。

［選択］ボタン
［基準ユニット］，［直接の先行］，［直接の後続］に割り当てられている表示色を変更する場合，または独自に表示色を作成する場合に選択します。［選択］ボタンをクリックすると，［表示色の選択］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.28 ［表示色の選択］ダイアログボックス」を参照してください。

(4)　［スケジュール］タブ

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブを次の図に示します。

図13-58　［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブ

表示項目について説明します。

［実行時間］

初回実行時間を秒単位で指定します。初回実行時間とは，初めてジョブネットやジョブを実行するとき，終了予定時刻を計算するための時間です。

終了予定時刻は，ジョブネットやジョブの実行時間の平均で計算されます。しかし，初めてジョブネットやジョブを実行するときは，平均実行時間がないので，初回実行時間を指定します。

［初回実行時間］

初回実行時間を秒単位で指定します。指定できる値は，1～86,400です。デフォルトは1,200です。

［表示時間］

［デイリースケジュール］ウィンドウの日時エリアの表示時間を選択します。

［デイリー表示時間］

［デイリースケジュール］ウィンドウの日時エリアを24時間で表示するか，または48時間で表示するかを選択します。選択できる種類は，［24時間］と［48時間］です。デフォルトは［24時間］です。

［マンスリー実行シミュレーション］

マンスリースケジュール実行シミュレーションとは，スケジュールルールにジョブネットやジョブの実行時間を含めて実行スケジュールを割り出すことです。

計画実行登録では，前回実行予定が終了した時点で次回実行予定を算出しますが，マンスリースケジュールでは，次回実行予定まで表示するため，シミュレーションをして次回実行予定を算出し，表示します。

［シミュレーションの有無］

マンスリースケジュールの実行シミュレーションをするかどうかを設定します。設定できる種類は，［行う］と［行わない］です。デフォルトは［行わない］です。

［デイリー・マンスリー画面のツリーエリア］

［デイリースケジュール］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウのツリーエリアに表示されるユニット名の表示順序を指定します。

［表示順序］

ユニット名を名称順で表示するか，または実行時刻順で表示するかを選択します。選択できる種類は，［名称］と［実行時刻］です。デフォルトは［名称］です。

［名称］
ユニット名を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示します。並び順は，JP1/AJS2 - Managerの文字コード種別によって異なります。

［実行時刻］
画面に表示されている最も古い実行開始日時を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示します。

［表示するスケジュール情報がないルートジョブネット］

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，および［マンスリースケジュール］ウィンドウで，表示するスケジュール情報がないルートジョブネット，およびプランニンググループをツリーエリアに表示するかどうかを指定します。デフォルトは，共に［表示］です。

［デイリー（階層表示）］

［表示］
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで，表示するスケジュール情報がないルートジョブネット，およびプランニンググループについてもツリーエリアに表示させる場合に選択します。

［非表示］
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで，表示するスケジュール情報がないルートジョブネット，およびプランニンググループはツリーエリアに表示させない場合に選択します。

［マンスリー］

［表示］
［マンスリースケジュール］ウィンドウで，表示するスケジュール情報がないルートジョブネットについてもツリーエリアに表示させる場合に選択します。

［非表示］
［マンスリースケジュール］ウィンドウで，表示するスケジュール情報がないルートジョブネットはツリーエリアに表示させない場合に選択します。

［プランニンググループ］

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウでプランニンググループを指定して［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示した場合に，プランニンググループを表示するかどうかを選択します。

［プランニンググループの表示］

［マンスリースケジュール］ウィンドウでプランニンググループを表示するかどうかを選択します。デフォルトは［する］です。

［する］を選択した場合は，プランニンググループ，またはその上位のジョブグループを指定して［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示すると，プランニンググループ直下のルートジョブネットのスケジュールがマージして表示されます。

(5)　［全般］タブ

実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更します。表示色を変更する場合は，［アイコン表示色の一覧］で変更したい項目を選択し，［アイコン表示色の変更］ドロップダウンリストから変更したい表示色を選択します。選択後，［OK］ボタンをクリックすると，表示色が変更されます。

［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブを次の図に示します。

図13-59　［環境設定］ダイアログボックスの［全般］タブ

表示項目について説明します。

［表示色］

表示色についての設定をします。

［アイコン表示色の一覧］

実行状態，実行結果，遅延の表示色を一覧で表示します。表示される項目，および表示色を次の表に示します。

表13-12　項目と表示色の一覧

項目 | 表示色
未登録 | 指定なし
開始時刻待ち | 空色
先行終了待ち | 空色
保留予定 | 黄色
保留中 | 黄色
実行待ち | 空色
未計画 | 灰色
キューイング | 空色
実行中 | 緑
警告検出実行中 | 赤
異常検出実行中 | 赤
正常終了 | 薄い緑
警告検出終了 | 薄い赤
異常検出終了 | 薄い赤
計画未実行 | 灰色
未実行終了（実行予定なし）※ | 灰色
未実行終了（実行予定あり）※ | 灰色
中断 | 薄い赤
強制終了 | 薄い赤
順序不正 | 薄い赤
繰り越し未実行（実行予定なし）※ | 灰色
繰り越し未実行（実行予定あり）※ | 灰色
起動失敗 | 薄い赤
終了状態不明 | 薄い赤
閉塞 | 茶色
監視中 | 緑
起動条件待ち | 空色
監視未起動終了 | 灰色
監視正常終了 | 薄い緑
監視打ち切り終了 | 薄い赤
監視中断 | 薄い緑
正常終了－偽 | 薄い緑
開始遅延 | 桃色
開始遅延（実行中） | 濃い桃色
終了遅延 | 橙色
終了遅延（実行中） | 濃い橙色

注※

接続先のManagerのバージョンが06-71より前の場合は，「未実行終了」，「繰り越し未実行」とだけ表示されます。

補足事項

アイコン表示色の割り当てを変更している場合は，項目と表示色の対応関係が表の内容と異なります。

［アイコン表示色の変更］

［アイコン表示色の一覧］で選択した実行状態，実行結果，遅延の表示色として割り当てる色を指定します。指定できる色（基本色）を次に示します。デフォルトは［指定なし］です。独自に表示色を作成している場合は，基本色に続けて作成した色が表示されます。

［空色］

［黄色］

［緑］

［薄い緑］

［赤］

［薄い赤］

［茶色］

［橙色］

［濃い橙色］

［桃色］

［濃い桃色］

［灰色］

［濃い灰色］

［指定なし］

補足事項

「未実行終了」および「繰り越し未実行」については，実行世代の範囲内で実行予定がある場合とない場合とで，それぞれ別の表示色を割り当てられます。ただし，実行状態，実行結果，遅延が文字列で表示される部分については，実行予定の有無にかかわらず，「未実行終了」，「繰り越し未実行」とだけ表示されます。

［選択］ボタン

実行状態，実行結果，遅延に割り当てられている表示色を変更する場合，または独自に表示色を作成する場合に選択します。［選択］ボタンをクリックすると，［表示色の選択］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.28 ［表示色の選択］ダイアログボックス」を参照してください。

なお，［選択］ボタンは，［アイコン表示色の一覧］で項目を選択している場合だけ，選択できます。

［遅延表示色の優先度］

ユニットの状態で，異常，警告，または遅延の状態が同時に発生した場合，どの状態の表示色でアイコンを表示するかという優先度を指定します。デフォルトは［異常＞警告＞遅延］です。選択できる種類を次に示します。

［異常＞警告＞遅延］
異常，警告，遅延の順に優先します。遅延の状態を示す表示色でアイコンを表示する優先度を，異常と警告の状態よりも低く設定したい場合に選択します。

［異常＞遅延＞警告］
異常，遅延，警告の順に優先します。遅延の状態を示す表示色でアイコンを表示する優先度を，異常と警告の状態の間に設定したい場合に選択します。

［遅延＞異常＞警告］
遅延，異常，警告の順に優先します。遅延の状態を示す表示色でアイコンを表示する優先度を，異常と警告の状態よりも高く設定したい場合に選択します。

［保留予定］

ユニットの状態が待ちの状態で，かつ保留属性が設定されている場合，アイコンおよび状態／結果のカラーイメージを「保留予定」の色で表示するかどうかを指定します。デフォルトは［表示しない］です。設定できる種類を次に示します。

［表示する］
ユニットに保留属性が設定されている場合，アイコンおよび状態／結果のカラーイメージを「保留予定」の色で表示します。

［表示しない］
ユニットに保留属性が設定されているかどうかに関係なく，アイコンおよび状態／結果のカラーイメージを「～待ち」の色で表示します。［表示しない］を選択すると，［保留属性変更分だけを表示する］は，不活性表示になります。

［保留属性変更分だけを表示する］
チェックありのときは，次の（A）を満たしていれば保留予定ありと判定します。
チェックなしのときは，次の（A）（B）どちらか一方を満たしていれば保留予定ありと判定します。
（A）表示の対象となる実行世代に対して保留属性設定している場合。
（B）表示の対象となる実行世代に対して保留属性変更していない，かつユニットの属性で保留するを設定している場合。
なお，［保留属性変更分だけを表示する］は［表示する］を選択している場合だけ，選択できます。

注意事項

保留予定の表示と，ユニット実行時の状態遷移をなるべく一致させるためには，接続先Manager側で次のオプションを設定してください。
Windowsの場合
・ユニット定義変更の即時適用：する
・起動条件付きジョブネット保留属性を引き継がない：チェックあり
UNIXの場合
・"UNITDEFINERELOAD"="yes"
・"INHERITCONDHOLD"="no"

ルートジョブネットの属性に「前回異常時だけ保留」，または「前回異常警告時だけ保留」が設定されている場合，「保留しない」を仮定して保留予定を求めますが，実行時に保留中に遷移することがあります。

［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウでの擬似予定についても保留予定を表示させたい場合には，［保留属性変更分だけを表示する］をチェックなしに設定してください。

表示の対象となる実行世代について，保留予定ありと遅延ありを同時に検出した場合には，遅延ありの色を優先させて表示します。

(6)　［その他］タブ

トラブルシューティングについての設定をします。

［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブを次の図に示します。

図13-60　［環境設定］ダイアログボックスの［その他］タブ

表示項目について説明します。

［トラブルシュート］

トレースレベルとログファイルの上限値についての設定をします。

［トレースレベル］

ログファイルに出力する情報のレベルを選択します。指定できる値は，1，3，5です。デフォルトは3です。値が大きいほど出力レベルは詳細になります。

また，ログファイルに出力される情報の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　17.2 ログ情報の種類」を参照してください。

［ログファイルの上限値］

ログファイルの上限値をメガバイト単位で指定します。指定できる値は，1～512です。デフォルトは1です。

また，ログファイルのサイズが，指定した値を超えた場合の動作については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　17.2.4 ログファイルおよびディレクトリ一覧」を参照してください。

ログファイルサイズの見積もりについては，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　4.4.9 JP1/AJS2 - Viewのログファイルのサイズを見積もる」を参照してください。

［環境設定］ダイアログボックスでの設定が有効になるタイミングは，各タブによって異なります。各タブでの設定が有効になるタイミングを次の表に示します。

表13-13　各タブでの設定が有効になるタイミング

タブ名
項目
有効となるタイミング

起動
自動ログイン
次回，JP1/AJS2 - Viewにログインしたとき

メイン
アイコン表示色
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

状態／結果のカラーイメージ
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

ジョブグループの状態表示

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウを別ウィンドウで表示したとき

次回，JP1/AJS2 -Viewを起動したとき

ジョブネットをダブルクリック
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

ジョブネットモニタ起動時の監視モード
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

ジョブネットエディタ起動時の排他編集
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

エディタ・モニタ
マップエリア

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで［最新情報に更新］を実行したとき

次回，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動したとき

強調表示

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで［最新情報に更新］を実行したとき

次回，強調表示を設定または解除したとき

スケジュール
初回実行時間

［デイリースケジュール］ウィンドウで［最新情報に更新］を実行したとき，または自動更新されたとき

次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

デイリー表示時間
次回，［デイリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

シミュレーションの有無

［マンスリースケジュール］ウィンドウで［最新情報に更新］を実行したとき

次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

表示順序
［デイリースケジュール］ウィンドウ，または［マンスリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

表示するスケジュール情報がないルートジョブネット
次回，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ，または［マンスリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

プランニンググループの表示
次回，［マンスリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

全般
アイコン表示色の変更
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

遅延表示色の優先度
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

保留予定
次回，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウまたは［デイリースケジュール］ウィンドウを起動したとき

その他
トレースレベル
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

ログファイルの上限値
［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

注意事項

［起動］タブで指定された値は，JP1/AJS2のローカルファイルに保存されます。ただし，このローカルファイルには，特別なセキュリティは掛かっていません。自動ログイン機能を使用する場合は，OSのセキュリティを前提とした環境で使用してください。

補足事項

［全般］タブの項目を変更した場合は，［OK］ボタンをクリックした時点で開いているウィンドウのアイコン表示にも反映されます。

13.3.28　［表示色の選択］ダイアログボックス

［表示色の選択］ダイアログボックスでは，実行状態や遅延，および強調表示時のアイコン表示色として選択できる色を一覧表示します。［表示色の選択］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-61　［表示色の選択］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［選択可能な表示色の一覧］

実行状態や遅延，および強調表示時のアイコン表示色として選択できる色と，そのRGB要素を一覧表示します。独自に作成した表示色は，JP1/AJS2 - Viewが用意している基本色のあとに追加表示されます。

［表示色］

表示色のサンプルイメージと色の名称が表示されます。

［RGB要素］

表示色のRGB要素が「（R，G，B）」の形式で表示されます。

［選択可能な表示色の一覧］で独自に作成した表示色をダブルクリックすると，［表示色の変更］ダイアログボックスが表示されます。

［追加］ボタン

JP1/AJS2 - Viewが用意している基本色以外に独自の表示色を作成する場合に選択します。［追加］ボタンをクリックすると，［表示色の作成］ダイアログボックスが表示されます。作成した表示色は，［選択可能な表示色の一覧］で基本色のあとに追加されます。詳細については，「13.3.29 ［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス」を参照してください。

［編集］ボタン

独自に作成した表示色のRGB要素，または名称を変更する場合，［編集］ボタンをクリックすると，［表示色の変更］ダイアログボックスが表示されます。［表示色の変更］ダイアログボックスの表示項目は，［表示色の作成］ダイアログボックスと同様です。詳細については，「13.3.29 ［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス」を参照してください。

編集できる表示色は，独自に作成した色に限ります。

［削除］ボタン

独自に作成した表示色を削除します。表示色の削除は，独自に作成した色に限ります。

補足事項

［表示色の変更］ダイアログボックスで，表示色を編集して［OK］ボタンをクリックすると，［表示色の選択］ダイアログボックスの［選択可能な表示色の一覧］に新たに追加されます。追加された色は，選択された状態でリストに表示されるので，表示色として割り当てる場合は［OK］ボタンをクリックします。詳細については，「10.3 各ウィンドウ共通のカスタマイズ」を参照してください。

13.3.29　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

［表示色の作成］ダイアログボックスでは，JP1/AJS2 - Viewで用意している基本色以外の表示色を作成します。なお，作成した表示色の編集の場合は，［表示色の変更］ダイアログボックスという名称で表示されます。

［表示色の作成］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-62　［表示色の作成］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名称］

表示色の名称を20バイト以内の文字列で指定します。日本語も指定できます。デフォルトは，新規に作成する場合は空白，既存の色を変更する場合は編集前の名称です。

なお，次の文字列は指定できません。

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

補足事項

［名称］に半角スペースを指定した場合，次のように扱われます。

文字列と文字列の間に半角スペースを指定した場合は，空白文字として認識されます（△は半角スペース）。
例：「LEMON△YELLOW」→「LEMON△YELLOW」

文字列の前後に半角スペースを指定した場合，半角スペースは無視されます。
例：「△BLUE△」→「BLUE」

半角スペースだけを指定した場合は，0バイトとみなされエラーになります。
例：「△△△△」→「」

［RGB要素］

RGB要素を設定します。

［基本色］

表示色を作成する際，JP1/AJS2 - Viewに用意されている基本色を参考にする場合に選択します。デフォルトは［指定なし］です。

［赤］［緑］［青］

［赤］［緑］［青］それぞれに，0～255の範囲内で値を設定します。

デフォルトは，新規に作成する場合はそれぞれ255，既存の色を変更する場合は編集前のRGB値です。

［サンプル］

［赤］［緑］［青］で指定された色がサンプル表示されます。

デフォルトは，新規に作成する場合は白，既存の色を変更する場合は編集前のカラーイメージです。

注意事項

作成できる表示色は，最大50色です。

基本色とRGB要素が同じ値の表示色は作成できません。

基本色と同じ名称の表示色は作成できません。

RGB要素が同じ値の表示色を複数作成できません。

同じ名称の表示色を複数作成できません。

補足事項

表示色の作成方法については，「10.3 各ウィンドウ共通のカスタマイズ」を参照してください。

13.3.30　［表示項目設定］ダイアログボックス

［表示項目設定］ダイアログボックスでは，リストエリアで表示する項目および表示順序を設定します。このダイアログボックスのタブを次に示します。

［メイン画面］タブ

［デイリー画面］タブ

［マンスリー画面］タブ

［表示項目設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-63　［表示項目設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［表示項目］

表示項目を設定します。表示項目と表示項目の内容を次に示します。

表13-14　表示項目

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ | ［デイリースケジュール］ウィンドウ・［マンスリースケジュール］ウィンドウ
サスペンド表示 | アイコン表示
名前 | ユニット名
状態 | 開始日時
結果 | 終了日時
種別 | 状態
コメント | －
開始日時（状態） | －
開始日時（結果） | －
再実行開始日時（状態） | 再実行開始日時
再実行開始日時（結果） | －
終了日時（状態） | －
終了日時（結果） | －
登録種別（状態） | 登録種別
登録種別（結果） | －
起動条件（状態） | 起動条件
起動条件（結果） | －
処理時間（状態） | 処理時間
処理時間（結果） | －
開始遅延日時（状態） | 開始遅延日時
開始遅延日時（結果） | －
終了遅延日時（状態） | 終了遅延日時
終了遅延日時（結果） | －
実行ID（状態） | 実行ID
実行ID（結果） | －
計画一時変更（状態） | 計画一時変更
計画一時変更（結果） | －
－ | 種別
－ | コメント

表13-15　表示項目の内容

表示項目
内容
フォーマット

開始日時（状態）・開始日時（結果）
実行の開始日時，また開始予定日時を表示する。
｛yyyy/MM/dd hh:mm:ss｝

再実行開始日時（状態）・再実行開始日時（結果）
再実行された日時を表示する。再実行されていなければ空白を表示する。
｛yyyy/MM/dd hh:mm:ss｝

終了日時（状態）・終了日時（結果）
実行の終了日時を表示する。
｛yyyy/MM/dd hh:mm:ss｝

登録種別（状態）・登録種別（結果）
登録種別を表示する。
計画実行｜即時実行｜確定実行

起動条件（状態）・起動条件（結果）
起動条件の設定が「設定されていれば使用する」に設定されているとき，実行打ち切り日時と実行打ち切り回数を表示する。設定されていなければ，空白を表示する。
｛xx，tt｝
xx : {1～999回｜無制限｝
（実行打ち切り回数）
tt：｛yyyy/MM/dd hh:mm:ssまで｜無制限｝
（実行打ち切り日時）

処理時間（状態）・処理時間（結果）
実行の開始から終了までに掛かった時間を表示する。実行中なら開始日時からの経過時間を表示する。再実行された場合は，再実行開始からの処理時間を表示する。
｛hhhh:mm:ss｝

開始遅延日時（状態）・開始遅延日時（結果）
開始遅延を監視するときの開始日時を表示する。開始遅延監視を「しない」に設定してある場合は，空白を表示する。
｛yyyy/MM/dd hh:mm:ss｝

終了遅延日時（状態）・終了遅延日時（結果）
終了遅延を監視するときの開始日時を表示する。終了遅延監視を「しない」に設定してある場合は，空白を表示する。
｛yyyy/MM/dd hh:mm:ss｝

実行ID（状態）・実行ID（結果）
実行IDを表示する。
｛@［mmmm］｛A～Z｝nnnn｝
m，n：前に0は付かない。

計画一時変更（状態）・計画一時変更（結果）
計画一時変更の有無と内容を表示する。
｛有無（内容）｝
有無：あり｜なし
内容：日時変更｜実行中止｜連動一時変更｜過去に実行中止あり

［表示可能な項目］

現在，リストエリアに表示されていない項目が表示されます。

［表示する項目］

現在，リストエリアに表示されている項目が表示されます。表示順序は，上から順にリストエリアの左から右に対応しています。

［追加］ボタン

［表示可能な項目］で選択した項目を［表示する項目］に追加します。

［削除］ボタン

［表示する項目］で選択した項目をリストから削除し，［表示可能な項目］に移動します。

［上へ］ボタン

［表示する項目］で選択した項目をリストの一つ上の行に移動します。

［下へ］ボタン

［表示する項目］で選択した項目をリストの一つ下の行に移動します。

［標準値に戻す］ボタン

リストエリアで表示する項目および表示順序を標準設定に戻します。また，ウィンドウのリストエリアの，項目の横幅のサイズも，デフォルトの値に戻ります。標準設定で表示する項目および表示順序を次に示します。

［メイン画面］タブ
1.サスペンド表示　2.名前　3.状態　4.結果　5.種別　6.コメント

［デイリー画面］タブ・［マンスリー画面］タブ
1.アイコン表示　2.ユニット名　3.開始日時　4.終了日時　5.状態

13.3.31　［更新間隔の設定］ダイアログボックス

［更新間隔の設定］ダイアログボックスでは，以下に示すウィンドウの表示情報を更新する時間間隔を設定します。なお，［マンスリースケジュール］ウィンドウでは設定できません。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリア

［デイリースケジュール］ウィンドウのスケジュールエリア，および実行結果リスト

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリア

［更新間隔の設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-64　［更新間隔の設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［自動更新］

更新間隔を設定するかどうかを指定します。指定できる種類は，［する］と［しない］です。デフォルトは［する］です。

［更新間隔］

［自動更新］で［する］を選択した場合は，以下に示すウィンドウの表示情報を更新する時間間隔を秒単位で設定します。指定できる値は，30～3600です。［JP1/AJS2 - View］ウィンドウと［デイリースケジュール］ウィンドウのデフォルトは300で，［ジョブネットモニタ］ウィンドウのデフォルトは30です。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリア

［デイリースケジュール］ウィンドウのスケジュールエリア，および実行結果リスト

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリア

13.3.32　［デフォルト値の設定］ダイアログボックス

［デフォルト値の設定］ダイアログボックスでは，ダイアログボックスで表示される項目のデフォルト値を設定します。［デフォルト値の設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-65　［デフォルト値の設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

ツリーエリア

デフォルト値をカスタマイズできるダイアログボックスとその設定項目が階層で表示されます。デフォルト値をカスタマイズできる項目を，次の表に示します。なお，「ダイアログボックス名」の列の＜ ＞内に記される内容は，［デフォルト値の設定］ダイアログボックスのツリーエリアでの表示内容です。

表13-16　デフォルト値をカスタマイズできる項目

ダイアログボックス名
設定項目

詳細定義（全ユニット共通）※1
＜詳細定義－共通＞
終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［ジョブグループ］
基準日指定

基準日（曜日指定）週

基準日（曜日指定）曜日

月区分

基準時刻設定

詳細定義－［ジョブネット］（ルートジョブネット用）
＜詳細定義－ルートジョブネット＞
多重起動

保存世代数

優先順位

打ち切り時間

スケジューリング方式

ジョブネット監視－実行所要時間

実行順序制御※2，※3，※4

接続範囲※2，※3，※5

実行順序制御方式※2，※3，※4

保留

詳細定義－［ジョブネット］（ネストジョブネット用）
＜詳細定義－ジョブネット＞
ジョブネット監視－実行所要時間

詳細定義－［リモートジョブネット］（ルートリモートジョブネット用）
＜詳細定義－ルートリモートジョブネット＞
多重起動

保存世代数

優先順位

打ち切り時間

スケジューリング方式

ジョブネット監視－実行所要時間

保留

詳細定義－［リモートジョブネット］（ネストリモートジョブネット用）
＜詳細定義－リモートジョブネット＞
ジョブネット監視－実行所要時間

詳細定義－［プランニンググループ］
基準日指定

基準日（曜日指定）週

基準日（曜日指定）曜日

月区分

基準時刻設定

実行順序制御※3，※4

接続範囲※3，※5

実行順序制御方式※3，※4

詳細定義－［起動条件］
起動条件

異常終了後の動作

詳細定義－［UNIX Job］
実行優先順位

終了判定－判定結果

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［PC Job］
実行優先順位

終了判定－判定結果

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［Queue Job］
実行優先順位

終了判定－判定結果

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［ジョブネットコネクタ］
接続範囲※5

詳細定義－［判定ジョブ］
判定条件

条件（終了コード）

条件（ファイル）

条件（変数（文字列））

条件（変数（数値））

詳細定義（イベントジョブ共通）※1
＜詳細定義－イベント－共通＞
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

詳細定義－［JP1イベント受信監視］
終了判定

実行前のイベント検索

打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［ファイル監視］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［メール受信監視］
プラットフォーム

打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［メッセージキュー受信監視］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［MSMQ受信監視］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［ログファイル監視］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［Windowsイベントログ監視］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［実行間隔制御］
打ち切り時間指定

打ち切り後の状態

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義（アクションジョブ共通）※1
＜詳細定義－アクション－共通＞
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

詳細定義－［JP1イベント送信］
イベントの到達確認

プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［メール送信］
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［メッセージキュー送信］
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［MSMQ送信］
実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［ローカル電源制御］
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［リモート電源制御］
プラットフォーム

実行先サービス

打ち切り時間指定

終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

詳細定義－［Custom Job］
＜詳細定義－Custom Job (PC)＞または
＜詳細定義－Custom Job (UNIX)＞
終了遅延監視－実行所要時間

実行ユーザー種別

実行登録
登録方法

計画実行－デーモン起動時に予定時刻超過

計画実行－実行登録時に予定時刻超過

確定実行－デーモン起動時に予定時刻超過

即時実行－起動条件

即時実行－起動条件の有効範囲（回数）

即時実行－起動条件の有効範囲（時間）

日時変更
開始日時

前倒し変更時の扱い

配下の開始日時もずらす

即時実行
前倒し変更時の扱い

配下の開始日時もずらす

再実行（ルートジョブネット用）
再実行するルートジョブネットを保留状態にする

異常状態の先行ユニットを警告終了にする

再実行（ネストジョブネット用またはジョブ用）
再実行で指定したユニットを保留状態にする

異常状態の先行ユニットを警告終了にする

注※1

同じ項目を，共通および各ダイアログボックスで設定した場合，あとから設定した方が有効となります。

注※2

プランニンググループ配下でユニットを新規作成した場合，この定義項目は［詳細定義］ダイアログボックスで不活性表示となって変更できないため，デフォルト値の設定は無効になります。

注※3

JP1/IM - Planning Operation（オペレーションジョブ実行）用スケジューラーサービス配下でユニットを新規作成した場合，この定義項目は［詳細定義］ダイアログボックスで不活性表示となって変更できないため，デフォルト値の設定は無効になります。

注※4

08-00以前のJP1/AJS2 - Managerへの接続時にユニットを新規作成した場合，この定義項目は［詳細定義］ダイアログボックスで不活性表示となって変更できないため，デフォルト値の設定は無効になります。

注※5

08-10以前のJP1/AJS2 - Managerへの接続時にユニットを新規作成した場合，この定義項目は［詳細定義］ダイアログボックスで不活性表示となって変更できないため，デフォルト値の設定は無効になります。

［項目名］

ツリーエリアで選択された項目名が表示されます。

設定項目エリア

ツリーエリアで選択した項目内の項目一覧や，項目のデフォルト状態などが表示されます。

［参照］ボタン

ツリーエリアで選択した項目に対するマニュアルの説明が表示されます。

補足事項

「詳細定義－Custom Job (PC)」で設定した内容は，オペレーションジョブを新規作成する場合の［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスにも適用されます。

13.3.33　［対象世代選択］ダイアログボックス

［対象世代選択］ダイアログボックスでは，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで次の操作を実行する場合に，対象の世代を指定します。

再実行

保留属性設定

保留解除

［対象世代選択］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-66　［対象世代選択］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［対象世代］

操作する世代を選択します。指定できる種類は，［状態］と［結果］です。デフォルトは操作によって異なります。「再実行」の場合のデフォルトは，［結果］です。「保留属性設定」または「保留解除」の場合のデフォルトは，［状態］です。

［状態］を指定した場合，リストエリアの［状態］に表示されている世代に対して操作を実行します。［結果］を指定した場合，リストエリアの［結果］に表示されている世代に対して操作を実行します。

13.3.34　［複数処理結果］ダイアログボックス

［複数処理結果］ダイアログボックスでは，複数ユニットの操作でエラーが発生した場合のエラー内容を確認します。エラーが発生しなかった場合は，このダイアログボックスは表示されません。［複数処理結果］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-67　［複数処理結果］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［操作結果］

複数ユニットの操作でエラーが発生した場合，エラーの内容がメッセージ形式で一覧表示されます。

［ユニット名］には，エラーが発生したユニット名が表示されます。［エラー内容］には，発生したエラー内容を表すエラーメッセージが表示されます。［ユニット名］や［エラー内容］のヘッダーをクリックすると，操作結果の並び順が変更されます。

13.3.35　［ツールの設定］ダイアログボックス

［ツールの設定］ダイアログボックスでは，JP1/AJS2 - Viewから起動するツールを登録します。また，登録済みのツールをJP1/AJS2 - View側のホストで起動させます。

［ツールの設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-68　［ツールの設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ツール一覧］

選択できるツールの「登録名」と「起動コマンド」が一覧表示されます。

左端のカラムには，ポップアップメニューからツール起動ができるかどうかが「＊」で表示されます。ポップアップメニューでの並び順は，［ツール一覧］リストでの並び順に従います。この並び順は，［上へ］・［下へ］ボタンで変更できます。

リストをダブルクリックしたときは，その行を選択して［変更］ボタンを押したときと同様の動作となります。

複数のツールは選択できません。

［追加］ボタン

［ツール一覧］リストに項目を追加します。リストには50件まで追加できます。［追加］ボタンを押すと［ツールの登録］ダイアログボックスが表示されます。［ツールの登録］ダイアログボックスについては，「13.3.36 ［ツールの登録］ダイアログボックス」を参照してください。

［変更］ボタン

［ツール一覧］リストで選択した項目の設定内容を変更します。［変更］ボタンを押すと，［ツールの登録］ダイアログボックスが表示されます。［ツールの登録］ダイアログボックスについては，「13.3.36 ［ツールの登録］ダイアログボックス」を参照してください。

［削除］ボタン

［削除］ボタンを押すと，［ツール一覧］リストで選択した項目が削除されます。

［上へ］ボタン

［上へ］ボタンを押すと，［ツール一覧］リストの選択行が一行上に移動されます。

上へ移動した項目は選択表示のままとなります。

［下へ］ボタン

［下へ］ボタンを押すと，［ツール一覧］リストの選択行が一行下に移動されます。

下へ移動した項目は選択表示のままとなります。

［起動］ボタン

［起動］ボタンを押すと，［ツール一覧］リストで選択されている［起動コマンド］をJP1/AJS2 - Viewが起動しているホストで実行します。

［閉じる］ボタン

［閉じる］ボタンを押すと，設定内容を変更していれば，確認メッセージ（KAVV386-Q）が表示されます。

補足事項

ツールの起動は，JP1/AJS2 - Viewを起動したOSユーザーの権限で実行されます。

13.3.36　［ツールの登録］ダイアログボックス

［ツールの登録］ダイアログボックスでは，次の設定を行います。

ツールの登録名の設定

起動コマンドの登録，変更

ポップアップメニューからツールを起動するかどうかの設定

［ツールの登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-69　［ツールの登録］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［登録名］

起動コマンドの登録名を50バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，追加する場合は空白，変更する場合は変更前の登録名です。ポップアップメニューからツールを起動するように設定した場合には，［登録名］がメニュー項目の表示ラベルとなります。

［登録名］に半角スペースを指定した場合は，次のように扱われます。（△は半角スペース）

文字列と文字列の間に半角スペースを指定した場合は，空白文字として認識されます。
例：「ツール△1」→「ツール△1」

文字列の前後に半角スペースを指定した場合は，半角スペースは無視されます。
例：「△ツール1△」→「ツール1」

半角スペースだけを指定した場合は，0バイトとみなされエラーとなります。
例：「△△△」→「」

［ポップアップメニューに追加］チェックボックス

ポップアップメニューからツールを起動するかどうかを指定します。チェックした場合，各ウィンドウでポップアップメニューに［（登録名）］メニューが表示され，このメニューを選択するとツールが起動できます。

「チェックあり」の状態で［OK］ボタンを押すと，［ツールの一覧］リストの左端のカラムには「＊」が表示されます。

ポップアップメニューに追加できる項目は10個までです。

［起動コマンド］テキストフィールド

ツールを起動するための起動コマンドを2048バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，追加する場合は空白，変更する場合は変更前の起動コマンドです。置換文字列を使用すると，特定の項目を動的に指定できます。相対パスも指定できます。相対パスで指定する場合のカレントディレクトリを次に示します。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ

スペースを含む文字列をパラメーターなどとして使用する場合は，ダブルクォーテーションマークで囲ってください。

［起動コマンド］に半角スペースを指定した場合は，［登録名］と同様に扱われます。

［...］ボタン

［起動コマンド］テキストフィールドの横にある［...］ボタンを押すと，各OSによって提供されている［ファイルの選択］ダイアログボックスを表示します。［ファイルの選択］ダイアログボックスで初期表示時に開かれているディレクトリを次に示します。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ

［ファイルの選択］ダイアログボックスでファイルを選択すると，その絶対パスが［起動コマンド］に設定されます。

［置換文字列］ドロップダウンおよび［挿入］ボタン

［置換文字列］ドロップダウンで置換文字列を指定し［挿入］ボタンを押すと，［起動コマンド］テキストフィールド上のテキストカーソルの位置に置換文字列を挿入できます。

［置換文字列］ドロップダウンで選択できる項目と［挿入］ボタンを押したときに［起動コマンド］テキストフィールドに挿入される文字列を次に示します。

選択項目 | 挿入される文字列
ホスト名 | （HOST_NAME）
サービス名 | （SERVICE_NAME）
ユニット名 | （UNIT_NAME）
文字コード | （CHAR_CODE）

［OK］ボタン

このダイアログボックスで指定した内容が［追加］・［変更］されます。

なお，［OK］ボタンを押してこのダイアログボックスを閉じた場合，登録内容を変更したかどうかにかかわらず，［ツールの設定］ダイアログボックスで［閉じる］ボタンを押すと，KAVV386-Qメッセージが表示されます。

［キャンセル］ボタン

設定を変更しないで，このダイアログボックスを閉じます。

置換文字列について

置換文字列を指定すると，ホスト名，スケジューラーサービス名，ユニット完全名を動的に（実行時に）置き換えることができます。置換文字列は大文字と小文字を区別します。指定できる置換文字列を次に示します。

置換文字列 | 意味
（HOST_NAME） | 接続先ホスト名
（SERVICE_NAME） | ウィンドウで選択中のユニットのスケジューラーサービス名
（UNIT_NAME） | ウィンドウで選択中のユニットのユニット完全名
（CHAR_CODE） | ウィンドウで選択中のユニットが属するスケジューラーサービスに設定されている文字コード

置換文字列を指定した場合，実行時にはどのように変換されるのかを次に示します。（△：半角スペース）

定義時

sample.exe△（HOST_NAME）△（SERVICE_NAME）△（UNIT_NAME）

実行時

sample.exe△host_A△AJSROOT1△/group/net/job

ユニットの選択状態と置換文字列を指定したツールの起動について，次の表に示します。

置換文字列 | ツールを起動するウィンドウでのユニットの選択
選択なし | 一つ選択 | 複数選択
（HOST_NAME） | ○ | ○ | ○
（SERVICE_NAME） | ×※1 | ○ | ○
（UNIT_NAME） | ×※1 | ○※2 | ×※3
（CHAR_CODE） | ×※1 | ○ | ○

（凡例）

○：起動する

×：起動しない

注　［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウでは，［実行結果リスト］でユニットが選択されていなくても，ツリーエリアに選択があればツール起動時の選択ユニットとみなします。

注※1　KAVV116-Eのエラーメッセージを表示します。

注※2　ユニット完全名に次の文字が含まれている場合はKAVV389-Eのエラーメッセージを表示します。

「"（ダブルクォーテーションマーク）」，「&」，「'（右シングルクォーテーションマーク）」，「*」，「<」，「>」，「?」，「 [ 」，「¥」，「 ] 」，「^」，「'（左シングルクォーテーションマーク）」，「 { 」，「｜」，「 } 」，「~」

注※3　KAVV145-Eのエラーメッセージを表示します。

ポップアップメニューからのツール起動について

「ポップアップメニューに追加」する設定でツールを登録している場合，各ウィンドウで表示するポップアップメニューに［（登録名）］メニューが表示されます。このメニューを選択するとツールが起動できます。ポップアップメニューからのツール起動のイメージを次の図に示します。

ツールを起動できるウィンドウを次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

JP1/AJS2 - Viewのカスタマイズによって，［オプション］メニュー，および［オプション］－［ツールの設定］メニューを不活性に設定している場合は，対象画面でのポップアップメニューにはツール起動用のメニューが表示されません。

補足事項

スケジューラーサービス名付きユニット完全名を指定したい場合は，次のように設定します。
（SERVICE_NAME）:（UNIT_NAME）

［起動コマンド］には同一の置換文字列を複数回指定できますが，その場合は同一の文字列に置き換わります。
例
「JOB1」を選択中に「sample.exe△（UNIT_NAME）△（UNIT_NAME）」というコマンドを実行した場合，「sample.exe△/group/net/JOB1△/group/net/JOB1」と変換されます。
注
ツールを起動するウィンドウでユニットが複数選択されている場合，（UNIT_NAME）を複数回指定しても，ツール起動時に（UNIT_NAME）が複数選択されているユニット名に置き換わるのではなく，KAVV145-Eのエラーになります。
また，（UNIT_NAME）以外の置換文字列については，ツールを起動するウィンドウでユニットが複数選択されているかどうかにかかわらず，指定した回数だけ同じ内容で置換されます。

13.3.37　［引き継ぎ情報］ダイアログボックス

［引き継ぎ情報］ダイアログボックスでは，このユニットの引き継ぎ情報を一覧表示します。［引き継ぎ情報］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-70　［引き継ぎ情報］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［引き継ぎ情報］

このユニットの引き継ぎ情報を一覧表示します。表示形式は「?AJS2xxx?：yyy」です（xxx：マクロ変数名，yyy：引き継ぎ情報）。

引き継ぎ情報は，32個まで登録できます。同一の変数名を複数登録することはできません。

［追加］ボタン

［追加］ボタンをクリックすると，［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスが表示され，引き継ぎ情報を追加できます。詳細については，「13.3.38 ［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス」を参照してください。

［変更］ボタン

引き継ぎ情報を選択して［変更］ボタンをクリックすると，［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスが表示され，引き継ぎ情報を変更できます。詳細については，「13.3.38 ［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス」を参照してください。

［削除］ボタン

引き継ぎ情報一覧で選択した項目を削除します。

13.3.38　［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス

［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスでは，引き継ぎ情報を登録または変更します。［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-71　［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［変数名］

変数名を「?AJS2xxxxxxxxx?」の形式の64バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「.（ピリオド）」です。

［...］ボタン

同一ルートジョブネット内の既存ユニットの変数名を指定します。このボタンをクリックすると［変数使用状況］ダイアログボックスが表示され，変数名を選択できます。詳細については，「13.3.39 ［変数使用状況］ダイアログボックス」を参照してください。

［引き継ぎ情報］

引き継ぎ情報を255バイト以内の文字列で指定します。

注意事項

［引き継ぎ情報］には，改行・タブ・機種依存文字を指定しないでください。指定した場合，ジョブネット実行登録時に正しく引き継がれないことがあります。

補足事項

変数名・引き継ぎ情報に入力できるバイト数は，対象となるユニット内の変数名と引き継ぎ情報の合計で4,085バイト以内です。

13.3.39　［変数使用状況］ダイアログボックス

［変数使用状況］ダイアログボックスでは，ジョブで使用されている変数を一覧表示します。［変数使用状況］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-72　［変数使用状況］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［変数一覧］

対象となるルートジョブネットの配下に定義されているジョブで使用されている変数名を一覧表示します。リモートジョブネット配下のジョブは表示の対象となりません。

同一定義項目に複数の変数が使用されている場合には，複数行で表示されます。同一定義項目に複数の同一変数が使用されている場合も，複数行で表示されます。

表示された一覧から項目を選択し［OK］ボタンをクリックすると，呼び出し元の［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックスの［変数名］にマクロ変数名が設定されます。

［ユニット名］

ジョブの名称が，ルートジョブネットからの相対パスで表示されます。

例えば，ルートジョブネット完全名が/root，ジョブ完全名が/root/nest/jobの場合，nest/jobと表示されます。

複数選択したルートジョブネットに対して操作した場合は，ルートジョブネット自身の名称も表示されます。

［使用箇所］

変数名の使用個所を，ユニット定義パラメーターのキーワードで表示します。ユニット定義パラメーターについては，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　2.2 定義情報の形式およびパラメーター」を参照してください。

［変数名］

変数名が「?AJS2XXX?」の形式で表示されます。

13.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウは，ジョブネットを定義するウィンドウです。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネットを選択し，［編集］－［編集］を選択する。

［環境設定］ダイアログボックスの［メイン］タブで，［ジョブネットエディタを表示］が選択されている場合に，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリアで，ジョブネットのアイコンをダブルクリックする。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウを次の図に示します。

図13-73　［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

表示項目について説明します。

ツリーエリア

定義中のジョブネットが階層で表示されます。

マップエリア

ツリーエリアで選択したジョブネットの定義内容が表示されます。

［オプション］－［壁紙の設定］でユニットごとに壁紙を設定している場合，またはカスタマイズにより壁紙を設定している場合は，壁紙画像が背景に表示されます。詳細については，「13.4.6 ［壁紙の設定］ダイアログボックス」，および「10.5.5 マップエリアの背景イメージを変更する」を参照してください。

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブで［ユニット名の改行］を［指定する］と設定している場合は，ユニット名の改行位置を指定できます。また，［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブで［コメントの表示］を［する］と設定している場合は，ユニット名の下に，詳細定義ダイアログボックスで設定されているコメントが続けて表示されます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

アイコンリスト

アイコンが表示されます。アイコンの種類で，「標準」「イベント」「アクション」「カスタムジョブ」の四つのタブに分かれています。アイコンについては，表13-18を参照してください。

［ジョブネット］

マップエリアに表示中のジョブネット名称が相対名称，または完全名で表示されます。ジョブネット名称を相対名称，完全名のどちらで表示するかについては，ajs2view_opt.confファイルで設定します。詳細については，「10.5 ［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズ」を参照してください。

［排他編集］

［ジョブネットエディタ］ウィンドウを排他編集モードにするかどうかを選択します。ジョブを定義したり，関連づけたりする場合は，ほかのユーザーがアクセスできないように［排他編集］をチェックし，排他編集モードにします。デフォルトはチェックされていません。ほかの［ジョブネットエディタ］で排他編集中である場合など，排他編集モードにできなかった場合は，編集できません。

排他編集モードにしている間は，ほかのユーザーがJP1/AJS2 - Viewやジョブネットワーク要素を操作するコマンドでユニットを追加したり削除したりすることはできません。ただし，排他編集中であっても排他編集モードにする前にあるユニットの定義内容をほかのユーザーが編集することはできるため，複数ユーザーで編集する場合は注意が必要です。

また，排他編集を行っているユニットを含むジョブネットに対して，実行登録や登録解除などの操作を行うことはできませんので，ユニットの追加や削除・関連設定などの定義編集操作が終わったら，排他編集モードを解除してください。

編集モード選択ボタン

マップエリアでユニットを関連づけたり，関連づけを解除したりするボタンです。編集モード選択ボタンには，次のボタンがあります。

標準ボタン

関連線接続ボタン

関連線連続接続ボタン

条件接続ボタン

関連線削除ボタン

＜この節の構成＞

13.4.1　メニューコマンド一覧

13.4.2　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移

13.4.3　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

13.4.4　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックス

13.4.5　［ズーム］ダイアログボックス

13.4.6　［壁紙の設定］ダイアログボックス

13.4.7　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックス

13.4.8　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス

13.4.9　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックス

13.4.10　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

13.4.11　［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックス

13.4.12　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックス

13.4.13　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックス

13.4.14　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックス

13.4.15　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス

13.4.16　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス

13.4.17　［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス

13.4.18　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックス

13.4.19　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックス

13.4.20　［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス

13.4.21　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.22　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.23　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックス

13.4.24　［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス

13.4.25　［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス

13.4.26　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックス

13.4.27　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックス

13.4.28　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックス

13.4.29　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックス

13.4.30　［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス

13.4.31　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.32　［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス

13.4.33　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

13.4.34　［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス

13.4.35　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックス

13.4.36　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックス

13.4.37　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックス

13.4.38　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックス

13.4.39　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックス

13.4.1　メニューコマンド一覧

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を表13-17に示します。アイコンリストからアイコンをドラッグしたときに表示されるダイアログボックスを表13-18に示します。

表13-17　［ジョブネットエディタ］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニューコマンド
機能
表示される
ダイアログボックス

ファイル
退避
ユニットの退避方法を指定する。
退避

回復
ユニットの回復方法を指定する。
回復

別のウィンドウで表示
［ジョブネットエディタ］ウィンドウを別のウィンドウに表示する。
－

閉じる
［ジョブネットエディタ］ウィンドウを閉じる。
－

編集
編集モード－標準
マップエリアにあるアイコンを選択する。
－

編集モード－関連線接続
アイコンを関連づける。
－

編集モード－関連線連続接続
アイコンを連続して関連づける。
－

編集モード－条件接続
判定ジョブと従属ジョブの間に条件接続を設定する。
－

編集モード－関連線削除
関連づけた実行順序，および条件接続を解除する。
－

切り取り
マップエリアで選択されているアイコンを切り取る。貼り付けると，元の位置のアイコンは削除される。
－

コピー
マップエリアで選択されているアイコンをコピーする。
－

貼り付け
切り取り，またはコピーしたアイコンをマップエリアに貼り付ける。
－

貼り付け（拡張）
切り取り，またはコピーしたアイコン・アイコン座標位置・アイコン間の関連線をマップエリアに貼り付ける。
－

削除
マップエリアで選択されているアイコンを削除する。
－

すべて選択
マップエリアにあるすべてのアイコンを選択する。
－

ジョブネットコネクタの自動生成※
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで記憶したルートジョブネット（接続先のジョブネット），またはプランニンググループ（接続先のプランニンググループ）と接続するジョブネットコネクタをマップエリアに生成します。
－

検索
マップエリアで表示されている階層に定義してあるユニットを対象に，ユニットを検索する。
検索

マップサイズ
マップエリアの表示サイズを変更する。
マップサイズ変更

起動条件の設定
ルートジョブネットに起動条件を設定する。
詳細定義－［起動条件］

起動条件の削除
ルートジョブネットに設定した起動条件を削除する。
－

スケジュール

ジョブネットのスケジュールを編集する。

ジョブネットが一つだけ選択されている場合に，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスの［追加］ボタン，［変更］ボタン，または［コピー］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスを表示する。

スケジュールの設定

スケジュールルール

プロパティ
ユニットの定義を表示・編集する。選択したユニットによって，ダイアログボックス名は異なる。
詳細定義－［アイコン名］

表示
ジョブネットを表示

マップエリアで選択したジョブネットの下位をマップエリアに表示する。

ホストリンクジョブネットを選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［ジョブネットエディタ（ホスト）］ウィンドウを表示する。

－

親ジョブネットを表示
マップエリアに表示されているジョブネットの一つ上のジョブネットを表示する。
－

強調表示－先行だけ
基準となるユニットに対し，直接または間接の先行関係を持つユニットだけを強調表示する。
－

強調表示－後続だけ
基準となるユニットに対し，直接または間接の後続関係を持つユニットだけを強調表示する。
－

強調表示－先行と後続
基準となるユニットに対し，直接または間接の先行および後続関係を持つユニットを強調表示する。
－

強調表示－解除
強調表示を解除する。
－

ズーム
マップエリアの表示倍率を変更する。
ズーム

ツールバー
アイコンリストと編集モード選択ボタンの表示・非表示を切り替える。
－

最新情報に更新
ツリーエリアおよびマップエリアの情報を最新の状態にする。
－

オプション
環境設定
JP1/AJS2 - Viewの動作環境を設定する。
環境設定

壁紙の設定
マップエリアの壁紙となる画像ファイルをユニットごとに設定する。
壁紙の設定

ユニット完全名を記憶
選択しているユニットの，スケジューラーサービス名付きのユニットの完全名をシステムクリップボードに記憶する。
（例）AJSROOT1:/GROUP1/net1
－

ツールの設定

Viewから起動するツールを登録する。

登録済みのツールをView側のホストで起動する。

ツールの設定

ヘルプ
目次
WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
－

バージョン情報
JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。
－

（凡例）

－：表示されない。

注※

記憶元が異なるスケジューラーサービスの場合はジョブネットコネクタを自動生成できません。異なるスケジューラーサービスのジョブネットコネクタを定義する場合は，手入力で定義してください。

表13-18　アイコンをドラッグしたときに表示されるダイアログボックス

タブ
アイコン名
表示されるダイアログボックス

標準
UNIXジョブ
詳細定義－［UNIX Job］

PCジョブ
詳細定義－［PC Job］

QUEUEジョブ
詳細定義－［Queue Job］

ジョブネット
詳細定義－［ジョブネット］

リモートジョブネット
詳細定義－［リモートジョブネット］

ジョブネットコネクタ
詳細定義－［ジョブネットコネクタ］

ORジョブ
詳細定義－［ORジョブ］

判定ジョブ
詳細定義－［判定ジョブ］

ホストリンクジョブネット※
詳細定義－［ホストリンクジョブネット］

イベント
JP1イベント受信監視
詳細定義－［JP1イベント受信監視］
詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］
詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］
詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［引き継ぎ情報］

ファイル監視
詳細定義－［ファイル監視］
詳細定義－［ファイル監視］－［引き継ぎ情報］

メール受信監視
詳細定義－［メール受信監視］
詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］
詳細定義－［メール受信監視］－［引き継ぎ情報］

メッセージキュー受信監視
詳細定義－［メッセージキュー受信監視］
詳細定義－［メッセージキュー受信監視］－［引き継ぎ情報］

MSMQ受信監視
詳細定義－［MSMQ受信監視］
詳細定義－［MSMQ受信監視］－［引き継ぎ情報］

ログファイル監視
詳細定義－［ログファイル監視］
詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］
詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］
詳細定義－［ログファイル監視］－［引き継ぎ情報］

Windowsイベントログ監視
詳細定義－［Windowsイベントログ監視］
詳細定義－［Windowsイベントログ監視］－［引き継ぎ情報］

実行間隔制御
詳細定義－［実行間隔制御］

アクション
JP1イベント送信
詳細定義－［JP1イベント送信］

メール送信
詳細定義－［メール送信］
詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］

メッセージキュー送信
詳細定義－［メッセージキュー送信］
詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］

MSMQ送信
詳細定義－［MSMQ送信］
詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］

JP1/Cm2状態通知
詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］

ローカル電源制御
詳細定義－［ローカル電源制御］

リモート電源制御
詳細定義－［リモート電源制御］

カスタムジョブ
FTPジョブ
詳細定義－［Custom Job］

R/3ジョブ
詳細定義－［Custom Job］

Oracleジョブ
詳細定義－［Custom Job］

MFジョブ
詳細定義－［Custom Job］

VOS3ジョブ
詳細定義－［Custom Job］

VOS1ジョブ
詳細定義－［Custom Job］

VOS1 NETジョブ
詳細定義－［Custom Job］

VOSKジョブ
詳細定義－［Custom Job］

VOSK NETジョブ
詳細定義－［Custom Job］

DMSVジョブ
詳細定義－［Custom Job］

WSジョブ
詳細定義－［Custom Job］

PDFジョブ
詳細定義－［Custom Job］

注※

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合に，［ホストリンクジョブネット］アイコンがアイコンリストに表示されます。

13.4.2　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移

［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移を次の図に示します。

図13-74　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移

13.4.3　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

［マップサイズ変更］ダイアログボックスでは，マップエリアの表示サイズを変更します。マップサイズを変更したあと，アイコンがマップエリア内に収まらない場合，マップサイズが自動調整されます。［マップサイズ変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-75　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［横］

マップエリアの横幅をアイコンの数で指定します。指定できる値は，1～100です。デフォルトは10です。

［縦］

マップエリアの縦幅をアイコンの数で指定します。指定できる値は，1～100です。デフォルトは8です。

13.4.4　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックス

［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスでは，ルートジョブネットに起動条件を設定します。

注意事項

起動条件には，イベントジョブアイコンだけを定義できます。

関連線を引くことはできません。

マップエリアに配置できるアイコンは，最大32個です。

選択しているルートジョブネット配下にジョブネットコネクタが定義されている場合は，実行登録時にエラーになります。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-76　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

起動条件では指定できません。「.CONDITION」が表示されます。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

起動条件では指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-77　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［起動条件］

選択できる起動条件を次に示します。デフォルトは［AND］です。

［AND］
複数のイベントを起動条件にしている場合，起動条件にしたすべてのイベントが発生したときに，ジョブネットを起動します。

［OR］
複数のイベントを起動条件にしている場合，起動条件にしたイベントのうちの一つが発生したときに，ジョブネットを起動します。

［異常終了後の動作］

起動条件の動作を指定します。選択できる動作の種類を次に示します。デフォルトは［ジョブネットの実行を開始する］です。

［ジョブネットの実行を開始する］
ジョブネットが異常終了しても，それ以降の起動条件成立により実行されるジョブネットは実行します。

［ジョブネットの開始を保留する］
ジョブネット異常終了後，それ以降に起動条件が成立するジョブネットを「保留中」または「起動条件待ち」状態にして実行を抑止します。

［起動条件の監視を停止する］
ジョブネット異常終了後，起動条件の監視を停止します。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-78　［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

起動条件では選択できません。

［種別］

起動条件では指定できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.4.5　［ズーム］ダイアログボックス

［ズーム］ダイアログボックスでは，マップエリアの表示倍率を指定します。［ズーム］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-79　［ズーム］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［倍率］

マップエリアの表示拡大率をパーセント単位で設定します。指定できる値は，20～200です。スピンボタンを使用すると，10パーセントごとに設定できます。デフォルトは100です。

13.4.6　［壁紙の設定］ダイアログボックス

［壁紙の設定］ダイアログボックスでは，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアの壁紙となる画像ファイルをユニットごとに設定します。［壁紙の設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-80　［壁紙の設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

ツリーエリア

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウのツリーエリアで選択したジョブネットが定義されているスケジューラーサービスと，その下位のユニットが階層表示されます。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで選択したジョブネットが選択された状態で表示されます。

［上位の階層に依存する］

選択したユニットの上位ユニットに壁紙が設定されている場合，同じ画像ファイルを壁紙として設定するかどうかを指定します。別の画像ファイルを設定する場合は，チェックを外してください。デフォルトは，スケジューラーサービスを選択した場合はチェックなし，スケジューラーサービス以外のユニットを選択した場合はチェックありです。

［ファイル名］

選択したユニットに設定する画像ファイルの絶対パスを指定します。255バイト以内の文字列で指定できます。入力できる文字種の制限はありません。拡張子が「.gif」，「.jpg」であるファイルだけ指定できます。［上位の階層に依存する］がチェックされていない場合だけ指定できます。チェックされている場合は，上位ユニットに設定されている画像ファイルの絶対パスが表示され，変更はできません。

なお，［...］ボタンをクリックすると［ファイルの選択］ダイアログボックスが表示されます。［ファイルの選択］ダイアログボックスから画像ファイルを選択すると，［ファイル名］に絶対パスが表示されます。

プレビューエリア

［ファイル名］に指定された画像ファイルの確認表示のためのエリアです。［プレビュー］ボタンをクリックすると表示されます。画像ファイルのサイズがプレビューエリアよりも大きい場合，エリアのサイズに合わせて縮小表示されます。

［プレビュー］ボタン

［上位の階層に依存する］がチェックされていない場合だけ選択できます。［プレビュー］ボタンをクリックすると，［ファイル名］に指定されている画像ファイルがプレビューエリアに表示されます。

［設定］ボタン

ダイアログボックス表示項目の指定内容を設定します。設定された内容は，さらに［OK］ボタンをクリックすることで確定されます。

［クリア］ボタン

［ファイル名］に指定されている内容，およびプレビューエリアに表示されている内容を消去します。［上位の階層に依存する］がチェックされていない場合だけ選択できます。

［最適化］ボタン

ユニットの定義情報と画像ファイルの整合性をチェックし，必要のない情報を壁紙の設定から削除します。

注意事項

壁紙の設定内容は，JP1/AJS2 - Viewを起動しているホストごと，JP1ユーザーごと，かつ接続先ホストごとに管理されます。接続先ホストについては，同じ接続先ホストでも，ログイン時に［接続先ホスト］をホスト名で指定した場合とIPアドレスで指定した場合とでは，それぞれ別の設定として管理されます。

拡張子が「.gif」および「.jpg」以外のファイルは，指定できません。

［ファイル名］を空白のまま設定した場合，［プレビューエリア］および［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアには何も表示されません。半角スペースについても同様です。

設定した画像ファイルの大きさが［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアより大きい場合，縮小表示されないため，画像の一部が表示されないことがあります。

上位ユニットの壁紙を変更した場合，［上位の階層に依存する］がチェックされている下位ユニットの壁紙についても変更されます。

ユニットに関係なく，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに共通の壁紙画像を設定する場合は，「10.5.5 マップエリアの背景イメージを変更する」を参照してください。

カスタマイズによる壁紙の設定と［壁紙の設定］ダイアログボックスによる壁紙の設定が混在する場合は，［壁紙の設定］ダイアログボックスの設定が優先的に表示されます。

補足事項

［ファイル名］に，存在しないイメージファイル名を指定して登録しておき，あとから指定したイメージファイルを追加できます。ただし，［プレビュー］ボタンをクリックした場合は，表示するイメージファイルがないためエラーになります。また，［設定］ボタン，および［OK］ボタンをクリックした場合は，壁紙として設定するかどうかを確認するメッセージダイアログボックスが表示されます。

マネージャージョブグループ，マネージャージョブネットの［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに壁紙を設定する場合は，参照先ホストのマネージャーに接続して対象のユニットに壁紙を設定してください。

リモートジョブネットの［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに壁紙を設定する場合は，参照先ホストのマネージャーに接続して対象のユニットに壁紙を設定してください。

一つの接続先ホストに対し，［壁紙の設定］ダイアログボックスで設定できる壁紙は最大10,000件です。

壁紙を設定すると接続先ホストごとに設定ファイルが作成され，ユニットと画像ファイルの関連づけについて定義されます。設定ファイルは，9,999個を超えるとエラーになります。

すでに壁紙の設定ファイルが9,999個ある場合で，さらに新規の接続先ホストに対し壁紙を設定したいときは，接続先ホストと設定ファイル名を関連づけている管理ファイル（wallpaper.conf）を直接編集し，不要な設定ファイルを削除してください。
管理ファイル，および壁紙の設定ファイルは，次のフォルダまたはディレクトリに保存されています。
・Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003の場合
JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥conf¥JP1ユーザー名¥MapBackGround
・Windows VistaおよびWindows Server 2008の場合
%ALLUSERSPROFILE%¥Hitachi¥JP1¥JP1_DEFAULT¥JP1AJS2V¥conf¥JP1ユーザー名¥MapBackGround
「%ALLUSERSPROFILE%」のデフォルトは「システムドライブ¥ProgramData」です。
管理ファイルの直接編集の手順を次に示します。

テキスト形式のファイルを編集できるエディターで管理ファイル（wallpaper.conf）を開く。
管理ファイルには，関連づけられた接続先ホストと設定ファイルが「接続先ホスト名（マシン名，またはIPアドレス）＝設定ファイル名（wallpaper#nnnn.conf）」の形式で記述されています（nnnnは0001から9999までの値）。

不要な「接続先ホスト名＝設定ファイル名」の記述を削除する。

管理ファイルを保存する。
管理ファイルは，保存されているフォルダまたはディレクトリ（MapBackGround直下）に，そのままの名称（wallpaper.conf）で保存します。

手順2で削除した設定ファイルを，MapBackGround直下から削除する。

JP1/AJS2 - Viewを再起動する。

13.4.7　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスでは，UNIXジョブの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［転送ファイル］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［転送ファイル］タブ

(4)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-81　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「UNIXジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

UNIXジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-82　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［コマンド文］

スクリプトファイルの内容を1,023バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。スクリプトファイル名に空白文字が含まれる場合，「"（ダブルクォーテーションマーク）」でスクリプトファイル名を囲んでください。

［コマンド文］，および［スクリプトファイル名］の指定を，両方とも省略した場合，何もしないジョブを実行して，正常終了します。

［コマンド文］および［スクリプトファイル名］を両方とも指定した場合は，［コマンド文］，［スクリプトファイル名］の順に実行します。

なお，［パラメーター］に指定した引数は，［コマンド文］に指定したコマンドおよびスクリプトファイルには有効になりません。［パラメーター］は，［スクリプトファイル名］で指定したスクリプトファイルにだけ有効な引数となります。

［スクリプトファイル名］

実行したいエージェントホスト上のスクリプトファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスまたは環境変数PATHで指定されたパスからの相対パスとなります。有効となる環境変数PATHは，実行先サービスがJP1/AJS2の場合は実行OSユーザーの環境変数PATHとなり，実行先サービスがJP1/AJS2 Queueless Agentの場合はキューレスエージェントサービス起動時の環境変数PATHとなります。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［コマンド文］，および［スクリプトファイル名］の指定を，両方とも省略した場合，何もしないジョブを実行して，正常終了します。

［コマンド文］および［スクリプトファイル名］を両方とも指定した場合は，［コマンド文］，［スクリプトファイル名］の順に実行します。

実行先サービスがJP1/AJS2 Queueless Agentで，ジョブ実行時OSユーザーがrootの場合は，スクリプトファイルに読み取り権限があれば，実行権限がなくてもジョブを実行できます。

［パラメーター］

ジョブパラメーターを1,023バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。指定したパラメーターは，［スクリプトファイル名］で指定したスクリプトファイルにだけ有効です。［コマンド文］で指定したコマンドおよびスクリプトファイルに対しては有効にはなりません。

［環境変数］

ジョブ実行時は，実行ユーザー（OSユーザー）のローカルログインスクリプトに設定されている環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてジョブを実行できます。付け加える環境変数を20,479バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用することもできます。デフォルトは空白です。

環境変数を定義する際の注意事項については，「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　付録A 環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項」を参照してください。

［環境変数ファイル名］

ジョブ実行時は，実行ユーザー（OSユーザー）のローカルログインスクリプトに設定されている環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてジョブを実行できます。付け加える環境変数として，エージェントホスト上の環境変数ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

環境変数を定義する際の注意事項については，「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　付録A 環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項」を参照してください。

［ワークパス］

ジョブを実行するときのワーク（カレント）パス名を511バイト以内の文字列で指定します。ワーク（カレント）パス名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

ワークパス名を省略した場合，実行ユーザーのホームディレクトリが仮定されます。ホームディレクトリが未定義の場合は，/（ルート）を仮定します。

補足事項

ワークパスは，ジョブを実行するときのカレントディレクトリに設定されます。また，ワークパスにはジョブを実行するときに必要な一時的な作業ファイルが作成されます。このファイルは，ジョブの実行中にジョブのプロセスが異常終了した場合に削除されずに残ることがありますが，JP1/AJS2が停止しているときであれば削除しても問題ありません。

［実行優先順位］

ジョブの実行優先順位を選択します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。

［なし］の場合は上位ジョブネットの定義に依存します。［なし］が指定され，最上位までのすべてのジョブネットに［なし］が指定されていた場合，［1］が仮定されます。

ただし，実行ホストがUNIXの場合，マッピングした結果の実行時のユーザーがスーパーユーザー権限を持たないユーザーである場合，［4］，［5］を指定すると，実行時に権限エラーになります。

指定できる値と，値の意味を次の表に示します。

表13-19　指定できる値と実行優先順位

指定できる値 | 実行優先順位
1 | nice値+20
2 | nice値+10
3 | nice値
4 | nice値-10
5 | nice値-20

注※

UNIXの場合，nice値のデフォルトとして，jajs_spmdを実行した際のJP1/AJS2サービスのnice値を基準とします。特に設定されていない場合のnice値は20が仮定されます。

設定値が［1］でnice値が20の場合，優先順位の値は次のようになります。

　39 ≒ 20(初期値) ＋ 20(増分値)

nice値の範囲（0～39）を超える場合，最大値は39，最小値は0です。

なお，実行先サービスを［JP1/AJS2 Queueless Agent］とした場合，nice値は固定の値を設定します。nice値には実行優先順位の低い順から39，30，20，10，または0のどれかを設定します。nice値を変更する場合は，これらのnice値に対応したジョブの実行優先順位を指定してください。

［標準入力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準入力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

［標準出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。また，［追加書き］をチェックすると，標準出力ファイルは追加書きされます。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

標準出力ファイル名を定義する場合の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.10 標準出力ファイル・標準エラー出力ファイルの注意事項」を参照してください。

［標準エラー出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準エラー出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。また，［追加書き］をチェックすると，標準エラー出力ファイルは追加書きされます。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

デフォルトの場合でも，エージェントホスト上に一時的に結果ファイルが作成され，ジョブ終了時にマネージャーホストに転送されます。このファイルはエージェントホストではジョブ終了時，マネージャーホストではジョブ情報削除時に削除されますが，実行結果詳細を参照する必要がなく，不要なファイル出力をしないように運用したい場合は，/dev/nullを割り当ててください。

標準エラー出力ファイル名を定義する場合の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.10 標準出力ファイル・標準エラー出力ファイルの注意事項」を参照してください。

［終了判定］

終了判定の条件を選択します。

［判定結果］

［判定結果］で選択した終了判定の条件によって，表示項目が異なります。デフォルトは［しきい値による判定］です。［判定結果］の下には［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目が表示されています。選択できる終了判定の条件を次に示します。

［常に正常］
UNIXジョブを常に正常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［常に異常］
UNIXジョブを常に異常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［ファイルが存在すれば正常］
ジョブ終了時に，［ファイル名］で指定したエージェントホスト上のファイルがあれば，UNIXジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

［ファイルが更新されれば正常］
ジョブ開始から終了までの間に，［ファイル名］で指定したエージェントホスト上のファイルが更新されれば，UNIXジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

［しきい値による判定］
正常終了と警告終了の判定基準とする値，または正常終了と異常終了の判定基準とする値を定義します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の指定できる値は，0～2,147,483,647です。デフォルトは，［警告しきい値］が空白で，［異常しきい値］が0です。
デフォルトの場合は，終了コードが0以外のときに異常終了となります。［警告しきい値］を設定した場合は，終了コードが0から設定した値までを正常終了とします。終了コードが［警告しきい値］より大きい場合に警告終了となります。また，［異常しきい値］を設定した場合は0から［異常しきい値］までが正常終了となります。終了コードが-1以下または［異常しきい値］より大きい場合に異常終了となります。［警告しきい値］と［異常しきい値］の両方を指定した場合は，終了コードが0から［警告しきい値］までが正常終了，［警告しきい値］より大きく［異常しきい値］までが警告終了，-1以下または［異常しきい値］より大きい場合が異常終了となります。
なお，UNIXで実行した場合，終了コードは0～255の値となり，負の値はありません。
実行したプログラムが負の値で終了した場合，終了コードは，256 + （exitコード）と扱われます（例えば，-1でexitした場合は，256 - 1 = 255と扱われます）。

［実行時のユーザー］

ジョブを実行するJP1/AJS2 - AgentのOSのユーザー名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

このユーザーは，［実行ユーザー種別］の［登録ユーザー］，または［所有ユーザー］にマッピングしておく必要があります。また，この項目の指定を省略した場合，ユーザーマッピングのプライマリーユーザーで実行します。マッピングするOSユーザーのホームディレクトリが作成されていない場合は必ず作成してください。ホームディレクトリがない場合，ジョブ実行に失敗します。ユーザーマッピングについては，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のユーザー管理機能の設定の章を参照してください。

注意

［標準入力ファイル名］，［標準出力ファイル名］，または［標準エラー出力ファイル名］に指定できるファイルは，テキスト形式のファイルだけです。

標準入力ファイル，標準出力ファイル，または標準エラー出力ファイルに含まれるデータ中に使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

(3)　［転送ファイル］タブ

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブでは，ジョブを実行するために必要なファイルをJP1/AJS2 - ManagerからJP1/AJS2 - Agentに転送するための設定をします。転送できるファイルは，テキスト形式のファイルだけです。

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブを次の図に示します。

図13-83　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブ

表示項目について説明します。

［転送ファイル1～4］

一つのジョブに4個の転送ファイルを指定できます。

［転送元ファイル名］

JP1/AJS2 - Managerにあるファイルを511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

［転送先ファイル名］

エージェントホスト上に転送されるファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

転送先ファイル名は省略できます。

転送先に作成されたファイルをジョブの実行時に利用する場合は，スクリプトファイルやパラメーターで$JP1AJS2_JPQTEMPxx$変数を指定します。

$JP1AJS2_JPQTEMPxx$変数のxxには，転送元ファイル名の指定があるものに対してだけ，上から順に01～04までの番号が付加されます。

例えば，次のように指定したとします。

転送ファイル1

［転送元ファイル名］：指定なし

［転送先ファイル名］：指定なし

転送ファイル2

［転送元ファイル名］：指定あり

［転送先ファイル名］：指定あり

転送ファイル3

［転送元ファイル名］：指定なし

［転送先ファイル名］：指定なし

転送ファイル4

［転送元ファイル名］：指定あり

［転送先ファイル名］：指定なし

この場合，転送ファイル2の転送先ファイル名は$JP1AJS2_JPQTEMP01$に設定され，転送ファイル4の転送先ファイル名は$JP1AJS2_JPQTEMP02$に設定されます。

［ジョブ終了後］

ジョブの実行終了後，転送したファイルを削除する場合に，［ファイルを削除する］チェックボックスをチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，転送元ファイル名を指定して，転送先ファイル名を指定していない場合，［ファイルを削除する］チェックボックスにチェックしていると仮定して実行されます。

注意事項

JP1/AJS2では，転送ファイルはマネージャーホストからエージェントホストへ転送し，結果ファイル（標準出力ファイル，標準エラー出力ファイル）はエージェントホストからマネージャーホストへと転送します。ファイルを転送すると，各ファイルは転送先ホストのJP1/AJS2サービスの文字コードに変換されます。

このため，各ファイルの文字コードとJP1/AJS2の文字コードを一致させる必要があります。

転送ファイルの場合
UNIXジョブに転送ファイルを指定する場合は，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。また，jpqjobsubコマンドなどのサブミットジョブに転送ファイルを指定する場合は，コマンド実行プロセスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。

結果ファイルの場合
ジョブが出力する結果ファイルの文字コードと，エージェントホストのJP1/AJS2サービスの文字コードを一致させる必要があります。

例えば，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスを日本語シフトJISで起動し，エージェントホストのJP1/AJS2サービスを日本語EUCで起動した場合，マネージャーホスト上の転送元ファイル（日本語シフトJIS）をエージェントホストに転送すると，転送先ファイルは日本語EUCで作成されます。

JP1/AJS2の文字コードの設定については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　13.4.1(1) 文字コード種別の変更」を参照してください。

また，転送ファイルに含まれるデータ中に使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

(4)　［属性］タブ

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-84　［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたOSのユーザーのアカウントでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたユーザーのアカウントでジョブを実行します。

ここで指定したユーザーからOSのユーザーに変換されるように，ジョブ実行ホストでユーザーマッピングする必要があります。

13.4.8　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスでは，PCジョブの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［転送ファイル］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［転送ファイル］タブ

(4)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-85　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「PCジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

PCジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-86　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［実行ファイル名］

実行したいエージェントホスト上のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスまたは環境変数PATHで指定されたパスからの相対パスとなります。有効となる環境変数PATHは，システム環境変数です。また，マクロ変数を使用できます。実行ファイル名に空白文字が含まれる場合，「"（ダブルクォーテーションマーク）」で実行ファイル名を囲んでください。［実行ファイル名］を省略した場合，何もしないジョブを実行して，正常終了します。

パラメーターは［実行ファイル名］に記載しないで，［パラメーター］に記載してください。

なお，［実行先サービス］に［JP1/AJS2 Queueless Agent］を指定して，［実行ファイル名］にパラメーターを指定したジョブは起動失敗となります。

［パラメーター］

ジョブパラメーターを1,023バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［環境変数］

ジョブ実行時は，システム環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてジョブを実行できます。付け加える環境変数を20,479バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用することもできます。デフォルトは空白です。

環境変数を定義する際の注意事項については，「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　付録A 環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項」を参照してください。

［環境変数ファイル名］

ジョブ実行時は，システム環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてジョブを実行できます。付け加える環境変数として，エージェントホスト上の環境変数ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

環境変数を定義する際の注意事項については，「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　付録A 環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項」を参照してください。

［ワークパス］

ジョブを実行するときのワーク（カレント）パス名を511バイト以内の文字列で指定します。ワーク（カレント）パス名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

ワークパス名を省略した場合，［実行先サービス］に［JP1/AJS2］を指定した場合は，エージェントの環境設定で設定されているエージェントプロセス実行時のワークディレクトリ名が仮定されます。

［JP1/AJS2 Queueless Agent］を指定した場合は，JP1/AJS2用作業ファイル格納フォルダ名が仮定されます。

補足事項

ワークパスは，ジョブを実行するときのカレントディレクトリに設定されます。また，ワークパスにはジョブを実行するときに必要な一時的な作業ファイルが作成されます。このファイルは，ジョブの実行中にジョブのプロセスが異常終了した場合に削除されずに残ることがありますが，JP1/AJS2が停止しているときであれば削除しても問題ありません。

［実行優先順位］

ジョブの実行優先順位を選択します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。

［なし］の場合は上位ジョブネットの定義に依存します。［なし］が指定され，最上位までのすべてのジョブネットに［なし］が指定されていた場合，［1］が仮定されます。

指定できる値と，値の意味を次の表に示します。

表13-20　指定できる値と実行優先順位

指定できる値 | 実行優先順位
1 | 対話処理と比較して低い
2 | 対話処理と比較して低い
3 | 対話処理と同等
4 | 対話処理と比較して高い
5 | 対話処理と比較して高い

補足事項

Windowsの場合，優先順位は3段階になります。次の三つの優先順位クラスを設定してジョブのプロセスを起動します。

設定値が［1］または［2］の場合は，システムがアイドル状態のときに実行されます（Windowsで規定されるIDLE_PRIORITY_CLASSを設定します）。

設定値が［3］の場合は，一般的なプロセスとして実行されます（Windowsで規定されるNORMAL_PRIORITY_CLASSを設定します）。

設定値が［4］または［5］の場合は，上記の優先順位クラスを割り当てられたプロセスのスレッドより先に実行されます（Windowsで規定されるHIGH_PRIORITY_CLASSを設定します）。

［標準入力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準入力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

［標準出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。また，［追加書き］をチェックすると，標準出力ファイルは追加書きされます。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

標準出力ファイル名を定義する場合の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.10 標準出力ファイル・標準エラー出力ファイルの注意事項」を参照してください。

［標準エラー出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うエージェントホスト上の標準エラー出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。また，［追加書き］をチェックすると，標準エラー出力ファイルは追加書きされます。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

デフォルトの場合でも，エージェントホスト上に一時的に結果ファイルが作成され，ジョブ終了時にマネージャーホストに転送されます。このファイルはエージェントホストではジョブ終了時，マネージャーホストではジョブ情報削除時に削除されますが，実行結果詳細を参照する必要がなく，不要なファイル出力をしないように運用したい場合は，NULを割り当ててください。

標準エラー出力ファイル名を定義する場合の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.10 標準出力ファイル・標準エラー出力ファイルの注意事項」を参照してください。

［終了判定］

終了判定の条件を選択します。

［判定結果］

［判定結果］で選択した終了判定の条件によって，表示項目が異なります。デフォルトは［しきい値による判定］です。［判定結果］の下には［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目が表示されています。選択できる終了判定の条件を次に示します。

［常に正常］
PCジョブを常に正常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［常に異常］
PCジョブを常に異常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［ファイルが存在すれば正常］
ジョブ終了時に，［ファイル名］で指定したエージェントホスト上のファイルがあれば，PCジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

［ファイルが更新されれば正常］
ジョブ開始から終了までの間に，［ファイル名］で指定したエージェント上のファイルが更新されれば，PCジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブ実行時のワークパスからの相対パスになります。デフォルトは空白です。

［しきい値による判定］
正常終了と警告終了の判定基準とする値，または正常終了と異常終了の判定基準とする値を，定義します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の指定できる値は，0～2,147,483,647です。デフォルトは，［警告しきい値］が空白で，［異常しきい値］が0です。
デフォルトの場合は，終了コードが0以外のときに異常終了となります。［警告しきい値］を設定した場合は，終了コードが0から設定した値までを正常終了とします。終了コードが［警告しきい値］より大きい場合に警告終了となります。また，［異常しきい値］を設定した場合は0から［異常しきい値］までが正常終了となります。終了コードが-1以下または［異常しきい値］より大きい場合に異常終了となります。［警告しきい値］と［異常しきい値］の両方を指定した場合は，終了コードが0から［警告しきい値］までが正常終了，［警告しきい値］より大きく［異常しきい値］までが警告終了，-1以下または［異常しきい値］より大きい場合が異常終了となります。

［実行時のユーザー］

ジョブを実行するJP1/AJS2 - AgentのOSのユーザー名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

このユーザーは，［実行ユーザー種別］の［登録ユーザー］，または［所有ユーザー］にマッピングしておく必要があります。また，この項目の指定を省略した場合，ユーザーマッピングのプライマリーユーザーで実行します。ユーザーマッピングについては，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のユーザー管理機能の設定の章を参照してください。

なお，Windowsのホストで実行するジョブの場合，有効となるOSのユーザーの情報は，指定したOSのユーザーの権限だけです。また，実行ファイル名に指定したファイルに対するアクセスは，JP1/AJS2サービスに設定されているアカウントでアクセスします。実行ファイルの中からアクセスするファイルに対しては，指定したOSユーザーでアクセスします。

実行ユーザーのアクセス権をローカルサーバのユーザーに限定させたい場合は，OSユーザー名の指定方法を「サーバ名￥ユーザー名」としてください。

注意

ファイル名には，ネットワークドライブ名から始まるパスを指定しないでください。ネットワークドライブは，ユーザーがWindowsにログオンしたあとに再接続されますので，Windowsにログオンしていない場合には，実行ファイルのパス名を正しく認識できない場合があります。ネットワークドライブ名ではなく，「¥¥コンピュータ名¥共有フォルダ¥実行ファイル名」のようにコンピュータ名から始まるパスを指定してください。

［標準入力ファイル名］，［標準出力ファイル名］，または［標準エラー出力ファイル名］に指定できるファイルは，テキスト形式のファイルだけです。

標準入力ファイル，標準出力ファイル，または標準エラー出力ファイルに含まれるデータ中に使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

(3)　［転送ファイル］タブ

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブでは，ジョブを実行するために必要なファイルをJP1/AJS2 - ManagerからJP1/AJS2 - Agentに転送するための設定をします。転送できるファイルは，テキスト形式のファイルだけです。

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブを次の図に示します。

図13-87　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブ

表示項目について説明します。

［転送ファイル1～4］

一つのジョブに4個の転送ファイルを指定できます。

［転送元ファイル名］

JP1/AJS2 - Managerにあるファイルを511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

ジョブ登録時の転送ファイルやジョブ情報取得時に取得する結果ファイルで数メガバイトのファイルを転送すると，要求が失敗したり時間が掛かったりする場合があります。

［転送先ファイル名］

エージェントホスト上に転送されるファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

転送先ファイル名は省略できます。

転送先に作成されたファイルをジョブの実行時に利用する場合，パラメーターで$JP1AJS2_JPQTEMPxx$変数を指定します。

$JP1AJS2_JPQTEMPxx$変数のxxには，転送元ファイル名の指定があるものに対してだけ，上から順に01～04までの番号が付加されます。

例えば，次のように指定したとします。

転送ファイル1

［転送元ファイル名］：指定なし

［転送先ファイル名］：指定なし

転送ファイル2

［転送元ファイル名］：指定あり

［転送先ファイル名］：指定あり

転送ファイル3

［転送元ファイル名］：指定なし

［転送先ファイル名］：指定なし

転送ファイル4

［転送元ファイル名］：指定あり

［転送先ファイル名］：指定なし

この場合，転送ファイル2の転送先ファイル名は$JP1AJS2_JPQTEMP01$に設定され，転送ファイル4の転送先ファイル名は$JP1AJS2_JPQTEMP02$に設定されます。

なお，$JP1AJS2_JPQTEMPxx$変数は，実行ファイル名には指定できません。指定した場合，ジョブは起動失敗となります。

［ジョブ終了後］

ジョブの実行終了後，転送したファイルを削除する場合に，［ファイルを削除する］チェックボックスをチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，転送元ファイル名を指定して，転送先ファイル名を指定していない場合，［ファイルを削除する］チェックボックスにチェックしていると仮定して実行されます。

注意事項

JP1/AJS2では，転送ファイルはマネージャーホストからエージェントホストへ転送し，結果ファイル（標準出力ファイル，標準エラー出力ファイル）はエージェントホストからマネージャーホストへと転送します。ファイルを転送すると，各ファイルは転送先ホストのJP1/AJS2サービスの文字コードに変換されます。このため，各ファイルの文字コードとJP1/AJS2の文字コードを一致させる必要があります。

転送ファイルの場合
PCジョブに転送ファイルを指定する場合は，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。また，jpqjobsubコマンドなどのサブミットジョブに転送ファイルを指定する場合は，コマンド実行プロセスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。

結果ファイルの場合
ジョブが出力する結果ファイルの文字コードと，エージェントホストのJP1/AJS2サービスの文字コードを一致させる必要があります。

例えば，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスを日本語シフトJISで起動し，エージェントホストのJP1/AJS2サービスを日本語EUCで起動した場合，マネージャーホスト上の転送元ファイル（日本語シフトJIS）をエージェントホストに転送すると，転送先ファイルは日本語EUCで作成されます。

JP1/AJS2の文字コードの設定については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　13.4.1(1) 文字コード種別の変更」を参照してください。

また，転送ファイルに含まれるデータ中に使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

注意

ファイル名には，ネットワークドライブ名から始まるパスを指定しないでください。ネットワークドライブは，ユーザーがWindowsにログオンしたあとに再接続されますので，Windowsにログオンしていない場合には，実行ファイルのパス名を正しく認識できない場合があります。ネットワークドライブ名ではなく，「¥¥コンピュータ名¥共有フォルダ¥実行ファイル名」のようにコンピュータ名から始まるパスを指定してください。

(4)　［属性］タブ

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-88　［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたOSのユーザーのアカウントでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたユーザーのアカウントでジョブを実行します。

ここで指定したユーザーからOSのユーザーに変換されるように，ジョブ実行ホストでユーザーマッピングする必要があります。

13.4.9　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスでは，QUEUEジョブの詳細を定義します。JP1/NQSEXEC，JP1/OJE for VOS3，Himalaya，またはAS/400（JP1/OJE for Midrange Computer）にジョブを登録する場合，このダイアログボックスを使用します。Himalayaに対する制限値については，次の表を参照してください。また，JP1/NQSEXEC，JP1/OJE for VOS3またはAS/400（JP1/OJE for Midrange Computer）に対する制限値については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　他プログラムとの連携」を参照してください。

表13-21　Himalayaと連携する場合の制限値一覧

定義項目
制限値

ホスト名
Himalayaシステムのホスト名：240バイト以内の文字列。

キュー名
32バイト以内の文字列。
なお，英字の大文字・小文字は区別される。

ジョブ名
Himalayaシステムのジョブ名：8バイト以内の文字列。

実行ファイル名
指定できない。

パラメーター
指定できない。

実行優先順位
「なし」を指定する。

転送ファイル
指定できない。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［転送ファイル］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［転送ファイル］タブ

(4)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-89　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「QUEUEジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

QUEUEジョブでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-90　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［ホスト名］

QUEUEジョブを登録するホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［キュー名］

QUEUEジョブを登録するキュー名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［ジョブ名］

実行するQUEUEジョブのジョブ名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。省略した場合，QUEUEジョブのユニット名が仮定されます。

［実行ファイル名］

実行するQUEUEジョブのファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

ファイル名は，絶対パスまたは相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，ジョブの実行時のワークパスまたは環境変数PATHで指定されたパスからの相対パスとなります。

有効となる環境変数PATHは，実行ホストがWindowsの場合，システム環境変数です。実行ホストがUNIXの場合，実行OSユーザーの環境変数PATHです。

実行ファイル名に空白文字が含まれる場合，「"（ダブルクォーテーションマーク）」で実行ファイル名を囲んでください。

QUEUEジョブを登録するホストがJP1/OJE for VOS3の場合は，実行ファイル名を省略できません。

［パラメーター］

ジョブパラメーターを1,023バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行優先順位］

ジョブの実行優先順位を選択します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。

［なし］の場合は上位ジョブネットの定義に依存します。［なし］が指定され，最上位までのすべてのジョブネットに［なし］が指定されていた場合，［1］が仮定されます。

実行ホストがUNIXの場合，マッピングした結果の実行時のユーザーがスーパーユーザー権限を持たないユーザーである場合，［4］，［5］を指定すると，実行時に権限エラーになります。

指定できる値と，値の意味を次の表に示します。

表13-22　指定できる値と実行優先順位

指定できる値 | UNIXの場合 | Windowsの場合
1 | nice値+20 | 対話処理と比較して低い
2 | nice値+10 | 対話処理と比較して低い
3 | nice値 | 対話処理と同等
4 | nice値-10 | 対話処理と比較して高い
5 | nice値-20 | 対話処理と比較して高い

補足事項

Windowsの場合，優先順位は3段階になります。次の三つの優先順位クラスを設定してジョブのプロセスを起動します。

設定値が［1］または［2］の場合は，システムがアイドル状態のときに実行されます（Windowsで規定されるIDLE_PRIORITY_CLASSを設定します）。

設定値が［3］の場合は，一般的なプロセスとして実行されます（Windowsで規定されるNORMAL_PRIORITY_CLASSを設定します）。

設定値が［4］または［5］の場合は，上記の優先順位クラスを割り当てられたプロセスのスレッドより先に実行されます（Windowsで規定されるHIGH_PRIORITY_CLASSを設定します）。

UNIXの場合，nice値のデフォルトとして，jajs_spmdを実行した際のJP1/AJS2サービスのnice値を基準とします。特に設定されていない場合のnice値は20が仮定されます。

設定値が［1］でnice値が20の場合，優先順位の値は次のようになります。

　39 ≒ 20(初期値) ＋ 20(増分値)

nice値の範囲（0～39）を超える場合，最大値は39，最小値は0となります。

［終了判定］

終了判定の条件を選択します。

［判定結果］

［判定結果］で選択した終了判定の条件によって，表示項目が異なります。デフォルトは［しきい値による判定］です。［判定結果］の下には［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目が表示されています。選択できる終了判定の条件を次に示します。

［常に正常］
QUEUEジョブを常に正常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［常に異常］
QUEUEジョブを常に異常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［しきい値による判定］
正常終了と警告終了の判定基準とする値，または正常終了と異常終了の判定基準とする値を，定義します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の指定できる値は，0～2,147,483,647です。デフォルトは，［警告しきい値］が空白で，［異常しきい値］が0です。
デフォルトの場合は，終了コードが0以外のときに異常終了となります。［警告しきい値］を設定した場合は，終了コードが0から設定した値までを正常終了とします。終了コードが［警告しきい値］より大きい場合に警告終了となります。また，［異常しきい値］を設定した場合は0から［異常しきい値］までが正常終了となります。終了コードが-1以下または［異常しきい値］より大きい場合に異常終了となります。［警告しきい値］と［異常しきい値］の両方を指定した場合は，終了コードが0から［警告しきい値］までが正常終了，［警告しきい値］より大きく［異常しきい値］までが警告終了，-1以下または［異常しきい値］より大きい場合が異常終了となります。
なお，UNIXで実行した場合，終了コードは0～255の値となり，負の値はありません。
実行したプログラムが負の値で終了した場合，終了コードは，256 + （exitコード）と扱われます（例えば，-1でexitした場合は，256 - 1 = 255と扱われます）。

注意

ファイル名には，ネットワークドライブ名から始まるパスを指定しないでください。ネットワークドライブは，ユーザーがWindowsにログオンしたあとに再接続されますので，Windowsにログオンしていない場合には，実行ファイルのパス名を正しく認識できない場合があります。ネットワークドライブ名ではなく，「¥¥コンピュータ名¥共有フォルダ¥実行ファイル名」のようにコンピュータ名から始まるパスを指定してください。

(3)　［転送ファイル］タブ

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブでは，ジョブを実行するために必要なファイルをJP1/AJS2 - ManagerからJP1/AJS2 - Agentに転送するための設定をします。転送できるファイルは，テキスト形式のファイルだけです。

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブを次の図に示します。

図13-91　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［転送ファイル］タブ

表示項目について説明します。

［転送ファイル1～4］

一つのジョブに4個の転送ファイルを指定できます。

［転送元ファイル名］

JP1/AJS2 - Managerにあるファイルを511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

［転送先ファイル名］

エージェントホスト上に転送されるファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

注意事項

JP1/AJS2では，転送ファイルはマネージャーホストからエージェントホストへ転送し，結果ファイル（標準出力ファイル，標準エラー出力ファイル）はエージェントホストからマネージャーホストへと転送します。ファイルを転送すると，各ファイルは転送先ホストのJP1/AJS2サービスの文字コードに変換されます。このため，各ファイルの文字コードとJP1/AJS2の文字コードを一致させる必要があります。

転送ファイルの場合
QUEUEジョブに転送ファイルを指定する場合は，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。また，jpqjobsubコマンドなどのサブミットジョブに転送ファイルを指定する場合は，コマンド実行プロセスの文字コードと，転送元ファイルの文字コードを一致させる必要があります。

結果ファイルの場合
ジョブが出力する結果ファイルの文字コードと，エージェントホストのJP1/AJS2サービスの文字コードを一致させる必要があります。

例えば，マネージャーホストのJP1/AJS2サービスを日本語シフトJISで起動し，エージェントホストのJP1/AJS2サービスを日本語EUCで起動した場合，マネージャーホスト上の転送元ファイル（日本語シフトJIS）をエージェントホストに転送すると，転送先ファイルは日本語EUCで作成されます。

JP1/AJS2の文字コードの設定については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　13.4.1(1) 文字コード種別の変更」を参照してください。

また，転送ファイルに含まれるデータ中に使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

注意

ファイル名には，ネットワークドライブ名から始まるパスを指定しないでください。ネットワークドライブは，ユーザーがWindowsにログオンしたあとに再接続されますので，Windowsにログオンしていない場合には，実行ファイルのパス名を正しく認識できない場合があります。ネットワークドライブ名ではなく，「¥¥コンピュータ名¥共有フォルダ¥実行ファイル名」のようにコンピュータ名から始まるパスを指定してください。

(4)　［属性］タブ

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-92　［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

QUEUEジョブでは指定できません。

［打ち切り時間］

QUEUEジョブでは指定できません。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたOSのユーザーのアカウントでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたユーザーのアカウントでジョブを実行します。

ここで指定したユーザーからOSのユーザーに変換されるように，ジョブ実行ホストでユーザーマッピングする必要があります。

13.4.10　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスでは，ジョブネットコネクタの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-93　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ジョブネットコネクタ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ジョブネットコネクタでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-94　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［接続範囲］

ジョブネットコネクタの接続範囲を指定します。デフォルトは［同一サービス］です。

［同一サービス］
同一スケジューラーサービス内のルートジョブネットの実行順序を制御する場合に指定します。

［別サービス］
異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御する場合に指定します。この項目を指定すると，［接続ホスト名］および［接続サービス名］を入力できるようになります。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続ホスト名］

このジョブネットコネクタの接続先のジョブネットが定義されているホストのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。

［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合に指定できます。

［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

半角スペース，タブ，および改行文字は指定できません。

なお，ジョブネットコネクタの接続先が別スケジューラーサービスでも，同一ホストの場合は省略できます。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続サービス名］

このジョブネットコネクタの接続先のジョブネットが定義されているスケジューラーサービスのスケジューラーサービス名を30バイト以内の文字列で指定します。

［接続範囲］で［別サービス］を選択した場合は必ず指定します。

［接続範囲］で［同一サービス］を選択した場合は指定できません。

デフォルトは空白です。

指定できる文字は，半角英数字，および記号（! # $ % + @ - . _）です。

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［接続先のジョブネット名］

このジョブネットコネクタの接続先のジョブネット（ルートジョブネットまたはプランニンググループ）のユニット完全名を，930バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

指定できる文字は，半角英数字，半角スペース，および記号（, ( ) : ; =）です。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-95　［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ジョブネットコネクタでは指定できません。

［種別］

ジョブネットコネクタでは指定できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.4.11　［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックスでは，ORジョブの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-96　［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ORジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ORジョブでは指定できません。

(2)　［属性］タブ

［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-97　［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ORジョブでは選択できません。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。先行するイベントジョブ，および後続ジョブが，すべてリカバリーの場合に指定できます。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.4.12　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスでは，判定ジョブの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-98　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「判定ジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

判定ジョブでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。判定条件によって，［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブの表示項目は異なります。

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（終了コード用）を次の図に示します。

図13-99　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（終了コード用）

表示項目について説明します。

［判定条件］

判定する条件の種類を選択します。デフォルトは［終了コード］です。選択できる種類を次に示します。

終了コード

ファイル

変数（文字列）

変数（数値）

注意事項

ジョブネットの戻り値は常に「0」として扱われるため，［終了コード］による判定条件を設定した判定ジョブの先行ユニットにジョブネットを定義すると，判定結果が常に同じになります。そのため，［終了コード］による判定条件を設定する場合，先行ユニットはジョブである必要があります。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.1.1(1)(c) 判定ジョブ」を参照してください。

［条件］

判定する条件を選択します。デフォルトは［終了コードが判定値より大きい］です。選択できる条件を次に示します。

［終了コードが判定値より大きい］
終了コードが［判定値］で指定した値より大きければ，真となります。

［終了コードが判定値以上］
終了コードが［判定値］以上なら，真となります。

［終了コードが判定値より小さい］
終了コードが［判定値］で指定した値より小さければ，真となります。

［終了コードが判定値以下］
終了コードが［判定値］以下なら，真となります。

［終了コードが判定値と等しい］
終了コードが［判定値］で指定した値と等しければ，真となります。

［終了コードが判定値と等しくない］
終了コードが［判定値］で指定した値と等しくなければ，真となります。

［判定値］

終了コードで判定する場合，判定基準とする値を指定します。指定できる値は，0～4,294,967,295です。デフォルトは空白です。

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（ファイル用）を次の図に示します。

図13-100　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（ファイル用）

表示項目について説明します。

［判定条件］

「ファイル」を選択します。

［条件］

判定条件にファイルがあるかを選択します。選択できる条件は，［ファイルが存在する］と［ファイルが存在しない］です。デフォルトは［ファイルが存在する］です。

［ファイル名］

判定条件に使用するファイル名を260バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（変数（文字列）用）を次の図に示します。

図13-101　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（変数（文字列）用）

表示項目について説明します。

［判定条件］

「変数（文字列）」を選択します。

［変数名］

ルートジョブネット，または先行ジョブの「引き継ぎ情報」で設定した変数名を指定します。変数名は「?AJS2xxxxxxxxx?」の形式の64バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「.（ピリオド）」です。デフォルトは空白です。

［条件］

判定する条件を選択します。デフォルトは［変数の値が判定値と等しい］です。

［判定条件］で［変数（文字列）］を指定した場合に選択できる条件を次に示します。文字列で判定する場合，英大文字と英小文字は区別されます。

［変数の値が判定値と等しい］
変数の値が［判定値］で指定した値と等しければ，真となります。

［変数の値が判定値を含む］
変数の値が［判定値］で指定した値と一部でも等しければ，真となります。

［変数の値が判定値と等しくない］
変数の値が［判定値］で指定した値と等しくなければ，真となります。

［変数の値が存在する］
変数の値が存在すれば，真となります。

［変数の値が存在しない］
変数の値が存在しなければ，真となります。

［判定値］

変数（文字列）で判定する場合，判定基準とする値を1～511バイトの文字列で指定します。入力できる値に制限はありません。デフォルトは空白です。

注意事項

［判定値］には，改行・タブ・機種依存文字を指定しないでください。指定した場合，ジョブ実行時に正しく判定されないことがあります。

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（変数（数値）用）を次の図に示します。

図13-102　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ（変数（数値）用）

表示項目について説明します。

［判定条件］

「変数（数値）」を選択します。

［変数名］

ルートジョブネット，または先行ジョブの「引き継ぎ情報」で設定した変数名を指定します。変数名は「?AJS2xxxxxxxxx?」の形式の64バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「.（ピリオド）」です。デフォルトは空白です。

［条件］

判定する条件を選択します。デフォルトは［変数の値が判定値より大きい］です。

［判定条件］で［変数（数値）］を指定した場合に選択できる条件を次に示します。

［変数の値が判定値より大きい］
変数の値が［判定値］で指定した値より大きければ，真となります。

［変数の値が判定値以上］
変数の値が［判定値］以上なら，真となります。

［変数の値が判定値より小さい］
変数の値が［判定値］で指定した値より小さければ，真となります。

［変数の値が判定値以下］
変数の値が［判定値］以下なら，真となります。

［変数の値が判定値と等しい］
変数の値が［判定値］で指定した値と等しければ，真となります。

［変数の値が判定値と等しくない］
変数の値が［判定値］で指定した値と等しくなければ，真となります。

［判定値］

変数（数値）で判定する場合，判定基準とする値を指定します。指定できる値は，0～2,147,483,647の符号なし整数です。デフォルトは空白です。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-103　［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

13.4.13　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスでは，ホストリンクジョブネットの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-104　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ホストリンクジョブネット」です。

［コメント］

ホストリンクジョブネットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ホストリンクジョブネットでは指定できません。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-105　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［リンク先ネットグループ］

ホストリンクジョブネットのリンク対象となるネットグループ名を13バイト以内の文字列で指定します。指定形式を次に示します。

「ホストシステムID://ネットグループ名」

ホストシステムID：2バイト以内の記号名称

ネットグループ名：数字以外で始まる8バイト以内の記号名称

（例）

・CL://NETG001

・1¥://@001NETG

記号名称とは，次の文字から成る文字列です。

大文字の英字

数字

¥

@

#

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックス（［リンク先ネットグループ］ダイアログボックス）から，ホストリンクジョブネットのリンク対象となるネットグループ名を選択できます。

［開始点指定］

ネットグループの開始点を選択します。デフォルトは［なし］です。選択できる種類を次に示します。

［なし］
ホストリンクジョブネットのリンク対象となるネットグループは，JP1/AJS2の先行ユニットの状態にかかわらず開始します。

［選択］
開始点として選択するメインフレームのジョブネット名，またはジョブ名を指定します。
JP1/AJS2の先行ユニットが終了してから，ネットグループの中の指定されたジョブネットまたはジョブを開始します。開始点として指定されていないジョブネットまたはジョブは，JP1/AJS2の先行ユニットの状態にかかわらず開始します。

［全体］
JP1/AJS2の先行ユニットが終了してから，ネットグループ全体のジョブネットを開始します。

［開始点詳細］

［開始点指定］で［選択］を指定したときに，開始点となるジョブネットが16個まで表示されます。

テキストフィールドに開始点として指定するジョブネット名，またはジョブ名を次のように指定します。

ジョブネット名の場合
数字以外で始まる8バイト以内の記号名称

ジョブ名の場合
17バイト以内の文字列
「ジョブネット名（数字以外で始まる8バイト以内の記号名称）/ジョブ名（数字以外で始まる8バイト以内の記号名称）」

［追加］ボタン

［追加］ボタンをクリックすると，開始点を入力するテキストフィールドに指定したジョブネット名，またはジョブ名が［開始点詳細］に追加されます。

なお，すでに同一名称のジョブネット名，またはジョブ名が［開始点詳細］に表示されている場合は，追加されません。

［削除］ボタン

［削除］ボタンをクリックすると，［開始点詳細］で選択したジョブネットが［開始点詳細］から削除されます。［開始点詳細］のリストでジョブネットを選択すると，［削除］ボタンをクリックできます。

［一覧から追加］ボタン

［一覧から追加］ボタンをクリックすると，［リンク先ジョブネット/ジョブ］ダイアログボックスが表示されます。開始点を直接指定しないで，ダイアログボックスで開始点となるジョブネット名，またはジョブ名を指定します。［リンク先ジョブネット/ジョブ］ダイアログボックスで指定したジョブネット名，またはジョブ名は［開始点詳細］に追加されます。

［終了点指定］

ネットグループの終了点を選択します。デフォルトは［なし］です。選択できる種類を次に示します。

［なし］
ホストリンクジョブネットが開始されたら，ネットグループの状態にかかわらずJP1/AJS2の後続ユニットを開始します。

［選択］
終了点として選択するメインフレームのジョブネット名，またはジョブ名を指定します。
ネットグループの中の指定されたジョブネット，またはジョブが正常終了してから，JP1/AJS2の後続ユニットを開始します。

［全体］
ネットグループ全体のジョブネットが正常終了してから，JP1/AJS2の後続ユニットを開始します。

［終了点詳細］

［終了点指定］で［選択］を指定したときに，終了点となるジョブネットが16個まで表示されます。

テキストフィールドに終了点として指定するジョブネット名，またはジョブ名を次のように指定します。

ジョブネット名の場合
数字以外で始まる8バイト以内の記号名称

ジョブ名の場合
17バイト以内の文字列
「ジョブネット名（数字以外で始まる8バイト以内の記号名称）/ジョブ名（数字以外で始まる8バイト以内の記号名称）」

［追加］ボタン

［追加］ボタンをクリックすると，終了点を入力するテキストフィールドに指定したジョブネット名，またはジョブ名が［終了点詳細］に追加されます。

なお，すでに同一名称のジョブネット名，またはジョブ名が［終了点詳細］に表示されている場合は，追加されません。

［削除］ボタン

［削除］ボタンをクリックすると，［終了点詳細］で選択したジョブネットが［終了点詳細］から削除されます。［終了点詳細］のリストでジョブネットを選択すると，［削除］ボタンをクリックできます。

［一覧から追加］ボタン

［一覧から追加］ボタンをクリックすると，［リンク先ジョブネット/ジョブ］ダイアログボックスが表示されます。終了点を直接指定しないで，ダイアログボックスで終了点となるジョブネット名，またはジョブ名を指定します。［リンク先ジョブネット/ジョブ］ダイアログボックスで指定したジョブネット名，またはジョブ名は［終了点詳細］に表示されます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-106　［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ホストリンクジョブネットでは選択できません。

［種別］

ホストリンクジョブネットでは選択できません。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

注意事項

ホストリンクジョブネットが実行登録中（サスペンド中も含みます）の場合，ホストリンクジョブネットのコメント，所有者，およびJP1資源グループ以外の項目は変更できません。

13.4.14　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスでは，JP1イベント受信監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-107　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「JP1イベント受信監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

JP1イベント受信監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-108　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［イベントID］

イベントIDを16進数で指定します。指定形式は，「基本コード：拡張コード」です。指定できる値は，基本コード，拡張コード共に00000000～FFFFFFFFです。イベントIDはJP1イベントの基本属性の一つです。JP1イベントの属性については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のJP1イベントの章を参照してください。デフォルトは空白です。イベントIDの指定を省略すると，すべてのJP1イベントを監視します。

［基本情報部指定］

JP1イベントの基本情報部分の条件を指定します。

［イベント発行元ユーザー名］

イベント発行元ユーザー名を20バイト以内の文字列で指定します。イベント発行元ユーザー名は正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。デフォルトは空白です。

また，JP1イベント受信監視のプラットフォームがUNIXの場合，またはWindowsで拡張正規表現を使用している場合は，「（ ）（丸括弧）」で囲むことで，切り出したデータとして引き継げます。

［イベント発行元グループ名］

イベント発行元グループ名を20バイト以内の文字列で指定します。イベント発行元グループ名は正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。デフォルトは空白です。

また，JP1イベント受信監視のプラットフォームがUNIXの場合，またはWindowsで拡張正規表現を使用している場合は，「（ ）（丸括弧）」で囲むことで，切り出したデータとして引き継げます。

［イベント発行元ホスト名］

イベント発行元ホスト名として，イベントを発行するイベントサーバ名を255バイト以内の文字列で指定します。イベントサーバ名については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のイベントサービス環境の設定の章を参照してください。

イベント発行元ホスト名は正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。デフォルトは空白です。

また，JP1イベント受信監視のプラットフォームがUNIXの場合，またはWindowsで拡張正規表現を使用している場合は，「（ ）（丸括弧）」で囲むことで，切り出したデータとして引き継げます。

［イベント発行元IPアドレス］

イベント発行元ホストのIPアドレスを指定します。3バイト以内の文字列で4か所指定します。デフォルトは空白です。

指定形式の例を次に示します。

（例）

「XXX.YYY.xxx.yyy」

XXX，YYY，xxx，およびyyyのそれぞれで指定できる値は，0～255です。

［その他の基本情報部の指定］

JP1イベントにそのほかの基本情報部分の条件がコマンドで指定されている場合に，この項目は表示されます。

［詳細］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.15 ［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス」を参照してください。

［メッセージ］

メッセージ情報を1,024バイト以内の文字列で指定します。メッセージ情報は正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

また，JP1イベント受信監視のプラットフォームがUNIXの場合，またはWindowsで拡張正規表現を使用している場合は，メッセージ情報を「（ ）（丸括弧）」で囲むことで，切り出したデータとして引き継げます。

デフォルトは空白です。

［イベント詳細情報］

イベント詳細情報を1,024バイト以内の文字列で指定します。イベント詳細情報は正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

また，JP1イベント受信監視のプラットフォームがUNIXの場合，またはWindowsで拡張正規表現を使用している場合は，「（ ）（丸括弧）」で囲むことで，切り出したデータとして引き継げます。

デフォルトは空白です。

［拡張属性指定］

JP1イベントの拡張情報部分の条件を指定します。

［拡張属性指定］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックスが表示されます。イベントの重大度，および任意の拡張属性を設定します。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。

詳細については，「13.4.16 ［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス」を参照してください。

［終了判定］

終了判定を選択します。

［終了判定］

選択できる終了判定の条件を次に示します。デフォルトは空白です。この項目の指定を省略すると，［常に正常］が仮定されます。また，この項目に［常に正常］を指定して，退避，回復を行う，またはajsprintコマンドでユニット定義情報ファイルに出力すると，省略されて空白になります。

空白
［常に正常］を仮定します。

［常に正常］
JP1イベント受信監視を常に正常終了します。

［常に異常］
JP1イベント受信監視を常に異常終了します。

［メッセージが一致したら正常］
受信監視をしたメッセージが，指定したファイルの内容と一致した場合，JP1イベント受信監視を正常終了します。

［メッセージが一致したら異常］
受信監視をしたメッセージが，指定したファイルの内容と一致した場合，JP1イベント受信監視を異常終了します。

［詳細情報が一致したら正常］
受信監視をした詳細情報が，指定したファイルの内容と一致した場合，JP1イベント受信監視を正常終了します。

［詳細情報が一致したら異常］
受信監視をした詳細情報が，指定したファイルの内容と一致した場合，JP1イベント受信監視を異常終了します。

［ファイル名］には，メッセージ，および詳細情報が格納されているファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。［メッセージが一致したら正常］，［メッセージが一致したら異常］，［詳細情報が一致したら正常］，または［詳細情報が一致したら異常］を選択した場合だけ表示されます。

［実行前のイベント検索］

JP1イベント受信監視ジョブが実行登録された直後（JP1イベントの監視を始める前）に，それ以前に発生したJP1イベントを受信監視の対象とするかどうかを指定します。デフォルトは［しない］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［しない］
JP1イベント受信監視ジョブが実行登録された直後に発生したJP1イベントだけを受信監視の対象とします。実行開始以前に発生したJP1イベントは受信監視の対象となりません。

［する］
JP1イベント受信監視ジョブが実行登録された直後（JP1イベントの監視を始める前）に，それ以前に発生したJP1イベントのうち，指定した時間までに発生したものを，受信監視の対象とします。時間は分で指定します。指定できる値は1～720です。デフォルトは10です。なお，［する］を指定した場合には，［イベントID］が必須項目になります。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-109　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.15　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックスでは，そのほかの基本情報部の受信監視条件を参照します。［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-110　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［基本情報部の指定］

コマンドで定義された基本情報部分の条件が表示されます。ここでは定義できません。

13.4.16　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックスでは，イベントの重大度および任意の拡張属性を指定します。［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-111　［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［拡張属性指定］

JP1イベントの拡張属性についての指定をします。

［重大度］

受信監視をするJP1イベントの重大度を指定します。指定できる重大度を次に示します。

［緊急］
重大度がEmergencyであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［警戒］
重大度がAlertであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［致命的］
重大度がCriticalであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［エラー］
重大度がErrorであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［警告］
重大度がWarningであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［通知］
重大度がNoticeであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［情報］
重大度がInformationであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［デバッグ］
重大度がDebugであるJP1イベントを監視する場合にチェックします。

［任意の拡張属性］

受信監視をするJP1イベントに，ユーザー任意の拡張属性が指定されている場合，ユーザー任意の拡張属性を指定します。デフォルトは空白です。

ユーザー任意の拡張属性は，「evwfr=拡張属性名:"値";」の形式で定義データが格納されます。

「evwfr=拡張属性名:"値";」の形式の総バイト数が2,048バイト以内で，複数の拡張属性を指定できます。

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックスでは，「拡張属性名」と「値」の部分だけ指定します。

「拡張属性名」は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「_（アンダーバー）」から成る32バイト以内の文字列で指定します。先頭は大文字の英字で指定します。

「値」は，総バイト数の2,048バイト以内で，任意の文字列で指定します。正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。

13.4.17　［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス

［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスでは，後続のジョブまたはジョブネットに引き継ぐ情報を指定します。［イベントジョブアイコン名］の部分は，［引き継ぎ］ボタンをクリックしたダイアログボックスによって異なります。

［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-112　［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［引き継ぎ情報］

引き継ぎ情報を指定します。デフォルトは空白です。引き継ぎ情報は，「jpoif＝？マクロ変数名？：値；」の形式で定義データが格納されます。「jpoif＝？マクロ変数名？：値；」の形式の総バイト数が2,048バイト以内で，複数の引き継ぎ情報を指定できます。

［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスでは，「？AJS2」と「？：」を除いた「マクロ変数名」と「値」の部分だけ指定します。

「？マクロ変数名？」は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「.（ピリオド）」を使った64バイト以内の文字列で指定します。

「値」に設定できる情報については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　付録A イベントジョブで引き継ぐ情報」を参照してください。

その後，［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。

補足事項

同一のマクロ変数名に複数の引き継ぎ情報を定義した場合，最初に定義した引き継ぎ情報が引き継がれます。

13.4.18　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスでは，ファイル監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-113　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ファイル監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ファイル監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［ファイル監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-114　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［監視対象ファイル名］

監視したいファイル名を255バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。

なお，ファイル名の指定方法は，絶対パス名で指定する方法のほかに，絶対パス名と「*（ワイルドカード）」を使用した総称名で指定する方法があります。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［監視条件］

ファイルの監視条件を選択します。デフォルトは［作成］です。選択できる条件を次に示します。

［作成］
ファイルが新しく作成されたかを監視します。［作成］がチェックされている場合，監視条件として［新規ファイル作成時に条件成立］，または［既存ファイルも条件成立］を選択できます。［既存ファイルも条件成立］を選択すると，ファイル監視ジョブが実行を開始して，すでに監視したいファイルがあるとき，ファイル監視ジョブを正常終了させることができます。ただし，監視したいファイルが使用中の場合は，ファイル監視ジョブは監視中のままです。
デフォルトは［新規ファイル作成時に条件成立］です。

［削除］
ファイルが削除されたかを監視します。

［サイズ変更］
ファイルの容量が変更されたかを監視します。［最終書き込み時刻変更］と同時に指定できません。

［最終書き込み時刻変更］
ファイルの最終書き込み時刻が変更されたかを監視します。［サイズ変更］と同時に指定できません。

［監視間隔］

ファイルを監視する時間間隔を秒単位で指定します。指定できる値は1～600です。ただし，監視対象ファイルを「*（ワイルドカード）」を指定した総称名で指定する場合に指定できる値は，10～600です。デフォルトは空白です。この項目を省略した場合，60が仮定されます。また，この項目に60を指定して，退避，回復を行う，またはajsprintコマンドでユニット定義情報ファイルに出力すると，省略されて空白になります。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-115　［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.19　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスでは，メール受信監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-116　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「メール受信監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

メール受信監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［メール受信監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-117　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［差出人一覧］

監視する受信メールの送信者を256バイト以内の文字列で指定します。その後，［追加］ボタンをクリックするとリストに追加されます。リストには，20件まで追加できます。送信者を追加しない場合は，すべての送信者のメールを監視対象とします。しかし，メールの受信を監視するには，［差出人一覧］，［件名一覧］，または［本文一覧］のどれかに，必ず1件以上の条件を指定します。デフォルトは空白です。

［件名一覧］

監視する受信メールの件名を256バイト以内の文字列で指定します。その後，［追加］ボタンをクリックするとリストに追加されます。リストには，20件まで追加できます。件名を追加しない場合は，すべての件名を監視対象とします。しかし，メールの受信を監視するには，［差出人一覧］，［件名一覧］，または［本文一覧］のどれかに，必ず1件以上の条件を指定します。デフォルトは空白です。

［本文一覧］

［追加］ボタンをクリックすると，監視する受信メールの本文を入力するダイアログボックスが表示されます。メールの本文を512バイト以内の文字列で指定します。その後，［OK］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。リストには，20件まで追加できます。本文を追加しない場合は，すべての本文を監視対象とします。しかし，メールの受信を監視するには，［差出人一覧］，［件名一覧］，または［本文一覧］のどれかに，必ず1件以上の条件を指定します。デフォルトは空白です。

本文に改行を入力した場合，本文一覧には正しく表示されません。

注意

メール受信監視の実行ホストがUNIXの場合，本文に改行を入力しないでください。本文に改行を指定した場合，メール受信監視の監視条件と一致しなくなり，受信監視状態のままになります。

［受信後のオプション］

受信したメールをどのように処理するかを指定します。

［受信後のオプション］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックスが表示されます。メール受信後のオプション情報を設定します。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。

［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合に使うダイアログボックスと，［UNIX］を選択した場合に使うダイアログボックスは異なります。詳細については，「13.4.20 ［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス」を参照してください。

［プラットフォーム］

メールの受信を監視するプラットフォーム種別を指定します。選択したプラットフォームによって，表示される［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックスが異なります。

選択できる種類を次に示します。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

［プロファイル名］

［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合は，必ず指定します。［UNIX］を選択した場合は，表示されません。

［プロファイル名］

メールサービスのログインで使用するプロファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-118　［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.20　［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックスでは，受信したメールをどのように処理するかを指定します。また，メールの受信を監視するプラットフォームによって，［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックスの表示項目は異なります。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス（PC用）を次の図に示します。

図13-119　［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス（PC用）

表示項目について説明します。

［受信後のオプション］

受信したメールのオプションについての指定をします。

［ファイルの保存］

受信したメールをどのように処理するかを選択します。

［本文ファイル］
受信したメールの本文の保存先を，256バイト以内の文字列のフルパスで指定します。保存した本文ファイルは，テキスト形式のファイルです。デフォルトは空白です。
また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［添付ファイル保存先フォルダ］
受信したメールの添付ファイルの保存先を，256バイト以内の文字列のフルパスで指定します。デフォルトは空白です。
また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を指定すると，現在開いているフォルダが設定されます。

［リストファイル］
受信したメールの添付ファイル一覧の保存先を，256バイト以内の文字列のフルパスで指定します。デフォルトは空白です。
また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス（UNIX用）を次の図に示します。

図13-120　［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス（UNIX用）

表示項目について説明します。

［受信後のオプション］

受信したメールのオプションについての指定をします。

［メールの保存］

メールを保存するかどうかを選択します。選択できる種類は，［する］と［しない］です。デフォルトは［する］です。

［メール受信リスト］

受信したメールの一覧のファイル名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

13.4.21　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスでは，メッセージキュー受信監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-121　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「メッセージキュー受信監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

メッセージキュー受信監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-122　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［受信監視条件］

メッセージキューのメッセージの受信監視についての条件を指定します。

［相関識別子］

監視するメッセージの相関識別子を24バイト以内の文字列で指定します。

この項目は必ず指定します。指定できる文字列は，A～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）です。デフォルトは空白です。

［メッセージ識別子］

監視するメッセージのメッセージ識別子を24バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字列は，A～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）です。デフォルトは空白です。

［動作環境］

メッセージキューの受信監視についての動作環境を指定します。

［メッセージ入力キュー］

メッセージの受信を監視するキュー名を48バイト以内のMQ文字列で指定します。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。MQSeries連携を使用する場合，デフォルトのキューマネージャーにあるキュー名を指定してください。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

［モデルキュー名］

メッセージの受信を監視するキューのモデルキュー名を，48バイト以内のMQ文字列で指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。MQSeries連携を使用する場合，デフォルトのキューマネージャーにあるキュー名を指定してください。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

［メッセージ格納ファイル］

受信したメッセージを格納するファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

指定するファイル名は，完全名で指定してください。

なお，格納されたファイルは自動的に削除されません。ファイルが不要になった場合は，削除してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-123　［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.22　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスでは，MSMQ受信監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-124　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「MSMQ受信監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

MSMQ受信監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［MSMQ受信監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-125　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［受信キュー］

メッセージを監視する受信キューについての指定をします。

［パス名］

メッセージを監視するキューパス名を259バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。

［受信監視条件］

メッセージの監視条件について指定します。

［相互関係］

監視するメッセージの相互関係を20バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。文字列には，A～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）が使用できます。

［メッセージラベル］

監視するメッセージのメッセージラベルを249バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［アプリケーション情報］

監視するメッセージのアプリケーション情報を16進数で指定します。デフォルトは空白です。指定できる値は，0～FFFFFFFFです。

［メッセージ格納ファイル］

条件に一致したメッセージを保存したい場合，メッセージを保存するファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

指定するファイル名は，完全名で指定してください。

なお，格納されたファイルは自動的に削除されません。ファイルが不要になった場合は削除してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-126　［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.23　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスでは，ログファイル監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-127　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ログファイル監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ログファイル監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［ログファイル監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-128　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［ログファイル名］

監視するログファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。

その後，［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。リストには，8件まで追加できます。デフォルトは空白です。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［トラップするデータ］

ドロップダウンリストでAND条件，またはOR条件を，チェックボックスでNot条件を選択します。この項目は必ず指定します。

ドロップダウンリストのデフォルトはAND条件です。チェックボックスのデフォルトは，チェックされていません。

テキストフィールドにトラップするデータを指定します。デフォルトは空白です。

トラップするデータは，「lftpd＝［！］"トラップするデータ"［：［！］"トラップするデータ2"…］；［lftpd＝…］」の形式で定義データが格納されます。

「lftpd＝［！］"トラップするデータ"［：［！］"トラップするデータ"…］；［lftpd＝…］」の形式の総バイト数が2,048以内で，複数のトラップするデータを指定できます。

角括弧で囲まれた部分の指定は，任意です。

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスでは，AND条件とOR条件の選択と，「トラップするデータ」と「［！］」の部分を指定します。「トラップするデータ」は，テキストフィールドに正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

「トラップするデータ」を含まないレコードを指定する場合は，［Not］をチェックします。「トラップするデータ」を含むレコードを指定する場合は，［Not］のチェックを外します。

Not条件を選択した定義データは，「トラップするデータ」の前に「！」が付け加えられます。

定義した条件に対して，さらに条件を追加する場合は，ドロップダウンリストで［AND］を選択します。新しい条件を作成する場合は，ドロップダウンリストで［OR］を選択します。

AND条件を選択した定義データは，「lftpd＝［！］"トラップするデータ"：［！］"トラップするデータ2"…；」の形式で，条件が続いていきます。

OR条件を選択した定義データは，新たに「lftpd＝」から始まる形式で，作成されます。

なお，先頭の定義条件については，AND/OR条件の指定は無効となり，常に「lftpd＝」から始まる定義データとして作成されます。

その後，［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。デフォルトは空白です。

リストに追加されたデータを選択したあと，［挿入］ボタンをクリックすると，リストで選択したデータの前に，追加するデータを挿入します。

リストには，ダブルクォーテーションマークで囲んだ「"トラップするデータ"」の形式で登録されます。

先頭の定義条件，またはOR条件を指定した定義データは，リストの左端から表示されます。AND条件を指定した定義データは，リストの左端からインデントが追加されて表示されます。

複数の条件を組み合わせた定義データ（複数のAND条件による指定）は，左端から始まる先頭条件の行のあとに，インデントが追加されたAND条件の行が続くように表示されます。

リストに追加されたデータを選択したあと，［編集］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.24 ［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス」を参照してください。

［ログ情報以外のデータ行の指定］

ドロップダウンリストでAND条件，およびOR条件を，チェックボックスでNot条件を選択します。

ドロップダウンリストのデフォルトはAND条件です。チェックボックスのデフォルトは，チェックされていません。

テキストフィールドに，ログ情報以外のデータを指定します。デフォルトは空白です。ログ情報以外のデータは，「lfmks＝［！］"ログ情報以外のデータ"［：［！］"ログ情報以外のデータ2"…］；［lfmks＝…］」の形式で定義が格納されます。

「lfmks＝［！］"ログ情報以外のデータ"［：［！］"ログ情報以外のデータ2"…］；［lfmks＝…］」の形式の総バイト数が1,024以内で，複数のログ情報以外のデータを指定できます。

角括弧で囲まれた部分の指定は，任意です。

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスでは，AND条件とOR条件の選択と，「ログ情報以外のデータ」と「［！］」の部分を指定します。

「ログ情報以外のデータ」は，テキストフィールドに正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。UNIXの正規表現については，UNIXのドキュメントを参照してください。

「ログ情報以外のデータ」を含まないレコードを指定する場合は，［Not］をチェックします。「トラップするデータ」を含むレコードを指定する場合は，［Not］のチェックを外します。

Not条件を選択した定義データは，「ログ情報以外のデータ」の前に「！」が付け加えられます。

定義した条件に対して，さらに条件を追加する場合は，ドロップダウンリストで［AND］を選択します。新しい条件を作成する場合は，ドロップダウンリストで［OR］を選択します。

AND条件を選択した定義データは，「lfmks＝［！］"ログ情報以外のデータ"：［！］"ログ情報以外のデータ2"…；」の形式で，条件が続いていきます。

OR条件を選択した定義データは，新たに「lfmks＝」から始まる形式で，作成されます。

なお，先頭の定義条件については，AND/OR条件の指定は無効となり，常に「lfmks＝」から始まる定義データとして作成されます。

その後，［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。デフォルトは空白です。

リストに追加されたログ情報以外のデータを選択したあと，［挿入］ボタンをクリックすると，リストで選択したログ情報以外のデータの前に，追加するログ情報以外のデータを挿入します。

リストには，ダブルクォーテーションマークで囲んだ「"ログ情報以外のデータ"」の形式で登録されます。

先頭の定義条件，またはOR条件を指定した定義データは，リストの左端から表示されます。AND条件を指定した定義データは，リストの左端からインデントが追加されて表示されます。

複数の条件を組み合わせた定義データ（複数のAND条件による指定）は，左端から始まる先頭条件の行のあとに，インデントが追加されたAND条件の行が続くように表示されます。

リストに追加されたデータを選択したあと，［編集］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.24 ［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス」を参照してください。

［ログファイル動作定義］

取得するログファイルデータの出力形式を選択します。

［ログファイル動作定義］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックスが表示されます。ログファイルの出力形式を設定します。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。

詳細については，「13.4.25 ［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス」を参照してください。

補足事項

［ログファイル名］には，空白文字や記号なども使用できます。ただし，「"（ダブルクォーテーションマーク）」などの特殊文字を通常文字として扱う場合は，これらの特殊文字の前に「¥」を指定してください。

（例）

log¥"file

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-129　［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.24　［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックスでは，取得するデータおよびログ情報以外のデータの情報を編集します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-130　［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

ドロップダウンリストでAND条件，およびOR条件を，チェックボックスでNot条件を選択します。テキストフィールドで取得するデータを変更します。

13.4.25　［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックスでは，ログファイルの出力形式を指定します。

［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-131　［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ログファイル動作定義］

ログファイルの動作についての定義をします。

［ログファイル出力形式］

ログファイルを出力する形式を選択します。デフォルトは空白です。この項目を省略した場合，［SEQ］が仮定されます。また，この項目に［SEQ］を指定して，退避，回復を行う，またはajsprintコマンドでユニット定義情報ファイルに出力すると，省略されて空白になります。

選択できる形式を次に示します。

空白
［SEQ］を仮定します。指定されたファイルをシーケンシャルファイル形式として監視します。

［SEQ］
指定されたファイルをシーケンシャルファイル形式として監視します。監視対象ファイルの名称が変更された場合，変更後のファイル名でログファイルを監視します。

［SEQ2］
指定されたファイルをシーケンシャルファイル形式として監視します。監視対象ファイルの名称が変更された場合，変更前のファイル名と変更後のファイル名の両方でログファイルを監視します。ファイル名を2回変更する場合，2回目のファイル名変更は，1回目のファイル名変更後，［監視オプション］の［監視間隔］で指定する時間が経過してから行ってください。この時間が経過しないうちに2回目のファイル名変更を行うと，1回目のファイル名変更は認識されません。なお，［SEQ2］は，実行ホストに指定したホストのOSがUNIX環境の場合はJP1/BaseおよびJP1/AJS2がそれぞれ07-00以降，Windows環境の場合はJP1/Baseが08-10以降，JP1/AJS2が08-00以降の場合に使用できます。

［WRAP1］
指定されたファイルをラップアラウンド形式（ラップ時，データを常にファイルの先頭から上書きする方式）として監視します。

［WRAP2］
指定されたファイルをラップアラウンド形式（ラップ時，データをすべて消したあとデータを書き込む方式）として監視します。ファイルを削除する，または名称を変更して作成し直す運用の場合，WRAP2として適用できません。

［レコード形式］

トラップするログデータのレコード形式を選択します。デフォルトは［可変長］です。選択できる形式を次に示します。

［可変長］
行の終了文字を「’任意の文字列’」の形式で，3～4バイト以内で指定します。デフォルトは空白です。［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックスでは，「任意の文字列」を1～2バイト以内で指定します。この項目の指定を省略すると，「¥n」が仮定されます。

［固定長］
レコード長を指定します。指定できる値は，1～9,999,999です。デフォルトは空白です。［固定長］を選択した場合，必ずレコード長を指定します。レコード長の指定を省略すると，［可変長］で行の終了文字に「¥n」が仮定されます。

［ヘッダー指定］

トラップするログファイルのヘッダー形式を選択します。デフォルトは［ヘッダー行数］です。選択できる形式を次に示します。

［ヘッダー行数］
トラップするログファイルにヘッダーがある場合，ヘッダーの行数を指定します。指定できる値は，0～99,999です。デフォルトは空白です。

［ヘッダーサイズ］
トラップするログファイルに行数で指定できないヘッダーがある場合，ヘッダーのサイズを指定します。指定できる値は，0～9,999,999です。デフォルトは空白です。

［監視オプション］

ログファイル監視のオプション情報を指定します。

［監視間隔：］
ログファイルを監視する時間間隔を秒単位で指定します。指定できる値は，1～86,400です。デフォルトは空白です。この項目の指定を省略すると，10が仮定されます。

［監視開始時に先頭データから入力する］
監視開始時にログファイルを先頭データから入力するかどうかを選択します。デフォルトではチェックされていません。

［ファイルが存在しない場合にはエラーとする］
ログファイルのトラップ時に，指定したログファイルがなかった場合，ログファイル監視を異常終了するかどうかを選択します。チェックしない場合，ログファイルが作成されるまで，指定した間隔でログファイルを繰り返し開きます。その後，ログファイルの監視を開始します。デフォルトではチェックされていません。

［イベントデータ長：］
ログファイルの先頭データを，何バイトのイベントデータにするかを指定します。指定できる値は，2～512です。デフォルトは空白です。この項目の指定を省略すると，512バイトが仮定されます。行の終了文字は終了記号「¥0」に変更され，先頭からのバイトの指定には「¥0」を含めます。

13.4.26　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスでは，Windowsイベントログ監視の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

Windowsイベントログ監視は，Windowsホストだけで実行されます。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-132　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「Windowsイベントログ監視」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

Windowsイベントログ監視を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-133　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［ログ種別］

Windowsログの種類を選択します。デフォルトは［システム］です。選択できる種類を次に示します。

［システム］
システムログを監視します。

［セキュリティ］
セキュリティログを監視します。

［アプリケーション］
アプリケーションログを監視します。

［DNS Server］
DNS Serverログを監視します。

［Directory Service］
Directory Serviceログを監視します。

［ファイル複製サービス］
ファイル複製サービスログを監視します。

［イベントの種別］

［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスでは，イベントの種類を必ず一つ以上選択します。デフォルトではすべてチェックされています。選択できるイベントの種類を次に示します。

［情報］
情報イベントを監視します。

［警告］
警告イベントを監視します。

［エラー］
エラーイベントを監視します。

［成功の監査］
成功の監査イベントを監視します。

［失敗の監査］
失敗の監査イベントを監視します。

［ソース］

監視するイベントのソースを255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。［Not］をチェックすると，指定した以外のソースが監視条件の対象になります。

［分類］

監視するイベントのイベントの分類を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。［Not］をチェックすると，指定した以外のイベント分類が監視条件の対象になります。

注意事項

イベントが分類できなかった場合，Windowsのイベントビューアには「なし」と表示されます。しかし，JP1/BaseのWindowsイベントログトラップ機能を使ってJP1イベント化すると，「None」として扱います。そのため，この項目では，「なし」ではなく「None」と指定してください。「なし」という文字列を指定しても，監視条件の対象にはなりません。

［イベントID］

監視するイベントのイベントIDを指定します。

指定できる値は，0～4,294,967,295です。デフォルトは空白です。［Not］をチェックすると，指定した以外のイベントIDが監視条件の対象になります。

［説明］

指定したイベントの説明を監視する場合に，比較対象となる文字列を1,024バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。［説明］は，正規表現で指定します。Windowsの正規表現については，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のインストールとセットアップの章を参照してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-134　［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.27　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスでは，実行間隔制御の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-135　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「実行間隔制御」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

実行間隔制御を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［引き継ぎ］ボタン

後続のジョブまたはジョブネットへの引き継ぎ情報を指定します。［引き継ぎ］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［実行間隔制御］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.4.17 ［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス」を参照してください。このボタンはダイアログボックスのいちばん下にあります。なおこの項目は，JP1/AJS2 - Viewおよび接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンがともに07-00以降の場合に表示されます。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-136　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［待ち時間］

待ち時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは10です。この項目は必ず指定します。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-137　［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［打ち切り後の状態］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間が経過したあとのイベントジョブの状態を選択します。指定できる種類は，［強制終了］，［正常終了］，［警告検出終了］，［異常検出終了］です。デフォルトは［強制終了］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00の場合に表示されます。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

イベントジョブではユニットの所有者を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［JP1資源グループ］

イベントジョブではJP1資源グループ名を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。

［実行ユーザー種別］

イベントジョブでは実行ユーザーの種別を指定しても，イベントジョブの実行時には無効になって実行されます。イベントジョブの実行ユーザー種別は，JP1/AJS2を起動しているユーザー権限で実行されます。

13.4.28　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスでは，JP1イベント送信の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-138　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「JP1イベント送信」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

JP1イベント送信を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-139　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［イベント送信先ホスト名］

イベントを送信するホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［イベントID］

送信するイベントのイベントIDを16進数で指定します。指定形式は，「基本コード」です。指定できる値は，00000000～00001FFF，および7FFF8000～7FFFFFFFです。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。

［メッセージ］

イベントのメッセージ情報を1,023バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［重大度］

送信するJP1イベントの重大度を選択します。デフォルトは［通知］です。選択できる種類を次に示します。

［緊急］
重大度がEmergencyであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［警戒］
重大度がAlertであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［致命的］
重大度がCriticalであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［エラー］
重大度がErrorであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［警告］
重大度がWarningであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［通知］
重大度がNoticeであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［情報］
重大度がInformationであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［デバッグ］
重大度がDebugであるJP1イベントを送信する場合にチェックします。

［イベントの到達確認］

JP1イベントの到達確認するかどうかを指定します。選択できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。［する］を選択した場合，JP1イベントを送信してから3秒後に到達確認をします。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00以降の場合に表示されます。

［確認間隔］

JP1イベントが到達していなかった場合に，到達確認をする間隔を秒単位で指定します。［イベントの到達確認］で［する］を選択した場合に指定できます。指定できる値は3～600です。デフォルトは10です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00以降の場合に表示されます。

［確認回数］

JP1イベントが到達していなかった場合に，到達確認をする回数を指定します。［イベントの到達確認］で［する］を選択した場合に指定できます。指定できる値は0～999です。デフォルトは0です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00以降の場合に表示されます。

［拡張属性］

ユーザー任意の拡張属性を指定します。デフォルトは空白です。拡張属性は，「evsfr=拡張属性名:"値";」の形式で定義データが格納されます。「evsfr=拡張属性名:"値";」の形式で，総バイト数が128バイト以内になるように指定します。

［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスでは，「拡張属性名」と「値」の部分だけ指定します。

「拡張属性名」は，A～Z（大文字の英字），0～9（アラビア数字），または「_（アンダーバー）」から成る32バイト以内の文字列で指定します。先頭は大文字の英字で指定します。

「値」は，総バイト数の128バイト以内で，任意の文字列で指定します。マクロ変数も使用できます。

［プラットフォーム］

ジョブを実行するプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

補足事項

［イベント送信先ホスト名］，［メッセージ］，［拡張属性］の「値」には，空白文字や記号なども使用できます。ただし，次に示す特殊文字を通常文字として扱う場合は，これらの特殊文字の前に「¥」を指定してください。
Windowsの場合
　「"（ダブルクォーテーションマーク）」
UNIXの場合
　「`」，「$」，「¥」，「"（ダブルクォーテーションマーク）」

JP1イベント送信では，［イベント送信先ホスト名］，［メッセージ］，［拡張属性］の「値」に空白文字や記号などが使用されることを考慮して，［イベント送信先ホスト名］，［メッセージ］，［拡張属性］の「値」を「"（ダブルクォーテーションマーク）」で囲んでいます。このため，Windowsで，文字列の最後の部分に「¥」を通常文字として指定する場合は，「¥」の前にさらに「¥」を指定してください。

引き継ぎ情報に上記の特殊文字が含まれる場合は，正しく引き継がれなかったり，ジョブが異常終了したりすることがあります。
ただし，引き継ぎ情報における「"（ダブルクォーテーションマーク）」有効オプションを使用する場合には，「"（ダブルクォーテーションマーク）」を含む引き継ぎ情報は正しく引き継がれます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-140　［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.29　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスでは，メール送信の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-141　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「メール送信」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

メール送信を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-142　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［宛先］

送信先のアドレスを256バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。その後，［TO］，［CC］，［BCC］のどれかを選択します。

［TO］
メールを宛先に送信します。

［CC］
メールのコピーを宛先に送信します。

［BCC］
メールのブラインドカーボンコピーを宛先に送信します。

［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。リストには，20件まで追加できます。

なお，［プラットフォーム］に［PC］を選択した場合に，［宛先］に指定できるアドレスの形式については，次の表に示します。

表13-23　［宛先］に指定できるアドレス形式

プロファイルの種類
指定できる形式

Exchange Server※1
・表示名
・エイリアス
・インターネットメール

GroupMail※2
・ニックネーム
・インターネットメール

インターネットメール
インターネットメールアドレス

Microsoft Mail※3
名前

注※1

アドレスの形式では，送信できません。

注※2

日本語名，英語名の形式では，送信できません。

注※3

メールボックスの形式では，送信できません。

［件名］

メールの件名を256バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［本文］

テキストフィールドにメールの本文を，改行を含めて512バイト以内の文字列で指定します。なお，UNIXの場合は，メールを送信するとき，最終行に改行を付加します。

本文にはマクロ変数を使用できます。また，ファイルの内容を本文として使用できます。ファイルの内容を本文として使用する場合は，［ファイル使用］をチェックし，テキストフィールドにファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。このとき，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。また，ファイル名にはマクロ変数を使用できます。ファイル中には，マクロ変数を使用できません。

なお，［ファイル使用］をチェックした場合，メールの本文に指定した内容は無効になります。

［プラットフォーム］

ジョブを実行するプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。［UNIX］を選択した場合，［プロファイル］と［添付ファイル］は指定できません。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

［プロファイル名］

送信元プロファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。この項目は，［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合は，必ず指定します。デフォルトは空白です。

［添付ファイル］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックスが表示されます。添付ファイル名を指定します。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合だけ，［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックスを表示させることができます。

詳細については，「13.4.30 ［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス」を参照してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-143　［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.30　［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックスでは，添付ファイルを追加するかどうかを指定します。［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合だけ表示されます。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-144　［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［添付ファイル］

テキストフィールドに添付ファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。添付ファイルにはマクロ変数を使用できます。その後，［追加］ボタンをクリックすると，リストに追加されます。リストには，20件まで追加できます。デフォルトは空白です。また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

リストで指定したい場合は，［リスト使用］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。［リスト使用］をチェックした場合，添付ファイル名は無効になります。その後，テキストフィールドに添付ファイルのリストファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［リスト使用］をチェックした場合も，ファイル名としてマクロ変数を使用できます。添付ファイルをリストで指定した場合（［リスト使用］をチェックした場合），指定したリストファイル中には，マクロ変数を使用できません。

添付ファイルおよび添付ファイルリストには，ネットワークドライブ上のファイルは指定できません。

メールサービスを使用する場合，添付ファイルのアクセス権はメールサービスのログインアカウントに従います。メールサービスのログインアカウントがアクセス権限を持っていないファイルは，添付ファイルとして使用できません。

13.4.31　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスでは，メッセージキュー送信の詳細を定義します。TP1/Message Queue，またはMQSeriesのメッセージキューにメッセージを送信します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-145　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「メッセージキュー送信」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

メッセージキュー送信を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-146　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［送信先］

メッセージキューの送信先についての指定をします。

［キュー名］

メッセージを送信するキューのキュー名を48バイト以内の文字列で指定します。

この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。指定できるキューの種類を次に示します。

ローカルキュー

ローカルキューの別名キュー

遠隔キュー

遠隔キューの別名キュー

動的キュー

伝送キュー

［キューマネージャー名］

キューマネージャー名を48バイト以内のMQ文字列で指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

［モデルキュー名］

メッセージを送信するモデルキュー名を48バイト以内のMQ文字列で指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

［接続キュー管理プログラム名］

送信時に接続するキュー管理プログラム名を48バイト以内のMQ文字列で指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

［メッセージ］

送信するメッセージについての指定をします。

［相関識別子］

送信するメッセージの相関識別子を24バイト以内の文字列で指定します。

この項目は必ず指定します。指定できる文字列は，A～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）です。デフォルトは空白です。

［メッセージ識別子］

送信するメッセージキューのメッセージ識別子を24バイト以内の文字列で指定します。この項目は必ず指定します。指定できる文字列は，A～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）です。デフォルトは空白です。

［永続性］

送信するメッセージの永続性を指定します。デフォルトではチェックされていません。

［詳細設定］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックスが表示されます。メッセージについての詳細を設定します。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。

詳細については，「13.4.32 ［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス」を参照してください。

［プラットフォーム］

ジョブを実行するプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。
08-00では使用できるプラットフォームはありません。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-147　［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.32　［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックスでは，メッセージついての詳細を設定します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-148　［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［フォーマット名］

フォーマット名を8バイト以内のA～Z（大文字の英字），および0～9（アラビア数字）で指定します。デフォルトは空白です。

［メッセージデータファイル名］

メッセージとして送信するメッセージデータファイル名を256バイト以内の文字列で指定します。メッセージデータファイル名としてマクロ変数を使用できます。メッセージデータファイル名にマクロ変数を使用した場合，指定したメッセージデータファイル中には，マクロ変数を使用できません。デフォルトは空白です。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［保持時間］

送信するメッセージの保持時間を分で指定します。指定できる値は，1～9,999,999です。デフォルトは空白です。デフォルトの場合は，制限時間はありません。

［優先度］

送信するメッセージの優先度を指定します。指定できる値は，［0］～［9］です。優先度が最も高いのは，［9］です。デフォルトは空白です。

［デッドレターキュー名］

メッセージを送信できなかった場合，メッセージを転送するキュー名を48バイト以内のMQ文字列で指定します。デフォルトは空白です。MQ文字列に使える文字を次に示します。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

13.4.33　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックス（バージョン7互換機能）

［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスでは，MSMQメッセージ送信の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-149　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「MSMQ送信」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

MSMQ送信を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-150　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［送信先］

送信先ついての指定をします。

［キューパス名］

メッセージを送信するキューを259バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。

［キューパス名］か［キューラベル名］は，どちらか一方を必ず指定します。デフォルトは空白です。指定できる種類を次に示します。

ローカルコンピュータのパブリックキュー

ローカルコンピュータのプライベートキュー

リモートコンピュータのパブリックキュー

［キューラベル名］

送信先のキューラベル名を124バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。［キューパス名］か［キューラベル名］は，どちらか一方を必ず指定します。デフォルトは空白です。

［メッセージ］

メッセージついての指定をします。

［相互関係］

送信するメッセージの相互関係を20バイト以内の文字列で指定します。

この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。指定できる文字列を次に示します。

A～Z（大文字の英字）

0～9（アラビア数字）

［メッセージラベル］

送信メッセージのラベルを249バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［アプリケーション情報］

送信メッセージのアプリケーション情報を16進数で指定します。指定できる値は0～FFFFFFFFです。デフォルトは空白です。

［配信制限時間］

送信するメッセージの配信制限時間を秒単位で指定します。デフォルトは-2です。この項目を省略した場合，-2が仮定されます。指定できる値を次に示します。

-2（LONG_LIVED）

-1（INFINITE）

0～2,147,483,647

［保持時間］

送信メッセージが保持される時間を秒単位で指定します。デフォルトは-1です。この項目を省略した場合，-1が仮定されます。指定できる値を次に示します。

-1（INFINITE）

0～2,147,483,647

［優先順位］

送信メッセージの優先順位を指定します。指定できる値は［0］～［7］です。優先度が最も高いのは，［7］です。デフォルトは［3］です。

［配信モード］

送信メッセージの配信モードを選択します。選択できる種類は，［高速］と［回復可能］です。デフォルトは［高速］です。

［ログ］

送信メッセージが届いたあとのログを指定します。デフォルトではチェックされていません。

［ジャーナルキューにメッセージを入れる］
送信したメッセージをジャーナルキューに入れるかを選択します。デフォルトではチェックされていません。

［配信不能メッセージキューにメッセージを入れる］
送信できなかったメッセージを配信不能メッセージキューに入れるかを選択します。デフォルトではチェックされていません。

［メッセージ本文］

［設定］ボタンをクリックすると，［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックスが表示されます。MSMQ送信のメッセージ本文ついての設定をします。［有効］をチェックすると，設定内容が有効になります。

詳細については，「13.4.34 ［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス」を参照してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-151　［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.34　［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス

［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックスでは，MSMQ送信のメッセージ本文ついての設定をします。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-152　［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［本文ファイル名］

送信メッセージのメッセージ本文のデータが格納されているファイル名を259バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［本文タイプ］

メッセージ本文の内容の型を16進数で指定します。指定できる値は0～FFFFFFFFです。デフォルトは空白です。

13.4.35　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスでは，JP1/Cm2状態通知の詳細を定義します。

各項目で使用できる文字については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1(2) 使用できる文字の範囲」を参照してください。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-153　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「JP1/Cm2状態通知」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

JP1/Cm2状態通知を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-154　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［状態］

JP1/Cm2/NNMへ通知する状態を選択します。デフォルトは［認識不能］です。選択できる種類を次に示します。

［認識不能］

［正常域］

［注意域］

［警戒域］

［重要警戒域］

［危険域］

［制限動作中］

［テスト中］

［使用不可］

［付加情報］

メッセージに付け加える情報を256バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

指定した文字列にマルチバイト文字を含める場合は，NNMで使用する文字コードと同じ文字コードを使用してください。

［プラットフォーム］

ジョブを実行するプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-155　［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.36　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスでは，ローカル電源制御の詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-156　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「ローカル電源制御」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

ローカル電源制御を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-157　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［プラットフォーム］

ジョブを実行するプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

［実行種別］

ローカル電源制御の方法を選択します。デフォルトは［電源オフ］です。［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合と，［UNIX］を選択した場合とで，選択できる種類が異なります。選択できる種類を次に示します。

［PC］の場合

実行ホストのOS起動後10分以内に実行された場合，起動後10分経過してから，処理が実行されます。

［電源オフ］
シャットダウンをしたあと，電源をオフします。電源をオフにしたあと，電源をオンにしたい場合は，JP1/Power Monitorのスケジュールで次回電源投入時刻を設定してください。JP1/Power Monitorで設定されている時刻で起動されます。詳細については，マニュアル「JP1/Power Monitor」を参照してください。

［シャットダウン後再起動］
シャットダウンをしたあと，再起動します。

［シャットダウン］
シャットダウンだけを実行します。
Windows Server 2008で運用する場合は，OS側のグループポリシーオブジェクトの「Windowsシステムのシャットダウンのときに電源を切らない」の設定に依存して動作します。
設定方法については，OSのドキュメントを参照するか，またはOS側にお問い合わせください。

［UNIX］の場合

［電源オフ］
シャットダウンをしたあと，電源をオフします。電源をオフにしたあと，電源をオンにしたい場合は，JP1/Power Monitorのスケジュールで次回電源投入時刻を設定してください。JP1/Power Monitorで設定されている時刻で起動されます。詳細については，マニュアル「JP1/Power Monitor」を参照してください。

［シャットダウン後再起動］
シャットダウンをしたあと，再起動します。

［終了要求種別］

終了する方法を選択します。デフォルトは［強制終了］です。［プラットフォーム］で［PC］を選択した場合と，［UNIX］を選択した場合とで，選択できる種類が異なります。選択できる種類を次に示します。

［PC］の場合

［計画終了］
ホストを計画終了させます。

［強制終了］
ホストを強制終了させます。

［UNIX］の場合

［監視終了］
ホストを監視終了させます。

［制限終了］
ホストを制限終了させます。

［強制終了］
ホストを強制終了させます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-158　［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.37　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスでは，リモート電源制御の詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-159　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「リモート電源制御」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

リモート電源制御を実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-160　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［電源オン/オフ］

制御したいリモート電源についての設定をします。

［対象ホスト］

電源を制御したいJP1/Power Monitorのエージェントのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。この項目は必ず指定します。デフォルトは空白です。また，対象ホストを［PC］にするか，または［UNIX］にするかを選択します。

［要求種別］

ホストに対する電源制御の種類を選択します。デフォルトは［電源オフ：計画終了］です。［対象ホスト］で［PC］を選択した場合と，［UNIX］を選択した場合とで，選択できる種類が異なります。選択できる種類を次に示します。

［PC］の場合

［電源オン］
ホストを電源オンさせます。

［電源オフ：計画終了］
ホストを計画終了させます。

［電源オフ：強制終了］
ホストを強制終了させます。

［電源オフ：強制停止］
ホストに対応する電源制御装置に対して直接電源オフさせます。
［電源オフ：強制停止］は，実行中のジョブやアプリケーションを正常に終了しないでホストの電源をオフにします。ホストがハングアップした場合などの緊急時以外は使用しないでください。

［UNIX］の場合

［電源オン］
ホストを電源オンさせます。

［電源オフ：監視終了］
ホストを監視終了させます。

［電源オフ：制限終了］
ホストを制限終了させます。

［電源オフ：強制終了］
ホストを強制終了させます。

［電源オフ：強制停止］
ホストに対応する電源制御装置に対して直接電源オフさせます。
［電源オフ：強制停止］は，実行中のジョブやアプリケーションを正常に終了しないでホストの電源をオフにします。ホストがハングアップした場合などの緊急時以外は使用しないでください。

［次回電源投入時刻の設定］

ホストに対して次回電源投入時刻を指定します。デフォルトは［エージェントの設定］です。［要求種別］で［電源オン］，または［強制停止］が選択されている場合は，指定できません。

［設定しない］
次回電源投入時刻を指定しないで，電源をオフします。

［エージェントの設定］
次回電源投入時刻がエージェントホストのJP1/Power Monitorのスケジュールに設定されている時刻になります。

［次回電源投入時刻の変更］
エージェントホストのJP1/Power Monitorに設定された時刻とは異なる時刻に電源をオンしたい場合に，選択します。指定できる値を次に示します。
［月］：1～12
［日］：1～31
［時］：0～23
［分］：0～59
［月］，［日］を省略した場合，実行日当日の月日になります。したがって，実行時刻以前の時分を指定すると，エラーになります。
設定する次回電源投入時刻は，リモート電源制御ジョブが実行されるホストの実行ユーザーのタイムゾーンで指定された時刻として動作します。

［再起動］

電源オフを選択した場合に，再起動するかどうかを選択します。選択できる種類は，［する］と［しない］です。デフォルトは［しない］です。［要求種別］で［電源オン］が選択されている場合は，指定できません。

［電源オフ：強制停止］を選択した場合に［する］を選択するとき，電源制御装置の種類によっては，電源オンと電源オフの間隔が短いと正しく起動されないことがあります。このような電源制御装置で再起動したい場合，電源をオフにしたあと，十分な間隔を空けてから電源をオンにしてください。

［電源オフの終了］

電源オフを選択した場合に，電源オフの終了を待つかを選択します。選択できる種類は，［待つ］と［待たない］です。デフォルトは［待たない］です。

［プラットフォーム］

リモート電源制御を実行させたいプラットフォームを選択します。選択できる種類は，［PC］と［UNIX］です。デフォルトは［PC］です。

［PC］
Windows環境で実行します。

［UNIX］
UNIX環境で実行します。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-161　［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［実行先サービス］

実行先のサービスを選択します。指定できる種類は，［JP1/AJS2］と［JP1/AJS2 Queueless Agent］です。デフォルトは［JP1/AJS2］です。なお，この項目は接続先JP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00-/C以降の場合に表示されます。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.38　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスでは，Windows版JP1シリーズの各プログラムから提供されている標準カスタムジョブの詳細を定義します。

定義できるカスタムジョブの一覧を次に示します。

JP1FTP

JP1AMR3

JP1AMR3BW

JP1AMOAP

MFJOB

VOS3JOB

VOS1JOB

VOS1NET

VOSKJOB

VOSKNET

DMSV

COSMNGSV

COSMNGAP

WS_PC

WSUSR_PC

WS_UX

WSUSR_UX

AJSPDFS

注意事項

上記以外のジョブは定義できません。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-162　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの共通の表示項目

共通する表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，定義するカスタムジョブによって異なります。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

カスタムジョブを実行させたいJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentのホスト名を255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

(2)　［定義］タブ

標準カスタムジョブの［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［定義］タブ（PCジョブ用）を次の図に示します。カスタムPCジョブの［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［定義］タブの表示項目は，［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックスと同じです。詳細については，「13.4.8 ［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス」を参照してください。

UNIXジョブ用の［定義］タブの表示項目は，［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックスと同じです。詳細については，「13.4.7 ［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックス」を参照してください。

図13-163　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［定義］タブ（PCジョブ用）

表示項目について説明します。

［実行優先順位］

ジョブの実行優先順位を選択します。指定できる値は，［なし］，および［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは［なし］です。

［なし］の場合は上位ジョブネットの定義に依存します。［なし］が指定され，最上位までのすべてのジョブネットに［なし］が指定されていた場合，［1］が仮定されます。

［標準出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使う標準出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

［標準エラー出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使う標準エラー出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名はフルパスで指定します。デフォルトは空白です。

［終了判定］

終了判定の条件を選択します。

［判定結果］

［判定結果］で選択した終了判定の条件によって，表示項目が異なります。デフォルトは［しきい値による判定］です。［判定結果］の下には［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目が表示されています。選択できる終了判定の条件を次に示します。

［常に正常］
カスタムジョブを常に正常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［常に異常］
カスタムジョブを常に異常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［ファイルが存在すれば正常］
［ファイル名］で指定したファイルがあれば，カスタムジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［ファイルが更新されれば正常］
［ファイル名］で指定したファイルが更新されれば，カスタムジョブを正常終了します。［判定結果］の下の項目は，［ファイル名］に変更します。任意のファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［しきい値による判定］
正常終了と警告終了の判定基準とする値，または正常終了と異常終了の判定基準とする値を，定義します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の指定できる値は，0～2,147,483,647です。デフォルトは，［警告しきい値］が空白で，［異常しきい値］が0です。
デフォルトの場合は，終了コードが0以外のときに異常終了となります。［警告しきい値］を設定した場合は，終了コードが0から設定した値までを正常終了とします。終了コードが［警告しきい値］より大きい場合に警告終了となります。また，［異常しきい値］を設定した場合は0から［異常しきい値］までが正常終了となります。終了コードが-1以下または［異常しきい値］より大きい場合に異常終了となります。［警告しきい値］と［異常しきい値］の両方を指定した場合は，終了コードが0から［警告しきい値］までが正常終了，［警告しきい値］より大きく［異常しきい値］までが警告終了，-1以下または［異常しきい値］より大きい場合が異常終了となります。
なお，UNIXで実行した場合，終了コードは0～255の値となり，負の値はありません。
実行したプログラムが負の値で終了した場合，終了コードは，256 + （exitコード）と扱われます（例えば，-1でexitした場合は，256 - 1 = 255と扱われます）。

［実行時のユーザー］

ジョブを実行するJP1/AJS2 - AgentのOSのユーザー名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

このユーザーは，［実行ユーザー種別］の［登録ユーザー］，または［所有ユーザー］にマッピングしておく必要があります。また，この項目の指定を省略した場合，ユーザーマッピングのプライマリーユーザーで実行します。ユーザーマッピングについては，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」のユーザー管理機能の設定の章を参照してください。

［詳細情報の設定］

［詳細］ボタンをクリックすると，連携するプログラムの定義画面が表示されます。表示される定義画面の表示項目については，連携するプログラムのマニュアルを参照してください。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-164　［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

ジョブの実行を打ち切る時間を指定するかどうかを選択します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［打ち切り時間］

［打ち切り時間指定］で［する］を選択した場合，打ち切り時間を分で指定します。指定できる値は，1～1,440です。デフォルトは空白です。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］
ジョブを登録したJP1ユーザーでジョブを実行します。

［所有ユーザー］
ジョブを所有しているJP1ユーザーでジョブを実行します。

13.4.39　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスでは，オペレーションジョブの詳細を定義します。

このダイアログボックスには，共通する表示項目と次のタブがあります。

［定義］タブ

［属性］タブ

＜この項の構成＞

(1)　共通する表示項目

(2)　［定義］タブ

(3)　［属性］タブ

(4)　［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックス

(1)　共通する表示項目

共通する表示項目を次の図に示します。

図13-165　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスの共通の表示項目

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニット名を30バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは「オペレーションジョブ」です。

［コメント］

ユニットのコメントを80バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［実行ホスト］

オペレーションジョブを実行させたいオペレーションジョブ実行ホスト名を，255バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

なお，実行ホストが空白の場合は，自ホストで実行します。

JP1/AJS2 - Managerホストと実行ホストで文字コードが異なる場合は，文字コード変換を行います。ホスト間の文字コード変換は，JP1/Baseに設定されている文字コードを使用します。

(2)　［定義］タブ

［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブを次の図に示します。

図13-166　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスの［定義］タブ

表示項目について説明します。

［実行優先順位］

オペレーションジョブでは，この項目は指定できません。

［標準出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うオペレーションジョブ実行ホスト上の標準出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パスで指定します。デフォルトは空白です。また，標準出力ファイルは常に上書きされます。

［標準エラー出力ファイル名］

ジョブを実行するときに使うオペレーションジョブ実行ホスト上の標準エラー出力ファイル名を511バイト以内の文字列で指定します。ファイル名は，絶対パスで指定します。デフォルトは空白です。また，標準エラー出力ファイルは常に上書きされます。

［終了判定］

終了判定の条件を選択します。

［判定結果］

［判定結果］で選択した終了判定の条件によって，表示項目が異なります。デフォルトは［しきい値による判定］です。［判定結果］の下には［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目が表示されています。選択できる終了判定の条件を次に示します。

［常に正常］
オペレーションジョブを常に正常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［常に異常］
オペレーションジョブを常に異常終了します。［警告しきい値］と［異常しきい値］の項目は，指定できません。

［しきい値による判定］
正常終了と警告終了の判定基準とする値，または正常終了と異常終了の判定基準とする値を，定義します。［警告しきい値］と［異常しきい値］に指定できる値は，0～2,147,483,647です。デフォルトは，［警告しきい値］が空白で，［異常しきい値］が0です。
デフォルトの場合は，終了コードが0以外のときに異常終了となります。［警告しきい値］を設定した場合は，終了コードが0から設定した値までを正常終了とします。終了コードが［警告しきい値］より大きい場合に警告終了となります。また，［異常しきい値］を設定した場合は0から［異常しきい値］までが正常終了となります。終了コードが-1以下または［異常しきい値］より大きい場合に異常終了となります。［警告しきい値］と［異常しきい値］の両方を指定した場合は，終了コードが0から［警告しきい値］までが正常終了，［警告しきい値］より大きく［異常しきい値］までが警告終了，-1以下または［異常しきい値］より大きい場合が異常終了となります。
なお，UNIXで実行した場合，終了コードは0～255の値となり，負の値はありません。実行したプログラムが負の値で終了した場合，終了コードは256 + (exitコード)と扱われます（例えば，-1でexitした場合は，256 - 1 = 255と扱われます）。
しきい値と終了状態の関係を次の図に示します。

図13-167　しきい値と終了状態の関係

戻り値は符号なしの整数値として判定されます。例えば「-1」は，Windowsでは「4,294,967,293」，UNIXでは「255」として扱われます。
なお，ジョブが異常終了した場合，後続のジョブやジョブネットは実行されません。

［実行時のユーザー］

オペレーションジョブでは，この項目は指定できません。

［詳細情報の設定］

［詳細］ボタンをクリックすると，［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックスが表示されます。

(3)　［属性］タブ

［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブを次の図に示します。

図13-168　［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックスの［属性］タブ

表示項目について説明します。

［保留］

ユニットの状態をあらかじめ保留状態にするかどうかを指定します。指定できる種類は，［しない］と［する］です。デフォルトは［しない］です。

［種別］

ユニットの種別をリカバリーにするかどうかを指定します。指定できる種類は，［通常］と［リカバリ］です。デフォルトは［通常］です。

［打ち切り時間指定］

オペレーションジョブでは，この項目は指定できません。

［打ち切り時間］

オペレーションジョブでは，この項目は指定できません。

［終了遅延監視］

実行所要時間によるジョブの終了遅延監視をするかどうかを指定します。ジョブの終了遅延を監視する場合は［実行所要時間］をチェックします。デフォルトではチェックされていません。

また，［実行所要時間］をチェックした場合は，ジョブの実行所要時間を1～1,440の範囲内で指定します（単位：分）。

この項目はJP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降の場合に表示されます。なお，実行所要時間によるジョブの終了遅延監視の注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.1.22 ジョブ実行所要時間による終了遅延監視機能に関する注意事項」を参照してください。

［所有者］

ユニットの所有者を31バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは，ログインしているJP1ユーザー名です。

［JP1資源グループ］

JP1資源グループ名を63バイト以内の文字列で指定します。指定できる文字は，英数字，および「_（アンダーバー）」です。デフォルトは，上位ユニットのJP1資源グループ名です。空白の場合は，アクセス権限の対象になりません。

［実行ユーザー種別］

実行ユーザーの種類を選択します。デフォルトは［登録ユーザー］です。選択できる種類を次に示します。

［登録ユーザー］

ジョブを登録したJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたOSのユーザーのアカウントでジョブを実行します。

［所有ユーザー］

ジョブを所有しているJP1ユーザーでユーザーマッピングします。変換されたユーザーのアカウントでジョブを実行します。

ここで指定したユーザーからOSのユーザーに変換されるように，オペレーションジョブ実行ホストでユーザーマッピングする必要があります。

(4)　［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックス

［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックスでは，オペレーションジョブの実行についての詳細を定義します。

［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-169　［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［実行コマンド］

実行したいオペレーションジョブ実行ホスト上の実行コマンド名を511バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

実行コマンド名は，絶対パス，または相対パスで指定できます。相対パスで指定した場合，コマンド実行時の実行ユーザー（OSユーザー）のホームディレクトリ（Windowsの場合は，JP1/Baseインストールパス¥COMMAND）からの相対パスとなります。有効となる環境変数PATHは，システム環境変数です。また，マクロ変数を使用できます。実行コマンド名に空白文字が含まれる場合，「"（ダブルクォーテーションマーク）」で実行コマンド名を囲んでください。

［実行コマンド］の指定は必須です。省略して［OK］ボタンをクリックすると，エラーメッセージが出力されます。

［パラメーター］

コマンドパラメーターを1,023バイト以内の文字列で指定します。また，マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

［環境変数］

コマンド実行時は，実行ユーザー（OSユーザー）のローカルログインスクリプトに設定されている環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてコマンドを実行できます。付け加える環境変数を2,730バイト以内の文字列で指定します。また，定義できる環境変数は10個までです。マクロ変数を使用できます。デフォルトは空白です。

環境変数を定義するときの注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス」の環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項について説明している章を参照してください。

［環境変数ファイル名］

コマンド実行時は，システム環境変数が有効となります。その環境に新たな変数を付け加えてコマンドを実行できます。付け加える環境変数として，オペレーションジョブ実行ホスト上の環境変数ファイル名を255バイト以内の文字列で指定します。環境変数ファイル名は絶対パスで指定します。環境変数ファイル名に「<」，「>」，「|」，「?」，「*」，「,」，「;」が使用されている場合は，エラーとなります。デフォルトは空白です。

環境変数ファイルは「環境変数名＝値」の形式で定義します。また，環境変数を複数指定する場合は，「環境変数名＝値」ごとに改行文字で区切ってください。

（例）

環境変数名1=ABCD<改行>

環境変数名2=EFGH<改行>

なお，改行文字を含む環境変数は指定できません。指定する環境変数がシステム環境変数の場合は，環境変数名を「<-」と「->」で囲んで指定してください。

（例）

PATH=D:¥TOOLS;<-PATH->

環境変数を定義するときの注意事項については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス」の環境変数および環境変数ファイルを定義する場合の注意事項について説明している章を参照してください。

［実行時のユーザー］

オペレーションジョブ実行ホスト上でコマンドを実行する際に使用する，OSのユーザー名を63バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

このユーザーは，［実行ユーザー種別］の［登録ユーザー］または［所有ユーザー］にマッピングしておく必要があります。また，この項目の指定を省略した場合，ユーザーマッピングのプライマリーユーザーで実行します。マッピングするOSユーザーのホームディレクトリが作成されていない場合は必ず作成してください。ホームディレクトリがない場合，ジョブ実行に失敗します。Windowsホストで実行するコマンドの場合，有効となるOSユーザーの情報は，指定したOSユーザーの権限となります。また，実行コマンドの中からアクセスするファイルに対しては，指定したOSユーザーでのアクセスとなります。ユーザーマッピングについては，マニュアル「JP1/Base 運用ガイド」の，ユーザー管理機能の設定について説明している章を参照してください。

13.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウ

［月間カレンダー編集］ウィンドウは，ジョブグループのカレンダー情報を月単位で編集するウィンドウです。［月間カレンダー編集］ウィンドウから［年間カレンダー編集］ウィンドウが表示されます。［年間カレンダー編集］ウィンドウは，ジョブグループのカレンダー情報を年単位で編集するウィンドウです。

［月間カレンダー編集］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのツリーエリアでジョブグループを選択して，［編集］－［カレンダー］を選択する。

［年間カレンダー編集］ウィンドウで，［表示］－［月間カレンダー編集］を選択する。

［年間カレンダー編集］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［月間カレンダー編集］ウィンドウで，［表示］－［年間カレンダー編集］を選択する。

［月間カレンダー編集］ウィンドウを次の図に示します。

図13-170　［月間カレンダー編集］ウィンドウ

表示項目について説明します。

［週間標準値］

週間標準値で曜日をクリックすると，選択した曜日すべてに，休業日，および運用日を定義します。

休業日
曜日の文字の色が赤色で表示されます。カレンダーエリアの日付の背景色は，薄い赤色で表示されます。

運用日
曜日の文字の色が青色で表示されます。カレンダーエリアの日付の背景色は，薄い青色で表示されます。

定義なし
曜日の文字の色が黒色で表示されます。

前月ボタン

前月のカレンダー情報を表示します。表示できる月の範囲は，1994年1月～2036年12月です。

翌月ボタン

翌月のカレンダー情報を表示します。

カレンダーエリア

カレンダー情報が表示されます。現在の日付の数字の色は，黄色で表示されます。日付，および曜日をクリックすると，休業日，および運用日を定義できます。カレンダーエリアで曜日をクリックすると，その月の曜日だけに，休業日，および運用日を定義します。また，ネストジョブグループの場合，上位ジョブグループのカレンダー情報で運用できます。

定義の内容と表示される色を次に示します。

休業日
日付の背景色が赤色で，日付の数字の色が白色で表示されます。上位ジョブグループの休業日は，橙色で表示されます。

運用日
日付の背景色が青色で，日付の数字の色が白色で表示されます。上位ジョブグループの運用日は，緑色で表示されます。

定義なし
日付の背景色が白色で，日付の数字の色が黒色で表示されます。

週間標準値での定義，カレンダーエリアでの定義，および上位ジョブグループの定義が同時にされた場合の優先順位を次に示します。優先度が最も高いのは，1です。

カレンダーエリアでの定義

週間標準値での定義

上位ジョブグループの定義

週間標準値でカレンダー情報が定義された場合，カレンダーエリアの日付の数字の色は，黒色で表示されます。

［年間カレンダー編集］ウィンドウを次の図に示します。

図13-171　［年間カレンダー編集］ウィンドウ

表示項目について説明します。

［週間標準値］

週間標準値で曜日をクリックすると，選択した曜日すべてに，休業日，および運用日を定義します。

休業日
曜日の文字の色が赤色で表示されます。カレンダーエリアの日付の背景色は，薄い赤色で表示されます。

運用日
曜日の文字の色が青色で表示されます。カレンダーエリアの日付の背景色は，薄い青色で表示されます。

定義なし
曜日の文字の色が黒色で表示されます。

前年ボタン

前年のカレンダー情報を表示します。表示できる年の範囲は，1994～2036年です。

翌年ボタン

翌年のカレンダー情報を表示します。

カレンダーエリア

カレンダー情報が表示されます。現在の日付の数字の色は，黄色で表示されます。日付，および曜日をクリックすると，休業日，および運用日を定義できます。カレンダーエリアで曜日をクリックすると，その月の曜日だけに，休業日，および運用日を定義します。また，ネストジョブグループの場合，上位ジョブグループのカレンダー情報で運用できます。

定義の内容と表示される色を次に示します。

休業日
日付の背景色が赤色で，日付の数字の色が白色で表示されます。上位ジョブグループの休業日は，橙色で表示されます。

運用日
日付の背景色が青色で，日付の数字の色が白色で表示されます。上位ジョブグループの運用日は，緑色で表示されます。

定義なし
日付の背景色が白色で，日付の数字の色が黒色で表示されます。

週間標準値での定義，カレンダーエリアでの定義，および上位ジョブグループの定義が同時にされた場合の優先順位を次に示します。優先度が最も高いのは，1です。

カレンダーエリアでの定義

週間標準値での定義

上位ジョブグループの定義

週間標準値でカレンダー情報が定義された場合，カレンダーエリアの日付の数字の色は，黒色で表示されます。

＜この節の構成＞

13.5.1　メニューコマンド一覧

13.5.1　メニューコマンド一覧

［月間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を表13-24に，［年間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を表13-25に示します。

表13-24　［月間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー | メニューコマンド | 機能
ファイル | 保存 | 定義したカレンダー情報を保存する。
閉じる | ［月間カレンダー編集］ウィンドウを閉じる。
表示 | 最新情報に更新 | カレンダーの定義を最新の状態にする。
年間カレンダー編集 | ［年間カレンダー編集］ウィンドウに切り替える。
ヘルプ | 目次 | WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
バージョン情報 | JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。

表13-25　［年間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー | メニューコマンド | 機能
ファイル | 保存 | 定義したカレンダー情報を保存する。
閉じる | ［年間カレンダー編集］ウィンドウを閉じる。
表示 | 最新情報に更新 | カレンダーの定義を最新の状態にする。
月間カレンダー編集 | ［月間カレンダー編集］ウィンドウに切り替える。
ヘルプ | 目次 | WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
バージョン情報 | JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。

13.6　［デイリースケジュール］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウは，ジョブネットの実行スケジュールを日単位で表示・編集するウィンドウです。［デイリースケジュール］ウィンドウには，階層表示と全ジョブ表示の2種類があります。階層表示は，ツリーエリアにジョブネット，またはジョブを表示します。全ジョブ表示は，ツリーエリアにジョブグループ，またはジョブネットのすべてのジョブを表示します。

［デイリースケジュール］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［全ジョブ表示］を選択する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［全ジョブ表示］を選択する。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。

［マンスリースケジュール］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。

［マンスリースケジュール］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［全ジョブ表示］を選択する。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［階層表示］を選択する。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで，［表示］－［デイリースケジュール］－［全ジョブ表示］を選択する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを次の図に示します。

図13-172　［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

表示項目について説明します。

ツリーエリア

ルートジョブネットの下のジョブネット，またはジョブがツリー構造で表示されます。リモートジョブネットおよびホストリンクジョブネットより下のユニットは表示されません。また，マネージャージョブネットは表示されません。

ユニット名は，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで指定した表示順序で表示されます。

また，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブでは，表示期間にスケジュール情報がないルートジョブネットを表示するかどうかについても設定できます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

日時エリア

上段に日付，下段に時間が表示されます。また，選択枠が表示されます。

時間は，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで選択した表示時間で表示されます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

表示時間が24時間の場合

表示日の基準時刻の分が0分の場合，基準時刻から24時間を表示します。表示日の基準時刻の分が0分以外の場合，基準時刻から25時間を表示します。

表示時間が48時間の場合

表示日の基準時刻の分が0分の場合，基準時刻から48時間を表示します。表示日の基準時刻の分が0分以外の場合，基準時刻から49時間を表示します。

スケジュールエリア

実行スケジュールを示す四角と選択枠が表示されます。四角の両端は，開始時間と終了時間，また，実行されていない場合は，予定の時間を示しています。

遅延が発生した場合，四角の上下の線が太く表示されます。

スケジュールエリアの背景色は，灰色が過去を，白が現在，および未来を表しています。

四角の表示色は，ジョブ，またはジョブネットの実行状態を表しています。四角の表示色とジョブ，またはジョブネットの実行状態を次の表に示します。

表13-26　四角の表示色とジョブ，またはジョブネットの実行状態

実行状態 | 表示色
未登録 | 指定なし
開始時刻待ち | 空色
先行終了待ち | 空色
保留中 | 黄色
実行待ち | 空色
未計画 | 灰色
キューイング | 空色
実行中 | 緑
警告検出実行中 | 赤
異常検出実行中 | 赤
正常終了 | 薄い緑
警告検出終了 | 薄い赤
異常検出終了 | 薄い赤
計画未実行 | 灰色
未実行終了（実行予定なし） | 灰色
未実行終了（実行予定あり） | 灰色
中断 | 薄い赤
強制終了 | 薄い赤
順序不正 | 薄い赤
繰り越し未実行（実行予定なし） | 灰色
繰り越し未実行（実行予定あり） | 灰色
起動失敗 | 薄い赤
終了状態不明 | 薄い赤
閉塞 | 茶色
監視中 | 緑
起動条件待ち | 空色
監視未起動終了 | 灰色
監視正常終了 | 薄い緑
監視打ち切り終了 | 薄い赤
監視中断 | 薄い緑
正常終了－偽 | 薄い緑
開始遅延 | 桃色
開始遅延（実行中） | 濃い桃色
終了遅延 | 橙色
終了遅延（実行中） | 濃い橙色

また，この四角の表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

選択枠

実行スケジュールを1時間単位で選択します。選択枠で囲まれるのは，クリック位置の前後30分です。

実行結果リスト

ツリーエリアと選択枠で選択された実行スケジュールの中で，実行IDがある（［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示できる）ものだけ，一覧で表示されます。リストの中の実行スケジュールをクリックすると，ツリーエリア，およびスケジュールエリアの表示内容が選択されたスケジュール情報に変わります。

なお，リストエリアに表示する項目および表示する順序は変更できます。表示項目の設定方法については，「13.3.30 ［表示項目設定］ダイアログボックス」を参照してください。

表示される項目の横幅のサイズは，ウィンドウを閉じたときまたは表示項目が変更されたときに記憶されます。

［ユニット名］

ユニット名が表示されます。

［開始日時］

実行の開始日時または開始予定日時が表示されます。

［終了日時］

実行の終了日時が表示されます。

［状態］

最新の実行状態が表示されます。

［再実行開始日時］

再実行された日時が表示されます。再実行されていない場合，空白が表示されます。

［登録種別］

計画実行，確定実行または即時実行のどれかが表示されます。

［起動条件］

起動条件が設定されている場合，実行打ち切り回数と実行打ち切り日時が表示されます。設定されていない場合，空白が表示されます。

［処理時間］

実行の開始から終了までに掛かった時間が表示されます。実行中の場合，開始日時からの経過時間が表示されます。また，再実行された場合は，再実行が開始されてからの処理時間が表示されます。

［開始遅延日時］

開始遅延日時が表示されます。開始遅延監視をしないときは空白が表示されます。

［終了遅延日時］

終了遅延日時が表示されます。終了遅延監視をしないときは，空白が表示されます。

［実行ID］

実行IDが表示されます。

［計画一時変更］

計画一時変更の有無が表示されます。変更がある場合は，その内容（「日時変更」，「実行中止」，「前回実行中止」または「連動一時変更」）が表示されます。

［種別］

ユニットの種別が表示されます。

［コメント］

ユニットの詳細定義ダイアログボックスで定義したコメントが表示されます。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウを次の図に示します。

図13-173　［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

表示項目について説明します。

ツリーエリア

ジョブグループ，またはジョブネットの下にあるすべてのジョブの中で，表示するスケジュール情報があるジョブだけ表示されます。名称は「ジョブ名：相対パス」の形式で表示されます。起動条件の下のジョブは，表示されません。

ジョブ名は，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで指定した表示順序で表示されます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

日時エリア

上段に日付，下段に時間が表示されます。また，選択枠が表示されます。

時間は，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで選択した表示時間で表示されます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

表示時間が24時間の場合

表示日の基準時刻の分が0分の場合，基準時刻から24時間を表示します。表示日の基準時刻の分が0分以外の場合，基準時刻から25時間を表示します。

表示時間が48時間の場合

表示日の基準時刻の分が0分の場合，基準時刻から48時間を表示します。表示日の基準時刻の分が0分以外の場合，基準時刻から49時間を表示します。

スケジュールエリア

実行スケジュールを示す四角と選択枠が表示されます。四角の両端は，開始時間と終了時間，また，実行されていない場合は，予定の時間を示しています。

遅延が発生した場合，四角の上下の線が太く表示されます。

スケジュールエリアの背景色は，灰色が過去を，白が現在，および未来を表しています。

四角の表示色は，ジョブの実行状態を表しています。四角の表示色とジョブの実行状態については，表13-26を参照してください。

また，この四角の表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

選択枠

実行スケジュールを1時間単位で選択します。選択枠で囲まれるのは，クリック位置の前後30分です。

実行結果リスト

ツリーエリアと選択枠で選択された実行スケジュールの中で，実行IDがある（［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示できる）ものだけ，一覧で表示されます。リストの中の実行スケジュールをクリックすると，ツリーエリア，およびスケジュールエリアの表示内容が選択されたスケジュール情報に変わります。なお，表示される項目については，「13.6 ［デイリースケジュール］ウィンドウ」を参照してください。

＜この節の構成＞

13.6.1　メニューコマンド一覧

13.6.2　［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.6.3　［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

13.6.4　［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

13.6.5　［日時変更］ダイアログボックス

13.6.6　［即時実行］ダイアログボックス

13.6.7　［遅延監視一時変更］ダイアログボックス

13.6.8　［優先順位一時変更］ダイアログボックス

13.6.9　［ジョブ状態変更］ダイアログボックス

13.6.10　［詳細スケジュール］ダイアログボックス

13.6.11　［サイズ変更］ダイアログボックス

13.6.12　［表示日変更］ダイアログボックス

13.6.13　［フィルタの設定］ダイアログボックス

13.6.14　［引き継ぎ結果］ダイアログボックス

13.6.1　メニューコマンド一覧

［デイリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を次の表に示します。

表13-27　［デイリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニューコマンド
機能
表示される
ダイアログボックス

ファイル
閉じる
［デイリースケジュール］ウィンドウを閉じる。
－

操作
実行登録※1

ツリーエリアで選択されているジョブネットを実行登録する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ表示される。

実行登録

登録解除※1

ツリーエリアで選択されているジョブネットの実行登録について，期間を指定して解除する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ表示される。

登録解除

追加※2

ルートジョブネットの場合，選択した日時に確定実行予定を追加する。

ネストジョブネットおよびジョブの場合，実行されない予定を追加する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

追加

計画一時変更－日時変更

ユニットの開始日時を変更する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

日時変更

計画一時変更－即時実行

計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの実行予定を早めて実行する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

即時実行

計画一時変更－実行中止※3
計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの実行予定を中止する。
－

計画一時変更－変更解除※3

計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの日時変更，もしくは実行中止を解除する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

保留属性変更－保留属性設定
選択したスケジュールに保留属性を設定する。
－

保留属性変更－保留解除
スケジュールに設定した保留属性を解除する。
－

遅延監視変更

ジョブネットの遅延監視方法を変更する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

遅延監視一時変更

優先順位変更

ジョブネットの優先順位を変更する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

優先順位一時変更

中断

ジョブネットの実行を中断する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

強制終了
ルートジョブネット，またはジョブの実行を強制的に終了する。
－

再実行
ジョブネット，またはジョブを再実行する。
再実行

ジョブ状態変更
ジョブ，またはホストリンクジョブネットの状態と終了コードを変更する。
ジョブ状態変更

実行順序制御方式の一時変更－同期

接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

実行順序制御方式の一時変更－非同期

接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［非同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

表示
詳細情報
ジョブネット，またはジョブの詳細スケジュール情報を表示する。
詳細スケジュール

サイズ変更
日付エリアとスケジュールエリアの表示サイズと表示時間を変更する。
サイズ変更

表示日変更－翌日
翌日のスケジュール情報を表示する。
－

表示日変更－前日
前日のスケジュール情報を表示する。
－

表示日変更－指定日
指定した日のスケジュール情報を表示する。
表示日変更

表示順序－名称
ユニット名を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示する。
－

表示順序－実行時刻
画面に表示されている最も古い実行開始日時を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示する。
－

デイリースケジュール－全ジョブ表示，または階層表示
［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ，または［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを表示する。
－

マンスリースケジュール
［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示する。
－

ジョブネットモニタ
実行結果リストで選択されたジョブネット，またはジョブを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（階層表示）※4

接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで表示する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※4

接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで表示する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

接続先のジョブネット－マンスリースケジュール※4

接続先のジョブネットを，［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

接続先のジョブネット－ジョブネットモニタ※4

接続先のジョブネットを，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウの場合だけ，表示される。

－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（階層表示）※5
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（階層表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※5
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（全ジョブ表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－マンスリースケジュール※5
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［マンスリースケジュール（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－ジョブネットモニタ※5
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［ジョブネットモニタ（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

引き継ぎ結果
ユニットが定義項目内で使用しているマクロ変数の解決結果を表示する。
引き継ぎ結果

最新情報に更新
スケジュールエリア，および実行結果リストの情報を最新の状態にする。
－

オプション
環境設定
JP1/AJS2 - Viewの動作環境を設定する。
環境設定

表示項目設定
ウィンドウのリストエリアに表示する項目を設定する。
表示項目設定

更新間隔の設定
スケジュールエリアと実行結果リストの情報を更新する時間間隔を設定する。
更新間隔の設定

フィルタ
スケジュールエリアと実行結果リストに表示するユニットの状態を選択する。
フィルタの設定

ツールの設定

JP1/AJS2 - Viewから起動するツールを登録する。

登録済みのツールをJP1/AJS2 - View側のホストで起動する。

ツールの設定

ヘルプ
目次
WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
－

バージョン情報
JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。
－

（凡例）

－：表示されない。

注※1

ルートジョブネットを選択している場合だけ有効です。ルートジョブネット以外を選択している場合は，エラーになります。

注※2

プランニンググループおよびプランニンググループ直下のジョブネット，ホストリンクジョブネットを選択している場合は，エラーになります。

注※3

ホストリンクジョブネットを選択している場合は，エラーになります。

注※4

接続先のジョブネットが異なる認証圏のホストにある場合は，ログインが必要です。

注※5

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合に表示されます。

13.6.2　［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移を次の図に示します。

図13-174　［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.6.3　［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）では，確定実行スケジュールの開始日時をルートジョブネットに指定します。［追加］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-175　［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

開始日時を追加するルートジョブネット名が表示されます。

［開始日時］

確定実行スケジュールの開始日時を指定します。指定できる値とデフォルト値を次の表に示します。

表13-28　指定できる値とデフォルト値

日時
指定できる値
デフォルト値

［年］
1994～2036年
選択された年

［月］
1～12月
選択された月

［日］
0～31日（その月の一か月の日数）
選択された日

［時］
0～47時
選択された時
［マンスリースケジュール］ウィンドウの場合は，空白

［分］
0～59分
選択された分
［マンスリースケジュール］ウィンドウの場合は，空白

［引き継ぎ］ボタン

［引き継ぎ情報］ダイアログボックスが表示され，実行登録時の引き継ぎ情報が指定できます。詳細については，「13.3.37 ［引き継ぎ情報］ダイアログボックス」を参照してください。

13.6.4　［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）では，計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの開始日時をジョブネットに指定します。［追加］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-176　［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

表示項目について説明します。

［ユニット名］

開始日時を追加するユニット名が表示されます。

［上位ジョブネット開始日時］

上位ジョブネットの開始日時一覧が表示されます。［ユニット名］に追加したい上位ジョブネットの開始日時を，一覧から選択します。

［開始日時］

計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの開始日時を指定します。

指定できる値とデフォルト値を次の表に示します。

表13-29　指定できる値とデフォルト値

日時
指定できる値
デフォルト値

［年］
1994～2036年
選択された年

［月］
1～12月
選択された月

［日］
1～31日（その月の1か月の日数）
選択された日

［時］
0～47時
選択された時
［マンスリースケジュール］ウィンドウの場合は，空白

［分］
0～59分
選択された分
［マンスリースケジュール］ウィンドウの場合は，空白

13.6.5　［日時変更］ダイアログボックス

［日時変更］ダイアログボックスでは，ジョブネットの実行開始日時を変更します。［日時変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-177　［日時変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

実行開始日時を変更するジョブネット名が表示されます。

［開始日時］

ユニットの実行開始日時を絶対時刻，または相対時刻で変更します。

［日時指定］

ユニットの実行開始時刻を絶対時刻で指定します。

指定できる値とデフォルト値を次の表に示します。

表13-30　指定できる値とデフォルト値

日時 | 指定できる値 | デフォルト値
［年］ | 1994～2036年 | 変更前の年
［月］ | 1～12月 | 変更前の月
［日］ | 1～31日（その月の1か月の日数） | 変更前の日
［時］ | 0～47時 | 変更前の時
［分］ | 0～59分 | 変更前の分

［相対指定］

変更前のユニットの実行開始時刻を基準に，ユニットの実行開始時刻を相対時刻で指定します。指定を省略した場合，0が仮定されます。

ユニットの実行開始日時を，後ろに変更する場合は，［＋］ラジオボタンを選択します。ユニットの実行開始日時を，変更前のユニットの実行開始日時より前に変更する場合は，［－］ラジオボタンを選択します。

その後，［日］，［時間］，および［分］を指定します。

指定できる値とデフォルト値を次の表に示します。

表13-31　指定できる値とデフォルト値

日時 | 指定できる値 | デフォルト値
［日］ | 空白文字，0～99日 | 空白文字
［時間］ | 空白文字，0～47時間 | 空白文字
［分］ | 空白文字，0～59分 | 空白文字

［前倒し変更時の扱い］

選択したジョブネットがルートジョブネットの場合だけ選択できます。開始時間を前倒しに変更する場合に，変更前の開始時間に実行予定を追加するかどうかを指定します。指定できる種類は，［次回予定追加］と［次回予定移動］です。デフォルトは［次回予定追加］です。

［配下の開始日時もずらす］

［配下の開始日時もずらす］をチェックする場合，選択したジョブネットの下にあるすべてのジョブネットの開始時間を相対的に変更できます。チェックしない場合，選択したジョブネットだけ，開始時間を変更します。デフォルトではチェックされていません。

13.6.6　［即時実行］ダイアログボックス

［即時実行］ダイアログボックスでは，「開始時刻待ち」状態のジョブネットを即時実行させます。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　10.2.4 登録済みのジョブネットを即時実行する」を参照してください。また，即時実行の方法については，「9.4 実行予定があるジョブネットをすぐに実行する」を参照してください。

［即時実行］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-178　［即時実行］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

即時実行するジョブネット名が表示されます。

［開始日時］

指定したジョブネットの実行開始日時を表示します。また，即時実行する前の開始日時に実行予定を追加するかどうかを選択します。

［前倒し変更時の扱い］

選択したジョブネットがルートジョブネットの場合だけ選択できます。開始時間を前倒しに変更する場合に，変更前の開始時間に実行予定を追加するかどうかを指定します。指定できる種類は，［次回予定追加］と［次回予定移動］です。デフォルトは［次回予定追加］です。

［配下の開始日時もずらす］

選択する場合，選択したジョブネット下の，すべてのジョブネットの開始時間を相対的に変更できます。選択しない場合，選択したジョブネットだけ開始時間を変更します。デフォルトではチェックされていません。

13.6.7　［遅延監視一時変更］ダイアログボックス

［遅延監視一時変更］ダイアログボックスでは，ジョブネットの遅延監視方法を指定します。［遅延監視一時変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-179　［遅延監視一時変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

遅延監視方法を変更するジョブネット名が表示されます。

［基準時刻］

ジョブネットが含まれるジョブグループの基準時刻が表示されます。

［開始予定日時］

指定したジョブネットの実行開始予定日時が表示されます。

［終了予定日時］

指定したジョブネットの実行終了予定日時が表示されます。

［開始遅延監視］

ジョブネットの開始遅延監視する場合に指定します。デフォルトは変更前の監視方法です。ルートジョブネットの場合とネストジョブネットの場合とで，指定できる監視方法が異なります。指定できる監視方法を次に示します。

［監視しない］
開始遅延を監視しません。

［絶対時刻］
開始遅延の監視を始める時刻を絶対時刻で指定します。
指定できる値は［時］が0～47で，［分］が0～59です。デフォルトは［時］が変更前の時で，［分］が変更前の分です。

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットのルートジョブネットの実行開始予定日時を基準に，遅延監視時刻を相対的に指定します。
この項目はルートジョブネットの場合，指定できません。

［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットの上位ジョブネットの実行開始予定日時を基準に，遅延監視時刻を相対的に指定します。
この項目はルートジョブネットの場合，指定できません。

［自ジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットの開始予定時刻から何分後に遅延監視をするかを分で指定します。
指定できる値は［分］が1～2,879です。デフォルトは変更前の分です。

［終了遅延監視］

ジョブネットの終了遅延監視する場合に指定します。デフォルトは変更前の監視方法です。指定できる監視方法を次に示します。

［監視しない］
終了遅延を監視しません。

［絶対時刻］
終了遅延の監視を始める時刻を絶対時刻で指定します。
指定できる値は［時］が0～47で，［分］が0～59です。デフォルトは［時］が変更前の時で，［分］が変更前の分です。

［ルートジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットのルートジョブネットの実行開始予定日時を基準に，遅延監視時刻を相対的に指定します。
この項目はルートジョブネットの場合，指定できません。

［上位ジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットの上位ジョブネットの実行開始予定日時を基準に，遅延監視時刻を相対的に指定します。
この項目はルートジョブネットの場合，指定できません。

［自ジョブネットの開始予定時刻からの相対］
指定したジョブネットの開始予定時刻から何分後に遅延監視をするかを分で指定します。
指定できる値は［分］が1～2,879です。デフォルトは変更前の分です。

［ジョブネット監視］

ジョブネットの実行所要時間による終了遅延監視をする場合に指定します。［実行所要時間］を選択し，ジョブネットの実行所要時間を分単位で指定します。指定できる値は，1～2879です。デフォルトでは［詳細定義］ダイアログボックスで定義した内容が表示されます。

13.6.8　［優先順位一時変更］ダイアログボックス

［優先順位一時変更］ダイアログボックスでは，ジョブネットの実行の優先順位を変更します。［優先順位一時変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-180　［優先順位一時変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブネット名］

変更するジョブネット名が表示されます。

［優先順位］

［優先順位］ドロップダウンリストで，ジョブネットの実行の優先順位を指定します。指定できる優先順位は，［なし］，または［1］～［5］です。優先度が最も高いのは，［5］です。デフォルトは，変更するジョブネットに指定してあった優先順位の値です。

13.6.9　［ジョブ状態変更］ダイアログボックス

［ジョブ状態変更］ダイアログボックスでは，ジョブ，ホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタの状態と終了コードを変更します。［ジョブ状態変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-181　［ジョブ状態変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ジョブ名］

状態と，終了コードを変更するジョブ，ホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタ名が表示されます。

［現在の状態］

変更前のジョブ，ホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタの状態が表示されます。

［変更後の状態］

右側のドロップダウンリストで変更後のジョブ，ホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタの状態を選択します。デフォルトは［変更しない］です。

選択したユニットがホストリンクジョブネットの場合，［正常終了］だけが表示されます。

選択したユニットがジョブネットコネクタの場合，［正常終了］，［警告検出終了］，および［異常検出終了］だけが表示されます。

選択したユニットがイベントジョブ，アクションジョブまたはORジョブの場合，［終了コードで判定］は表示されません。

選択したユニットが判定ジョブの場合，状態を変更できません。

指定できる状態を次に示します。

［変更しない］
ジョブの状態を変更しません。

［正常終了］
ジョブの状態を正常終了にします。

［起動失敗］
ジョブの状態を起動失敗にします。

［警告検出終了］
ジョブの状態を警告検出終了にします。

［異常検出終了］
ジョブの状態を異常検出終了にします。

［計画未実行］
ジョブの状態を計画未実行にします。

［終了コードで判定］
状態を終了コードで判定し，指定した終了コードに変更します。

［現在の終了コード］

変更前の終了コードが表示されます。

選択したユニットがホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタの場合，終了コードは表示されません。

［変更後の終了コード］

右側のテキストフィールドで変更後の終了コードを指定します。指定を省略した場合は，終了コードを変更しません。デフォルトは変更前の終了コードです。指定できる値は，-2,147,483,648～2,147,483,647です。

選択したユニットがホストリンクジョブネット，またはジョブネットコネクタの場合，終了コードを変更できません。

補足事項

判定ジョブおよび起動条件に定義したイベントジョブの状態変更はできません。判定ジョブを指定して，［OK］ボタンを押した場合，メッセージ 「KAVV568-E この操作は指定したユニットの状態に対して実行できません。」が表示されます。起動条件に定義したイベントジョブを指定して，［OK］ボタンを押した場合，メッセージ「KAVV556-E 指定されたユニットは操作できません。」が表示されます。

13.6.10　［詳細スケジュール］ダイアログボックス

［詳細スケジュール］ダイアログボックスでは，ジョブネットまたはジョブの詳細スケジュール情報を表示します。［詳細スケジュール］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-182　［詳細スケジュール］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ジョブネットまたはジョブ名が表示されます。

［選択枠内の実行スケジュール］

選択枠にある指定されたジョブ，またはジョブネットの詳細スケジュール情報が表示されます。

［状態］

［選択枠内の実行スケジュール］で選択された実行スケジュールの詳細スケジュール情報の状態が表示されます。

各項目に表示される状態のうち，注意する必要があるものについて次に示します。

［開始予定日時］

ジョブネットの場合にだけ，スケジュールルールから求められた実行を開始する日時を表示します。

［開始日時］

実行していない場合は実行を開始する予定の日時を表示します。実行を開始したあとは実行開始日時を表示します。

［再実行開始日時］

ジョブネットの場合にだけ，最後に再実行された実行開始日時を表示します。

再実行開始日時は，ユニットが再実行されたとき，再実行開始点の上位ジョブネットに対して設定されます。

ただし，ルートジョブネットが実行中の場合は，ルートジョブネットに再実行開始日時は設定されません。ルートジョブネットが終了状態の場合は，再実行開始点にルートジョブネットを指定していると，ルートジョブネットにだけ再実行開始日時が設定されます。

［終了日時］

実行していない場合は，実行が終了する予定の日時を表示します。実行が終了したあとは，実行終了日時を表示します。

［遅延状態］

複数の遅延が発生した場合，次に示す優先順位で表示します。

終了遅延

ネスト終了遅延

開始遅延

ネスト開始遅延

［開始遅延日時］

開始遅延を監視する日時を表示します。

［終了遅延日時］

終了遅延を監視する日時を表示します。

ジョブネットの場合
スケジュール上の終了予定日時に対する終了遅延監視では，開始予定日時からの相対的な日時および，終了予定の絶対的な日時を終了遅延日時とします。
これに対し，実行所要時間による終了遅延監視では，開始日時からの相対的な日時を終了遅延日時とします。そのため，終了遅延日時が確定するのはジョブネットの実行が開始されたときとなります。
なお，スケジュール上の終了予定日時に対する終了遅延監視と，実行所要時間による終了遅延監視の両方を設定している場合は，二つの時刻のうち，より早い方（過去の方）を表示します。

ジョブの場合
実行所要時間による終了遅延監視は，開始日時からの相対的な日時を終了遅延日時とします。そのため，終了遅延日時が確定するのはジョブの実行が開始されたときとなります。

［実行ID］

実行IDを表示します。

［接続先実行ID］

ジョブネットコネクタの場合に，接続先のジョブネットの実行IDを表示します。ジョブネットに接続していない場合は「なし」と表示されます。また，接続先のジョブネットに対して参照権限がない場合も「なし」と表示されます。

ジョブネットコネクタ以外の場合は「－」が表示されます。

この項目は，ネストジョブネット，ネストリモートジョブネット，およびジョブネットコネクタの場合にだけ表示されます。

注意事項

別ホストのスケジューラーサービスにある接続先のジョブネットと接続している場合は，接続先のジョブネット側のホスト上でJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。

補足事項

接続先のジョブネットとの関係と実行IDの表示について次に示します。

表13-32　接続先のジョブネットとの関係と実行IDの表示

結果/予定 | ジョブネットコネクタの世代 | 接続先ジョブネットとの関係 | 実行ID
結果 | 結果 | 接続先のジョブネットと未接続 | ×
接続先のジョブネットと接続済み | 接続先のジョブネットがある | ○
接続先のジョブネットがない（登録解除によって削除された） | ○
予定 | 確定世代 | 同一実行日に，スケジュールが確定している接続先のジョブネットの実行予定がある | 接続先のユニット種別が正しい | ○
接続先のユニット種別が不正 | ○※
同一実行日に，接続先のジョブネットの擬似予定がある | ×
同一実行日に，接続先のジョブネットの実行予定がない | ×
擬似予定 | － | ×

（凡例）
－：該当しない。
○：接続相手の情報が表示される。
×：「なし」が表示される。
注※
ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットとして，通常のルートジョブネットやネストジョブネットが指定されている場合（定義不正の場合），ジョブネットコネクタの予定世代の接続先実行IDは表示されますが，実行時には定義不正のため異常検出終了になります。定義不正がないかを確認するには，定義内容の事前チェック機能を使用してください。

接続関係が確定していない世代の場合，接続先のジョブネットから接続予定の世代を特定し，この世代の実行IDを表示します。
このとき，接続先のジョブネットが別のホストにある場合，そのホストと通信を行います。そのため，認証圏が異なる場合は，ログインが必要となります。
［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示させたまま，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するため，ログインが必要になることがあります。
ログイン画面で［キャンセル］を選択した場合は，「不明」と表示されます。「不明」と表示されている場合，［詳細スケジュール］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，接続先のジョブネットがあるホストと通信を行いません。そのため，「不明」と表示されたままとなります。
［接続先実行ID］を表示させたい場合は，［表示］－［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。
なお，接続関係が確定している場合，接続先のジョブネットがあるホストと通信は必要なく［接続先実行ID］が表示されます。

［接続元実行ID］

ルートジョブネットの場合にだけ，接続しているジョブネットコネクタの実行IDを表示します。

実行順序を制御していないルートジョブネット，およびリモートジョブネットの場合は「－」が表示されます。

実行順序を制御している場合で，ジョブネットコネクタと接続していないときは「なし」と表示されます。また，接続しているジョブネットコネクタに対して参照権限がない場合も「なし」と表示されます。

この項目は，ルートジョブネット，およびルートリモートジョブネットの場合にだけ表示されます。

注意事項

別ホストのスケジューラーサービスにあるジョブネットコネクタと接続している場合は，ジョブネットコネクタ側のホスト上でJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。

補足事項

接続するジョブネットコネクタとの関係と実行IDの表示について次に示します。

表13-33　接続するジョブネットコネクタとの関係と実行IDの表示

結果/予定 | 接続先のジョブネットの世代 | ジョブネットコネクタとの関係 | 実行ID | 実行順序制御方式
結果 | 結果 | ジョブネットコネクタと未接続 | × | ○
ジョブネットコネクタと接続済み | ジョブネットコネクタがある | ○ | ○
ジョブネットコネクタがない（登録解除によって削除された） | ○ | ○
予定 | 確定世代 | 同一実行日に，スケジュールが確定しているジョブネットコネクタの実行予定がある | 接続先のユニット種別が正しい | ○ | ○
接続先のユニット種別が不正 | ○※ | ○
同一実行日に，ジョブネットコネクタの擬似予定がある | × | ○
同一実行日に，ジョブネットコネクタの実行予定がない | × | ○
擬似予定 | － | × | ○

（凡例）
－：該当しない。
○：接続相手の情報が表示される。
×：「なし」が表示される。
注※
接続先のジョブネットの，接続元のジョブネットコネクタとして，通常のネストジョブネットなどが指定されている場合（定義不正の場合），接続先のジョブネットの，予定世代の接続元実行IDは表示されますが，実行時には定義不正のため異常検出終了になります。定義不正がないかを確認するには，定義内容の事前チェック機能を使用してください。

接続関係が確定していない世代の場合，接続相手のジョブネットコネクタから接続予定の世代を特定し，この世代の実行IDを表示します。
このとき，接続相手のジョブネットコネクタが別のホストにある場合，そのホストと通信を行います。そのため，認証圏が異なる場合は，ログインが必要となります。
［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示させたまま，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するため，ログインが必要になることがあります。
ログイン画面で［キャンセル］を選択した場合は，「不明」と表示されます。「不明」と表示されている場合，［詳細スケジュール］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，ジョブネットコネクタがあるホストと通信を行いません。そのため，「不明」と表示されたままとなります。
［接続元実行ID］を表示させたい場合は，［表示］－［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。
なお，接続関係が確定している場合，ジョブネットコネクタがあるホストと通信する必要はなく［接続元実行ID］が表示されます。

［実行順序制御方式］

ルートジョブネットの場合にだけ，実行順序制御方式を表示します。

実行順序制御方式は世代ごとに一時変更でき，次のように表示されます。

変更されていない場合
「定義に従う（実際の定義内容）」と表示されます。

「非同期」から「同期」に変更されている場合
「同期」と表示されます。

「同期」から「非同期」に変更されている場合
「非同期」と表示されます。

なお，実行順序を制御していないルートジョブネット，およびリモートジョブネットの場合は「－」が表示されます。

この項目は，ルートジョブネット，およびルートリモートジョブネットの場合にだけ表示されます。

注意事項

ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットの接続関係が確定していない世代に対して［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示した場合，次のことに注意してください。

異なる認証圏のホストにあるジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットを接続相手に指定している場合，［接続元実行ID］または［接続先実行ID］を取得するために，接続相手のホストに対してログインが必要になることがあります。

接続相手のユニットがあるホストと通信が必要となる場合があるため，接続相手のユニットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

13.6.11　［サイズ変更］ダイアログボックス

［サイズ変更］ダイアログボックスでは，日付エリアとスケジュールエリアの表示サイズと表示時間を変更します。［サイズ変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-183　［サイズ変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［横幅］

日付エリアおよびスケジュールエリアの1時間を表す列幅を変更します。大，中，小のサイズを選択できます。デフォルトは，［デイリースケジュール］ウィンドウで表示されていたサイズです。

［表示時間］

スケジュールエリアを24時間で表示するか，48時間で表示するかを選択します。デフォルトは，［デイリースケジュール］ウィンドウで表示されていた時間です。

13.6.12　［表示日変更］ダイアログボックス

［表示日変更］ダイアログボックスでは，［デイリースケジュール］ウィンドウにスケジュール情報を表示する年月日を指定します。［表示日変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-184　［表示日変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［表示日］

表示する年月日を指定します。デフォルトは，［デイリースケジュール］ウィンドウに表示されている日です。

13.6.13　［フィルタの設定］ダイアログボックス

［フィルタの設定］ダイアログボックスでは，次のウィンドウで表示されるユニットの状態を選択します。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

［フィルタの設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-185　［フィルタの設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［使用］

表示されるユニットの状態を選択するかどうかを指定します。デフォルトは［しない］です。指定できる種類を次に示します。

［する］
［フィルタ］でチェックした状態が表示されます。

［しない］
すべての状態が表示されます。

［フィルタ］

表示したくないユニットの，状態のチェックボックスのチェックを外すと，次のウィンドウには表示されません。また，表示した状態は，ウィンドウごとに設定できます。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

デフォルトはすべてのチェックボックスがチェックされています。

［実行待ち］
実行待ち状態（開始時刻待ち，先行終了待ち，実行待ち，キューイング，起動条件待ち）が表示されます。

［閉塞］
閉塞状態が表示されます。

［保留中］
保留中状態が表示されます。
JP1/AJS2 - Viewのバージョンが08-50以降で，かつ保留予定を表示するように設定している場合は，［オプション］の［保留中に保留予定を含める］をチェックすると，保留予定のユニットも表示されます。

［実行中］
実行中状態（実行中，監視中）が表示されます。

［警告検出実行中］
警告検出実行中状態が表示されます。

［異常検出実行中］
異常検出実行中状態が表示されます。

［正常終了］
正常終了状態（正常終了，正常終了‐偽，監視中断，監視正常終了）が表示されます。

［警告検出終了］
警告検出終了状態が表示されます。

［異常検出終了］
異常検出終了状態（異常検出終了，順序不正，中断，強制終了，起動失敗，終了状態不明，監視打ち切り終了）が表示されます。

［未実行終了］
未実行終了状態（繰り越し未実行，監視未起動終了）が表示されます。

［すべて］ボタン

すべてのチェックボックスをチェックされた状態にします。

［クリア］ボタン

すべてのチェックボックスのチェックを外します。

［オプション］

この項目は，JP1/AJS2 - View 08-50以降の場合に表示されます。

［保留中に保留予定を含める］

この項目をチェックすると，［フィルタ］で［保留中］を選択したときに，保留属性が設定されていて待ちの状態（保留予定）にあるユニットを保留中のユニットに含めて表示できます。

この項目は，［環境設定］ダイアログボックス（［全般］タブ）の［保留予定］で［表示する］を設定している場合に活性化されます。保留属性変更分についての表示は，［環境設定］ダイアログボックスの［保留属性変更分だけを表示する］の設定内容に従います。［環境設定］ダイアログボックスでの設定については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」の［全般］タブの説明，および「10.3.4 保留予定のあるユニットの表示色を変更する」を参照してください。

ただし，接続先のJP1/AJS2 - Managerのバージョンが07-00より前の場合は設定できません。

補足事項

保留属性が設定されているユニットは「実行待ち」の状態です。このため，［保留中に保留予定を含める］チェックの有無に関係なく，［フィルタ］で「実行待ち」を選択した場合，保留属性が設定されたユニットが表示されます。

13.6.14　［引き継ぎ結果］ダイアログボックス

［引き継ぎ結果］ダイアログボックスでは，引き継ぎ結果を一覧表示します。

［引き継ぎ結果］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-186　［引き継ぎ結果］ダイアログボックス

［ユニット名］

対象となるユニット名が表示されます。［ユニット名］テキストフィールドは編集できません。

［実行ID］

対象となる実行世代が表示されます。［実行ID］テキストフィールドは編集できません。

［引き継ぎ結果］

対象となるユニットについて，定義項目内で使用しているマクロ変数の解決結果が，「変数名:引き継ぎ結果」の形式で一覧表示されます。ルートジョブネットについては，実行登録時に指定した引き継ぎ情報が表示されます。対象となるユニットの定義で同一変数を複数使用している場合でも，引き継ぎ結果は重複して表示されません。

補足事項

［引き継ぎ結果］ダイアログボックスを表示中でも背面のウィンドウを操作できます。

［引き継ぎ結果］ダイアログボックスは，一つのウィンドウから，ユニットかつ世代単位で一つだけ表示されます。同一ウィンドウから同一ユニットかつ同一世代について複数表示しようとした場合は，すでに表示中のダイアログボックスが最前面に表示されます。

［引き継ぎ結果］ダイアログボックスで一度表示した内容は，呼び出し元のウィンドウで自動更新・最新情報に更新・監視モード変更・表示日変更・表示月変更などの操作をしても，更新されません。［引き継ぎ結果］ダイアログボックスを閉じたあとに再度表示してください。

13.7　［マンスリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウは，ジョブネットの実行スケジュールを月単位で表示・編集するウィンドウです。

［マンスリースケジュール］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［表示］－［マンスリースケジュール］を選択する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで，［表示］－［マンスリースケジュール］を選択する。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで，［表示］－［マンスリースケジュール］を選択する。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウで，［表示］－［マンスリースケジュール］を選択する。

［マンスリースケジュール］ウィンドウを次の図に示します。

図13-187　［マンスリースケジュール］ウィンドウ

表示項目について説明します。

ツリーエリア

ルートジョブネットの下のジョブネット，またはジョブがツリー構造で表示されます。リモートジョブネットおよびホストリンクジョブネットより下のユニットは表示されません。また，マネージャージョブネットは表示されません。

ユニット名は，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで指定した表示順序で表示されます。

また，［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブでは，表示期間にスケジュール情報がないルートジョブネットを表示するかどうかについて設定できます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

日付エリア

上段に日付，下段に曜日が表示されます。デフォルトは，現在の日付です。日付エリアの背景色は，灰色が過去を，白色が現在，および未来を表しています。日付エリアの日付と曜日の文字の色は，赤色が休業日を，青色が運用日を表しています。

休業日と運用日の表示は，［マンスリースケジュール］ウィンドウの起動時に選択したジョブグループに定義されたカレンダー情報に従って表示されます。

また，［マンスリースケジュール］ウィンドウの起動時にジョブネットを選択した場合は，上位のジョブグループに定義されたカレンダー情報に従って表示されます。

したがって，ジョブネットを選択した場合には，［スケジュールの設定］ダイアログボックスで［他のジョブグループのカレンダーを参照］が設定してあるジョブネットでも，参照先のジョブグループの休業日と運用日の表示にはなりません。

スケジュールエリア

選択枠と，実行スケジュールを示す四角（計画実行登録，即時実行登録），または円形（確定実行登録）が表示されます。四角，または円形はスケジューリングされた日付に表示されます。基準時刻と24時以降の開始時刻を設定した場合，開始日時と最大2日ずれて表示されます。

また，ルートジョブネットのスケジュール定義が24時間制の場合と48時間制の場合とで，開始日時の表示が異なります。

（例）

24時間制の場合で実行開始日時が29日の25時のとき
四角または円形は30日の列に表示されます（実行日を翌日として扱います）。

48時間制の場合で実行開始日時が29日の25時のとき
四角または円形は29日の列に表示されます。

詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　3.4.2 スケジュール情報の定義」を参照してください。

シミュレーションをするかどうかで開始日時が異なります。シミュレーションをしないように設定してある場合，常にシミュレーションするデイリースケジュールの開始日時とは，異なって表示されます。［環境設定］ダイアログボックスでシミュレーションを設定できます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

四角は，計画実行登録，または即時実行登録された実行スケジュールを意味しています。円形は，確定実行登録された実行スケジュールを意味しています。

遅延が発生した場合，四角，または円形の枠が太く表示されます。

スケジュールエリアの背景色は，灰色が過去を，白が現在，および未来を表しています。

四角の表示色は，ジョブ，またはジョブネットの実行状態を表しています。四角の表示色とジョブ，またはジョブネットの実行状態については，表13-26を参照してください。また，この四角の表示色は，［環境設定］ダイアログボックスで変更できます。

選択枠

実行スケジュールを1日単位で選択します。

実行結果リスト

ツリーエリアと選択枠で選択された実行スケジュールの中で，実行IDがある（［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示できる）ものだけ，一覧で表示されます。リストの中の実行スケジュールをクリックすると，ツリーエリア，およびスケジュールエリアの表示内容が選択されたスケジュール情報に変わります。

なお，リストエリアに表示する項目および表示する順序は変更できます。表示項目の設定方法については，「13.3.30 ［表示項目設定］ダイアログボックス」を参照してください。

表示される項目の横幅のサイズは，ウィンドウを閉じたときまたは表示項目が変更されたときに記憶されます。

［ユニット名］

ユニット名が表示されます。

［開始日時］

実行の開始日時または開始予定日時が表示されます。

［終了日時］

実行の終了日時が表示されます。

［状態］

最新の実行状態が表示されます。

［再実行開始日時］

再実行された日時が表示されます。再実行されていない場合，空白が表示されます。

［登録種別］

計画実行，確定実行または即時実行のどれかが表示されます。

［起動条件］

起動条件が設定されている場合，実行打ち切り回数と実行打ち切り日時が表示されます。設定されていない場合，空白が表示されます。

［処理時間］

実行の開始から終了までに掛かった時間が表示されます。実行中の場合，開始日時からの経過時間が表示されます。また，再実行された場合は，再実行が開始されてからの処理時間が表示されます。

［開始遅延日時］

開始遅延日時が表示されます。開始遅延監視をしないときは空白が表示されます。

［終了遅延日時］

終了遅延日時が表示されます。終了遅延監視をしないときは，空白が表示されます。

［実行ID］

実行IDが表示されます。

［計画一時変更］

計画一時変更の有無が表示されます。変更がある場合は，その内容（「日時変更」，「実行中止」，「前回実行中止」または「連動一時変更」）が表示されます。

［種別］

ユニットの種別が表示されます。

［コメント］

ユニットの詳細定義ダイアログボックスで定義したコメントが表示されます。

補足事項

［環境設定］ダイアログボックスの［スケジュール］タブで［プランニンググループの表示］を［する］と設定している場合は，プランニンググループ，またはその上位のジョブグループを選択すると，プランニンググループ直下のルートジョブネットのスケジュールがマージして表示されます。［マンスリースケジュール］ウィンドウのスケジュールエリア，および実行結果リストの情報は自動更新されません。

＜この節の構成＞

13.7.1　メニューコマンド一覧

13.7.2　［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.7.3　［表示月変更］ダイアログボックス

13.7.1　メニューコマンド一覧

［マンスリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を次の表に示します。

表13-34　［マンスリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニューコマンド
機能
表示される
ダイアログボックス

ファイル
閉じる
［マンスリースケジュール］ウィンドウを閉じる。
－

操作
実行登録※1
ツリーエリアで選択されているジョブネットを実行登録する。
実行登録

登録解除※1
ツリーエリアで選択されているジョブネットの実行登録について，期間を指定して解除する。
登録解除

追加※2
選択した日時に実行予定（スケジュール）を追加する。
追加

計画一時変更－日時変更
ユニットの開始日時を変更する。
日時変更

計画一時変更－即時実行
ユニットの計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの実行を即時実行する。
即時実行

計画一時変更－実行中止
計画実行スケジュールの次回実行予定，または確定実行スケジュールの実行を中止する。
－

計画一時変更－変更解除
計画実行スケジュールの次回実行予定の日時変更，または確定実行スケジュールの実行中止を解除する。
－

保留属性変更－保留属性設定
選択したスケジュールに保留属性を設定する。
－

保留属性変更－保留解除
スケジュールに設定した保留属性を解除する。
－

遅延監視変更
ジョブネットの遅延監視方法を変更する。
遅延監視一時変更

優先順位変更
ジョブネットの優先順位を変更する。
優先順位一時変更

中断
ジョブネットの実行を中断する。
－

強制終了
ルートジョブネット，またはジョブの実行を強制的に終了する。
－

再実行
ジョブネット，またはジョブを再実行する。
再実行

ジョブ状態変更
ジョブの状態と終了コードを変更する。
ジョブ状態変更

実行順序制御方式の一時変更－同期
接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。
－

実行順序制御方式の一時変更－非同期
接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［非同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。
－

表示
詳細情報
ジョブネット，またはジョブの詳細スケジュール情報を表示する。
詳細スケジュール

表示月変更－翌月
翌月のスケジュール情報を表示する。
－

表示月変更－前月
前月のスケジュール情報を表示する。
－

表示月変更－指定月
指定した年月のスケジュール情報を表示する。
表示月変更

表示順序－名称
ユニット名を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示する。
－

表示順序－実行時刻
画面に表示されている最も古い実行開始日時を基準にして，ツリーエリアのユニット名を昇順で表示する。
－

デイリースケジュール－階層表示
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを表示する。
－

デイリースケジュール－全ジョブ表示
［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウを表示する。
－

ジョブネットモニタ
実行結果リストで選択されたジョブネット，またはジョブの［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。
－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（階層表示）※3
接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※3
接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－マンスリースケジュール※3
接続先のジョブネットを，［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－ジョブネットモニタ※3
接続先のジョブネットを，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（階層表示）※4
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（階層表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※4
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（全ジョブ表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－マンスリースケジュール※4
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［マンスリースケジュール（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－ジョブネットモニタ※4
実行結果リストに選択されているホストリンクジョブネットの参照先のネットグループを，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［ジョブネットモニタ（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

引き継ぎ結果
ユニットが定義項目内で使用しているマクロ変数の解決結果を表示する。
引き継ぎ結果

最新情報に更新
スケジュールエリア，および実行結果リストの情報を最新の状態にする。
－

オプション
環境設定
JP1/AJS2 - Viewの動作環境を設定する。
環境設定

表示項目設定
ウィンドウのリストエリアに表示する項目を設定する。
表示項目の設定

フィルタ
スケジュールエリアと実行結果リストに表示するユニットの状態を選択する。
フィルタの設定

ツールの設定

Viewから起動するツールを登録する。

登録済みのツールをView側のホストで起動する。

ツールの設定

ヘルプ
目次
WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
－

バージョン情報
JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。
－

（凡例）

－：表示されない。

注※1

ルートジョブネットを選択している場合だけ有効です。ルートジョブネット以外を選択している場合は，エラーになります。

注※2

プランニンググループおよびプランニンググループ直下のジョブネットを選択している場合は，エラーになります。

注※3

接続先のジョブネットが異なる認証圏のホストにある場合は，ログインが必要です。

注※4

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合に表示されます。ホストリンクジョブネット以外を選択している場合は，エラーになります。

13.7.2　［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移を次の図に示します。

図13-188　［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

13.7.3　［表示月変更］ダイアログボックス

［表示月変更］ダイアログボックスでは，［マンスリースケジュール］ウィンドウにスケジュール情報が表示される年月を指定します。［表示月変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-189　［表示月変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［表示月］

表示する年月を指定します。デフォルトは，［マンスリースケジュール］ウィンドウに表示されている月です。

13.8　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウは，ジョブネットの実行状態と実行結果を監視するウィンドウです。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの表示方法を次に示します。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで，［表示］－［ジョブネットモニタ］－［状態］，［結果］，または［次回予定］を選択する。

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで，［表示］－［ジョブネットモニタ］を選択する。

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで，［表示］－［ジョブネットモニタ］を選択する。

［マンスリースケジュール］ウィンドウで，［表示］－［ジョブネットモニタ］を選択する。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウを次の図に示します。

図13-190　［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

表示項目について説明します。

ツリーエリア

定義中のジョブネットが階層で表示されます。

マップエリア

ツリーエリアで選択したジョブネットの中の情報が表示されます。

［オプション］－［壁紙の設定］でユニットごとに壁紙を設定している場合，またはカスタマイズにより壁紙を設定している場合は，壁紙画像が背景に表示されます。詳細については，「13.4.6 ［壁紙の設定］ダイアログボックス」，および「10.5.5 マップエリアの背景イメージを変更する」を参照してください。

［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブで［ユニット名の改行］を［指定する］と設定している場合は，ユニット名の改行位置を指定できます。また，［環境設定］ダイアログボックスの［エディタ・モニタ］タブで［コメントの表示］を［する］と設定している場合は，ユニット名の下に詳細定義ダイアログボックスで設定されているコメントが続けて表示されます。詳細については，「13.3.27 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

［ジョブネット］

マップエリアに表示中のジョブネット名称が相対名称，または完全名で表示されます。ジョブネット名称を相対名称，完全名のどちらで表示するかについては，ajs2view_opt.confファイルで設定します。詳細については，「10.5 ［ジョブネットエディタ］ウィンドウのカスタマイズ」を参照してください。

＜この節の構成＞

13.8.1　メニューコマンド一覧

13.8.2　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移

13.8.3　［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックス

13.8.1　メニューコマンド一覧

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのメニューコマンドの一覧を次の表に示します。

表13-35　［ジョブネットモニタ］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニューコマンド
機能
表示される
ダイアログボックス

ファイル
閉じる
［ジョブネットモニタ］ウィンドウを閉じる。
－

編集
スケジュール

ジョブネットのスケジュールを編集する。

ジョブネットが選択されている場合に，［スケジュールの設定］ダイアログボックスを表示する。

［スケジュールの設定］ダイアログボックスの［追加］ボタン，［変更］ボタン，または［コピー］ボタンをクリックすると，［スケジュールルール］ダイアログボックスを表示する。

スケジュールの設定

スケジュールルール

検索
マップエリアで表示されている階層に定義してあるユニットを対象に，ユニットを検索する。
検索

操作
計画一時変更－日時変更
ユニットの開始日時を変更する。
日時変更

計画一時変更－即時実行
ユニットの計画実行スケジュールの次回実行予定や確定実行スケジュールの実行を即時実行する。
即時実行

計画一時変更－実行中止
計画実行スケジュールの次回実行予定や確定実行スケジュールの実行を中止する。
－

計画一時変更－変更解除
計画実行スケジュールの次回実行予定の日時変更を解除する。
－

保留属性変更－保留属性設定
ツリーエリア，またはマップエリアで選択したユニットに保留属性を設定する。
－

保留属性変更－保留解除
ツリーエリア，またはマップエリアで選択したユニットの保留属性を解除する。
－

遅延監視変更
ジョブネットの遅延監視方法を変更する。
遅延監視一時変更

優先順位変更
ジョブネットの優先順位を変更する。
優先順位一時変更

中断
ジョブネットの実行を中断する。
－

強制終了
ルートジョブネット，またはジョブの実行を強制的に終了する。
－

再実行
ジョブネット，またはジョブを再実行する。
再実行

ジョブ状態変更
ジョブの状態と終了コードを変更する。
ジョブ状態変更

実行順序制御方式の一時変更－同期
接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。
－

実行順序制御方式の一時変更－非同期
接続先のジョブネットの実行順序制御方式を［非同期］に一時変更する。この操作は，接続先のジョブネットの世代に対して実行できる。
－

表示
詳細情報

ジョブネット，またはジョブの実行状態および実行結果の詳細情報を確認する。

［実行結果詳細］ダイアログボックスを表示する。

［詳細定義－［アイコン名］］ダイアログボックス（ユニットを選択した場合），または［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックスを表示する（リモートジョブネットを選択した場合，［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックスを表示する）。

モニタ詳細－［アイコン名］

モニタ詳細－［ジョブネット］

モニタ詳細－［リモートジョブネット］

モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］

実行結果詳細

詳細定義－［アイコン名］

詳細定義－［ジョブネット］

ジョブネットを表示

マップエリアで選択したジョブネットの下位をマップエリアに表示する。

ホストリンクジョブネットを選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［ジョブネットモニタ（ホスト）］ウィンドウを表示する。

－

親ジョブネットを表示
マップエリアに表示されているジョブネットの上位ジョブネットを表示する。
－

強調表示－先行だけ
基準となるユニットに対し，直接または間接の先行関係を持つユニットだけを強調表示する。
－

強調表示－後続だけ
基準となるユニットに対し，直接または間接の後続関係を持つユニットだけを強調表示する。
－

強調表示－先行と後続
基準となるユニットに対し，直接または間接の先行および後続関係を持つユニットを強調表示する。
－

強調表示－解除
強調表示を解除する。
－

ズーム
マップエリアの表示倍率を変更する。
ズーム

監視モード－固定監視
監視中の実行世代を更新しないで，ジョブネットを監視する。
－

監視モード－最新の状態を監視
ルートジョブネットで最新のジョブの結果を監視する。
－

監視モード－最新の結果を監視
ルートジョブネットで最新のジョブの状態を監視する。
－

デイリースケジュール－階層表示
［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウを表示する。
－

デイリースケジュール－全ジョブ表示
［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウを表示する。
－

マンスリースケジュール
［マンスリースケジュール］ウィンドウを表示する。
－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（階層表示）※1
接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※1
接続先のジョブネットを，［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－マンスリースケジュール※1
接続先のジョブネットを，［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示する。
－

接続先のジョブネット－ジョブネットモニタ※1
接続先のジョブネットを，［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（階層表示）※2
マップエリアでホストリンクジョブネットを選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（階層表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－デイリースケジュール（全ジョブ表示）※2
マップエリアでホストリンクジョブネットを選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［デイリースケジュール（全ジョブ表示）（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

JP1/AJS2 for Mainframe－マンスリースケジュール※2
マップエリアでホストリンクジョブネットを選択している場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeの［マンスリースケジュール（ホスト）］ウィンドウで表示する。
－

引き継ぎ結果
ユニットが定義項目内で使用しているマクロ変数の解決結果を表示する。
引き継ぎ結果

最新情報に更新
マップエリアの表示されているジョブネットの情報を最新の状態にする。
－

オプション
環境設定
JP1/AJS2 - Viewの環境設定をする。
環境設定

更新間隔の設定
マップエリアの情報を自動的に更新する間隔を設定する。
更新間隔の設定

壁紙の設定
マップエリアの壁紙となる画像ファイルをユニットごとに設定する。
壁紙の設定

ユニット完全名を記憶
選択しているユニットの，スケジューラーサービス名付きのユニットの完全名をシステムクリップボードに記憶する。
（例）AJSROOT1:/GROUP1/net1
－

ツールの設定

Viewから起動するツールを登録する。

登録済みのツールをView側のホストで起動する。

ツールの設定

ヘルプ
目次
WWWブラウザーが起動し，オンラインヘルプの目次を表示する。
－

バージョン情報
JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報を表示する。
－

（凡例）

－：表示されない。

注※1

接続先のジョブネットが異なる認証圏のホストにある場合は，ログインが必要です。

注※2

JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合に表示されます。

13.8.2　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移を次の図に示します。

図13-191　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移

13.8.3　［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックス

［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックスでは，選択したユニット（ジョブネット，リモートジョブネット，ジョブネットコネクタ以外）の実行状態および実行結果の詳細情報を確認します。［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス，［モニタ詳細－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス，および［モニタ詳細－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックスについては，「13.3.25 ［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス」を参照してください。

［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-192　［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［ユニット名］

ユニットの完全名が表示されます。

［状態］

ユニットの状態が表示されます。

［計画一時変更］

ユニットが計画一時変更されているかどうかが表示されます。

［保留］

ユニットの保留状態が表示されます。

［開始日時］

ユニットの実行開始日時が表示されます。

［終了日時］

ユニットの実行終了日時が表示されます。

［遅延状態］

ユニットの遅延状態が表示されます。

［終了遅延日時］

終了遅延を監視する日時が表示されます。

実行所要時間による終了遅延監視は，開始日時からの相対的な日時を終了遅延日時とします。そのため，終了遅延日時が確定するのはジョブの実行が開始されたときとなります。

［終了遅延］

終了遅延の有無が表示されます。

［ジョブ登録日時］

ジョブを実行登録した日時が表示されます。

［ジョブ番号］

ジョブ番号が表示されます。

［終了コード］

ジョブの終了コードが表示されます。ジョブの終了コードの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.5.6 ジョブの終了コードを確認する」を参照してください。

［実行ホスト名］

実際にユニットが実行されたホスト名が表示されます。

［実行結果詳細］

［詳細］ボタンをクリックすると，［実行結果詳細］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3.26 ［実行結果詳細］ダイアログボックス」を参照してください。

［定義編集］ボタン

ユニットの詳細情報を定義する［詳細定義－［アイコン名］］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.3 ［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ」，または「13.4 ［ジョブネットエディタ］ウィンドウ」を参照してください。

13.9　［カスタムジョブの登録］ダイアログボックス

カスタムジョブの登録をすると，JP1/AJS2 - Viewでカスタムジョブをジョブネットに定義できるようになります。［カスタムジョブの登録］ダイアログボックスは，カスタムジョブを登録したり，登録してあるカスタムジョブの情報を変更または削除したりするダイアログボックスです。

Windowsの［スタート］メニューから，［プログラム］－［JP1_Automatic Job Management System 2 - View］－［カスタムジョブ登録］を選択すると，［カスタムジョブの登録］ダイアログボックスが表示されます。

［カスタムジョブの登録］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-193　［カスタムジョブの登録］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［登録済みカスタムジョブ］

登録してあるカスタムジョブの名前とコメントが表示されます。

［新規登録］ボタン

カスタムジョブの情報を新規に登録します。［新規登録］ボタンをクリックすると，［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.9.1 ［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス」を参照してください。

［変更］ボタン

登録してあるカスタムジョブの情報を変更します。［変更］ボタンをクリックすると，［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「13.9.1 ［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス」を参照してください。

［削除］ボタン

登録してあるカスタムジョブを削除します。

＜この節の構成＞

13.9.1　［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス

13.9.1　［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス

［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックスは，登録するカスタムジョブの情報を定義するダイアログボックスです。

カスタムジョブの種類（標準カスタムジョブ，カスタムPCジョブ，カスタムUNIXジョブ）については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 連携ガイド　5. カスタムジョブ」を参照してください。

［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックスを次の図に示します。

図13-194　［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名前］

カスタムジョブ名を8バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。

［コメント］

コメントを40バイト以内の文字列で指定します。デフォルトは空白です。指定したコメントが，JP1/AJS2 - Viewのカスタムジョブのジョブ名として，［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［ユニット名］に表示されます。

コメントには，「/」と空白文字は使用できません。

［定義プログラム］

標準カスタムジョブと連携する各プログラムの定義プログラムをフルパスで指定します。定義プログラムはJP1/AJS2 -Viewマシン上に必要です。標準カスタムジョブの場合には，この項目は必ず指定します。カスタムPCジョブの場合には，任意の文字列を指定してください。カスタムUNIXジョブの場合は，指定できません。

また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

［実行プログラム］

標準カスタムジョブと連携する各プログラムの実行プログラム（.exe）を指定します。実行プログラムはJP1/AJS2 - Manager，またはJP1/AJS2 - Agentと同じホストにある，実行プログラムを指定します。標準カスタムジョブの場合には，この項目は必ず指定します。カスタムPCジョブの場合には，任意の文字列を指定してください。カスタムUNIXジョブの場合は，指定できません。また，［...］ボタンをクリックして，表示されるダイアログボックスからファイル名を選択できます。

実行プログラムが複数のJP1/AJS2 - Agentにあって，インストールパスが異なる場合は，「$xxx$¥実行ファイル名」と指定します。「xxx」には，変数を指定します。このとき，JP1/AJS2 - Agentホストで変数を登録（定義）する必要があります。登録方法の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　7.1 ジョブ実行時のワークパスを変数として定義する」（Windowsの場合），または「JP1/Automatic Job Management System 2 セットアップガイド　16.1 ジョブ実行時のワークパスを変数として定義する」（UNIXの場合）を参照してください。

［バージョン］

「0600」を指定します。

［クラス名］

連携するプログラムごとに指定します。指定できる種類を次に示します。

標準カスタムジョブの場合
JP1/FTP：JP1FTP
JP1/AJS2 for Enterprise Applications：JP1AMR3
JP1/AJS2 for Enterprise Applications：JP1AMR3BW
JP1/AJS2 for Oracle E-Business Suite：JP1AMOAP
HITACHI JOB ENTRY - CLIENTMF：MFJOB
JP1/OJE for VOS3：VOS3JOB
JP1/OJE for VOS1：VOS1JOB
JP1/OJE for VOS1：VOS1NET
JP1/OJE for VOSK：VOSKJOB
JP1/OJE for VOSK：VOSKNET
HITSENSER Data Mart Server：DMSV
Cosminexus Manager：COSMNGSV
Cosminexus Manager：COSMNGAP
JP1/AJS2 for Web Service：WS_PC
JP1/AJS2 for Web Service：WSUSR_PC
JP1/AJS2 for Web Service：WS_UX
JP1/AJS2 for Web Service：WSUSR_UX
JP1/AJS2 for 活文PDFstaff：AJSPDFS

カスタムPCジョブおよびカスタムUNIXジョブの場合
USER_任意の名称（「USER_」は必ず指定します）の形式で，総バイト数が16バイト以内の文字列で指定します。

貼り付けで改行文字を入力しないでください。改行文字を含めると，［ジョブネットエディタ］ウィンドウのアイコンリストに，カスタムジョブのすべてのアイコンが表示されなくなります。

カスタムジョブのアイコンが表示されなくなった場合は，次に示す作業を行ってください。

次のカスタムジョブ登録情報フォルダ配下にあるCjobregm.exe以外のファイルをすべて削除する。
Windows XP ProfessionalおよびWindows Server 2003の場合
JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥custom.dir
Windows VistaおよびWindows Server 2008の場合
%ALLUSERSPROFILE%¥Hitachi¥JP1¥JP1_DEFAULT¥JP1AJS2V¥custom.dir
「%ALLUSERSPROFILE%」のデフォルトは「システムドライブ¥ProgramData」です。

カスタムジョブをすべて登録し直す。

［ジョブ種別］

標準カスタムジョブの場合は，実行するジョブの種類で［PCジョブ］を選択します。カスタムPCジョブにする場合は［PCジョブ］を選択します。カスタムUNIXジョブにする場合は［UNIXジョブ］を選択します。

デフォルトは［PCジョブ］です。

選択したジョブの種別によって，［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックスの［定義］タブの表示項目が異なります。表示項目については，「13.4.38 ［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックス」を参照してください。

13.10　JP1/AJS2 - Viewに関する注意事項

JP1/AJS2 - Viewの使用時の注意事項と，JP1/AJS2 - Viewで使用するウィンドウの注意事項について説明します。

＜この節の構成＞

13.10.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

13.10.2　［ログイン］画面の注意事項

13.10.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの注意事項

13.10.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの注意事項

13.10.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

13.10.6　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの注意事項

13.10.7　［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの注意事項

13.10.1　JP1/AJS2 - View全般の注意事項

一つのジョブネットに定義や関連設定が多い場合
一つのジョブネットの中に，大量のジョブネットやジョブの定義をしたり，関連設定を多用したりすると，操作性能が低下します。操作性や性能を考慮して，ジョブネットに，2～3段の階層を設けるようにし，一つのジョブネットの中に定義するユニットの数は50～80程度とすることをお勧めします。

文字コード種別が日本語文字コードの場合
JP1/AJS2の文字コード種別が日本語文字コードで運用されている場合に使用できる文字は，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　5.6.1 システムで使用する言語種別を検討する」を参照してください。

［実行結果詳細］ダイアログボックスのオンラインヘルプの表示
［モニタ詳細］ダイアログボックスの［詳細］ボタンをクリックして表示される，［実行結果詳細］ダイアログボックスには，［ヘルプ］ボタンがありません。
オンラインヘルプの［実行結果詳細］ダイアログボックスの説明を参照したい場合には，［モニタ詳細］ダイアログボックスで［ヘルプ］ボタンをクリックしたあと，「13.3.26 ［実行結果詳細］ダイアログボックス」の説明を表示してください。

ダイアログボックスで2バイト文字を入力する場合
JP1/AJS2 - Viewのダイアログボックスで日本語などの2バイト文字を入力する場合は，ダイアログボックスを表示するたびに，入力モードを切り替えてください。ただし，機種依存文字は使用しないでください。機種依存文字を使用した場合，文字化けするおそれがあります。

JP1/AJS2 - Viewでユニットを参照している場合
JP1/AJS2 - Viewでユニットを参照している場合は，ルートジョブグループから参照しているユニットまでのユニット構成を変える編集（ユニット名の変更やユニットの削除，移動）はできません。参照しているユニットとは，次に示すとおりです。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，および［ジョブネットモニタ］ウィンドウの場合
各ウィンドウのツリーエリアで選択されているユニット

［デイリースケジュール］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，および［月間カレンダー編集］ウィンドウの場合
各ウィンドウを表示するときに選択したユニット

13.10.2　［ログイン］画面の注意事項

JP1/IM - Viewの統合機能メニューからJP1/AJS2 - Viewを起動する場合
ユーザー名とパスワードは，JP1/IM - Viewでログインしたときに指定したものが適用されます。そのため，［ログイン］画面では［ユーザー名］と［パスワード］は入力できません。

再ログイン
次の場合，すでにログインしているユーザーで再ログインします。

マネージャージョブグループ，マネージャージョブネット，またはリモートジョブネットを開く場合

JP1/IM - Viewのメインコンソールから起動される場合

［デイリースケジュール］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウ，または［ジョブネットモニタ］ウィンドウで，別ホストのスケジューラーサービスの接続先のジョブネットと接続しているジョブネットコネクタを選択し，次のメニューを選択した場合
(a)［表示］－［接続先のジョブネット］－［デイリースケジュール（階層表示）］
(b)［表示］－［接続先のジョブネット］－［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］
(c)［表示］－［接続先のジョブネット］－［マンスリースケジュール］
(d)［表示］－［接続先のジョブネット］－［ジョブネットモニタ］

ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットで，接続が確定していない世代に対して次の操作を行うときに，接続相手のユニットのホストから［接続元実行ID］または［接続先実行ID］を取得する場合
(a)［モニタ詳細］ダイアログボックスまたは［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示する
(b)［モニタ詳細］ダイアログボックスまたは［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示した状態で［最新情報に更新］をする，または自動更新が行われる

これらの場合にログインに失敗すると，［ユーザー名］と［パスワード］だけが入力できる［ログイン］画面が表示されます。このとき，［接続ホスト名］は指定できません。

13.10.3　［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの注意事項

ツリーエリアで表示されないユニット
マネージャージョブグループはツリーエリアに表示されません。

ツリーエリアで［ホストサービス］を選択した場合に，リストエリアで表示される項目
ツリーエリアで［ホストサービス］を選択した場合，リストエリアには［名前］と［種別］しか表示されません。

選択されているユニットが削除された，またはユニット完全名が変更された場合
選択されているユニットが削除されている場合，またはユニット完全名が変更されている場合，メッセージが表示されたあと，上位の階層が選択されます。

マネージャージョブグループの表示
リストエリアでマネージャージョブグループをダブルクリックすると，別の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示され，参照先のジョブグループが表示されます。このとき，ログインしているユーザーでの接続に失敗すると，［ログイン］画面が表示されます。再ログインしてください。

マネージャージョブネットの表示
マネージャージョブネットを指定して，［ジョブネットエディタ］ウィンドウ，［デイリースケジュール］ウィンドウ，［マンスリースケジュール］ウィンドウを開くと，別の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示され，マネージャージョブネットを参照できます。このとき，ログインしているユーザーでの接続に失敗すると，［ログイン］画面が表示されます。再ログインしてください。

リストエリアに表示される状態および結果
マネージャージョブネットは，リストエリアに状態および結果が表示されません。［ジョブネットモニタ］ウィンドウを開く場合，［環境設定］ダイアログボックスでの設定ではなく，常に最新の状態・結果で開かれます（固定監視モードでは開かれません）。

リモートジョブネットの表示
リモートジョブネットを指定して，［ジョブネットモニタ］ウィンドウを開くと，別の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示され，リモートジョブネットを参照できます。このとき，ログインしているユーザーでの接続に失敗すると，［ログイン］画面が表示されます。再ログインしてください。

マネージャージョブグループ，マネージャージョブネット，またはリモートジョブネットを別の［JP1/AJS2 - View］ウィンドウに表示する場合
マネージャージョブグループ，マネージャージョブネット，またはリモートジョブネットを開き，新しい［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示された場合，次のようになります。

新しく表示されたウィンドウは，元のJP1/AJS2 - Viewからログオフしても表示されたままです。表示されたJP1/AJS2 - View単位でログオフします。

新しく表示されたウィンドウは，元のウィンドウの状態記憶の対象になりません。表示されたJP1/AJS2 - View単位で状態記憶されます。

ウィンドウの状態を記憶したときの動作
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの［オプション］－［状態記憶］－［記憶］を実行したときに，次回起動時に状態記憶の対象となったウィンドウの高さが，状態記憶を実行したときの高さよりも高くなることがあります。

ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットに対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示させる場合
ジョブネットコネクタの接続先のジョブネットで，接続関係が確定していない世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示した場合，次のことに注意してください。

ジョブネットコネクタが認証圏の異なるホストにある場合，［接続元実行ID］を取得するため，ジョブネットコネクタがあるホストにログインする必要があります。この場合，ログイン画面が表示されるので，ジョブネットコネクタがあるホストに対してログインしてください。なお，接続関係が確定している世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示させる場合，ログイン画面は表示されません。
また，ログイン画面で［キャンセル］を選択すると，［接続元実行ID］に「不明」と表示されます。

ジョブネットコネクタがあるホストと通信を行う場合があるため，ジョブネットコネクタがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

13.10.4　［ジョブネットエディタ］ウィンドウの注意事項

マネージャージョブネットを表示する場合
マネージャージョブネットを表示するとき，参照先ユニット名としてジョブネット以外のユニットが指定されていると，エラーになります。

編集時の更新するタイミング
［ジョブネットエディタ］ウィンドウでの定義変更は，変更した瞬間にJP1/AJS2 - Managerに登録されます（ユニットの位置変更・関連線の編集も含む）。

起動条件の編集
起動条件は，仮想的なジョブネットとして通常のジョブネットと同様に編集できます。ただし，次の制限があります。

起動条件に使用できるのは，イベントジョブアイコンだけです。

定義できるイベントジョブアイコンの数は，最大32個です。

保留，およびリカバリー属性は設定できません。

関連線を引くことはできません。

ユニットの選択
操作対象となるユニットは，フォーカスがツリーエリアにある場合は，ツリーエリアで選択されているユニットです。それ以外の場合は，マップエリアで選択されているユニットです。フォーカスがツリーエリア以外にあり，マップエリアでユニットが選択されていない場合，ユニットに対する操作はできません。

非同期通信
JP1/AJS2 - Managerのホストと非同期で通信しているため，通信中でも操作できます。ただし，一部の操作では，通信が完了するのを待ってから，操作する必要があります。

排他編集モード
排他編集モードは，ユニットの追加や削除・関連設定などのジョブネットの構成を変更するときに必要な排他処理を行います。排他編集モードであっても，該当ジョブネット配下のユニットの定義内容は，ほかのユーザーにより変更することができます。ただし，一つのネストジョブネットやジョブを同時に複数ユーザーで定義編集した場合は，エラーとなります。このため，ネストジョブネット単位に操作者を割り当てるなどして，編集操作が競合しないようにしてください。

JP1/AJS2 - Viewが稼働しているホストでネットワーク障害が発生したり，ホストが異常停止したりした場合には，JP1/AJS2 - Viewの終了処理が正しく行われないため，JP1/AJS2 - Viewで参照，編集中であったユニットが，一定時間ほかのJP1/AJS2 - Viewあるいはコマンドから削除や変更などができない場合があります（編集できない時間は構成定義情報の"SESSIONTIMEOUT"に設定された値に依存します）。

排他編集モードにしていない場合，編集モード選択ボタンで標準ボタン以外を選択したとき，自動的に排他編集モードになります。

排他編集モードになった場合，または排他編集中に［ジョブネットエディタ］ウィンドウの表示マップを移動した場合には，JP1/AJS2 - Managerに登録された情報との整合性を保つために，マップエリアのユニット情報が再読み込みされます。

排他編集モードになった場合，または排他編集中に［ジョブネットエディタ］ウィンドウの表示マップを移動した場合には，JP1/AJS2 - Managerに登録された情報との整合性を保つために，マップエリアのユニット情報が再読み込みされます。

排他編集モードになるとき，JP1/AJS2 - Managerに登録された情報を更新しないようにします。マップエリアに表示中のジョブネットが対象です。

排他編集モードで，編集中にエラーが発生したり，JP1/AJS2 - Managerのホストと再接続されたりした場合には，強制的に排他編集モードではなくなります。

サスペンド状態の排他編集について

サスペンド状態の排他編集時には次の処理ができません。
・既存ユニットの名称変更
・切り取り
・サスペンド状態でないユニットからサスペンド状態のユニットへの移動（切り取りのあとの貼り付け）
・ホストリンクジョブネット，またはホストリンクジョブネットを含むユニットの追加・削除
・実行中のユニットの，リカバリー属性の変更
・実行中のユニットの削除

複数のユニットをコピーして貼り付けた場合に，下位にホストリンクジョブネットを含むユニットがあったときには，KAVV577-Eのエラーメッセージが表示されます。このとき，貼り付け処理が途中までしか実行されないことがあります。

複数のユニットをコピーして貼り付けた場合に，下位にホストリンクジョブネットを含むユニットがあったときには，KAVV577-Eのエラーメッセージが表示されます。このとき，貼り付け処理が途中までしか実行されないことがあります。
貼り付け処理が実行されなかったユニットが下位にホストリンクジョブネットを含むかどうか確認したあと，再度コピーをして貼り付け処理を実行してください。

複数のユニットを削除する場合に，下位にホストリンクジョブネットを含むユニットや実行中のユニットがあるときには，KAVV577-EやKAVV591-Eのエラーメッセージが表示されます。このとき，削除処理が途中までしか実行されないことがあります。
削除されなかったユニットが下位にホストリンクジョブネットを含むかどうか，または実行中でないかどうか確認したあと，再度削除処理を実行してください。

［詳細定義 - ［Custom Job］］ダイアログボックスの［詳細］ボタンをクリックすると，各カスタムジョブの定義ダイアログボックスが表示されます。その各カスタムジョブの定義ダイアログボックスの［OK］ボタンをクリックした場合，コマンドプロンプトの画面が一瞬表示されますが，動作上は問題ありません。ただし，このコマンドプロンプトの画面を強制的に終了させないでください（［X］ボタンをクリックしたり，メニューで［閉じる］を選択したりしないでください）。

ルートジョブネットをルートジョブネット配下にコピーした場合
スケジュールルールの［上位のジョブネットに依存する］がチェックされた状態になります。スケジュールを設定している場合は，［スケジュールの設定］ダイアログボックスから設定し直してください。

13.10.5　［月間カレンダー編集］ウィンドウおよび［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

＜この項の構成＞

(1)　［月間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

(2)　［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

(1)　［月間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

表示・定義できる範囲
［月間カレンダー編集］ウィンドウを表示・定義できる範囲は，1994年1月～2036年12月です。

基準日，および基準時刻に対する定義
基準日，および基準時刻に対する定義はできません。［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスで定義してください。

スケジューラーサービスを起動していない場合
スケジューラーサービスを起動していない場合，異常終了します。

カレンダー情報を変更できるユーザー
JP1/AJS2 - Viewでカレンダー情報を変更できるユーザーは，ジョブグループの定義，または属性の変更で更新権限が与えられたユーザーだけです。さらに，そのジョブグループに上位ジョブグループがある場合，すべての上位ジョブグループに対して参照権限が必要です。

同一のジョブグループに対して，複数の手段で変更した場合
同一のジョブグループに対して，［月間カレンダー編集］ウィンドウおよびコマンドで，同時にカレンダー情報を変更した場合，最後に変更したカレンダー情報が有効になります。

複数年のカレンダー情報を定義する場合
複数年のカレンダー情報を定義する場合，メモリー不足になるときがあるので，定期的にカレンダー情報を保存してください。

なお，月単位のカレンダー情報を定義する場合の詳細については，「6.2.1 月単位で定義する」を参照してください。

(2)　［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

表示・定義できる範囲
［年間カレンダー編集］ウィンドウを表示・定義できる範囲は，1994年～2036年です。ただし，表示した日が1月以外の場合，1993年以前，または2037年以降の月の表示は不活性になります。

基準日，および基準時刻に対する定義
基準日，および基準時刻に対する定義はできません。［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックスで定義してください。

カレンダー情報を変更できるユーザー
JP1/AJS2 - Viewでカレンダー情報を変更できるユーザーは，ジョブグループの定義，または属性の変更で更新権限が与えられたユーザーだけです。さらに，そのジョブグループに上位ジョブグループがある場合，すべての上位ジョブグループに対して参照権限が必要です。

同一のジョブグループに対して，複数の手段で変更した場合
同一のジョブグループに対して，［年間カレンダー編集］ウィンドウおよびコマンドで，同時にカレンダー情報を変更した場合，最後に変更したカレンダー情報が有効になります。

複数年のカレンダー情報を定義する場合
複数年のカレンダー情報を定義する場合，メモリー不足になるときがあるので，定期的にカレンダー情報を保存してください。

なお，年単位のカレンダー情報を定義する場合の詳細については，「6.2.2 年単位で定義する」を参照してください。

13.10.6　［ジョブネットモニタ］ウィンドウの注意事項

マネージャージョブネットを表示する場合
参照先ユニット名としてジョブネット以外のユニットが指定されていると，エラーになります。

［ジョブネットモニタ］ウィンドウでユニットに対する操作をする前
ユニットの状態が更新されているおそれがあるため，ユニットに対する操作を始める前には，［最新情報に更新］を実行して表示を更新することをお勧めします。

ほかのウィンドウから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動した場合
ユニット，実行IDにかかわらず，常に新しいウィンドウが表示されます。

ユニットの選択
操作対象となるユニットは，フォーカスがツリーエリアにある場合は，ツリーエリアで選択されているユニットです。それ以外の場合は，マップエリアで選択されているユニットです。フォーカスがツリーエリア以外にあり，マップエリアでユニットが選択されていない場合，ユニットに対する操作はできません。

実行状態の更新
マップエリアに表示される実行状態が読み込まれるのは，次の場合だけです。

ジョブネットのマップエリアの情報を読み込んだとき

自動更新されたとき

マップエリアに表示されている世代と監視対象の世代が異なるとき

監視対象世代が更新されていないかぎり，一度状態を取得したジョブネットを再選択しても実行状態は更新されません。

世代の更新
監視モードが，最新の状態を監視，または最新の結果を監視の場合，監視対象世代を更新します。ただし，更新されるのは，ジョブネットのマップ情報を読み込んだときと，自動更新のときだけです。一度状態を取得したジョブネットを再選択しても，新しい世代は検索されません。

状態の取得時に監視世代がなくなった場合の動作
状態の取得時にエラーが発生し，監視中の世代がなくなったと判断された場合，自動更新が中断されます。その後，状態の取得に成功したあと，自動更新が再開されます。

非同期通信
JP1/AJS2 - Managerのホストと非同期で通信しているため，通信中でも操作できます。ただし，一部の操作では，通信が完了するのを待ってから，操作する必要があります。また，通信中には，自動更新されません。

JP1/IM - Viewから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示させる場合
JP1/IM - Viewのメインコンソールから，リモートジョブネットが出力したイベントを選択して［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示させる場合，次に示す注意事項があります。

リモートジョブネットを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するときには，JP1/AJS2 - Viewのプロセスが二つ起動されます。このため，メモリーやシステムリソースなどの消費量が大きくなります。監視の終了した［ジョブネットモニタ］ウィンドウは閉じることをお勧めします。

リモートジョブネットを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するために，リモートジョブネットのマネージャー側のJP1/AJS2 - Managerと，リモートジョブネットのエージェント側のJP1/AJS2 - Managerの両方に対して内部的にログインします。

このため，認証局の構成によっては，［ログイン］画面が2回表示されることがあります。その場合は，リモートジョブネットのマネージャー側，エージェント側それぞれのJP1/AJS2 - Managerに対して有効なユーザー名およびパスワードを入力してください。

ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットに対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示させる場合
ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットの接続関係が確定していない世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示した場合，次のことに注意してください。

接続相手のユニットが認証圏の異なるホストにある場合，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するため，接続相手のユニットがあるホストにログインする必要があります。この場合，ログイン画面が表示されるので，接続相手のユニットがあるホストに対してログインしてください。また，［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示した状態で，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するためにログインが必要になることがあります。なお，接続関係が確定している世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示する場合，ログイン画面は表示されません。
ログイン画面で［キャンセル］を選択すると，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］に「不明」と表示されます。
［接続先実行ID］または［接続元実行ID］が「不明」と表示されている場合，［モニタ詳細］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］は取得されません。そのため，「不明」と表示されたままとなります。［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を表示させたい場合は，［表示］－［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。

接続相手のユニットがあるホストと通信が必要となる場合があるため，接続相手のユニットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

ジョブネットコネクタから接続先のジョブネットを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示させる場合
ジョブネットコネクタを選択し，［表示］－［接続先のジョブネット］－［ジョブネットモニタ］を実行した場合，次に示す注意事項があります。

接続先のジョブネットを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示するときには，JP1/AJS2 - Viewのプロセスが二つ起動される場合があります。このため，メモリーやシステムリソースなどの消費量が多くなります。
監視の終了した［ジョブネットモニタ］ウィンドウは閉じることをお勧めします。

ジョブネットコネクタと接続先のジョブネットが認証圏の異なるホストにある場合，ジョブネットコネクタから接続先のジョブネットを［ジョブネットモニタ］ウィンドウで表示すると，ログイン画面が表示されます。接続先のジョブネットがあるホストに対してログインしてください。
また，表示した［ジョブネットモニタ］ウィンドウから接続先のジョブネットの［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示すると，接続関係が確定していない世代では，［ジョブネットモニタ］ウィンドウごとにログイン画面が表示されます。ジョブネットコネクタがあるホストに対してログインしてください。
なお，接続関係が確定している世代に対して［モニタ詳細］ダイアログボックスを表示する場合，ログイン画面は表示されません。

接続先のジョブネットがあるホストと通信を行うため，接続先のジョブネットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。
なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

接続先のジョブネットが属するホストと通信を行うとき，次に示すホスト名を使用します。JP1/AJS2 - Viewのホスト上でホスト名の解決ができるように，hostsファイルなどを設定してください。
接続関係が確定していない世代の場合
ジョブネットコネクタの接続ホスト名に指定しているホスト名が使用されます。
接続関係が確定している世代の場合
接続先のジョブネットのホスト名※が使用されます。
注※　使用されるホスト名は次のとおりです。
　・物理ホストの場合はhostnameコマンドで返されるホスト名
　・論理ホストの場合は論理ホスト名

13.10.7　［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの注意事項

確定登録されているジョブネットを含むジョブグループの基準時刻を変更した場合
［マンスリースケジュール］ウィンドウでは，変更前に表示されていたスケジュール情報が表示されなくなる日があります。表示されなくなった日のスケジュール情報は，［デイリースケジュール］ウィンドウで表示して確認してください。

表示中のユニットの定義を変更する場合
［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウでは，最新情報に更新しても定義を読み直しません。表示中のユニットの定義を変更する場合は，［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウを閉じて，定義を変更したあとに表示してください。

表示対象となったユニットに参照権限がない場合
［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウでは，スケジュールシミュレーションと実行シミュレーションによって算出されたスケジュールを表示しています。このため，［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの表示対象となったユニットのどれかにログインしたユーザーの参照権限がないと，ジョブネット定義やスケジュールが確認できずシミュレーションができないため，実行スケジュールが表示されません。

ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットに対して［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示させる場合
ジョブネットコネクタまたは接続先のジョブネットの接続関係が確定していない世代に対して［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示した場合，次のことに注意してください。

接続相手のユニットが認証圏の異なるホストにある場合は，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するためにログイン画面が表示されます。接続相手のユニットがあるホストに対してログインしてください。
また，［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示した状態で，［最新情報に更新］や自動更新を行う場合も，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を取得するためにログインが必要になることがあります。
ログイン画面で［キャンセル］を選択した場合は，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］に「不明」と表示されます。
［接続先実行ID］または［接続元実行ID］が「不明」と表示されている場合，［詳細スケジュール］ダイアログボックスの再表示や自動更新では，［接続先実行ID］または［接続元実行ID］が取得されないため，「不明」と表示されたままとなります。［接続先実行ID］または［接続元実行ID］を表示したい場合は，［表示］ －［最新情報に更新］で表示内容を更新してください。
なお，接続関係が確定している世代に対して［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示する場合，ログイン画面は表示されません。

接続相手のユニットがあるホストと通信が必要となる場合があるため，接続相手のユニットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。
なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

ジョブネットコネクタから接続先のジョブネットを［デイリースケジュール］ウィンドウまたは［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示させる場合
ジョブネットコネクタを選択し，［表示］－［接続先のジョブネット］－［デイリースケジュール］または［マンスリースケジュール］を実行した場合，次に示す注意事項があります。

接続先のジョブネットを［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウで表示するときには，JP1/AJS2 - Viewのプロセスが二つ起動される場合があります。このため，メモリーやシステムリソースなどの消費量が大きくなります。
監視の終了した［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウは閉じることをお勧めします。

ジョブネットコネクタと接続先のジョブネットが認証圏の異なるホストにある場合，ジョブネットコネクタから接続先のジョブネットを［デイリースケジュール］ウィンドウまたは［マンスリースケジュール］ウィンドウで表示させると，ログイン画面が表示されます。接続先のジョブネットがあるホストに対してログインしてください。
また，表示した［デイリースケジュール］ウィンドウまたは［マンスリースケジュール］ウィンドウから接続先のジョブネットの［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示する場合，接続関係が確定していない世代では，［デイリースケジュール］ウィンドウまたは［マンスリースケジュール］ウィンドウごとにログイン画面が表示されます。ジョブネットコネクタがあるホストに対してログインしてください。
なお，接続関係が確定している世代に対して［詳細スケジュール］ダイアログボックスを表示する場合，ログイン画面は表示されません。

接続相手のユニットがあるホストと通信が必要となる場合があるため，接続相手のユニットがあるホストのJP1/AJS2 Monitorサービスを起動しておく必要があります。起動していない場合，通信エラーとなります。
なお，通信エラーが検出されるまでの間は，ほかの操作はできません。

14.　JP1/AJS2 Consoleの画面

この章では，JP1/AJS2 Console Viewで使用するウィンドウ，メニューコマンド，およびダイアログボックスについて説明します。

＜この章の構成＞

14.1　ウィンドウ一覧

14.2　［ログイン］画面

14.3　［スコープ］ウィンドウ

14.1　ウィンドウ一覧

JP1/AJS2 Consoleで表示されるウィンドウの遷移を次の図に示します。

図14-1　ウィンドウの遷移（JP1/AJS2 Console）

JP1/AJS2 Consoleで表示されるウィンドウの一覧を次の表に示します。

表14-1　ウィンドウの一覧（JP1/AJS2 Console）

ウィンドウ名
機能

［ログイン］画面
JP1/AJS2 Console Managerにログインする。

［メインスコープ］ウィンドウ

監視の対象となる業務を定義する。

定義した業務の実行状態を監視する。

［サブスコープ］ウィンドウ

定義した業務の実行状態を監視する。

補足事項

以降，［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウを総称して［スコープ］ウィンドウと表記します。

14.2　［ログイン］画面

JP1/AJS2 Console Viewを起動すると，［ログイン］画面が表示されます。この画面は，JP1/AJS2 Console Managerホストにログインするために最初に表示される画面です。

また，JP1/AJS2 Console Viewの通信中にログイン情報が無効になった場合に，再ログインする際にも表示されます。

図14-2　［ログイン］画面

［ログイン］画面の表示項目について説明します。

［ユーザー名］

ログインするJP1ユーザー名を入力します。ログインするJP1ユーザー名は，あらかじめ接続先のJP1/AJS2 Console Managerホストが参照する認証サーバに登録されている必要があります。

ユーザー名は，半角英数字で指定できます。英字は，大文字で入力した場合も小文字として認証されます。

［パスワード］

ログインするユーザーのパスワードを入力します。パスワードは，大文字・小文字を区別します。

入力した文字は「*（アスタリスク）」で表示されます。

［接続ホスト名］

接続するJP1/AJS2 Console Managerホストのホスト名またはIPアドレスを入力します。

デフォルトは，初回ログイン時は空白，2回目以降は前回接続したJP1/AJS2 Console Managerホスト名です。ドロップダウンリストには，過去に接続したJP1/AJS2 Console Managerホストが最大10個，一覧で表示されます。

上記の項目を入力し，［OK］ボタンをクリックすると［メインスコープ］ウィンドウが表示されます。

補足事項

［環境設定］ダイアログボックスで自動ログインを設定すると，［ログイン］画面を表示しないでログインできます。なお，ajsconコマンドで［ログイン］画面を表示しないでログインすることもできます。コマンドの詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 コマンドリファレンス　1. コマンド　ajscon」を参照してください。

14.3　［スコープ］ウィンドウ

監視の対象となる業務を定義したり，定義した業務の実行状態を監視したりするウィンドウです。ログインするJP1ユーザーごとに表示する内容が異なります。

［スコープ］ウィンドウには［メインスコープ］ウィンドウと［サブスコープ］ウィンドウがあります。どちらのウィンドウも業務を監視することはできますが，［メインスコープ］ウィンドウはさらにモードの変更および監視内容の定義を変更することができます※。

注※

［サブスコープ］ウィンドウは定義モード時に表示することはできません。

ログイン後は［メインスコープ］ウィンドウが表示されます。

［メインスコープ］ウィンドウを次の図に示します。

図14-3　［メインスコープ］ウィンドウ（定義モード）

図14-4　［メインスコープ］ウィンドウ（監視モード）

［サブスコープ］ウィンドウを次に示します。

図14-5　［サブスコープ］ウィンドウ

表示項目について説明します。

アイコンリスト

定義モードの場合に限り表示されます。業務スコープやAJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンが表示されており，これをマップエリアにドラッグアンドドロップすることで監視対象のオブジェクトを作成できます。

また，アイコンリストは，［表示］－［アイコンリスト］で表示／非表示を設定できます。

モード

現在の利用モードと，監視状態が表示されます。モードの表示内容を次に示します。監視状態の表示内容については，「11.3.2 監視状態」を参照してください。［メインスコープ］ウィンドウだけ表示されます。

表14-2　モードの表示内容

モードの表示 | 説明
定義モード | 定義モードであることを表します。
変更中 | 定義モードから監視モード，または監視モードから定義モードへ変更中であることを表します。
監視モード | 監視モードであることを表します。

注意事項

モード変更中は次の操作ができません。

ポップアップメニュー表示

状態名のツールチップ表示
［環境設定］ダイアログボックスの設定にかかわらず，コメントをツールチップに表示します。

マップエリア上でのアイコン複数選択
マップエリア上で領域選択，および［Ctrl］キーを押下してのマウスクリックは有効になりません。また，［すべて選択］メニューを実行しても無視されます。

JP1/AJS2 Console Manager上の定義を更新するような操作
アイコンリストからマップエリアのアイコンリストからドラッグアンドドロップできません。また，マップエリア上でアイコンをドラッグすることはできません。
次のメニューコマンドを実行した場合は無視されます。
・切り取り
・コピー
・貼り付け
・削除（［Delete］キー押下時も含む）
・監視オブジェクトの自動作成
・マップサイズ
・背景
・監視プロパティ

［詳細定義］ダイアログボックスの表示
次の操作をした場合は無視されます。
・［プロパティ］メニューコマンドの実行
・AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリック（［Enter］キー押下時も含む）

［詳細情報］ダイアログボックスの表示
次の操作をした場合は無視されます。
・［詳細情報］メニューコマンドの実行
・AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリック（［Enter］キー押下時も含む）

モードの変更
次のメニューコマンドを実行した場合は無視されます。
・［定義モード］
・［監視モード］

［サブスコープ］ウィンドウの表示
業務スコープを選択してダブルクリックした場合は，［環境設定］ダイアログボックスの設定にかかわらず，現在のウィンドウで開きます。
また，上位業務スコープを表示する場合は，現在のウィンドウで上位業務スコープを表示します。
次のメニューコマンドを実行した場合は無視されます。
・［別のウィンドウで表示］
・［別のウィンドウで開く］

最新情報に更新
［最新情報に更新］メニューを実行した場合は無視されます。

操作メニューのサブメニュー
［操作］メニューのサブメニューコマンドを実行した場合は無視されます。

JP1/AJS2 - Viewの起動
次の操作をした場合は無視されます。
・［詳細情報］ダイアログボックスの［画面起動］ボタンを押下
・AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリック（［Enter］キー押下時も含む）
・［JP1/AJS2 - View画面］メニューコマンドの実行
・［ジョブネットモニタ画面］メニューコマンドの実行

ツリーエリア

JP1/AJS2 Console Managerに定義されている業務スコープが階層で表示されます。また，ツリーエリアは，［表示］－［ツリーエリア］で表示／非表示を設定できます。

［業務スコープ名］

マップエリアに表示中の業務スコープ名称が完全名で表示されます。また，業務スコープ名は，［表示］－［業務スコープ名］で表示／非表示を設定できます。

マップエリア

定義モードの場合は，アイコンリストからここにアイコンをドラッグアンドドロップすることで，業務スコープやAJS2ユニット監視オブジェクトを作成できます。また，作成したオブジェクトは，移動もできます。

監視モードの場合は，定義されている業務スコープやAJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンが各状態に割り当てられている表示色で表示されます。各状態の表示色については，「14.3.11 ［表示色の設定］ダイアログボックス」を参照してください。また，監視モードの場合，定義されているオブジェクトは移動できません。なお，［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスまたは［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスで，アイコンファイル名を指定した場合は，指定したアイコンイメージで表示されます。

アイコンにカーソルを近づけるとツールチップが表示されます。ツールチップにはコメントや状態名が表示されます。デフォルトでは，コメントが表示されます。ツールチップに表示する内容は［環境設定］ダイアログボックスで設定を変更できます。

アイコンの下には，対応するオブジェクトの名称とコメントが表示されます。デフォルトではコメントは表示されません。名称およびコメントの表示方法は，［環境設定］ダイアログボックスで設定を変更できます。

背景色のデフォルトは白色です。背景色はユーザー設定ファイルで変更できます。

また，［背景の設定］ダイアログボックスで背景となるイメージファイルを指定すると，マップエリアに背景が表示されます。

次の場合，マップエリアはグレーに表示されます。

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れている状態のとき（ステータスバーには「接続が切れています」と表示されます）。

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れたことを検出し，再接続しているとき。

JP1/AJS2 Console Viewからの要求に対して，接続先のJP1/AJS2 Console Managerでエラーが発生し，画面情報を読み直しているとき。

注意事項

JP1/AJS2 Console View起動中にアイコンイメージを表示した場合，その後，対象のアイコンイメージを削除したり，内容を変更したりしても，表示には反映されません。

JP1/AJS2 Console View起動中に背景イメージファイルを作成，削除，更新した場合は，背景の設定が異なる業務スコープを表示したとき，［背景の設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンまたは［プレビュー］ボタンをクリックしたとき，または別画面を起動したときに背景イメージファイルが最新の情報に更新されます。

補足事項

定義モードの場合，等間隔配置を有効（［オプション］メニューの［等間隔配置］にチェックが付いている状態）にしておくと，AJS2ユニット監視オブジェクトの新規作成，貼り付け，移動の際にオブジェクトを等間隔で配置できます。ただし，すでに定義されているオブジェクトに対して実行しても等間隔には配置されません。

ステータスバー

現在のJP1/AJS2 Console Viewのステータスを示すメッセージ，および最終アクセス時刻が表示されます。

ステータスを示すメッセージの内容を次に示します。

表14-3　ステータスバーの表示内容

ステータスバーの表示 | 説明
ウィンドウを初期化しています... | ウィンドウが初期状態であることを表します。
レディ※1 | JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 Console Managerホストへの要求が何もない状態を表します。
通信中（要求件数）※1 | JP1/AJS2 Console Managerホストへの要求処理待ちの件数を表します。
監視中※2 | 定義した業務スコープやAJS2ユニットの状態を監視している状態であることを表します。
接続が切れています。 | JP1/AJS2 Console Managerホストとの接続が切れていることを表します。

注※1

［メインスコープ］ウィンドウだけ表示されます。

注※2

［サブスコープ］ウィンドウだけ表示されます。

なお，最終アクセス時刻とは，JP1/AJS2 Console Managerホストにアクセスしようとした最終時刻，JP1/AJS2 Console Managerから要求の応答があった最終時刻，またはJP1/AJS2 Console Managerホストから状態の変更通知を受けた最終時刻をいいます（［サブスコープ］ウィンドウでは，ウィンドウ起動時および状態変更通知を受けたときだけ時刻を更新します）。

補足事項

JP1/AJS2 Console ViewはJP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れていないかどうかを定期的※1に確認します。また，JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れていることを検出すると自動的に再接続します※2。ただし，モード変更時や再接続処理中に，接続が切れていることを検出した場合には再接続しません。

［スコープ］ウィンドウのステータスバーに「接続が切れています。」というメッセージが表示されている場合は，［メインスコープ］ウィンドウの［ファイル］－［再接続］を実行すると再接続されます。

注※1

接続が切れていないかを確認する間隔のデフォルト値は300秒で，変更できます。通信オプションのKEEP_ALIVEに値を指定して変更します。設定方法については，「12.2.4 通信オプションを設定する」を参照してください。

注※2

JP1/AJS2 Console Viewのカスタマイズによって自動再接続を抑止することができます。自動再接続を抑止すると，再接続する前にKAVC4530-Qのメッセージを表示して，再接続するかどうかをユーザーに確認します。設定方法については，「12.2.3 JP1/AJS2 Console Managerとの自動再接続を抑止する」を参照してください。

＜この節の構成＞

14.3.1　メニューコマンド一覧

14.3.2　［スコープ］ウィンドウの画面遷移

14.3.3　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

14.3.4　［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

14.3.5　［詳細情報－［オブジェクト種別］］ダイアログボックス

14.3.6　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

14.3.7　［背景の設定］ダイアログボックス

14.3.8　［監視プロパティ］ダイアログボックス

14.3.9　［ズーム］ダイアログボックス

14.3.10　［環境設定］ダイアログボックス

14.3.11　［表示色の設定］ダイアログボックス

14.3.12　［表示色の選択］ダイアログボックス

14.3.13　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

14.3.1　メニューコマンド一覧

［メインスコープ］ウィンドウおよび［サブスコープ］ウィンドウのメニューコマンド一覧を次の表に示します。

表14-4　［スコープ］ウィンドウのメニューコマンド一覧

メニュー
メニュー
コマンド
機能
［メインスコープ］ウィンドウ
［サブスコープ］ウィンドウ

定義
モード
監視
モード
監視
モード

ファイル
メインスコープ※1
［メインスコープ］ウィンドウを前面表示する。
－
－
○

別のウィンドウで表示
現在表示している業務スコープの内容を別の［サブスコープ］ウィンドウで表示する。
×
○
○

再接続※2
JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れているとき，再接続する。
○
○
－

閉じる
現在のウィンドウを閉じる。
－
－
○

終了
（ログアウト）
JP1/AJS2 Console Managerからログアウトする。
○
○
－

モード
定義モード※3
定義モードに切り替える。
×
○
－

監視モード※4
監視モードに切り替える。
○
×
－

編集
切り取り※15
マップエリアで選択したオブジェクトを切り取る。
○
×
－

コピー※15
マップエリアで選択したオブジェクトをコピーする。
○
×
－

貼り付け※5，※15
現在表示している業務スコープに［コピー］または［貼り付け］を行ったオブジェクトを貼り付ける。
○
×
－

削除※15
マップエリアで選択したオブジェクトを削除する。
○
×
－

すべて選択※15
マップエリアに表示されているすべてのオブジェクトを選択する。
○
×
－

監視オブジェクトの自動作成※6，※15
AJS2ユニット監視オブジェクトを自動作成する。
○
×
－

マップサイズ※15
現在表示している業務スコープのマップサイズを変更するため［マップサイズ変更］ダイアログボックスを表示する。
○
×
×

背景※15，※16
現在表示している業務スコープのマップエリアに表示する背景イメージの設定および確認をするため［背景の設定］ダイアログボックスを表示する。
○
○
○

プロパティ※15
マップエリアで選択しているオブジェクトの定義情報の変更および確認をするため［詳細定義］ダイアログボックスを表示する。
○
○
○

監視プロパティ
監視プロパティの変更および確認をするため，［監視プロパティ］ダイアログボックスを表示する。
○
○
－

操作※7，※15，※16
実行登録
マップエリアで選択したオブジェクトの監視対象となるルートジョブネットを実行登録する。
×
○
○

登録解除
マップエリアで選択したオブジェクトの監視対象となるルートジョブネットを登録解除する。
×
○
○

保留解除※9
マップエリアで選択したオブジェクトの監視対象となるルートジョブネットの保留属性を解除する。
×
○
○

再実行※9
マップエリアで選択したオブジェクトの監視対象となるルートジョブネットを再実行する。
×
○
○

表示
詳細情報※15
マップエリアで選択しているオブジェクトの状態およびエラー要因を確認するため［詳細情報］ダイアログボックスを表示する。詳細情報を変更および確認をするため［詳細定義］ダイアログボックスを表示する。
×
○
○

開く※15
マップエリアで選択している業務スコープの内容を現在のウィンドウで表示する。
○
○
○

別のウィンドウで開く※10，※15
マップエリアで選択している業務スコープの内容を別の［サブスコープ］ウィンドウで表示する。
×
○
○

上位業務スコープを表示※11
現在のウィンドウで表示している業務スコープの上位業務スコープを表示する。
○
○
○

JP1/AJS2 - View※12，※15
マップエリアで選択したAJS2ユニット監視オブジェクトの監視対象となるルートジョブネットに対してJP1/AJS2 - Viewの［JP1/AJS2 - View］ウィンドウおよび［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示する。
○
○
○

ズーム
マップエリアの表示倍率を変更するために［ズーム］ダイアログボックスを表示する。
○
○
○

アイコンリスト
［メインスコープ］ウィンドウで定義モード時にアイコンリストを表示するかどうかを指定する。
○
×
－

ツリーエリア
［スコープ］ウィンドウでツリーエリアを表示するかどうかを指定する。
○
○
○

業務スコープ名
［スコープ］ウィンドウで［業務スコープ名］パネルを表示するかどうかを指定する。
○
○
○

最新情報に更新※13，※16
ルート業務スコープ全体で定義されている全オブジェクトの状態を最新の情報に更新する。
×
○
○

オプション
環境設定
JP1/AJS2 Console Viewの動作環境を設定するため［環境設定］ダイアログボックスを表示する。
○
○
○

表示色の設定
［スコープ］ウィンドウのマップエリアに表示しているアイコンの状態表示色の変更を行うため，［表示色の設定］ダイアログボックスを表示する。
○
○
○

等間隔配置
マップエリアにオブジェクトを配置する際に定義位置を等間隔で配置するか自由に配置するかどうかを指定する。
○
×
－

ヘルプ
目次※14
オンラインヘルプの目次を表示する。
○
○
○

バージョン情報
JP1/AJS2 Console Viewのバージョン情報（JP1/AJS2 - Viewのバージョン情報）を表示する。
○
○
○

（凡例）

○：活性表示

×：不活性表示

－：表示しない

注※1

［メインスコープ］ウィンドウがアイコン化されている場合は，前面表示できません。

注※2

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れていない場合は，接続確認を行います。

注※3

「監視状態」が「監視中」でない場合は定義モードに変更できません。また，ほかのJP1/AJS2 Console Viewで同一ルート業務スコープに対して監視をしている場合は，定義モードに変更できません。

定義モードに変更後は，［詳細情報］ダイアログボックスおよび［サブスコープ］ウィンドウが表示されている場合は自動的に閉じられます。

注※4

「監視状態」が「監視停止」でない場合は監視モードに変更できません。

注※5

業務スコープに対して［貼り付け］を行う場合，下位の業務スコープが最大階層数に達するときは［貼り付け］を行えません。

注※6

このメニューを行う前には［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで監視したいルートジョブネットを選択して，［監視オブジェクトとして記憶］を行う必要があります。

作成するAJS2ユニット監視オブジェクトの名称には監視対象となるジョブネットのユニット名が，コメントには監視対象となるジョブネットのコメントがそれぞれ設定されます。コメントを設定しないで監視オブジェクトを自動作成することもできます。詳細については，「12.3.10 コメント付き監視オブジェクトの自動作成を抑止する」を参照してください。

また，自動作成の対象となるのは［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで［監視オブジェクトとして記憶］を行ったときの情報です。その後［監視オブジェクトの自動作成］を行う前に名称の変更などを行っても反映されません。

注意事項

この機能は，システムのクリップボードを使用します。このため，［監視オブジェクトとして記憶］を行うと，クリップボードに記憶している情報は上書きされますので注意してください。

また，［監視オブジェクトとして記憶］を行ってから［監視オブジェクトの自動作成］を行うまでに，ほかでクリップボードに出力を行うような操作を行うと，自動作成する情報がなくなりますので注意してください。

注※7

監視状態が「監視中」でない場合，および対象となるAJS2ユニット監視オブジェクトの状態が「状態未取得」，「状態不明」の場合，サブメニューにある操作を実行することができません。

操作に失敗した場合は次のダイアログボックスが表示されます。

図14-6　操作エラー時のダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名称］

操作を行ったAJS2ユニット監視オブジェクト名称を表示します。

［操作］

エラーとなった操作名称（メニュー名称）を表示します。

［操作対象］

操作を行ったAJS2ユニット監視オブジェクトの実体となる監視対象ホスト名，およびAJS2ユニット名を表示します。

［エラー情報］

エラーとなった要因を表示します。

注※9

この操作はAJS2ユニット監視オブジェクトの状態が「未計画」，「未登録」の場合はできません。

注※10

対象となる業務スコープをすでにほかの［スコープ］ウィンドウで表示している場合は，その［スコープ］ウィンドウを前面に表示します。
このとき，前面に表示する［スコープ］ウィンドウがアイコン化されている場合は，前面表示できません。

JP1/AJS2 Console View起動中に対象となる業務スコープを［サブスコープ］ウィンドウで表示した状態で閉じた場合は，そのときのウィンドウ情報（ウィンドウサイズやコンポーネントの非表示，ズーム倍率など）で［サブスコープ］ウィンドウを表示します。それ以外の場合で［サブスコープ］ウィンドウを表示する場合は，起動元となる［スコープ］ウィンドウのウィンドウ情報に従い表示します。

注※11

［メインスコープ］ウィンドウだけ表示している場合は，上位業務スコープの内容を現在のウィンドウで表示します。

［サブスコープ］ウィンドウを表示している場合は，別のウィンドウで上位業務スコープの内容を表示します。対象となる業務スコープをすでにほかの［スコープ］ウィンドウで表示している場合は，その［スコープ］ウィンドウを前面に表示します。
このとき，前面に表示する［スコープ］ウィンドウがアイコン化されている場合は，前面表示できません。

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れているなどの理由によりマップエリアのグレー表示されている場合は，［サブスコープ］ウィンドウを表示している場合でも現在のウィンドウで上位業務スコープを表示します。

注※12

定義モードでは［ジョブネットモニタ］ウィンドウは起動できません。またAJS2ユニット監視オブジェクトの状態が，「状態未取得」，「状態不明」，「未計画」，「未登録」の場合も，「ジョブネットモニタ」ウィンドウは起動できません。

注※13

監視状態が「監視中」でない場合は最新情報に更新することはできません。

注※14

拡張子htmにWWWブラウザーが関連づけられている必要があります。

注※15

マップエリアがグレーに表示されている間は，メニューコマンドを実行しても処理されません。また，メニューコマンドに相当するキー操作およびマウス操作した場合も同様です。

また［JP1/AJS2 - View］メニューの場合は，サブメニューコマンド［JP1/AJS2 - View画面］および［ジョブネットモニタ画面］を実行しても処理されません。また，［詳細情報］ダイアログボックス上で［画面起動］ボタンをクリックしたときにも該当します。

注※16

接続先のJP1/AJS2 Console Managerが06-71の場合はメニューが表示されません。

14.3.2　［スコープ］ウィンドウの画面遷移

［スコープ］ウィンドウの画面遷移を次に示します。

図14-7　［スコープ］ウィンドウの画面遷移

14.3.3　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

監視対象の業務（業務スコープ）を定義するためのダイアログボックスです。監視モードの場合は，定義内容の参照だけとなります。

［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-8　［詳細定義－［業務スコープ］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名称］

業務スコープの名称を30バイト以内の文字列で指定します。

なお，次の半角文字は指定できません。

スペース

（

）

, （コンマ）

: （コロン）

; （セミコロン）

/

=

［コメント］

［スコープ］ウィンドウのマップエリアで，定義したオブジェクトにマウスポインタを近づけたときに，コメントを表示したいときに指定します。コメントは，80バイト以内の文字列で指定します。

補足事項

ツールチップでのコメント表示は，カスタマイズによって抑止することができます。設定方法については，「12.3.5 ツールチップの表示を変更する」を参照してください。

［アイコンファイル名］

テキストフィールド
［スコープ］ウィンドウのマップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したいときに，アイコンイメージ格納フォルダ配下にあるファイル名を指定します。指定できるファイル名の拡張子はgifです。入力できるバイト数は最大で255バイトです。空白の場合には，デフォルトのアイコンが表示されます。

［...］ボタン
［...］ボタンをクリックすると［ファイル選択］ダイアログボックスが表示されます。［ファイル選択］ダイアログボックスでアイコンイメージ格納フォルダ中のファイルを選択できます。選択したイメージファイル名はテキストフィールドに表示されます。
デフォルトのアイコンイメージ格納フォルダには，業務スコープのアイコンイメージファイルとしては次のイメージファイルを提供しています。
・scope_building.gif
・scope_earth.gif
・scope_machine.gif
業務スコープアイコンとAJS2ユニット監視オブジェクトアイコンを区別するためにもscope_で始まるファイル名を選択されることをお勧めします。また業務スコープのシンボルがないアイコンとして次のファイルも提供しています。
・db.gif
・file.gif
・group.gif
・building.gif
・earth.gif
・machine.gif

補足事項

デフォルトのアイコンイメージ格納フォルダを次に示します。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥icon

アイコンイメージ格納フォルダは変更できます。詳細については，「12.3.9 アイコンイメージ格納フォルダを変更する」を参照してください。

また，アイコンイメージファイルの作成方法については，「12.5.2 アイコンイメージファイルの作成方法」を参照してください。

注意事項

JP1/AJS2 Console View起動中にアイコンイメージを表示した場合，その後，対象のアイコンイメージを削除したり，内容を変更したりしても，アイコンイメージには反映されません。

14.3.4　［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

監視対象の業務（ルートジョブネット）を「AJS2ユニット監視オブジェクト」として定義するためのダイアログボックスです。監視モードの場合は，定義内容の参照だけとなります。

［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-9　［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名称］

AJS2ユニット監視オブジェクトの名称を30バイト以内の文字列で指定します。監視モードの場合は変更できません。

なお，次の半角文字は指定できません。

スペース

（

）

, （コンマ）

: （コロン）

; （セミコロン）

/

=

［コメント］

［スコープ］ウィンドウのマップエリアで，定義したオブジェクトにマウスポインタを近づけたときに，コメントを表示したいときに指定します。コメントは，80バイト以内の文字列で指定します。

補足事項

ツールチップでのコメント表示は，カスタマイズによって抑止することができます。設定方法については，「12.3.5 ツールチップの表示を変更する」を参照してください。

［アイコンファイル名］

テキストフィールド
［スコープ］ウィンドウのマップエリアに，デフォルトのアイコン以外を表示したいときに，アイコンイメージ格納フォルダ配下にあるファイル名を指定します。指定できるファイル名の拡張子はgifです。入力できるバイト数は最大で255バイトです。空白の場合には，デフォルトのアイコンが表示されます。

［...］ボタン
［...］ボタンをクリックすると［ファイル選択］ダイアログボックスが表示されます。［ファイル選択］ダイアログボックスでアイコンイメージ格納フォルダ中のファイルを選択できます。選択したイメージファイル名はテキストフィールドに表示されます。
デフォルトのアイコンイメージ格納フォルダには，AJS2ユニット監視オブジェクトのアイコンイメージファイルとしては次のイメージファイルを提供しています。
・ajs2u_db.gif
・ajs2u_file.gif
・ajs2u_group.gif
業務スコープアイコンとAJS2ユニット監視オブジェクトアイコンを区別するためにもajs2u_で始まるファイル名を選択されることをお勧めします。またAJS2ユニット監視オブジェクトのシンボルがないアイコンとして次のファイルも提供しています。
・db.gif
・file.gif
・group.gif
・building.gif
・earth.gif
・machine.gif

補足事項

デフォルトのアイコンイメージ格納フォルダを次に示します。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥icon

アイコンイメージ格納フォルダは変更することができます。詳細については，「12.3.9 アイコンイメージ格納フォルダを変更する」を参照してください。

また，アイコンイメージファイルの作成方法については，「12.5.2 アイコンイメージファイルの作成方法」を参照してください。

注意事項

JP1/AJS2 Console View起動中にアイコンイメージを表示した場合，その後，対象のアイコンイメージを削除したり，内容を変更したりしても，アイコンイメージには反映されません。

［監視対象］

監視対象となるJP1/AJS2ホスト名，および業務（ルートジョブネット）名を指定します。

［ホスト名］

監視対象となるJP1/AJS2 - Managerホストのホスト名，またはIPアドレスを指定します。ホスト名は，255バイト以内の文字列で指定できます。

［AJS2ユニット名］

監視対象の業務（ルートジョブネット）名を完全名（スケジューラーサービス名を含む）で指定します。指定できるAJS2ユニットは，ルートジョブネットに限ります。AJS2ユニット名は，2,047バイト以内の文字列で指定できます。

指定例： AJSROOT1:/受注処理

なお，次の半角文字は指定できません。

スペース

（

）

, （コンマ）

; （セミコロン）

=

注意事項

［AJS2ユニット名］で指定したユニットで監視できるのはルートジョブネットに限ります。次のユニットを指定した場合は，監視時に「状態不明」になりますので，指定しないでください。

ジョブ

ジョブグループ

ネストジョブネット

プランニンググループ

ホストリンクジョブネット

マネージャージョブグループ

マネージャージョブネット

補足事項

［AJS2ユニット名］は，次の手順でも監視対象のルートジョブネットを指定できます。

JP1/AJS2 - Viewで監視対象のルートジョブネットが定義されているホストにログインし，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウでそのジョブネットを選択して［オプション］－［ユニット完全名を記憶］メニューを選択する。
選択したユニットのユニット完全名文字列がクリップボードに記憶されます。

［AJS2ユニット名］テキストフィールドに，手順1で記憶したユニット完全名文字列を貼り付ける操作を実行する。
貼り付ける操作はシステムに依存します。
次のどちらかの操作で貼り付けることができます。
・［AJS2ユニット名］テキストフィールドで右クリックし，表示されたポップアップメニューから［貼り付け］を選択する。
・［AJS2ユニット名］テキストフィールドに対して［Ctrl］キーを押しながら［V］キーを押す。

14.3.5　［詳細情報－［オブジェクト種別］］ダイアログボックス

監視しているオブジェクトの状態名や，オブジェクトの状態が「状態不明」となった場合の要因を確認するためのダイアログボックスです。監視モードの場合に限り表示できます。

AJS2ユニット監視オブジェクトを選択している場合の［詳細情報－［オブジェクト種別］］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-10　［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

タイトルバー

選択しているオブジェクトによって次のように表示されます。

業務スコープを選択している場合
［詳細情報－［業務スコープ］］と表示されます。

AJS2ユニット監視オブジェクトを選択している場合
［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］と表示されます。

［名称］

選択しているオブジェクトの名称が表示されます。

［監視対象］

選択しているオブジェクトによって次のように表示されます。

業務スコープの場合
空白が表示されます。

AJS2ユニット監視オブジェクトの場合
選択しているAJS2ユニット監視オブジェクトの実体となる監視対象ホスト名，およびAJS2ユニット名が表示されます。

［状態］

選択しているオブジェクトの状態名が表示されます。

オブジェクトが取得する状態については，「11.5.2 オブジェクトが取得する状態」を参照してください。

［情報］

選択している業務スコープの状態が［状態不明］である場合，空白が表示されます。選択しているAJS2ユニット監視オブジェクトの状態が「状態不明」である場合，その要因が表示されます。

［画面起動］ボタン

JP1/AJS2 - Viewを起動し，［JP1/AJS2 - View］ウィンドウまたは［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示できます。

どちらのウィンドウを表示させるかについては，［環境設定］ダイアログボックスの［操作］タブで設定できます。詳細については，「14.3.10 ［環境設定］ダイアログボックス」を参照してください。

なお，選択しているオブジェクトが業務スコープ場合，［画面起動］ボタンは不活性になります。

補足事項

［詳細情報］ダイアログボックスは，次の場合に自動的に閉じられます。

JP1/AJS2 Console Managerとの接続が切れたとき。

定義モードに切り替わったとき。

14.3.6　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

業務スコープのマップエリアの表示サイズを変更するためのダイアログボックスです。定義モードの場合に限り，マップサイズを変更できます。

［マップサイズ変更］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-11　［マップサイズ変更］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［横］・［縦］

マップエリアの表示サイズを，横・縦ともにオブジェクト何個分（［オプション］－［等間隔配置］チェック時）という形式で指定します。指定できる値は，横・縦ともに1～100（個）です。デフォルトは，横が10（個），縦が8（個）です。

なお，指定した値は，業務スコープ直下に定義できるオブジェクト数の上限値となります。ただし，JP1/AJS2 Consoleでのオブジェクト最大定義数が500個であるため，横×縦の値が500を超える場合は，マップエリアのサイズだけ拡大され，定義できるオブジェクト数は500個までとなります。

補足事項

［横］［縦］それぞれに指定した値が，マップエリア上に配置されているオブジェクト数よりも小さい場合，または既存のオブジェクトがマップエリアの外に出てしまうような場合は，オブジェクトがマップエリアに収まる範囲内で調整されます。

14.3.7　［背景の設定］ダイアログボックス

［スコープ］ウィンドウのマップエリアに背景を表示するかどうかを指定するためのダイアログボックスです。定義モードの場合に限り設定できます。監視モードの場合は，参照できますが設定できません。

［背景の設定］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-12　［背景の設定］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［背景］

背景の表示方法を指定します。デフォルトは［表示しない］です。次の項目を指定できます。

上位の階層に依存する
上位の階層の背景設定と同じにします。ただし，最上位の階層の場合はこの項目を選択できません。

表示する
背景を表示します。

表示しない
背景を表示しません。

［ファイル名］

背景に設定するイメージファイル名を指定します。［背景］で［表示する］を選択した場合に指定できます。

テキストフィールド
背景イメージ格納フォルダ配下にあるファイル名を指定します。指定できるファイル名の拡張子はjpgまたはgifです。入力できるバイト数は最大で255バイトです。

［...］ボタン
［...］ボタンをクリックすると［ファイル選択］ダイアログボックスが表示されます。［ファイル選択］ダイアログボックスでアイコンイメージ格納フォルダ中のファイルを選択できます。選択したイメージファイル名はテキストフィールドに表示されます。
デフォルトの背景イメージ格納フォルダには，デフォルトのマップサイズ（縦：8個，横：10個）に合わせた背景イメージのサンプルを提供しています。

［基準ズーム倍率］

ファイル名に指定した背景イメージをどのズーム倍率に表示させたときに等倍で表示させるのかを指定します。指定できる値は20～200です。デフォルトは100です。なお，［基準ズーム倍率］は［背景］で［表示する］を選択した場合に指定できます。

背景イメージの拡大および縮小倍率の目安を次に示します。

背景イメージの表示倍率＝ズーム倍率／基準ズーム倍率

［プレビュー］ボタン

［背景の設定］ダイアログボックスを開いたまま，［背景の設定］ダイアログボックスで設定した背景イメージがマップエリアに表示されます。

補足事項

デフォルトの背景イメージ格納フォルダを次に示します。

JP1/AJS2 - Viewのインストール先フォルダ¥image¥console¥background

背景イメージ格納フォルダは変更することができます。詳細については，「12.3.7 背景イメージ格納フォルダを変更する」を参照してください。また，背景イメージファイルの作成方法については，「12.5.1 背景イメージファイルの作成方法」を参照してください。

14.3.8　［監視プロパティ］ダイアログボックス

定義したAJS2ユニット監視オブジェクトの監視方法，および業務の状態を監視しているJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストがJP1/AJS2 Console Managerに状態を通知する間隔を設定するためのダイアログボックスです。定義モードの場合に限り設定できます。監視モードの場合は，設定できません（参照だけ）。

［監視プロパティ］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-13　［監視プロパティ］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［監視方法］

定義モードの場合は，監視対象の業務（ルートジョブネット）が持つ複数の世代の中で，どの世代のどの状態を取得し，表示するかについて設定できます。デフォルトは，「全世代時刻優先」です。次の項目を指定できます。

当日時刻優先
JP1/AJS2の基準時刻から24時間の範囲内にある世代を対象とし，その中で最も優先順位が高い状態（予定よりも結果を優先します）を取得し，表示します。

全世代時刻優先
監視対象の業務が持つすべての世代を対象とし，その中で最も優先順位が高い状態（予定よりも結果を優先します）を取得し，表示します。

当日時刻予定優先
JP1/AJS2の基準時刻から24時間の範囲内にある世代を対象とし，その中で最も優先順位が高い状態（結果よりも予定を優先します）を取得し，表示します。

全世代時刻予定優先
監視対象の業務が持つすべての世代を対象とし，その中で最も優先順位が高い状態（結果よりも予定を優先します）を取得し，表示します。

［保留予定］

表示する世代が予定であり，そのルートジョブネットに保留属性が設定されているとき，「保留予定」の表示色でアイコンおよび状態／結果のカラーイメージを表示するかどうかを指定します。定義モードの場合に指定できます。デフォルトは［表示しない］です。設定できる種類を次に示します。

［表示する］
実行予定があるルートジョブネットに保留属性が設定されている場合，「保留予定」の表示色でアイコンおよび状態／結果のカラーイメージを表示します。

［表示しない］
実行予定があるルートジョブネットに保留属性が設定されている場合，「開始時刻待ち」または「起動条件待ち」の表示色でアイコンおよび状態／結果のカラーイメージを表示します。

［保留属性変更分だけを表示する］
保留予定は，保留属性変更により保留属性設定した場合だけ(保留属性が「あり」の場合だけ）表示する方法と，保留属性が「定義に従う」の場合に，ジョブネットの属性が「保留する」に定義されているものも表示する方法の二つから表示方法を選択できます。前者の場合にだけ，「保留予定」の色で表示したい場合に選択します。なお，［保留属性変更分だけを表示する］は［表示する］を選択している場合だけ，指定できます。

［監視間隔］

業務の状態を監視しているJP1/AJS2 Console Agent（JP1/AJS2 - Manager）ホストがJP1/AJS2 Console Managerに状態を通知する間隔を秒単位で設定します。デフォルトは，300（秒）です。指定できる値は，30～3,600（秒）です。

補足事項

［監視方法］，「保留予定」，［監視間隔］の内容の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 解説　7.2 監視対象と監視方法の定義」を参照してください。

14.3.9　［ズーム］ダイアログボックス

［スコープ］ウィンドウのマップエリアに表示されている情報を，指定した表示倍率に拡大または縮小するためのダイアログボックスです。

［ズーム］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-14　［ズーム］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［倍率］

マップエリアの表示倍率をパーセント単位で指定します。指定できる値は，20～200（％）です。上下三角のボタンをクリックすると10パーセント刻みに値を増減させることができます。デフォルトは100（％）です。

注意事項

表示倍率を下げ過ぎると，オブジェクトが見えにくくなったり文字が読みにくくなったりすることがあります。

14.3.10　［環境設定］ダイアログボックス

JP1/AJS2 Console Viewの動作環境をカスタマイズする画面です。［環境設定］ダイアログボックスには，四つのタブがあります。

［起動］タブ

［操作］タブ

［ウィンドウ］タブ

［その他］タブ

［環境設定］ダイアログボックスの設定内容は，JP1/AJS2 Console Viewが起動しているマシンごとに有効になります。［操作］タブと［ウィンドウ］タブは，さらにJP1ユーザーごとに有効になります。

＜この項の構成＞

(1)　［起動］タブ

(2)　［操作］タブ

(3)　［ウィンドウ］タブ

(4)　［その他］タブ

(1)　［起動］タブ

自動ログインについて設定するタブです。JP1/AJS2 Console Viewを起動する際に，［ログイン］画面を表示しないでログインできるようにしたい場合は，あらかじめログイン先のJP1/AJS2 Console Managerホスト，JP1ユーザー，パスワードを設定しておきます。［起動］タブを次の図に示します。

図14-15　［環境設定］ダイアログボックス（［起動］タブ）

表示項目について説明します。

［自動ログイン］

JP1/AJS2 Console Managerホストに自動ログインするかどうかを設定します。

［自動ログイン］

JP1/AJS2 Console Viewを起動する際に自動ログインする場合は［する］を，［ログイン］画面を表示してJP1ユーザー名，パスワード，接続ホストを手入力してログインする場合は［しない］を選択します。

デフォルトは［しない］です。

［する］を選択した場合は，［ユーザー名］，［パスワード］，［接続ホスト］を設定します（［する］を選択すると設定できる状態になります）。

［ユーザー名］

自動ログインするJP1ユーザー名を指定します。

［自動ログイン］で［する］を選択すると，設定できる状態になります。

［パスワード］

ログインするJP1ユーザーのパスワードを指定します。入力した文字は「＊（アスタリスク）」で表示され，設定した内容は確認できません。

［自動ログイン］で［する］を選択すると，設定できる状態になります。

［接続ホスト名］

自動ログインするJP1/AJS2 Console Managerホストのホスト名またはIPアドレスを指定します。

［自動ログイン］で［する］を選択すると，設定できる状態になります。

(2)　［操作］タブ

AJS2ユニット監視オブジェクトのダブルクリック時，JP1/AJS2 - View起動時，および業務スコープのダブルクリック時の［スコープ］ウィンドウの動作について設定するタブです。［操作］タブを次の図に示します。

図14-16　［環境設定］ダイアログボックス（［操作］タブ）

表示項目について説明します。

［マウス操作］

［スコープ］ウィンドウのマップエリアでの動作について設定します。

［AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリック］

AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリックしたときの動作を選択します。デフォルトは［詳細情報，または詳細定義を表示］です。次の項目を指定できます。

詳細情報，または詳細定義を表示
監視モードのときは［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス，定義モードのときは［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスが表示されます。

JP1/AJS2 - Viewを起動
JP1/AJS2 - Viewが起動します。JP1/AJS2 - Viewの起動時に表示させるウィンドウについては，［JP1/AJS2 - View起動時］で設定できます。

［JP1/AJS2 - View起動時］

JP1/AJS2 - Viewを起動させたときに表示させるウィンドウを選択します。デフォルトは［JP1/AJS2 - View画面で表示］です。次の項目を指定できます。

JP1/AJS2 - View画面で表示
［JP1/AJS2 - View］ウィンドウが表示されます。

ジョブネットモニタ画面で表示
［ジョブネットモニタ］ウィンドウが表示されます。

［業務スコープをダブルクリック（監視モード）］

監視モード時に，マップエリアで業務スコープアイコンをダブルクリックしたときの動作を選択します。デフォルトは，［別のウィンドウで開く］です。

現在のウィンドウで開く
選択した業務スコープの内容が，現在のウィンドウで表示されます。

別のウィンドウで開く
選択した業務スコープの内容が，別のウィンドウで表示されます。

補足事項

［JP1/AJS2 - View起動時］の設定は，AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリックしてJP1/AJS2 - Viewを起動したとき，および［詳細情報－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックスの［画面起動］ボタンでJP1/AJS2 - Viewを起動したときに適用されます。

(3)　［ウィンドウ］タブ

［スコープ］ウィンドウのマップエリアでの名称・コメントの表示方法およびマップエリア上のアイコンにマウスカーソルを位置づけたときに表示するツールチップの表示内容を設定するタブです。

［ウィンドウ］タブを次の図に示します。

図14-17　［環境設定］ダイアログボックス（［ウィンドウ］タブ）

表示項目について説明します。

［マップエリア］

［スコープ］ウィンドウのマップエリアにオブジェクトの名称およびコメントをどのように表示するのか，またツールチップに何を表示するのかを指定します。

［名称の改行］

オブジェクトの名称をマップエリアに表示する際に指定した文字数で改行表示する場合は「指定する」を，アイコン幅に収まる範囲で自動的に改行表示を行う場合は「指定しない」を選択します。

［指定する］を選択すると，［改行文字数］が指定できる状態になります。

［改行文字数］

名称を改行表示する際の文字数を半角数字（0～9）で指定します。

［名称の改行］で［指定する］を選択すると，指定できる状態になります。指定できる範囲は1～30（文字）です。デフォルトは空白です。

なお，改行文字数は名称の文字コード，半角／全角にかかわらず1文字としてカウントされます。

補足事項

［名称の改行］を［指定する］にしていた場合に，マップエリアに表示する名称がマップエリアからはみ出る場合は，［改行文字数］の指定に関係なく自動的に改行表示します。

［コメントの表示］

コメントを［スコープ］ウィンドウのマップエリアに表示させる場合は［する］を，表示させない場合は［しない］を選択します。デフォルトは［しない］です。

［する］を選択すると，［表示文字数］，［改行文字数］，［コメントの非表示］が指定できる状態になります。

［表示文字数］

表示するコメントの文字数を半角数字（0～9）で指定します。

［コメントの表示］で［する］を選択すると，指定できる状態になります。指定できる範囲は1～80（文字）です。デフォルトは80（文字）です。

ここで指定した文字数分だけ，コメントを表示できます。

なお，表示文字数は文字コード，半角／全角にかかわらず1文字としてカウントされます。

［改行文字］

マップエリアにコメントを表示する場合，コメントを改行させる位置を文字で指定します。ドロップダウンリストから選択できる改行文字を次に示します。［コメントの表示］で［する］を選択すると，設定できる状態になります。

指定なし

“　”（スペース）

－（ハイフン）

.（ピリオド）

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

デフォルトは“　”（スペース）です。“　”（スペース）を選択した場合，マップエリア上では表示されません。指定なしを選択した場合，改行表示されません。なお，コメントを改行させる位置に半角文字は指定できますが，全角文字は指定できません。

補足事項

“　”（スペース）を選択した場合は全角スペースであっても改行文字と認識します。

［コメントの非表示］

［コメントの表示］で［する］を選択すると，設定できる状態になります。

ここでドロップダウンリストから記号を選択しておくと，［コメントの表示］で［する］を選択している場合でも任意のオブジェクトのコメントを非表示にできます。

あるオブジェクトのコメントだけを非表示にする場合は，［詳細定義］ダイアログボックスの［コメント］でコメントとして入力する文字列の先頭に，ここで選択した記号を設定します。

ここで選択できる項目を次に示します。デフォルトは［指定なし］です。

指定なし

#

@

%（パーセント）

&

＊（アスタリスク）

［指定なし］を選択した場合は，AJS2ユニット監視オブジェクトのコメントの先頭に「#，@，%，&，＊」のどれかを設定してもコメントは非表示になりません。

［ツールチップ表示（監視モード）］

マップエリアで，オブジェクトアイコンにカーソルを近づけた際に，表示するツールチップの内容を指定します。ここで指定できる項目を次に示します。デフォルトは［コメント］です。

コメント
ツールチップの表示内容をコメントにする。

状態名
ツールチップの表示内容を状態名にする。

補足事項

ツールチップは表示しないようにすることもできます。詳細については，「12.3.5 ツールチップの表示を変更する」を参照してください。

(4)　［その他］タブ

トラブルシュートとログファイルの上限値を設定するタブです。［その他］タブを次の図に示します。

図14-18　［環境設定］ダイアログボックス（［その他］タブ）

表示項目について説明します。

［トラブルシュート］

トレースレベルとログファイルの上限値について設定します。

［トレースレベル］

ログファイルに出力する情報のレベルを選択します。指定できる値は，1，3，5です。デフォルトは3です。

各トレースレベルの内容については，次のとおりです。

トレースレベル［1］
エラー発生時の情報をログ出力する。

トレースレベル［3］
エラー発生時の情報と，ユーザーがどのような操作をしたかを識別できる情報をログ出力する。

トレースレベル［5］
エラー発生時の情報，ユーザーがどのような操作をしたかを識別できる情報，送受信データの内容についてログ出力する。

なお，ログファイルに出力される情報の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　17.2.3 トレースログ」を参照してください。

［ログファイルの上限値］

ログファイルの上限値をメガバイト単位で指定します。指定できる値は，1～512です。デフォルトは1です。

ログファイルサイズの見積もりについては，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　4.4.9 JP1/AJS2 - Viewのログファイルのサイズを見積もる」を参照してください。

補足事項

［環境設定］ダイアログボックスの各タブ画面で設定した内容が有効になるタイミングについて，次の表に示します。

表14-5　各タブでの設定が有効になるタイミング

タブ名 | 項目 | 有効となるタイミング
起動 | 自動ログイン | 次回，JP1/AJS2 Console Viewにログインしたとき
操作 | AJS2ユニット監視オブジェクトをダブルクリック | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
JP1/AJS2 - Viewの起動 | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
ウィンドウ | 名称の改行 | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
コメントの表示 | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
ツールチップ表示 | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
その他 | トレースレベル | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと
ログファイルの上限値 | ［環境設定］ダイアログボックスで［OK］ボタンをクリックしたあと

14.3.11　［表示色の設定］ダイアログボックス

オブジェクトの状態を示す表示色の割り当てを変更するためのダイアログボックスです。［表示色の設定］ダイアログボックスには，二つのタブがあります。

［AJS2ユニット］タブ

［その他］タブ

＜この項の構成＞

(1)　［AJS2ユニット］タブ

(2)　［その他］タブ

(1)　［AJS2ユニット］タブ

AJS2固有の状態を示す表示色の割り当てを変更するタブです。［AJS2ユニット］タブを次の図に示します。

図14-19　［表示色の設定］ダイアログボックス（［AJS2ユニット］タブ）

表示項目について説明します。

［JP1/AJS2 - Viewでの設定に従う］

［アイコン表示色の一覧］の内容について，JP1/AJS2 - Viewの設定内容に従うかどうかを設定します。デフォルトはチェックなしです。

［JP1/AJS2 - Viewでの設定に従う］をチェックした場合は，同一JP1ユーザーで設定したJP1/AJS2 - Viewでの各状態の表示色と同じ色で表示されることになり，［アイコン表示色の一覧］，［アイコン表示色の変更］，［選択］ボタンは，操作できない状態になります。

注意事項

JP1/AJS2 - Viewでの設定とは，JP1/AJS2 Console Viewでログインした時点で，JP1/AJS2 - Viewで設定している情報です。JP1/AJS2 Console Viewの起動中にJP1/AJS2 - Viewで変更した設定情報については，JP1/AJS2 Console View側には反映されません。

［アイコン表示色の一覧］

AJS2ユニット監視オブジェクトの各状態と，割り当てられたアイコン表示色の一覧を次の表に示します。

表14-6　状態と表示色の一覧

状態名 | 表示色
未登録 | 指定なし
開始時刻待ち | 空色
保留予定 | 黄色
保留中 | 黄色
未計画 | 灰色
実行中 | 緑
警告検出実行中 | 赤
異常検出実行中 | 赤
正常終了 | 薄い緑
警告検出終了 | 薄い赤
異常検出終了 | 薄い赤
中断 | 薄い赤
強制終了 | 薄い赤
順序不正 | 薄い赤
繰り越し未実行 | 灰色
閉塞 | 茶色
監視中 | 緑
起動条件待ち | 空色
監視未起動終了 | 灰色
監視正常終了 | 薄い緑
監視打ち切り終了 | 薄い赤
監視中断 | 薄い緑
開始遅延 | 桃色
開始遅延（実行中） | 濃い桃色
終了遅延 | 橙色
終了遅延（実行中） | 濃い橙色

補足事項

表示色の割り当てを変更している場合は，状態と表示色の対応関係が表の内容と異なります。

［アイコン表示色の変更］

［アイコン表示色の一覧］で選択している状態の表示色として割り当てる色を指定します。指定できる色を次に示します。デフォルトは［指定なし］です。

［空色］

［黄色］

［緑］

［薄い緑］

［赤］

［薄い赤］

［茶色］

［橙色］

［濃い橙色］

［桃色］

［濃い桃色］

［灰色］

［濃い灰色］

［指定なし］

独自に作成した表示色がある場合は，作成した色の名称が続けて表示されます。

［選択］ボタン

状態に割り当てられている表示色を変更する場合，または独自に表示色を作成する場合に選択します。［選択］ボタンをクリックすると，［表示色の選択］ダイアログボックスが表示されます。詳細については，「14.3.12 ［表示色の選択］ダイアログボックス」を参照してください。

なお，［選択］ボタンは，［アイコン表示色の一覧］で状態を選択している場合だけ選択できます。

［遅延表示色の優先度］

AJS2ユニット監視オブジェクトに異常，警告，遅延の状態が同時に発生した場合，どの状態を優先して表示するかを指定します。デフォルトは［異常＞警告＞遅延］です。

［異常＞警告＞遅延］
異常，警告，遅延の優先順位で表示します。

［異常＞遅延＞警告］
異常，遅延，警告の優先順位で表示します。

［遅延＞異常＞警告］
遅延，異常，警告の優先順位で表示します。

(2)　［その他］タブ

JP1/AJS2 Console固有の状態（AJS2固有の状態以外）について，表示色の割り当てを変更するタブです。［その他］タブを次の図に示します。

図14-20　［表示色の設定］ダイアログボックス（［その他］タブ）

表示項目について説明します。

［アイコン表示色の一覧］

AJS2ユニット監視オブジェクトの各状態と，割り当てられたアイコン表示色の一覧を次の表に示します。

表14-7　状態と表示色の一覧

状態名 | 表示色
状態未取得 | 指定なし
状態認識不能 | 灰色
状態不明 | 赤

補足事項

表示色の割り当てを変更している場合は，状態と表示色の対応関係が表の内容と異なります。

［アイコン表示色の変更］

各状態に割り当てることができる表示色の名称を一覧で表示します。割り当てられている表示色を変更する場合は，［アイコン表示色の一覧］から割り当てを変更する状態を選択し，ドロップダウンリストから新たに割り当てる色を指定します。指定できる色を次に示します。

［空色］

［黄色］

［緑］

［薄い緑］

［赤］

［薄い赤］

［茶色］

［橙色］

［濃い橙色］

［桃色］

［濃い桃色］

［灰色］

［濃い灰色］

［指定なし］

独自に作成した表示色がある場合は，作成した色の名称が続けて表示されます。

［選択］ボタン

［選択］ボタンをクリックすると［表示色の選択］ダイアログボックスが表示され，状態に割り当てることができる色のカラーイメージを参照できます。

また，表示色を作成する場合にも［選択］ボタンをクリックし，一度［表示色の選択］ダイアログボックスを表示させる必要があります。詳細については，「14.3.12 ［表示色の選択］ダイアログボックス」を参照してください。

なお，［選択］ボタンは，［アイコン表示色の一覧］で状態を選択している場合に限り選択できます。

14.3.12　［表示色の選択］ダイアログボックス

オブジェクトの状態に割り当てることができる表示色のカラーイメージとRGB値を一覧表示するダイアログボックスです。表示色を作成する場合にも，一度このダイアログボックスを表示させる必要があります。［表示色の設定］ダイアログボックスで［選択］ボタンをクリックしたときに表示されます。

［表示色の選択］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-21　［表示色の選択］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［選択可能な表示色の一覧］

オブジェクトの状態に割り当てることができる表示色のカラーイメージと，そのRGB要素を一覧表示します。独自に作成した表示色がある場合は，JP1/AJS2 Console Viewが用意している基本色のあとに追加表示されます。

［表示色］

表示色のサンプルイメージと色の名称が表示されます。

［RGB要素］

表示色のRGB要素が「（R，G，B）」の形式で表示されます。

［追加］ボタン

JP1/AJS2 Console Viewが用意している基本色以外の表示色を作成する場合に選択します。［追加］ボタンをクリックすると［表示色の作成］ダイアログボックスが表示されます。作成した表示色は，［選択可能な表示色の一覧］に基本色のあとに続けて追加表示されます。詳細については，「14.3.13 ［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス」を参照してください。

［編集］ボタン

作成した表示色のRGB要素，または名称を変更する場合に選択します。［編集］ボタンをクリックすると［表示色の変更］ダイアログボックスが表示されます。［表示色の変更］ダイアログボックスの表示項目は，［表示色の作成］ダイアログボックスと同様です。詳細については，「14.3.13 ［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス」を参照してください。

なお，編集できる表示色は，独自に作成した色（JP1/AJS2 Console Viewの基本色以外）に限ります。

［削除］ボタン

独自に作成した表示色を削除します。表示色の削除は，独自に作成した色（JP1/AJS2 Console Viewの基本色以外）に限ります。

補足事項

［表示色の変更］ダイアログボックスで，表示色を編集して［OK］ボタンをクリックすると，［表示色の選択］ダイアログボックスの［選択可能な表示色の一覧］に追加表示されます。追加された色は選択された状態でリストに表示されるので，作成した色を選択している状態に割り当てる場合は，そのまま［OK］ボタンをクリックしてください。

14.3.13　［表示色の作成］（［表示色の変更］）ダイアログボックス

オブジェクトの状態表示色を追加作成するためのダイアログボックスです。JP1/AJS2 Console Viewで用意している表示色（基本色）以外の色を作成できます。新規作成の場合は［表示色の作成］ダイアログボックス，一度作成した表示色の編集の場合は［表示色の変更］ダイアログボックスという名称になります。［表示色の選択］ダイアログボックスで［追加］ボタン，または［編集］ボタンをクリックすると表示されます。

［表示色の作成］ダイアログボックスを次の図に示します。

図14-22　［表示色の作成］ダイアログボックス

表示項目について説明します。

［名称］

表示色の名称を20バイト以内の文字列で指定します。日本語も指定できます。デフォルトは，新規に作成する場合は空白，既存の色を変更する場合は編集前の名称です。

なお，次の半角文字は指定できません。

，（コンマ）

：（コロン）

；（セミコロン）

＝

/

補足事項

［名称］に半角スペースを指定した場合，次のように扱われます。

文字列と文字列の間に半角スペースを指定した場合は，空白文字として認識されます（△は半角スペース）。
例：「LEMON△YELLOW」→「LEMON△YELLOW」

文字列の前後に半角スペースを指定した場合，半角スペースは無視されます。
例：「△BLUE△」→「BLUE」

半角スペースだけを指定した場合は，0バイトとみなされエラーになります。
例：「△△△△」→「」

［RGB要素］

RGB要素を設定します。

［基本色］

表示色を作成する際，JP1/AJS2 Console Viewに用意されている基本色を参考にする場合に選択します。デフォルトは［指定なし］です。

［赤］［緑］［青］

［赤］［緑］［青］それぞれに，0～255の範囲内で値を設定します。

デフォルトは，新規に作成する場合はそれぞれ255，既存の色を変更する場合は編集前のRGB値です。また，［基本色］で色を選択した場合は，選択した色のRGB値がそれぞれに表示されます。

［サンプル］

［赤］［緑］［青］で指定された色がサンプル表示されます。

デフォルトは，新規に作成する場合は白，既存の色を変更する場合は編集前のカラーイメージです。また，［基本色］で色を選択した場合は，選択した色のカラーイメージが表示されます。

注意事項

作成できる表示色は，最大50色です。

基本色とRGB要素が同じ値の表示色は作成できません。

基本色と同じ名称の表示色は作成できません。

RGB要素が同じ値の表示色を複数作成できません。

同じ名称の表示色を複数作成できません。

補足事項

基本色のRGB要素のデフォルト値を次の表に示します。

表14-8　基本色のRGB値一覧

基本色
RGB値
（「赤の値：緑の値：青の値」の形式）

空色
0：255：255

黄色
255：255：0

緑
0：128：0

薄い緑
0：255：0

赤
224：0：0

薄い赤
255：64：64

茶色
128：0：0

橙色
255：128：0

濃い橙色
255：96：64

桃色
255：176：208

濃い桃色
255：128：160

灰色
128：128：128

濃い灰色
64：64：64

指定なし
255：255：255

付録

＜この付録の構成＞

付録A　互換性

付録B　各バージョンの変更内容

付録C　（3020-3-K24-43）の変更内容

付録D　用語解説

付録A　互換性

＜この節の構成＞

付録A.1　JP1/AJS2 - Managerとのバージョン互換

付録A.2　JP1/AJS2 - View for Mainframeとのバージョン互換

付録A.1　JP1/AJS2 - Managerとのバージョン互換

JP1/AJS2 - ManagerとJP1/AJS2 - Viewでバージョンが異なる場合は，低いバージョンに相当する機能に限り使用できます。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - ViewのバージョンがJP1/AJS2 - Managerのバージョンより前の場合

(2)　JP1/AJS2 - ManagerのバージョンがJP1/AJS2 - Viewのバージョンより前の場合

(1)　JP1/AJS2 - ViewのバージョンがJP1/AJS2 - Managerのバージョンより前の場合

JP1/AJS2 - Viewから行える操作はJP1/AJS2 - Viewのバージョンに相当する機能までです。JP1/AJS2 - Viewのバージョンよりあとにサポートされた機能や定義に対する操作はできません。

JP1/AJS2 - Viewのバージョンよりあとにサポートされたユニットについては種別不明アイコンまたはベースとなるユニットのアイコンで表示されます。種別不明アイコンは，操作しようとするとエラーメッセージが表示され操作できなくなります。ベースとなるユニットアイコンは，ベースとなるユニットアイコンとして操作できます。

JP1/AJS2 - Viewのバージョンよりあとにサポートされた定義項目があるユニットでは，サポートされた定義項目の種類によって［詳細定義］ダイアログボックスが表示できる場合と，表示できない場合があります。

［詳細定義］ダイアログボックスが表示できる場合，JP1/AJS2 - Viewのバージョンよりあとにサポートされた定義項目は表示されません。また，定義を変更した場合，JP1/AJS2 - Viewのバージョンよりあとにサポートされた定義項目の値が変更されることがあります。

なお，JP1/AJS2 - ViewとJP1/AJS2 - Managerのバージョン互換の詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　9.1.2 JP1/AJS2 - ManagerまたはJP1/AJS2 - Light EditionとJP1/AJS2 - Viewのバージョン互換」を参照してください。

(2)　JP1/AJS2 - ManagerのバージョンがJP1/AJS2 - Viewのバージョンより前の場合

JP1/AJS2 - Viewから行える操作はJP1/AJS2 - Managerのバージョンに相当する機能までです。JP1/AJS2 - Managerのバージョンよりあとにサポートされた機能や定義に対する操作はできません。

JP1/AJS2 - ViewではJP1/AJS2 - Managerのバージョンに相当する画面表示を行います。JP1/AJS2 - Managerのバージョンよりあとにサポートされた項目は表示されないかまたは不活性で表示されます。

付録A.2　JP1/AJS2 - View for Mainframeとのバージョン互換

JP1/AJS2 - View for MainframeとJP1/AJS2 - Viewのバージョンは基本的に同一であることをお勧めします。しかし，バージョンアップなどによりバージョンが異なる場合は，低いバージョンに相当する機能に限り使用できます。ただし，バージョン7以前とバージョン8以降では同一装置内前提ソフトウェアであるJREのバージョンが異なるため，バージョン8以降のJP1/AJS2 - Viewとバージョン7以前のJP1/AJS2 - View for Mainframeがインストールされている場合，JP1/AJS2 - View for Mainframeは使用できません。

付録B　各バージョンの変更内容

各バージョン（07-00以降）での変更点を次に示します。

＜この節の構成＞

付録B.1　08-50の変更内容

付録B.2　08-10の変更内容

付録B.3　08-00の変更内容

付録B.4　07-50の変更内容

付録B.5　07-11の変更内容

付録B.6　07-10の変更内容

付録B.7　07-00の変更内容

付録B.1　08-50の変更内容

08-50での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

ジョブを実行所要時間によって終了遅延監視する機能を追加した。

ジョブネットコネクタで異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御できるようにした。

定義内容の事前チェックで，チェック対象のジョブネット配下にユニット間の実行順序不正があった場合，該当するユニット名をチェック結果格納ファイルに出力するようにした。

UNIXジョブ実行時のファイル権限チェックで，ファイルパーミッションのほか，アクセス制御リストやセカンダリーグループの設定を有効にする機能を追加した。

実行ホストのJP1/AJS2サービスが停止してもイベントジョブの実行を継続させる機能を追加した。

ジョブネットの実行登録状態を登録予定情報としてエクスポート／インポートする機能を追加した。

UNIXホストのメッセージキュー（TP1/LiNK，TP1/Message Queue，MQSeries）連携をサポート対象外とした。

Windows Server 2008，Windows Server 2008（IPF）をサポート対象OSとした。

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

UNIXジョブ実行時のファイル権限チェックで，ファイルパーミッションのほか，アクセス制御リストやセカンダリーグループの設定を有効にする機能を追加した。

UNIXホストのメッセージキュー（TP1/LiNK，TP1/Message Queue，MQSeries）連携をサポート対象外とした。

Windows Server 2008，Windows Server 2008（IPF）をサポート対象OSとした。

(3)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

ジョブを実行所要時間によって終了遅延監視する機能を追加した。

ジョブネットコネクタで異なるスケジューラーサービス間のルートジョブネットの実行順序を制御できるようにした。

［フィルタの設定］ダイアログボックスに，［デイリースケジュール］ウィンドウおよび［マンスリースケジュール］ウィンドウで，保留予定ユニットを「保留中」のユニットとしてフィルター表示させるオプションを追加した。

Windows Server 2008をサポート対象OSとした。

付録B.2　08-10の変更内容

08-10での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

ルートジョブネットの実行順序を制御するジョブネットコネクタを追加した。

ジョブネット定義変更など，操作履歴の詳細をスケジューラーログに出力するオプションを追加した。

スケジューラーログからログを抽出するajslogprintコマンドを追加した。

(2)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

ルートジョブネットの実行順序を制御するジョブネットコネクタを定義，操作，監視できるようにした。

任意のジョブまたはジョブネットの先行・後続ユニットを強調表示する機能を追加した。

Windows Vistaをサポート対象OSとした。

付録B.3　08-00の変更内容

08-00での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

インストール・セットアップ時に，環境設定項目の推奨値を設定するようにした。

ファイル監視ジョブで2ギガバイトを超えるファイル（ラージファイル）を監視できるようにした。

JP1/AJS2 - Viewの接続状況をajsstatusコマンドで出力できるようにした。

組み込みDBを制御する次のコマンドを追加した。

ajsembdbaddareaコマンド（組み込みDBのデータベース領域の拡張）

ajsembdbaddlogコマンド（組み込みDBのログ領域の拡張）

ajsembdbcancelコマンド（組み込みDBの操作コマンドの実行中断）

ajsembdboplogコマンド（組み込みDBのログ操作）

ajsembdbreclaimコマンド（組み込みDBのメンテナンス）

ajsembdbrorgコマンド（組み込みDBのデータのアンロード・リロード）

ajsembdbrstrコマンド（組み込みDBのバックアップ・リストア）

ajsembdbstartコマンド（組み込みDBの開始）

ajsembdbstatusコマンド（組み込みDBの監視）

ajsembdbstopコマンド（組み込みDBの停止）

ajsembdbunsetコマンド（組み込みDBのアンセットアップ）

なお，ajsembdbreclaimコマンドのサポートに合わせて，空きページ回収に掛かる実行時間を改善した。

JP1/AJS2 - Datareplicatorと連携して別ホストへのDBレプリケーションをできるようにした。

JP1/AJS2 - Configurationと連携して構成情報を管理できるようにした。

JP1/IM - Planning Operationと連携してオペレーションジョブを実行できるようにした。

JP1/Performance Management - Agent Option for JP1/AJS2と連携して稼働状況を分析できるようにした。

jajs_startコマンド，およびjajs_start.clusterコマンドでJP1/AJS2起動時にプロセスの起動状態を確認できるようにした（UNIX限定）。

使用できる言語にUnicode（UTF-8）を追加した（Linux限定）。

Windows 2000，Windows XP Professional，およびWindows Server 2003で提供していた関数を廃止した。

Windows 2000，Windows XP Professional，Windows Server 2003，およびWindows Server 2003（IPF）で提供していた次のコマンドを廃止した。

jsubcmdコマンド

jsubwinコマンド

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

インストール・セットアップ時に，環境設定項目の推奨値を設定するようにした。

ファイル監視ジョブで2ギガバイトを超えるファイル（ラージファイル）を監視できるようにした。

使用できる言語にUnicode（UTF-8）を追加した（Linux限定）。

(3)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

JP1/AJS2 - Configuration Managerと連携できるようにした。

JP1/IM - Planning Operation用のオペレーションジョブを操作できるようにした。

アイコンを変更した。

付録B.4　07-50の変更内容

07-50での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

(4)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

JP1/AJS2 - Scenario Operation Managerとの連携機能をサポートした。

実行登録時にマクロ変数の引き継ぎ情報を指定できる機能を追加した。

判定ジョブで変数の判定をできるようにした。

起動条件付きジョブネットが異常終了したときの実行抑止機能を追加した。

ユニット定義を開発環境から本番環境に移行したとき，本番環境上で最終チェックとして使用できる定義内容の事前チェック機能を追加した。

イベント・アクション制御マネージャーに未処理のデータが大量に蓄積して遅延が発生した場合に，イベント・アクション制御マネージャーが保持している情報を削除できるjpomanevresetコマンドを追加した。また，問題の発生している起動条件とエージェントを特定する方法として，送信頻度の高いエージェントと起動条件の情報を表示するjpomanevshowコマンド追加した。

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

ユニット定義を開発環境から本番環境に移行したとき，本番環境上で最終チェックとして使用できる定義内容の事前チェック機能を追加した。

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

実行登録時にマクロ変数の引き継ぎ情報を指定できる機能を追加した。

判定ジョブで変数の判定をできるようにした。

起動条件付きジョブネットが異常終了したときの実行抑止機能を追加した。

ユニット定義を開発環境から本番環境に移行したとき，本番環境上で最終チェックとして使用できる定義内容の事前チェック機能を追加した。

イベント・アクション制御マネージャーに未処理のデータが大量に蓄積して遅延が発生した場合に，イベント・アクション制御マネージャーが保持している情報を削除できるjpomanevresetコマンドを追加した。また，問題の発生している起動条件とエージェントを特定する方法として，送信頻度の高いエージェントと起動条件の情報を表示するjpomanevshowコマンド追加した。

(4)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

JP1/AJS2 - Scenario Operation Managerとの連携機能をサポートした。

実行登録時にマクロ変数の引き継ぎ情報を指定できる機能を追加した。

判定ジョブで変数の判定をできるようにした。

起動条件付きジョブネットが異常終了したときの実行抑止機能を追加した。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウに，［追加］，［日時変更］，［即時実行］，［変更解除］の操作を実行できるオプションを追加した。

付録B.5　07-11の変更内容

07-11での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Viewの追加・変更機能

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-10と連携できるようにした。

デスクトップヒープ領域の消費を抑える機能を追加した（Windows限定）。

スケジューラーサービスのデータベースへの接続の最大待ち合わせ時間を指定できる機能を追加した。

(2)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-10と連携できるようにした。

デスクトップヒープ領域の消費を抑える機能を追加した。

スケジューラーサービスのデータベースへの接続の最大待ち合わせ時間を指定できる機能を追加した。

(3)　JP1/AJS2 - Viewの追加・変更機能

［貼り付け（拡張）］メニューコマンドを追加し，ジョブネットワーク要素と関連線を同時に複写できるようにした。

複数のジョブネット要素から一つのジョブネットワーク要素に対して関連線を引けるようにした。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-10と連携できるようにした。

JP1/AJS2 Console ViewからJP1/AJS2 - Viewの［ジョブネットモニタ］ウィンドウを表示するとき，すでに起動されているJP1/AJS2 - Viewがあれば，そのJP1/AJS2 - View上で［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動する機能を追加した。

付録B.6　07-10の変更内容

07-10での変更点をプログラムごとに示します。

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

(4)　JP1/AJS2 - Client Toolkitの変更内容

(5)　JP1/AJS2 - Viewの追加・変更機能

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

Linux版JP1/Automatic Job Management System 2 - Managerをサポートした。

統合トレースログだけに出力していたメッセージをsyslogにも出力できるようにした（UNIX限定）。

資料採取ツールで次の機能を追加した。

論理ホスト名を指定できるようにした。

採取できる資料を限定できる機能を追加した。

採取できる資料を追加した。

メッセージの説明を改善した。

障害時に緊急で実行できる緊急実行コマンドを追加した。

受信するファイルのファイルサイズなどに制限を掛けて，一部のジョブの処理でシステム全体に影響が出ないように運用するための機能を追加した。

イベント・ジョブ情報，待機情報ファイルの更新時に同期書き込みを行う機能を追加した。

MQ Series連携時の監視間隔を秒単位で設定する機能を追加した。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Windows XP上で動作できるようにした。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Solaris 9上で動作できるようにした。

Cm2連携で，JP1/Cm2/NNM 07-10およびhp OpenView NNM 6.41との連携をサポートした。

TCP/IP通信接続エラーのリトライ間隔・回数を変更できるようにした。

ジョブを配信するエージェントホストの決定方式を設定できるようにした。

イベント・アクション制御の詳細プロセスがシグナル終了した場合，すべての詳細プロセスを停止してイベント・アクション制御のエージェントプロセスを終了する機能を追加した。

提供する関数の対応するコンパイラーとして，Microsoft(R) Visual C++ .NET Version 2003を追加した。

ajsshowコマンドで終了状態の保留属性を表示できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，未来世代数を出力できるようにした。

ajsnameコマンドでユニットIDからユニット完全名を出力する機能を追加した。

(2)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

資料採取ツールで次の機能を追加した。

論理ホスト名を指定できるようにした。

採取できる資料を限定できる機能を追加した。

採取できる資料を追加した。

メッセージの説明を改善した。

MQ Series連携時の監視間隔を秒単位で設定する機能を追加した。

イベント・アクション制御の詳細プロセスがシグナル終了した場合，すべての詳細プロセスを停止してイベント・アクション制御のエージェントプロセスを終了する機能を追加した。

イベント・ジョブ情報，待機情報ファイルの更新時に同期書き込みを行う機能を追加した。

統合トレースログだけに出力していたメッセージをsyslogにも出力できるようにした（UNIX限定）。

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

統合トレースログだけに出力していたメッセージをsyslogにも出力できるようにした（UNIX限定）。

資料採取ツールで次の機能を追加した。

論理ホスト名を指定できるようにした。

採取できる資料を限定できる機能を追加した。

採取できる資料を追加した。

メッセージの説明を改善した。

受信するファイルのファイルサイズなどに制限を掛けて，一部のジョブの処理でシステム全体に影響が出ないように運用するための機能を追加した。

障害時に緊急で実行できる緊急実行コマンドを追加した。

イベント・ジョブ情報，待機情報ファイルの更新時に同期書き込みを行う機能を追加した。

MQ Series連携時の監視間隔を秒単位で設定する機能を追加した。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Windows XP上で動作できるようにした。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Solaris 9上で動作できるようにした。

TCP/IP通信接続エラーのリトライ間隔・回数を変更できるようにした。

イベント・アクション制御の詳細プロセスがシグナル終了した場合，すべての詳細プロセスを停止してイベント・アクション制御のエージェントプロセスを終了する機能を追加した。

提供する関数の対応するコンパイラーとして，Microsoft(R) Visual C++ .NET Version 2003を追加した。

ajsshowコマンドで終了状態の保留属性を表示できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，未来世代数を出力できるようにした。

ajsnameコマンドでユニットIDからユニット完全名を出力する機能を追加した。

(4)　JP1/AJS2 - Client Toolkitの変更内容

資料採取ツールで次の機能を追加した。

採取できる資料を追加した。

メッセージの説明を改善した。

(5)　JP1/AJS2 - Viewの追加・変更機能

資料採取ツールで次の機能を追加した。

論理ホスト名を指定できるようにした。

採取できる資料を限定できる機能を追加した。

採取できる資料を追加した。

メッセージの説明を改善した。

標準カスタムジョブに，Cosminexus Managerと連携するジョブ（クラス名：COSMNGSV，COSMNGAP）を追加した。

JP1/AJS2 - Viewのログファイルの上限値を拡張した。

JP1/AJS2 Console Viewのログファイルの上限値を拡張した。

JP1/AJS2 - Viewで，繰り返し出力していたログ情報をまとめて出力するようにした。

JP1/AJS2 Console Viewで，繰り返し出力していたログ情報をまとめて出力するようにした。

Windows版のJP1/AJS2 - Viewで［スタート］メニューに［ヘルプ］メニューを追加した。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Windows XP上で動作できるようにした。

Cm2連携でJP1/Cm2/NNM 07-01と連携し，Solaris 9上で動作できるようにした。

付録B.7　07-00の変更内容

＜この項の構成＞

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

(2)　JP1/AJS2 - Advanced Managerの変更内容

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

(4)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

(5)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

(1)　JP1/AJS2 - Managerの変更内容

JP1/AJS2を一時的に縮退させ，運用している業務を途切れることなく，ISAMデータベース（スケジューラーデータベースおよびジョブ実行環境データベース）を再編成できる機能をサポートした。

ISAMデータベースを並列に再編成できるようにした。

追加できるスケジューラーサービスの数を，9から20に変更した。

ajsshowなどのコマンド（参照系コマンド）の実行時期や，操作系のコマンドのサービスへの処理要求履歴を，操作ログとしてスケジューラーログに出力するオプションをサポートした。

ジョブネットの保存世代数を，99から999に変更した。

JP1/AJS2のコールドスタート時に，ジョブ実行環境のデータベースを削除して，JP1/AJS2の起動時間が短くなるようにした。

ジョブ実行制御の環境設定で，ユーザープロファイル情報を有効にする機能をサポートした。

ジョブ情報の保存日数を0日にした場合で，ジョブが異常終了しても，保存時間を変更することで対処できるようにした。

JP1/AJS2起動時にジョブ情報削除処理を抑止できるようにした。

イベントジョブを使用する場合，DNS環境（FQDN形式のホスト名）でも運用できるようにした。

引き継ぎ情報中の「"（ダブルクォーテーションマーク）」の有無を意識しないで，イベントジョブの受信情報をマクロ変数として，標準ジョブやアクションジョブのパラメーターに引き継げるようにした。

JP1/Baseで対応した拡張正規表現を，JP1/Baseの設定に合わせて，イベント受信監視ジョブ，ログファイル監視ジョブ，およびWindowsイベントログ監視ジョブで使用できるようにした。

キューレスジョブを実行できる機能をサポートした。

以前のバージョン（06-71）で別製品であったJP1/AJS2 - Consoleを統合した。

JP1/AJS2 - Consoleで業務スコープを階層化できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトに対して操作できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで任意の画像を背景として表示できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトと業務スコープのアイコンを任意のアイコンに変更できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで保留属性が設定されている監視オブジェクトを色で識別できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトの状態を任意のタイミングで更新できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトの監視方法に次のモードを追加した。

当日時刻予定優先

全世代時刻予定優先

JP1/AJS2 - Consoleの定義情報を標準出力ファイルに出力するコマンド（ajscmprint）を追加した。

ジョブネットの実行所要時間に対する終了遅延の監視ができる機能をサポートした。

ajsprintコマンドのフォーマット指示子指定で，ユニットの作成日時を出力できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，ユニットに設定されたコメントを出力できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，ジョブが異常終了した場合に，異常終了ジョブまたはその後続ユニットから再実行した場合に掛かる実行所要時間の推定値を出力できるようにした。

イベントジョブが，打ち切り時間で終了するときの終了状態を選択できるようにした。

JP1イベント送信ジョブにイベントの到達確認機能をサポートした。

JP1イベント受信監視ジョブに過去のイベントを検索する機能をサポートした。

(2)　JP1/AJS2 - Advanced Managerの変更内容

JP1/AJS2で使用できるデータベース種別として，組み込みDB（HiRDB）をサポートした。

(3)　JP1/AJS2 - Light Editionの変更内容

JP1/AJS2を一時的に縮退させ，運用している業務を途切れことなく，ISAMデータベース（スケジューラーデータベースおよびジョブ実行環境データベース）を再編成できる機能をサポートした。

ISAMデータベースを並列に再編成できるようにした。

追加できるスケジューラーサービスの数を，9から20に変更した。

ajsshowなどのコマンド（参照系コマンド）の実行時期や，操作系のコマンドのサービスへの処理要求履歴を，操作ログとしてスケジューラーログに出力するオプションをサポートした。

ジョブネットの保存世代数を，99から999に変更した。

JP1/AJS2のコールドスタート時に，ジョブ実行環境のデータベースを削除して，JP1/AJS2の起動時間が短くなるようにした。

ジョブ実行制御の環境設定で，ユーザープロファイル情報を有効にする機能をサポートした。

ジョブ情報の保存日数を0日にした場合で，ジョブが異常終了しても，保存時間を変更することで対処できるようにした。

JP1/AJS2起動時にジョブ情報削除処理を抑止できるようにした。

イベントジョブを使用する場合，DNS環境（FQDN形式のホスト名）でも運用できるようにした。

引き継ぎ情報中の「"（ダブルクォーテーションマーク）」の有無を意識しないで，イベントジョブの受信情報をマクロ変数として，標準ジョブやアクションジョブのパラメーターに引き継げるようにした。

JP1/Baseで対応した拡張正規表現を，JP1/Baseの設定に合わせて，イベント受信監視ジョブ，ログファイル監視ジョブ，およびWindowsイベントログ監視ジョブで使用できるようにした。

以前のバージョン（06-71）で別製品であったJP1/AJS2 - Consoleを統合した。

JP1/AJS2 - Consoleで業務スコープを階層化できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトに対して操作できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで任意の画像を背景として表示できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトと業務スコープのアイコンを任意のアイコンに変更できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで保留属性が設定されている監視オブジェクトを色で識別できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトの状態を任意のタイミングで更新できる機能を追加した。

JP1/AJS2 - Consoleで監視オブジェクトの監視方法に次のモードを追加した。

当日時刻予定優先

全世代時刻予定優先

JP1/AJS2 - Consoleの定義情報を標準出力ファイルに出力するコマンド（ajscmprint）を追加した。

ジョブネットの実行所要時間に対する終了遅延の監視ができる機能をサポートした。

ajsprintコマンドのフォーマット指示子指定で，ユニットの作成日時を出力できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，ユニットに設定されたコメントを出力できるようにした。

ajsshowコマンドのフォーマット指示子指定で，ジョブが異常終了した場合に，異常終了ジョブまたはその後続ユニットから再実行した場合に掛かる実行所要時間の推定値を出力できるようにした。

イベントジョブが，打ち切り時間で終了するときの終了状態を選択できるようにした。

JP1イベント送信ジョブにイベントの到達確認機能をサポートした。

JP1イベント受信監視ジョブに過去のイベントを検索する機能をサポートした。

(4)　JP1/AJS2 - Agentの変更内容

引き継ぎ情報中の「"（ダブルクォーテーションマーク）」の有無を意識しないで，イベントジョブの受信情報をマクロ変数として，標準ジョブやアクションジョブのパラメーターに引き継げるようにした。

キューレスジョブを実行できる機能をサポートした。

JP1イベント送信ジョブにイベントの到達確認機能をサポートした。

イベントジョブが，打ち切り時間で終了するときの終了状態を選択できるようにした。

JP1イベント受信監視ジョブに過去のイベントを検索する機能をサポートした。

JP1/AJS2 - Agentの起動時に認証サーバへのアクセスを行わないようにした（07-00-/C以降）。

(5)　JP1/AJS2 - Viewの変更内容

ユーザー共通プロファイルを利用して，JP1/AJS2 - Viewの環境を設定できるようにした。

［ジョブネットエディタ］ウィンドウと［ジョブネットモニタ］ウィンドウのマップエリアに表示される，ユニット名を任意の位置で改行できるようにした。

ダイアログボックスのデフォルト値を変更できるようにした。

次に示す場所の表示項目（カラム）を選択できるようにした。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのリストエリア

［デイリースケジュール］ウィンドウの実行結果リスト

［マンスリースケジュール］ウィンドウの実行結果リスト

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウで複数のユニットを選択して，編集や操作が行える機能を追加した。

保留属性が設定されているユニットを色で識別できる機能を追加した。

［実行結果詳細］ダイアログボックスのサイズを変更できる機能を追加した。

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウと［メインスコープ］ウィンドウ間でJP1/AJS2のユニット定義をJP1/AJS2 - Consoleの監視オブジェクトとして自動作成する機能を追加した。

任意のアイコンイメージを使用できる機能を追加した。

JP1/IM - Viewから［ジョブネットモニタ］ウィンドウを起動した場合に，指定したジョブを直接マップエリアに表示する機能を追加した。

付録C　（3020-3-K24-43）の変更内容

3020-3-K24-43の変更内容を次の表に示します。

表C-1　（3020-3-K24-43）の変更内容

項番
変更個所
追加・変更内容

1
全体
64ビット版Windows環境の場合の，プログラムのインストール先ディレクトリおよび各種ファイルの格納先を追加した。

2
6.2.1
6.2.2
カレンダー情報の定義変更についての注意事項を追加した。

3
9.3.1
9.4
48時間制スケジュールを採用している場合の注意事項を追加した。

4
9.3.1
ジョブネットの実行開始日時を一時的に変更する際の注意事項を変更した。

5
9.4
開始時刻待ちのジョブネットを即時実行する際の注意事項を変更した。

6
9.5.1
ジョブネットの実行予定を一時的に中止する際の注意事項を変更した。

7
10.1.1
JP1/AJS2 - Manager上のファイルでカスタマイズする場合の注意事項を追加した。

8
13.4.7(2)
［コマンド文］，［スクリプトファイル名］，および［パラメーター］の説明を変更した。

9
13.4.7(3)
［転送先ファイル名］および［ジョブ終了後］の説明を変更した。

10
13.4.8(3)
［転送先ファイル名］および［ジョブ終了後］の説明を変更した。

11
13.4.12(2)
［判定条件］の説明に，判定条件を設定した判定ジョブの先行ユニットについての注意事項を追加した。

12
13.4.35(2)
［付加情報］に入力する文字列にマルチバイト文字を含める場合は，NNMで使用する文字コードと同じ文字コードを使用する旨の説明を追加した。

付録D　用語解説

（英字）

AJS2ユニット監視オブジェクト

JP1/AJS2の業務の状態を監視するためのオブジェクトです。業務には，JP1/AJS2 - Managerのホストのルートジョブネットを指定します。このオブジェクトで監視内容を定義し，監視モードに切り替えることでオブジェクト（業務）を監視できるようになります。

AJSPATH

JP1/AJS2で使用するパスを定義するための環境変数です。環境変数を指定しておくと，コマンドでジョブネット名を指定するときに完全パス名の指定が不要になります。

HITSENSER Data Mart Server

データマート（データウェアハウスのデータから目的に合わせて必要なデータを抽出した，利用目的ごとのデータベース）の作成，変更，および運用の自動化をプログラミングなしで実現するソフトウェアです。HITSENSER Data Mart Serverで定義した運用情報をJP1/AJS2のジョブネットに登録することで，データマートをスケジュールに従って運用できます。

hp OpenView

ネットワークの構成，性能，および障害を管理する，ヒューレット・パッカード社の統合ネットワーク管理プログラムの総称です。

JP1/AJS2 - Definition Assistant

Excelのテンプレートで編集した大量のJP1/AJS2の定義情報を，マネージャーホストに登録したり，マネージャーホストに登録されているJP1/AJS2の定義情報を，Excelのテンプレートに取得したりできるプログラムです。JP1/AJS2 - Definition Assistantで提供されている，Excelのテンプレートを定義情報管理テンプレートといいます。一覧表形式の定義情報管理テンプレートでは，オートフィルやオートフィルターなどのExcelの機能を使って，効率良く定義情報の入力や編集ができます。

JP1/AJS2 - Print Option

JP1/AJS2のジョブネットやスケジュールの情報を，ジョブネット定義情報，実行予実績確認表，実行結果確認表などの帳票レイアウトの形式で表示したり，印刷したりするためのプログラムです。また，JP1/AJS2のジョブネットやスケジュールの情報をCSV形式で出力できます。

JP1/AJS2 - Web Operation Assistant

複数のマネージャーホスト上で実行されているユニットの状態や結果を，Webブラウザー上に一覧表示するプログラムです。操作したいジョブやジョブネットをWebブラウザー上で選択して再実行などの操作をしたり，ジョブネットモニタを起動して状態や結果を確認したりできます。

JP1/AJS2 Console Agent

JP1/AJS2 Console Agentは，JP1/AJS2 Console Managerで指示された自ホストの監視対象（ルートジョブネット）の状態を定期的に監視するコンポーネントです。監視対象の状態に変更があれば，JP1/AJS2 Console Managerに通知します。

JP1/AJS2 Console Manager

JP1/AJS2 Console Managerは，JP1/AJS2 Console Viewで定義された監視対象の定義情報を保存したり，JP1/AJS2 Console Agentに指示して，監視対象の状態を取得したりするコンポーネントです。

JP1/AJS2 Console View

GUIで監視対象を定義するコンポーネントです。定義した情報は，JP1/AJS2 Console Managerに保存されます。また，JP1/AJS2 Console AgentからJP1/AJS2 Console Managerに通知された監視対象の状態を表示して監視します。JP1/AJS2 Console Managerにログインして使用します。

JP1/AJS2 for Enterprise Applications

R/3以外のシステムからR/3システムのジョブを制御するプログラムです。R/3ジョブの投入，削除，および監視ができます。

JP1/AJS2のジョブネット定義時にJP1/AJS2 for Enterprise Applicationsのカスタムジョブをジョブネットに登録すると，JP1/AJS2からR/3ジョブを自動実行できます。

なお，JP1/AJS2 for Enterprise Applicationsは，JP1/Application Manager for R/3を名称変更したものです。

JP1/AJS2 for Mainframe

JP1/AJS2と連携して，メインフレームのジョブスケジューラーが管理する大規模なジョブネットを実行するためのプログラムです。メインフレームのジョブスケジューラーが管理するジョブネットとJP1/AJS2が管理するジョブネットの定義，監視，操作方法の統一と一元管理ができます。

JP1/AJS2 for Oracle E-Business Suite

Oracle E-Business Suite以外のシステムからOracle E-Business Suiteにアクセスして，業務の実行を依頼する（コンカレント要求を発行する）プログラムです。

また，JP1/AJS2のジョブネットにJP1/AJS2 for Oracle E-Business Suiteのカスタムジョブを登録すると，JP1/AJS2からコンカレント要求を発行できます。

また，JP1/AJS2のスケジュール定義機能を利用すると，コンカレント要求の処理サイクルや実行日を指定できます。

なお，JP1/AJS2 for Oracle E-Business Suiteは，JP1/Application Manager for Oracle E-Business Suiteを名称変更したものです。

JP1/AJS2 for Web Service

WebサービスシステムとJP1/AJS2システムを仲介し，JP1/AJS2でWebサービスを一連の業務として実行させるためのプログラムです。

Webアプリケーションサーバ上のWebサービスをJP1/AJS2のジョブとして実行できます。

JP1/AJS2 for 活文PDFstaff

活文PDFstaffと連携し，PDF変換を行います。作成するPDFファイルには，パスワード，印刷禁止/許可などの操作制限，ヘッダー・フッター，透かし文字などのセキュリティ情報を設定できます。

JP1/Base

イベントサービス機能を提供するプログラムです。サービスの起動順序を制御したり，JP1イベントを送受信したりできます。また，JP1/Baseは，JP1/IM，JP1/AJS2，およびJP1/Power Monitorの前提プログラムです。JP1/IM，およびJP1/AJS2を使ったシステムを導入する場合，JP1ユーザーの操作を制限する機能を提供します。

JP1/Cm2

ネットワークの構成，性能，および障害を管理するための統合ネットワーク管理プログラムの総称です。

JP1/FTP

業務と連携したファイル送受信，ファイルのスケジュール伝送，ファイル受信後のプログラムの自動起動など，ファイル伝送業務を効率的に運用するためのプログラムです。また，ファイル伝送状態を監視できるため，ファイル伝送業務の信頼性を向上できます。

JP1/IM

分散システムを集中的に監視するためのプログラムです。分散システム内での業務の実行状況や障害などの情報を表すJP1イベントを，JP1/IM - Viewの画面を通じて監視できます。

JP1/NETM/DM

ソフトウェアの配布およびクライアントの管理を，ネットワークを利用し一括して行うシステムの総称です。

JP1/NETM/DMのコマンドインターフェースを使用してJP1/AJS2と連携すると，ソフトウェアの配布などを自動化できます。

JP1/NQSEXEC

定型的なバッチ処理を分散システム上で実行し，バッチジョブを効率良く運用するためのプログラムです。

JP1/OJE for Midrange Computer

WindowsホストやUNIXホストからAS/400にバッチジョブを投入したり，AS/400からWindowsホストやUNIXホストにバッチジョブを投入したりするためのプログラムです。

JP1/OJE for VOS1

JP1/AJS2と連携して，WindowsおよびUNIXと，メインフレーム（VOS1）間のバッチジョブを実行したり監視したりするプログラムです。

JP1/OJE for VOS3

JP1/AJS2と連携して，WindowsおよびUNIXと，メインフレーム（VOS3）間のバッチジョブを実行したり監視したりするプログラムです。

JP1/OJE for VOSK

JP1/AJS2と連携して，WindowsおよびUNIXと，メインフレーム（VOSK）間のバッチジョブを実行したり監視したりするプログラムです。

JP1/Power Monitor

ホストを自動的に起動・終了するプログラムです。スケジュールを設定してホストを起動・終了したり，離れた場所にあるホストを起動・終了したりできます。

JP1/Script

Windows上でジョブを制御するスクリプト（バッチファイル）を作成して実行するためのプログラムです。JP1/AJS2と連携すると，ジョブを自動運転できます。

JP1イベント

システム内で何らかの事象が発生した際に，その事象の発生を通知する情報です。JP1イベントは，JP1/Baseを経由して，ほかのシステムなどに通知されます。

JP1権限レベル

JP1/AJS2で定義した業務やイベントなどの管理対象（資源）に対して，JP1ユーザーがどのような操作をできるかを表した名称です。JP1/Baseで定義します。

JP1資源グループ

JP1/AJS2の各ユニットに対するJP1ユーザーのアクセスを制御するために，ユニットに設定する名称です。

JP1ユーザー

JP1/AJS2またはJP1/IMを使用するときのユーザー名です。JP1ユーザーとして認証サーバに登録すると，管理対象（資源）へのアクセスが制御されます。

MAPI（Messaging Application Programming Interface）

Windows用の標準的なメッセージングAPIです。

MIME（Multipurpose Internet Mail Extensions）

SMTPの拡張機能で，ASCIIデータ以外のデータを送受信する場合に使います。

メールシステム間でのデータ送受信の方法や，メールを転送するために交換する制御メッセージのフォーマットなどを定めています。

MQSeries

IBM社の製品で，メッセージキューを使って，同一のプラットフォームまたは異なるプラットフォーム間でメッセージをやり取りするためのプログラムです。

MQ文字列

TP1/Message QueueおよびMQSeriesで定義されている文字列です。

MQ文字列には次の文字が指定できます。

A～Z，a～z（英文字）

0～9（アラビア数字）

.（ピリオド）

/（スラント）

_（アンダーバー）

%（パーセント）

MSMQ

Microsoft Message Queue Serverの略で，Windows上でメッセージキューイング機能を実現するソフトウェアです。

SMTP（Simple Mail Transfer Protocol）

UNIXのネットワークで一般的に使われているプロトコルです。このプロトコルは，TCP/IP上で異なるシステム間でのASCIIデータの転送を実現するための規約です。

SUP

TP1/LiNKまたはTP1/Server Baseのクライアントとなるプログラムのことです。JP1/AJS2では，SUPを使用してメッセージキュー連携機能を実現しています。メッセージキュー連携機能を使用するときは，TP1/LiNKまたはTP1/Server BaseのSUPにJP1/AJS2のユーザーサーバを設定しておきます。

TP1/LiNK

オープンシステムでトランザクション処理，およびサーバの処理分散化を実現するソフトウェアです。JP1/AJS2では，これらの機能のうちトランザクション処理を使用しています。

TP1/Message Queue

TP1/LiNKまたはTP1/Server Baseと連携して，メッセージキューイング機能を実現するソフトウェアです。OpenTP1システムに組み込み，異なるアプリケーション同士でプログラム間通信ができます。TP1/Message Queueは一連のメッセージキューイング機能のプログラム間でメッセージ送受信が簡単にできます。また，TP1/Message Queueは，OpenTP1システムのメッセージキューマネージャーの役割を持ち，メッセージキューの管理およびメッセージの送受信をします。

TP1/Server Base

オープンシステムでトランザクション処理，およびサーバの処理分散化を実現するソフトウェアです。JP1/AJS2では，これらの機能のうちトランザクション処理を使用しています。

Windows Messaging機能

電子メールを送受信するためのインターフェースを提供する機能です。Windows Messagingを使うと，オンラインサービスから受け取ったデータなど，さまざまな種類の情報を管理，アクセス，および共有することができます。

（ア行）

アクションジョブ

メールやメッセージキューを送信したり，JP1/IMやJP1/Cm2に状態を知らせるイベントを送信したりするジョブです。

異常終了

ジョブネットの異常終了は，ジョブネットに定義した処理の一部が正しく実行されず，その時点でジョブネットを終了することです。障害が発生した部分からあとに定義されている処理は実行されず，ジョブネットは中断されます。

ジョブの異常終了は，ジョブが正しく実行されず，処理を途中で中断することです。

組み込みDBシステムの異常終了は，組み込みDBシステムに対して何らかの障害が発生した場合に，組み込みDBシステム停止操作が実行されていないのに，稼働状態だった組み込みDBシステムが停止状態または再起動中断状態に遷移することです。詳細については，マニュアル「JP1/Automatic Job Management System 2 設計・運用ガイド　8.7 組み込みDBの動作に関する知識」を参照してください。

異常終了しきい値

ジョブが正常終了したか異常終了したかを，ジョブの終了コードで判断するための値です。

イベント

メールの受信や，ファイルの更新など，システム内で起こる特定の事象のことで，ジョブやジョブネットなどの実行契機となります。イベントの発生は，イベントジョブを使って監視します。

イベントジョブ

システム内の特定の事象の発生を監視するジョブです。イベントジョブを開始すると，ファイルの更新やメッセージの受信などを監視し始めます。

打ち切り時間

ジョブを実行したとき，ジョブからの応答がなかったり終了しなかったりした場合に，ジョブを強制的に打ち切るまでの時間です。

運用日

ジョブネットを実行する日です。

エージェントホスト

エージェントホストとは，マネージャーホストから依頼されたジョブを実行するホストです。このホストには，JP1/AJS2 - Agentをインストールします。なお，JP1/AJS2 - ManagerもJP1/AJS2 - Agentの機能を持っているため，エージェントホストにJP1/AJS2 - Managerをインストールすることもできます。

エージェントホストは，マネージャーホストからジョブの依頼を受け，ジョブを実行します。ジョブの実行が終わると，エージェントホストは，実行ファイルの実行結果（戻り値）を受け取り，ジョブの実行結果をマネージャーホストに転送します。

（カ行）

確定実行登録

スケジュール定義に基づいてあらかじめ実行日時を算出しておき，その日時に従ってジョブネットを起動し，処理を開始する場合の実行登録方法です。

確定スケジュール

確定実行登録時に決められた，絶対日時で確定しているスケジュールのことです。

カスタムジョブ

ある特定の機能を持つジョブを実行するように，あらかじめ定義されたジョブです。ファイル転送やメインフレームへのジョブ依頼など，標準カスタムジョブとして提供しているもののほかに，業務の中でよく使うジョブをカスタムジョブとして登録しておくこともできます。カスタムジョブとして登録する場合，専用のアイコンの形，絵，またはジョブ情報入力のためのダイアログボックスが作成できます。

なお，カスタムジョブを使用する場合は，そのジョブに必要なプログラムをインストールしておく必要があります。

カレンダー情報

業務の運用日と休業日についての情報です。ジョブグループごとに定義できます。この情報によって，ジョブグループ中のジョブネットを実行する日と実行しない日が決定します（ただし，休業日振り替え実行が定義されている場合は，休業日でもジョブネットを実行します）。

また，運用日に合わせて，基準日と月区分，基準時刻の設定もできます。

環境設定パラメーター

JP1/AJS2の運用に必要な各種情報を設定するためのパラメーターで，環境設定ファイルの中に記述します。例えば，ジョブネットワーク要素を作成するディレクトリを指定したり，syslogメッセージの出力の要否を指定したりします。

環境設定ファイル

スケジューラーサービスの環境やジョブの実行環境など，JP1/AJS2の運用に必要な情報を設定するファイルです。

起算スケジュール

実行開始日時，処理サイクル，および休業日の振り替えに従って決められた次回実行予定日を起点日として扱い，新たに次回実行予定日を算出したい場合に定義するスケジュールのことです。

起算猶予日数

起算後の次回実行予定日が休業日の場合に，実行予定日を探す期間を日数で定義したもののことです。

基準時刻

JP1/AJS2を運用するときの，日付の境となる時刻です。

例えば，基準時刻を「8時」と設定すると，7時59分までは前日扱いとなります。

基準日

カレンダー情報で，月の開始日として指定した日のことです。

起動条件

特定の事象を契機としてジョブネットを実行させる場合に，どのような条件が成立したときにジョブネットを実行させるか定義したもののことです。

キュー

実行登録されたジョブを一時的にためておくところです。ジョブは，登録された順番でキューに並び，そのキューに接続されているエージェントに対して順次転送され，実行されます。

大量のジョブが同時に実行されシステムの性能が低下しないよう，キューは，エージェントで同時に実行するジョブの数を制御します。

キューイングジョブ

キューへジョブを直接登録して実行依頼する形態のジョブです。

休業日

ジョブネットを実行しない日です。ただし，休業日振り替え実行が定義されている場合はジョブネットを実行します。

キューレスジョブ

キューを使わず，マネージャーから直接エージェントへ送られて実行されるジョブです。キューでのジョブの管理を省略し処理を簡略化しているため，通常のジョブに比べて処理性能が向上し，一定の時間に，より多くのジョブを実行できます。

ジョブネットに定義するPCジョブ，およびUNIXジョブをキューレスジョブとして定義できます。

キューレスジョブ実行環境

キューレスジョブ実行環境は，JP1/AJS2のマネージャー（スケジューラーサービスとキューレスファイル転送サービス）とキューレスエージェント（キューレスエージェントサービス）で構成され，キューレスジョブの実行を管理します。

キューレスジョブを使用する場合は，ajsqlsetupコマンドでキューレスジョブ実行環境をセットアップしておく必要があります。セットアップされたキューレスジョブ実行環境は，環境設定パラメーターで設定できます。

強制終了

実行中のユニットを強制終了します。

ルートジョブネットを強制終了した場合，実行中のジョブをすべて強制終了し，ジョブネットを中断します。

組み込みDB管理者（DB管理者）

組み込みDBで，各種権限の付与および取り消しを行う権限を持っているユーザー（DBA権限所持ユーザー）を示します。

組み込みDBの内部で管理されているユーザーです。

組み込みDBサービス

Windows上での組み込みDB使用環境を提供するサービスです。組み込みDBを使用するには，このサービスを開始する必要があります。サービス名称は「HiRDB/EmbeddedEdition セットアップ識別子」です。

組み込みDBシステム管理者

組み込みDB運用ディレクトリおよび組み込みDBファイルシステム領域（データ領域，システム領域）の所有者であり，組み込みDBの各コマンドを実行することができるユーザーを示します。

OS上で管理されているユーザーです。

組み込みDB操作コマンド

ajsembdbで始まる名称のコマンドの総称です。

クラスタシステム

クラスタシステムとは，複数のサーバシステムを連携して一つのシステムとして運用するシステムで，障害が発生しても業務を継続できるようにすることを目的としています。業務を実行中のサーバ（実行系）で障害が発生すると，待機していた別のサーバ（待機系）が業務の処理を引き継ぎます。実行「系」から待機「系」へ業務を切り替えるので，「系切り替えシステム」とも呼びます。

なお，クラスタシステムという用語には，並列処理による負荷分散機能という意味もありますが，このマニュアルでは，系を切り替えて業務の中断を防ぐ機能のことだけを指します。

計画実行登録

スケジュール定義に基づいてジョブネットを起動し，処理を開始する場合の実行登録方法です。

系切り替えシステム

クラスタシステムを参照してください。

警告終了

ジョブネットに定義した処理の一部が正しく実行されないままジョブネットを終了することです。ジョブネットは中断されず，最後まで実行されます。

発生した障害が，ジョブネットを中断するほど重大でない場合に，この終了方法にします。

警告終了しきい値

ジョブが警告終了したかを判断するための値です。

件名

メール中のSubject:に記述される文字列です。JP1/AJS2では，件名にASCII文字列以外も設定できますが，接続しているメールシステムによってはASCII文字列以外を扱えない場合もあります。

後続ジョブ

あるジョブ，またはジョブネットの直後に実行するジョブのことです。

後続ジョブネット

あるジョブ，またはジョブネットの直後に実行するジョブネットのことです。

（サ行）

サーバリンクジョブ

JP1/AJS2で定義したジョブネットをメインフレームで管理するために，JP1/AJS2 for Mainframeで定義するジョブネットです。サーバリンクジョブネットは，JP1/AJS2のルートジョブネットと関連づけられます。

サスペンド

ルートジョブネット，およびルートジョブネットの下位にあるユニットの実行を抑止することです。

実行登録中のルートジョブネットの下位にある定義を変更するときに，定義処理と実行制御処理のすれ違いなどの誤動作を防止するために，ルートジョブネットをサスペンドする必要があります。ルートジョブネットをサスペンドすることで，実行制御処理と同期を取って定義を変更できます。

サブミット

ジョブの実行を依頼することです。

サブミットジョブ

jpqjobsubコマンドを使用して登録する標準ジョブのことです。

しきい値

ジョブの終了状態を判断するための値です。ジョブには，異常終了しきい値と警告終了しきい値を定義できます。

実行ID

最上位ジョブネットの実行予定の一つに対して一つ割り振られる番号のことです。

従属ジョブ

判定ジョブの判定結果が真のときに実行するジョブのことです。

従属ジョブネット

判定ジョブの判定結果が真のときに実行するジョブネットのことです。

ジョブ

コマンド，シェルスクリプト，Windows実行ファイルなどの集まりです。

ジョブグループ

複数の業務を分類して管理するためのフォルダです。

ジョブ実行環境

ジョブ実行環境は，JP1/AJS2のマネージャーとエージェントから構成されます。

マネージャーのジョブ実行環境では，ジョブを登録するキューやジョブを実行するエージェントの定義情報（ジョブの実行多重度，最大ジョブ数など），ジョブの配信方法，ジョブの実行結果などを管理します。

エージェントのジョブ実行環境では，主にジョブの実行方法を管理します。

これらのジョブ実行環境は，ISAMデータベースと環境設定パラメーターで管理されます。

なお，キューレスジョブの場合は，キューレスジョブ実行環境で管理します。

ジョブ多重度

同時に実行できるジョブの数のことです。

ジョブネット

実行順序を関連づけたジョブの集まりです。ジョブネットを実行すると，ジョブネット中のジョブが実行順序に従って自動的に実行されます。

ジョブネットエディタウィンドウ

ジョブネットを新規に作成したり，作成済みのジョブネットを編集したりするウィンドウのことです。

ジョブネットコネクタ

ルートジョブネットの実行順序を制御するためのジョブネットワーク要素です。対象のルートジョブネットと接続関係を持ち，その終了や開始を待ち合わせます。

ジョブネットモニタウィンドウ

ジョブネットやジョブの実行状況や実行の詳細結果を表示したり，ジョブネットやジョブを操作したりするウィンドウです。

ジョブネットワーク要素

ジョブネットワークを定義するための要素です。これらの要素を総称して「ユニット」とも呼びます。

処理サイクル

ジョブネットの実行開始日から，次の実行開始日までの間隔のことです。処理サイクルを定義しておくと，定期的にジョブネットを実行できます。

スケジューラーサービス

ジョブネットを実行するスケジュールを管理し，スケジュールに従って，処理を実行します。スケジューラーサービスは，スケジューラーサービス名と同じ名称のルートジョブグループ配下のユニットを管理します。

スケジューラーサービスは，一つのマネージャーで複数起動できます。スケジューラーサービスを複数起動すると，スケジューラーサービスごとにルートジョブグループを管理できるようになります。例えば，スケジューラーサービスを業務ごとに分けて起動すると，それぞれのスケジューラーサービスが，ほかのスケジューラーサービスの影響を受けることなく，独立して業務（ジョブネットおよびジョブ）を並行実行できます。

スケジュールルール

ジョブネットの実行開始日時や処理サイクルなどの情報です。一つのジョブネットに144個までスケジュールルールを定義できます。

正常終了

ジョブネットの正常終了は，ジョブネットに定義した処理がすべて正しく実行されて，ジョブネットが終了することです。

ジョブの正常終了は，ジョブが正しく実行されて終了することです。

先行ジョブ

あるジョブ，またはジョブネットの直前に実行されるジョブのことです。

先行ジョブネット

あるジョブ，またはジョブネットの直前に実行されるジョブネットのことです。

相関識別子

ユーザーが任意の目的で使用できるメッセージ中の項目です。メッセージ識別子と同じように，メッセージを識別するために使用します。相関識別子は，送信元が設定した文字コードで格納されています。

相互関係

送受信するメッセージを識別するために使用する情報です。相互関係は，送信元が設定した文字コードで受信されます。

即時実行登録

実行登録と同時にジョブネットを起動し，処理を開始する場合の実行登録方法です。

（タ行）

退避ファイル

JP1/AJS2で定義したジョブネットワーク要素を格納したファイルです。

退避ボックス

退避ファイルを格納するためのディレクトリまたはフォルダです。

デイリースケジュールウィンドウ

1日ごとの実行予定，実行状況，および実行結果を表示するためのウィンドウです。

デフォルトキュー

ジョブを実行するために，エージェントホストと対で作成するキューです。このキューは必ず作成しておく必要があります。

ジョブを実行する際，ジョブのサブミット先や実行先としてエージェントホスト名を指定すると，ジョブはそのエージェントホストのデフォルトキューにサブミットされます。

（ナ行）

ネストジョブネット

ジョブネット中に定義したジョブネットです。

（ハ行）

排他実行リソース

複数のジョブの同時実行を抑止したい場合に，おのおののジョブで同じリソース名（排他実行リソース名）を指定しておき，同時実行を抑止することです。

判定ジョブ

指定された条件を判定し，判定結果が真であれば，従属ジョブ（ジョブネット）を実行するジョブです。

判定値

ジョブが正常終了したか異常終了したかを判断するための値です。

標準ジョブ

標準ジョブとは，実行ファイルや実行先ホスト名などを指定して処理を実行させるジョブのことです。標準ジョブには次の3種類があります。

UNIXジョブ

PCジョブ

QUEUEジョブ

物理ホスト

クラスタシステムを構成する各サーバに固有な環境のことです。物理ホストの環境は，系切り替え時にもほかのサーバに引き継がれません。

プランニンググループ

複数のルートジョブネットを計画的に切り替えて実行するためのユニットです。プランニンググループの直下に異なる定義内容のルートジョブネットを複数作成し，それぞれに異なったスケジュールを定義することで，指定したスケジュールに従って自動的にジョブネットを切り替えて実行できます。

振り替え

スケジュールに従って決められた次回実行予定日が休業日だった場合に，ほかの日にジョブネットを実行させることです。

振り替え猶予日数

振り替え日が休業日の場合に，振り替え日を探す期間を日数で定義したもののことです。

閉塞状態

障害の発生などによってジョブネットが開始または終了できず，実行状況や次回実行予定が確認できない状態になっていることです。この場合，実行登録を解除して，登録し直す必要があります。

ホストリンクジョブネット

メインフレームのジョブスケジューラーで管理されているジョブネットをJP1/AJS2で監視するために，JP1/AJS2で定義するジョブネットです。ホストリンクジョブネットは，JP1/AJS2 for Mainframeの「ネットグループ」という管理単位を介して，メインフレームのジョブネットと関連づけられます。

（マ行）

マクロ変数

後続ジョブでイベント受信情報を参照するために定義する変数です。イベントジョブに情報を引き継ぐためのマクロ変数名を定義し，引き継ぐイベントのマクロ変数を後続ジョブで指定します。

マクロ変数は「?AJS2xxxxxxxxx?:引き継ぎ情報名」の形式で指定します。

マネージャージョブグループ

JP1/AJS2 - Managerから，別のJP1/AJS2 - Managerの業務を監視するためのジョブグループです。

マネージャージョブネット

JP1/AJS2 - Managerから，別のJP1/AJS2 - Managerの業務を監視するためのジョブネットです。

マネージャーホスト

マネージャーホストは，ジョブネットの定義情報やスケジュール情報をデータベースで管理し，ジョブの実行をエージェントホストに依頼して実行させます。マネージャーホストには，JP1/AJS2 - Managerをインストールします。

マネージャーホストでは，定義されたスケジュール情報を基に，ジョブネットの実行予定が作成されます。実行開始時刻になると，マネージャーホストは，ジョブとして定義された実行ファイルを起動して，ジョブ定義情報をエージェントホストに転送し，エージェントホストにジョブを実行させます。実行が終わると，エージェントホストでのジョブの実行結果を受け取り，データベースに反映します。その反映された情報を基に，後続ジョブを実行したり，次回の実行予定を作成したりします。

マンスリースケジュールウィンドウ

1か月ごとの実行予定や実行結果を表示するためのウィンドウです。

メール受信パラメーターファイル

ユーザーが設定したメール受信監視パラメーターを記録したファイルです。拡張子は，「.prm」です。このファイルは，ユーザーがメール受信イベントジョブを定義したときに自動的に作成されます。

メール送信パラメーターファイル

ユーザーが設定したメール送信パラメーターを記録したファイルです。拡張子は，「.prm」です。このファイルは，ユーザーがメール送信アクションジョブを定義したときに自動的に作成されます。

メールフィルターアプリケーション

メールの形式を変換するためのプログラムまたはシェルスクリプトです。

メール連携でRFC822形式以外のメールを使うには，文字コードを変換するためのメールフィルターアプリケーションが必要です。

メッセージキュー

アプリケーションプログラムからのメッセージを登録しておくファイルのことです。メッセージキューマネージャーによって管理されます。メッセージキューには，受信したメッセージを格納する入力キューと，ほかのシステムへ送信するメッセージを格納する出力キューがあります。また，入力キューと出力キューは同一キューを使用することもできます。

メッセージキューイング機能

メッセージキューマネージャーの機能で，アプリケーションプログラム間のメッセージ送受信をメッセージキューと呼ばれるキューを使用して処理することです。アプリケーションプログラムは，メッセージキューに対して送信または受信の処理をします。メッセージがメッセージキューに登録されたあとは，メッセージキューマネージャーがメッセージの処理をするためアプリケーションプログラムの負荷が軽くなります。また，相手側プログラムが受信したことを自アプリケーション側で待つ必要がないため，プログラム間の非同期処理を実行することができます。

メッセージ識別子

MQSeriesのメッセージ記述子という情報の中の1項目です。メッセージ識別子は，送信元が設定した文字コードで格納されています。メッセージ識別子は，メッセージを特定するためのメッセージIDなどを設定しておくところとして利用されます。

（ヤ行）

ユーザー共通プロファイル

JP1ユーザーが共通に使用できるように，JP1/AJS2 - Viewの環境設定情報を保存したファイルです。管理者は，ユーザー共通プロファイルをJP1/AJS2 - Managerに保存しておき，必要に応じて，JP1ユーザーがこのファイルをダウンロードすることで，JP1/AJS2 - Viewの環境をJP1ユーザー間で共通の設定にすることができます。

多くのJP1ユーザーに同じ環境でJP1/AJS2 - Viewを使わせたい場合に役に立ちます。

ユニット

ジョブネットワーク要素の総称です。

ユニットID

一つのユニットに対して一つ割り振られる番号です。

ユニット定義パラメーターファイル

ユニット定義パラメーターを格納したテキストファイルです。コマンドでジョブネットワーク要素を定義する場合の入力情報になります。

予定情報ファイル

予定情報パラメーターを格納したテキストファイルです。コマンドでジョブネットを確定実行登録する場合の入力情報になります。

（ラ行）

リカバリージョブ

先行するジョブ，またはジョブネットが異常終了したときに実行されるジョブです。

リカバリージョブネット

先行するジョブ，またはジョブネットが異常終了したときに実行されるジョブネットです。

リストファイル

送受信したメールの内容の抜粋をリスト形式で記録したファイルです。

論理ホスト

クラスタシステムでの運用時にJP1の実行環境となる論理上のサーバのことです。障害の発生時には，論理ホスト単位で系が切り替わります。

論理ホストは専用のIPアドレスを持ち，系切り替え時にはそのIPアドレスを引き継いで動作します。そのため，障害で物理的なサーバが切り替わった場合も，クライアントからは同じIPアドレスでアクセスでき，一つのサーバが常に動作しているように見えます。

索引

[数字]
[Ａ][Ｄ][Ｈ][Ｊ][Ｍ][Ｒ][Ｓ][Ｔ][Ｗ]
[ア行][カ行][サ行][タ行][ナ行][ハ行][マ行][ヤ行][ラ行]

(数字)

07-00の変更内容

07-10の変更内容

07-11の変更内容

07-50の変更内容

08-00の変更内容

08-10の変更内容

08-50の変更内容

(英字)

(Ａ)

ajs2coview_opt.conf

AJS2ユニット監視オブジェクト

AJS2ユニット監視オブジェクト

［AJS2ユニット］タブ

AJS2ユニット名

ajscon.conf

AJSPATH

(Ｄ)

DB管理者

(Ｈ)

HITSENSER Data Mart Server

hp OpenView

(Ｊ)

JP1/AJS2 - Definition Assistant

JP1/AJS2 - Managerとの自動再接続を抑止する

JP1/AJS2 - Print Option

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できない場合）

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウ（JP1/AJS2 - View for Mainframeが使用できる場合）

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの画面遷移

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウの注意事項

［JP1/AJS2 - View］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

JP1/AJS2 - View起動時の注意事項

JP1/AJS2 - View使用時の注意事項

JP1/AJS2 - View全般の注意事項

JP1/AJS2 - Viewの起動方法

JP1/AJS2 - Viewの実行結果表示例

JP1/AJS2 - Viewの定義画面例

JP1/AJS2 - Viewのログイン操作

JP1/AJS2 - Viewを起動する

JP1/AJS2 - Web Operation Assistant

JP1/AJS2 Console Agent

JP1/AJS2 Console Manager

JP1/AJS2 Console Managerからのログアウト

JP1/AJS2 Console View

JP1/AJS2 Consoleの集中監視例

JP1/AJS2 for Enterprise Applications

JP1/AJS2 for Mainframe

JP1/AJS2 for Oracle E-Business Suite

JP1/AJS2 for Web Service

JP1/AJS2 for 活文PDFstaff

JP1/Base

JP1/Cm2

JP1/FTP

JP1/IM

JP1/NETM/DM

JP1/NQSEXEC

JP1/OJE for Midrange Computer

JP1/OJE for VOS1

JP1/OJE for VOS3

JP1/OJE for VOSK

JP1/Power Monitor

JP1/Script

JP1イベント

JP1イベントの基本情報部分の条件

JP1権限レベル

JP1資源グループ

JP1ユーザー

(Ｍ)

MAPI

MIME

MQSeries

MQ文字列

MSMQ

(Ｒ)

RGB値の指定例

RGB値の指定例

(Ｓ)

SMTP

SUP

(Ｔ)

TP1/LiNK

TP1/Message Queue

TP1/Server Base

(Ｗ)

Windows Messaging機能

Windows VistaおよびWindows Server 2008版JP1/AJS2 - Viewを使用する場合

(ア行)

(あ)

アイコン表示色

アイコン表示色の一覧

アイコン表示色の変更

アイコンリスト

アイコンをドラッグしたときに表示されるダイアログボックス

アクションジョブ

(い)

異常終了

異常終了しきい値

イベント

イベントID

イベントジョブ

イベントの到達確認

(う)

［ウィンドウ］タブ

ウィンドウの一覧

ウィンドウの一覧（JP1/AJS2 Console）

ウィンドウの最大化

ウィンドウの遷移

ウィンドウの遷移

ウィンドウの遷移（JP1/AJS2 Console）

ウィンドウの表示が不正な場合

ウィンドウの表示状態・表示位置を記憶する

打ち切り時間

運用日

運用例

(え)

エージェントホスト

［エディタ・モニタ］タブ

(お)

［オペレーションジョブ定義］ダイアログボックス

(カ行)

(か)

改行文字

改行文字数

開始時刻待ちジョブネットを即時実行

開始遅延の監視

階層表示

［回復］ダイアログボックス

回復単位

各ウィンドウに共通するカスタマイズ

確定実行スケジュールで実行する期間

確定実行登録

確定実行登録

確定スケジュール

確認メッセージを非表示にする

確認メッセージを非表示にする

各バージョンの変更内容

カスタムジョブ

［カスタムジョブ登録情報］ダイアログボックス

カスタムジョブの登録

［カスタムジョブの登録］ダイアログボックス

［壁紙の設定］ダイアログボックス

カレンダーエリア

カレンダー情報

カレンダー情報

［環境設定］ダイアログボックス

［環境設定］ダイアログボックス

［環境設定］ダイアログボックスでの設定が有効になるタイミング

環境設定パラメーター

環境設定ファイル

監視オブジェクトとして記憶

監視間隔

監視状態の表示内容

監視対象

［監視プロパティ］ダイアログボックス

監視プロパティの定義

監視方法

監視モード

関連線削除

関連線接続

関連線接続

関連線連続接続

関連づけを解除する

(き)

記号名称

起算スケジュール

起算スケジュール

起算猶予日数

基準時刻

基準時刻

基準時刻

基準時刻設定

基準時刻設定

基準ズーム倍率

基準日

基準日（日付指定）

基準日（日付指定）

基準日（曜日指定）

基準日（曜日指定）

基準日指定

基準日指定

擬似予定

起動条件

起動条件

起動条件

起動条件の設定手順

［起動］タブ

［起動］タブ

起動中の注意事項

基本色のRGB値一覧

［基本］タブ

キャビネット識別ID

キュー

キューイングジョブ

休業日

休業日の振り替え

キューレスジョブ

キューレスジョブ実行環境

強制終了

強調表示

共通設定ファイル

業務監視の流れ

業務スコープのダブルクリック

業務スコープ名

(く)

組み込みDB管理者

組み込みDBサービス

組み込みDBシステム管理者

組み込みDB操作コマンド

クラスタシステム

(け)

計画実行登録

計画実行登録

系切り替えシステム

警告終了

警告終了しきい値

［月間カレンダー編集］ウィンドウ

［月間カレンダー編集］ウィンドウ

［月間カレンダー編集］ウィンドウ・［年間カレンダー編集］ウィンドウのカスタマイズ

［月間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

［月間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

検索条件

［検索］ダイアログボックス

検索できる実行状態

件名

(こ)

後続ジョブ

後続ジョブネット

［高度］タブ

コメントの非表示

コメントの表示

(サ行)

(さ)

サーバリンクジョブ

再実行

［再実行］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

［再実行］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

最初に表示するカレンダーの形式を指定する

サスペンド

［サスペンド解除］ダイアログボックス

［サスペンド実行］ダイアログボックス

サブミット

サブミットジョブ

参照先ホスト

参照先ホスト

参照先ユニット名

参照先ユニット名

(し)

四角の表示色とジョブ，またはジョブネットの実行状態

しきい値

システム構成例

実行ID

実行開始日時の変更

実行開始日時変更の解除

実行開始日の指定

実行開始日の種類と表示項目の設定内容

実行結果詳細

［実行結果詳細］ダイアログボックス

［実行結果詳細］ダイアログボックスの画面サイズ

実行状態，実行結果，遅延の表示色

実行状態，実行結果，遅延の表示色を変更する

実行状態の確認

実行制御の内容

実行登録

実行登録解除

実行登録時に予定時刻超過

［実行登録］ダイアログボックス

［実行登録］ダイアログボックス（確定実行用）

［実行登録］ダイアログボックス（計画実行用）

［実行登録］ダイアログボックス（即時実行用）

実行登録方法

実行前のイベント検索

実行予定の確認

自動ログイン

週間標準値

週間標準値で指定する運用日の背景色を変更する

週間標準値で指定する休業日の背景色を変更する

従属ジョブ

従属ジョブネット

終了遅延の監視

終了判定の条件

上位ジョブグループにカレンダー情報が定義されていない日の背景色を変更する

上位ジョブグループに定義された運用日の背景色を変更する

上位ジョブグループに定義された休業日の背景色を変更する

条件接続

［詳細スケジュール］ダイアログボックス

［詳細定義－［AJS2ユニット監視オブジェクト］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Custom Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1/Cm2状態通知］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［拡張属性指定］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］－［詳細］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［JP1イベント送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［MSMQ受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［MSMQ送信］－［メッセージ本文］］ダイアログボックス

［詳細定義－［MSMQ送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ORジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［PC Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Queue Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［UNIX Job］］ダイアログボックス

［詳細定義－［Windowsイベントログ監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［イベントジョブアイコン名］－［引き継ぎ情報］］ダイアログボックス

［詳細定義－［オペレーションジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［起動条件］］ダイアログボックス

［詳細定義－［実行間隔制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ジョブグループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ジョブネットコネクタ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ネストジョブネット用）

［詳細定義－［ジョブネット］］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

［詳細定義－［判定ジョブ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ファイル監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［プランニンググループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ホストリンクジョブネット］］ダイアログボックス

［詳細定義－［マネージャジョブグループ］］ダイアログボックス

［詳細定義－［マネージャジョブネット］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール受信監視］－［受信後のオプション］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール送信］－［添付ファイル］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メール送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メッセージキュー受信監視］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メッセージキュー送信］－［詳細設定］］ダイアログボックス

［詳細定義－［メッセージキュー送信］］ダイアログボックス

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ネストリモートジョブネット用）

［詳細定義－［リモートジョブネット］］ダイアログボックス（ルートリモートジョブネット用）

［詳細定義－［リモート電源制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ローカル電源制御］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］－［編集］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］－［ログファイル動作定義］］ダイアログボックス

［詳細定義－［ログファイル監視］］ダイアログボックス

状態／結果のカラーイメージ

状態と表示色の一覧（［AJS2ユニット］タブ）

状態と表示色の一覧（［その他］タブ）

初回実行時間

ジョブ

ジョブグループ

ジョブグループ中にプランニンググループを作成する

ジョブグループ中にマネージャージョブグループを作成する

ジョブグループの状態表示

ジョブグループを作成する

ジョブ実行環境

［ジョブ状態変更］ダイアログボックス

ジョブ多重度

ジョブネット

ジョブネット（ルートジョブネット）を定義する

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウ

ジョブネットエディタウィンドウ

［ジョブネットエディタ］ウィンドウの画面遷移

［ジョブネットエディタ］ウィンドウの注意事項

［ジョブネットエディタ］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

ジョブネットエディタ起動時の排他編集

ジョブネット監視

ジョブネットコネクタ

ジョブネットコネクタを定義する

ジョブネット中にジョブネットを定義する

ジョブネットの実行開始日の種類

ジョブネットの実行予定・実行状態の確認例（月単位での確認）

ジョブネットの実行予定の確認例（日単位での確認）

ジョブネットの実行を保留設定する

ジョブネットのダブルクリック時のウィンドウ

ジョブネットの保留を解除する

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウ

ジョブネットモニタウィンドウ

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの画面遷移

［ジョブネットモニタ］ウィンドウの注意事項

［ジョブネットモニタ］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

ジョブネットモニタ起動時の監視モード

ジョブネットワーク要素

ジョブネットワーク要素だけを移動する

ジョブネットワーク要素だけを複写する

ジョブネットワーク要素と関連線を移動する

ジョブネットワーク要素と関連線を複写する

ジョブの実行を保留設定する

ジョブの保留設定を解除する

ジョブを定義する

処理サイクル

処理サイクル

(す)

［ズーム］ダイアログボックス

［ズーム］ダイアログボックス

スケジューラーサービス

スケジューリング方式

スケジューリング方式

スケジュール

スケジュールスキップ

［スケジュール］タブ

スケジュール定義

スケジュールの実行登録方法

［スケジュールの設定］ダイアログボックス

スケジュールルール

スケジュールルール一覧

［スケジュールルール］ダイアログボックス

スケジュールルールの有効期日

スケジュールを定義する方法

ステータスバー

ステータスバーの表示内容

(せ)

正常終了

世代番号

接続ホスト名

先行ジョブ

先行ジョブネット

全ジョブ表示

全世代時刻優先

全世代時刻予定優先

選択状態を示す色を変更する

［全般］タブ

(そ)

相関識別子

相互関係

操作対象のウィンドウとメニューのニモニック

［操作］タブ

［即時実行］ダイアログボックス

即時実行登録

即時実行登録

［その他］タブ

［その他］タブ（［環境設定］ダイアログボックス）

［その他］タブ（［表示色の設定］ダイアログボックス）

(タ行)

(た)

ダイアログボックスの項目設定時の注意

ダイアログボックス表示時のウィンドウの操作

［退避］ダイアログボックス

退避ファイル

退避ファイル

退避ボックス

退避ボックス

多重起動

多重起動

多重スケジュール

他のジョブグループのカレンダーを参照

(ち)

［遅延監視一時変更］ダイアログボックス

［遅延監視］タブ

遅延表示色の優先度

長時間使う場合

(つ)

［追加］ダイアログボックス（ネストジョブネット用またはジョブ用）

［追加］ダイアログボックス（ルートジョブネット用）

通信オプションのキーワードと設定できる値

［ツールの設定］ダイアログボックス

［ツールの登録］ダイアログボックス

月区分

月区分

ツリーエリア

(て)

定義できるカスタムジョブの一覧

定義モード

ディスプレイ，ディスプレイドライバー

ディスプレイの表示色

［デイリースケジュール／マンスリースケジュール］ウィンドウの注意事項

［デイリースケジュール（階層表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール（全ジョブ表示）］ウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウ

デイリースケジュールウィンドウ

［デイリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

［デイリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

デイリー・マンスリー画面のツリーエリア

デーモン起動時に予定時刻超過

デフォルトキュー

(と)

同一名称のユニットの回復

等間隔配置

等間隔配置

当日時刻優先

当日時刻予定優先

登録解除

［登録解除］ダイアログボックス

トレースレベル

トレースレベル

トレースログの設定（JP1/AJS2 - View）

(ナ行)

(に)

［日時変更］ダイアログボックス

任意の拡張属性

(ね)

ネストジョブネット

ネストジョブネットまたはジョブの場合の再実行方法

［年間カレンダー編集］ウィンドウ

［年間カレンダー編集］ウィンドウ

［年間カレンダー編集］ウィンドウの注意事項

［年間カレンダー編集］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

(ハ行)

(は)

排他実行リソース

排他スケジュール

パスワード

［パッケージ］ダイアログボックス

パッケージ名

パッケージ名識別ID

判定条件

判定ジョブ

判定ジョブと従属ジョブを関連づける

判定値

(ひ)

［引き継ぎ結果］ダイアログボックス

［引き継ぎ情報］ダイアログボックス

［引き継ぎ情報の登録］ダイアログボックス

［引き継ぎ］ボタン

一つのジョブネットワーク要素から複数のジョブネットワーク要素を関連づける

表示時間

［表示色の作成］ダイアログボックス

［表示色の作成］ダイアログボックス

［表示色の設定］ダイアログボックス

［表示色の選択］ダイアログボックス

［表示色の選択］ダイアログボックス

［表示色の変更］ダイアログボックス

［表示色の変更］ダイアログボックス

表示するスケジュール情報がないルートジョブネット

［表示月変更］ダイアログボックス

［表示日変更］ダイアログボックス

表示文字数

標準ジョブ

(ふ)

ファイルの監視条件

ファイルの区切り文字

［フィルタの設定］ダイアログボックス

フォーカスを示す「点線の四角」

複数のJP1/AJS2 - View間でのコピー・移動

複数のジョブネットワーク要素から一つのジョブネットワーク要素を関連づける

複数のダイアログボックスやメッセージボックスが表示された場合

二つ以上のジョブネットワーク要素を連続して関連づける

二つのジョブネットワーク要素を関連づける

物理ホスト

プランニンググループ

プランニンググループの表示

振り替え

振り替え猶予日数

プルダウンメニューのボタン表示

(へ)

閉塞状態

変更後の終了コード

変更後の状態

［変数使用状況］ダイアログボックス

(ほ)

ホイールマウスを使用している場合

ホスト名

ホストリンクジョブネット

保存世代数

保留解除

保留予定

保留予定

(マ行)

(ま)

マクロ変数

マップエリア

マップエリアのサイズ変更

マップエリアのサイズ変更

マップエリアの表示倍率変更

マップエリアの表示倍率変更

［マップサイズ変更］ダイアログボックス

［マップサイズ変更］ダイアログボックス

マネージャージョブグループ

マネージャージョブネット

マネージャージョブネットを定義する

マネージャーホスト

マンスリー実行シミュレーション

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウ

マンスリースケジュールウィンドウ

［マンスリースケジュール］ウィンドウのカスタマイズ

［マンスリースケジュール］ウィンドウの画面遷移

［マンスリースケジュール］ウィンドウのメニューコマンドの一覧

(め)

［メイン］タブ

メール受信パラメーターファイル

メール送信パラメーターファイル

メールフィルターアプリケーション

メッセージキュー

メッセージキューイング機能

メッセージ識別子

メニューコマンド一覧

メニューコマンドのアクセスキー

メニューを不活性にする

(も)

モード

モードの切り替え

モードの表示内容

［モニタ詳細－［アイコン名］］ダイアログボックス

［モニタ詳細－［ジョブネット］］ダイアログボックス

(ヤ行)

(ゆ)

ユーザー共通プロファイル

ユーザー共通プロファイル

ユーザー共通プロファイル

ユーザー設定ファイル

ユーザー名

優先順位

［優先順位一時変更］ダイアログボックス

ユニット

ユニットID

ユニット完全名を記憶

ユニット定義パラメーターファイル

［ユニット表示］ダイアログボックス

［ユニット名入力］ダイアログボックス

ユニット名の改行

(よ)

曜日単位・日単位で指定する運用日の背景色を変更する

曜日単位・日単位で指定する休業日の背景色を変更する

予定情報ファイル

(ラ行)

(り)

リカバリージョブ

リカバリージョブネット

リストファイル

リストボックス

リモートジョブネットを定義する

(る)

ルートジョブネットとジョブグループの状態の優先順位

ルートジョブネットとジョブグループの遅延の優先順位

ルートジョブネットの下位定義を編集する

ルートジョブネットのサスペンドを解除する

ルートジョブネットの場合の再実行方法

ルートジョブネットをサスペンドする

(れ)

連続して起動する場合

(ろ)

ログイン

［ログイン］画面

［ログイン］画面

［ログイン］画面

［ログイン］画面の注意事項

ログファイルの上限値

論理ホスト

■ 商標類

400は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Active Directoryは，米国Microsoft Corporationの，米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Adobeは，Adobe Systems Incorporated（アドビシステムズ社）の米国ならびに他の国における商標または登録商標です。
AIXは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
AS/400は，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
CONNECT：Queueは，米国でのSterling Commerce,Inc.の登録商標です。
GIFは，米国CompuServe Inc.が開発したフォーマットの名称です。
HP NonStop Serverは，ヒューレット・パッカード社の商標です。
HP-UXは，米国Hewlett-Packard Companyのオペレーティングシステムの名称です。
INS-Cは，日本電信電話（株）のサービス名称です。
INS-Pは，日本電信電話（株）のサービス名称です。
Internet Explorerは，米国Microsoft Corporationの米国及びその他の国における登録商標または商標です。
Itaniumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
Javaは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
Linuxは，Linus Torvalds氏の日本およびその他の国における登録商標または商標です。
Lotus Notesは，IBM Corporationの登録商標です。
Microsoftは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Microsoft Excelは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Exchange Serverは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Mailは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
Microsoft Office Excelは，米国 Microsoft Corporation の商品名称です。
Microsoft SQL Serverは，米国Microsoft Corp.の商品名称です。
MQSeriesは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
MSPは，富士通株式会社の登録商標です。
MVSは，米国およびその他の国におけるInternational Business Machines Corporationの商標です。
Netscapeは，米国およびその他の国におけるNetscape Communications Corporationの登録商標です。
Netscape Navigatorは，米国およびその他の国におけるNetscape Communications Corporationの登録商標です。
OpenViewは，ヒューレット・パッカード社の商標です。
ORACLEは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
Outlookは，米国およびその他の国における米国Microsoft Corp.の登録商標です。
PA-RISCは，米国Hewlett-Packard Companyの商標です。
Pentiumは，アメリカ合衆国およびその他の国におけるIntel Corporationの商標です。
R/3は，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Red Hatは，米国およびその他の国でRed Hat,Inc. の登録商標若しくは商標です。
SAPは，SAP AGのドイツ及びその他の国における登録商標または商標です。
Solarisは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
SQL*Plusは，Oracle Corporation 及びその子会社，関連会社の米国 及びその他の国における登録商標または商標です。
UNIXは，The Open Groupの米国ならびに他の国における登録商標です。
Windowsは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Serverは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
Windows Vistaは，米国Microsoft Corporationの米国およびその他の国における登録商標または商標です。
活文，PDFstaffは，日立ソフトウェアエンジニアリング株式会社の登録商標です。
プログラムプロダクト「P-9312-2781」，「P-9312-2981」，「P-9D2C-6L81」には，米国Sun Microsystems, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。
プログラムプロダクト「P-9312-2781」，「P-9312-2981」，「P-9D2C-6L81」には，UNIX System Laboratories, Inc.が著作権を有している部分が含まれています。